Indira Jackson

RAYAN - Die Serie (Teil 1 - 4)

Dieses ebook wurde erstellt bei
Verlagslogo

Inhaltsverzeichnis

Titel

Teil1: Rayan – Sohn der Wüste

Vorwort

2014 - Flug von München nach Dubai - Zeitvertreib

2014 - Flughafen von Dubai - Zufall oder doch Schicksal?

2014 - Dubai - heiße Wut

1987 - Zarifa - Der Aufbruch

1989 - Zarifa - Der Anfang vom Ende

1989 - Zarifa - Ein gnadenloser Tag

1989 - Zarifa - Ein kurzes Wiedersehen

2014 - Gefängnis von Dubai - Fluchtgedanken

2014 - Hotelzimmer in Dubai - Wüstenwind

1989 - Zarifa - Das Entkommen

2014 - Gefängnis von Dubai - Die Flucht

2014 - Dubai - Der Colonel

1989 - Zarifa - Zerstörte Zukunft

2014 - Dubai - Die Fährte aufgenommen

2014 - Dubai - Ausgerechnet ein Anwalt

1989 - Zarifa - Ein einsamer Weg

2014 - Dubai - Eine neue Spur

2014 - Dubai - Unerwartete Hilfe

1990 - Rabea Akbar - Eine neue Rangordnung

2014 - Am Stadtrand von Dubai - Auf ins Abenteuer

1990 - Rabea Akbar - Clara

2014 - In der Wüste nahe Dubai - Eine grausige Entdeckung

1990 - Rabea Akbar - Der General

2014 - Rub’al Khali, Oase Wahi - Treffen in der Oase

1990 - Rabea Akbar - Alle Dämme brechen

2014 - Rub’al Khali, Oase Wahi - Don’t shoot the messenger

1991 - Rabea Akbar - Blutige Rache

2014 - Oase Wahi - Stolz

1991 - Rabea Akbar - Morgendämmerung

1991 - Rabea Akbar - Das Verhör

2014 - Oase Wahi - Eine clevere Lösung

1991 - Rabea Akbar - Ein folgenreiches Treffen

2014 - Oase Wahi - Die Bestrafung

1991 - Rabea Akbar - Schatten der Vergangenheit

2014 - Oase Wahi - Der Aufbruch

2014 - Rub’al Khali - Heldentum

1991 - Rabea Akbar - Familienbande

1991 - Rabea Akbar - Beginn der Ausbildung

2014 - Rub’al Khali - Carina

2014 - Rub’al Khali - Rayan

2014 - Rub‘ al Khali - Einfach nur durchhalten

2014 - Rub’al Khali - Der Zusammenbruch

2014 - Rub’al Khali - Lufttransport

1991 - Rabea Akbar - Einzelgänger

1991 - Rabea Akbar - Wüstentraining

2014 - Krankenhaus von Alessia - Erwachen

2014 - Krankenhaus von Alessia - Ein neuer Plan muss her

1991 - Armeekrankenhaus Kaserne Rabea Akbar - Teamgeist

1990er - Kaserne Rabea Akbar und Weltweit - Spezielle Werte

2014 - Krankenhaus von Alessia - Ausgetrickst

2001 - Zarifa - Treffen nach vielen Jahren

2014 - Alessia - Das Wiedersehen

2014 - Alessia - Vorliebe

2001 - Zarifa - Rückkehr nach Zarifa

2014 - Krankenhaus Alessia - Ein offenes Gespräch

2001 - Im Tal von Zarifa - Der Stammesrat

2001 - Tal von Zarifa - Nächtliche Schatten

2014 - Krankenhaus Alessia - Lehrreiche Wochen

2001 - Tal von Zarifa - Entlarvt

2001 - Tal von Zarifa - Auslieferung eines Verräters

2014 - Alessia - Die Erlaubnis

2001 - Tal von Zarifa - Hanif

2014 - Alessia - Aufbruch nach Zarifa

2014 - Rub‘ al Khali - Unterwegs

2001 - Tal von Zarifa - Die Befragung

2001 - Tal von Zarifa - Hanif

2001 - Tal von Zarifa - Die Geschichte eines Spielers

2014 - Rub’al Khali, Oase Sabya - Überraschende Einladung

2014 - Oase von Sabya - Die Verwandlung

2001 - Oase am Rande von Zarifa - Verteidigungsmaßnahmen

2001 - Rub’al Khali - Der Kundschafter

2014 - Oase von Tayma - Ein unangenehmer Gastgeber

2014 - Oase von Tayma - Die Definition von Ehre

2014 - Oase von Tayma - Problemlösung

2014 - Oase von Tayma - Eigentum

2001 - Rub’al Khali, Oase von Farah - Nachricht mit Wirkung

2001 - Oase von Farah - Die Nachricht wird verstanden

2014 - Oase von Tayma - Noch mehr Probleme

2014 - Oase von Tayma - Ein Kompliment

2014 - Oase von Tayma - Abschied von Jamila

2001 - Oase von Zarifa - Unerwarteter Support

1998 - Rabea Akbar - Neubeginn

2014 - Oase von Tayma - Aufbruch aus Tayma

2001 - Oase von Zarifa - Hanif

2014 - Rub’al Khali - Der Angriff

2001 - Oase von Zarifa - Die Niederlage der Banu Shams

2014 - Rub’al Khali - Hanif

2014 - Rub’al Khali - Jassim

2001 - Oase von Zarifa - Glück im Unglück

2014 - Rub’al Khali - Rayan

2001 - Lager vor Zarifa - Besuch im Dunkeln

2014 - Rub’al Khali - Nachwirkung

2001 - Oase von Zarifa - Treffen um Mitternacht

2014 - Zarifa - Endlich da

2001 - Oase von Zarifa - Krankenbesuch

2001 - Oase von Zarifa - Des Rätsels Lösung

2014 - Oase von Zarifa - Ankunft in der Oase

2001 - Oase von Zarifa - Wendepunkt

2014 - Zarifa - Neue Facetten

2014 - Tal von Zarifa - Endlich angekommen

2001 - Oase von Zarifa - Hanif: Verblendung

2001 - Oase von Zarifa - Sedat

2014 - Tal von Zarifa - Luxusunterkunft

2001 - Oase von Zarifa - Bezahlung einer alten Schuld

2014 - Tal von Zarifa - Die Adoptivmutter

2001 - Oase von Zarifa - Schatten der Vergangenheit

2014 - Tal von Zarifa - Gast des Hauses

2001 - Oase von Zarifa - Die Wirkung der Wahrheit

2014 - Tal von Zarifa - Hausführung

2001 - Oase von Zarifa - Eine weitere Wahrheit

2014 - Tal von Zarifa - Daouds Ankunft

2001 - Oase von Zarifa - Lebenslänglich

2014 - Tal von Zarifa - Das Büro

2014 - Tal von Zarifa - Einlass

2001 - Oase von Zarifa - Der Eid

2014 - Tal von Zarifa - Der Ausflug

2001 - Oase von Zarifa - Eine ungewohnte Situation

2014 - Tal von Zarifa - Blick in die Vergangenheit

2014 - Oase von Zarifa - Die Entscheidung

2001 - Oase von Zarifa - Ein Neubeginn

2001 - Oase von Zarifa - Aufbruch in ein neues Leben

2001 - Tal von Zarifa - Die Bestimmung

2014 - Tal von Zarifa - Sensationen

2014 - Tal von Zarifa - Sieg über den Stolz

2014 - Tal von Zarifa - Ein Rätsel gelöst, ein neues aufgetan

2014 - Tal von Zarifa - Kampftraining

2014 - Tal von Zarifa - Rückkehr und Abschied

2014 - Tal von Zarifa - Erpressung

2014 - Tal von Zarifa - Fragen über Fragen

2014 - Tal von Zarifa - Effektive Notlüge

2014 - Tal von Zarifa - Vorbereitungen zur Rettungsaktion

2014 - Tal von Zarifa - Eisiger Abschied

Namens- und Ortsverzeichnis

Teil2: Rayan – Zwischen Zwei Welten

September 2014 – Flug von Alessia nach London – Traum oder Erinnerung

September 2014 – Flug von Alessia nach London – Bericht aus der Vergangenheit

September 2014 – Cityairport London – Willkommen im Regen

September 2014 – Einige Tage früher - Tal von Zarifa – Sturm der Gefühle

September 2014 – Tal von Zarifa – Reisevorbereitungen

September 2014 – Tal von Zarifa - Enttarnung des Verräters

September 2014 – Tal von Zarifa – Ende einer langjährigen Freundschaft

September 2014 – Tal von Zarifa – Aufbruch in der Nacht

Mai 2002 – Große Wüste – Eigentlich Routine

September 2014 – Irgendwo in den Bergen von Zarifa – Jede Minute zählt

Mai 2002 – Große Wüste – Heimreise mit Hindernissen

September 2014 – Flughafen von Alessia – Wiedersehen mit Leila

Mai 2002 – Große Wüste – Unbarmherzige Verbrecher

September 2014 – Alessia – Déjà-vu

September 2014 – London - Check-in

Mai 2002 – Große Wüste – Die Spur ist noch heiß

September 2014 – Flughafen von Dubai – Mazin

Mai 2002 – Große Wüste – Der Sklavenmarkt

September 2014 – London - Nächtliche Treffen

September 2014 – London – Unerwarteter Besuch

Mai 2002 – Große Wüste – Die weitere Vorgehensweise

September 2014 – Nahe Eston Castle – Erkundungen

Mai 2002 – Große Wüste – Leilas Geschichte

September 2014 – Dubai – Ein alter Freund

Mai 2002 – Große Wüste – Rachegedanken

September 2014 – Eston Castle – Die Flucht

Mai 2002 – Große Wüste – Rettungskommando

September 2014 – Dubai – Abschied von Dubai

September 2014 – Nahe Eston Castle – Die Befreiung - Hanif

Mai 2002 – Große Wüste – Späte Erkenntnis

September 2014 – Nahe Eston Castle – Die Befreiung - Rayan

Mai 2002 – Große Wüste – Der Urteilsspruch

September 2014 – Flug nach München - Sven

Mai 2002 – Große Wüste – Zwei Fürsprecher

September 2014 – Im Hotel in London – Weitere Recherchen

September 2014 – München – Eine neue Beziehung

Mai 2002 – Große Wüste – Stimmungswandel

September 2014 – Auf dem Weg zum Flughafen – Morddrohung

Mai 2002 – Große Wüste – Ein Abschied und ein neuer Anfang

September 2014 – London City Airport – Auslegung von Pflicht

April 2005 – Universität von London – Besuch mit Überraschungen

September 2014 – Innenstadt von London – „Mit Begleitung“

April 2005 – London – Rendezvous am Freitagabend

September 2014 – London Innenstadt – Sei vorsichtig was du dir wünschst

April 2005 – London – Neue Erfahrungen

September 2014 – Krankenhaus London – Das Verhör

April 2005 – London – Auslöschung der Vergangenheit

September 2014 – Irgendwo in London – „Nosy Nutter“

April 2005 – London – Der Blick in den Spiegel

September 2014 – Irgendwo in London – Smiths langer Arm

September 2014 – Irgendwo in London – Eingreifen in letzter Minute

September 2014 – Zurück im Club – Zufluchtsort

September 2014 – Irgendwo in London – Vom Retter zum Flüchtling

September 2014 – Isle of Wight – Die nächste Etappe

September 2014 – Vorort von Paris – Auf dem Weg nach München

September 2014 – München – Weitere Vorgehensweise

September 2014 – München – Und wieder Nachforschungen

September 2014 – Flughafen München – Überraschende Beobachtung

September 2014 – Flughafen München – Ahnungslos

September 2014 – Alessia – Ein Versprechen

Anfang November 2014 – München – Besessenheit

Anfang November 2014 – München – Überraschende Verfügung

Anfang November 2014 – München – Ein Angebot

Anfang November 2014 – Carinas Wohnung – Wieder einmal der Anwalt

Anfang November 2014 – Carinas Wohnung – Stilvolles Geleit

November 2014 – Flughafen München – Unerwartete Einladung

November 2014 – Flughafen München – Endlich die Wahrheit?

November 2014 – Flughafen München – Immer ein Balanceakt

November 2014 – Flughafen München – Abflug ins Ungewisse

November 2014 – Im Flugzeug – Nächtliche Landung

Juli 2005 – In den Bergen von Zarifa – Stiller Abschied

November 2014 – Flughafen von Las Palmas – Ein Kurzurlaub

Juli 2005 – Alessia – Ehrerweisung

November 2014 – Finca – Nachtaktiv

Juli 2005 – Alessia – Vorurteile

November 2014 – Finca – Die Insel und Ihre Schönheiten

Juli 2005 – Alessia – Vom Regen in die Traufe

November 2014 – Sonias Haus – Ungewohnter Verlauf eines Besuches

Juli 2005 – Alessia – Eine heiße Spur

November 2014 – Finca – Abwägung von Chancen

Juli 2005 – Alessia – Genug der Höflichkeiten

November 2014 – Finca – Erster Schritt zur Annäherung

Juli 2005 – Alessia – Ein schlechtes Gewissen

November 2014 – Finca – Zurück in die Vergangenheit

Juli 2005 – Alessia – Setzen von Prioritäten

November 2014 – Finca – Drohende Entscheidung

August 2005 – Alessia – Endlich am Ziel

Ende November 2014 – Flughafen München – Die Entscheidung ist Gefallen

Ende November 2014 – Flug von München nach Alessia – Aus der Starre Erwacht

Ende November 2014 – Ankunft in Alessia – Neue Wege

Anfang Dezember 2014 – Tal von Zarifa – Die Rückkehr nach Zarifa

Anfang Dezember 2014 – Tal von Zarifa – Sinnloses Unterfangen

Anfang Dezember 2014 – München – Das falsche Pferd

Anfang Dezember 2014 – Tal von Zarifa – Gute oder schlechte Nachrichten

Anfang Dezember 2014 – Flughafen München – Sven: ein kurzer, bedeutungsloser Flirt

Anfang Dezember 2014 – Flughafen München – Sven: Auf dem Weg zum Erfolg?

Anfang Dezember 2014 – Flughafen München – Sven: Gefallen mit Folgen

Anfang Dezember 2014 – Flughafen Dubai – Sven: Ursache und Wirkung

Ende Januar 2015 – Tal von Zarifa – Hanifs Verzweiflung

Ende Januar 2015 – Tal von Zarifa – Pflichtenthebung

Ende Januar 2015 – Tal von Zarifa – Ruhi schreitet ein

Ende Januar 2015 – Alessia – Offene Aussprache

Ende Januar 2015 – Alessia – Der denkbar ungünstigste Zeitpunkt

01.02.2015 – München – Ein unerwarteter Anruf

01.02.2015 – München – Vorbereitungen für den nächsten Tag und die Zukunft

02.02.2015 – München – Fehleinschätzung

02.02.2015 – München – Treffpunkt zum Showdown

Namensverzeichnis

Teil 3: Rayan – Im Auge des Sturms

02.02.2015 - München - Showdown

02.02.2015 - München - Schnell weg vom Tatort

2005 - In der Wüste weit vor Alessia - Ein Verfolger

02.02.2015 - München: Englischer Garten - Fehlende Sprachkenntnisse?

02.02.2015 - München - Eilige Abreise

2005 - In der Wüste weit vor Alessia - Ein gebrochenes Wort

02.02.2015 - München: Polizeirevier - Das Verhör

2005 - In der Wüste weit vor Alessia - Ein unhöflicher Gast

02.02.2015 - München: Polizeirevier - Die Wahrheit

2005 - In der Wüste weit vor Alessia - Auf dem Weg zurück

02.02.2015 - München: Weg zum Flughafen - Die Wiedergutmachung

2005 - Zurück in Alessia - Späte Erkenntnis

02.02.2015 - München: Flughafenhotel - Eine weitere Einladung

2005 - Alessia - Versuch der Wiedergutmachung

02.02.2015 - München: Flughafenhotel - Keine schwere Entscheidung

November 2005 - Alessia - Ein völlig neues Leben

02.02.2015 - München: Flughafenhotel - Reizvolle Überbrückung

November 2005 - Alessia - Sackgasse

02.02.2015 - München: Flughafenhotel - Der Abschied

05.02.2015 - Hummers Haus in Alessia - Terminplanungen

November 2005 - Alessia - Unendliche Sturheit

Anfang März 2015 - Hummers Haus in Alessia - Stolz und Unnahbarkeit

November 2005 - Alessia - Nachdrückliche Überzeugung

Anfang März 2015 - Hummers Haus in Alessia - Keine gute Voraussetzung

April 2006 - Harvard - Mitten im Studium

Anfang März 2015 - Hummers Haus in Alessia - Vergeben und Vergessen?

August 2006 - Harvard - Befriedigung der Neugier

Anfang März 2015 - Hummers Haus in Alessia - Über Zwänge und Riten

August 2006 - Charlotte - Der Beginn einer Freundschaft

Anfang März 2015 - Alessia: Flughafen Privatmaschinen - Drei-Tage-Trip?

13.03.2015 - Irgendwo in der Wüste - Einsames Erwachen

13.03.2015 - Einige Kilometer entfernt - Unangenehmes Erwachen

13. März 2015 - Charlotte - Eine schlechte Nachricht

13.03.2015 - Irgendwo in der Wüste - Vorbereitungen zum Überleben

13.03.2015 - Einige Kilometer entfernt - Eine schwache Hoffnung

14.03.2015 - Irgendwo in der Wüste - Eine doch nicht so abwegige Idee

13.-14.03.2015 - Einige Kilometer entfernt - Immer in Richtung Westen

15.03.2015 - Irgendwo in der Wüste - Freund oder Feind

16.03.2015 - Einige Kilometer entfernt - Im letzten Moment

18. März 2015 - Mitten in der Wüste - Es geht langsam aufwärts

19. März 2015 - Oase des fremden Fürsten - Versuchter Diebstahl?

19.-22. März 2015 - Mitten in der Wüste - Nur eine kurze Freude

19. März 2015 - Oase des fremden Fürsten - Kennenlernen unter widrigen Umständen

März 2015 - Im Lager von Miskah Khalid - Gefangen!

19. März 2015 - Oase des fremden Fürsten - Durchschaut

März 2015 - Im Lager von Miskah Khalid - Ein sadistischer Aufpasser

März 2015 - Im Lager von Miskah Khalid - Die Audienz

März 2015 - Im Lager von Miskah Khalid - Eine Erinnerung aus der fernen Vergangenheit

25. März 2015 - Außerhalb von Washington - Ein vier Jahre altes Rätsel

März 2015 - Im Lager von Miskah Khalid - Vorbereitung für die Zukunft

25. März 2015 - Außerhalb von Washington - Ein Verdacht wird Gewissheit

Ende März 2015 - Im Lager von Miskah Khalid - Entschluss für die Zukunft

25. März 2015 - Außerhalb von Washington - Eine spontane Reise

Ende März 2015 - Im Lager von Miskah Khalid - Fremde Besucher

28.03.2015 - Hummers Haus in Alessia - Weitere Nachforschungen:

Ende März 2015 - Im Lager von Miskah Khalid - Befragung am Abend

29.03.2015 - Am Flugzeugwrack - Zurück in die Vergangenheit

Ende März 2015 - Im Lager von Miskah Khalid - Freund oder Spion?

29.03.2015 - Am Flugzeugwrack - Bestätigung einer Vermutung

Ende März 2015 - Im Lager von Miskah Khalid - Fluchtgedanken

03. April 2015 - Oase von Fürst Harun Said - Eine schlechte Nachricht

Anfang April 2015 - Im Lager von Miskah Khalid - Hilfreiche Verstärkung

04. April 2015 - Oase von Fürst Said - Eine ungewisse Zukunft

02. April 2015 - Im Lager von Miskah Khalid - Es wird ernst

03. April 2015 - Im Lager von Miskah Khalid - Ein neuer Plan

07.04.2015 - In Hummers Haus in Alessia - Mäusejagd

03./04. April 2015 - Im Lager von Miskah Khalid - Die Flucht

08.04.2015 - Alessia - Zusammensetzen des Puzzles erfordert Geduld

04. April 2015 - Im Lager von Miskah Khalid - Blinde Wut

08.04.2015 - Alessia - Überraschender Besuch

04. April 2015 - Im Lager von Miskah Khalid - Alarmzustand

08.04.2015 - Alessia - Schützt Naivität vor Strafe?

04. April 2015 - Die offene Wüste - Davongekommen

06.04.2015 - Zarifa - Die Nachfolgeregelung

08.04.2015 - Alessia - Quid pro Quo

Anfang April 2015 - Die offene Wüste - Kampf ums Überleben

07.04.2015 - Zarifa - Lange vergangen, aber nicht vergessen

Mitte April 2015 - Oase von Farah - Scheideweg

08.04.2015 - Tal von Zarifa - Scheich Hanif

Anfang April - Tal von Zarifa - Unter neuer Herrschaft

Ende April 2015 - Oase von Farah - Erneut auf der Flucht

Anfang Mai - Tal von Zarifa - Aller Anfang ist schwer

Ende April 2015 - Irgendwo in der Wüste - Rückkehr nach Zarifa

Ende Mai 2015 - Bergwelt von Zarifa - Unverhofftes Wiedersehen

Einige Tage vorher: 17.05.2015 - Tal von Zarifa - Ein Ereignis kündigt sich an

Ende Mai 2015 - Bergwelt von Zarifa - Vertauschte Rollen

Einige Tage vorher: 17.05.2015 - Tal von Zarifa - Endspurt

Ende Mai 2015 - Bergwelt von Zarifa - Erste Schritte zurück ins Leben

Einige Tage vorher: 18.05.2015 - Tal von Zarifa - Sheila

Ende Mai 2015 - Bergwelt von Zarifa - Pläne zur Rückkehr

Ende Mai 2015 - Tal von Zarifa - Auf heimlichen Pfaden

Ende Mai 2015 - Tal von Zarifa - Gibt es eine Medizin?

Ende Mai 2015 - Tal von Zarifa - Zu Hause sein ist die beste Medizin

Ende Mai 2015 - Tal von Zarifa - Ein neues Leben und andere Neuigkeiten

Ende Mai 2015 - Tal von Zarifa - Verlobt und auch verliebt?

Ende Mai 2015 - Tal von Zarifa - Ein ernstes Gespräch

Anfang Juni 2015 - In der Wüste vor Zarifa - Kein Höflichkeitsbesuch

Zwei Tage zuvor - Zarifa - Eine Einladung: Rayan

Anfang Juni 2015 - Auf dem Weg zu Khalid - Bedingungen der Kapitulation

Zwei Tage zuvor - Zarifa - Eine Einladung: Carina

Anfang Juni 2015 - Vor Khalids Lager - Die Unterwerfung

Zwei Tage zuvor - Zarifa - Naturschönheiten

Anfang Juni 2015 - in Miskah Khalids Lager - Die Befreiung

Zwei Tage zuvor - Zarifa - Die erste Annäherung

Anfang Juni 2015 - In Miskah Khalids Lager - Die Vergeltung

Zwei Tage zuvor - Zarifa - Der erste Schritt zur Versöhnung

Anfang Juni 2015 - In Miskah Khalids Lager - Die Bestrafung

Anfang Juni 2015 - Einige Kilometer vor Khalids Lager - Die Verhandlung

Zwei Tage zuvor - Zarifa - Vor der Versöhnung kommt …?

Anfang Juni 2015 - Einige Kilometer vor Khalids Lager - Die Auswahl

Zwei Tage zuvor - Zarifa - Die Aussprache

Anfang Juni 2015 - Einige Kilometer vor Khalids Lager - Der Zweikampf

Anfang Juni 2015 - Einige Kilometer vor Khalids Lager - Zahltag

Anfang Juni 2015 - In Miskah Khalids Lager - Die Warnung

Anfang Juni 2015 - In der Oase von Farah - Zurück zur Normalität

Anfang Juni 2015 - In der Oase von Farah - Ein unmoralisches Angebot

Prolog für Teil Vier „Rayan - Der Stich des Skorpions“

Namensverzeichnis:

Teil 4: Rayan – Der Stich des Skorpions

Prolog

Anfang August 2015 - Alessia: Hummers Haus - Ein Geständnis

2015: Einige Tage vorher - Zarifa: Großes Tal - Reisepläne

Anfang August 2015 - Alessia: Hummers Haus - Eine besondere Form der Gnade

Anfang August 2015 - Alessia: Hummers Haus - Balance auf dem Drahtseil

Anfang August 2015 - USA: Flughafen Charlotte - Überraschendes Wiedersehen

Anfang September 2015 - München - Heimweh nach Zarifa

Ende Juni 2015 - Zarifa: Bergwelt - Bezahlung einer Schuld

Anfang August 2015 - USA: Flughafen Charlotte - Die Befragung

Anfang September 2015 - München - Ein weiterer Gast

Ende Juni 2015 - Zarifa: Bergwelt - Ein schlagkräftiges Argument

Anfang August 2015 - USA: Flughafen Charlotte - Ein guter Plan

Anfang September 2015 - München - Je später der Abend …

Ende Juni 2015 - Zarifa: Großes Tal - Das Leben ist nicht immer fair

Anfang August 2015 - USA: Charlotte - Unerwartetes Eintreffen

Anfang September 2015 - München - Eine kleine Lektion

Anfang August 2015 - USA: Charlotte - Die Aussprache

Anfang September 2015 - München - Der restliche Abend

Anfang August 2015 - USA: Charlotte - Ein aufmerksamer Informant

Anfang September 2015 - München - Wiedersehensfreude

Anfang August 2015 - USA: Charlotte - Nächtliche Warnung

Anfang September 2015 - München - Ungenierte Observation

Anfang August 2015 - USA: Charlotte - In einem anderen Licht

Anfang September 2015 - München - Eine ungewöhnliche Fahrt

Anfang August 2015 - USA: Charlotte - Lektion gelernt

Anfang September 2015 - München Innenstadt: Am Stachus - Ein Einkaufsbummel

2013 - Rub‘ al Khali: kleine Oase - Gefährlicher Übereifer

Anfang August 2015 - USA: Charlotte: Büro von TanSEC - Eine neue Mission

Anfang September 2015 - München Innenstadt: Fußgängerzone - Austausch von Fachwissen

2013 - Rub‘ al Khali: kleine Oase - Texanischer Trotz

Anfang August 2015 - USA: Charlotte: Büro von TanSEC - Ein nicht ganz unwillkommener Besuch

Anfang September 2015 - München Innenstadt: Am Stachus - Wasserspiele

2013 - Rub‘ al Khali: kleine Oase - Unglaubliche Dummheit

Anfang August 2015 - USA: Charlotte: Büro von TanSEC - Geschäftspartner

Anfang September 2015 - München - Das Ende eines Fanclubs

2013 - Zarifa: Oase - Nur ein kurzer Triumph

August 2015 - USA: Washington: Senator Deerings Haus - Auge in Auge

Anfang September 2015 - München: Hotel - Ein ruhiger Abend?

2013 - Zarifa: Düne - Krisenberatung

August 2015 - USA: Washington: Senator Deerings Haus - Mit Erlaubnis

Anfang September 2015 - München: Hotel - Kein zweites Mal

2013 - Zarifa: Oase - Die Befragung

August 2015 - USA: Washington: Senator Deerings Haus - Endlich Klarheit

Anfang September 2015 - Irgendwo in München - Unverhofftes Glück

2013 - Zarifa: Oase - Die Entscheidung

August 2015 - USA: Washington: Senator Deerings Haus - Reise in die Vergangenheit

Anfang September 2015 - München: Hotel - Schwerwiegende Ermittlungen

2013 - Zarifa: Oase - Das Urteil

August 2015 - USA: Washington: Senator Deerings Haus - Eine unangenehme Wahrheit

Anfang September 2015 - München: Dienststelle - Ein Schlamassel

2013 - Zarifa: Oase - Rollentausch

1999 - Riad: Wochenmarkt - Eine reizvolle Begegnung

Anfang September 2015 - München: Dienststelle - eine Nacht voller Befürchtungen

2013 - Zarifa: Oase - Neue Freundschaft

August 2015 - USA: Washington: Senator Deerings Haus - Amina und Marcus

Anfang September 2015 - München: Dienststelle - Plötzlicher Rollentausch

2013 - Zarifa: Oase - Burt ganz anders

August 2015 - USA: Washington: Senator Deerings Haus - Der alles entscheidende Punkt

Anfang September 2015 - München: Dienststelle - Nur eine Taktik?

2013 - Zarifa: Oase - Übernahme der Verantwortung

August 2015 - USA: Washington: Senator Deerings Haus - Eine einfache Lösung?

Anfang September 2015 - München: Dienststelle - Noch mehr Beweise?

2013 - Zarifa: Oase - Duell um die Freiheit

Anfang August 2015 - USA: Charlotte: Büro von TanSEC - Zarifas Geheimnis

Anfang September 2015 - München: Dienststelle - Das Resultat der Befragung

August 2015 - USA: Washington: Senator Deerings Haus - Das letzte Kapitel

Anfang September 2015 - München: Dienststelle - Grund zum Feiern?

August 2015 - USA: Washington: Senator Deerings Haus - Beseitigung von Spuren

Anfang September 2015 - München: Flughafen - Ein bisschen Wehmut

August 2015 - USA: Washington: Senator Deerings Haus - Der riskante Weg nach draußen

Anfang September 2015 - Learjet: In der Luft - Die Vollendung des Paktes

August 2015 - USA: Texas - „Wild-and-Free-Ranch“- Der Nebeneffekt

Anfang September 2015 - Learjet: In der Luft - Zwischenstopp

August 2015 - USA: Texas - „Wild-and-Free-Ranch“ - Arabian Diamond

31.03.2007 - Dubai: Nad al Sheba Racecourse - Das Zeichen Zarifas

Anfang September 2015 - Dubai: Flughafen - Kreise schließen sich

31.03.2007 - Dubai: Nad al Sheba Racecourse - Jugendliche Unbeschwertheit

Anfang September 2015 - Dubai: Hotel - Zwischen Gerüchten und Gerede

31.03.2007 - Dubai: Nad al Sheba Racecourse - Flöhe hüten

Anfang September 2015 - Dubai: Hotel - Keine politische Verbindung

31.03.2007 - Dubai: Nad al Sheba Racecourse - Mehr als Leichtsinn

Anfang September 2015 - Dubai: Hotel - Bewunderung und Furcht

31.03.2007 - Dubai: Nad al Sheba Racecourse - Stossgebete

Anfang September 2015 - Dubai: Hotel - Die Richtigstellung einer Geschichte

31.03.2007 - Dubai: Krankenhaus - Mehr Glück als Verstand

Anfang September 2015 - Dubai: Hotel - Ein Traum wird Realität

31.03.2007 - Dubai: Krankenhaus - Ein königliches Geschenk

Anfang September 2015 - Dubai: Markt - Alter Freund

Anfang September 2015 - Dubai: Flughafen - Rückkehr nach Alessia

Anfang September 2015 - Alessia: Flughafen - Ungestüme Begrüßung

Anfang September 2015 - Alessia: Leilas Haus - Unangenehme Erinnerungen

Mitte September 2015 - Alessia: Hummers Haus - Die Rückkehr nach Zarifa

September 2015 - Zarifa: Großes Tal - Endlich wieder zu Hause

Anfang Oktober 2015 - Zarifa: Großes Tal - Nur ein kurzer Aufenthalt

07. Oktober 2015 - Zarifa: Großes Tal - Mangelnde Kampferfahrung

12. Oktober 2015 - Damaris: Helikopterlandeplatz - Die Alarmglocken gehen los

12. Oktober 2015 - Zarifa: Oase - Vorbereitungen zum Kampf

12. Oktober 2015 - Damaris: Helikopterlandeplatz - Gemischte Gefühle

08. Oktober 2015 - Zarifa: Oase - Kampfstrategien

12. Oktober 2015 - Damaris : Palast - Das wahre Gesicht

08. Oktober 2015 - Zarifa: Oase - Der Zweikampf

12. Oktober 2015 - Damaris: Kerker - Persönliche Betreuung

08. Oktober 2015 - Zarifa: Oase - Die Schwachstelle

08. Oktober 2015 - Zarifa: Oase - Die Warnung eines Toten

13. Oktober 2015 - Damaris: Kerker - Die Wertminderung

09./10. Oktober 2015 - Offene Wüste - Auf dem Weg zum Stammestreffen

14. Oktober 2015 - Damaris: Kerker - Der Anführer

11. Oktober 2015 - Oase von Farah: Stammestreffen - Unerwartetes Wiedersehen

14. Oktober 2015 - Damaris: Kerker - Die Schwelle wird überschritten

11. Oktober 2015 - Oase von Farah: Stammestreffen - Keine Einheimische

14. Oktober 2015 - Damaris: Hanifs Gemächer - Gewissensbisse

11. Oktober 2015 - Oase von Farah: Stammestreffen - Die Einführungsrunde

15. Oktober 2015 - Damaris: Kerker - Keine guten Aussichten auf Hilfe

11. Oktober 2015 - Oase von Farah: Stammestreffen - Die Spiele

11. Oktober 2015 - Oase von Farah: Stammestreffen - Zurschaustellung von Reichtum

15. Oktober 2015 - Damaris: Kerker - Pläne zur Rettung

11. Oktober 2015 - Oase von Farah: Stammestreffen - Auffrischung einer „Freundschaft“

15. Oktober 2015 - Damaris: Hanifs Gemächer - Nachwirkungen

11. Oktober 2015 - Oase von Farah: Stammestreffen - Unentschuldigtes Fehlen

02. Oktober 2015 - Damaris: Verlies - Entgegen jeder Erwartung

12. Oktober 2015 - Oase von Farah: Stammestreffen - Das Rennen

15. Oktober 2015 - Damaris: Verlies - Gute und schlechte Nachrichten

12. Oktober 2015 - Oase von Farah: Stammestreffen - Eine neue Freundin

15. Oktober 2015 - Damaris: Kerker - Unter der Oberfläche

06. Oktober 2015 - Zarifa: Großes Tal - Ein Ausritt mit Daoud

15. Oktober 2015 - Damaris: Kerker - Keine Zeit für Gewissensbisse

06. Oktober 2015 - Zarifa: Großes Tal - Erneuter Beweis für das Schicksal

15. Oktober 2015 - Damaris: Palast - Ein ausgefuchster Plan

06. Oktober 2015 - Zarifa: Großes Tal - Hochmut kommt vor dem Fall

15. Oktober 2015 - Damaris: Haruns Büro - Die zwei Armeen

06. Oktober 2015 - Zarifa: Großes Tal - Der erste Teil der Strafe

15. Oktober 2015 - Damaris: Haruns Büro - Das Versprechen

06. Oktober 2015 - Zarifa: Großes Tal - Vorbereitungen auf die Verhandlung: Rayan

15. Oktober 2015 - Damaris: Thermalbad und bei Umar - Erfolgreiche Vertuschungsaktion

15. Oktober 2015 - Damaris: Höhlensystem und Kerker - Erfolgreiche erste Etappe

16. Oktober 2015 - Damaris: Verlies - Die geheime Einsatzzentrale

17. Oktober 2015 - Damaris: Verlies - Der tarmanische Befreiungstrupp

17. Oktober 2015 - Damaris: Gärten vor dem Palasteingang - Die Rückeroberung der Stadt

17. Oktober 2015 - Damaris: Wüste vor der Stadtmauer - Vereinigung der zwei Armeen

17. Oktober 2015 - Damaris: Aufgang vom Verlies - Einnahme des Zellenblocks

17. Oktober 2015 - Damaris: Stadtmitte - Das vereinbarte Zeichen

17. Oktober 2015 - Damaris: Obere Gemächer - Die Sicherheit von Carina

17. Oktober 2015 - Damaris: Kerker - Die Befreiung

17. Oktober 2015 - Damaris: Innenhof - Ersehntes und gefürchtetes Wiedersehen

06. Oktober 2015 - Zarifa: Großes Tal - Vorbereitungen auf die Verhandlung: Kasib

18. Oktober 2015 - Damaris: Einer von Haruns Räumen - Ein Fürsprecher

06. Oktober 2015 - Zarifa: Großes Tal - Die Verhandlung

18. Oktober 2015 - Damaris: Einer von Haruns Räumen - Das Ultimatum

06. Oktober 2015 - Zarifa: Großes Tal - Eine schlechte Auswahl

19. Oktober 2015 - Damaris: Innenhof - Das Urteil für Hanif

06. Oktober 2015 - Zarifa: Großes Tal - Das Urteil für Kasib

19. Oktober 2015 - Damaris: Innenhof - Der Abschied

06. Oktober 2015 - Zarifa: Großes Tal - Mit letzter Kraft

19. Oktober 2015 - Damaris: Stadttor - Aufbruch ins Ungewisse

06. Oktober 2015 - Zarifa: Großes Tal - Trotz allem ein zufriedenstellendes Ende

Ende Oktober 2015 - Damaris: Palast - Die Aufräumarbeiten

Ende November 2015 - Zarifa: Großes Tal - Ein unerwünschter Besucher

Ende November 2015 - Zarifa: Großes Tal - Eine gefährliche Situation

Ende November 2015 - Zarifa: Großes Tal - Auf Leben und Tod

Ende November 2015 - Zarifa: Großes Tal - Freudige Begrüßung

Ende November 2015 - Zarifa: Großes Tal - Gemischte Gefühle

Ende November 2015 - Zarifa: Großes Tal - Das ganze Ausmaß

Ende November 2015 - Zarifa: Großes Tal - Vorbereitungen zur Verteidigung

Ende November 2015 - Zarifa: Großes Tal - Auf unbekannten Pfaden

02. Dezember 2015 - Zarifa: Großes Tal - Heimtückischer Mord

02. Dezember 2015 - Zarifa: Großes Tal - Neue und alte Ehren

Ende November 2015 - Zarifa: Bergwelt - Ein seltsamer Ort zum Leben

02. Dezember 2015 - Zarifa: Großes Tal - Neue Verantwortung, neue Situationen

02. Dezember 2015 - Zarifa: Großes Tal - Gefahr!

Ende November 2015 - Zarifa: Bergwelt - Andere Völker andere Sitten

02. Dezember 2015 - Zarifa: Großes Tal - Das Attentat

02. Dezember 2015 - Zarifa: Großes Tal - Nur ein Vorwand

Ende November 2015 - Zarifa: Bergwelt - Rückblick in die Vergangenheit

02. Dezember 2015 - Zarifa: Großes Tal - Die Demütigung

Ende November 2015 - Zarifa: Bergwelt - Ausrichten des Haussegens

02. Dezember 2015 - Zarifa: Großes Tal - Ein Fehler mit Folgen

02. Dezember 2015 - Zarifa: Großes Tal - Nicht so schön, aber schlauer

Epilog

Ausblick auf den fünften Teil - „Das Blut von Zarifa“:

Namensverzeichnis:

Impressum neobooks

Teil1: Rayan – Sohn der Wüste

Rayan –

Sohn der Wüste

von

Indira Jackson

Vorwort

Indira.jackson@web.de

Irrtum vorbehalten

Alle Rechte bleiben der Autorin vorbehalten.

Liebe Leserinnen,

Liebe Leser,

wenn Ihr einen historisch korrekten Roman erwartet, seid ihr hier leider falsch. Mein Ansatz ist es nicht, lehrreich zu sein, sondern unterhaltsam.

Daher sind alle Namen, Personen und auch die meisten Orte frei erfunden.

Ähnlichkeiten zu realen Personen oder Ereignissen sind rein zufällig und keinesfalls beabsichtigt.

Ich hoffe, Euch macht Rayan beim Lesen genauso viel Spaß, wie er mir beim Schreiben bereitet hat. Und ihr findet sein Leben genauso spannend und faszinierend wie ich.

Danke an meinen Ehemann, der mich darin bestärkt hat, das Buch zu veröffentlichen. Außerdem an Oli und Eva, die sich freiwillig als erste Testleser zur Verfügung gestellt haben.

Indira Jackson

2014 - Flug von München nach Dubai - Zeitvertreib

Rayan schlenderte gelangweilt durch den Gang des Flugzeugs. Bereits zum vierten Mal ging er ihn entlang und wieder zurück – Gott sei Dank lagen bereits zwei Drittel des Fluges hinter ihm. Er hasste Linienflüge!

Doch sein Jet hatte in München einen technischen Defekt gehabt, der zu lange zu reparieren dauerte und so hatte er kurzerhand einen Erste-Klasse-Flug gebucht. Die acht First Class Sitze des A330-300 der Lufthansa boten zwar jeden erdenklichen Luxus, den man bei einem Linienflug erwarten konnte, trotzdem war es etwas anderes, als mit seinem eigenen Privatjet zu fliegen.

Die durchaus bequemen Liegesitze des Airbus boten fast den gleichen Ruhekomfort wie die seines Learjet, doch allein die vielen Leute auf dem engen Raum eines Standardflugzeuges reduzierten das Wohlbefinden. Dieser Eindruck verstärkte sich für ihn bei den 48 Business Class Reisenden und mit den weiteren 161 Passagieren, die sich in der „Holzklasse“ in die Sitze quetschen mussten, hatte er fast Mitleid.

Er hatte gerade das Ende des Flugzeuggangs erreicht, als der Kapitän alle aufforderte, ihre Sicherheitsgurte anzulegen. Turbulenzen!

Rayan wollte sich auf den Weg machen, wieder ganz nach vorne auf seinen Platz zu gehen, als eine dunkelblonde, zierliche Frau seine Aufmerksamkeit erregte, die in eine Zeitschrift vertieft war.

Es schien sich um eines der üblichen Klatschblätter zu handeln, doch das war nicht das, was ihn faszinierte – vielmehr war es der Artikel. Der nämlich handelte von ihm selbst.

Er hatte sich schon vor langer Zeit abgewöhnt, viel auf diese Berichte zu geben und die Blätter wussten inzwischen auch, dass sein Anwalt einige Methoden hatte, sie zum Schweigen zu bringen. Den meisten war es der Ärger nicht wert und daher hatte das Medieninteresse deutlich nachgelassen. Nur ab und zu gab es kleinere Artikel über ihn.

Als Rayan bei näherem Hinsehen feststellte, dass die Dame offenbar gezielt Artikel über ihn gesammelt hatte und der Sitz neben ihr auch noch leer war, konnte er der Versuchung nicht widerstehen – er grinste in sich hinein. Das würde sicher spaßig werden und ihm helfen die Flugzeit zu verkürzen!

„Entschuldigen Sie bitte, dürfte ich mich kurz zu Ihnen setzen? Wissen Sie, die Turbulenzen …“, fragte er in perfektem Deutsch mit nur ganz leicht hörbarem Akzent. Ein Dank an seine Großmutter!

Die junge Frau war so vertieft, sich Informationen aus den verschiedenen Artikeln herauszuschreiben, dass er die Frage wiederholen musste. Dann blickte sie ihn etwas verwirrt an.

„Ja klar, kein Problem“, sagte sie dann nach ein paar Sekunden Zögern. Man konnte ihrem Gesicht ansehen, dass es doch ein Problem war und sie eigentlich nicht gestört werden wollte, aber das hinderte Rayan nicht im geringsten – er stellte fest, dass sie wunderschöne grün-graue Augen hatte, die ihn an die Farbe der Wälder in Deutschland erinnerten.

Also nahm er Platz und schnallte sich artig an.

„Sie scheinen ja ein richtiger Fan zu sein“, stellte er hinterhältig fest, deutete auf ihre Unterlagen und fügte hinzu, „Wer ist der Kerl? Ein Fernsehstar?“

Wieder dieser forschende Blick, der ganz klar sagte, dass ihn das nichts anginge. Dann sah sie ihm einige Sekunden lang in die Augen und Rayan fürchtete schon, sie hätte ihn erkannt. Aber dann stellte er fest, dass sie offenbar von ihm angetan war. Er lächelte ihr zu und sah, wie sie dahinschmolz.

„Nein wissen Sie, ich bin Schriftstellerin und schreibe ein Buch.“ Offenbar wollte sie ihn beeindrucken und nicht als „Groupie“ dastehen.

„Na das ist ja mal interessant!“, sagte er doppeldeutig und dachte bei sich, „jetzt schreiben sie schon Bücher über mich …“

„Und wen hat der Kerl ermordet, dass er diese Aufmerksamkeit verdient?“, fragte er wieder provozierend.

„Niemanden!“ war die empört klingende Antwort. „Er ist einfach eine faszinierende Persönlichkeit! Reich - mit großem Einfluss in Europa und guten Verbindungen nach Amerika.“

Wieder konnte Rayan ein Grinsen nur mit Mühe unterdrücken und dachte „wenn du wüsstest“.

Er fand nun richtig Gefallen an dem Spiel und beschloss noch ein wenig dicker aufzutragen: „Ach jetzt weiß ich, wen Sie meinen, das ist doch dieser Erfinder des Computers – wie heißt der noch – Bill Gates?“

Wieder dieser kritische Blick aus diesen grünen Augen und einen Moment lang dachte er, er hätte den Bogen überspannt.

„Nein er ist Araber – ein echter Scheich!“ rang sie sich dann ab.

„Ach Öl und so, was? Na kein Wunder, dass er reich ist“, flötete er.

Da wurde ihre Stimme verschwörerisch: „Aber nein, kein Öl! Das ist ja das Komische. Keiner weiß so genau, woher er das viele Geld hat, und es hat auch nie jemand hinterfragt …“

Na das wäre ja auch noch schöner, dachte Rayan bei sich …

Die nächsten eineinhalb Stunden vergingen tatsächlich wie im Fluge. Er stellte ihr Fragen und sie beantwortete voller Begeisterung, was sie alles über „den Scheich“ wusste. Rayan war fasziniert von ihrem Enthusiasmus, mit dem sie über „ihr Projekt“ und „ihr Buch“ redete. Überhaupt sah sie richtig attraktiv aus, wenn sie sich so ereiferte. Einige ihrer blonden Strähnen hatten sich aus ihrem Pferdeschwanz gelöst und hingen ihr wirr ins Gesicht, was ihre natürliche Ausstrahlung betonte. Sie schien kaum Make-up zu tragen. Daher konnte er sehen, dass sich ihre Wangen gerötet hatten. Und als sie ihm gestenreich ihre Ideen schilderte, blitzte das Grün ihrer Augen. Es tat ihm fast ein wenig leid, dass sie letztendlich unweigerlich in einer Sackgasse landen musste, denn ein Buch über ihn? Absolut lächerlich – „No way!“

Am Ende war es sein Freund und Leibwächter Ibrahim, der ihm von weiter vorne mit einem betonten Blick auf seine Armbanduhr zu verstehen gab, dass es bald Zeit zur Landung war, und er sich noch umziehen musste …

Also verabschiedete er sich höflich, bedankte sich für die nette Unterhaltung und meinte zum Abschied noch: „Ich komme viel herum in der Welt, sollte ich ihn sehen, ihren Scheich, richte ich ihm schöne Grüße aus, Frau …?“ „Carina, Carina Hartmann“, sagte sie mit einem bezaubernden Lächeln.

Dann ging er nach vorne an Ibrahim vorbei und durch den Vorhang, den man vor die erste Klasse gezogen hatte.

Carina war der Blick aus seinen wundervollen dunkelblauen Augen so unter die Haut gegangen, dass ihr erst zu spät auffiel, dass er sich ihr nicht vorgestellt hatte.

2014 - Flughafen von Dubai - Zufall oder doch Schicksal?

„Werte Passagiere, bitte haben Sie noch einen Moment Geduld, bis ein besonderer Fluggast das Flugzeug verlassen hat. Wir bitten Sie, diese Verzögerung zu entschuldigen.“

Carina traute kaum ihren Augen: Von ihrem Platz aus hatte sie einen direkten Blick auf die vordere Ausstiegsluke und da kam doch ausgerechnet ihr neuer, geheimnisvoller Bekannter aus der ersten Klasse. Aber nicht mehr in seinem schicken Rolli mit Jackett, nein inzwischen hatte er in ein traditionelles arabisches Gewand gewechselt. In tiefem Dunkelblau sah er einfach umwerfend aus!

Aber wieso?

Zwei weitere Männer, einer davon der finster aussehende Kerl, der den Eingang zur ersten Klasse bewacht hatte. Offenbar also ein Leibwächter.

Ihr neuer Freund lächelte ihr noch einmal unverschämt zu und ging dann schnurstracks und überaus selbstsicher auf den Ausgang zu.

Ich glaub´ mich tritt ein Pferd! Was war das eben? „VIP – hab ich was verpasst?“, dachte Carina verwirrt.

„Miss Hartmann? Ich habe eine persönliche Nachricht vom Scheich für Sie“, sagte leise eine der Flugbegleiterinnen neben ihr.

Vom Scheich? Von welchem Scheich? Obwohl Carina ihre Gedanken nicht laut geäußert hatte, schien die Frage deutlich auf ihrem Gesicht lesbar zu sein.

Jetzt war es an der Stewardess verdutzt drein zu blicken: „na Scheich Rayan Suekran al Medina y Nayran – Sie haben sich doch vorhin selbst mit ihm unterhalten? Hat sich der Herr gar nicht vorgestellt?“

ER - der Scheich?

Oh mein Gott, der hat mich die ganze Zeit verarscht – kein Wunder, dass er immer so amüsiert gegrinst hatte! Carina spürte, wie ihr erst die Schamesröte ins Gesicht stieg, die dann aber ziemlich schnell in blanken Zorn umschlug.

Ohne nachzudenken öffnete sie ihren Sicherheitsgurt und sprang auf. Noch bevor die Stewardess bemerkte, was geschehen war, war Carina schon durch die halbe Business-Class zur ersten Ausstiegsluke gesprintet. Dort hielt sie inne – was sollte sie eigentlich tun? Ihm hinterherrufen, was für ein unverschämter Kerl er war? Und wieso sprach er eigentlich ein so gutes Deutsch, fast ohne jeden Akzent?

Sie konnte es einfach nicht glauben – sie flog nach Arabien um Recherchen über ihr Idol anzustellen und dann saß sie höchstpersönlich neben ihm und merkte es nicht einmal.

Der Scheich war in der Zwischenzeit die Gangway hinuntergegangen, wo man unten einen roten Teppich ausgerollt hatte. Eine schwarze Maybach 62S Limousine wartete auf ihn.

Vor dem Wagen stand ein Offizier der arabischen Polizei, der ihn mit einer tiefen Verbeugung begrüßte. Carina konnte die Worte nicht verstehen, doch sie sah ihm an, dass er voller Ehrfurcht war.

Man könnte fast meinen er hat Angst, dachte sie interessiert.

Links und rechts der Limousine standen noch weitere Beamte in Uniform stramm, die Hände zum Gruß an der Mütze. Die Ehrengarde bestand aus je fünf Mann auf jeder Seite. Was für ein Aufmarsch!

Ein eher kleiner, aber durchaus attraktiver Araber trat aus Richtung der Limousine heran und umarmte mit breitem Grinsen den Scheich.

Plötzlich sah Carina aus ihrer erhöhten Perspektive aus dem Flugzeug heraus eine Bewegung weiter links am Flugzeug. Ein Techniker begann, sich am Rolls-Royce Triebwerk des Airbus zu schaffen zu machen. Oder doch nicht?

Carina konnte später nicht mehr sagen, warum sie auf ihn aufmerksam wurde, doch als sie genauer hinsah, sah sie plötzlich eine Pistole mit Schalldämpfer in seiner Hand. Er hob die Hand und zielte. Oh mein Gott! Der Scheich!

Für einen Moment schien die Zeit stillzustehen.

Aber warum tat denn keiner was?

Sie schien die Einzige zu sein, die etwas bemerkt hatte. Und plötzlich ging alles ganz schnell: Sie begann zu schreien und fast zeitgleich feuerte der Mann mit der Walther P99 mehrere Kugeln ab.

Was genau die Münchnerin geschrien hatte, konnte sie nicht mehr sagen – jedoch hatte der hintere der beiden Leibwächter sofort reagiert, sich schützend auf seinen Herrn geworfen und ihn zu Boden gerissen, dann sackte der Personenschützer leblos zusammen.

Und plötzlich war die Hölle los. Die Beamten zogen ihre Waffen und feuerten auf den flüchtenden Mann. „Fangt ihn lebend, wir brauchen ihn lebend!“, hörte sie den Offizier laut rufen.

Entsetzt sackte Carina in der Einstiegsluke des Flugzeugs zusammen - was war da gerade passiert?

Unten sah sie den Scheich auf dem Boden knien, den Leibwächter in seinen Armen. Jemand schrie: „Wir brauchen einen Arzt –schnell!“

Doch auf dem Hemd des Mannes machten sich bereits an mehreren Stellen rote Flecken breit und Carina realisierte, dass es Blut war und er offenbar von mehreren Kugeln getroffen worden war. Sie hörte den Scheich auf ihn einsprechen, mit leiser fester Stimme und der Mann lächelte noch einmal unter Schmerzen, bevor er in sich zusammensackte.

Sie konnte nicht sagen, wie viel Zeit inzwischen vergangen war – Minuten? Stunden? – als endlich ein Sanitätswagen angefahren kam.

Hinter ihr drängten sich die anderen Passagiere und auch an den Fenstern des Flugzeuges hingen Gesichter, jeder wollte sehen, was da draußen passierte.

Der zweite Leibwächter hatte nun ebenfalls seine Glock 17 gezogen. Er bevorzugte diese Waffe, da sie mit 19 Schuss den unschätzbaren Vorteil hatte, dass man auch in längeren Schusswechseln selten nachladen musste. Außerdem war sie für ihre Zuverlässigkeit bekannt. Aufmerksam suchte er die Gegend nach weiteren Attentätern ab und blickte ab und zu hilflos zu seinem am Boden liegenden Kollegen hinunter.

Die Sanitäter legten den Leibwächter auf eine Bahre, konnten aber nur noch den Tod feststellen.

In diesem Moment kamen die Soldaten zurück, sie hatten den Attentäter überwältigt und schleppten ihn in Handschellen mit sich.

Auch mehrere Polizeifahrzeuge waren inzwischen angekommen.

Der Scheich rief etwas, woraufhin die Beamten den Mann in Handschellen zu ihm hinüberbrachten. Als der Mann dies bemerkte, wehrte er sich mit allen Kräften, wie ein gefangenes Tier, das panisch gegen seine Fesseln kämpft. Unmittelbar vor dem Scheich brachten sie ihn zum Stehen. Was er sagte, konnte Carina nicht hören, doch als sie seinen Blick sah, rannte es ihr eiskalt den Rücken hinunter.

Ein kaltes Lächeln umspielte seine Lippen und ein Blick in die Augen zeigte, dass kein bisschen Freundlichkeit in diesem Lächeln lag. Diese Augen, die Carina vorher schon so fasziniert hatten, als noch die Unbeschwertheit und der Schalk in ihnen lagen, hatten nun einen ganz anderen Ausdruck. Eiseskälte. Das dunkle Blau der Augen war fast schwarz geworden. Carina musste an das tiefe, kalte Blau des Gletschers denken, den sie im Urlaub in Norwegen gesehen hatte.

Was immer es für eine kurze Bemerkung gewesen war, die der Scheich an den Attentäter gerichtet hatte, er wurde aschfahl und sackte in sich zusammen. Widerstandslos ließ er sich von den Uniformierten in eines der Fahrzeuge verfrachten und wie auf ein Zeichen hin starteten alle gleichzeitig. Der Scheich stieg in die Limousine ein und diese fuhr dann langsam hinter dem Krankenwagen her zum Hauptgebäude.

Wie betäubt ging Carina zu ihrem Sitz zurück, nahm ihr Handgepäck und stieg eine kleine Ewigkeit später zusammen mit den anderen Passagieren aus. Sie hatten warten müssen, bis die Polizei den Tatort gesichert hatte und den Weg freigab.

Der Flugkapitän hatte noch eine Durchsage gemacht, doch die hatte Carina nicht verstanden, sie konnte einfach nicht denken. Rund um sie herum diskutierten alle über das soeben Vorgefallene, doch Carina achtete nicht darauf. Sie beantwortete keine Fragen und ignorierte auch die verstohlenen Blicke, die einige ihr zuwarfen.

„Entschuldigen Sie bitte! Miss?“ Höflich aber bestimmt adressierte sie ein tadellos gekleideter Araber in Englisch. Aufgrund seines starken Akzents war sie einen Moment verwirrt.

„Miss Carina?“ Erst jetzt realisierte sie, dass er mit ihr sprach. Er verneigte sich tief vor ihr. „Mein Name ist Mazin. Scheich Suekran al Medina hat mich gebeten, ihnen seine Ehrerbietung auszusprechen. Sie haben ihm das Leben gerettet. Wer weiß, was passiert wäre, wenn Sie nicht gerufen hätten! Wir sind Ihnen alle zu großem Dank verpflichtet. Das wird Ihnen mein Herr nie vergessen. Als Zeichen seiner Freundschaft hat er mich gebeten, Ihnen diese Kette zu überreichen. Sie trägt das Emblem des Scheichs. Das Abbild von Zarifa. Er hat in diesem Land und auf der ganzen Welt viele Freunde. Wenn Sie diese Kette tragen, werden sich manche Türen für Sie öffnen. Tragen Sie sie immer, vor allem solange Sie in Arabien sind. Keiner der Feinde des Scheichs wird es wagen, Sie anzufassen und alle seine Freunde werden Ihnen helfen, wo sie können.

Möge Allah mit Ihnen sein auf allen Ihren Wegen!“

Carina wusste nicht, was sie sagen sollte. Sie musterte den Mann genauer. Er war auch am Flugzeug gewesen. Der Mann, der den Scheich umarmt hatte, kurz bevor die Schüsse fielen. Sie nahm die Kette, entrang sich einen Dank und stand dann unschlüssig da.

„Was passiert mit dem Mann, der … dem Attentäter?“, fragte sie schließlich mehr aus Verlegenheit.

„Die Polizei nimmt ihn mit ins Gefängnis hier in der Stadt.“ Er betonte den Satz dabei so eigenartig, dass sie das Gefühl hatte, dass das alles sagte und auch wiederum nichts.

„Und wird er dann hier vor Gericht gestellt?“ Immerhin wollte sie ein Buch über ihr Idol schreiben, da konnte sie sich die Gelegenheit, den Prozess zu verfolgen, einfach nicht entgehen lassen.

„Aber selbstverständlich, was denken Sie denn?“ doch der Ausdruck von Wut und Hass auf dem Gesicht des Mannes ließen Zweifel in ihr aufkommen.

Unerwartet fügte Mazin mehr zu sich selbst noch hinzu: „Er war nicht nur ein Leibwächter, müssen Sie verstehen – er war auch ein Freund.“ Einen Moment stutzte Carina, dann erkannte sie, dass er von dem Mann sprach, der getötet worden war.

Dann gab er sich einen Ruck: „Also nochmals vielen Dank für alles.“ Und mit einer weiteren Verbeugung war er in der Menge verschwunden.

Voller Staunen betrachtete Carina die Kette, die sie in der Hand hielt. Es war eine feine, aber stabile Goldkette, an der ein kleines Amulett befestigt war. Der Anhänger war aus massivem Gold, etwa vier Zentimeter im Durchmesser und zeigte einen blauen Wasserfall über dem eine rötliche Sonne, ein silberner Vollmond und drei Sterne abgebildet waren. Wundervoll!

Den materiellen Wert konnte sie schlecht abschätzen, weil sie nicht wusste, aus welchem farbigen Material die Abbildung auf dem Gold aufgebracht war, jedoch spürte sie, dass der wahre Wert unschätzbar war. Sicher verschenkte der Scheich nicht jeden Tag ein derartiges Schmuckstück.

Sie hängte das Amulett um den Hals und fühlte auf einmal Hoffnung in sich aufkeimen. Vielleicht war sie doch nicht völlig umsonst so weit gereist. Sie stieg in ein Taxi und fuhr in ihr Hotel.

2014 - Dubai - heiße Wut

Rayan war aufgewühlt und vor allem wütend.

Ibrahim war mit ihm aufgewachsen und hatte ihm aus so mancher Patsche geholfen. Damals, nachdem er von zuhause weggelaufen war, war Ibrahim für ihn da. Er war es auch gewesen, dem es unter anderem zu verdanken war, dass Rayans Leben gerettet werden konnte, als er mit Mühe vor den Häschern seines Vaters fliehen musste. Es war für ihn in den letzten Jahren zudem eine Ehre gewesen, das Leben seines Freundes und Scheichs zu schützen.

Er wusste, dass Ibrahim sehr gläubig gewesen war und hatte ihm vor seinem Tod zugeflüstert, dass er sein Leben gerettet habe, ein Held sei und im Paradies belohnt werden würde. Er würde persönlich dafür sorgen, dass man in Zarifa immer voller Ehrfurcht von ihm sprechen würde. Ibrahim hatte gelächelt und war in seinen Armen gestorben. Was hätte er ihm auch sonst noch sagen sollen? Und wieso hatte dieser unfähige Colonel Abboud nicht seine Leute unter Kontrolle? Wo war der Mann hergekommen? Er musste Helfer beim Bodenpersonal gehabt haben.

Dem Colonel war seine Furcht anzusehen gewesen, als er ihm im Flughafen diese Fragen gestellt hatte. „Er hat auch allen Grund dazu!“, dachte Rayan ohne Mitleid.

Der Colonel hatte auf einen festlichen Empfang und guten Eindruck seiner Leute gehofft und nun dieses Desaster. Er würde seine besten Leute auf die Untersuchung ansetzen.

Als ob das etwas bringen würde!

Aber man hatte ja noch den Attentäter – der würde ihnen jedes kleine Detail verraten, früher oder später. Ob er wollte oder nicht.

Aber nicht etwa die Leute des Colonels würden ihn verhören, oh nein. Das war eine Angelegenheit für seine eigenen Männer. Rayan hatte bereits alles Notwendige veranlasst.

1987 - Zarifa - Der Aufbruch

Die Sonne stand fast senkrecht am blauen Himmel und brannte auf sie nieder, sodass jeder froh war, sobald er ein schattiges Plätzchen aufsuchen konnte.

Schwer atmend blickte Rayan zurück auf den Parcours. Er war zufrieden mit sich. Schneller als alle anderen Kinder hatte er die Hindernisse überwunden. Das war seine persönliche Bestzeit.

Bestimmt würde sein Vater, Scheich Sedat Suekran, diesmal stolz auf ihn sein.

Der Parcours war insgesamt ca. fünf Kilometer lang und war ursprünglich zum Training der Kämpfer des Scheichs bestimmt. Er bestand aus verschiedenen Hindernissen, die es zu überwinden galt: Zum einen war eine Steilwand zu erklettern, sich an einem Seil hochzuhangeln, um sich zum nächsten Baum zu schwingen oder auf Ellenbogen unter einem Holzgestell durchzurobben. Vor allem aber galt es den Weg laufend zurückzulegen, was durch diverse Hürden, die einfach übersprungen werden mussten, erschwert wurde.

Und dann gab es noch vier Haltepunkte, an denen diverse Waffenübungen absolviert werden mussten: Messerwerfen, Bogenschießen, Pistole und Gewehr.

Es hatte mit zwei Übungen angefangen und im Laufe der Zeit war der Parcours daraus geworden.

Seit zwei Jahren hatte der Scheich es eingeführt, dass alle Jungen einmal im Monat, anstatt die Schulbank zu drücken, besagten Parcours meistern mussten. Offiziell war es eine freiwillige Angelegenheit, jedoch würde jeder Junge, der nicht nachher Ziel des Spotts der anderen werden wollte, teilnehmen. Rayan liebte den Parcours, er rannte gerne und war beweglich und schnell.

Neben diesen monatlichen Wettkämpfen bestand sein Vater darauf, dass er täglich trainierte.

Für sein Alter von 13 Jahren war er mit fast 1,70 m bereits recht groß und das tägliche Training hatte ihm schon ein paar Muskeln beschert. Mit seinen dunklen, fast schwarzen Haaren, die nur im Sonnenlicht dunkelbraun leuchteten und seinen dunkelblauen Augen war er ein recht attraktiver Bursche, dem man jetzt schon ansehen konnte, dass er später eine ganze Reihe Frauen um den Finger wickeln würde.

 Auch der Scheich war schlank und hochgewachsen. Die Haarfarbe hatte Rayan von ihm geerbt, jedoch hatte sein Vater tiefschwarze Augen, die schon so manchem das Fürchten gelehrt hatten. Sein Alter war aufgrund der sonnengegerbten Haut schwer zu schätzen, doch mochte er in etwa 50 Jahre alt sein, vielleicht auch etwas mehr.

Verschwitzt und mit hochrotem Gesicht rannte er auf seinen Vater zu, der am Eingang des Parcours mit den anderen Männern auf die Ankunft der Jungen wartete.

Als er den Ausdruck seines Vaters sah, wurde er unsicher.

„Was soll das gewesen sein?! Du hast gerade einmal zwei der 14 Ziele getroffen. Wieso nimmst du keine einzige der Aufgaben ernst, die man dir gibt? Wir sind hier nicht im Kindergarten und blödeln nur herum.

Du wirst jetzt hinübergehen und eine Stunde lang Schießen üben. Und heute Abend wirst du die Ställe ausmisten. Abendessen ist gestrichen.“

Rayan stand wie vom Donner gerührt. Statt des erwarteten Lobes eine erneute Standpauke vor all seinen Freunden. Und dann Ställe ausmisten? Sein Vater wusste genau, dass die Jungen seiner Gruppe heute Abend eine Nachtwanderung zum See geplant hatten, das konnte er nun wohl vergessen, wieder einmal!

Auf einmal wurde er wütend. Und bevor es ihm bewusst wurde, schrie er seinen Vater an. Er wusste nicht einmal genau, was er da schrie, aber er musste sich einfach Luft machen.

Das Gesicht seines Vaters wurde mit jedem Wort dunkler, das hätte ihm Warnung genug sein sollen. Doch er konnte nicht aufhören, zu lange schon hatte sich sein Frust aufgestaut.

Und dann traf ihn der Schlag. Mitten auf die rechte Wange und mit einer Wucht, die ihn zu Boden warf. Zunächst wusste er nicht, was passiert war, doch dann dämmerte ihm, dass sein Vater ihn mit voller Kraft geohrfeigt hatte. Blut lief ihm über die Wange, seines Vaters Rubinring hatte ihm unter dem rechten Auge die Haut aufgeschnitten.

„Du tust, was ich dir sage und morgen unterhalten wir uns über dein Verhalten von gerade.“

Unterhalten bedeutete, dass er seinem Diener befehlen würde, Rayan mit dem Lederriemen zu verprügeln, so viel war klar. Er überlegte kurz, ob er zu weit gegangen war, sein Vater hatte ihn noch nie selbst geschlagen, dafür gab es Personal. Doch dann packte ihn auf einmal so ein Hass, dass er erschrak. Nie konnte er etwas gut genug machen, nie bekam er Lob, immer nur musste alles noch besser und noch schneller sein. Längst hatte er in allen sportlichen Übungen seine Freunde überholt und auch in allen Waffenübungen wie Bogenschießen, Messerwerfen und Fallen stellen war er bei den besten. Im Messerwerfen kam keiner an ihn heran. Und doch war es nie genug.

Er musste immer extra Runden drehen, zusätzliche Übungen machen, mit und ohne Waffen und bekam obendrein noch Strafen.

Apropos Strafe, ihm wurde auch schon ein wenig mulmig vor dem nächsten Morgen.

Und in diesem Moment wurde ihm klar, was er tun musste.

Er versuchte aufzustehen und schüttelte vorsichtig den Kopf, um klar zu werden. Dann ging er los, um seine wenigen Sachen zu packen. Er würde noch heute Nacht aus dem Tal von Zarifa abhauen. Und nie mehr zurückkehren.

1989 - Zarifa - Der Anfang vom Ende

„Wer von Euch ist der Anführer?“, herrschte der Tarmane die kleine Gruppe von Rebellen an. Er war ein kleiner, fettleibiger Mann mit strähnigen, mausgrauen Haaren und hatte vom linken Auge über die ganze Wange eine leuchtend rote Nabe laufen, sodass Rayan ihn für sich spontan „Scarface“ taufte.

Seine Leute traten dicht um ihn herum, so als wollten sie ihn schützen. Sie waren alle jung: fünf Männer und eine Frau. Sie wussten genau, dass er besonders gefährdet war, auf seinem Kopf stand ein Todesurteil.

„Keiner? Dann müsst ihr das alle büßen – ganz wie ihr wollt“, und er wollte sich schon abwenden, als Rayan sie zur Seite schob. Stolz richtete er sich zu voller Größe auf. „Ich bin das. Ich bin der Anführer dieser Gruppe“.

Der Tarmane musterte ihn: „Du halbe Portion? Na kein Wunder, dass wir Euch gefasst haben. Wurde Zeit, ihr habt ja lange genug Unsinn gemacht.“ Er lachte über seinen eigenen Witz.

Mit halber Portion meinte er wohl eher das Alter, denn Rayan war noch 15, in mehr als einem halben Jahr erst würde er 16 werden. Die Zeit in der Wildnis mit den Rebellen hatte seinen Körper noch durchtrainierter werden lassen. Die tägliche Bewegung im Freien und das viele Trainieren sorgten dafür, dass er kein Gramm Fett besaß, dafür jede Menge Muskeln. Außerdem war er gewachsen, er maß inzwischen stolze 1,82 m, und wie es aussah, würde er auch noch etwas weiter wachsen.

Nach seiner Flucht von Zarifa und vor seinem Vater hatte er wenige Tage in der Wildnis allein gelebt. Das war kein Problem für ihn, er war schon von früher Kindheit an immer draußen gewesen und wusste, worauf es ankam.

Dann hatte er die Spuren der Rebellen gefunden und sie aufgespürt. Er erinnerte sich, seinen Vater von ihnen reden gehört zu haben: Es handelte sich überwiegend um Menschen, die der Scheich aus Zarifa hatte verbannen lassen oder die freiwillig vor seiner Tyrannei geflohen waren.

Sie hatten in der höheren Bergregion von Zarifa, so weit weg, wie möglich vom Tal in dem ihr früherer Herr lebte, eine kleine Siedlung angelegt, die schwer erreichbar in einem einsamen Seitental lag. Alte, Junge und mittlerweile auch ein paar Babys gehörten zu der Gruppe, die ca. 80 Personen umfasste.

Durch kleine Räubereien besorgten sie sich die notwendigsten Dinge, die sie zum Leben brauchten und hatten sich damit eine kleine Heimat geschaffen.

Es ärgerte den Scheich maßlos, dass es ihnen so gut ging, sollten sie doch durch die Verbannung ein Einsiedlerdasein fristen und vor sich hin darben. Er hatte sie daher alle kurzerhand zu „Staats- und Stammesfeinden“ erklärt.

Als seine Krieger vor zwei Jahren eine kleine Gruppe ausfindig machten, ließ er alle hinrichten. Selbst die beiden Frauen, die mit dabei waren, wurden auf seinen Befehl hin enthauptet.

Das verbitterte die Rebellen so sehr, dass sie fortan begannen, in kleinen Truppen organisierte Angriffe auf die Männer des Herrschers durchzuführen. Immer aus dem Hinterhalt und lediglich wenn es sich um wenige Personen handelte. Es war ihnen gelungen, einzelne Krieger zu töten. Doch ihr Rachedurst war bei Weitem noch nicht gestillt.

Rayan hatte sich ihnen nicht nur angeschlossen, er war im Laufe der Zeit zu einem ihrer Anführer geworden. Er kannte seinen Vater und dessen Krieger und hatte auch sonst ein erstaunliches Insiderwissen. Was die Rebellen jubeln und die Leute seines Vaters fluchen ließ.

Natürlich ließ es sich nicht vermeiden, dass sich das Wort verbreitete, wer derjenige war, der die Rebellen auf einmal so erfolgreich machte.

In einem Wutanfall verkündete sein Vater, dass sein Sohn für ihn tot war und dass seine Krieger seinen Sohn eigenhändig aufhängen und für seinen Verrat büßen lassen sollten.

Scarface packte Rayan vorne am Hemd und holte ihn so in die Realität zurück. Er zog ihn zu sich heran. „So mein Freund, du verrätst mir nun, wo sich das Nest der Rebellen befindet.“ Voller Verachtung spukte Rayan ihm ins Gesicht.

„Das heißt wohl, dass du es mir nicht freiwillig sagst, was? – na umso besser“ – und mit einem gemeinen Grinsen im Gesicht wischte er sich den Speichel ab. Rayan schwante Fürchterliches.

Ein zweiter Mann kam hinzu und zu zweit schleiften sie ihn zu einem Holzgestell und banden ihn fest.

Als gerade die Sonne aufging, hing er mit den Armen nach oben an einem Holzbalken, der zwischen zwei schlanken Bäumen befestigt worden war. Sie banden ihm auch seine Beine an die beiden Stämme, sodass er zwar stehen konnte, aber nur breitbeinig der Dinge harren konnte, die sie mit ihm vorhatten.

Als sie ihm das Gewand vom Körper rissen, um seinen Rücken freizulegen, wusste er was kommen würde. Dann traf ihn auch schon der erste Peitschenhieb mit voller Wucht. Einer der Männer hinter ihm hatte den Schlag ausgeführt, während Scarface mit verschränkten Armen vor ihm stand und ihn grinsend ansah. Die Peitsche war aus rohem Leder, sodass sie nicht nur Striemen hinterließ, sondern die Haut verletzte.

Rayan biss sich auf die Lippe, um nicht zu schreien. Er spürte, wie das Blut begann, seinen Rücken hinunterzulaufen. Doch es gelang ihm, dass kein Laut aus seinem Mund kam.

Nach zehn Hieben hörten sie auf. Sein Peiniger trat wieder mit seinem unablässigen Grinsen an ihn heran. Diesmal hatte er einen Eimer Wasser in der Hand: „Du scheinst ja ein ganz harter Kerl zu sein, was? Na, ich hab schon andere weichgekocht.“ Und statt einer Abkühlung überschütteten sie ihn mit Salzwasser. Es brannte wie Feuer in den Wunden auf seinem Rücken und Rayan wurde schlecht vor Schmerzen. Doch er erlaubte sich noch nicht einmal ein Stöhnen. Sein Stolz ließ es nicht zu, dem Gegner den Triumph zu geben, seine Pein auszukosten. Er spürte den Hass heiß in sich brennen und wäre er frei gewesen, hätte er in diesem Moment nicht gezögert, den Mann zu töten. Doch die Fesseln hielten ihn an seinem Platz und so konnte er nichts tun, als Scarface wütend anzustarren.

Inzwischen kam die Sonne am Horizont hoch und erleuchtete die grausige Szenerie, als wollte auch sie Rayan verhöhnen.

„So mein Freund, nun hast du zwei Stunden Zeit über das Rebellenversteck nachzudenken, danach machen wir weiter.“

1989 - Zarifa - Ein gnadenloser Tag

Scarface hatte seine Drohung wahr gemacht und war wieder gekommen. Der ganze Vorgang wurde wiederholt: zehn weitere Hiebe und danach die Dusche mit Salzwasser. Rayan war entschlossen, durchzuhalten, bis … bis was? Da war er sich nicht mehr so sicher.

Doch sein ihm angeborener Stolz hielt ihn auf den Beinen, so leicht würde er sich nicht geschlagen geben! Die harte Schule seines Vaters tat ein Übriges, dass ihn nichts so schnell aus der Bahn warf.

Doch mittlerweile machte ihm auch die Hitze zu schaffen, es ging auf Mittag zu und Scarface würde wiederkommen, ganz sicher.

Er überlegte fieberhaft, was er tun konnte. Doch sein sonst so ideenreicher Geist offenbarte ihm keinen zündenden Einfall, wie er sich aus dieser misslichen Lage befreien konnte. Der zunehmende Schmerz in seinem Rücken und Handgelenken half ihm nicht grade dabei, klare Gedanken zu fassen.

Da hörte er zwei von Scarface Männern tuscheln und einer kam zu Rayan und packte sein Gewand oder was davon übrig war und sah ihm auf die Brust. Dann stieß der Mann einen leisen Pfiff aus. „Na schau mal wen wir hier haben, das ist ja ein ganz besonderes Goldstück.“

„Verdammt, das Glück ist heute wirklich nicht auf meiner Seite“, dachte Rayan verzweifelt – der Mann hatte seine Tätowierung gefunden. Als Sohn des Scheichs hatte er kurz nach seiner Geburt eine Tätowierung auf die Brust bekommen, in Form eines blauen Wasserfalls über dem eine rötliche Sonne, ein silberner Vollmond und drei Sterne waren – das Wappen von Zarifa.

Die Männer eilten zu Scarface und ritten anschließend davon. Wohin konnte er sich denken. Sie wollten sich von seinem Vater sicher ihre Prämie abholen, die dieser auf seinen Kopf ausgesetzt hatte. Und eventuell auch noch rückversichern, ob sie ihn wirklich hinrichten dürften.

Vielleicht verschaffte ihm das ja einen Aufschub. Sicher würden sie ihn nun in Ruhe lassen, bis die Reiter zurückkehrten?

Doch ein Blick auf das sadistische Grinsen von Scarface, der in diesem Moment vor ihn trat, machte alle Hoffnungen zunichte.

1989 - Zarifa - Ein kurzes Wiedersehen

Die Sonne war über den Himmel gekrochen und unendlich langsam näherte sich der Abend.

Rayan war inzwischen jenseits von Gut und Böse. Insgesamt sechsmal hatten sie ihr gnadenloses Ritual an ihm durchgeführt. Vielleicht auch öfter, er hatte schon lange aufgehört zu zählen. Sein anfänglicher Stolz war einer stummen Verzweiflung gewichen und mittlerweile bekam er ohnehin nichts mehr von seiner Umgebung mit.

Er hing bloß noch in seinen Fesseln, und selbst, wenn er jetzt den Standort der Rebellen verraten hätte wollen, er konnte keinen Gedanken mehr fassen und hätte keinen vernünftigen Satz mehr sagen können. Er trieb in einem tiefen Meer aus Schmerzen.

Seine Freunde, die nur hilflos zusehen konnten, waren sich sicher, dass der Zweck der Strafaktion vom anfänglichen „Zum-Reden-bringen“ in „Ein-Exempel-statuieren“ geändert worden war.

Sie hatten schon untereinander diskutiert, ob sie an Rayans Stelle den Standort verraten sollten, oder ob sie eine Finte starten und einfach einen anderen Ort beschreiben sollten. Doch die Freunde waren sich schnell einig geworden, dass dies sinnlos war.

Plötzlich kam Bewegung in die Leute von Scarface. Die beiden Boten kamen zurück, und hatten hohen Besuch mitgebracht.

Scheich Sedat Suekran al Medina y Nayran war höchstpersönlich angekommen.

Scarface informierte ihn stolz über seine Foltermaßnahmen und wies seinem Herrn dann den Weg zum bewusstlos an seinem Marterpfahl hängenden Rayan. Er packte das Kinn des Wehrlosen und zog ihn hoch, sodass der Anführer in dessen Gesicht blicken konnte.

Es war Sedat nicht anzusehen, was er dachte oder empfand. Er bestätigte Scarface lediglich durch ein Nicken, dass es sich tatsächlich um den gesuchten Aufrührer handelte. Dann forderte er ihn auf, ihm die Details der Gefangennahme darzulegen.

Ob bewusst oder unbewusst, aber als Rayan die Stimme seines Vaters hörte, regten sich die letzten Lebensgeister bei ihm. Er öffnete mühsam die Augen und versuchte seinem Vater in die Augen zu sehn.

Kaum hörbar und mehr stöhnend als wirklich artikulierend stammelte er „Vater? Vater hilf mir – ich sterbe.“

Scarface hieb ihm mit der anderen Hand, die nicht das Kinn festhielt ins Gesicht. Was für eine Dreistigkeit den Scheich so informell anzureden! Rayan sank in sich zusammen und tauchte in eine gnädige Bewusstlosigkeit ab.

In Sedats Augen blitzte es unmerklich auf.

Dann sagte er: „Ich werde Euch sagen, wie wir mit diesem Abschaum verfahren: Wir werden sie morgen bei Tagesanbruch alle aufhängen, schön der Reihe nach, einen nach dem anderen. Und mit ihm fangen wir an. Dann werden wir ja sehen, ob die anderen auf Dauer auch weiter schweigen wollen. Bindet ihn los und bringt ihn zu seinen Freunden. Und gebt ihm Wasser, wir wollen ja nicht, dass er stirbt, bevor wir ihn morgen hinrichten, nicht wahr?“

Scarface lachte meckernd auf. Die Idee gefiel ihm ausgesprochen gut.

2014 - Gefängnis von Dubai - Fluchtgedanken

Ashraf stand Todesängste aus.

Er wusste von Anfang an, dass der Job riskant war, jedoch hatte er der großen Summe, die man ihm angeboten hatte, einfach nicht widerstehen können.

Er hatte kalkuliert, dass der Tod des Scheichs ein derart großes Chaos auslösen würde, in dem er problemlos verschwinden hätte können.

Doch hatte er wohl den Colonel unterschätzt. Seine Leute hatten nicht mit der üblichen Lethargie reagiert, sondern sich sofort an seine Fersen geheftet. Obendrein hatte er seinem ‚Opfer‘ noch nicht einmal einen Kratzer zugefügt. Das würde seinen Auftraggeber nicht erfreuen, sodass auch hier keine Hilfe zu erwarten war. Er war auf sich gestellt.

Er wusste genau, dass der Scheich mit seiner Drohung recht hatte: "Keine Mauer ist dick genug und du wirst sehr langsam sterben. Das ist ein Versprechen." Wenn er daran dachte und an den eisigen Blick aus diesen Augen ohne Mitleid, rannte es ihm noch immer kalt den Rücken hinunter. Der Scheich war dafür bekannt, sein Wort hundertprozentig zu halten. Er saß wirklich tief im Schlamassel.

Die Leute des Colonels verhörten ihn schon seit Stunden, aber das machte ihm keine Angst. Ab und zu rutschte einem der Beamten die Hand aus, sie konnten Ashraf jedoch nicht einschüchtern, er war kein Weichling, sonst hätte er den Job nicht bekommen.

Er hatte schon einen Plan, dafür mussten ihn die Leute des Colonels aber erstmal in seine Zelle bringen. Er hatte ja, Allah sei Dank, vorgesorgt. Immer mit allem rechnen war das Motto, das ihn bisher durchs Leben begleitet und so manche haarige Situation hatte überstehen lassen.

Sein Vetter Ali würde hoffentlich bereitstehen, um ihm rauszuhelfen. Er war ein trotteliger Kerl, aber für seinen Ausbruch würde er, wie vorab für den Fall der Fälle ausgemacht, allemal sorgen können.

Nur ein bisschen Geduld noch.

2014 - Hotelzimmer in Dubai - Wüstenwind

Carina saß auf dem Bett ihres Hotelzimmers. Ihr mageres Budget hatte es ihr lediglich erlaubt, ein 3-Sterne-Hotel zu buchen, doch trotz der Schlichtheit der Zimmer war es sauber und freundlich eingerichtet, mit farbigen Teppichen auf dem Boden und an den Wänden. Das Bett war ebenfalls frisch bezogen, sie hatte in anderen arabischen Ländern schon schlechte Erfahrungen machen müssen. Vor allem aber war das angrenzende Badezimmer sauber und bot alle notwendigen Annehmlichkeiten.

Eine Dusche und ein anständiges Abendessen hatten ihr geholfen, ihre Benommenheit abzuschütteln. Was machte sie eigentlich hier? Shit - sie hasste es, in einem Hotel alleine zu Abend zu essen. Daher hatte sie beschlossen, ihren Wein mit aufs Zimmer zu nehmen. Das war ohnehin besser, denn Alkohol war hier nicht gerne gesehen und wurde überwiegend für Touristen angeboten.

Ihr war der Brief, den sie von der Stewardess bekommen hatte, wieder eingefallen. Im Wirbel der Ereignisse hatte sie den total vergessen.

In der einen Hand drehte sie gedankenverloren das Amulett an ihrem Hals, in der anderen Hand hielt sie den Brief.

Mit einer überraschend schönen, jedoch energischen Handschrift stand dort „Für Frau Carina“ – worauf wartete sie noch? Eine Einladung, ihn in Zarifa zu besuchen, würde es bestimmt nicht sein. Sie nahm noch einen kräftigen Schluck Wein und riss den Brief dann auf.

Er enthielt ein sehr teures Briefpapier, auf dem oben im Kopf das Emblem des Scheichs in schwarzweiß abgedruckt war; das gleiche, welches sich auch auf der Kette befand.

„Liebe Carina,

ich hoffe, Sie sind nicht allzu böse auf mich wegen des kleinen Täuschungsmanövers. Aber als ich Sie derart vertieft in den Artikel sah, konnte ich einfach nicht widerstehen. Als kleine Wiedergutmachung gebe ich Ihnen die Adresse meines Anwalts in der Stadt. Wenn Sie ihm diesen Brief zeigen, wird er Ihnen einige Fragen beantworten.

Wenn Allah es will, werden sich unsere Wege eines Tages wieder kreuzen. Möge er Sie stets auf all Ihren Wegen begleiten.

Rayan“

Weiter unten stand in Arabisch noch ein Satz, den sie nicht lesen konnte. Sie sprach ein paar Brocken, meist Höflichkeitsfloskeln, aber lesen konnte sie es nicht.

Vermutlich war der für den Anwalt gedacht.

Ein Anwalt! Ausgerechnet. Aber was hatte sie erwartet? Sie beschloss, für heute erst einmal zu schlafen und sich am nächsten Morgen Gedanken über ihre weiteren Schritte zu machen.

Nach dem anstrengenden, ereignisreichen Tag fiel sie rasch in einen tiefen Schlaf. Sie träumte vom Wüstenwind, Oasen und den faszinierendsten blauen Augen, die sie je gesehen hatte …

1989 - Zarifa - Das Entkommen

 Die Gruppe der jungen Leute hatte sich eng zusammengekauert, um Rayan herum. Er war so tapfer gewesen, und wofür? Es ging ihm schlecht. Sie hatten Wasser und eine Decke erhalten. Sachra flößte ihm in kleinsten Portionen Wasser ein. Sie war die einzige Frau der Gruppe, klein, zierlich und hatte ihre Haare so kurz wie die Männer geschnitten.

„Wenn er jetzt noch Wundbrand bekommt, übersteht er die Nacht nicht. Ich verstehe das nicht, sein eigener Vater … was für ein Monster.“ Tränen schimmerten in ihren braunen Augen. Ihr Freund Ibrahim entgegnete leise: „Vielleicht ist er ja besser dran so. Nicht mehr aufwachen, meine ich. Dann muss er das Schauspiel morgen nicht miterleben.“ Sachra starrte ihn wortlos an, was hätte sie auch sagen sollen?

Etwa eine Stunde vor Mitternacht wurde sie wach, weil Ibrahim sie am Arm schüttelte. „Ich habe einen offenen Riegel gefunden. Mensch, das könnte unsere Rettung sein.“ Sachra überlegte einen Moment lang: „Es könnte aber genauso eine Falle sein.“ Doch Ibrahim weckte schon die anderen: „Leise, wir müssen leise sein.“ Und zu Sachra gewandt sagte er: „Und? Was soll‘s? Morgen sind wir tot. Da nehme ich es eher jetzt noch mit der Falle auf, dann sterben wir wenigstens kämpfend.“

Sie dachten darüber nach, was sie mit Rayan machen sollten. Zurücklassen kam nicht in Frage. „Ich weiß, was wir tun können“, sagte Sachra, „nicht weit von hier wohnt seine Großmutter, da bringen wir ihn hin. Dort hat er die besten Überlebenschancen. Selbst wenn er dort gefunden wird, vielleicht kann seine Großmutter ihn vor dem Scheich, der ja immerhin ihr Schwiegersohn ist, beschützen.“ Ibrahim überlegte einige Sekunden, dann nickte er „Gute Idee“.

Leise schlichen die Freunde einer nach dem anderen aus dem Gatter hinaus. Es gelang ihnen, eine der Wachen geräuschlos auszuschalten.

Dann trennten sie sich: die drei anderen schlichen sich nach Norden, um sich in Richtung der Rebellensiedlung durchzuschlagen. Ibrahim, Sachra und ein weiterer aus der Gruppe trugen den noch immer Bewusstlosen in Richtung seiner Großmutter, wobei der größte Anteil des Gewichts bei den beiden Männern lag.

Zwei schwere Stunden später trafen sie bei Rayans Großmutter Eleonora ein. Sie klopften die alte Frau aus dem Bett, die in dem Haus zusammen mit ihrem Mann Youssef wohnte.

Eleonora war der Grund, warum Rayan trotz seiner arabischen Wurzeln blaue Augen hatte. Sie hatte diese an ihre Tochter Miriam vererbt, der Mutter Rayans. Eleonora stammte aus Deutschland und war wegen ihrer Liebe zu Youssef in Arabien geblieben, wo ihre einzige Tochter Miriam geboren wurde. Obwohl sie mindestens 60 war, war sie agil und flink, mit langem, schneeweißem Haar und jeder, der ihr Temperament kannte, hütete sich davor, sie zu reizen.

Nach einer kurzen Erklärung überließen sie der älteren Frau den schwer Verletzten und schlichen weiter, um sich selbst in Sicherheit zu bringen.

Eleonora war entsetzt über die große Anzahl der blutigen Striemen auf Rayans Rücken. Als sie mit sanften Bewegungen begann, den Rücken zu säubern, liefen ihr die Tränen übers Gesicht. Selbst wenn Rayan die Tortur überlegen sollte, wäre er sein Leben lang grausig entstellt.

2014 - Gefängnis von Dubai - Die Flucht

 Colonel Abbouds Leute machten Feierabend.

Ein paar Stunden schmoren lassen würden dem Gefangenen nicht schaden. Sie würden ihn schon noch mürbe machen.

Morgen war auch noch ein Tag und nach der Ankündigung des Scheichs, trotz der Ereignisse am folgenden Tag gleich in der Frühe noch abzureisen, hatten sie ohnehin alle Zeit der Welt.

Also warfen sie ihn in eine dunkle Zelle, die eher einem stinkenden Loch glich. Das beeindruckte Ashraf jedoch wenig, denn sie hatte das Einzige, was er benötigte: ein Fenster nach draußen.

Ashraf zog sofort sein Hemd aus und hängte es aus dem Fenster. Er hatte zwar einige Mühe an die hohe Öffnung heranzukommen, aber halb kletternd, halb werfend gelang es ihm schließlich. Das war das Zeichen für Ali, wo er zu finden war.

Durch die rüden Verhörmethoden der Polizisten schmerze ihm sein ganzer Körper, doch das war vernachlässigbar und würde heilen. Wenn er allerdings nicht bald hier rauskäme, war seine Gesundheit keinen Pfifferling mehr wert. 

Er hoffte bloß, dass Vetter Ali sich an die Absprache halten würde, nachdem er sicherlich gehört hatte, dass das Attentat schief gegangen war. Ali hatte seine Ohren überall.

Kurz vor dem Morgengrauen, als er sich bereits ernsthafte Sorgen machte, hörte er den vereinbarten Pfiff. Er bestätigte. Daraufhin hörte er anstelle des erwarteten Knalls einer Explosion einen Schlüsselbund klingeln. Mit einem breiten Grinsen stand Ali vor ihm. „Na Vetter? Hast schon an dem alten Ali gezweifelt, was?“

„Verdammt was tust du Ali? Bist du noch zu retten?“

Beleidigt machte sich Ali ans Aufschließen der Zelle: „Du könntest ruhig etwas dankbarer sein!“

Doch Ashraf erwartete jeden Moment die Männer des Colonels zu sehen: „Die lassen uns doch nie so einfach hier rausspazieren! Und dann haben sie dich auch noch geschnappt und wir sitzen beide hier! Und wie kommen wir dann raus?“

„Stell dich nicht so an, die Wachen schlafen alle tief und fest. Dies ist hier schließlich eine ganz gewöhnliche Polizeistation und nichts anderes.“ Wo Ali recht hatte, hatte er recht. Die gewöhnlichen Polizisten waren bekannt dafür, dass sie es nicht so genau nahmen.

„Aber was ist mit den Männern des Colonels?“, fragte Ashraf. Die würden sich sicher nicht so leicht übertölpeln lassen.

„Einer vor der Tür draußen hat ins Gras gebissen, den Zweiten hier drinnen hab‘ ich niedergeschlagen. Meinst du denn, ich will in den Knast? Los weg hier, bevor der aufwacht“, erklärte Ali mit stolzgeschwellter Brust.

Ashraf konnte sein Glück kaum fassen. Breit grinsend umarmte er seinen Vetter. „Ali, ich habe dich unterschätzt!“

Fast zu leicht kamen die beiden bis zum Ausgang. Dort standen zwei weitere Männer des Colonels, die sich aber so sicher fühlten, dass sie tief in Konversation versunken zwar ein halbes Auge auf die Außenseite der Polizeistation hatten, jedoch der Innenseite keinerlei Beachtung schenkten. Wieso sollte ihnen von innen Gefahr drohen?

„Und wie kommen wir an denen vorbei?“, flüsterte Ashraf fast unhörbar.

Auch daran hat Ali gedacht! Und führte Ashraf in den Hinterhof des Gefängnisses.

In der Dunkelheit erkannte Ashraf ein Seil, das von der Mauer hing. Mithilfe einiger Müllkisten, die in dem dreckigen Hinterhof herumlagen, war es für den sportlichen Ashraf ein Leichtes, die Mauer zu erklimmen. Ali hatte größere Schwierigkeiten, schaffte es letztlich aber auch und Ashraf zog ihn neben sich auf die Mauer.

Ein letzter Blick zurück auf das Gefängnis und schon war er unten. Erleichtert atmete er auf. Gerade wollte er Ali nochmals beglückwünschen, als er einen gurgelnden Laut aus seiner Richtung hörte und danach einen Fall. Er versuchte die Dunkelheit mit den Augen zu durchdringen, konnte aber in der Dunkelheit der Gasse nichts erkennen. „Ali?“, fragte er halblaut.

Doch Ali antwortete nicht.

Hier stimmte etwas nicht. Doch bevor er überlegen konnte, was er tun sollte, wurde er von hinten gepackt. Er merkte noch einen Einstich im Hals und mit dem Gedanken, dass etwas gehörig schief gegangen war, versank alles in Dunkelheit.

2014 - Dubai - Der Colonel

Colonel Abboud tobte.

Er war ein kleiner Mann, mit Ansatz zur Fettleibigkeit, der ständig zu schwitzen schien. Aber er hatte einen wachen Verstand und den Ruf, dass seine Leute unbestechlich waren. Weder mit ihm selbst, noch mit seinen Leuten, war zu spaßen.

Drei Tage lang hatte er die Anreise des Scheichs vorbereitet. Er hatte alle seine Männer gedrillt und halb in den Wahnsinn getrieben, die Zeremonie geplant und höchstpersönlich dafür gesorgt, dass jeder einzelne Knopf der Uniformen seiner eigenen Männer und auch die der örtlichen Polizei poliert war.

So oft kam dieser einflussreiche Mann schließlich auch nicht hierher. Meistens flog er mit seinem Jet direkt nach Alessia, zumindest nach den Informationen, die man sonst so hörte. Deshalb wollte der Colonel, dass dieses Ereignis etwas Besonderes war.

Er kannte den Ruf des Scheichs ganz genau und wusste auch, wie weit sein Einfluss reichen konnte. Angeblich hatte er schon das Leben von Männern vernichtet, nur weil diese ihn nicht mit genügend Respekt behandelt hatten. Sicher war er sich nicht, ob diese Geschichten lediglich erfunden waren oder den Tatsachen entsprachen, aber er wollte keinerlei Risiko eingehen.

Dann kam die erste Hiobsbotschaft: Der Jet war im Eimer. Wechsel auf einen Linienflieger. Voller Touristen! Was für ein Desaster.

Also musste er die ganze Zeremonie vom hinteren Teil des Flugfeldes, das sonst für die Privatflieger reserviert war, nach vorne auf den offenen Teil verlegen. Aus Sicherheitsgründen ein Albtraum.

Und nun berichteten ihm gerade seine Posten im Gefängnis, dass der Attentäter weg war.

Geflohen? Während der Nacht - einfach so? Aus dem Stadtgefängnis?

Und noch schlimmer war, dass seine Leute zuvor kein Wort aus ihm herausbekommen hatten.

Diese Ratte! Aber dem würde er schon helfen. Dies war seine Stadt und er gab ihm drei Tage. Dann hatte er ihn wieder. Er wusste bereits, dass der Vetter des Attentäters mit im Spiel gewesen war. Ein fetter kleiner Händler namens Ali. Aber auch den würde er schnellstens finden.

Er war bloß froh, dass der Scheich bereits abgereist war. Der hätte ihm noch gefehlt. Ein Grausen packte ihn, wenn er daran dachte, dass er ihm diese schlechte Nachricht hätte überbringen müssen. Aber bis er ihn wieder sah, hatte er beide Männer eingebuchtet. Da war er sich sicher.

Zu diesem Zeitpunkt wusste er noch nicht, dass er mit den drei Tagen goldrichtig geschätzt hatte, jedoch hatte er sich die Umstände des Wiedersehens ganz anders vorgestellt.

Als man am Nachmittag Ali mit durchschnittener Kehle fand, begann der Colonel zu ahnen, dass bei dem Ausbruch etwas nicht mit rechten Dingen zugegangen war.

1989 - Zarifa - Zerstörte Zukunft

Scheich Sedat Suekran war den Spuren bis zum Haus von Eleonora und Youssef gefolgt.

Es war seine Idee gewesen, das Gatter der Rebellen zu öffnen. So konnten sie hoffentlich unblutig doch noch die Rebellensiedlung finden. Und sein Plan war aufgegangen. Der drohende Galgen hatte die sieben Menschen so kopflos werden lassen, dass sie auf direktem Weg dorthin geeilt waren. Er und seine Männer mussten lediglich bis zum Morgen warten und dann den nur sehr spärlich verwischten Spuren folgen.

Erst war er überrascht, Rayan nicht ebenfalls dort anzutreffen, doch dann fiel ihm ein, dass der Weg zu Fuß zu weit war, um einen Bewusstlosen zu tragen.

Schnell kam er auf die richtige Idee.

Obwohl die Rebellen völlig überrascht waren, hatte das Ausheben des Rebellenstandorts Zeit erfordert und so war es fast Abend, als er bei dem Haus ankam.

Er fand Eleonora, in Tränen aufgelöst, am Tisch sitzen. „Ich habe alles probiert, aber es war zu spät.“

Und dann sprang sie auf, streckte ihren mageren Zeigefinger in seine Richtung „und du hast ihn umgebracht, schäm dich – du, du Monster, du Mörder!“ Es dauerte ein paar Sekunden, bevor er begriff – dann eilte er nach draußen.

Dort war Youssef gerade fertig, die letzten Reste Erde auf ein frisches Grab zu werfen, liebevoll richtete er einige Blumen darauf an. Auch ihm liefen die Tränen übers Gesicht.

Als Sedat beim Grab ankam, blickte Youssef ihn mit Verzweiflung an: „Ich hoffe, er hat jetzt Frieden gefunden, neben seiner Mutter“, und er deutete auf das Grab nebenan.

Doch der Erinnerung hätte Sedat nicht bedurft. Ihm war nur zu deutlich bewusst, dass hier seine Frau Miriam, die Mutter von Rayan lag, die bei der Geburt seines zweiten Sohnes Daoud im Alter von gerade einmal 32 Jahren gestorben war. Die Geburt war kompliziert gewesen und Daoud hatte eine Weile keinen Sauerstoff bekommen, weshalb er geistig zurückgeblieben war.

Somit hatten all seine Hoffnungen auf seinem erstgeborenen Sohn Rayan gelegen, und der war nun tot. Genau wie seine Zukunft.

Schluchzend sank er vor dem frischen Grab in die Knie.

2014 - Dubai - Die Fährte aufgenommen

Carina ahnte nichts von den Ereignissen der Nacht im Gefängnis von Dubai. 

Sie war noch einen Moment lang ihren Träumen nachgehangen und hatte dann energisch beschlossen, dem Herrn Anwalt doch einen Besuch abzustatten. Was konnte der mehr tun als sie rauswerfen? In ihren schlimmsten Phantasien sah sie einen wütenden Anwalt ihren Chef in München anrufen, oder gar den Verlag verklagen. Aber diese Ideen verwarf sie wieder, obwohl ein kleiner Zweifel blieb.

Das Hotel, in dem sie untergebracht war, lag zentral in der Nähe des Gewürzmarktes. Sie beschloss also erst einmal, zu Fuß loszugehen.

Wie immer stürzte sie sich voller Begeisterung in das Getümmel der arabischen Welt. Diese vielen Gerüche und Farben, die Stände der Händler. Die exotischen Früchte und Speisen, das alles hatte sie schon immer fasziniert, seit sie als Kind mit ihren Eltern zum ersten Mal in einem arabischen Land gewesen war.

So oft es ihr möglich war, machte sie auf der arabischen Halbinsel Urlaub. Ein paar Brocken Arabisch konnte sie voller Stolz auch aufweisen, jedoch längst keine Konversation betreiben.

Selbst an die Aufdringlichkeit der arabischen Männer, die eine gutaussehende blonde Frau mit grünen Augen nur zu gerne ansprachen und zu allerlei Dingen einluden, hatte sie sich inzwischen gewöhnt. Freundliches, konsequentes Ablehnen und im schlimmsten Fall ein „Ehering“, den sie bei diesen Gelegenheiten immer trug, wirkten Wunder.

Allerdings wurde ihr zum ersten Mal bewusst, dass sie noch nie ganz alleine unterwegs gewesen war. Es war meist entweder ihr Freund oder eine Freundin mit dabei gewesen. Na das konnte ja heiter werden.

Einen kurzen Moment hing sie dem Gedanken an ihren Freund Stephan nach, der ebenfalls in München wohnte. Oder vielmehr Ex-Freund. Er hatte keinerlei Verständnis für ihre Reise aufgebracht und ihr höhnisch prophezeit, dass sie nach spätestens einer Woche reuevoll wieder zu ihm zurückgekrochen kommen würde. Na dem würde sie schon helfen. Was für ein arroganter, selbstverliebter Egozentriker! Offenbar kannte er sie nach zwei Jahren noch immer nicht gut genug. Denn selbst wenn die Reise schief gehen würde, war Carina viel zu stolz, um ausgerechnet zu Stephan zurückzugehen. Da ging sie lieber zum Betteln auf die Straße. Sie beglückwünschte sich selbst, dass sie seinem Drängen, bei ihm einzuziehen nie nachgegeben hatte. So hatte sie ihre kleine Wohnung in München und somit ihr eigenes Reich und war unabhängig.

Sie riss sich los von dem Gedanken, sie war in Dubai – mitten im Abenteuer und München so weit weg!

Und so widmete sie sich lieber den Waren, die die Händler lautstark um sie herum anboten. Langsam schlenderte sie durch die engen Zeilen zwischen den Ständen. Eigenartigerweise wurde sie weniger angesprochen und belästigt als sonst. Naja, vielleicht bin ich ja mittlerweile über das interessante Alter hinaus? Mit einem kritischen Blick auf sich selbst blieb sie vor einem Spiegel im Bazar stehen. Obwohl sie keineswegs eitel war, war sie doch mit dem Ergebnis zufrieden:

Ihr dunkelblondes, langes Haar im Nacken locker zu einem Zopf gebunden und ein leichtes, weißes Leinentuch auf dem Kopf, dazu die dunkelgrüne Leinenbluse, die ihre Augenfarbe so schön zur Geltung brachte. Mit 1,65 Metern war sie eher klein, aber das war bisher von ihren arabischen Verehrern immer als Vorteil gesehen worden.

Dazu hatte sie eine helle Leinenhose ausgewählt, knöchellang, und passende Sandaletten. Die Kleidung umschmiegte sanft ihren Körper und betonte nicht zu sehr ihre schlanke, sportliche Figur.

In arabischen Ländern war es besser, lieber mehr bekleidet zu sein, als zu viel Haut zu zeigen. Zur eigenen Sicherheit. Den Männern gefiel die wenige Kleidung (und bloße Haut) sicherlich, die so manche Touristin zur Schau stellte, jedoch verstanden sie dies sofort als Einladung. Das konnte zunächst aufregend sein, wurde bald aber lästig.

Aber im Vergleich dazu erheblich schlimmer waren die arabischen Frauen. Vor allem die Älteren. Die warfen einem Blicke zu, die töten konnten. Das hatte sie schon vor Jahren gelernt, als sie naiv mit kurzer Hose und Spaghetti-Trägershirt über einen Basar in Ägypten gegangen war. Nach wenigen Minuten hatte sie sich wie beim Spießroutenlauf gefühlt. Seitdem achtete sie auf ihre Kleidung.

Sie dachte an den Scheich. Warum hatte er sie einfach so angesprochen? Wirklich nur wegen des Artikels? Sie rief sich sein Äußeres wieder in Erinnerung. Sie schätzte ihn auf fast 1,90 Meter. Dazu war seine Figur umwerfend gewesen - diese Muskeln! Und natürlich kamen ihr wieder diese intensiven, dunkelblauen Augen in den Sinn, deren Intensität sie nicht mehr losließ.

Wieso hat ein Araberscheich eigentlich blaue Augen? Er musste ausländische Vorfahren haben, das ist die einzige logische Erklärung. Der schwarze Rollkragen-Pulli hatte hervorragend zu dem dunklen Jackett gepasst und ahnen lassen, dass sich ein durchtrainierter, muskulöser Oberkörper darunter verbarg.

Jemand rempelte sie im Gewühle des Marktes von hinten an und holte sie so in die Realität zurück. Sie konzentrierte sich mehr auf ihre Umgebung, schließlich gab es auf jedem großen Bazar auch eine Anzahl Diebe. Vorsicht war also geboten.

Als sie deshalb die sie umgebenden Menschen besser beobachtete, fiel Carina auf, dass diese zwar öfter ansetzten, sie in der so typischen Art anzusprechen, sich jedoch meist dann schnell abwendeten, um sich anderen Dingen zuzuwenden.

Erst am Ende des Bazars löste ein Juwelier schließlich das Rätsel für die Münchnerin –„Junge Frau, möchten Sie ihre Schönheit nicht mit einer Kostbarkeit unterstreichen? Eine Kette vielleicht? Oder - Sie haben ja bereits eine Kette – dann vielleicht ein paar Ohrringe passend zu Ihrem Halsschmuck dazu? Darf ich?“

Ohne eine Antwort abzuwarten, streckte er die Hand nach ihrem neuen Amulett aus. Doch noch bevor sie ihren üblichen Protest für diese Fälle äußern und sich abwenden konnte, verharrte die Hand des Händlers in der Luft. Dann zog er auf einmal seine Hand zurück, als hätte er sich die Finger verbrannt. „Verzeihen Sie bitte, meine Dame, dass ich Sie belästigt habe“ und er verneigte sich vor ihr und verschwand in seinem Laden.

Da fiel es ihr auf einmal wie Schuppen von den Augen. Sie hatte noch immer die Kette mit dem Emblem des Scheichs um den Hals. Ganz wie dieser Mazin es empfohlen hatte, hatte sie diese nicht abgelegt. Weniger, weil sie sich eine Wirkung erhoffte, als vielmehr weil sie das Schmuckstück für einen Glücksbringer auf ihrer Suche gehalten hatte. Sie konnte kaum glauben, dass der Einfluss des Scheichs offenbar so weit reichte.

Aber das konnte ihr nur nützen.

Ein Stück weiter auf der anderen Seite des Marktes fand sie einen Taxistand und gab dem Fahrer die Adresse der Anwaltskanzlei.

2014 - Dubai - Ausgerechnet ein Anwalt

Bald erkannte sie, dass der Fahrer das Taxi in die noble Gegend der Stand lenkte. Die Straßen wurden noch breiter, sauberer und leerer.

Fast ausschließlich teure Autos waren am Rande geparkt oder überholten sie in viel zu hoher Geschwindigkeit. Mit kostspieligen Wagen Wettrennen zu veranstalten, schien hier zum täglichen Vergnügen zu gehören.

An einem großen, weißen Gebäude mit großen Glasfenstern, dunklen Glastüren und goldenen Türgriffen hielt das Taxi an. Sie bezahlte den Fahrer und stieg aus. Die Umgebung war beeindruckend, der Luxus war überall förmlich zu riechen.

An dem Gebäude, vor dem sie stand, war auf einer schwarzen Marmortafel in goldenen Lettern der Name der Kanzlei angeschrieben.

"Die lassen dich nicht mal zur Tür rein!", dachte sie. Doch jetzt aufzugeben, kam nicht in Frage. Sie wollte es zumindest probieren. Jetzt, wo sie extra hierhergekommen war, würde sie auch nicht mehr umkehren. Sie holte tief Luft und öffnete die Tür. Ein Pförtner nickte ihr lediglich grüßend zu, bat sie, sich einzutragen und danach ging sie unbehelligt auf den Fahrstuhl zu.

Sie fuhr in die oberste Etage, die offenbar komplett vom Anwaltsbüro in Beschlag genommen wurde, wie ihr ein Schild im Inneren des Aufzugs verriet. Als sie aus dem Fahrstuhl trat, fiel ihr zunächst die angenehme Temperatur auf und dann die tiefen teuren Teppiche, die jeden Schritt verschlangen.

An den Wänden hingen Bilder, die wohl den teuren Eindruck unterstreichen sollten. Sie kannte den Künstler nicht und konnte daher den Wert nicht abschätzen. Aber zugegebenermaßen hatte sie auch sonst keine große Ahnung von Kunst.

Eine europäisch gekleidete Dame kam sofort mit einem freundlichen Lächeln auf Carina zu und begrüßte sie auf Englisch: „Wie kann ich Ihnen helfen? Haben Sie einen Termin mit einem unserer Anwälte?“

„Nein, ich habe leider keinen Termin, aber ich würde gerne mit Herrn Taib Riad sprechen, wenn dies möglich ist. Ich habe eine Nachricht für ihn.“

„Ich verstehe – einen Moment bitte.“

Sie ging zu ihrem Schreibtisch zurück und telefonierte von dort.

„Es tut mir leid, aber Herr Riad ist gerade auf dem Weg in ein Meeting, Sie möchten bitte die Nachricht bei mir hinterlassen.“

Doch Carina wollte auf keinen Fall den Brief aus der Hand geben. „Das geht leider nicht, sie ist für ihn persönlich.“

Die Dame hob skeptisch die Brauen, blieb jedoch immer noch äußerst zuvorkommend. „Ist es möglich, dass Sie mir mitteilen, von wem die Nachricht für meinen Vorgesetzten ist?“

„Von Scheich Rayan Suekran al Medina y Nayran persönlich“, antwortete Carina etwas stolz.

Der Dame war ihre Überraschung anzusehen, aber sie hatte sich sehr schnell wieder im Griff und fand zu ihrem entwaffnenden Lächeln zurück.

„Einen Moment bitte noch einmal“ – und wieder griff sie zum Telefon. Diesmal jedoch sprach sie länger.

Als die elegante Frau aufgelegt hatte, stand sie auf: „Herr Riad wird Sie nun empfangen, bitte folgen Sie mir.“

Carina konnte ihr Glück kaum fassen und ging eilig hinter der Assistentin her, den Gang zu ihrer Rechten entlang bis zum Ende, um die Ecke und wiederum bis zum Ende. Die Namen an den Büros, die sie passierten, verrieten, dass offenbar mehrere Anwälte für die Kanzlei arbeiteten.

Schon die Tür zu Taib Riads Büro ließ keinen Zweifel daran, dass dieses Büro größer und wuchtiger war als alle anderen.

Die Dame klopfte und führte Carina dann hinein. Ohne ein weiteres Wort verließ sie anschließend den Raum und schloss die Tür geräuschlos hinter sich. Einen Moment lang fühlte sich Carina verloren in dem großen Raum.

Er sprach sie in grammatikalisch einwandfreiem Englisch mit eindeutig amerikanischem Akzent an. „Guten Morgen. Mein Name ist Taib Riad. Sie haben eine persönliche Nachricht für mich?“ Sowohl seine Stimme als auch sein Blick verrieten, dass er Zweifel hegte. Er musterte sie von oben bis unten, dann blieb sein Blick auf der Kette haften, woraufhin er die Brauen runzelte.

"Ich mag diesen Kerl nicht", schoss es Carina durch den Kopf.

Auch sie musterte ihrerseits ihr Gegenüber. Er war nur etwa einen halben Kopf größer als sie, von sehr schlanker Statur, aber drahtigen Bewegungen. Er war eigentlich nicht einmal unattraktiv, aber der stechende, unstete Blick aus seinen schwarzen Augen lies vermuten, dass mit diesem Mann nicht zu spaßen war, weil er keinerlei Humor besaß.

„Na toll – und der soll mir weiterhelfen? Da friert eher die Hölle ein", dachte Carina bei sich, aber sie sagte nichts und lächelte tapfer weiter.

„Ist dies die Nachricht?“ Fragte er noch einmal höflich und Carina wurde sich bewusst, dass sie ihn sicherlich unhöflich angestarrt und sich außerdem noch nicht einmal vorgestellt hatte.

„Ja das ist sie. Entschuldigen Sie bitte. Mein Name ist Carina Hartmann. Ich bin aus Deutschland.“

Sie reichte ihm den Umschlag.

Er warf einen kurzen Blick auf den Brief und runzelte wieder die Brauen. „Nun, ich kann bestätigen, dass der Brief tatsächlich vom Scheich ist, auch wenn ich den größten Teil der Nachricht nicht verstehen kann. Deutsch vermute ich? Naja, aber offenbar ist wohl auch eher der letzte, arabische Absatz an mich gerichtet, was?“

Wieder blickte Taib sie abschätzend an, als wollte er ihre Gedanken lesen. „Der Scheich ist einer unserer besten Klienten und außerdem ein Freund. Ich vertrete ihn in vielen Dingen. Der arabische Satz, sollten Sie ihn nicht ohnehin selbst übersetzt haben, heißt, dass ich freundlich zu Ihnen sein und Ihnen Fragen beantworten soll – Fragen worüber Miss Hartmann?“ Der letzte Teil klang mehr nach Verhör als nach „freundlicher Unterstützung“.

Carina seufzte: „Tja, also, ich bin Autorin und schreibe ein Buch über ihn und … na ja …“

„Das ist nicht Ihr Ernst, oder?“ Er gab ein unfreundliches Lachen von sich.

„Und Sie glauben, ich beantworte Ihnen auch nur eine einzige Frage? Damit Sie dann hinterher irgendwelchen Schund über den Scheich schreiben können?“ Er lachte wieder ohne Humor.

„Naja, offenbar glaubte er, Sie würden mir Fragen beantworten, sonst hätte er mich ja kaum zu Ihnen geschickt, nicht wahr? Denn das sind doch wohl Ihre Adresse und IHR Name, die da in seiner Handschrift auf dem Brief geschrieben stehen?“ Carina wurde langsam ärgerlich.

Die Antwort war ein arabischer Fluch, der wohl etwas Ähnliches bedeutete wie „er muss den Verstand verloren haben“.

Er griff zum Telefonhörer und telefonierte kurz.

„Ich habe gerade meine Konferenz um eine halbe Stunde verschoben. Also, was kann ich für Sie tun und was haben Sie mit ihm gemacht, dass er Sie überhaupt erst zu mir schickt?“

Er sah dabei eher aus, als wollte er sagen „und was habe ich gemacht, dass ich das verdient habe.“

Das darauffolgende Gespräch brachte für Carina trotz aller noch so geschickten Fragen nicht viele Neuigkeiten. Einzig die Thematik der Herkunft der blauen Augen des Scheichs beantwortete der Anwalt offen: dass diese von seiner deutschen Großmutter stammten. Daher auch die einwandfreie deutsche Aussprache, er ist zweisprachig aufgewachsen. Ja, seine Großmutter lebte noch, und zwar in Zarifa.

Wo genau befinde sich denn Zarifa?

- Tief in der Arabischen Wüste.

Warum gäbe es keine Bilder davon?

- Weil der Scheich seine Privatsphäre schätzt.

Aber es müsse doch Reporter geben, die versucht haben, Bilder zu machen?

- Paparazzi? Dies sei ihm nicht bekannt.

Interessant war lediglich noch die Verabschiedung des Anwalts: Er ließ sich „aus Sicherheitsgründen“ ihren Ausweis geben und machte Kopien von beiden Seiten. „Mist, jetzt hat er alle meine Daten.“

„Diese Kopien, verehrte Miss Hartmann, habe ich gemacht, damit ich Sie jederzeit wieder finde. Überall.“ Er hielt einen Moment lang inne und ließ das letzte Wort als das wirken, was es war: eine Drohung.

Dann fuhr er fort. „Und ich möchte gleich betonen, dass jedes Buch, das über den Scheich erscheinen sollte, vorher detailliert mit ihm abgesprochen sein muss, sonst verklagen wir Sie, Ihren Verlag, den Verleger, Übersetzer und wer sonst noch beteiligt ist, bis auf den letzten Cent. Glauben Sie mir, das wollen Sie nicht erleben - Haben wir uns verstanden?“ Auch diesmal war der letzte Satz eindeutig eine Drohung.

Carina würdigte ihn keiner Antwort und auch die Verabschiedung fiel entsprechend kühl aus.

Sie musste ein wenig lächeln, als ihr wie aus heiterem Himmel der Gedanke kam, dass auf den lieben Taib Riad die Kette wohl keinen Einfluss gehabt zu haben schien.

Sie irrte sich, denn die Kette war der Grund, warum sie überhaupt ins Gebäude gelassen worden war … sobald sie dem Pförtner den Rücken zugekehrt hatte, hatte der in der Kanzlei angerufen und den Besuch angemeldet. Aber das erfuhr sie erst einige Monate später.

Wieder zurück im Sonnenschein und der sengenden Hitze, setze sie sich in ein Café, bestellte sich eine der leckeren, arabischen Süßspeisen und dachte über das Gespräch nach.

Was sollte sie jetzt tun? Recht viel Neues hatte das Gespräch nicht ergeben, also wo sollte sie weiter forschen?

Ihren ursprünglichen Plan, die arabischen Ämter abzuklappern, hatte sie lange verworfen. Damals hatte sie auf eine Spur gehofft, aber eigentlich nicht wirklich geglaubt, in so kurzer Zeit so nah dran zu sein.

Dieser verdammte Anwalt. Sie zog ernsthaft in Erwägung zu warten, bis er aus dem Haus kam, um ihn dann zu verfolgen. Aber sie verwarf den Gedanken recht schnell wieder. Einerseits glaubte sie nicht, dass er sie zu einer weiteren Person aus dem Kreise des Scheichs führen würde, andererseits hatte sie seine Drohung noch in den Ohren und sie war sich bewusst, dass dies keine leere Drohung gewesen war.

Das Letzte, was Carina brauchte, war, dass ihr Chef eine Anzeige am Hals hatte und seine Mitarbeiterin aufforderte, wieder zurück nach München zu kommen.

1989 - Zarifa - Ein einsamer Weg

„Du weißt, dass es keinen anderen Weg gibt, mein Liebling?“ Eleonora blickte ihrem Enkel traurig in die Augen. „Hier bist du viel zu gefährdet, dass er dich eines Tages doch sieht und was dann passiert, das weiß nur Allah.“

Rayan nickte zögernd. Er hatte seine Sachen bereits gepackt.

Seit seinem „Tod“ waren sechs Monate vergangen, die er Stück für Stück genutzt hatte, seine Kräfte wieder voll herzustellen.

Es war tatsächlich so, wie Eleonora in der ersten Nacht bereits befürchtet hatte: Sein Rücken war eine hässliche Erinnerung an diesen fürchterlichen Tag.

Schlimmer jedoch als die äußerlichen Narben, waren die Innerlichen. Sein eigener Vater hatte ihn nicht nur foltern, sondern auch noch zum Tode verurteilen lassen! Und trotz des Nebels, der ihn umgeben hatte, konnte er sich noch an die Reaktion erinnern, die er auf seine flehentliche Bitte um Hilfe bekommen hatte: eine weitere Ohrfeige.

Von der Finte seines Vaters, um auf der einen Seite sein Gesicht zu wahren und auf der anderen das Leben seines Sohnes zu retten, wusste er nichts. Er hatte lediglich erfahren, dass fast alle seine Freunde erwischt worden waren und nahm an, dass sie tot wären.

Auch, dass der Mann, den er Scarface getauft hatte, tot aufgefunden worden war, wusste er nicht. Man hatte ihm die Kehle durchgeschnitten. Jeder dachte, es wäre den Rebellen bei der Flucht gelungen, sich an ihrem Peiniger zu rächen.

Und so fühlte Rayan sich hilflos und allein. Bis auf seine Großeltern war ihm keinerlei Blutsverwandte mehr geblieben.

Alles hatte sich verändert mit dem Tod seiner Mutter vor fast neun Jahren.

Er gab sich einen Ruck – Schluss mit dem Selbstmittleid. Er war am Leben und kräftig und gesund. Er wusste, dass seine Großmutter recht hatte und er hier nicht mehr länger bleiben konnte. Wer weiß, was sein Vater ihr und Großpapa Youssef antun würde, wenn der Schwindel aufflog?

Und so machte er sich drei Wochen nach seinem 16. Geburtstag alleine auf den Weg in eine unbekannte Zukunft. 

Er war jetzt ein Ausgestoßener, ein Mann ohne Heimat.

2014 - Dubai - Eine neue Spur

Was Carina schließlich weiter half, war purer Zufall.

Sie hatte wieder ein Taxi genommen, das sie in der Nähe ihres Hotels am Markt absetzte.

Wenn sie schon hier festsaß, wollte sie wenigstens das Beste draus machen und die Schätze des Marktes erkunden.

Bald war sie im Trubel gefangen und wieder packte sie die Faszination für dieses Land.

Als die Münchnerin sich an einem Stand etwas Kühles zu trinken kaufte, hörte sie neben sich ein Paar begeistert über ein Ereignis schwärmen, das sie wohl am Morgen erlebt hatten. Ihrem Akzent nach waren es Engländer.

Da Carinas Englisch ganz passabel war, konnte sie nicht umhin, einige Brocken des Gespräches mitzuverfolgen. Als sie die Worte Reiter, Pferde und Gewehre hörte, horchte sie auf.

Sie sprach die beiden an, die ihr bereitwillig Auskunft gaben:

Man hatte ihnen im Hotel empfohlen, als besonderes Highlight auch den Karawanen-Sammelplatz vor den Toren der Stadt zu besichtigen. Besonders am frühen Morgen sei das Treiben dort faszinierend.

So waren sie am heutigen Morgen dort hingegangen und wären Zeuge des Aufbruchs einer Reiterschar gewesen, die sich nicht wie sonst üblich auf Kamelen, sondern auf wunderschönen, arabischen Pferden auf den Weg in die Wüste gemacht hätten. Man hatte gemunkelt, dass das die Männer eines wichtigen Scheichs gewesen seien.

Das sei ein Anblick gewesen – herrlich!

Die vielen tollen Tiere, aber auch ihre stolzen Reiter!

Und da wusste Carina, wo sie als Nächstes hin musste …

2014 - Dubai - Unerwartete Hilfe

Sie hatte die beiden, die tatsächlich aus England waren und hier zwei Wochen Urlaub verbrachten, noch nach dem Weg zum Karawanenmarkt gefragt.

Wie sich herausstellte, war die Strecke, die sie bis dorthin zurücklegen musste nicht weit. Sie kam 20 Minuten später dort an.

Carina brauchte eine Weile um sich zurechtzufinden, doch bald hatte sie herausgefunden, dass es zwei unterschiedliche Gruppen von Menschen dort gab:

Diejenigen, die ihr als Ausflug einen Tagesritt oder Ausfahrt mit dem Jeep in die Wüste anbieten wollten und diejenigen, die gerade damit beschäftigt waren, einen ernsthaften Ritt in die Wüste vorzubereiten.

Problematisch war, dass es in der letzteren Gruppe, die für sie ja die Interessante war, kaum Personen gab, die sich mit ihr abgeben wollten oder die gar mit ihr sprachen. Zum einen Teil, weil sie eine Frau war, zum anderen Teil, weil die Araber schlichtweg kein Deutsch oder Englisch verstanden.

Sie wollte die Suche schon aufgeben, da geriet sie an einen Mann, der sich als sehr hilfsbereit herausstellte. Er sprach ein fehlerbehaftetes, aber verständliches Englisch und erzählte ihr, er wolle noch am gleichen Abend aufbrechen, auf Pferden, weil diese schneller waren als Kamele.

Ja, alle Karawanen mussten zunächst in die Oase von Wahi, denn in der Wüste würde man immer der Spur des Wassers folgen. Er könne sie bis zur Oase mitnehmen. Da sie in einem kleinen Trupp ritten, wären sie schneller als jede Karawane, die mit vielen Kamelen entsprechend langsam war.

Carina konnte ihr Glück kaum fassen! Der Mann war ihr trotz seiner freundlichen Worte zwar nicht wirklich sympathisch, irgendwie wirkte er nicht echt. Aber sie schob das auf die Tatsache, dass er ihr Geld wollte.

Als sie bereits Details besprochen hatten und über den Preis feilschten, platzte plötzlich ein temperamentvoller, rundlicher Araber dazwischen. Eine heftige Diskussion auf Arabisch folgte, woraufhin sich ihr Wüstenführer ganz schnell und ohne Gruß davon machte.

Mit offenem Mund starrte sie ihm hinterher. Sie konnte es nicht fassen! Wo ging er hin?

Auf einmal wurde sie des anderen Mannes gewahr, der anfing, sie in Englisch anzugreifen: „Sind Sie eigentlich wahnsinnig? Haben Sie eine Ahnung, wer das war? Einer der bekanntesten Mädchenhändler hier in der Gegend! Der hätte Sie nie nach Wahi gebracht, sondern in den nächsten Harem! Es gibt hier genügend reiche Araber, die viel Geld für eine blonde, attraktive Frau bezahlen würden!“

Der Ausbruch wurde von wilden Gesten und Kopfschütteln begleitet.

Carina bekam einen roten Kopf – ein Mädchenhändler? Wirklich? Ein Schauer rannte ihr den Rücken hinunter. Wenn das stimmte?!

Aber dann fand sie erstmal ihre Worte wieder: „Wer sind Sie?! Und warum sollte ich ausgerechnet Ihnen glauben?! Vielleicht haben Sie gerade meine einzige Chance vertan. Was haben Sie ihm eigentlich erzählt, dass er so schnell verschwunden ist?“

Der Mann wurde etwas verlegen: „Ich habe ihm gesagt, dass Sie meine Ehefrau sind und ihn auf Ihren Ring am Finger hingewiesen. Sie würden mir weglaufen wollen und er solle sich schnell davon machen, bevor ich die Polizei rufe. Das hat gewirkt. Tut es immer. Ehemänner werden hierzulande respektiert.“ Er grinste frech.

Carina wusste nicht, ob sie lachen oder böse sein sollte. Dann fragte sie nochmals: „Und warum sollten Sie mir helfen wollen?“

Er deutete auf ihre Kette: „Wegen des Amuletts. Ich mache schon seit Jahren gute Geschäfte mit Scheich Suekran al Medina und diese Geschäftsbeziehung will ich mir nicht verscherzen. Wenn er es Ihnen erlaubt, sein Emblem um den Hals zu tragen, müssen Sie ihm wichtig sein. Also sind Sie auch mir wichtig.“

„Dann helfen Sie mir wenigstens! Ich muss ihm nach. Ich heiße übrigens Carina Hartmann. Aus Deutschland.“

„Und mein Name ist Hatem – ich bin wie gesagt Händler hier, seit einigen Jahren bereits. Mein Laden ist gleich dort drüben.“ Er deutete auf einen Laden nur wenige Meter weiter.

„Von dort aus habe ich Sie mit diesem … Abschaum beobachtet", fuhr er fort. „Sie können froh sein, dass ich gerade nichts zu tun hatte und vor meinem Laden saß.“

Und dann fragte er: „Wem wollen Sie unbedingt hinterher?“, und Carina antwortete etwas ungeduldig: „Dem Scheich.“

Wenn sie gedacht hatte, Hatem zu beeindrucken, hatte sie sich jedoch geirrt. Er lachte. Und lachte. Dröhnend, als ob er den besten Witz aller Zeiten gehört hatte.

„Sie müssen wahnsinnig sein. Zu viel Hitze.“ Er wischte sich die Tränen aus den Augen, die ihm vor lauter Lachen übers Gesicht rannen und machte eine eindeutige, kreisende Bewegung mit seiner rechten Hand auf Höhe seiner Schläfe.

Carina war wütend – was bildete der Straßenhändler sich eigentlich ein?! Beleidigt drehte sie sich ohne ein weiteres Wort um und ging forschen Schrittes davon.

Hatem hatte aufgehört zu feixen und kam ihr nach. Er hielt sie am Handgelenk fest und zwang sie so, stehen zu bleiben.

„Hören Sie! Sie haben keine Ahnung, auf was Sie sich da einlassen. Die schneiden Ihnen den Hals auf, bevor Sie auch nur nahe genug heran sind, um zu sagen, was Sie wollen.“

„Ach ja?“ fauchte Carina. „Ich denke dieses tolle Amulett hier wirkt Wunder? Wieso sollten Sie mir dann den Hals aufschneiden?“

Jetzt dachte Hatem einen Moment lang nach. „Da haben Sie natürlich recht. Ok. Aber was wollen Sie denen denn sagen? Glauben Sie, Sie kriegen so einfach eine Audienz beim Scheich?“

„Ja! Ich habe ihn gestern erst kennengelernt. Und wissen Sie was? Ich habe ihm das Leben gerettet! Ihr Wüstenleute liebt doch diesen Begriff der Lebensschuld so sehr! Also! Das ist mein Plan. Helfen Sie mir nun?“

Hatem war beeindruckt. Auch er hatte natürlich die Gerüchte über den Anschlag auf das Leben des Scheichs gehört. Nachdem sie die Kette um den Hals hatte, schien die Geschichte, die sie ihm erzählte, zu stimmen.

Aber dann dachte er weiter nach: „Trotzdem. Was wollen Sie bloß dort? Was glauben Sie denn, was die Reiter tun sollen? Sie mitnehmen? Wohin? Nach Zarifa? Mitten ins tiefe Herz der Rub’al Khali - Wüste? Mit Sicherheit nicht! Haben Sie nicht gehört, dass Fremde dort keinen Zugang haben?“

So genau hatte Carina darüber noch gar nicht nachgedacht. Aus einem Impuls heraus sagte sie deshalb: „Nein, nicht den ganzen Weg bis nach Zarifa, aber immerhin einen Teil der Strecke. Bis ich genug Info für mein Buch über ihn gesammelt habe!“

Hatem gab ein abfälliges Geräusch von sich: „So? Ein Buch schreiben Sie? – na, das wird den Scheich aber freuen. Wie ich gehört habe, liebt er Publicity.“ Seine Stimme triefte vor Hohn.

Carina reichte es jetzt mit diesem aufdringlichen Fremden: „Wissen Sie was? Ich brauche Sie nicht. Ich habe Sie auch nicht eingeladen, mir zu helfen.“ Sie wollte sich schon wieder abwenden, um zu gehen, als ihr noch etwas einfiel, was sie als Trumpf ausspielen konnte:

„Ihr Volk glaubt doch an Schicksal, oder? Nun ich auch! Oder glauben Sie wirklich, dass es Zufall sein kann, dass ausgerechnet ich, die ich aus München in Deutschland hierher reise, um Informationen über den Scheich zu sammeln, ihn im Flieger kennen lerne? Von München hierher - Zufall? Und auch noch sein Leben rette? Wie ich gehört habe, fliegt er sonst immer mit seiner Privatmaschine, doch die war kurzfristig kaputt!“ In Gedanken dankte sie dem unsympathischen Anwalt, der ihr dieses Detail verraten hatte. „Alles Zufall? Wenn Sie das glauben, dann ok. Ich glaube, dass es Allahs Wille war!“

Sie hatte zwar etwas dick aufgetragen, merkte aber, dass sie einen Treffer gelandet hatte.

„So, nun wünsche ich Ihnen noch schöne weitere Geschäfte! Ich habe zu tun, einen Weg zu finden, ihm nachzureisen.“

Hatem merkte, dass sie tatsächlich an das glaubte, was sie da sagte und er sie auf keinen Fall von ihrer fixen Idee abhalten konnte.

Plötzlich änderte Carina ihre Taktik: „Kennen Sie eigentlich den Scheich persönlich?“ Hatem schüttelte den Kopf. Er hatte bisher immer nur mit seinen Männern zu tun gehabt, nie mit ihm persönlich. „Ich verhandle immer mit einem Mann namens Mazin. Er ist der Kontaktmann des Scheichs hier in Dubai. Warum?“

„Würden Sie ihn denn nicht gerne kennenlernen?“

Hatem ertappte sich dabei, dass ihn die ganze Geschichte reizte. Wenn er diese wildgewordene Dame nicht mit etwas betäuben und in einem Zimmer einsperren wollte, musste er ihr irgendwie helfen, damit sie nicht wieder an die falschen Leute kam.

Er erwog einige Sekunden lang noch einmal die doch verlockende Idee, die Frau einfach außer Gefecht zu setzen, aber er hatte Angst, was sie hinterher tun würde. Die Polizei hier verstand keine Witze in solchen Fällen, vor allem, wenn es sich um eine Touristin handelte.

„Also gut, hören Sie zu. Morgen früh geht hier eine Karawane los. Wie Sie von Ihrem sauberen Freund vorhin schon gehört haben, müssen tatsächlich alle, ob mit dem Pferd oder dem Kamel, via Wahi reiten. Ich schaue einmal, ob ich etwas für Sie arrangieren kann. Aber ich verspreche nichts!“

Und die beiden verabredeten sich für den Abend. Carina sollte kurz vor Einbruch der Dunkelheit noch einmal zu ihm an den Laden kommen.

1990 - Rabea Akbar - Eine neue Rangordnung

Im Oktober 1989 hatte Rayan die Gebirge rund um Zarifa verlassen.

Da er das Bergland und auch die umliegenden Wüstengebiete kannte wie seine Westentasche, war es kein Problem gewesen, sich zur nächsten Oase durchzuschlagen. Dort hatte er sich einer Karawane nach Rabea Akbar angeschlossen. Rabea Akbar lag südlich von Zarifa, gehörte noch immer zum Gebiet der Rub’al Khali - Wüste. Ursprünglich war es eine große Oase gewesen, wie so viele andere Orte auch, aus der sich dann im Laufe der Zeit eine Stadt entwickelt hatte.

Der Karawanenführer, der selber drei Söhne daheim hatte, hatte Mitleid mit ihm gehabt und ihn als „Hanta“ mitgenommen. Hanta nannte man dort die Männer, die die Kamele versorgten. Meist handelte es sich um Jungen wie Rayan, die sich so die Passage verdienten, obwohl sie sich kein eigenes Kamel leisten konnten.

In Rabea Akbar hatte er einige Tage die Gegend erkundet. Er war zuvor noch nie dort gewesen. Er hatte Zarifa bisher lediglich zwei bis dreimal verlassen, um die Männer bis zu den umliegenden Oasen zum Handeln zu begleiten.

„Dein Englisch ist gut, geh nach Rabea Akbar zu den Amerikanern“, hatte sein Großvater ihm geraten. Bevor er Rayans Großmutter kennengelernt hatte, hatte er als Hanta und als Wüstenführer im amerikanischen Stützpunkt in Rabea Akbar gearbeitet.

„Bei den Amerikanern bist du sicher, da interessiert sich kein Mensch dafür, wo du herkommst. Und deine Augenfarbe wird dort auch nicht so auffallen wie überall anders. Du solltest aber vorsichtshalber deinen Namen ändern. Nenn dich Yasin – das war der Name meines Vaters, also deines Urgroßvaters.“

Und zum zweiten Mal hatte er Glück gehabt. Als er Anfang des Jahres 1990 im Januar in Rabea Akbar ankam, war der Führer, den sie dort sonst angestellt hatten, überraschend schwer erkrankt. Vermutlich aufgrund schlechten Wassers, sodass der amerikanische Sergeant, der für die Wüstenerkundungen zuständig war, schnell Ersatz brauchte und kaum Fragen stellte. Im Gegensatz zum alten Führer schien dieser hochgewachsene Junge einigermaßen gut Englisch zu verstehen, was die Kommunikation erleichterte.

So kam Rayan, der sich jetzt tatsächlich Yasin nannte, zu einem kleinen Schlafplatz im Stützpunkt, gleich neben den Baracken der Soldaten.

Es fiel ihm nicht schwer sich anzupassen, jedoch gab es einen Punkt, der ihm anfangs sehr zu schaffen machte: Als Prinz der Wüste geboren, war er es gewohnt, dass die Bediensteten sich vor ihm verneigten. Nun war es an ihm, sich vor seinen amerikanischen Herren zu verneigen. Das kränkte seinen Stolz. Vor allem, weil einige der Soldaten den Eingeborenen gegenüber eine Arroganz an den Tag legten, die ihn innerlich kochen ließ. Doch es blieb ihm nichts anderes übrig, als seine Gefühle zu bezwingen und er peinigte sich in diesen Momenten selbst, indem er sich ins Gedächtnis rief, dass er keineswegs mehr der Sohn eines Fürsten war, sondern ein Ausgestoßener, Heimatloser, ja ein Verräter.

Er konnte froh sein, dass alle ihn für tot hielten. Er hatte es schon erlebt, wie Verräter gebrandmarkt wurden, bevor man sie ins Exil schickte. Diese Männer waren Freiwild für alle und in der Rangordnung an unterster Stelle. Insofern konnte er also zufrieden sein und musste von seinem hohen Ross herabsteigen.

2014 - Am Stadtrand von Dubai - Auf ins Abenteuer

Als die Karawane endlich loszog, fragte sich Hatem zum hundertsten Male, ob er das Richtige tat. Doch er tröstete sich damit, auf die Kette der Frau verweisen zu können. Bewies er nicht gerade dem Scheich einen großen Dienst? Schließlich sorgte er dafür, dass sie wohlbehalten ankam.

Er hatte gleich nach dem Gespräch am Nachmittag den Karawanenführer ausfindig gemacht und mit ihm gesprochen. Doch der hatte sich kategorisch geweigert eine Frau – eine Ausländerin, die seine Sprache nicht verstand! - alleine mitzunehmen. Seine Verantwortung lag bei der gesamten Gruppe, da konnte er keinen brauchen, der im Notfall nicht verstand, was er anwies.

Somit hatte sich Hatem kurzerhand auf ein waghalsiges Abenteuer eingelassen, seinen Laden zugesperrt und Vorbereitungen für sie beide getroffen. Wie Carina vermutet hatte, glaubte er fest an Schicksal und dass Allahs Wege vorherbestimmt waren. Die Geschichte mit der zufälligen Bekanntschaft konnte er einfach nicht glauben. War er somit nicht sogar noch ein Instrument Allahs? Doch er wollte nicht blasphemisch werden …

Und außerdem: Was konnte schon passieren? Wahrscheinlich würden die Krieger des Scheichs ohnehin schon weg sein, bis sie ankamen. Sie hatten immerhin 24 Stunden Vorsprung. Außerdem bestand die Karawane aus circa 300 Kamelen, sie würden im Vergleich zu den Reitern erheblich langsamer sein!

Sie hatten sich eine Stunde vor Tagesanbruch getroffen, um sich zusammen mit den anderen Reitern in die lange Reihe von Kamelen einzureihen.

Wenigstens schien die Frau etwas vom Reiten zu verstehen und es war auch offenbar nicht ihr erster Kamelritt. Ein beruhigendes Vorzeichen!

Es dauerte eine ganze Weile, bis alle sich gefunden und eingereiht hatten – dann ging es los!

Sie waren bereits außerhalb der Stadt und waren daher in wenigen Minuten in der offenen Wüste.

1990 - Rabea Akbar - Clara

Wenn Rayan frei hatte, liebte er es, den Soldaten bei den Übungen zuzusehen, vor allem beim Kampf- und Waffentraining.

Er sah ganz genau zu, um sich möglichst viel abzukucken. Heimlich, wenn keiner ihn sah, übte er dann, was er gesehen hatte. Nachdem er seit frühesten Kindesbeinen an durch seinen Vater und die anderen Kämpfer in Kampf- und Waffentechniken ausgebildet worden war, fiel es ihm nicht schwer, den größten Teil der Übungen durch reines Beobachten aufzunehmen und später nachzumachen und einzustudieren.

Was die Waffen anging, musste er sich natürlich mit „Ersatzwaffen“ wie Stöcke oder Steine behelfen. Es war ihm als Einheimischen verboten, die Waffen anzufassen oder bei den Ausbildungen offiziell mitzumachen.

Ab und zu machten sich die Soldaten über ihn lustig „schau da ist wieder unser kleiner Spion, vermutlich ist er von den Scheichs beauftragt“ und „na, lernst du auch fleißig, wie es geht?“ – „Willst du mal mitmachen?“ – einer sagte immer „wartet mal ab, in ein paar Wochen zeigt er euch, wie es geht.“ Und sie lachten, weil sie dachten, einen besonders guten Witz gemacht zu haben. In Wirklichkeit war es so, dass Rayan schnell herausgefunden hatte, dass der größte Teil der Männer die Trainingseinheiten entweder aus Langeweile machte oder einfach weil sie mussten. Es waren kaum wirklich gute Kämpfer unter ihnen. Die meisten hätte er trotz seines jungen Alters schnell besiegt, oder vielleicht gerade deshalb, denn er brannte im Gegensatz zu ihnen vor Eifer.

Anders war das bei den Trainingseinheiten der Spezialeinheit. Da ging es ernst zu. Doch die ließen Zuschauer nicht zu und er musste aufpassen, nicht erwischt zu werden.

Derartige Spezialeinheiten waren das Resultat des ersten Golfkrieges zwischen Iran und Irak. Sie wurden nach den Unruhen in mehreren abgelegenen Regionen installiert, um entsprechend ausgebildete Truppen im Notfall direkt vor Ort zu haben.

Als Rayan einmal auf der Flucht vor einem Leutnant war, traf er Clara.

Er hatte sie schon von Weitem gesehen, vor allem sonntags auf dem Weg in die Kirche des Stützpunkts. Ein hochgewachsenes, schlaksiges Mädchen, viel zu groß nach ihrem eigenen Geschmack. Mit 1,85 überragte sie die anderen jungen Frauen alle und die meisten Jungen noch dazu. Außerdem war sie dünn. Die glänzenden, rotbraunen Haare trug sie schulterlang und hatte sie meist mit einer Spange nach hinten gebunden, was ihr zusätzlich einen strengen Eindruck verlieh.

Er wusste, dass sie die Tochter des Generals des Stützpunktes war und da er sie nicht sonderlich attraktiv fand, machte er lieber einen Bogen um sie.

Doch das änderte sich an diesem Tag.

Er war gerade in das nächste Gebäude, einen Lagerraum, geschlüpft, um dem ärgerlichen Leutnant zu entkommen, da stand sie wie aus dem Nichts plötzlich vor ihm.

„Du bist Yasin“, stellte sie nüchtern fest und musterte ihn aus spöttisch blickenden, hellblauen Augen an. „Ja“, antwortete er und wollte sich abwenden, um zu gehen. „Ich bin Clara und ich habe dich beobachtet.“ „Und?“, fragte er mürrisch. Es war ihm gar nicht recht, wenn sich ausgerechnet die Tochter des Generals für ihn interessierte.

Er war es gewohnt, dass sich Mädchen nach ihm umsahen und je nachdem ob sie ihm ebenfalls gefielen, war er einem Flirt nicht abgeneigt.

Vor dieser jungen Dame wollte er aber lieber so schnell wie möglich Reißaus nehmen. „Du studierst die Kämpfer beim Trainieren und so lernst du. Ich habe gesehen, wie du die Übungen nachgemacht hast. Sehr beeindruckend übrigens.“

Rayan erschrak. Er fühlte sich ertappt. Das konnte ihm eine Menge Ärger einbringen. Ärger und Aufmerksamkeit war das, was er am wenigsten brauchen konnte.

„Keine Angst, ich verpetze dich nicht. Auch ich darf hier nirgendwo richtig mitmachen. Männerwelt! Pah! – Ich bin 17 Jahre alt und versauere in einem Stützpunkt am Ende der Welt … Hör zu, ich möchte dir einen Deal vorschlagen: Du bringst mir einige deiner Tricks bei und ich übe mit dir, dein Englisch zu verbessern.“

Anfangs zögerte er noch, doch Clara machte ihm wenig charmant klar, dass er keine Wahl hatte.

Und so entstand aus einer kleinen Erpressung schnell eine enge Freundschaft.

Es war seltsam für Rayan, eine weibliche Freundin zu haben. Vermutlich aufgrund seines jungen Alters war es bisher in seinen Beziehungen zu Frauen ausschließlich um sexuelles Verlangen gegangen.

Von klein auf waren in seinem Stamm die Mädchen separat aufgewachsen. Sie hatten nicht an den Übungen der Jungen teilgenommen. Auch ihr Unterricht war separat. Hatten sie überhaupt Unterricht? Wenn er ehrlich war, hatte er sich nie dafür interessiert. Und da er Zarifa bereits mit 13 Jahren verlassen hatte, hatte er auch nicht so richtig Gelegenheit dazu gehabt, sich für die Mädchen seines Stammes oder ihre Gewohnheiten zu interessieren.

Clara war so anders. Sie war vor allem emanzipiert. Wehe, er sagte, sie könne eine Übung nicht nachmachen, weil sie eine Frau war, dann wurde sie richtig wütend und er stellte überrascht fest, dass sie dann richtig hübsch aussah.

Am meisten gefiel ihm jedoch, dass Clara Tanner sehr intelligent war. Durch die Position ihres Vaters hatte sie Zugang zu vielen Unterlagen und Büchern, die er mit ihr gemeinsam förmlich verschlang. Er sog das Wissen wie ein Schwamm in sich auf und dabei wurde sein Englisch auch immer besser. Bald machte er kaum noch Fehler beim Sprechen, lediglich mit dem Schreiben hatte er Probleme. Nachdem er lange Englisch von seiner Großmutter nach dem Gehör gelernt hatte, verwirrte ihn die Schreibweise.

Er brachte Clara auch ein paar Sätze auf Deutsch bei, das er ebenfalls von seiner Großmutter gelernt hatte und das er mit ein bisschen Übung sogar fast ohne Akzent sprach.

„Du hast eine Begabung für Sprachen“, sagte Clara immer wieder, „das musst du ausnutzen.“

Ab und zu musste er für einige Tage zu einem Einsatz in die Wüste, die meiste Zeit jedoch machte er nur kurze Erkundungen in der näheren Umgebung. Von dem alten Führer, seinem Vorgänger, hatte er nie wieder etwas gehört, vermutlich hatte er die Krankheit nicht überlebt.

Rayan kannte die Tücken von schlechtem Wasser und er ging bei einer unbekannten Quelle nie ein Risiko ein, sondern vergewisserte sich sorgfältig. In dieser Hinsicht hatte er seiner Erziehung und den Lehrern in Zarifa viel zu verdanken, was ihm nun nützlich war.

„Der Leutnant war gestern bei uns zum Abendessen. Er hat über dich gesprochen“, erzählte Clara ihm eines Tages im September. „Du hättest den ganzen Trupp gerettet, hat er gesagt. Mein Vater war sehr interessiert. Du bist nun also berühmt.“ Sie grinste. Sie wusste genau, dass er eben das nicht wollte. Yasin sprach nie von seiner Vergangenheit und von seiner Familie wusste sie so gut wie nichts. Während sie andere Themen manchmal stundenlang diskutierten, wurde er bei diesem Thema verschlossen und still.

„Wie machst du das?“ – „Was?“ – „Dass du so genau weißt, wann das Wetter umschlägt, wann ein Sturm kommt … ich bin lange genug hier, um zu wissen, dass die großen Sandstürme meist völlig plötzlich auftreten.“ Am Vortag war er es gewesen, der den Trupp dazu gebracht hatte rechtzeitig umzukehren, weil ein Sturm kommen würde. Einige der Soldaten hatten ihn für verrückt erklärt, denn am Himmel war keine Spur davon zu sehen. Doch der Leutnant, ein blonder rundlicher Texaner, vertraute in seine Fähigkeiten und kam seiner Empfehlung nach. Wofür hatten sie schließlich sonst einen Wüstenführer? Sie hatten mit ihren Fahrzeugen gerade noch die Stadt erreicht, als der Sturm mit voller Wucht losbrach.

Rayan starrte verlegen auf den Boden. „Ich kann es dir wirklich nicht sagen, das musst du mir glauben. Ich weiß es einfach. Es ist, als ob die Wüste mit mir spricht …“ Er blickte auf, weil er erwartete, dass Clara ihn auslachen würde, doch sie schaute ihn mit ihrer ruhigen Art interessiert an: „Erzähl mir mehr davon.“

„Naja“, stammelte er. „Ich bin in der Wüste geboren, mitten während eines Sandsturmes. Meine Eltern waren unterwegs, als der Sturm plötzlich losbrach und sie zwischen einigen Felsen Schutz suchten. Diese Pause habe ich genutzt um drei Wochen zu früh das Licht der Welt zu erblicken“, er lächelte verlegen. Er sprach nicht gerne über seine Vergangenheit. Aber er wusste auch, dass bei Clara alle seine Geheimnisse gut verwahrt blieben.

Für sich dachte er, dass es eigenartig war, gerade heute darüber zu sprechen, denn am Vortag war sein 17. Geburtstag gewesen. Clara hatte er dieses Datum allerdings nicht mitgeteilt, sodass sie nichts davon ahnte.

„Ich möchte dich gerne meinem Vater vorstellen“, sagte sie unvermittelt. Rayan dachte, sich verhört zu haben. „Was?! Du spinnst wohl?!“

„Hör zu. Ich will ihnen nur endlich zeigen, mit wem ich meine ganze freie Zeit verbringe. Sie denken schon ich mache verbotene Dinge“, sie grinste spöttisch. „Stell dir vor, mein Vater erwischt uns in flagranti.“

„Aber wir haben noch nie …“ begehrte Rayan auf. Clara grinste weiter „aber wir könnten. Zumindest könnte mein Vater das Denken, wenn er uns so heimlich herumtuscheln sieht.“

„Nein! Und dabei bleibt es!“, machte Rayan seinen Standpunkt klar.

 Doch einige Wochen später hatte sie ihn natürlich weichgeklopft.

2014 - In der Wüste nahe Dubai - Eine grausige Entdeckung

Carina war außer sich vor Freude! Endlich waren sie wirklich unterwegs. Die Karawane bewegte sich langsam und behäbig vom Sammelplatz weg in die offene Wüste hinein. Was für ein Glück hatte sie gehabt, dass sie Hatem gefunden hatte. Dies musste einfach Schicksal sein.

Sie war gerade damit beschäftigt, sich an der Schönheit der aufgehenden Sonne über dem Sand zu erfreuen, als sie vor sich Unruhe bemerkte. Die anderen Mitglieder der Karawane schienen auf einmal nervös ihren Trott zu beschleunigen.

Und bald sah sie den Grund: direkt am Wegrand war etwas angebracht worden. Ein Monument? Hier mitten in der Wüste?

Als sie näher kamen, packte sie das Grauen und sie konnte die Nervosität der anderen Reiter verstehen. Das war ein Mensch, der da hing!

Jemand hatte ihn an Holzpfählen befestigt, in circa zwei Meter Höhe, damit jeder der hier vorbei ritt, ihn anschauen musste. Er schien tot zu sein.

Wie er aussah! Sein Körper war blutüberströmt, er war sowohl ausgepeitscht worden, schien aber auch mit einem Messer misshandelt worden zu sein. An einigen Stellen des Körpers schien die Haut eingeschnitten und abgezogen worden zu sein. Aus diesen klaffenden Stellen war das Blut über den ganzen Körper gelaufen.

Carina konnte von Entsetzen gepackt nicht wegblicken und so brannte sich jedes Detail in ihrem Kopf fest. Sie hatte ihr Kamel angehalten, ohne es zu bemerken.

Über dem Mann hing am Holz ein Schild, das eine Inschrift zu tragen schien, die sie jedoch nicht lesen konnte, da sie natürlich in arabischen Schriftzeichen verfasst war.

„Wer tut so etwas?!“, fragte sie halblaut, ohne dass sie sich eine Antwort erwartete.

Als hätte der Mann ihre Worte gehört, hob er auf einmal den Kopf und sah sie flehentlich an. Er versuchte zu sprechen, aber es gelang ihm nicht. Sein Kopf sackte weg, er schien erneut das Bewusstsein verloren zu haben. „Oder gestorben zu sein“, flüsterte eine Stimme in ihrem Kopf.

Der Blick ging ihr durch Mark und Bein und dann lief es ihr auf einmal eiskalt den Rücken hinunter. Sie kannte diesen Mann! Sie hatte ihn am Flughafen gesehen! Aufgrund der Entstellungen hatte sie ihn nicht gleich erkannt und doch wusste sie nun sicher, dass es sich um den Attentäter handelte.

Carina fröstelte trotz der bereits stark zunehmenden Temperatur und sie wandte sich an Hatem, der sein Kamel auf gleiche Höhe mit ihrem gebracht hatte und gerade in ihre Zügel griff, um ihr Kamel zum Weitergehen zu motivieren.

„Oh Gott Hatem! Er lebt noch! Es muss doch jemand etwas tun?!“

Doch Hatem zog mit finsterer Miene und ohne auch nur einen Moment zu zögern ihr Kamel weiter.

„Ihm kann niemand mehr helfen. Halten Sie sich aus Dingen raus, die Sie nichts angehen!“

Die Tränen rannen Carina übers Gesicht.

„Was stand auf dem Schild?“, verlangte sie zu wissen. Als Hatem nicht antwortete, sagte sie noch einmal. „Bitte Hatem, ich muss es wissen!“ Und leise antwortete er: „Nehmt Euch in Acht! So ergeht es allen Feinden des großen Scheichs Suekran al Medina y Nayran.“

Carina stöhnte. „Oh Gott! Das darf nicht wahr sein!“

Der Scheich? Was für ein Monster musste er sein, dass er so etwas zuließ?

Hatem hielt noch immer die Zügel ihres Kamels, als fürchte er, sie könne etwas Unüberlegtes tun.

„Wie lange mag er da schon so hängen?“, fragte sie Hatem mit zitternder Stimme. Er schien ebenfalls erschüttert zu sein.

„Vermutlich bereits seit gestern Morgen. Ich habe Gerüchte gehört, der Attentäter sei noch in der gleichen Nacht aus dem Gefängnis geflohen …“

„Aber warum tut man so etwas Grausames?“

Hatem lachte trocken und ohne jeglichen Humor auf: „Sie haben doch gehört, was auf dem Schild stand. Eine Warnung. Nun wird sich jeder andere überlegen, ob er es wagt, gegen den Scheich vorzugehen.“

Dann fügte er hinzu: „Und nun Miss Carina verstehen Sie, warum ich Ihnen gesagt habe, dass Sie keine Ahnung haben, auf was Sie sich da eingelassen haben. Wir sind hier in der Wüste und die Gesetzte, die Sie zuhause kennengelernt haben, können Sie vergessen. Hier herrscht das Gesetz des Stärkeren. Wer nicht stark genug ist, stirbt. Ganz einfach!“

Und sanfter fuhr er fort: „Jetzt könnten wir noch umkehren. Sind Sie sicher, dass Sie das durchziehen wollen?

Carina gab sich einen Ruck und setzte sich wieder gerade auf ihrem Kamel hin. Sie hob den Kopf und sah Hatem fest an. „Ich bin umso mehr entschlossen!“

So folgten sie weiter dem Trampelpfad der Kamele, die vor ihnen ritten, immer tiefer in die Wüste hinein.

1990 - Rabea Akbar - Der General

Es war Anfang November, als Rayan ziemlich nervös am Haus von General Jack Tanner klingelte. Er stand vor einer Tür aus dunklem Holz, mit goldenem Türgriff und goldener Klingel.

Die Mauern waren frisch weiß getüncht, was den eleganten Eindruck, den das ganze Anwesen machte, noch vertiefte.

Rechter Hand konnte er den Garten hinter dem hohen Zaun und der dahinterliegenden Hecke nur ahnen, aber er hörte einen Brunnen plätschern.

Durch eine Lücke im Zaun war eine Terrasse über die ganze Breite des Hauses zu erspähen, mit gemütlichen Holzmöbeln, die mit bunten Kissen zum Hinsetzen einluden.

Er war zum Mittagessen eingeladen worden. Nachdem er im Camp als „Einheimischer“ normalerweise mit einer gewissen Herablassung behandelt wurde, war ihm dieser Sonderstatus einer Einladung zum Essen beim „Big Boss“ überhaupt nicht recht. Er war sich nicht sicher, wie die Soldaten reagieren würden, wenn sie davon erfuhren.

Außerdem hatte er schon so lange nicht mehr an einem Tisch gegessen. Hierzulande waren überwiegend die niedrigen Tische üblich, an denen man auf dem Boden sitzend aß. Er dankte in Gedanken seiner Großmutter, dass sie darauf bestanden hatte, ihm die Tischmanieren aus Deutschland beizubringen, wenn er sie besuchte. Clara hatte ihm versichert, dass die amerikanischen Tischgewohnheiten ähnlich waren, jedoch nicht ohne dabei spitzbübisch zu grinsen. „Na toll“, hatte er gedacht, „das wird ja eine schöne Blamage.“

Ein Bediensteter des Generals öffnete ihm die Tür, er wurde eingelassen und in den Salon gebracht.

„Da ist er ja, unser ‚Sohn der Wüste‘.“ Mit einem breiten Lächeln im Gesicht kam der General auf ihn zu. Er war Rayan von Anfang an sympathisch.

Breitschultrig, 52, wie Clara ihm heimlich verraten hatte und mit einem bereits leicht angegrauten Oberlippenbart ragte er durch seine Körpergröße von 1,94 m über die meisten Menschen hinaus. Gegen seinen Willen musste er feststellen, dass der General ihn ein wenig an seinen Vater erinnerte. Auch er hatte die ihm angeborene Eigenschaft, die Menschen zu beeindrucken, ohne viel aktiv dazu tun zu müssen.

Selbst wenn Claras Vater sich ohne Rangabzeichen in einen Raum begab, zog er sofort alle Aufmerksamkeit auf sich. Bei den Männern war er als besonnen und gerecht bekannt und sie blickten gerne zu ihm auf.

Selbst Rayan, der inzwischen auf stolze 1,89 m kam, fühlte sich klein neben ihm. Jack Tanners dunkelgraue Augen standen nie still und wenn er Rayan direkt in die Augen blickte, schien er prüfend bis in die Seele hinunter sehen zu können.

Hinter seinem Rücken munkelte man, er könne Gedanken lesen und Rayan verstand nun, wieso.

Auch Julie, die Mutter von Clara, war eine wundervolle Frau. Sie lächelte oft und die Art, wie sie ihren Mann ansah, verriet ihre tiefe Zuneigung zu ihm. Ihre Haare hatten den gleichen rotbraunen Ton wie Clara, doch bei ihr war schon die ein oder andere graue Strähne zu finden, was sie aber eher noch attraktiver machte. Sie war einige Jahre jünger als ihr Mann und Rayan schätze sie auf Mitte vierzig.

Auch ihre Augenfarbe hatte sie an Clara vererbt, das gleiche helle Blau, allerdings ohne Claras meist spöttisches Funkeln. Sie sagte nicht viel, aber wenn, dann sprach sie mit ruhiger, sanfter Stimme.

Rayan erwischte sich bei dem Gedanken, dass aus Clara, wenn sie sich noch mehr wie ihre Mutter entwickelte, eine durchaus schöne Frau werden konnte.

Der General dagegen sprach viel und oft mit kräftiger, melodischer Stimme und er lachte gerne.

Das Essen verlief ohne die befürchteten peinlichen Situationen, die sich Rayan vorab ausgemalt hatte, was vor allem an der entspannten Stimmung lag, die beide Tanners verbreiteten.

Nur einmal wurde Rayan rot bis über beide Ohren, als Claras Mutter ihn fragte, ob er eine Freundin hatte. Derartiges Interesse an seiner Person war ihm überhaupt nicht recht, vor allem, weil der General seinen forschenden Blick ebenfalls auf ihn richtete. Er wusste nicht, was er sagen sollte.

Clara rettete ihn: „Mama. Sei nicht so neugierig. Yasin hat ständig irgendwelche Freundinnen, ich kann sie schon kaum noch auseinanderhalten.“ Dazu verdrehte sie so verzweifelt die Augen, dass alle laut loslachen mussten.

Gegen Abend machte Rayan sich auf den Heimweg. Die Stunden waren im Fluge vergangen.

Zum Abschied nahm ihn der General zur Seite und sagte mit ernstem Blick. „Halten Sie bitte etwas die Augen auf, wir haben eine Drohung erhalten. Wir wissen noch nicht genau, wie ernst diese Nachricht zu nehmen ist. Könnte von irgendwelchen Irren stammen, die meinen, damit einen tollen Witz gemacht zu haben. Aber Sie wissen ja sicher auch, dass die Anwesenheit der amerikanischen Armee einigen Leuten ein Dorn im Auge ist. Es könnte also auch tatsächlich zu Anschlägen kommen.

Passen Sie auf Clara auf, ja?“

Rayan nickte kurz, sagte aber nichts. Er ging nachdenklich nach Hause und nahm sich vor, Augen und Ohren offen zu halten.

2014 - Rub’al Khali, Oase Wahi - Treffen in der Oase

Nach 4 Tagen hatte die Karawane endlich die Oase namens Wahi im Süden von Dubai erreicht.

Je näher sie kamen, desto schweigsamer waren Carina und Hatem geworden. Die Reiterschar hatte einen Tag Vorsprung und es war fraglich, wie viel schneller die Pferde vorankamen im Vergleich zu den Kamelen? Was, wenn in der Oase keiner mehr wäre? Dann würden sie wochenlang in der Oase festsitzen. Denn die Karawane würde weiterziehen und ein Umkehren alleine wäre zu gefährlich.

So atmeten sie auf, als sie neben den kleinen Häusern der Oasenbewohner auf der anderen Seite der Oase die Zelte der Tarmanen erkannten. Wie es üblich war, hatten sie ihre Flaggen mit dem Stammesemblem deutlich sichtbar gehisst, das Zeichen von Zarifa, sodass ein Irrtum ausgeschlossen war.

Hatem wurde zusehends nervöser, denn er wusste nicht, wie er diese ganze Geschichte erklären sollte. Er selbst hatte noch nie persönlich mit dem Scheich zu tun gehabt, aber schon von Männern gehört, die der angeblich selbst für weniger eigenhändig getötet hatte. Auch für seine Strafen war der Scheich gefürchtet, schon so mancher Mann musste auf seinen Befehl hin die Peitsche erleiden.

Der Schweiß stand ihm also nicht nur aufgrund der unerträglichen Hitze auf der Stirn.

Sie verabschiedeten sich vom Karawanenführer und bedankten sich nochmals für sein gutes Geleit, verkauften ihm wie versprochen ihre Kamele und gingen zu Fuß auf das Lager auf der anderen Seite des kleinen Gewässers und den Palmen zu.

Die Zelte waren in ihrer Ausführung recht unterschiedlich.

In der Mitte der kleinen Ansammlung gab es größere Zelte, Zelte, in denen ein Mann locker stehen und umhergehen konnte. Weiter außen standen kleinere Zelte, die für einen oder wenige Männer zu sein schienen.

Als sie sich näherten, trat ihnen ein Mann in den Weg, der ein Gewehr über der Schulter trug.

Carina konnte den Wortwechsel nicht verstehen, doch schien der Fremde nicht sehr freundlich und keinesfalls erfreut, sie zu sehen. Sie war froh, dass sie auf Hatems Anraten noch immer wie ein Mann gekleidet war, denn irgendwie spürte sie, es wäre als Frau erst recht undenkbar gewesen, hier einfach aufzutauchen.

Was, wenn die Männer sich nun einfach weigern würden, sie mitzunehmen? Und hier in der Oase ließen? Sie hatte Hatem gegenüber noch so keck argumentiert, dass das nicht in Frage käme, da sich der Scheich stets an die Regeln der Wüste hielt und die gebot Gastfreundschaft gegenüber Fremden in Not. Doch waren sie hier wirklich in Not? Sie waren immerhin in einer Oase!

Auch Carina fühlte sich längst nicht mehr so sicher und fragte sich zum hundertsten Mal, ob das nicht wieder einmal eine ihrer Kurzschluss-Ideen war, die sie schon öfter in Schwierigkeiten gebracht hatte.

Endlich rief der Wachposten einen anderen Mann herbei, sprach halblaut mit ihm und schickte ihn dann … wohin?

Sie standen eine kleine Weile einfach so herum, der Wachposten sagte kein Wort, machte aber alleine durch seine Körpersprache deutlich klar, dass er an keinerlei Konversation interessiert war und sie außerdem keinen Schritt weiterlassen würde.

Die Minuten kamen Carina unendlich lange vor, dann kam schließlich der zweite Mann zurück. Er bedeutete ihnen, ihm zu folgen.

Carina verstand zwar nicht, was er sagte, konnte jedoch seiner Gestik entnehmen, dass er sie hinführen würde … zu wem? Sie fand es furchtbar nichts zu verstehen, aber Hatem konnte schlecht mit ihr Englisch sprechen, denn offiziell war sie sein Neffe Hassan.

Der Mann brachte sie in eines der größeren Zelte und wie schon von außen vermutet, war es so groß, dass man bequem darin stehen konnte.

Carinas Herz klopfte bis in ihre Ohren, als sie durch den Vorhang ins Innere schlüpfte. Wer oder was würde sie erwarten?

Erst dachte sie voller Aufregung an das Gespräch, das sie im Flieger mit dem Scheich gehabt hatte, ohne ihn zu erkennen. Er schien durchaus Humor zu haben. Damit tröstete sie sich. Aber dann kam von irgendwo aus ihren hintersten Gehirnwindungen das Bild des grausig zugerichteten Mannes am Wegrand und wieder fragte sie sich: „Was für ein Mensch tut so etwas?!“

Nachdem sich ihre Augen an das Dunkel gewöhnt hatten, stellte sie fest, dass das Zelt leer war.

Der Mann gab ihnen zu verstehen, dass sie warten sollten und ging dann wieder hinaus. Sie waren allein.

Hatem nutzte die Gelegenheit, sie halblaut auf den aktuellen Stand zu bringen: „Ich habe behauptet, dass wir eine wichtige Nachricht für den Scheich haben – er holt nun seinen zweiten Mann, seine rechte Hand. Er ist der Anführer der Reiter, wenn der Scheich nicht da ist. Ob ihr Herr selbst überhaupt hier ist, wollte mir niemand sagen. Sie waren insgesamt recht einsilbig. Und ehrlich gesagt, habe ich keine Ahnung, was sie mit mir machen werden, wenn sie hören, dass ich gelogen habe …“ Er schien noch etwas sagen zu wollen, doch in diesem Moment wurde der Vorhang zur Seite gezogen und der Mann, der sie hierher gebracht hatte, hielt den Stoff für einen anderen Mann auf.

Seine Vorstellung konnte Carina verstehen, soviel Arabisch hatte sie inzwischen gelernt: „Ich bin Hanif al Hamid – der Anführer dieser Reiter und spreche im Namen des ehrenwerten Scheichs Rayan Suekran al Medina y Nayran.“

Hatem verneigte sich tief und sprach den üblichen Gruß besonders ehrfurchtsvoll. Seine Stimme zitterte. Auch Carina verneigte sich tief, sagte jedoch nichts.

Als sie sich wieder aufrichtete, sah Hanif ihr einen Augenblick prüfend direkt in die Augen. Instinktiv wusste sie, dass er sie durchschaut hatte.

Dann wandte er sich an Hatem und fragte mit klirrender Stimme: „Was ist hier los?!“

1990 - Rabea Akbar - Alle Dämme brechen

Die Drohung schränkte Rayan in den nächsten Tagen erheblich ein. Sowohl beim Verlassen als auch beim Betreten der Kaserne wurden scharfe Kontrollen, sowohl an allen Personen durchgeführt, als auch an allen Fahrzeugen. Zum Beispiel wurden an den Humvees, mit denen sie normalerweise ihre Erkundungsfahrten durchführten, Unterbodenkontrollen mit Spiegeln eingeführt.

Es gab auf einmal zusätzlich Spürhunde, die nach Sprengstoff suchen sollten.

Außerdem wurden die Kontroll-Patrouillen in der Stadt und den umliegenden Wüstengebieten verschärft, sodass er fast täglich im Einsatz war.

Etwa drei Wochen nach seinem Besuch bei Claras Eltern explodierte die erste Autobombe, direkt vor dem Haus des Generals. Dass er das Ziel gewesen war, war offensichtlich und lediglich den vor dem Haus postierten Wachen war es zu verdanken, dass niemand zu Schaden kam.

Ab diesem Tag durfte Clara das Haus nur noch in Begleitung zweier ihr persönlich zugeteilter Posten verlassen, was ihre gemeinsame Zeit weiter einschränkte.

Umso mehr freute sich Rayan, als Clara ihm einige Tage später eine Nachricht zukommen ließ, dass sie plane, nach dem Besuch der sonntäglichen Messe den Stützpunkt zu verlassen, um auf den Markt zu gehen und ihn fragte, ob er nicht auch kommen wollte.

Da er als Moslem nicht am Gottesdienst im Stützpunkt teilnahm, vereinbarten sie, dass er bereits vorgehen, und sie sich am Brunnen am östlichen Rand des Marktes treffen würden.

Der Markt von Rabea Akbar war eines der Highlights in der sonst so ruhigen Stadt und fand jeden Sonntagvormittag statt. Hier merkte man den Einfluss der vielen amerikanischen Soldaten, die sonntags üblicherweise ebenfalls zur Kirche gingen und danach einen Teil ihres Soldes auf dem Markt auszugeben pflegten. Der eigentliche Feiertag der Einheimischen war der Freitag, doch hatte man sich den amerikanischen Gewohnheiten angepasst.

Der Platz war in etwa rechteckig und ein Stand reihte sich an den anderen. Gerüche von Gewürzen, Kräutern und vielen Speisen vermischte sich mit dem Geruch nach Tieren und vielen Menschen. Teppiche, Lampen und Gewänder wurden genauso feilgeboten wie Hühner, Kamele und Schmuck.

Wer nicht um den besten Preis feilschte, war selber schuld, wenn er übers Ohr gehauen wurde.

Auch die Geräusche waren typisch, es herrschte ein heilloses Durcheinander aus den Schreien der Händler, die ihre Waren anboten und ihre Nachbarn zu übertrumpfen suchten und der Tierlaute, sowie hupende Autos, die sich trotz eigentlichem Verbot immer wieder ihren Weg durch den Markt zu bahnen versuchten. Besucher kamen zu Fuß, manche mit klapprigen Autos von weit her, aber auch wie in alten Tagen zu Pferd oder Esel.

Rayan saß auf dem Brunnenrand. Er hatte bereits den Markt durchstöbert und die unterschiedlichen Waren bewundert. Er liebte diese Art von Trubel. Obwohl er sonst die Stille der Wüste bevorzugte, gefiel ihm das bunte Treiben, das ihn in vielen Dingen an die Märkte in den Oasen erinnerte. Es erinnerte ihn an seine Erlebnisse, als er damals als Kind mit den Händlern aus Zarifa mitgegangen war.

Das etwa nur zwei Meter große Becken des Brunnens fügte sich im Halbkreis direkt an die Hauswand an, weshalb der Brunnen auch im Schatten lag. Rayan betrachtete kurz das Mosaik der Fliesen, aber wenn er ehrlich war, sagte es ihm nicht viel. Clara war diejenige, die ihn stets auf derartige kleine Schätze aufmerksam machte und zog ihn dann immer auf, dass er „ein typischer Mann sei“, wenn er sich von den bunten Mustern wenig beeindruckt zeigte.

Er streckte gerade spielerisch eine Hand ins Wasser, als eine Explosion den Marktplatz erzittern ließ. Die Druckwelle war so stark, dass er rückwärts vom Brunnenrand auf den Boden gerissen wurde. Als er sich aufrichtete, musste er mehrfach den Kopf schütteln, um die Benommenheit, die ihn erfasst hatte, einigermaßen loszuwerden.

In den Ohren pfiff es, doch das Geräusch ließ bereits nach einigen Sekunden nach, offenbar war er weit genug weg gewesen.

Er versuchte zu verstehen, aus welcher Richtung die Explosion gekommen war. Allah sei Dank, war offenbar nicht der Markt selbst das Ziel gewesen, denn überall begannen sich die Menschen wieder aufzurappeln, die entweder durch die Druckwelle zu Boden gerissen worden waren, oder sich erschreckt zu Boden geworfen hatten.

Es herrschte Chaos. Durchgegangene Pferde rannten um die Stände herum, Hühner und anderes Federvieh flatterten aufgeregt umher. Vereinzelt konnte er Schreie hören, wusste aber nicht genau, aus welcher Richtung sie kamen. Er vermutete, dass einige der Menschen lediglich ihrem Erschrecken Luft machten, ohne wirklich getroffen worden zu sein.

Als Rayan sich umdrehte und die Straße direkt hinter ihm hinunterblickte, sah er ca. 100m entfernt die brennenden Überreste eines Autos.

Voller Entsetzen wurde ihm klar, dass dies die Straße war, die zur Kaserne führte. Die Straße, auf der die amerikanischen Soldaten nach der Messe zum Markt kommen würden. Die Straße auf der auch Clara kommen musste.

Die Angst schnürte ihm die Kehle zu und er begann, auf die Stelle zuzulaufen.

Schon von Weitem konnte er sehen, dass der Anschlag einer Gruppe von Amerikanern gegolten hatte. Mehrere Verletzte wälzten sich stöhnend am Boden, einige rührten sich nicht mehr.

Einige Meter vom Autowrack entfernt fand er Clara. Offenbar hatte der Körper eines ihrer persönlichen Posten sie teilweise vor der Explosion geschützt. Der Mann hatte einen eher untersetzten Körperbau und seine Haare waren wohl rot gewesen, soweit das noch erkennbar war. Er musste sofort tot gewesen sein.

Rayan kniete sich hin und nahm ihren Kopf in seinen Schoß. Er versuchte das Zittern in seiner Stimme zu unterdrücken und ihr beruhigend zuzusprechen, doch er hatte sofort erkannt, dass kein Arzt ihr mehr helfen konnte.

Sie versuchte zu sprechen und er beugte sich zu ihr hinab. „Yasin- ich liebe dich … das habe ich vom ersten Moment an getan“, flüsterte sie ihm stockend ins Ohr. Er rang sich ein gequältes Lächeln ab. „Ich weiß! Ich wusste es vom ersten Moment an.“ Sie versuchte zu lächeln, doch ein letzter Krampf ging durch ihren Körper, dann lag sie still.

Wie betäubt nahm er wahr, dass Hilfskräfte rund um ihn herum eintrafen, die begannen das Feuer zu löschen und sich um die Verletzten zu kümmern. Jemand schrie nach einem Sanitäter.

Rayan nahm alles nur durch einen Schleier wahr. Nicht einmal beim Tod seiner Mutter hatte er geweint, doch nun schluchzte er hilflos wie ein kleines Kind, als würden alle Dämme brechen. Zum ersten Mal ließ er seinen Tränen freien Lauf und er weinte für Clara, seine Mutter und sein verdammtes Leben.

2014 - Rub’al Khali, Oase Wahi - Don’t shoot the messenger

Hanif schlüpfte in Rayans Zelt. Er konnte es noch immer nicht fassen! Dass dieser verfluchte Händler sich von einem Weib hatte bequatschen lassen. Er hatte keine Ahnung, wie er dem Scheich dies beibringen sollte, ohne dass dieser sie alle zu Tode prügeln lassen würde.

„Was ist los? Ich habe doch gesagt, dass ich nicht gestört werden will?!“ Rayans Stimme klang gereizt, er war sichtlich schlecht gelaunt.

Kein Wunder angesichts der Tatsache, dass er Pläne für einen Angriff machte. Die Informationen, die ihnen der Attentäter Ashraf schließlich verraten hatte, deuteten auf eine Verschwörung eines der kleineren Fürsten hin. Sein Name war Khalid Raisuli und er lebte in einer Oase etwa drei Tagesritte nördlich von Alessia. Die Tarmanen mussten auf den Anschlag antworten, sonst verlor ihr Scheich sein Gesicht.

Er hasste all diese Politik, aber sie gehörte zum Spiel dazu. Daher versuchte er einen Weg zu finden, um möglichst wenige Männer beim Angriff zu verlieren. Keine leichte Aufgabe.

Und er war noch immer wütend, dass dieser - Allah sei Dank - erfolglose Anschlag auf sein Leben seinem Freund Ibrahim das Leben gekostet hatte. Er würde ihn vermissen.

Schon der technische Defekt seines Learjets war ein schlechtes Omen gewesen. Und überhaupt diese Rückreise zurück nach Alessia zu Pferde. Mit dem Jet wäre er so viel schneller gewesen. Doch hatte er sich mit Hanif und den Reitern vor Dubai verabredet, denn Hanif hatte in seinem Namen einem der Beduinenfürsten ein Pferd aus seiner Zucht in Zarifa gebracht. Ein überaus wertvolles Geschenk zur Geburt seines ersten Sohnes. Nachdem der Rückweg nahe an Dubai vorbei führte, hatten sie ausgemacht, sich dort zu treffen und gemeinsam den Weg nach Zarifa zurückzureiten.

„Verzeiht die Störung Herr, ich habe eine Angelegenheit, über die Ihr unbedingt Bescheid wissen müsst.“

Rayan horchte auf. Er hatte Hanif in den letzten 13 Jahren sehr gut kennen und schätzen gelernt und wusste, wenn dieser es so dringend machte, gab es Ärger.

Diese Aussicht trug nicht dazu bei, seine Stimmung zu heben. Im Gegenteil, er verspürte ein Brodeln von Wut in sich, wie schon lange nicht mehr.

„Sprich!“, fuhr er daher Hanif an.

Hanif atmete tief durch. Er kannte seinen Herrn inzwischen gut genug, um zu wissen, dass dieser in einer gefährlichen Stimmung war. Mit Galgenhumor dachte er: „Wie sagt man so schön? Don’t shoot the messenger?“, und er hoffte inständig, dass er Rayan würde beruhigen können. Vielleicht erheiterte ihn die ganze Geschichte ja? Doch Hanif wusste genau, dass dies nicht sehr wahrscheinlich war.

Und so erzählte er in wenigen Sätzen, dass die Frau hier sei, die ihm das Leben gerettet hatte. Dass sie einen Händler, mit dem sie in Dubai Geschäfte machten, einem ihrer Verbündeten, dazu gebracht hatte, sie hierher zu begleiten. Das Problem war, dass die Karawane morgen weiterziehen würde, tiefer in die Wüste hinein. Alleine zurück konnten die beiden natürlich auch nicht.

Als er geendet hatte, war es still, beide Männer schwiegen.

Da Rayan eine Lampe entzündet hatte, um im Dunkel des Zeltes genügend Licht für seine Planungen zu haben, war es hell genug, dass Hanif erkennen konnte, dass der Scheich blass geworden war. Seine Augen waren so dunkel geworden, dass sie fast schwarz erschienen.

Hanif kannte diese Anzeichen und wusste, dass Rayan jetzt gefährlich war. Verdammt!

„Wo ist dieser Händler jetzt?“, fragte er kaum hörbar. „In meinem Zelt“, antwortete Hanif.

„Jassim!“ herrschte der Scheich und eine halbe Sekunde später erschien einer der beiden Leibwächter, die vor dem Zelt Wache hielten. „Hol mir diesen Hatem aus Hanifs Zelt!“ - Jassim verneigte sich: „Ja Herr.“

„Ich werde dem Kerl eine Abreibung verpassen, die er nie mehr vergisst!“ knirschte der Scheich mit den Zähnen.

„Jassim – Halt! Warte!“, rief Hanif verzweifelt. Er brauchte Zeit, um Rayan zu beruhigen.

Während er dies sagte, hatte er sich in Richtung Zeltausgang umgedreht. Jassim versteifte sich, er war es nicht gewohnt unterschiedliche Anweisungen zu bekommen.

Normalerweise war Hanif sein oberster Befehlshaber und selbst wenn der Scheich da war, ließ er die meisten Anweisungen via Hanif ausgeben. Doch wenn er selbst eine gab, war diese sofort und ohne zu fragen zu erledigen.

Und als sich Hanif umdrehte, merkte er, dass er einen fatalen Fehler begangen hatte.

Ganz leise sagte Rayan. „Jassim, würdest du bitte draußen warten?“, und ohne ein weiteres Wort verschwand dieser aus dem Zelt.

Sein Gesicht verriet, dass er froh war, nicht an Hanifs Stelle zu sein.

1991 - Rabea Akbar - Blutige Rache

Als es klingelte, öffnete der General selbst die Tür.

Seit dem Tod seiner Tochter Clara waren vier Wochen vergangen. Vier Wochen, ein Tag und zwei Stunden.

Sofort, nachdem er die Nachricht erhalten hatte, waren er und seine Frau in die Krankenstation der Kaserne geeilt, in die man Claras Leichnam gebracht hatte.

Er hatte einen letzten Blick auf seine Tochter geworfen, jedoch seine Frau davon abgehalten, es ihm gleich zu tun. Es war das schlimmste Weihnachten und der einsamste Jahreswechsel gewesen, den sie je erlebt hatten.

Yasin hatte er in all der Zeit nicht gesehen. Er war nicht einmal zur Beerdigung gekommen. Doch der General war sich nicht sicher, welche Sitten in seinem Stamm bezüglich Ehrung der Toten üblich waren und so versuchte er, es dem Jungen nicht übel zu nehmen.

Auch in der Kaserne hatte ihn seit dem Tag niemand mehr gesehen und seinen Job als Führer hatte er nicht mehr angetreten. Der zuständige Sergeant bedauerte es zwar, einen so guten Mann so plötzlich verloren zu haben, jedoch war er es von den Vorgängern gewohnt, schnell einen Ersatz finden zu müssen. Im Vergleich zu anderen Jobs bezahlte die Armee mittelmäßig bis gut und vor allem pünktlich und so waren die Jobs begehrt.

Jack hatte fast allen Bediensteten freigegeben, denn was seine Frau in ihrer tiefen Trauer brauchte, war Ruhe.

Und so kam nur mehrmals in der Woche die Haushälterin, die auch für sie kochte.

Julie saß manchmal vor sich hin starrend im Garten, wenn er sie dazu nötigte, an die frische Luft zu gehen. Sonst verließ sie ihr Zimmer nicht.

Ab und zu kam der Arzt vorbei, um nach ihr zu sehen, doch außer ihr ein Beruhigungsmittel zu verabreichen, konnte er nichts für sie tun.

Was den General am meisten beschäftigte, war, dass alle Recherchen nach den Hintermännern der Tat ins Leere verlaufen waren.

Das ging ihm durch den Kopf, als er die Tür aufzog.

Zu seinem Erstaunen stand Yasin vor ihm. Aber er erkannte ihn kaum wieder. Er musste sich seit Wochen nicht rasiert, geschweige denn gewaschen haben. Die Kleidung war zerlumpt und fleckig, die Haare struppig. Auch schien er nicht viel gegessen zu haben, denn er hatte Gewicht verloren, sodass seine Kleidung noch verwahrloster um seinen Körper hing.

Die Augen lagen tief in den Höhlen, hatten aber einen wachen, fast irren Glanz.

Trotzdem Yasins Erscheinen nach so vielen Wochen und in diesem Zustand mehr als eigenartig war, lies sich der General nichts anmerken und winkte ihn wortlos durch die Tür ins Innere.

Er war froh, dass sich seine Frau oben im Schlafzimmer hingelegt hatte. Dieser Auftritt wäre für ihre angespannten Nerven definitiv zu viel.

Kaum waren sie im Wohnzimmer angekommen, platzte es aus Yasin heraus. Er sprach dabei eine eigenartige Mischung aus Arabisch mit Englisch, die ebenfalls ein Anzeichen seines völlig verwirrten Geisteszustandes war.

Stammelnd flüsterte er heißer: „Ich habe sie gefunden – die Schweine! Wollten gerade eine neue Bombe bauen … das hab ich ihnen ausgeredet …“ er kicherte irre. „Ich habe sie alle getötet!“

Dann packte er plötzlich und mit unerwarteter Kraft den General von vorne am Hemd und zog ihn zu sich heran: „Verstehen Sie?! Ich habe sie gerächt!! Ich habe Clara gerächt!“

Jack packte seinerseits Yasins Hände und löste sie vorsichtig von seinem Hemd. Es drang langsam zu ihm durch, was das Gestammel bedeutete. Konnte das wirklich wahr sein?

Er wollte Yasin weiter befragen, doch ohne ein weiteres Wort zu sagen, sackte dieser bewusstlos in sich zusammen.

2014 - Oase Wahi - Stolz

Hanif stand wie vom Donner gerührt in Rayans Zelt.

Wie hatte er sich so gehen lassen können? Er wusste wie jeder andere genau, dass es eines der schlimmsten Vergehen war, dem Scheich vor seinen Leuten zu widersprechen.

Während er in einem Vier-Augen-Gespräch vor allem Hanifs Rat immer schätze, so duldete er keinerlei Widerspruch, wenn andere dabei waren.

„Es, es tut mir leid!“, stammelte er. „Das hätte ich nicht tun sollen! Ich weiß nicht, was über mich gekommen ist. Verzeiht mir Herr, ich wollte Euch nicht bloßstellen …“ seine Stimme brach ab.

Rayan hatte noch immer nichts gesagt. Er rang um seine Fassung und wollte nicht voreilig aus einem Impuls heraus etwas sagen. Das war er Hanif schuldig. Und doch hatte er das Gefühl, als hätte dieser ihn verraten. Er kämpfte damit, seine Wut im Zaum zu halten.

Die Sekunden zogen sich dahin und erst eine ganze Weile später sagte der Scheich schließlich mit einem beißenden Unterton in der Stimme: „Die beiden müssen dich ja sehr beeindruckt haben, dass du sogar deine Loyalität für sie riskierst.“

Hanif wurde rot. Sein Ausrutscher war ihm überaus peinlich und er hätte seine Worte gerne zurückgenommen, wenn er dies gekonnt hätte. Dass sein Herr aber deswegen seine Loyalität infrage stellte, beleidigte ihn. Er hatte vor 13 Jahren einen Eid geschworen, den er bisher noch nie gebrochen hatte, nicht eine Sekunde lang. Dies nun wegen eines Ausrutschers anzuzweifeln, traf ihn tief.

„Darf ich sprechen, Herr?“, fragte er mit neutralem Ton, jedoch völlig steif.

Rayan hob die Augenbrauen: „Natürlich.“

„Ich würde Euch gerne folgenden Vorschlag machen, Herr: Bitte erweist dem Händler die Ehre, ihn zu empfangen und sich seine Geschichte persönlich anzuhören. Ich übernehme die volle Verantwortung. Wenn Euch sein Bericht nicht zufriedenstellt, führe ich eigenhändig jede Bestrafung durch, die ihr mir für die beiden anweist.“

Rayan ärgerte sich. Er merkte, warum Hanif so förmlich war. Was war heute mit ihm los? Erst widersprach er ihm vor Jassim und nun war er auch noch beleidigt?! Was bildete der sich eigentlich ein?

Und so entgegnete er eisig: „Vorschlag angenommen. Und im Anschluss an das Gespräch mit dem Händler sprechen wir über DEINE Strafe.“

Hanif war blass geworden, doch er sagte nichts, verneigte sich tief und ging, um Hatem zu holen.

1991 - Rabea Akbar - Morgendämmerung

Als Rayan erwachte, wusste er nicht, wo er war.

Das Zimmer war ihm definitiv unbekannt. Er lag in einem Bett mit rot-weißen Bezügen, die Wände um ihn herum waren weiß getüncht. Alles war ordentlich und hell. Auf einem Schreibtisch standen sogar ein paar bunte Blumen in einer Vase.

Er sah an sich herunter und stellte fest, dass er einen dunkelblauen Pyjama anhatte, den er ebenfalls noch nie gesehen hatte, der ihm aber sogar ganz gut zu passen schien.

Rayan versuchte aufzustehen, doch weiter als in eine am Bettrand sitzende Position kam er zunächst nicht. Dann überkam ihm heftiger Schwindel und er wartete ab, bis sich das Zimmer aufhörte zu drehen. Das verriet ihm, dass er offenbar länger weggetreten gewesen war.

Er überprüfte sein Gesicht, aber auch das gab ihm keinen Aufschluss, denn jemand hatte sich die Mühe gemacht, ihn zu rasieren. Wo zum Teufel war er bloß?

Gerade als er seinen schmerzenden Kopf anstrengen wollte, sich zu erinnern, ging die Tür auf und eine Haushälterin in schwarzer Kleidung mit weißer Schürze kam herein. Als sie ihn auf dem Bett sitzen sah, machte sie postwendend kehrt und rief ins Haus hinter ihr auf Englisch: „Er ist wach!“

Also blieb er einfach erst einmal sitzen. Offenbar würde nun jemand kommen, der ihm sagen würde, wo er war.

Kurz darauf hörte er zwei Paar Schritte im Flur und ins Zimmer traten Julie und Jack Tanner. Das Haus des Generals! Natürlich! Er konnte sich verschwommen erinnern, dass er hierhergekommen war. Aber wie lange war er hier?

Julie Tanner war sehr blass und erheblich schlanker als beim letzten Mal, als er sie gesehen hatte. Damals beim Essen, zusammen mit Clara. Clara! Auf einmal fielen die Puzzleteile in seinem Kopf an ihren Platz und Bilder der Erinnerung durchblitzen ihn.

Die Frau des Generals trat zu ihm und nahm ihn, ohne zu zögern in den Arm. „Wie geht es dir Junge?“, fragte sie leise.

Rayan vermutete, dass sie es war, die ihn rasiert hatte und schämte sich ein bisschen. Er musste ja fürchterlich ausgesehen haben!

Der General war am Eingang stehen geblieben und verschränkte die Arme vor der Brust. Offenbar hatte Julie ihm klar gemacht, dass sie hier zuständig war. Was musste er von ihm denken?

Aber Claras Vater lächelte und sagte nur „Willkommen zurück bei den Lebenden. Du hast dir ja Zeit gelassen …“, wobei er sofort energisch von Julie unterbrochen wurde „lass ihn Jack, sein Körper hatte den Schlaf nötig, du hast doch gesehen, wie ausgemergelt er war!“

Dann wandte sie sich an Rayan: „Und du denkst überhaupt nicht daran, aufzustehen. Jetzt wird gegessen und dann wieder geschlafen!“

Rayan fühlte sich viel zu schwach, um zu protestieren und war froh, dass sie ihn nicht mit Fragen bombardierten. Er aß ein wenig Suppe, um sich dann gleich im Anschluss wieder hinzulegen. Schnell war er wieder eingeschlafen.

1991 - Rabea Akbar - Das Verhör

Die folgenden Tage liefen alle ähnlich ab: Julie kümmerte sich rührend darum, dass er aß, trank und ansonsten schlief. Seine Proteste, dass er ihr nicht länger zur Last fallen wollte, wischte sie weg und so fügte er sich ihren Anweisungen. Er spürte, dass es um mehr als seine eigene Genesung ging, auch Julie schien es immer besser zu gehen, jetzt wo sie gebraucht wurde.

Den General sah er nicht.

Er hatte inzwischen von Julie erfahren, dass er an einem Montagnachmittag im Januar, wenig mehr als vier Wochen nach Claras Tod bei ihnen aufgetaucht war. Die folgenden fünf Tage war er in einer Art Koma gelegen. Laut dem sofort durch den General gerufenen Arzt verursacht durch völlige Erschöpfung. Nach Beendigung seiner Mission hatte der Körper einfach abgeschaltet.

Mittlerweile neigte sich der Januar dem Ende zu.

Wann immer das Wetter es erlaubte, ging Rayan in den schönen Garten. Aufgrund des milden Klimas wurde es, trotzdem die aktuelle Jahreszeit Winter war, selten kälter als 7-8 Grad und tagsüber erreichten die Temperaturen oft genug sogar 20 Grad.

Fast immer begleitete ihn Julie, wenn er nach draußen ging.

Sie sprachen nicht viel, meist saßen sie nur schweigend da.

Eine Woche nach seinem ersten Erwachen fragte Julie ihn: „Gibt es jemanden, dem wir sagen müssen, dass du hier bist? Deine Familie macht sich sicher Sorgen?!“ doch Rayan schüttelte den Kopf. „Nein, ich habe niemanden.“ Und beide wussten, was er dachte und nicht laut aussprach: „Außer Clara gab es hier niemanden – er war wieder alleine.“

Am darauffolgenden Wochenende war der General zu Hause und er nutzte die Gelegenheit, dass Julie sich am Samstagnachmittag hinlegte, ein Gespräch mit Rayan zu suchen.

„ Yasin, versteh mich nicht falsch, das soll hier kein Verhör werden, aber ein paar Fragen musst du mir schon beantworten.“ Und als er sah, dass Rayans Blick sofort verschlossen wurde, fuhr er fort:

„Hör zu Junge, ich bin dir sehr zu Dank verpflichtet, denn seit du hier bist, geht es meiner Frau wieder sehr viel besser. Du hast sie aus dem Loch gezogen, in das sie aufgrund Claras Tod gefallen war. Ich glaube nicht, dass mir das alleine gelungen wäre.

Aber ich bin kein gefühlsduseliger alter Mann, sondern leite hier eine militärische Einrichtung der amerikanischen Armee. Also bitte sei so gut!“

Es war keine Bitte, sondern ein Befehl.

Rayan seufzte tief: „Was wollen Sie wissen?“

In den nächsten Minuten antwortete er auf Jacks Fragen, so gut er es vermochte. Einen Teil der Umstände konnte Rayan tatsächlich nicht erklären, denn er hatte das Töten der Attentäter in einer Art Schockzustand oder Rausch erlebt. Andere Fragen wollte er schlichtweg nicht beantworten und sagte das auch deutlich. Zum Beispiel, wie viele Männer er getötet hatte und auf welche Weise.

Im Grunde war alles ganz einfach gewesen, erschreckend einfach. Er hatte auf der Straße gelebt. Den Menschen, die er dort traf und die das Schicksal der Straße mit ihm teilten, hatte er erzählt, er habe seinen Job bei der amerikanischen Armee hingeworfen, wäre einfach nicht mehr hingegangen, weil diese „dreckigen Amy-Schweine“ ihn arrogant behandelt und sogar geschlagen hätten, was zwar größtenteils nicht der Wahrheit entsprach, aber das war, was diese Menschen hören wollten. Zumindest war er nie geschlagen worden. Das hätte er sich auch niemals bieten lassen. Doch von den Leuten wurde es nur zu gerne geglaubt. Er ließ keine Gelegenheit aus, über die Soldaten zu schimpfen und zu fluchen. Das wenige Geld, das er sich durch seinen Job angespart hatte, teilte er brüderlich mit seinen neuen Bekannten, die sich über ein Essen und seine Freigebigkeit freuten.

Und bereits nach zwei Wochen wurde er von einem Mann angesprochen, der ihm Essen, ein Bad und eine Behausung versprach. Im Gegenzug wolle er Informationen.

Er gehörte zu der Gruppe, die die Anschläge plante, und wollte sich Rayans Insiderwissen zu Nutze machen. „Dieser Yasin hatte schließlich monatelang in der Kaserne gelebt.“

Anfangs war der Mann noch misstrauisch, doch es gelang Rayan so perfekt den Einfaltspinsel zu spielen, dass der Mann bald davon überzeugt war, dass von ihm keine Gefahr ausging.

Rayan war sich damals noch nicht bewusst, dass er für derlei Aktionen eine Begabung hatte. Genau diese Arbeit würde er später noch oft ausführen: Verdeckt ermitteln, sich mit allen Mitteln bis an die Zielpersonen heranarbeiten, um dann völlig unerwartet und tödlich zuzuschlagen.

Er ging zielstrebig vor und war sich für keinen Trick zu schade, um ans Ziel zu kommen. Da er keinerlei schlechtes Gewissen hatte, konnte er völlig überzeugend agieren.

So vergingen fast zwei weitere Wochen, bis Rayan sich sicher war, dass er genug erfahren hatte und alle Mitglieder der Gruppe kannte.

Dann fing er an, sie zu töten. Einen nach dem anderen. Es gelang ihm, fünf von zehn Personen aus dem Weg zu schaffen. Er musste noch nicht einmal die Leichen beseitigen, das erledigte die Gruppe für ihn, da sie befürchtete über die Toten identifiziert werden zu können.

Sie verdächtigten zunächst die Amerikaner, dann sich selbst untereinander und erst ganz am Ende, als Rayan es mit den letzten fünf Personen gleichzeitig aufnahm, bemerkten sie ihren Irrtum. Der völlig dumme, verlauste Wüstenfreak, wie sie ihn nannten, wurde zu ihrem Verhängnis.

Wie schon viele Male vorher kam er in das Haus.

Den Ersten packte er von hinten und brach ihm kurzerhand das Genick, dann traf den Zweiten, der sich über die Geräusche wunderte, beim Eintreten in das Zimmer auch schon das von Rayan geworfene Messer im Hals und er brach zusammen, bevor er seine Freunde im Nebenzimmer warnen konnte.

Zwei weitere Männer erschoss er mit der schallgedämpften Pistole eines der Toten, lediglich der Letzte hatte eine Chance und die beiden lieferten sich einen erbitterten Kampf, den Rayan schließlich für sich entschied. Er schlug den Mann bewusstlos und schnitt ihm dann mit einer schnellen Bewegung die Kehle durch.

Er glühte durch seinen Hass so sehr, dass ihn nichts stoppen konnte. Claras halb verbrannter, sterbender Körper setzte eine Energie in ihm frei, der die Männer nichts entgegen zu setzten hatten.

„Yasin?“ Die Stimme des Generals holte ihn in die Gegenwart zurück. Er hatte Rayans Gesicht angesehen, dass er die ganze Geschichte noch einmal durchlebte und riss ihn daher aus diesen grausamen Erinnerungen.

Auf die Frage, ob er nun Gewissensbisse hätte, antwortete Rayan wahrheitsgetreu und mit ruhiger Stimme: „Nein, sie waren Abschaum und hatten den Tod verdient.“

Was den General dazu veranlasste, ihn wortlos einige Minuten lang zu studieren.

„Du bist ein eigenartiger Mensch und ehrlich gesagt weiß ich nicht, ob ich dir trauen kann. Ich spüre, dass du mir nicht alles sagst.“

Doch Rayan konterte mit einer Gegenfrage: „Tut es Ihnen denn leid, dass sie tot sind?“

Und Jack antwortete ebenso direkt: „Als Vater? Keine Sekunde! – als General? Ja manchmal, denn ich hätte sie gerne befragt, was sie zu diesen Taten bewogen hat.“

Und Rayan lachte hart auf: „Die hätten ihnen nichts verraten. Kein Wort. Da hätten Sie sie schon zu Tode foltern müssen.“

Der General überlegte einen Moment lang: „Ja, da magst du sogar recht haben“, seufzte er, nur um dann blitzschnell und knallhart hinterher zu setzen: „Wer hat dich so zugerichtet?“ Beide wussten, dass er von Rayans Rücken sprach. Jack hatte gehofft, den Jungen zu überraschen und so zu einer Antwort zu bewegen.

Doch der ließ sich nicht aus der Ruhe bringen und antwortete mit ironischem Ton: „Also doch ein Verhör, was? Viele harmlose Fragen, um dann die eigentlich Relevante abzufeuern. Nette Taktik, aber leider vergebens – denn das geht Sie absolut nichts an.“

Nun war es am General aufzulachen: „Für dein Alter bist du ganz schön dreist zu einem alten Mann wie mir. Ehrlich gesagt hab ich auch nie wirklich damit gerechnet, eine Antwort zu bekommen.“

„Du hast meiner Frau gesagt, dass deine Familie tot ist? Stimmt das?“

„Genau so habe ich es nicht gesagt, aber es trifft trotzdem ins Schwarze“, konterte Rayan wieder. Langsam begann er, Spaß am Schlagabtausch zu finden.

„Nun habe ich eine Frage“, fragte er dann kälter als er eigentlich beabsichtigte: „Wie Sie richtig sagen, tut es Ihrer Frau offenbar gut, dass ich hier bin – aber wie machen wir jetzt weiter?“

Wieder seufzte der General. „Ich mag deine direkte Art. Und ich will genauso ehrlich zu dir sein: Eigentlich müsste ich dich sofort rausschmeißen. Du tauchst hier unter äußerst beunruhigenden Bedingungen auf und wenn es stimmt, was du behauptet hast – was ich dir übrigens glaube - hast du mehrere Menschenleben auf dem Gewissen. Was du weder leugnest, noch bereust.

Du erzählst nichts, absolut gar nichts über deine Familie und dein Rücken ist fürchterlich entstellt, als hätte dich jemand gefoltert, aber auch darüber erzählst du nichts. Richtig soweit?!“ Er sah Rayan prüfend an.

Der grinste ihn frech an und meinte: „Klar – nur immer weiter.“ Was dem General ein Stirnrunzeln abverlangte. Er atmete tief aus: „Ich weiß noch nicht einmal, ob dein Name wirklich Yasin ist, denn Papiere hast du auch keine …“

„Oh, jetzt wird es interessant, Sie haben also meine Sachen durchsucht. Gehe ich richtig in der Vermutung, dass es sich dabei nicht nur um meine paar Habseligkeiten hier handelt, sondern auch um die, die ich im Camp zurückgelassen habe?“

Der General biss sich auf die Lippe, so genau hatte er das eigentlich nicht herauslassen wollen, aber dieser Yasin hatte den Nagel auf den Kopf getroffen. „Deine Sachen sind hier, ich hab sie rüberbringen lassen. Die wollten sie dort eh wegwerfen …“

Er gab sich einen Ruck und fuhr fort: „Also hör zu: Meine Tochter hat dir vertraut. Vielleicht werde ich es ja später einmal bereuen, aber ich habe beschlossen, wenn meine Tochter dir vertrauen konnte, dann kann ich es auch. Du wirst mich und Julie schon nicht im Schlaf ermorden.“ Er lachte wieder trocken auf.

„Hier ist mein Angebot: Du bleibst erstmal hier. Das tut uns allen gut, denn auch mir geht es gut, wenn ich weiß, dass Julie eine Aufgabe hat.“ Er grinste kurz, denn er stellte sich seine Frau vor, wie sie dieser „Aufgabe“, nämlich dem Aufpäppeln von Yasin, nachging.

„Ich sorge dafür, dass du deinen Job im Camp wieder bekommst. Wie ich gehört habe, war der Sergeant recht enttäuscht, dass du so plötzlich weg warst. Ich erzähle denen einfach eine Geschichte nahe an der Wahrheit: dass du den Spezialauftrag von mir persönlich hattest, die Mörder meiner Tochter zu finden. Mehr muss keiner wissen.

Somit ist deine Abwesenheit entschuldigt und du brauchst keine Bestrafungen zu fürchten. Kannst aber trotzdem deinen Job wieder machen - wie klingt das?“

Rayan schaute plötzlich misstrauisch: „Warum sollten Sie das für mich tun wollen?“

Der General schüttelte mit dem Kopf. „Du hast in deinem Leben bisher wirklich noch nicht viele nette Menschen getroffen, was? Meine Tochter hat dich geliebt und dir vertraut. Schau nicht so entsetzt, ich weiß, dass es so war. Meine Frau mag dich und dein Hiersein hilft ihr aus ihrer Depression.“

Er hielt einen Moment lang inne.

„Und letztendlich hast du die Mörder meiner Tochter zur Strecke gebracht.“ Dieser eine Satz verriet mehr über seine Gefühle als das ganze Gespräch vorher.

Sie schwiegen eine Weile, dann sagte Rayan. „Ok, wir haben eine Vereinbarung. Ich wohne hier und lasse mich von Ihrer Frau verhätscheln, dafür schneide ich Ihnen NICHT die Kehle durch.“ Er grinste breit.

Der General runzelte wieder die Brauen, dann schien ihm noch etwas einzufallen:

„Eine letzte Frage hätte ich noch, vielleicht kannst du mir die wenigstens beantworten: Was für eine Tätowierung ist das, die du auf deiner Brust hast?“

Rayan zögerte erst einen Moment, doch dann erwog er, dass ein wenig Information angebracht wäre, um seinen guten Willen zu zeigen: „Das ist das Wappen meiner Familie. Das Zeichen meines Geburtsorts.“

Der General nickte zufrieden. „Gut, ich danke dir für diese Information. Und eines noch: Ich kann damit leben, dass du mir nicht alles erzählt hast, aber ich werde es nie dulden, wenn du mich anlügst. Das mag ich nicht, denn ich bin von zu vielen Lügen im täglichen Leben umgeben.“

Nun nickte Rayan. „Das kann ich versprechen!“

Beide reichten sich die Hände, drückten fest zu und sahen sich einige Sekunden lang direkt in die Augen. Fast, als würden sie einen Pakt besiegeln.

Und so kam Rayan zu einer sauberen Unterkunft im Gästezimmer der Tanners und erhielt seinen alten Job zurück.

Auch die Soldaten im Camp behandelten ihn nun besser und mit einer gewissen Rücksicht, wussten sie doch, dass er einen guten Draht zu ihrem General hatte.

2014 - Oase Wahi - Eine clevere Lösung

Als Hanif den Händler in das Zelt führte, konnte dieser kaum laufen, so sehr zitterten seine Knie.

Er hatte die Spannung gespürt, die in Hanif herrschte, was auch an dessen Gesicht mehr als deutlich zu lesen war und wusste, dass es nicht gut für ihn stand.

Ohne ein Wort zu sagen, verneigte er sich zunächst tief, dann ging er auf beide Knie nieder, beugte sich nach vorne bis seine Stirn den Boden berührte und streckte die Arme nach vorne aus.

Rayan staunte. Offenbar hatte Hanif noch Zeit gefunden, dem Händler ihre „Etikette“ beizubringen. Die Haltung des Händlers drückte absolute Unterwerfung aus. Ebenso die Tatsache, dass er keinen Laut von sich gab, bis der Scheich ihm dies erlauben würde.

Es besänftigte Rayan bereits etwas. Er ließ Hatem eine ganze Weile schmoren. Zum einen fand er, dass der das verdient hatte und zum zweiten gab es ihm die Gelegenheit, seine Gedanken zu sortieren.

Dann nickte er Hanif zu, welcher daraufhin zum Händler sagte: „Hatem, erzähl uns, was genau sich ereignet hat.“

Daraufhin erzählte Hatem die Geschichte über die blonde Frau, die den falschen Mann angesprochen hatte – mitten auf dem Karawanenmarkt. Dass er diesen Typen kannte, weil er zuvor auch schon einmal gehört hatte, als er sich mit seinen Freunden unterhalten hatte, wie sie an neue Opfer für ihre Kunden kommen sollten. Er hatte das für Prahlerei gehalten. Als er nun jedoch mit der schönen Touristin verhandelte, erschien ihm das Geschwätz auf einmal höchst real. Und dass er, Hatem, dann ihre Kette gesehen hatte. Dass er daher wusste, dass er diesen Kontakt auf jeden Fall verhindern musste und so einschritt, sich als ihr Ehemann ausgab und dem Mann erzählte, sie hätte ihm weglaufen wollen. Woraufhin der ganz schnell abgezogen war.

Doch die Frau hätte sich keineswegs dankbar gezeigt, sondern hätte geschimpft, dass sie dann eben alleine in die Wüste reiten würde. Sie sprach von Schicksal und Lebensschuld, als kenne sie sich mit den Regeln der Wüste aus. Als er daraufhin versuchte, für sie ein Kamel in der Karawane zu kaufen, weigerte sich der Führer eine Frau alleine mitzunehmen und er erkannte, dass ihm nichts anderes übrig blieb, als zu ihrem Schutz mit ihr zukommen. Er hatte sie kurzerhand als Mann verkleidet und als seinen Neffen Hassan ausgegeben.

Nachdem die Karawane aufgrund der vielen Kamele sehr langsam vorankam, hatte er gehofft, der Scheich wäre mit seinen Männern schon längst weg, bis sie ankamen, dann wäre die Reise ins Leere verlaufen …

Rayan war beeindruckt. Die Frau war wirklich unglaublich! Was meinte sie denn, wo sie war? In der Wüste starben Menschen, jeden Tag. Und das nicht nur wegen der gefährlichen Natur, nein es gab auch genug Gesindel, das sein Unwesen trieb. Gerade für eine blonde Frau war das Risiko enorm! Clever vom Händler sie als Mann zu verkleiden. Mutig war sie, das musste man ihr lassen. Zudem schien sie auch einigermaßen hart im Nehmen zu sein, wenn sie die vier Tage durch die Wüste ohne Murren überstanden hatte.

Via Satellitentelefon hatte Taib Riad, sein Anwalt, sich gemeldet und von dem Besuch berichtet. Er hatte angenommen, dass ihre Suche damit im Sande verlaufen war. Weit gefehlt! Sie hatte es tatsächlich mit ihrer Sturheit geschafft, bis hierher zu kommen. Kaum zu glauben!

Der Scheich musste innerlich grinsen, als er sich die Frage stellte, was sie wohl sagen würde, wenn sie wüsste, wie technisch fortgeschritten er ausgestattet war. Vermutlich hielt sie sie für Wilde, die mit uralten Gewehren aus der Zeit des ersten Weltkrieges herumliefen und nahm an, sie würden noch immer mit reitenden Boten arbeiten und nicht der Technik den Vorzug geben.

Äußerlich verriet seine Mine natürlich keinen Moment, was er dachte.

Das führte ihn zu dem Gedanken, was er denn nun eigentlich mit den beiden tun sollte?

Was hatte sich diese Frau erwartet? Dass er der Prinz war und sie wie eine Prinzessin empfing? Na, da hatte sie sich gründlich geschnitten!

Andererseits ging ihm durch den Kopf, dass er schließlich tatsächlich in ihrer Schuld stand. Sie hatte sein Leben gerettet, das war hierzulande eine Verpflichtung. Und die nahm er ernst.

Dann hatte er eine Idee, die ihm eine gewisse Befriedigung gab und trotzdem sicherstellen würde, dass die beiden nicht verloren gingen.

Er sagte: „Hatem, ich danke dir, dass du dich dieser Frau angenommen hast. Wer weiß, in wessen Hände sie sonst gelangt wäre. Und dann hätte ich sie womöglich noch retten müssen!“ er lachte.

Ernst fuhr er dann fort: „Aber du kannst dir sicher auch vorstellen, dass ich meinen Männern nicht zumuten kann, mit einer Frau zu reiten. Sie wird daher als Mann verkleidet in deiner Obhut bleiben. Du bist persönlich dafür verantwortlich, dass sie keinen Unsinn macht. Ihr werdet ihr erzählen, dass ich nie eine Frau dulden würde und dass ihr um Euer Leben fürchtet, wenn ich die Wahrheit erfahre.

Sie ist offiziell dein geistig behinderter Neffe Hassan, der nichts versteht und auch nicht sprechen kann. So erklären wir, wenn sie tatsächlich nichts versteht, wenn einer der Männer versucht, mit ihr zu sprechen.

Um sich die Passage nach Alessia mit uns zu verdienen, wird sie sich um die Pferde kümmern, wenn wir Rast machen- das hält sie mir vom Leib und zwingt sie, die Klappe zu halten.

So sind wir alle zufrieden: Sie, weil sie sich bis Alessia anschauen kann, wie wir leben, ich, weil ich meine Ruhe habe und nichts mit ihr zu tun habe und du Hatem, weil du mit heiler Haut davonkommst.“

Rayans Gestik machte klar, dass damit die Audienz für ihn vorbei war.

Hatem bedankte sich überschwänglich und verließ erleichtert das Zelt. Hanif ging mit ihm, um dafür zu sorgen, dass sie ein Zelt bekamen, Pferde und auch sonst integriert wurden.

Danach ging er mit vor Stolz hoch erhobenem Kopf, innerlich jedoch mit einem flauen Gefühl im Magen, zurück in Rayans Zelt.

1991 - Rabea Akbar - Ein folgenreiches Treffen

Für Rayan vergingen die folgenden Monate rasend schnell vorbei.

Er genoss es, weiterhin die Wüstenpatrouillen unternehmen zu können. Mit einigen der Soldaten hatte er inzwischen sogar ein ganz gutes Verhältnis aufgebaut. Sie sahen in ihm nicht länger den „Halbwilden“ und er seinerseits wusste ihren Charakter immer besser zu verstehen. Früher hatte er ihre Art, Witze über alles und jeden zu machen, nie nachvollziehen können. Mittlerweile war ihm diese Eigenschaft sogar irgendwie ans Herz gewachsen, weil er merkte, dass sie nicht nur über andere, sondern meistens über sich selber lachen konnten.

Ein besonders inniges Verhältnis hatte er zu Julie aufgebaut.

Manchmal stellte er sich vor, dass sie so war, wie seine verstorbene Mutter gewesen wäre.

Das Schönste an ihr war, dass sie nie viele Fragen stellte und beide gemeinsam schweigen konnten. Natürlich war ihm ihre Besorgtheit oft etwas lästig, aber im Grunde genoss er es endlich einmal einen Menschen zu haben, der ihn umsorgte.

Sie vermissten Clara, jeder auf seine Weise. Und da sie dies wussten, auch ohne offen darüber zu reden, fühlten sich beide nicht mehr so verloren wie am Anfang.

Julie hatte auch seine Unterrichtsstunden, die er früher mit Clara gemacht hatte, aufgenommen und so lasen sie stundenlang in englischen Büchern, diskutierten danach, was sie gelesen hatten oder sie ließ ihn Aufsätze schreiben.

Der General dagegen war häufig auf Reisen. Wenn er aber da war, nahm er sich viel Zeit für Julie und versuchte ihr seinerseits zu helfen, wo es ging.

Doch wie alles Schöne, schien auch diese Etappe in Rayans Leben zu enden, als der General eines Tages im Juni, etwa fünf Monate nach ihrem „Deal“ von einer Reise nach Hause kam.

Er begrüßte Julie kurz, dann sagte er zu dem Jungen mit ernstem Gesicht: „Ich muss mit dir reden.“

Sie gingen beide hinaus in den Garten.

Der General wartete nicht lange, sondern kam wie üblich direkt zum Thema. Mit schneidender Stimme sagte er: „Du hast mich belogen!“

Rayan merkte, dass er außer sich vor Wut war und Mühe hatte, nicht laut zu schreien. Er hatte keine Ahnung, was Jack meinte und so schwieg er erst einmal.

Die Art und Weise wie der General plötzlich mit ihm sprach, gefiel ihm überhaupt nicht, denn er fühlte sich zu Unrecht derart angegriffen.

Aber er musste nicht lange auf eine Erklärung warten, denn der General fuhr fort: „Weißt du wen ich gestern gesehen habe? Deinen Vater! Höchst lebendig!!“

Rayan fühlte sich, als hätte Jack ihn mit einem Eiskübel übergossen. Wie groß war die Chance, dass Jack auf seinen Vater traf? Konnte das wirklich wahr sein?!

Jack unterbrach seine Gedanken, indem er fortfuhr, diesmal mit vor Ironie triefendem Tonfall: „Wie war das? Er ist tot? Ha! So sah er aber überhaupt nicht aus. Schlecht getroffen hast du es außerdem auch nicht, was? „Yasin - Sohn des Scheichs“?? Oder soll ich 'mein Prinz' zu dir sagen??“

Bei den letzten Worten deutete er sarkastisch eine kleine Verbeugung an. Seine Augen flammten und seine Wangen hatten eine rötliche Färbung angenommen. Rayan hatte ihn noch nie so wütend gesehen.

Doch die Anschuldigungen trafen ihn so tief, dass ihm der Zorn des Generals egal war. Er selbst fühlte eine eiskalte Wut in sich hochsteigen. Wie immer in diesen Momenten wurde das Blau seiner Augen eine ganze Nuance dunkler. Jeder, der ihn kannte, wusste, dass er jetzt gefährlich war und man ihn besser nicht weiter reizen sollte.

Und so richtete er sich zu seiner vollen Größe auf und sagte voller gekränktem Stolz mit eiskalter Stimme: „Du hast dein Urteil gefällt! Dann ist das ja offenbar geklärt und wir haben uns nichts mehr zu sagen.“

Wortlos drehte er sich um und ging ins Haus.

2014 - Oase Wahi - Die Bestrafung

Rayan blickte überrascht auf, als Hanif nach einer halben Stunde nochmals zu ihm ins Zelt kam. Er hatte seine gute Laune wieder gefunden, nachdem er eine so zufriedenstellende Lösung für das Problem mit ihren beiden unerwarteten Gästen gefunden hatte.

Mit ein wenig Glück würden sie in sechs Tagen in Alessia sein, wo sie beide, den Händler und die Frau, loswerden würden. Hoffentlich ohne dass je ein anderer als sie drei wussten, dass „Hassan“ in Wirklichkeit kein Mann war.

Und dann seine Idee mit der Behinderung. Eine gute Ausrede für ihre fehlenden Sprachkenntnisse, aber noch wichtiger war: Es würde ihren Stolz ankratzen, da war er sich sicher.

Er saß wieder über seinen Plänen, aber er ertappte sich dabei, dass seine Gedanken zu dieser unglaublichen Frau abschweiften.

So hatte er den Wortwechsel mit Hanif fast vergessen, er hatte angenommen, dass sein Reiterführer gemerkt habe, dass er aufgrund der guten Lösung nicht mehr wütend auf ihn war.

„Ich bin gekommen, Herr, wie ihr befohlen habt, um meine Strafe in Empfang zu nehmen“ und er kniete sich vor Rayan hin.

Der Scheich war verlegen. Er hatte sich, entgegen seiner ursprünglichen Vorsätze, doch zu einer unfairen Äußerung hinreißen lassen, die er nun bereute. Er wollte Hanif nicht bestrafen.

Manchmal war das Leben ganz schön kompliziert!

Und so forderte er Hanif auf, aufzustehen. „Hanif, bitte! Wir haben eine gute Lösung für alle gefunden. Es gibt keinen Grund mehr, noch weiter auf dieser albernen Diskussion herumzureiten. Lass es uns einfach vergessen. Ich muss mich bei DIR entschuldigen! Ich hätte wegen dieser dummen Geschichte nicht deine Loyalität anzweifeln dürfen. Es tut mir leid.“

Doch wenn Hanifs Stolz verletzt war, dann war er absolut uneinsichtig, das wäre ihnen vor 13 Jahren schon einmal fast zum Verhängnis geworden.

Und so stand er zwar auf, wie ihm geheißen war, doch er sagte steif: „Jassim hat meine Respektlosigkeit mitbekommen. Jeden der Männer würden wir dafür auspeitschen. Ich will nicht, dass für mich eine Ausnahme gemacht wird. Das würde unsere Regeln brechen und mich als Anführer unglaubwürdig machen.“

Rayan musste sich bemühen, nicht den Mund offen stehen zu lassen. Die Sturheit von Hanif war wirklich unglaublich. Er hatte sich gerade bei ihm entschuldigt! Er hatte sich in seinem Leben noch nicht oft bei irgendwem entschuldigt.

Er sah in Hanif seinen Freund und Berater. Würde er ihn nun auspeitschen, würde das einen tiefen Riss in ihre so mühsam erarbeitete Freundschaft reißen.

Andererseits würde Hanif nie nachgeben, wenn er sich nicht etwas einfallen lassen würde. Dann hatte er eine Idee.

„Du beharrst also absolut darauf, dass dieses Vergehen mit der Peitsche bestraft werden muss?“

Hanif nickte stumm.

„Und hältst du fünf Hiebe für ausreichend?“ fragte der Scheich ruhig.

Hanif schluckte, nickte aber.

„Und du wirst die Strafe, die ich dir auferlege, annehmen und danach ist das Thema erledigt?“

Wieder nickte Hanif: „Ja, Herr.“

Nun nickte Rayan. Dann ging er in eine der Ecken des Zeltes und holte seine Peitsche aus seiner Tasche.

Er nahm den kleinen Holzschemel, auf dem er vorhin gesessen hatte, und stellte diesen in die Mitte des Zeltes.

Hanif kam näher und wollte sein Gewand ausziehen. Doch Rayan hielt ihn zurück. Stattdessen zog er sein Gewand aus und drückte Hanif die Peitsche in die Hand.

„Fünf Hiebe – von dir auszuführen", sagte er bestimmt.

Hanif stand wie erstarrt mit der Peitsche in der Hand: „Was?“

Rayan lächelte kalt: „Ich habe vorhin nicht gesagt, wer die Hiebe bekommt und wer sie ausführt.“

Und er kniete sich neben dem Stuhl hin und dann mit dem Bauch auf die Sitzfläche des Stuhls.

Hanif rührte sich noch immer nicht.

„Komm, mach es nicht schwerer als es ist und fang an“, forderte Rayan ihn auf.

Aber Hanif starrte auf den grausam entstellten Rücken Rayans. Er wusste um das Jugenderlebnis seines Herrn und war einer der wenigen, die je seinen bloßen Rücken zu sehen bekommen hatten. Die Männer seines eigenen Vaters - Scheich Sedat Suekran al Medina y Nayran - hatten ihn damals fast zu Tode gepeitscht. Da war er gerade einmal 15 Jahre alt gewesen.

Das hatte Hanif nicht gewusst, als er Rayan 2001 kennen gelernt hatte. Sedat hatte ihn nach dem Tode seines eigenen Vaters seiner angenommen und war daher Hanifs großes Vorbild, auf das er stolz war.

Er hatte ihn für arrogant gehalten, weil dieser seinen Vater wie einen Fremden behandelte.

Als er sich dann Rayan zur Treue verpflichtet hatte, hatte er sich zunächst gewundert, warum dieser stets darauf bedacht war, dass ihn niemand ohne Hemd sah. Er hatte nicht den Eindruck, dass sein Herr schüchtern war. Dann war er eines Tages unverhofft sehr früh morgens an den Brunnen gekommen und hatte den Rücken gesehen. Er konnte einfach nur starren. Rayan hatte geseufzt und gemeint: „Schöne Erinnerung an meinen Vater, nicht wahr? Nun weißt du es also …“

Und Hanif hatte auf einmal so Vieles verstanden.

Er hatte sich damals geschworen, er würde nie wieder zulassen, dass jemand Rayan etwas Derartiges antat. Und nun sollte er …?

Hanif fühlte, wie ihm schlecht wurde. Sich zum zweiten Mal an diesem Tag einem Befehl zu widersetzen, kam nicht infrage.

Das hatte er nun von seinem verdammten Stolz! Sein Herr hatte ihn ausgetrickst und mit seinen eigenen Waffen geschlagen. Er war ehrlich genug, zu erkennen, dass er Rayan jeden einzelnen Hieb, den er bekommen hätte, für immer nachtragen würde.

Seine Augen füllten sich mit Tränen. Er war inzwischen 37 Jahre alt und konnte sich nicht erinnern, wann er in den letzten 13 Jahren, seit denen er Rayan kannte, jemals geweint hätte.

Doch als er die fünf Hiebe ausführte, rannen ihm Tränen die Wangen hinunter.

Rayan gab bei keinem der Hiebe auch nur einen Laut von sich.

Danach saßen beide lange einfach schweigend da. Es waren keine weiteren Worte notwendig.

Jassim, der noch immer mit seinem Stammesbruder zusammen vor der Tür Wache hielt, hörte das Pfeifen der Peitsche und nahm an, dass Hanif für die Szene vorher bestraft wurde – was ja auch stimmte, nur nicht so, wie der Leibwächter sich das gerade vorstellte.

Rayan jedoch wusste, dass Hanif sich beim nächsten Mal genau überlegen würde, ob er nochmals ihm gegenüber so stur sein würde. Er hatte seine Lektion gelernt.

1991 - Rabea Akbar - Schatten der Vergangenheit

Jack Tanner blieb im Garten stehen. So schnell, wie sein Zorn gekommen war, war er auch wieder verflogen. Er war ein fairer Mann, der sich in diesem Moment eingestand, dass er das Thema völlig falsch angepackt hatte. Wie sagte man so schön? „Im Zweifel für den Angeklagten?“ Er setzte sich auf eine steinerne Bank, um sich zu sammeln, doch er musste nicht lange nachdenken, dass er Yasin Unrecht getan hatte und er dies so schnell wie möglich wieder zu Recht rücken musste.

Er kannte seinen Schützling und dessen Stolz inzwischen gut genug und wusste, dass Yasin reagieren würde. Der Junge war einfach zu impulsiv. Aber das war auch kein Wunder angesichts der Informationen, die er erhalten hatte - er war als Prinz geboren! Und nun arbeitete er hier wie ein Diener. Jack war klar, dass mehr hinter dieser Geschichte stehen musste.

Zu seiner Entschuldigung war zu sagen, dass ihm Yasin inzwischen richtig ans Herz gewachsen war und er erst kurz vor seiner Abreise eine Nachricht erhalten hatte, eine frohe Botschaft, die er Yasin an diesem Wochenende hatte eröffnen wollen.

Da war es ihm in Mark und Bein gefahren, Yasins Vater zu sehen. Oder wie sein wirklicher Name wohl sein musste. Denn ihm war nun klar, dass selbst der Name vermutlich nicht echt war.

Er gab sich einen Ruck, er durfte nicht länger warten.

Und wie recht er damit hatte, sah er, als er Yasins Zimmer betrat.

Dieser hatte eine Tasche auf dem Bett stehen, die er bereits gut gefüllt hatte – offenbar packte er, um sie zu verlassen.

Einige Sekunden sah er ihm dabei zu und wartete, ob Yasin von sich aus etwas sagen würde. Doch der ignorierte ihn einfach, was Jack nicht im Mindesten überraschte.

Also ergriff er das Wort: „Hör zu. Es tut mir leid! Ich hätte dich nicht angreifen dürfen.“

Doch Rayan packte einfach weiter, er war so sehr verletzt, dass er das Gefühl hatte zu ersticken, wenn er noch einen Moment länger hier blieb. Er hatte Jack vertraut und nun fühlte er sich wie damals bei seinem eigenen Vater. Der hatte auch nie gefragt, sondern sofort sein Urteil gefällt.

 „Bitte! Lass uns Reden, gib mir noch eine Chance.“

Als Yasin ihn noch immer ignorierte, meinte Jack Tanner etwas lauter: „Nun gut. Falls du es dir anders überlegst, bin ich unten im Garten im Pavillon.“ Dann drehte er sich um und ging.

Nun unterbrach Rayan seine hektische Packaktion und sah ihm hinterher. Was sollte er tun? Wie würde Jack reagieren, wenn er die Wahrheit erfuhr? Würde er ihn dann auch hassen, dass er ihm verschwiegen hatte, dass er ein Verräter war? Von seinen eigenen Leuten ausgestoßen und geächtet? Der Stachel der Vergangenheit saß so tief in ihm, dass ihm der Unsinn seiner Gedanken gar nicht klar wurde. Denn welchen Verrat hatte er letztendlich begangen? Und außerdem hielten ihn alle für tot. Aber sein unbändiger Stolz, der ihm so reichlich in die Wiege gelegt worden war, ließ ihn seine Vergangenheit als Scham empfinden. Aus diesem Grund konnte er mit niemandem darüber reden. Nicht einmal mit Clara hatte er das gekonnt.

Aber auf einmal fiel ihm auf, dass er schon wieder dabei war, davonzulaufen. Weglaufen war feige und er war noch nie ein Feigling gewesen.

Dieser Gedanke gab den Ausschlag, dass er langsam hinunter in den Garten und zum Pavillon ging.

Jack stand unter dem kleinen Holzdach, hatte seine Ellenbogen auf die Umrandung gestützt und die Hände ineinander verschränkt. Er blickte nicht auf, als Rayan neben ihn trat. Er war sehr erleichtert, dass der Junge gekommen war, aber er wusste auch, dass er jetzt behutsam sein musste. Einige Minuten lang schwiegen beide.

Dann sagte Jack schließlich: „Schön, dass du gekommen bist. Es tut mir wirklich leid, was ich vorhin zu dir gesagt habe …“

Wieder schwiegen beide und schließlich sagte Jack mit trauriger Stimme: „Weißt du, eigentlich hatte ich für meine Heimkehr etwas ganz Besonderes geplant. Ich habe in letzter Minute vor meiner Abreise eine gute Nachricht erhalten, die Julie und ich dir dieses Wochenende mitteilen wollten …“. Er brach ab und erklärte nicht weiter, wie er dies genau meinte. Leise begann er, von seinem Erlebnis zu berichten: „Wir waren in der Oase von Farah, als Krieger eines der Wüstenstämme plötzlich ankamen. Wir waren einen Moment nicht sicher, ob sie angreifen würden, doch sie ignorierten uns einfach.

Meine Aufmerksamkeit haben dann die Banner erregt, die diese Männer mit sich führten. Dieses Motiv hatte ich doch schon gesehen? Und dann fiel es mir ein: Es war das gleiche Abbild wie deine Tätowierung auf der Brust. Daher beobachtete ich diese faszinierenden Krieger genauer. Allen voran Scheich Sedat Suekran. So stolz! Und plötzlich sah ich die Ähnlichkeit. Ich wusste es einfach. Der gleiche Stolz!

Also fragte ich einen alten Mann, was das Motiv bedeutete, und dass ich meinte, es als Tätowierung schon einmal irgendwo gesehen zu haben.

Doch der Beduine erklärte mir, dass das ein Irrtum sein müsse, diese Tätowierung zu tragen, wäre ein Privileg der Fürsten aus Zarifa … so beließ ich es dabei und sagte ihm, dass es sicher ein ähnliches Motiv gewesen sein müsse.“

Er schwieg wieder. Rayan war während seiner Worte blass geworden, er hatte schon so lange nicht mehr den Namen seines Vaters gehört. Aber er blieb weiter stumm. Was hätte er auch sagen sollen?

Der General fragte leise: „Nun hast du meine Geschichte gehört. Möchtest du es mir erklären?“

Als er sah, dass Rayan nun Tränen in den Augen hatte, legte er ihm die Hand auf die Schulter und sagte: „Schon gut – du musst nichts sagen, wenn es dir so schwer fällt.“ Rayan sah in diesem Moment zum ersten Mal aus wie ein kleiner, verletzlicher Junge, der für sein Alter schon viel zu viel erlebt hat. Und so nahm Jack sich vor, das Thema nicht weiter zu verfolgen.

„Komm, wir gehen wieder rein. Julie macht sich sicher schon Sorgen.“

Doch Rayan hielt ihn zurück: „Warte.“ Die Tränen flossen ihm nun über die Wangen.

„Du hast einmal gefragt, woher ich meine Narben am Rücken habe. Das war ER! Es waren Männer in seinem Auftrag, die mich fast zu Tode peitschten. Er war auch da, ich habe ihn gesehen. Nur weil alle glauben, dass ich daran gestorben wäre und sie mich für tot halten, konnte ich entkommen.

Ich mag einmal ein Prinz gewesen sein, damit hast du sogar recht. Jetzt aber bin ich ein Geächteter, ohne Heimat, ein Niemand! Und somit war es auch keine Lüge, dass ich gesagt habe, ich habe keine Familie mehr!“ seine Stimme brach.

Doch Jack musste gar nicht mehr hören. Er nahm Rayan einfach stumm in den Arm und so standen sie eine ganze Weile.

Erst als er merkte, dass das Zittern des Jungen nachgelassen hatte, ließ er ihn los und sie gingen schweigend zum Haus.

2014 - Oase Wahi - Der Aufbruch

Den ganzen nächsten Tag verbrachte Carina damit, sich zu orientieren und durch das Lager zu schlendern. Es war faszinierend!

Inzwischen hatte sich herumgesprochen, wer sie war und die vorher so finster und abweisend blickenden Männer waren auf einmal viel freundlicher.

Sie riefen dem „behinderten Jungen“ Grüße und Späße zu, die Carina zum größten Teil nicht verstand.

Hatem hatte sich bereit erklärt, ihr ein wenig Sprachunterricht zu geben, damit sie wenigstens das Gröbste verstand, doch hatte sie bald herausgefunden, dass die Männer untereinander einen anderen Dialekt sprachen.

Der Händler erklärte ihr, dass dies „Tarmanisch“ war und es für ihn wie jeden anderen Fremden verboten war, in dieser Sprache zu kommunizieren. Dieser Stamm war in der Beziehung sehr eigen, vermutlich wäre es ein Grund, dass sie denjenigen töten würden.

Auch, dass sie ausnahmsweise eines ihrer Pferde reiten durften, war ein großes Entgegenkommen.

Pferde aus der Zucht des Scheichs der Tarmanen waren begehrt und wurden daher gehütet wie ein Augapfel.

Carina war entsetzt, dass es Menschen gab, die so viel auf Sprache und Pferde gaben, dass sie dafür einen Menschen töten würden und begann zu ahnen, dass sie noch einiges zu lernen hatte.

Ihr wurde klar, dass sie diese Pferde sehr gefühlvoll behandeln musste, wobei das kein Problem war, sie war ohnehin ein begeisterter Pferdenarr und im siebten Himmel, von so vielen tollen Tieren umgeben zu sein.

Allerdings stellte sie fest, dass es auch Knochenarbeit war, für so viele Pferde zu sorgen. Natürlich gab es Männer, die dafür zuständig waren. Denen sollte sie zur Hand gehen.

Immer wenn sie mit Hatem im Zelt war, sorgte dieser dafür, dass ihr Turban fest um ihren Kopf saß. Es wäre ein Desaster gewesen, würde ihr dieser plötzlich vom Kopf fallen und jeder ihre langen blonden Haare sehen!

Am zweiten Tag nach Ihrer Ankunft in der Oase ritten sie noch vor Sonnenaufgang los.

Carina kannte die genaue Anzahl der Krieger nicht, die der Trupp umfasste, aber sie schätze sie auf 60.

Sie hatte gehört, dass sie auf dem Weg nach Alessia waren, wo sie sich in circa 6 Tagen mit einem weiteren, großen Trupp Reitern treffen würden. Was das Ziel dieser Zusammenkunft war, wusste sie nicht und es war für sie auch zweitrangig.

Was würde sie alles für Eindrücke sammeln können. Sie hatte auch eine Kamera dabei, gut verpackt in einem Spezialbeutel gegen Sand geschützt, doch konnte sie Bilder verständlicherweise nur heimlich, meist aus dem Zelt heraus, machen. Es würde kaum zu ihrer Rolle als behinderter Araberjunge passen, wenn sie plötzlich eine sündhaft teure, digitale Spiegelreflexkamera zückte. Aber damit konnte sie leben.

Sie hatte geschafft, was noch nie zuvor einem ihrer Kollegen gelungen war!

2014 - Rub’al Khali - Heldentum

Der Ritt durch die Wüste zu Pferd mit den Kriegern des Scheichs war kein Vergleich zum langsamen Fortkommen der Karawane vorher. Sie genoss die Bewegungen des Pferdes unter sich, die so ganz anders waren als vorher der wiegende Gang des Kamels.

Der Tag in der Oase und die Übernachtung in dem großen Zelt, das Hanif ihnen zugewiesen hatte, stärkten ihre Kräfte. Nie hätte sie geglaubt, dass man sich über Kleinigkeiten wie ein großes Zelt mit vielen Kissen und Teppichen und Decken derart freuen konnte.

Hatem verriet ihr, dass es offenbar Hanifs eigenes Zelt gewesen war, das er ihnen überlassen hatte, doch als sie ihn bat, sich in ihrem Namen zu bedanken riet er davon ab. Das war das, was die Männer der Wüste als selbstverständlich unter Gastfreundschaft verstanden. Leider bot sich dieser Luxus nur für eine Nacht, für die Weiterreise hatten sie ein kleines Zelt bekommen, welches sie sich zu zweit teilten.

Wenn sie selbst Hanif sah, konnte sie aufgrund ihrer mangelnden Sprachkenntnisse nicht mit ihm sprechen, schließlich konnte sie ja schlecht öffentlich in Englisch mit ihm reden, doch sie grüßte freundlich.

Doch nach dem zweiten Mal kam Hatem später zu ihr und informierte sie, dass Hanif darum gebeten hatte, dies zu unterlassen. Es passte nicht zu ihrer Rolle.

Als sie daraufhin erstaunt die Augenbrauen hob, fügte Hatem etwas verlegen hinzu, dass er glaube, dass Hanif ihretwegen mit seinem Herrn Ärger bekommen hatte, denn die Männer munkelten, dass seine Laune in den letzten beiden Tagen nicht sehr gut war.

Den Scheich hatte sie schon mehrfach zu Gesicht bekommen. Er war immer präsent und schien überall und nirgends zu sein.

Am zweiten Tag war sie morgens früh aufgewacht, weil sie jemanden leise mit dem Wachposten sprechen hörte, der nicht weit von ihrem Zelt stand.

Als sie verschlafen aus dem Zelt linste, sah sie den Scheich, wie er dem Posten noch einmal zunickte und dann auf sein Pferd stieg und los ritt. Hinaus aus der Senke, in der sie ihr Lager aufgeschlagen hatten. Es war noch dunkel und auch noch lange vor der Zeit zum Fertigmachen für den Aufbruch.

Etwa eine Stunde später kam er erst zurück, aß noch eine Kleinigkeit mit den anderen Männern am Feuer und schon ging es los.

Dieser Prozess wiederholte sich jeden Morgen und auch abends machte er oft diese Kontrollritte.

Manchmal ritt er im Laufe des Tages auch weg von der Gruppe, um dann in einem Bogen aus einer anderen Richtung wieder zu ihnen zu stoßen.

Während Carina dies faszinierte, schienen die Männer daran gewöhnt zu sein.

In ihre Nähe kam der Scheich nie und auch umgekehrt hatte sie keine Chance, näher an ihn heranzukommen.

Vor seinem Zelt standen immer zwei Wachen, die keinerlei Humor zu verstehen schienen und auch sonst sorgten die Männer dafür, dass sie ihn nicht etwa belästigte.

Abends liebten es die Männer, sich zusammenzusetzen und Geschichten zu erzählen. Dabei waren es immer verschiedene Personen, die etwas zum Besten gaben. Hatem übersetzte, wenn dies möglich war, weil niemand neben ihnen saß, oder erzählte ihr im Nachhinein die Handlung. Es war Hanif gewesen, der seine Krieger gebeten hatte, Arabisch zu sprechen, damit die Gäste an den Zusammenkünften teilnehmen konnten.

Carina gewann anhand der Reaktion mancher Zuhörer den Eindruck, dass einige der Geschichten nicht ganz neu waren und Hatem lachte, als er zugab: „Ja das stimmt.“ Es schienen wohl immer wieder die gleichen Männer zu sein, die sich ihrer Heldentaten rühmten. Ein Schwachpunkt, wie er zugeben musste, aber die anderen hörten doch jedes Mal wieder fasziniert zu. Wie sollten sie sich auch sonst die Zeit vertreiben?

So ging es drei Tage lang. Der Scheich saß selbst immer dabei, war aber meist schweigsam und nachdenklich.

Am vierten Tag erreichten sie am frühen Nachmittag eine kleine Oase.

Jeder schien froh, wieder in der Nähe von Wasser zu sein und die Schläuche auffüllen zu können.

Die längere Pause bis zum nächsten Morgen würde Mensch und Tier guttun.

Und so war die Stimmung am Abend etwas ausgelassener als sonst. Nachdem drei der üblichen Männer Geschichten erzählt hatten, forderte die Runde ihren Herrn auf, nun eine seiner Geschichten zu erzählen. Hatem erklärte ihr, dass er gehört hatte, der Scheich sei ein sehr guter Geschichtenerzähler und er würde auch selten die gleichen Erlebnisse beschreiben. Er wäre wohl viel herumgekommen und dachte sich daher meist neue Ereignisse aus.

Carinas Frage, ob diese Geschichten wahr wären oder erfunden, beantwortete Hatem mit einem Lächeln: Das weiß nur Allah. Manche der Männer neigten sicher zum Übertreiben, aber das sei von den anderen auch durchaus gewollt und akzeptiert.

Nun fing der Scheich mit ruhiger Stimme an, aus seiner Vergangenheit zu berichten:

„Manche von Euch mögen meinen, ich sei mit einem goldenen Löffel im Mund geboren. Und ehrlich gesagt stimmt dies auch.“ Er lächelte kurz und die Männer lachten.

„Aber dann ging ich von zuhause fort. Es war Allahs Wunsch, dass ich nicht einfach in die Fußstapfen meines Vaters trete, sondern meinen eigenen Weg fand.“ Er hielt kunstvoll inne.

„Auf diesem Weg habe ich, wie ihr wisst, einiges gesehen und erlebt und vor allem viel gelernt. Am Anfang hatte ich kaum etwas zu essen. Meine Passagen bis in die Stadt musste ich mir mit Arbeiten verdienen, wie Kamele versorgen, sodass ich froh war, mit den Karawanen mitkommen zu dürfen, aber für Nahrung nur selten etwas übrig blieb. Eine Zeitlang habe ich als Wüstenführer für die Amerikaner gearbeitet, von denen ich mir eine große Anzahl Tricks abgeschaut habe.“ Er hielt wieder inne, was einem der Männer Gelegenheit gab, dazwischen zu fragen: „Was habt ihr von ihnen gelernt, Herr?“

Rayan dachte nach: „Waffenkunde, wie man Bomben baut, und eine Kampfkunst, die aus Japan kommt.“ Er griff hinter sich und holte sein Schwert hervor.

„Wie ihr wisst, ist dies kein Schwert, wie man es hier üblicherweise trägt.“ Er zog es ein Stück aus der Scheide heraus. Carina sah, dass es einen schwarzen Griff hatte, etwa eineinhalb Zentimeter breit und gerade war.

Sie war gespannt, welche Geschichte sie nun zu hören kriegen würde - das waren doch alles genau die Informationen, auf die sie gehofft hatte! Besser konnte es kaum werden …

Rayan bat um ein Stück Stoff, welches einer der Männer kurzerhand von seinem Ärmel abriss.

Dann ließ der Scheich den Stoff über die Klinge fallen. Sie schnitt es in zwei Hälften! Offenbar war die Klinge derart scharf, dass sie sogar das lose darauf fallende Gewebe teilte.

Durch die Männer ging ein Raunen. Rayan lächelte.

Gleich mehrere fragten, ob sie das Schwert einmal berühren dürften.

Hier wurde Rayan jedoch ernst. „Dieses Schwert hat eine Seele. Es darf nur von Männern berührt werden, die ihm vorher vorgestellt wurden und die es akzeptiert hat. Sonst wird es entweiht und verliert einen Teil seiner Kräfte. Außer mir fasst dieses Schwert hier nur eine weitere Person an.“ Er legte seine Hand auf Hanifs Schulter, der neben ihm saß: „Euer Reiterführer Hanif.“

Er steckte das Schwert wieder vollständig in die Scheide und reichte es Hanif, der es hinter sie wegpackte.

Die Männer jubelten Hanif zu, der sich stolz aufgerichtet hatte und dem Scheich dankbar zunickte.

„Wie geschickt er sie manipuliert", dachte Carina bei sich.

Die sonst eher schläfrige Stimmung war jetzt fast ehrfürchtig und voller Enthusiasmus.

„Zeig uns noch mehr, Herr", rief einer der Männer.

Rayan überlegte. Dann führte er zwei kurze Bewegungen so schnell hintereinander durch, dass keiner der Anwesenden sicher war, ob er sich überhaupt bewegt hatte.

Doch ein leises „plopp, plopp“ brachte die Männer dazu aufzusehen. Es dauerte einen Moment, bis sie erkannten, was das Geräusch verursacht hatte: In zwei der vier hölzernen Stäbe des Zeltes, in dem sie saßen, steckten zwei silberne Wurfmesser.

„Ich fass‘ es nicht, Messerwerfen kann der Kerl auch noch.“

Und mit welcher Präzession beide Würfe ausgeführt worden waren! Während die Männer ihren Herrn wie einen Helden feierten, rieselte es ihr kalt den Rücken hinunter. Mit dem war wirklich nicht zu scherzen. Wieder hatte sie das Bild des armen Mannes nahe Dubai vor Augen, der für seinen Mordversuch so grausam bezahlt hatte.

Sie beschloss, sich unauffällig zu verziehen und ins Bett zu gehen. Sollten sie ihren „Helden“ doch weiter feiern, sie würde die Zeit besser zum Schlafen nutzen. Irgendwie hatte sie sich heute den ganzen Tag auch nicht wirklich gut gefühlt. Sie hatte Bauchschmerzen gehabt, was sie auf das Wasser zurückgeführt hatte.

1991 - Rabea Akbar - Familienbande

Julie hatte den Streit der beiden wohl bemerkt. Sie sagte jedoch nichts.

Am Abend besprach Jack mit ihr den Vorfall und fragte sie nach ihrer Meinung. Dann kamen sie beide zum Entschluss, dass es nichts an ihrer ursprünglichen Entscheidung änderte.

So fuhren sie wie geplant am Sonntagvormittag zu dritt im Jeep des Generals hinaus in die Wüste zu einer kleinen Mini-Oase, die Yasin ihnen einmal gezeigt hatte.

Julie hatte ein paar Lebensmittel und Getränke eingepackt und sie ließen sich im Schatten der Palmen nieder.

Jack war etwas nervös, als er dem Jungen, den er ja nach wie vor nur unter dem Namen Yasin kannte, ihren Vorschlag unterbreitete.

„Julie und ich haben uns unterhalten. Wir wissen, wie sehr es dir gefallen würde, in die Spezialeinheit eintreten zu können. Das ist jedoch ausschließlich Amerikanern vorbehalten …“

Die Worte hingen einen Moment in der Luft, Rayan hatte keine Ahnung, auf was er hinaus wollte.

Es war Julie, die weitersprach: „ Clara war unsere einzige Tochter. Wir haben sonst keine Kinder. Aber du bist uns sehr ans Herz gewachsen. So sehr, dass wir dich adoptieren wollen.“

Rayan meinte, nicht recht gehört zu haben. Mit offenem Mund starrte er sie an.

Dann stotterte er verwirrt: „Ihr … was?!“

Julie lächelte über seinen in diesem Moment wirklich nicht intelligenten Gesichtsausdruck und wiederholte geduldig noch einmal: „Wir wollen dich adoptieren! Du bist zwar eigentlich etwas alt dafür, aber wir haben uns erkundigt und rechtlich gibt es keinerlei Altersvorschrift für eine Adoption, solange du noch nicht volljährig bist – und das bist du mit 17 Jahren ja noch nicht.“

Und Jack ergänzte: „Wir haben auch über meine Begegnung neulich mit … IHM … gesprochen.“ Rayan war klar, dass er seinen Vater meinte. „Und wir sind der Meinung, dass das für uns nichts ändert. ER hatte seine Chance und hat sie vertan - nun wollen wir unsere!“

Langsam drang die Bedeutung ihrer Worte zu Rayan durch und einen Moment lang versetzte ihn die Vorstellung in Panik. Dann fing er sich und begann die positiven Aspekte zu sehen.

Er wäre Amerikaner!

Da fiel ihm noch etwas ein und verlegen begann er: „Ihr könnt Euch denken, dass mein wahrer Name NICHT Yasin ist …“ – doch beide unterbrachen ihn sofort.

„Das ist Teil deiner Vergangenheit. Die hast du bei deinem Fortgehen von Zuhause begraben. Für uns bist du Yasin. Wir brauchen keinen anderen Namen.“

Dankbar nahm er sie beide in die Arme.

1991 - Rabea Akbar - Beginn der Ausbildung

 Der Adoptionsprozess ging überraschend schnell über die Bühne. Eigentlich hätte es die eine oder andere Wartezeit gegeben; der General machte aber seinen Einfluss geltend.

Rayan musste lediglich einen mündlichen und schriftlichen Sprachtest ablegen, den er dank Claras und Julies Unterrichtsstunden spielend und fast fehlerfrei bestand.

So wurde aus Rayan dem Ausgestoßenen Yasin Tanner, Sohn eines Generals der amerikanischen Armee. Er konnte es nicht fassen!

Bereits zum nächsten Einzugstermin, im Oktober, konnte er in der Spezialeinheit beginnen. Zunächst war er freilich in einem Platoon von Rekruten, die zuerst ihre Fähigkeiten beweisen mussten.

Da er nun offiziell zum Camp gehörte, musste er dort auch in einer den Rekruten zugewiesenen Baracke schlafen.

Dies zum großen Bedauern von Julie, doch hatte sie als langjährige Ehefrau eines Soldaten Verständnis, dass er nicht „von Zuhause bei Mama“ zum Training erscheinen konnte.

Erst als Yasin bereits in die Baracken umgezogen war, bemerkte er einen großen Nachteil, an den er zuvor in seinem Enthusiasmus nicht gedacht hatte: Er hatte nun wesentlich weniger Privatsphäre und kein Badezimmer mehr für sich alleine.

Nicht, dass er schüchtern gewesen wäre, doch schämte er sich aufgrund seiner Narben am Rücken. Bei den wenigen Gelegenheiten, an denen andere Menschen sie zu sehen bekommen hatten, reagierten sie immer extrem: die einen mit Schock, die anderen mit Mitleid – aber alle mit Fragen.

Und keines von dem wollte er von seinen neuen Kameraden.

So gab es für ihn nur eine Lösung: Dann zu duschen, wenn niemand anderer da war.

Nachdem er in der Wüste schon immer früh auf den Beinen war, machte es ihm nichts aus, eine Stunde vor dem üblichen Weckruf um fünf Uhr, aufzustehen.

So zogen die ersten Wochen dahin.

Im Training war er bei den meisten Übungen bei den Besten: sowohl im Vollkontakt-Kämpfen als auch mit verschiedenen Waffen. Ihm lagen vor allem Messer und andere Wurfwaffen, aber auch Armbrust und Bogen kannte er von daheim sehr gut.

Die automatischen Gewehre waren ihm anfangs natürlich völlig unbekannt, aber er lernte schnell.

Sein Fehler war, dass er wie üblich die Meinung vertrat, alles alleine machen zu müssen und auch zu können. Er brauchte niemanden! So fand er in den ersten Wochen keine Freunde und musste sich auch immer wieder Spötteleien anhören, dass er der verhätschelte Sohn des Generals war, der „sich zu fein war, mit dem Fußvolk zu sprechen.“

Es war ihm egal, er wollte die Rekrutenzeit hinter sich bringen und dann eine Spezialausbildung machen – wofür brauchte er andere?

2014 - Rub’al Khali - Carina

Nachdem Carina sich unauffällig aus dem Zelt geschlichen hatte, beschloss sie, doch noch eine Runde um die Zelte zu machen, vielleicht half das ihrem Bauch. Nach so vielen Stunden auf dem Pferderücken tat ihr ein kleiner „Verdauungsspaziergang“ sicher gut.

Es war bereits stockdunkel und sie liebte es, den Sternenhimmel anzuschauen. Nie zuvor hatte sie eine derart große Anzahl an Sternen sehen können. Anfangs hatte sie sogar Probleme gehabt, sich zu orientieren, obwohl sie zuhause die Sternbilder recht gut kannte. Durch die Dunkelheit der Wüste waren einfach so viel mehr Sterne zu erkennen – wunderschön!

In regelmäßigen Abständen kam sie an den Wachposten vorbei und sie bemühte sich, ihnen nicht zu nahe zu kommen. Im Dunkeln verstanden sie wenig Spaß.

Sie war schon zur Hälfte wieder bei ihrem Zelt angekommen, als sie ein leises Schnarchen hörte. Sie musste grinsen. Es schien so, als wäre einer der Posten eingeschlafen. Leise schlich sie weiter, um ihn nicht zu wecken oder zu erschrecken.

Die restliche Distanz bis zu ihrem Zelt war bald überbrückt, denn die Zelte standen in der Senke eng zusammen, um sich im Angriffsfall besser verteidigen zu können.

Anfangs hatte sie Hatem gefragt, ob es strategisch nicht besser wäre, sich einen erhöhten Punkt zu suchen, den man leichter verteidigen konnte, doch er erklärte ihr, dass man das Lager dann bereits von sehr weit weg sehen konnte. In einer Senke war der Vorteil, dass es sogar passieren konnte, dass eventuelle Feinde in wenigen Hundert Metern vorbeiritten, ohne das Lager überhaupt zu bemerken.

Es war Aufgabe der Wachposten, regelmäßig bis zum Rand der Senke hinaufzugehen, um eventuell trotzdem heranschleichende Feinde rechtzeitig zu erkennen. Daher waren auch immer mehrere Posten gleichzeitig aufgestellt, je nach Größe ihrer Lagerstätte.

Sie wollte gerade in ihr Zelt schlüpfen, als sie aus der Richtung, aus der sie gekommen war, ein knurrendes Geräusch hörte. Sie wusste nicht, was dies verursacht haben konnte und schlich ein paar Meter zurück. Dort sah sie, dass der Scheich bei seiner Kontrollrunde offenbar auf den schlafenden Wächter gestoßen war. Er hatte ihn von vorne an der Gurgel gepackt und hob ihn hoch, um ihn dann einige Meter weit wegzuschleudern. Eine unangenehme Art geweckt zu werden.

Der arme Mann war entsprechend zu Tode erschrocken. Als er jedoch erkannte, wer ihn da so unvermittelt angegriffen hatte, begann er halblaut in unterwürfigem Tonfall zu stammeln.

Carina verstand nichts, glaubte aber anhand der Situation, dass es Entschuldigungen waren.

Der Knurrlaut musste offenbar ein Ausdruck von Wut des Scheichs gewesen sein.

Auf allen vieren kroch der Mann auf seinen Herrn zu.

Dieser ließ nicht zu, dass der Mann ihn erreichte, sondern zischte ihm einen Befehl zu, drehte sich um und ging in Richtung des nächsten Wachpostens weg.

Der Mann erhob sich langsam, klopfte sich den Sand aus der Kleidung und stieß einen halblauten Fluch aus.

Carina konnte sich vorstellen, dass der Mann wenig erfreut wäre, wenn er bemerken würde, dass sie die für ihn peinliche Situation beobachtet hatte und schlich leise in ihr Zelt zurück.

2014 - Rub’al Khali - Rayan

Rayan hatte sich wenige Minuten nach Carina aus der Runde verabschiedet, da es Zeit für seinen Kontrollgang war.

Wenn sie so tief in der Wüste unterwegs waren, fand er kaum Zeit zu schlafen. Beständig war er auf der Hut, um eventuelle Gefahren rechtzeitig zu erkennen. Dies hatte sowohl ihm selbst, wenn er alleine unterwegs war, aber auch schon seinen Reitern das Leben gerettet.

Und so drehte er zunächst zu Fuß seine Runde entlang der Wachen, um zu hören, ob sie etwas bemerkt hatten, um im Anschluss dann selber das Terrain außerhalb der Senke zu erkunden. Erst dann ging er schlafen.

Auch morgens war er stets der Erste, der sich auf den Weg machte, dann meist zu Pferd, um einen größeren Radius zurückzulegen.

Er hielt Ausschau nach Fußspuren jeglicher Art, Tiere, Menschen und sogar die Bewegungen des Sandes interessierten ihn, kein Detail entging seinen aufmerksamen Augen.

Viele Mythen rankten sich um seine angebliche Fähigkeit mit der Wüste zu sprechen und die Menschen raunten vor allem auch, dass umgekehrt die Wüste auch zu ihm spräche. Dabei war ein großer Teil dieses Mysteriums reine Erfahrung und die Geduld, die Zeichen richtig zu deuten. Doch war es ihm natürlich nicht unangenehm, wenn die Menschen an übermenschliche Fähigkeiten glaubten. Dies half, dass sie ihn fürchteten und hielt ihm so manchen Feind gleich von vornherein vom Leib.

Als er an die Stelle kam, wo der dritte Mann für die Überwachung des östlichen Randes des Lagers zuständig war, hörte er schon von einigen Metern Entfernung das leise Schnarchen.

Und sofort brannte eine Sicherung bei ihm durch. Wenn er eines verabscheute, waren es schlafende Wachen! Wie oft hatte er in seinem eigenen Leben in der Spezialeinheit seine Einsätze auf genau diesen Schludrigkeiten aufgebaut. Niemals würde er die gleiche Nachlässigkeit bei seinen eigenen Leuten dulden!

Und so stieß er einen unterdrückten Wutschrei aus, der eher nach einem Tier klang und sprang die letzten Schritte förmlich auf den schlafenden Mann zu.

Er packte ihn mit einer Hand am Hals und zog ihn hoch. Einige Sekunden hielt er ihn so fest und schnürte ihm somit die Luft ab, dann schleuderte er ihn von sich, so stark er konnte. Aufgrund seines täglichen Kampftrainings brachte er es auf durchaus ansehnliche Kräfte und die Wut verlieh ihm zusätzlich Stärke.

Der Krieger war zu Tode erschrocken; im ersten Moment dachte er, er werde angegriffen. Dann erkannte er den Scheich. Sofort begann er wortreich, sich zu entschuldigen.

Er kroch auf ihn zu, doch Rayan wollte gar nicht erst abwarten, bis er bei ihm war. Er war sich sicher, dass dieser Mann die ganze Nacht nicht mehr schlafen würde, selbst wenn er in zwei Stunden abgelöst werden würde.

„Du wirst dich morgen Abend, wenn wir das Lager aufgebaut haben, bei deinem Gruppenführer melden, um deine Strafe zu empfangen. Und außerdem wirst du, bis wir in Alessia sind, jede Nacht eine Wachschicht übernehmen“ schnauzte er ihn an. Dann drehte er sich ohne ein weiteres Wort um und führte wütend seine Runde fort.

2014 - Rub‘ al Khali - Einfach nur durchhalten

Am nächsten Morgen erwachte Carina erst, als Hatem sie schüttelte. Sonst wurde sie immer von selber munter. Aber eigentlich kein Wunder, denn sie hatte die halbe Nacht nicht schlafen können und sich stattdessen unruhig hin und her gewälzt. Erst lange nach Mitternacht war sie dann eingeschlafen.

Zum einen lag dies an den Ereignissen, die ihr nicht aus dem Kopf gingen und zum anderen schienen die Schmerzen in ihrem Bauch immer schlimmer zu werden. „Heute noch und morgen und dann sind wir in Alessia, dort kann ich zu einem Arzt gehen. So lange werde ich schon noch durchhalten", sprach sie sich selber Mut zu.

Und so quälte sie sich durch den Tag.

Am Vormittag, wo es noch einigermaßen kühl war, sprach sie mit Hatem über die Ereignisse des gestrigen Abends.

Der meinte lediglich trocken: „Na dann werden wir heute Abend wohl einer Bestrafung beiwohnen dürfen.“

Carina war schockiert: „Wieso?“

„Weil es eines der schlimmsten Vergehen im Stamm des Scheichs ist, während der Wache einzuschlafen. So wurden schon Kriege verloren!“

Sie entgegnete nichts und hing ihren Gedanken nach. Und fragte sich wieder einmal, ob sie diese Menschen je würde verstehen können.

Aber eigentlich war es ihr im Moment auch egal, sie war zu sehr mit sich selbst beschäftigt.

2014 - Rub’al Khali - Der Zusammenbruch

Als sie am Abend anhielten, um das Lager aufzubauen, fühlte sich Carina, als hätte sie Fieber. Sie glühte, aber zitterte zugleich vor Kälte.

Hatem merkte, dass etwas mit ihr nicht stimmte, doch es gelang ihr, ihm zu versichern, dass sie wohl zu wenig getrunken hätte. Er bot ihr an, alleine das Zelt aufzubauen, damit sie sich etwas ausruhen und etwas trinken konnte. Sie waren diesmal wieder mitten in der Wüste, keine Oase weit und breit.

Nach einer Weile sammelten sich die Leute und Hatem kam, um sie mitzunehmen. Die Bestrafung des Wächters stand an und es war üblich, dass dies im Beisein aller passierte.

Der Scheich selbst hielt mit seinem Pferd oben auf dem Rand der Senke Wache, von wo aus er alles überblicken konnte. Er stand dort bewegungslos wie ein Reiterstandbild.

Stolz so stolz. Carina konnte bloß den Kopf schütteln – Euer verdammter Stolz!

In der Mitte des Lagers hatte man mehrere Holzstangen eines Zeltes in den Boden gerammt und oben zusammengebunden, wie das Gerüst eines Indianerzeltes.

Der Mann wurde nicht etwa festgebunden, sondern trat mit bloßem Oberkörper so unter das Holz, dass er sich links und rechts an den Stangen festhalten konnte.

Und schon pfiff die Peitsche, einmal, zweimal, dreimal … Carina konnte nicht mehr zusehen. Der Mann gab keinen Laut von sich, nur ab und an zog er zischend die Luft ein.

Nach dem neunten Schlag ging er in die Knie.

Sein Gruppenführer, der die Peitsche hatte, wartete und gab ihm Zeit, sich zu sammeln und wieder zu erheben. Dann machte er weiter.

Nach dem zwölften Schlag war es endlich überstanden.

Carina spürte, dass ihr die Tränen über die Wangen liefen und wischte sie schnell ab, bevor einer der Männer etwas bemerken konnte. Sie fühlte einen Hass in sich aufsteigen, wie sie ihn noch nie verspürt hatte. Auf dieses Monster, das all diese Dinge nicht nur zuließ, sondern auch noch befahl – den Scheich, der einst ihr Held gewesen war.

Sie wartete nicht mehr ab, wie die anderen Männer den glücklosen Wachposten beglückwünschten und umarmten. Er hatte seine Strafe wie ein Mann getragen und somit seinen Namen von der Schmach wieder reingewaschen. Die Aufregung hatte Carina nicht gut getan. Mittlerweile schlotterte sie am ganzen Körper. Der Schmerz hatte sich auf ihre rechte untere Seite verlagert. Sie konnte nicht mehr klar denken, nur noch daran, dass sie Wasser brauchte – sofort!

Als sie an ihrem Zelt angekommen war, riss sie den Wasserschlauch förmlich an sich und trank gierig, ohne darauf zu achten, dass die Hälfte über ihr Gesicht weglief.

Auf einmal stand einer der Gruppenführer vor ihr und riss ihr den Schlauch aus der Hand – was für eine Wasserverschwendung mitten in der Wüste, weit weg von jeder Oase! Und er schlug ihr hart ins Gesicht. Sie merkte nicht mehr, dass sie zu Boden stürzte und dabei ihr Turban vom Kopf gerissen wurde.

Sie lag bewegungslos am Boden, ihre goldenen Haare lagen frei über den Sand ausgebreitet.

Der Gruppenführer starrte sie an und verstand nicht mehr, was da gerade passiert war.

In diesem Moment rauschte Rayan wie ein Racheengel heran.

Ihm war von oben bereits vorher aufgefallen, dass sich Carina eigenartig benahm. Zunächst hatte er noch verächtlich geschnaubt, weil er geglaubt hatte, sie hätte zu schwache Nerven für die Bestrafung.

Dann hatte er gesehen, wie sehr sie zitterte und dass sie kaum noch stehen konnte.

Er hatte sofort sein Pferd in Bewegung gesetzt und war so rasch es ging losgeritten.

Doch er war nicht mehr schnell genug gewesen, den Mann von der Ohrfeige abzuhalten.

Wütend packte er den Mann und hieb ihm mit dem Handrücken seiner rechten Hand so stark von links nach rechts auf seine Wange, dass dieser seinerseits zu Boden ging.

Rayan beugte sich über Carina, hob ihren Kopf an und begann sie vorsichtig zu untersuchen. Dann hob er die Bewusstlose hoch und brachte sie in sein Zelt.

Vorsichtig legte er sie auf sein Lager. Sie murmelte etwas, und er sprach beruhigend auf sie ein. Vorsichtig drückte er ihren Bauch ab und kam schnell zu dem Schluss, dass die verhärtete Bauchdecke und das Fieber nur eines bedeuten konnte: Blinddarmentzündung, eventuell sogar ein Durchbruch.

Inzwischen hatte sich die Nachricht verbreitet, dass Hassan in Wirklichkeit eine blonde Frau war, eine Ungläubige noch dazu! Und die Männer waren sprachlos – wie konnte das sein?

Hanif kam ins Zelt, als Rayan gerade mit der Notrufzentrale telefonierte. Endlich war das verdammte Satellitentelefon einmal wirklich von Nutzen.

Man war sich schnell einig, dass das nächstgelegene Krankenhaus in Alessia war.

Es gab auch einen Helikopter, der allerdings nicht auf das Geratewohl in die Wüste fliegen konnte.

Rayan einigte sich, dass er die Frau auf dem schnellsten Wege in die nächste Oase bringen würde. Der Helikopter würde ihn morgen früh, etwa eine Stunde nach Sonnenaufgang, dort abholen.

Hanif beauftragte er, drei der Ersatzpferde klar zu machen. Sie hatten tagsüber keinen Reiter tragen müssen und waren daher einigermaßen frisch.

Und so blieb es Hanif überlassen, zwei seiner Männer auszuwählen, die den Scheich auf seinem nächtlichen Ritt begleiten würden, um nachher die Pferde zu übernehmen.

Sie würden sich in Alessia wieder treffen.

Beide Männer umarmten sich, ohne etwas zu sagen, dann schwang sich Rayan auf das Pferd. Hanif reichte ihm die Bewusstlose hoch und schon ritten sie los.

Als er die drei Reiter über dem Rand der Senke verschwinden sah, fluchte Hanif laut. Ihm war gerade eingefallen, dass es nun an ihm lag, den Männern die Situation zu erklären.

2014 - Rub’al Khali - Lufttransport

Sie ritten so schnell sie konnten, ohne die Pferde zu überfordern. Gegen Mitternacht machten sie eine kurze Pause, dann ging es weiter.

Als die Sonne aufging, waren die Pferde soweit, dass sie kaum noch gerade laufen konnten und mehr stolperten als liefen. Es half nichts, sie mussten ihnen einige Minuten Pause gönnen.

Carinas Fieber war noch gestiegen, der Bauch war inzwischen hart wie ein Brett.

Doch sie schafften es wie durch ein Wunder.

Der Rettungshubschrauber des Krankenhauses, schon von weitem erkennbar an dem roten Kreuz auf beiden Seiten, war bereits da und wartete auf sie. Als der Pilot die Staubfahne sah, ließ er den Rotor an.

Wortlos sprang Rayan vom Pferd, er wusste, dass auf seine beiden Männer Verlass war, sie würden dafür sorgen, dass sich die Tiere erholen konnten.

Ein Arzt und ein Sanitäter kamen mit einer Trage auf ihn zugelaufen und sie legten Carina darauf.

Einen Moment lang war der Arzt versucht, Rayan am Einsteigen zu hindern, doch er sah, dass es keinen Sinn haben würde und so diskutierte er nicht und sie flogen los.

Per Hubschrauber würden sie in 45 Minuten im Krankenhaus sein.

1991 - Rabea Akbar - Einzelgänger

Die Einstellung Rayans, niemanden außer sich selbst zu vertrauen und alles alleine anzugehen, ärgerte die Männer aus seinem Team. Obendrein hielten sie ihn für den verwöhnten Sohn des Generals, ein weiterer Grund, dass sich eine Stimmung gegen ihn breitmachte.

Und so kam es, dass ihn eines Morgens, als er wie üblich bereits vor Sonnenaufgang aufstand, drei seiner Mitrekruten in der Dusche abpassten.

Gleich beim Betreten des großen Sammel-Duschraumes spürte er, dass er nicht alleine war. Er wollte sofort wieder umkehren, da versperrte ihm einer der Männer schon den Weg.

Es handelte sich um einen Afroamerikaner mit den Ausmaßen eines Kleiderschrankes. Er überragte Yasin, der mit 1,89 bestimmt nicht klein war, noch um einige Zentimeter, war dafür aber mindestens doppelt so breit. Seine Oberarme hatten Ausmaße wie bei anderen Männern die Oberschenkel. Yasin wusste seinen Namen nicht, hatte ihn für sich aber „Schrank“ getauft.

„Na wohin wollen wir denn so schnell? Was vergessen?“

In Yasins Rücken rückten zwei weitere Männer näher. Einen davon kannte er von den Kampfsportübungen, ein kleiner Japaner namens Cho, der aufgrund seiner Größe oft unterschätzt wurde, jedoch ein Meister sämtlicher asiatischer Kampfsportstile zu sein schien.

Der Dritte im Bunde war ein eher schmächtiger Junge mit Brille, der bei den meisten Übungen Probleme hatte und der wohl eher als Mutprobe mitgenommen worden war.

Yasin brauchte nicht das Seil in der Hand des Jungen zu sehen, um zu wissen, dass dies kein Besuch war, um sich nach seinem Befinden zu erkundigen.

Er hielt einen Moment inne um sich zu sammeln, und ging dann ohne weiteres Zögern zum Angriff über. Sein Schlag erfolgte so schnell, dass er „Schrank“ voll in der Magengrube traf, bevor dieser überhaupt wusste, was passierte.

Einen anderen Gegner hätte der Schlag sicher sofort ausgeschaltet, doch Schrank zeigte kaum Wirkung. Zumindest war äußerlich nichts zu erkennen.

An die nächsten Minuten konnte sich Yasin im Nachhinein kaum noch erinnern, denn er versank in einer Art Trance und höchster Konzentration. Er wehrte sich instinktiv mit allen Tricks und Kniffen, die er je gelernt hatte. Er schlug, trat und riss, anfangs zielsicher, aber je länger sich der Kampf hinzog, immer unkoordinierter. Und er steckte ein! Zuerst konnte er den Dampfhammerschlägen des Afroamerikaners noch ausweichen, denn seine Schnelligkeit war seine größte Begabung und der behäbige Schrank konnte ihm kaum folgen. Doch mit nachlassenden Kräften wurde es schwerer und schwerer. Die Tritte und Schläge Chos wehrte er nebenbei noch zusätzlich ab, so gut es ihm möglich war.

Aber irgendwann konnte er nicht mehr sicher auf den Beinen stehen und so beförderte ihn ein Tritt Chos in seine Nieren genau in die Reichweite von Schrank. Mehr aus Instinkt riss er seinen Körper noch zu Seite, aber die Faust des starken Mannes fand ihr Ziel. Er hörte mehrere seiner Rippen brechen und bekam mit einem Schlag keine Luft mehr. Ein weiterer Schlag Chos an seinen Hals sorgte dafür, dass er bloß noch Sterne sah.

Er musste zu Boden gegangen sein, denn auf einmal waren sie über ihm und begannen, seine Beine und Hände zu fesseln.

Yasin konnte ein Stöhnen nicht unterdrücken, als sie ihn hochhoben und begannen, ihn an den Duschhähnen festzuzurren.

Dann zückte Schrank sein Messer und zuerst dachte Yasin, er wollte ihn nun erstechen. Hasserfüllt sah er ihn an, sagte aber kein Wort. Aus einer Platzwunde an seiner Stirn lief Blut über sein Gesicht und auch seine Lippe war aufgeplatzt.

Nun traute sich auch endlich der dritte Mann im Bunde an sein Opfer heran und gab ihm einen Tritt in den Magen. Yasin meinte, seine Organe müssten nach oben kommen und seine Rippen lösten durch die ruckartige Bewegung eine Schmerzwelle aus, die erneut dazu führte, dass er nur mehr bunte Lichter vor seinen Augen sah.

„Das reicht, er hat genug“, schnauzte Cho den Anderen an. Er konnte es nicht leiden, dass der Mann erst mutig wurde, als Yasin gefesselt und so für ihn ungefährlich war.

Schrank packte Yasin am Kinn und schüttelte ihn ein wenig. Er wollte damit seine Aufmerksamkeit auf sich lenken.

Als Yasin die Augen öffnete, sagte sein Peiniger zu ihm: „Du bist dir also zu fein mit uns niederem Fußvolk zu duschen, was?“

Und dann begann er, mit dem Messer Yasins Kleidung aufzuschneiden.

Nicht nur das T-Shirt, sondern auch die Hose und Unterhose mussten dran glauben.

Dann drehte er die Dusche auf – eiskalt natürlich.

So wollten sie ihn nackt hängen lassen, bis die anderen Männer nach dem Weckruf in die Dusche kommen würden.

Sie waren gerade dabei, den Duschraum zu verlassen, da meinte der Schmächtige, nochmals seinen Mut beweisen zu müssen und tätschelte Yasin provozierend auf die Wange. Doch er hatte nicht mit dessen Schnelligkeit gerechnet. Voller Hass packte Yasin blitzschnell mit den Zähnen die Hand des Jungen und biss zu. Der schrie laut auf und versuchte seine Hand freizubekommen, doch Yasin ließ nicht locker.

Er spürte das Blut des anderen bereits in seinem Mund und sein Kopf schien durch die ruckartigen Befreiungsversuche zu explodieren. Wasser geriet ihm in Augen, Mund und Nase, doch er ließ nicht los.

Schließlich kam Cho dem Anderen zu Hilfe, indem er Yasin am Kiefer packte und ihn zwang, die Hand freizugeben.

Auf einmal hörte Yasin undeutlich, wie Cho ruckartig die Luft einsog. „Joe!“ Der Riese kam fragend nochmals zu ihnen. Cho sagte nichts, deutete aber mit dem Kopf auf Yasins vernarbten Rücken.

Sie hatten ihn zuerst mit dem Rücken Richtung Wand an die Duschen gehängt, doch durch den erneuten Kampf um die Hand, hatte Yasin sich halb gedreht und hing nun seitlich.

„Oh Shit!!“ entfuhr es Joe, dem Schrank. Sie blickten sich an und Cho nickte bestätigend. Daraufhin schnitt Joe mit einer schnellen Bewegung die Fesseln ihres Opfers durch und legte ihn vorsichtig auf den Boden.

Yasin versuchte sich aufzurappeln, schaffte es aber lediglich eine sitzende Haltung einzunehmen, so sehr schmerzten seine Rippen und die meisten anderen Körperteile. Er war nass wie ein Pudel und begann vor Kälte zu zittern.

„Lass uns gehen“, meinte Joe und die drei verließen die Dusche.

Halblaut stieß Yasin den schlimmsten arabischen Fluch aus, den er kannte und wünschte den Dreien die Pest und noch einige andere Dinge an den Hals.

Erst nach drei Anläufen gelang es ihm aufzustehen, da auch sein Handgelenk beim Abstützen versagte. Er hoffe, dass nicht auch hier etwas gebrochen war.

Er hinkte zum Spiegel und sah hinein. Er bot ein wirklich erschreckendes Bild.

Am Waschbecken versuchte er die Blutung an seiner Stirn zu stoppen, gab es aber wenig später auf.

Mit Erschrecken wurde ihm bewusst, dass er nun ohne jede Kleidung irgendwie in die Baracke kommen musste und fluchte erneut.

Er überlegte noch, ob ihm eine Lösung einfiel, da ging die Tür zum Duschraum auf.

Im Spiegel konnte er Cho erkennen. Ihre Blicke kreuzten sich kurz, und der japanstämmige Amerikaner schüttelte den Kopf. Dann legte er einen Stapel frische Kleider und ein Handtuch hin und verschwand ohne ein weiteres Wort wieder.

Yasin spürte eine Welle von Erleichterung und gegen seinen Willen sogar ein wenig Dankbarkeit. Diese Geste ersparte ihm eine große Peinlichkeit. Doch ein derartiges Gefühl unterdrückte er schnell wieder, denn ohne Cho und seinen Kumpel wäre er ja gar nicht erst in dieser Lage.

Cho seinerseits war wütend auf sich selbst. Er war normalerweise der Besonnene im Team. Schon einige Male hatte er seinen impulsiven Freund Joe von Dummheiten abgehalten. Wie hatte er nur dieser idiotischen Aktion zustimmen können? Es hatte ein Streich sein sollen. Zugegeben ein gemeiner, ja gehässiger Streich, aber derartige Erziehungsaktionen waren durchaus üblich. Der kleine Japaner hatte niemals damit gerechnet, dass Yasin sofort derart zum Angriff über gehen würde. Er hatte gekämpft, als verteidige er sein Leben.

Dann dachte er an dessen Rücken und in diesem Zusammenhang ergab die Situation Sinn: Egal wer und warum man ihm so etwas Grausames angetan hatte, es war klar, dass er sich durch ihr Auftauchen in der Dusche sofort bedroht gefühlt haben musste. Vermutlich hatte er tatsächlich um sein Leben gekämpft. Cho schüttelte den Kopf.

Es war sein, Chos, Fehler gewesen, ihn für einen verzogenen Generalssohn zu halten, der vermutlich in seinem Leben viele Waffen gesehen hatte, aber noch keine wirklich gegen einen Gegner eingesetzt hatte – was für eine Fehleinschätzung!

Außerdem verstand Cho nun den wirklichen Grund, warum Yasin sich nie zu ihnen in die Dusche gesellte: Scham und nicht etwa Arroganz!

Und der kleine Japaner fasste für sich den Entschluss, dass er alles tun würde, um diese Aktion wieder gut zu machen. Yasin hatte ihn im Kampf beeindruckt und er war sich nicht sicher, ob er alleine, ohne Joe, eine Chance gegen ihn gehabt hätte.

Yasin trocknete sich, so schnell es ging, ab und zog sich die Kleidung an, dann hinkte er in Richtung Krankenstation.

Die Ausrede „beim Duschen gestürzt“ nahm ihm der Arzt zwar nicht ab, beharrte aber auf keinen weiteren Erklärungen. Zu oft hatte er diesen Spruch schon gehört.

Er nähte die Wunde an der Stirn und legte Yasin einen Streckverband um die Rippen. Er untersuchte auch das Handgelenk, das aber zum Glück nur geprellt und nicht gebrochen war. Auch hier legte er einen Verband an, um es ruhig zu stellen. Dann wollte er ihn ins Bett verbannen, doch das verweigerte Yasin resolut. Er wollte auf keinen Fall als Schwächling dastehen oder den Anderen die Genugtuung geben, dass sie ihn außer Gefecht gesetzt hatten.

Auch dies kam für den Arzt nicht ganz unerwartet; er hatte in seinen langen Jahren immer wieder solche Situationen erlebt und konnte sich denken, dass hier ein Streich oder eine Mutprobe schief gegangen war und jemand sein Gesicht nicht verlieren wollte.

Also schärfte er ihm ein, er solle auf keinen Fall am aktiven Training teilnehmen, sondern sich schonen und gegebenenfalls im Laufe des Tages noch krankmelden.

Dann gab der Arzt ihm eine Spritze gegen die Schmerzen und für später noch einige Tabletten mit, zusammen mit dem dringenden Hinweis, am Abend nochmals zu einer Untersuchung vorbei zu kommen.

Anstatt zum Frühstück zu gehen, gönnte sich Yasin eine halbe Stunde Ruhe und legte sich hin. Beinahe hätte er das Signal zum Antreten verpasst.

Und er verwünschte seinen verfluchten Stolz, als ihnen der Ausbilder gehässig grinsend verkündete, dass er für heute einen „kleinen Wüstenspaziergang“ geplant hatte.

Es würde ein sehr langer, heißer Tag werden.

1991 - Rabea Akbar - Wüstentraining

Sie marschierten in einem Squad von zehn Mann los, jeder mit einem Rucksack von 9,5 Kilo auf den Rücken und seinem Gewehr vor der Brust.

Yasin, der sonst einer der Ersten im Ziel war, fiel schon nach den ersten beiden Kilometern hinter die anderen zurück. Seine Rippen schmerzten so stark, dass er kaum noch atmen konnte.

Er blieb stehen, nahm gleich drei Pillen auf einmal und wartete, dass die Wirkung einsetzte.

Nach circa zehn Minuten verspürte er ein wenig Erleichterung.

Doch bereits einen Kilometer weiter ging es ihm wieder wie vorher.

Er liebte die Wüste und die Hitze machte ihm sonst nicht viel aus, worum ihn seine Kameraden beneideten.

Aber in seinem Zustand wurde ihm jeder Schritt zur Qual. Er meinte, im Sand einen Schritt nach vorne zu tun, nur um gleich wieder zwei zurückzufallen.

Bei Kilometer sieben von zehn waren die anderen kaum noch zu erkennen. Nachdem er sonst so souverän voran marschierte, fiel keinem sein Zurückbleiben auf, waren sie doch mit sich selbst, mit ihrem Gepäck und dieser verfluchten Hitze beschäftigt.

Yasin warf drei weitere Pillen ein.

Irgendwann begann sich alles um ihn herum zu drehen.

Er realisierte nicht, dass er bereits einige Minuten früher sein Gewehr verloren hatte, sondern setzte so konzentriert er noch konnte, einen Schritt vor den nächsten.

Irgendwo auf dem achten Kilometer brach er zusammen und blieb liegen.

Seine Erfahrung mit der Wüste flüsterte irgendwo in seinem Hinterkopf, dass er so nicht liegen bleiben durfte, doch er konnte einfach nicht mehr weiter.

Er war dankbar, als er spürte, dass er das Bewusstsein verlor.

2014 - Krankenhaus von Alessia - Erwachen

Als Carina im Krankenhaus erwachte, konnte sie sich zunächst an nichts erinnern und wusste auch nicht, wie sie hierhergekommen war.

Sie war an diverse Geräte angeschlossen und lag in einem Einzelzimmer.

Eine Schwester kam zu ihr und beruhigte sie. Es war eine Europäerin, dem Akzent nach eine Irin.

„Bitte bleiben Sie ruhig liegen, Sie hatten eine schwere Operation. Blinddarm. Er war bereits durchgebrochen. Wenig später und wir hätten nichts mehr für Sie tun können!“

Langsam dämmerte es Carina: die Bauchschmerzen! Blinddarm? Sie hatte vorher noch nie Probleme damit gehabt. Und kaum war sie in der Wüste – das war wieder typisch für sie!

Dann dämmerte ihr die Absurdität: „Aber, aber?“ Stammelte sie, „wie komme ich hierher?“

„Mit dem Rettungshubschrauber. Das war die letzten Tage hier Gesprächsthema Nummer Eins! Der Pilot erzählte uns, dass er frühmorgens nach einem Notruf raus zur Oase geflogen sei und dann ein paar Beduinen auf Pferden Sie im vollen Galopp zum Hubschrauber gebracht haben. So etwas hatte er noch nie gesehen!

Carina war noch immer verwirrt: „Was für ein Notruf?“

Die Schwester zuckte die Achseln: „Keine Ahnung. Das müssen Sie vielleicht Ihren Freund fragen. Er war fast die ganze Zeit hier an Ihrem Bett! Nachdem ich ihn anfangs nicht reingelassen habe, wegen mangelnder Körperpflege – zu gefährlich, dass er Keime überträgt! – war er etwa eine Stunde lang verschwunden. Hab ihn kaum wiedererkannt, als er dann zurückkam. Sauber geschrubbt, rasiert und in tollen Klamotten! Hat sogar hier geschlafen. Erst wollten wir das nicht zulassen, aber, naja, bei Privatpatienten machen wir da schon einmal eine Ausnahme. Ist vorhin, kurz bevor Sie aufgewacht sind, erst weggegangen. Ein echtes Schnittchen haben Sie da!“

Carina, die gerade über das Wort „Privatpatient“ nachgrübelte, blieb beim letzten Satz der Mund offen. Hatem? Ein „Schnittchen“? Bei „ihrem Freund“ hatte sie sofort an Hatem gedacht, denn andere Freunde hatte sie wohl kaum hier.

„So nun müssen Sie wieder schlafen.“

Da fiel Carina noch etwas ein: „Wie lange bin ich denn eigentlich hier?“ – „Fast fünf Tage.“

Und grinsend sang die Schwester im Hinausgehen mit völlig falscher Singstimme, aber bedeutungsvollem Blick: „Deine wundervollen blauen Augen …“

Blaue Augen? Der Scheich??! Er war fünf Tage an ihrem Bett gesessen? Das konnte nicht sein. Nein, hier musste definitiv eine Verwechslung vorliegen.

2014 - Krankenhaus von Alessia - Ein neuer Plan muss her

In den folgenden drei Tagen kam Hatem mehrfach zu Besuch. Die Reiter waren inzwischen schon längst in Alessia eingetroffen.

Er gestand ihr die ganze Geschichte und musste sich einige Vorwürfe von Carina anhören. „Ich habe gedacht, du bist mein Freund! Wie konntest du mich im Dunkeln tappen lassen?“

Aber sie war auch einigermaßen versöhnt, dass er ihr ihre Sachen alle unversehrt brachte. Ihre Ausweise, ihre Kamera! Und auch ihr Handy.

Hatem war in einem Hotel nicht weit vom Krankenhaus untergebracht, wo die Reiter hin verschwunden waren, wusste er nicht. Allerdings säße vor ihrem Zimmer ein Wachposten, „zu ihrer Sicherheit.“

Carina hob fragend die Augenbrauen, doch Hatem zuckte die Achseln. Er wusste auch nichts weiter.

Da sie zum ersten Mal wieder in zivilisierterer Gegend war, hatte sie auch Empfang und rief gleich ihren Chef in München an. Nur um festzustellen, dass der schon Bescheid wusste. Er freute sich darüber, mit ihr persönlich reden zu können, doch hatte „einer ihrer neuen Freunde vor Ort“ ihn stets über ihren Zustand auf dem Laufenden gehalten. Ja er spräche ein sehr gutes Deutsch. Woher er die Nummer habe? Doch sicher von ihr? - „Wohl eher von meinem Handy“, dachte Carina ironisch.

Sie plauderten noch kurz, dann war Carina zu erschöpft und musste sich wieder ausruhen.

Am vierten Tag nach ihrem Erwachen teilte Hatem Carina mit, dass er heute Abend einen Flug zurück nach Dubai hätte und sie leider verlassen müsse.

Carina war traurig, dass ihr Freund ging, doch konnte sie verstehen, dass er sich nach so langer Zeit endlich wieder um seinen Laden kümmern müsse. Sie versprach, ihn auf dem Rückweg auf jeden Fall zu besuchen. Wann immer das sein würde.

Als er aus dem Zimmer war, fühlte sie sich alleine. Nun hatte sie niemanden mehr und war wieder auf sich gestellt.

In den vier Tagen, seitdem sie wach war, hatte sich der Scheich nicht ein einziges Mal blicken lassen. Von wegen an ihrem Bett geschlafen! Sie war sich sicher, dass dies ein Irrtum der Krankenschwester sein musste und sie wohl doch Hatem gemeint hatte.

Als ihr Chef sie bei ihrem Telefonat gefragt hatte, ob sie nun zurückkommen würde, sobald sie wieder aus dem Krankenhaus dürfte, antwortete sie ausweichend und er drängte sie nicht.

Tja, nun war sie zwar in einer anderen Stadt, aber wie es aussah, hatte sich die Spur schon wieder verloren. Zugegeben hatte sie einige wichtige Erkenntnisse und eigentlich schon viel Material für ihr Buch, aber irgendwie spürte sie, dass da noch mehr war.

Und als sie überlegte, wie sie die Spur wieder aufnehmen konnte, fiel ihr ein, dass Hatem etwas von einem Wachposten gesagt hatte …

1991 - Armeekrankenhaus Kaserne Rabea Akbar - Teamgeist

Durch ein Licht, das ihn hartnäckig blendete, erwachte Yasin/Rayan.

Einen Moment war er verwirrt, dann erkannte er den Arzt, der seine Stirn genäht hatte, welcher wohl gerade seine Augenreflexe hatte testen wollen.

„Sieh an, wer uns hier die Ehre gibt?“, meinte er lächelnd und dann ernster. „Was an ‚Sie müssen sich schonen und nicht am aktiven Training teilnehmen‘ haben Sie nicht verstanden?! – Wissen Sie eigentlich, wie leichtsinnig Sie sind? Sie können froh sein, dass Sie so treue Kameraden haben, sonst würden Sie jetzt immer noch da draußen vor sich hin braten. Sie wären nicht der Erste, dem diese verdammte Wüste das Lebenslicht ausbläst!“

„Wie spät ist es?“

„Zehn Uhr morgens – Sie haben die ganze Nacht durchgeschlafen. Kein Wunder! Wie viele von den Pillen hatten Sie eigentlich geschluckt?“ Aber er schien keine wirkliche Antwort zu erwarten und so schwieg Yasin.

Der Doktor erneuerte Yasins Verband um die Rippen und das Pflaster auf seiner Stirn. Sein Handgelenk war frisch verbunden und sein Arm an einen Tropf angeschlossen. „Flüssigkeitszufuhr“, meinte der Arzt auf seinen fragenden Blick hin.

Nachdem er seinen sonstigen Zustand untersucht hatte und zufrieden war, befahl er Yasin sich wieder hinzulegen und diesmal duldete er keine Widerrede.

Aber dem war auch nicht nach großen Diskussionen zumute, er war noch immer viel zu erschöpft. Kaum dass er wieder lag, schlief er auch schon wieder ein.

Als er gegen Abend erwachte, hörte er Stimmen nahe seinem Bett.

Er schlug die Augen auf und verzog das Gesicht, als er „den Schrank“ und Cho neben sich stehen sah.

Einen Moment lang überlegte er tatsächlich, ob er die Augen einfach wieder schließen und sich weiter schlafend stellen sollte, doch Cho hatte bereits bemerkt, dass er wach war. Er stieß Joe mit dem Ellenbogen an und deutete auf Yasin.

Joe trat an das Bett heran und trötete fröhlich: „Sieh an, Dornröschen ist erwacht! Hey Kumpel, wir haben deinen sturen Arsch gerettet – was sagst du dazu?“

Yasin sagte erstmal gar nichts mehr, denn er starrte ihn nur mit offenem Munde an.

Wie kam es zu dieser Stimmungswandlung? Er verstand die Welt nicht mehr.

Cho stieß ihn erneut mit dem Ellenbogen an „nun lass ihn doch erstmal zu sich kommen, du überforderst ihn ja.“

Und wieder trötete Joe fröhlich: „Ok, ok. Ich weiß ja, dass er nicht der Hellste ist, gell, Junge? Rennt halb tot in die Wüste hinaus und dröhnt sich auch noch mit Schmerzmittel zu – sehr clever! Du, es gibt schnellere Arten sich selbst das Licht auszublasen!“

Gegen seinen Willen musste Yasin grinsen. Ihm gefiel die robuste Art des Mannes.

So wurde aus anfänglicher Abneigung ein kameradschaftliches Verhältnis, das noch Jahre später Bestand hatte.

Die beiden kamen in den Tagen, in denen Yasin im Bett bleiben musste, öfter einfach hereingeschneit um „ihm die Zeit zu vertreiben.“

Sie erzählten ihm, dass Cho es war, der nach dem Wüstentrip zurück im Camp bemerkte, dass Yasin noch immer nicht angekommen war. Also brachen sie auf, um die Strecke rückwärts abzugehen und ihn zu suchen.

Nachdem sie ihn gefunden hatten, lud Joe ihn sich auf den Rücken und trug ihn ins Camp. Und wiederum war es Cho, der die Geistesgegenwart hatte, auch noch Yasins Gewehr zu suchen, welches der einige Hundert Meter weiter hinten hatte fallen lassen.

Es gab das eiserne Gesetz, dass man nie und unter keinen Umständen sein Gewehr verlieren durfte und Yasin hätte womöglich der Ausschluss gedroht. So brachten die beiden Yasin und Gewehr gemeinschaftlich ins Lager zurück.

Beide waren sich später einig, dass sie noch nie jemanden so verbissen und hartnäckig hatten kämpfen sehen und erzählten auch den neugierigen anderen Camp-Genossen, dass ihr Kamerad „Trat wie ein Esel, schlug wie eine Dampfwalze und biss wie ein besessenes Weib.“ Was Yasin natürlich gutmütigen Spott, aber auch Respekt einbrachte.

 Yasin aber lernte seine Lektion, dass es manchmal eben doch gut war, sich auf andere verlassen zu können.

1990er - Kaserne Rabea Akbar und Weltweit - Spezielle Werte

Alle drei kamen mit Spitzenbewertungen durch die Rekrutenzeit und wurden für die Weiterbildung in der Spezialeinheit zugelassen.

Die folgenden beiden Jahre wurden sie intensiv in Kampftechniken, Waffenkunde, Sprachen und diversen anderen Fertigkeiten ausgebildet.

Als er auch diese zweijährige Ausbildung mit hervorragenden Bewertungen abschloss, war Yasin 20 Jahre alt.

Trotz all seiner guten Resultate gab es einen Hinweis, der separat herausgestellt wurde:

Bei psychologischen Gutachten zeigte er eine Tendenz zu einer „antisozialen Persönlichkeitsstörung“, d. h., er empfand nur wenig Mitleid mit Schwachen und machte sich selten die Mühe sich in andere hineinzuversetzen. Unter anderem war auch eine soziopathische Tendenz spürbar, das hieß, dass er, sobald er von der Richtigkeit einer Aktion überzeugt war, diese durchführte, ohne Zögern und ohne jegliche Gewissensbisse im Nachhinein. In den Augen einiger Vorgesetzter waren dies gute Nachrichten, machte ihn dies doch zu einem idealen Killer …

Und so arbeitete er in den darauffolgenden Jahren an verschiedenen Geheimaufträgen, die er teilweise alleine, teilweise in kleinen Teams, aber vor allem auch immer wieder zusammen mit Cho und „Hummer“ meisterte.

Cho und Yasin hatten sich auf den Spitznamen „Hummer“ für Joe geeinigt, da vor allem der kleine Japaner der Meinung war, dass Joe aufgrund seiner körperlichen Maße große Ähnlichkeit mit einem derartigen Fahrzeug hatte.

Yasin wurde aufgrund seiner Sprachbegabung speziell immer wieder für Aufträge in verschiedenen Ländern der Welt eingeteilt. Er genoss es, Neues zu sehen und unterschiedliche Kulturen kennen zu lernen – und doch konnte er nie seine Heimat und seinen Geburtsort vergessen, der der einzige Ort der Erde zu sein schien, an den er nicht reisen konnte.

2014 - Krankenhaus von Alessia - Ausgetrickst

An dem Tag, als Hatem sich verabschiedet hatte, durfte Carina nachmittags zum ersten Mal aufstehen.

Mithilfe einer Schwester verließ sie das Zimmer.

Sie musste sich noch vorsichtig bewegen, aber eigentlich ging es ganz gut. Nach so langer Zeit, die sie im Freien verbracht hatte, fühlte sie sich in dem Raum eingesperrt und nahm daher das Ziehen im Bauch gerne auf sich.

Sie war gespannt, ob tatsächlich jemand vor ihrem Zimmer saß und siehe da: Dort saß auf einem Stuhl nicht weit von ihrer Tür ein junger Araber, den sie aber noch nie zuvor gesehen hatte. Soweit sie es beurteilen konnte, war er keiner der Männer, mit denen sie durch die Wüste geritten war.

Das war aber auch nicht überraschend, sie hatte ja von Hatem gehört, dass sich der kleine Trupp von circa 60 Reitern, der von Dubai aus aufgebrochen war, hier mit viel mehr Männern treffen wollte.

Natürlich wollte sie sofort von ihm wissen, was er hier machte und wo der Scheich zu erreichen sei.

Doch der junge Mann sprach offenbar nur Arabisch.

Sie bat die Schwester, die aus Alessia war, aber auch ganz passabel Englisch sprach, für sie zu übersetzen, doch der Tarmane zuckte trotzdem die Achseln.

Entweder wusste er wirklich nichts, oder er stellte sich ganz geschickt dumm.

Er richtete schöne Grüße vom Scheich aus, er wünsche ihr eine gute Besserung und würde ihr selbstverständlich den Heimflug ab Alessia (via Dubai) nach Deutschland bezahlen, sobald es ihr besser ging. Eine höfliche Form zu sagen: „Schau, dass du nach Hause kommst.“

Carina war empört. Schon wieder versuchte der Kerl ihr vorzuschreiben, was sie zu tun hatte. Da war er aber an die Falsche geraten! Und so dachte sie sich einen Plan aus.

Am sechsten Tag nach ihrem Erwachen konnte sie schon wieder einigermaßen laufen und da sie Angst hatte, dass der Scheich tatsächlich weiterziehen würde, riss sie sich zusammen. Bis zum Erreichen ihres Zieles musste sie einfach kommen.

Ihr war klar, dass sie nicht darauf hoffen konnte, dass einer der Männer, die sich regelmäßig abwechselten, vor ihrer Tür einschlief. Sie wusste aus Erfahrung und aus dem Erlebnis in der Wüste, dass die Männer dafür viel zu gut trainiert waren. Sie konnte also nicht einfach an ihnen vorbeischleichen.

Und so wartete sie, ob nicht einer von ihnen einmal kurz seinen Platz verlassen würde. Und tatsächlich suchte der junge Mann, der ihr zwei Tage vorher die Grüße ausgerichtet hatte, die Toilette auf. Er war keine zwei Minuten weg, aber das reichte Carina. Sie huschte in einen Materialraum schräg gegenüber von ihrem Zimmer. Dort zog sie sich an. 

Sie musste nicht lange warten, dann kam die Schwester und schaute nach, wo sie hingegangen war. Dann fand sie Carinas Zettel: „Ich muss etwas erledigen, bin in ein paar Stunden wieder da.“

Wie von der Tarantel gestochen, sprang der junge Mann auf und begann nach ihr zu suchen.

Als er sie nicht an den üblichen Stellen, wie Terrasse, Kantine und Toilette fand, rannte er nach draußen.

Da er dann erst einmal stehenblieb, um zu schauen, ob er sie irgendwo sehen konnte, hatte Carina kein Problem zu ihm aufzuschließen. Nun musste sie ihm nur noch folgen!

Er zückte sein Handy und telefonierte, dann stieg er in ein Taxi.

Glücklicherweise gab es vor dem Krankenhaus mehrere Taxis und so stieg Carina in das nächste wartende Fahrzeug ein. Sie fühlte sich ein wenig kitschig, wie in einem schlechten Film, als sie auf Englisch sagte: „Folgen Sie bitte dem anderen Taxi.“

Der Fahrer schien gut Englisch zu verstehen, blickte sie nur einen Moment lang prüfend an, ob das ein Witz gewesen sei, dann fuhr er grinsend los. Er murmelte vor sich hin, dass er sich schon immer Mal gewünscht hatte, dass jemand das zu ihm sagte.

Zuerst fuhren sie zum nahe gelegenen Markt. Der Junge stieg aus und fragte ein paar Leute. Als er nichts erreichte, fuhren sie weiter zum Bahnhof.

Dort passierte das Gleiche: Der Junge fragte einige Personen, die vor dem Bahnhof standen, dann rannte er hinein und fragte vermutlich auch dort. Als er wieder herauskam, stieg er erneut in sein wartendes Taxi ein.

Und weiter ging die Fahrt.

Carina hatte ihren Fahrer, der das Spiel zu genießen schien, jeweils gebeten zu warten und war einfach sitzen geblieben. Sie hatte das Gefühl, dass der Junge nur einige Plätze vorweisen wollte, an denen er sie gesucht hatte, denn wäre sie tatsächlich im Getümmel des Marktes verschwunden, so hätte sein reines Nachfragen bei einigen Passanten das bestimmt nicht zu Tage gebracht.

Schon nach fünfzehn weiteren Minuten hielten sie vor einem Haus. Es schien ein großes Grundstück zu sein, das von einer hohen Mauer umgeben war. Nachdem die Mauer gut erhalten und gepflegt war, schien der Besitzer dieses Grundstücks nicht gerade am Hungertuch zu nagen. Außerdem war die Gegend, in der sie waren, keinesfalls das Armenviertel. Im Gegenteil.

Der Mann bezahlte seinen Taxifahrer, klopfte und sofort ging die Türe auf.

„Aha, Wachposten hinter der Türe“, dachte Carina bei sich.

Nachdem er einige Worte mit jemandem hinter der Tür gewechselt hatte, ging der junge Mann hinein.

Es war Jassim, der ihn aufgrund des vorher geführten Telefongesprächs bereits ungeduldig erwartet hatte.

Carinas Herz schlug bis zum Hals – was sollte sie jetzt tun? Wohnte da drinnen der Scheich? Und wenn ja, was sollte sie sagen? „Hallo, da bin ich“ traf es nicht wirklich.

Dann erkannte sie, dass sie ja aus genau diesem Grund dieses Spiel spielte und jetzt zu kneifen und zurückzufahren überhaupt nicht infrage käme. Und noch ein anderes Problem tat sich auf: mit Entsetzen realisierte sie, dass sie überhaupt kein Geld dabei hatte.

Also bat sie den Fahrer kurz zu warten, stieg aus und klopfte mutig an die Tür. Wieder wurde diese sofort geöffnet. Ein Mann mittleren Alters in weißen, arabischen Gewändern öffnete die Tür. Carina hätte Rayans Leibwächter beinahe nicht erkannt, doch dann fiel es ihr wieder ein, dass sie ihn so oft vor dem Zelt des Scheichs gesehen hatte.

Jassim schaute sie zuerst fragend an, doch dann weiteten sich seine Augen, als er sie ebenfalls erkannte und sagte etwas auf Arabisch, das sie nicht verstand.

Frech machte ihm Carina mit wohl in jedem Land verstandenen Gesten klar, dass sie kein Geld hatte, um den Taxifahrer zu bezahlen und mit finsterer Miene ging der Mann los und bezahlte an ihrer Stelle.

Der Fahrer winkte ihr noch fröhlich zu – was hatte er heute Abend alles seinen Freunden zu erzählen!

Dann gestikulierte Jassim ihr, noch immer alles andere als freundlich, sie solle hereinkommen und ihm folgen.

Sie gingen durch einen Park, in dem wunderschöne, hohe Bäume Schatten spendeten, auf einen Torbogen aus weißem Stein zu.

Nach wenigen Metern durch den Torbogen hindurch, kamen sie in einen Innenhof, der einen der typischen, mit farbigen Mosaikfliesen ausgestatteten Brunnen in der Mitte hatte.

In alle vier Richtungen gingen Gänge und Räume ab.

Die ganze Aktion hatte nicht lange gedauert und so mussten sie direkt hinter dem jungen Mann aus dem Krankenhaus sein.

Dieser hatte gerade an eine Tür geklopft und eine große, sehr schlanke, arabische Frau öffnete. Sie mochte Ende zwanzig sein, hatte ein schönes, ebenmäßiges Gesicht und trug ihr langes schwarzes Haar offen. Sie war barfuß und mit einem Kimono bekleidet.

Der junge Mann fragte sie in Arabisch, und diesmal verstand Carina, dank Hatems Unterricht, was er sagte: „Ich muss bitte unbedingt mit unserem Herrn sprechen, die Frau! Sie, … sie ist weg!“, stammelte er.

Ihm war anzumerken, dass die Situation ihm unglaublich peinlich war.

Die Frau öffnete die Tür ein wenig weiter und hinter ihr erschien der Scheich in der Tür. Sein Oberkörper war nackt, aber damit noch nicht genug, denn er hatte lediglich ein Tuch um die Hüften gewickelt.

In diesem Moment traten Carina und ihr Begleiter aus dem Schatten auf der anderen Seite des Innenhofs. Jassim sagte: „Hier ist Besuch.“

Alle drei, die Frau, der junge Mann und der Scheich blickten gleichzeitig Carina an. Jeder mit einer anderen Miene. Der Junge wusste nicht, ob er erleichtert oder entsetzt sein sollte, die Frau schaute feindselig und der Scheich hob ironisch lächelnd die Brauen.

Dann sagte Jassim zu dem Jungen: „Scheint so, als sei sie dir gefolgt“ und der junge Mann sah aus, als wolle er im Boden versinken.

Dafür hatte Carina allerdings keinen Blick. Sie bemerkte es nicht einmal und starrte stattdessen nur den Scheich an.

2001 - Zarifa - Treffen nach vielen Jahren

„Ich hatte gehofft, dich hier anzutreffen“, Rayan versteifte sich, als er die Stimme hinter sich hörte. Er hatte am Grab seiner Mutter gekniet, um sich ein letztes Mal von diesem Ort zu verabschieden. Er hatte nicht vor, jemals zurückzukommen.

Langsam erhob er sich, seine Finger glitten zu seinem Messer am Gürtel.

„Du benötigst keine Waffe – ich bin ein alter Mann und unbewaffnet.“ Obwohl Rayan die Stimme Jahre nicht gehört hatte, hatte er sie beim ersten Wort erkannt.

Er versuchte, sich zu entspannen und auf die ihm bevorstehende Situation vorzubereiten. Er fluchte innerlich: „Ich hätte nicht kommen sollen."

Aber er war auf Bitten seiner Großmutter zurückgekehrt, da Großvater Youssef sehr krank war. Als er ankam, erkannte er schnell, dass der alte Mann im Sterben lag. Er hatte seine Großmutter in den letzten Stunden ihres Mannes begleitet und ihr geholfen, Youssef neben seiner Tochter Miriam zu begraben.

Nun stand plötzlich sein Vater drei Meter hinter ihm und es kostete ihn all seine Beherrschung, ruhig zu bleiben. Man begegnete schließlich nicht jeden Tag dem Mann, von dem man umgebracht worden war. Er atmete tief ein und drehte sich langsam um.

„Du bist also tatsächlich von den Toten auferstanden … deine Großmutter ist eine sehr clevere Frau. All die Jahre hat sie mich getäuscht. Ich war mehrfach hier an deinem Grab.“ Scheich Sedat Suekran wies mit einer wirschen Bewegung auf den Grabstein neben ihnen.

„Und trotzdem wirkst du nicht überrascht“, stellte Rayan fest.

„Ich habe zu Allah gebetet, er möge uns in dieser kritischen Lage beistehen – nachts habe ich dann von dir geträumt, du warst noch ganz klein. Erst habe ich es nicht verstanden. Als ich aber heute von Daoud die Geschichte von einem Fremden mit blauen Augen gehört habe, habe ich die Wahrheit geahnt und dich gesucht.“

Entgegen den Warnungen seiner Großmutter hatte Rayan es nicht lassen können, sich näher an das große Tal von Zarifa heranzuschleichen. Sie hatte ihm erzählt, dass sein Bruder Daoud, den er seit seinem 13. Lebensjahr nicht mehr gesehen hatte, um diese Uhrzeit meist die Kinder am Teich beaufsichtigte. Er wusste, dass er aufgrund seiner Ausbildung völlig lautlos auftreten konnte und schätzte das Risiko äußerst gering ein. Er würde wohl mit einer Gruppe Kinder fertig werden.

Wie hätte er auch ahnen sollen, dass ausgerechnet heute eines der kleineren Kinder einen Unfall haben sollte. Ein kleines Mädchen, das seiner Schätzung nach nicht älter als fünf Jahre alt war, war ausgerutscht, hatte sich den Kopf angeschlagen und war anschließend leblos im Wasser versunken.

Daoud war völlig außer sich und mit der Situation restlos überfordert. Er musste inzwischen 21 Jahre alt sein, doch aufgrund seiner Behinderung war er auf dem geistigen Niveau eines 12- Jährigen.

Aus diesem Grund war Rayan kurzerhand aus seiner Deckung aufgetaucht und hatte das Mädchen aus dem Wasser gezogen. Sie atmete bereits nicht mehr, sodass er Wiederbelegungsmaßnahmen einleitete. Nach einigen Minuten Mund-zu-Mund-Beatmung und Herzmassage schlug das Mädchen hustend und spukend die Augen auf.

Er sendete eines der Kinder, die ihn alle mit offenem Mund ansahen, nach Zarifa, um Hilfe zu holen. Dann machte er sich schleunigst davon, bevor ihm noch mehr Leute über den Weg liefen. Daoud rief noch hinter ihm her, doch er antwortete ihm nur, er solle sich um die Kleine kümmern und ließ ihn dann stehen.

Sedat fuhr im Brustton der Überzeugung fort: „Du bist unsere Rettung, du bist hier, um unser Volk zu retten.“

„Unser Volk?!“ Rayans Stimme war schneidend. „Ich habe kein Volk, schon lange nicht mehr. Das ist damals gestorben und liegt hier begraben.“

„Aber glaubst du nicht an Schicksal? Dass wir uns jetzt hier wiedertreffen, wo die Bedrohung so groß ist?“

„Meine Arbeit erlaubt es mir nicht an Schicksal zu glauben“, Rayans Tonfall war noch immer kalt. Das dunkle Blau seiner Augen war fast schwarz geworden. Wer ihn kannte, wusste dass jetzt Vorsicht geboten war. Schon mancher hatte es bedauert, sich in diesem Moment nicht zurückgezogen zu haben, viele konnten es nicht einmal mehr bereuen.

„Wir brauchen dich! Du musst uns helfen!“

Vor lauter Wut konnte Rayan erst nicht sprechen. Wieder atmete er tief durch. Gepresst brachte er hervor: „Du wagst es wirklich, ausgerechnet von mir Hilfe zu fordern?“

„Ich bin dein Vater!!“

„Deine Dreistigkeit! Du warst es, der darauf bestanden hat, keinen Sohn mehr zu haben. Und dann wäre da noch die Kleinigkeit, dass du mich nicht nur zweimal zum Tode verurteilt hast, sondern auch noch zugelassen hast, dass deine Handlanger mich fast zu Tode gepeitscht haben. Willst du die Zeugnisse davon sehen, die mich mein ganzes Leben lang begleiten?!“

„Aber du bist nicht tot - hör zu“, fuhr sein Vater fort. „Wenn du nicht an Schicksal und nicht an unser Volk glaubst, dann glaubst du vielleicht an Unrecht. Was sie mit uns vorhaben, ist Völkermord!“, seine Stimme war heißer geworden, sein Tonfall dringender.

„Ich bin nicht mehr der Mensch, der ich damals war. Der Glaube, dass du tot bist – durch meine Schuld - hat mich vieles in einem anderen Licht sehen lassen.“ Plötzlich kniete er vor Rayan nieder, Tränen in den Augen.

„Du musst mir glauben, dass ich mich geändert habe. Ich knie vor dir nieder, um dir zu zeigen, dass ich es ernst meine. Ich war stolz! Stolz und dumm! Das weiß ich jetzt. Und ich würde heute alles tun, um die Zeit damals rückgängig zu machen – das musst du mir glauben!! Ich bitte dich in aller Form um Vergebung für das was ich dir angetan habe. Bitte lass unser Volk nicht unter meinen Fehlern der Vergangenheit leiden.“

Rayan drehte sich weg, um sich seine Erschütterung nicht anmerken zu lassen. Dass sein eigener Vater, der einst so stolze Sedat, einmal vor ihm knien und ihn auf diese Weise um Verzeihung bitten würde, war ihm nicht einmal im Traum eingefallen. „Ich gehe jetzt.“

„Bitte überleg es dir – bleib doch noch eine Nacht hier bei deiner Großmutter. Außer mir wird keiner etwas erfahren. Komm wenigstens mit, um dir anzuhören, wie ernst die Lage ist.“

Nach einer kurzen Pause fügte er hinzu: „Du könntest das große Tal von Zarifa wiedersehen, die Heimat unseres Volkes – deine Heimat! – und deinen Bruder kennenlernen. Er ist zu einem wunderbaren jungen Mann geworden. Auf seine Weise.“

Er ließ seine Worte einige Sekunden lang einwirken. „Wenn du dann immer noch gehen willst, wird dich niemand aufhalten. Wie du weißt, habe ich auch Geld, dann betrachte es als Job.“

Rayan war weitergegangen. Er wollte nicht, dass sein Vater sah, wie innerlich zerrissen er war. Dies war wirklich nicht mehr der Tyrann, den er in seinem Gedächtnis eingebrannt hatte. Er war schon fast am Weg hinunter angekommen, als er hörte, dass sich sein Vater wieder erhoben hatte und sich zum Gehen umwandte: „Ich werde morgen früh mit einem zweiten Pferd auf dich am Teich warten. Bei Sonnenaufgang. Vielleicht überlegst du es dir doch noch.“

Rayan trat auf den Weg. „Jetzt oder nie, ich muss mich beeilen, wenn ich rechtzeitig in der Oase sein will, um die Karawane noch zu erreichen“, dachte er und machte einen Schritt den Berg hinunter.

2014 - Alessia - Das Wiedersehen

Carina hatte sich die Szene, in der sie IHN wiedersehen würde, etwa hundert Mal in ihrem Krankenbett ausgemalt. Zeit dazu hatte sie in den letzten Tagen ja reichlich gehabt.

Aber kein einziges Mal war diese Fantasie so peinlich gewesen!

Auf der einen Seite blieb ihr der Mund fast offen stehen, denn es war das erste Mal, dass sie ihn ohne Oberteil sah. Fast gegen ihren Willen bewunderte sie seinen muskulösen Oberkörper. Auch die Oberarme waren trainiert und wohl proportioniert. Mit Faszination sah sie, dass er auf der Brust eine Tätowierung mit dem Emblem von Zarifa hatte, das genauso wie ihre Kette aussah.

Auf der anderen Seite wäre sie am liebsten im Boden versunken, denn es war nur zu deutlich, wobei sie die beiden gerade gestört hatte. Einen Moment lang rang sie nach Worten, doch ihr Problem löste sich von selbst, indem der Scheich seine Männer anwies, sie „ins Wohnzimmer“ zu bringen. Er selbst werde gleich nachkommen. Dann machte die Frau die Tür zu.

Jassim führte sie in ein Zimmer links von ihnen, schräg gegenüber von dem Torbogen, durch den sie gekommen waren. Überrascht stellte sie fest, dass es dort einen richtigen Holztisch gab, wie sie ihn von zuhause kannte und dazu passende Stühle.

Carina setzte sich hin, sie war froh, dass sie ihren Bauch endlich entlasten konnte.

Der Leibwächter stellte sich neben der Tür mit verschränkten Armen hin.

Sie grinste ihn frech an – was meinte der Kerl? Dass sie hier die Einrichtung klauen würde?

Dann ging die Türe auf und die Frau kam herein. Carina verging das Grinsen.

Im flüssigen, mühelosen Englisch sagte sie: „Ich bin Leila und dieses Haus gehört mir.“ Es klang, als wollte sie damit gleich klarstellen, wer hier das Sagen hatte.

„Ich werde Ihnen etwas zu trinken holen.“ Dann verschwand sie in einem Nebenraum. Sie brachte Carina ein Glas Wasser und verschwand wieder ohne ein weiteres Wort.

In diesem Moment trat Rayan ins Zimmer und erneut musste Carina zu ihrer Schande gestehen, dass sie beeindruckt war. Er trug eine schwarze, weite Hose, wie sie hier häufig zu sehen war. Oben herum trug er ein weißes, ärmelloses Hemd, das seine muskulösen Oberarme hervorragend zu Geltung brachte und farblich im Kontrast zum tiefen Braun seiner Haut stand.

Darüber hatte er eine kurze Weste an, aus blauem Satin, welches exakt die Farbe seiner Augen widerspiegelte.

Er warf dem Wächter einen kurzen Blick zu, woraufhin dieser durch die Tür verschwand, durch die sie gekommen waren. Dann setzte er sich ihr gegenüber hin.

Einen Moment lang sagten beide nichts. Carina, weil sie nicht wusste, was sie sagen sollte, Rayan, weil er genau das spürte und sie zappeln lassen wollte.

Dann sagte er mit höhnischem Lächeln: „Und? Nun sind sie hier. Zufrieden mit dem, was sie gefunden haben?“

Carina entschied sich, überhaupt nicht auf diese Frage - da ohnehin rhetorisch - einzugehen. Sie fragte leise: „Warum sind Sie mich nicht im Krankenhaus besuchen gekommen?“

Und er konterte mit hochgezogenen Brauen: „Warum hätte ich das tun sollen?“

Carina ärgerte sich, konnte er nicht einmal ehrlich und direkt antworten? Bissig sagte sie: „Aus Höflichkeit?“ Woraufhin er wieder die Augenbrauen hob: „SIE werfen MIR Unhöflichkeit vor? Wer dringt denn in wessen Haus ein, ohne jemals eingeladen worden zu sein?“

Carina wusste erneut nicht, was sie entgegnen sollte, denn wenn sie ehrlich war, hatte er nicht ganz unrecht. Sie war tatsächlich einfach so hier eingedrungen. Doch das würde sie nie zugeben und darum fragte sie mehr aus Verteidigung heraus ganz keck: „So einen schlauen Plan hätten sie mir nicht zugetraut, was?“

Doch die Reaktion fiel anders aus, als sie gehofft hatte.

Wütend fauchte er sie mit vor Sarkasmus triefender Stimme an: „Unheimlich clever, ja. Ich bin echt beeindruckt! – Davon, dass sie noch immer NICHTS begriffen haben!! Ich dachte, wenigstens ein paar unserer Regeln hätten Sie in den Tagen aus Wahi hierher verstanden. Aber Sie denken ja immer nur an sich, nicht wahr? Was Sie anderen mit Ihrer ungestümen Art antun, das ist Ihnen gleich, oder?“

Und ohne weiter abzuwarten, stand er auf, ging zur Tür und gab dem vor der Tür wartenden Wächter eine Anweisung. Dann schloss er die Tür wieder und rief nach Leila.

Die kam wenige Sekunden später und der Scheich sagte zu ihr: „Nimm sie mit hinaus, sie soll aber zusehen. Aber sorg‘ dafür, dass sie den Mund hält, ja?“

Carina verstand kein Wort mehr und folgte daher erst einmal Leila ahnungslos in den Nebenraum und von dort wieder in einen angrenzenden Raum, der direkt neben dem Wohnzimmer lag.

Offenbar handelte es sich dabei um einen der typischen „Haremsräume“ d. h. der Ort an dem in früheren Zeiten (oder heute auch noch, schoss es Carina durch den Kopf) die Frauen durch ein Gitter in der Wand das Geschehen im Hauptraum verfolgen durften, ohne selbst dabei zu sein.

Interessiert blickte Carina durch das Gitter hindurch, sie hatte es vorher von der anderen Seite her nicht gesehen. Aber das war ja die Kunst dieser Art von Konstruktionen.

In diesem Moment packte sie Leila mit erstaunlicher Kraft von hinten. Sie drückte ihr die linke Hand auf den Mund und hielt ihn somit zu und mit der rechten hielt sie ihr ein Messer an den Hals. „Keine Angst, eine reine Vorsichtsmaßnahme!“, zischte sie ihr ins Ohr. „Damit du auch ja deine vorlaute Klappe hältst und dich nicht einmischst.“ Und dann fuhr sie fort „Und damit wir uns richtig verstehen, nur weil ER dich mag, bedeutet das nicht, dass ich dich schonen werde – im Gegenteil, das macht dich mir umso unsympathischer! Wenn du auch nur einen Mucks machst, schneide ich dir zwar nicht die Kehle durch, aber die Stimmbänder. Dann hat Rayan auch mehr Spaß an dir, wenn du dein freches Maul zukünftig halten musst. Also bitte, tu mir den Gefallen und gib mir einen Grund, ja?!“

Carina war überwältigt. Zum einen hatte sie keine Ahnung, was gerade passiert war und zum zweiten erkannte sie, was es wirklich war, das Leila so harsch mit ihr reden ließ: Eifersucht. „Moment? Die Frau, die gerade mit dem Scheich zusammen im Bett war, ist eifersüchtig? Auf MICH?“

Da stimmte doch etwas nicht. Aber bevor sie noch weiter darüber sinnieren konnte, ging im Wohnzimmer die Eingangstüre auf.

Herein kam, völlig verschüchtert, der junge Mann, den sie so gemein ausgetrickst hatte.

Der Scheich war an der einen Wand stehen geblieben und sagte nichts.

Der junge Mann ging vor ihm auf die Knie, verneigte sich dann bis zum Boden, um dann mit nach vorne weggestreckten Armen und der Stirn am Boden zu verharren.

Leila erklärte Carina: „Diese Geste ist bei uns üblich für jemanden, der eine Strafe bekommen soll. Sie drückt sowohl Respekt aus, als auch Unterwerfung und die Bereitschaft, jede ihm auferlegte Strafe zu akzeptieren. Es ist ihm nicht erlaubt zu sprechen, bis er dazu aufgefordert wird.“

Und mit Entsetzen erkannte Carina, was der Scheich meinte, als er fragte, ob sie nichts verstanden habe. Hatte sie doch in der Wüste gesehen, wie ein Mann bestraft wurde, weil er eingeschlafen war- ihr hätte klar sein müssen, dass sie dem jungen Mann Ärger brachte. Sie hatte das Gefühl, der Boden unter ihr würde verschwinden und ihre Beine wurden weich.

Der Scheich ließ den Mann eine ganze Weile warten und Leila flüstere wieder in Carinas Ohr: „Die Zeit, die der zu Bestrafende zu warten hat, ist umso länger, je schlimmer das Vergehen ist.“

Endlich sprach Rayan und Leila flüsterte leise die Übersetzung: „Abbas, es sind gleich zwei Vergehen, für die du dich verantworten musst. Nicht nur, dass du bei deiner Aufgabe im Krankenhaus nachlässig warst, sondern du hast unser aller Sicherheit in Gefahr gebracht. Ist dir bewusst, dass wenn es dieser einfachen Frau gelungen ist, dir so problemlos zu folgen, es jederzeit auch unsere Feinde hätten tun können?“

Carina fehlten die Worte, selbst wenn sie hätte reden können. „Nachlässig? Der arme Kerl war doch nur auf der Toilette!“ Und was heißt hier „einfache Frau“?! Waren zwei der Dinge, die ihr durch den Kopf gingen. Aber laut sagen konnte sie natürlich nichts.

In diesem Moment murmelte Abbas leise mit zitternder Stimme, für Carina wieder aus Leilas Mund übersetzt: „Herr, ich nehme alle Schuld auf mich. Ich sehe ein, dass durch meinen Fehler die Frau überhaupt erst aus dem Krankenhaus weg konnte und dann war ich völlig kopflos und habe uns alle in Gefahr gebracht. Bitte teilt mir meine Strafe mit und ich werde sie als Sühne annehmen.“

„Wie geschwollen die alle sprechen“, dachte Carina bei sich.

„Das möchte ich dir selbst überlassen. Du kannst wählen: 15 Peitschenhiebe durch Jassim, oder sieben durch deine eigene Hand.“

Und ohne zu zögern, entgegnete Abbas trotz seiner Situation mit Stolz in der Stimme: „Ich habe diese Situation verursacht, also werde auch ich selbst sie lösen.“

„So soll es sein. Geh und bereite dich vor.“

Und Abbas erhob sich langsam, verneigte sich nochmals tief und ging rückwärts aus dem Raum.

Einige Minuten stand der Scheich noch reglos da, dann ging auch er nach draußen.

Leila ließ Carina ein wenig Luft, jedoch ließ sie die Deutsche nicht komplett los, denn sie fürchtete nicht ganz unberechtigt, dass diese sonst nach draußen stürmen würde. Stattdessen brachte sie die Frau an ein Fenster, von dem aus sie in den Innenhof blicken konnte.

Und da stand Abbas mit entblößtem Oberkörper und der Peitsche in der Hand. Voller Entsetzen sah Carina zu, wie er sich damit selbst auf den Rücken schlug. Die Wucht war so groß, dass ein roter Striemen zurückblieb.

Carina riss sich los und rannte an den Tisch zurück, wo sie sich auf einen der Stühle setzte. Sie wollte das Geschehen außen nicht verfolgen, sie hatte die Bestrafung des armen Mannes in der Wüste noch allzu deutlich vor ihrem inneren Auge. Und dieser hier tat es freiwillig an sich selbst? Was trieb diese Männer dazu? Warum machten sie so etwas mit? Zum wiederholten Male sagte sie sich, dass sie diese Mentalität nie würde verstehen können.

Diesmal weinte sie nicht. Sie verspürte auch kein schlechtes Gewissen. Sie war zu dem Schluss gekommen, dass nicht etwa sie an dieser lächerlichen Bestrafung schuld war – nein! Es gab jemand anderen, der schließlich diese Anweisung gegeben hatte.

Und als einige Minuten später der Scheich zur Tür herein kam, sprang sie förmlich auf ihn zu: „Ich hasse dich, du abscheuliches Monster! Du bist kein Mensch, du bist ein Tier!“

Doch sie hatte nicht mit Leila gerechnet, die sie am Handgelenk festhielt, bevor sie auf Rayan einschlagen konnte. Der Ruck, der ihr dabei durch den Körper fuhr, erinnerte sie schlagartig an ihre Verletzung und sie stöhnte leise auf.

Rayan, der noch beim Eintreten ausgesehen hatte, als wolle er ihr nun einige Dinge an den Kopf werfen, sagte daraufhin nur ruhig: „Vielleicht überlegen Sie sich nun beim nächsten Mal vorher, ob Sie nochmals einen meiner Männer einen solchen Streich spielen wollen.“

Woraufhin er es auf sich beruhen lies und sanft hinzufügte: „Hören Sie, Sie sind immer noch verletzt – bitte lassen Sie sich jetzt von Jassim zurück ins Krankenhaus bringen, ok? Ich verspreche Ihnen, dass ich morgen Nachmittag vorbei komme.“

Und dieses eine Mal hatte Carina nichts zu widersprechen und nickte nur.

Wenige Minuten später war ein Taxi da und Jassim begleitete sie ohne weitere Vorkommnisse bis in ihr Zimmer.

2014 - Alessia - Vorliebe

Kaum hatte Carina den Raum verlassen, sagte Leila zu Rayan, der wortlos am Tisch sitzen geblieben war: „Du magst sie sehr, nicht wahr?“

Und erstaunt sah er sie an: „Wie kommst du denn darauf? Das Weib treibt mich in den Wahnsinn!“

Sie trat neben ihn und legte ihm sanft die Hand auf die Schulter „Weil ich dich sehr gut kenne. Ich hätte nie geglaubt, dass ich einmal die Frau kennen lernen würde, die dir zu schaffen macht.“

Er blickte sie eine Weile lang nachdenklich an, sagte aber nichts mehr. Dann lächelte er auf einmal breit: „Wobei waren wir vorhin unterbrochen worden?“ Und er packte mit der rechten Hand in ihre langen Haare und zog mit einem Ruck ihren Kopf zu sich herunter.

Mit der linken Hand packte er mit Daumen und Zeigefinger den Nippel ihrer linken Brustwarze. Er drehte sie herum, bis er ein Keuchen hörte, doch es war keineswegs der Schmerz alleine, es war die pure Lust.

„Du wirst jetzt vorgehen, dich ausziehen und auf mich warten.“ Sie sagte nichts weiter und verschwand.

Wenige Minuten später trat er in das Zimmer ein, aus dem ihn vorher Abbas herausgeholt hatte. Es wurde von einem breiten Bett dominiert. Auf dem Bett hatte sich Leila bereits ausgestreckt auf dem Bauch – nackt. Neben ihr lag ein lederner Gürtel.

Rayan trat an das Bett. Zunächst versetzte er ihr einen derben Schlag auf den Po, was erneut ein lustvolles Stöhnen auslöste. Auf der rechten Pobacke bildete sich eine rote Stelle.

Dann fuhr er mit den Händen an ihren Seiten entlang und schob sie unter Leilas Körper, bis sie ihre beiden kleinen, aber strammen Brüste umfassten. Diesmal fanden seine Finger beide Nippel und drehten sie gleichzeitig, bis ein leiser Schmerzenslaut über Leilas Lippen kam. Gleichzeitig fing sie an, lustvoll kreisende Bewegungen auszuführen.

Leila würde sich nie im normalen Leben von einem Mann dominieren lassen, das war der Grund, warum sie noch immer alleine war. Keiner der arabischen Männer konnte normalerweise eine so selbständige Frau ertragen. Frauen hatten zu gehorchen und basta. Leila würde lieber sterben, als sich unterzuordnen.

Und doch hatte sie Vorlieben, die sie sich seit ihrer Rückkehr von ihrem Studium in England bisher nur von Rayan hatte erfüllen lassen. Eine Weile bearbeitete er ihre Brüste weiter, dann nahm er den Gürtel und je intensiver er damit umging, desto stärker wurde die Mischung aus Schmerz gepaart mit unbändiger Lust in Leilas Körper.

Rayan machte mit verschiedenen Werkzeugen noch eine ganze Weile weiter, bevor Leila zu einem unbeschreiblichen Orgasmus kam, den sie mit normalem Sex nie in dieser Intensität erreicht hatte. Im Anschluss an diese spezielle Art des „Zeitvertreibs“ kam auch Rayan auf seine Kosten, weil Leila sich bei ihm „bedankte“ indem sie sich ihrerseits ausführlich um seine Männlichkeit kümmerte.

Im Laufe des weiteren Abends widmeten sie sich noch des Öfteren eher herkömmlichen sexuellen Aktivitäten.

2001 - Zarifa - Rückkehr nach Zarifa

Noch bevor die Sonne hinter den Bergen zu sehen war, wurde es bereits hell. Der Himmel war strahlend blau, ohne jede Wolke. Es würde wieder ein sehr heißer Tag werden.

Reglos saß Sedat auf seinem Pferd. Er hatte die anderen bereits vorausgeschickt. Natürlich hatten sie ihn seltsam angesehen, als er Hanif um ein weiteres Pferd gebeten hatte. Sie hatten sich gefragt, ob er den Verstand verloren hatte, aber natürlich hatte keiner es gewagt, dies laut zu äußern. Immerhin hatten sie noch ein wenig Respekt vor ihm.

Etwas reumütig dachte er an die alten Zeiten, da hätten sie es noch nicht einmal zu denken gewagt. Er war der große Herrscher gewesen, sie die Untertanen. Er seufzte und bemühte sich, seine Gedanken wieder in die Gegenwart zu bringen. Er lauschte, doch es war nichts zu hören, nicht einmal ein kleines Steinchen, das sich in der Schlucht bewegte.

Hatte er sich also in Rayan getäuscht? Er war so sicher gewesen, dass er kommen würde. Er konnte es nicht logisch erklären, denn er konnte verstehen, wie es in Rayan aussehen musste. Armer Junge, was hatte er ihm angetan. Er versuchte sich schnell abzulenken, denn die Scham stieg in ihm hoch und färbte seine Wangen. Jetzt jedoch hatte er eine zweite Chance und die würde er nicht vergeben und wenn es das Letzte wäre, was er tun würde. Aber wenn er nicht kam? Vielleicht wurde er ja doch senil.

„Ich habe folgende Bedingungen“, klang leise eine Stimme hinter ihm. Der Alte war erschrocken, er war in der Wildnis durchaus erfahren, jedoch hatte er vorher keinen einzigen Laut gehört.

Langsam dreht er sich auf dem Pferd um. Am liebsten hätte er laut gejubelt, sein Gesicht verriet jedoch nichts. Das wäre das falsche Zeichen gewesen.

Genauso leise wie vorher fuhr Rayan fort: „Keiner erfährt von meiner Abstammung. Ich denke die Gefahr, dass mich jemand wieder erkennt, ist nach so vielen Jahren äußerst gering, noch dazu, weil mich alle für tot halten. Ich bin ein amerikanischer Söldner aus einer Spezialeinheit, der hier ist, um Euch zu helfen, gegen gute Bezahlung. Ich werde tatsächlich eine große Summe benötigen. Nicht für mich, ich will dein Geld nicht, aber um Waffen zu kaufen. Ich kenne einige Leute, aber das ist nicht billig. Wie auch immer diese Aktion hier ausgeht, ich werde anschließend zu meinem Leben weit weg von hier zurückkehren und nie mehr zurückkommen, geschweige denn zurück blicken. Das ist der Deal.“

Es war keine Frage, sondern eine Feststellung. „Und vergiss nicht, nachdem ich Amerikaner bin, spreche ich nur schlechtes Arabisch und verstehe natürlich den hiesigen Dialekt nicht. Mein Name ist Yasin Tanner.“

Sedat stutzte: „Was hast du mit deinen Augen gemacht?“ „Kontaktlinsen. Habe ich immer dabei. Meine Augenfarbe ist bei meinen Einsätzen hier im arabischen Raum viel zu auffällig. Es gibt nicht viele Araber mit blauen Augen.“ Er lachte kurz völlig humorlos mit einem verächtlichen Unterton, als wäre seine Augenfarbe eine Körperbehinderung.

Sedat fühlte einen Stich, sagte jedoch nichts. Er war froh über die Kontaktlinsen, sonst hätte er sich schwergetan, die Geschichte vom Amerikaner zu erklären. Daoud war jeden Tag der lebende Beweis des Erbes seiner verstorbenen Frau Miriam, deren blaue Augen legendär gewesen waren und die sie ihren beiden Söhnen gleichermaßen vererbt hatte.

Mit einer geschmeidigen Bewegung saß Rayan im Sattel. Das Pferd wehrte sich einige Sekunden lang ob des ihm unbekannten Reiters, doch Rayan sprach leise auf es ein und ganz schnell beruhigte es sich.

Es war ein wundervoller Brauner mit tiefschwarzer Mähne und weißen Abzeichen an Fesseln und Kopf. Rayan genoss es, auf so einem edlen Tier zu sitzen. Er hatte völlig vergessen, dass sein Vater für seine hochwertige und edle Pferdezucht weit bekannt war. „Ein weiterer Grund, warum die Angreifer nach Zarifa wollen“, dachte er sich.

Das Thema mit den Kontaktlinsen war ein weiterer Fehler gewesen. Warum hatte er sie nicht eingelegt, bevor er auf seine Erkundungstour zum Tümpel ging? So hatte Daoud von seinen blauen Augen berichten können. „Ich werde wirklich nachlässig, so viele Fehler auf einmal. Zum Teufel!“

Sie ritten eine Weile schweigend den schmalen Weg entlang, der vom Tümpel zum Eingang von Zarifa führte. Sedat ritt voran und winkte schon von weitem mit einer kurzen Geste der rechten Hand in Richtung der Wachen, die oben auf dem Eingang zum Tunnel platziert waren.

Sie staunten nicht schlecht, dass Sedat nicht alleine war, ließen sie jedoch ohne weiteres passieren.

Im Tunnel brannten Fackeln, was ihnen ermöglichte, die circa 50 Meter durch den Fels ohne Schwierigkeiten zu meistern. Der Weg war so eng, dass sie hintereinander ritten und ihre Knie auf der einen Seite den Fels berührten. Auf der anderen Seite dröhnte der Fluss, der durch die Verengung zu einem Wildbach geworden war.

Rayan konnte einen Moment lang nichts sehen, als sie aus dem Tunnel kamen, so sehr blendete ihn die Sonne, die inzwischen hinter den Bergen hochgekommen war und ins Tal leuchtete.

Sofort ertönte ein Gemurmel und er konnte die Umrisse der Krieger sehen, die auf ihren Scheich gewartet hatten.

„Wir haben einen Gast“, rief Sedat laut im Dialekt der Tarmanen. „Er kommt weither aus Amerika, um uns zu helfen. Sein Name ist Yasin Tanner.“

Einer der Männer drängte sein Pferd dicht an Rayans Pferd heran und sagte in Arabisch: „Ich muss dich nach Waffen durchsuchen.“ Rayans Augen verengten sich zu Schlitzen „Fass mich an und ich bring dich um." Er hatte das so eiskalt mit einem Klirren in der Stimme gesagt, dass der Krieger zurückzuckte.

Bevor die Situation eskalierte, schritt Sedat ein: „Ich habe gesagt, Yasin Tanner ist unser Gast – also erwarte ich Höflichkeit. Ihn zu durchsuchen heißt, dass wir ihm misstrauen und ist nicht höflich. Hanif du vergisst dich.“ Hanif verneigte sich vor seinem Herrn und zog das Pferd von Rayan weg.

Sedat ritt voran, den steinigen Pfad entlang, der aus dem Tunnel hinunterführte auf die Talsohle. Und die anderen begannen, einer nach dem anderen hinter ihm in breiter Front ins Tal zu reiten. Hanif nutze die Gelegenheit, dass der Scheich vorweg geritten war, um Rayan einen giftigen Blick zuzuwerfen. Vor allem wie er das Pferd musterte, sprach Bände. Rayan wurde sich bewusst, dass sein Vater gleich mehrere Gesetze gebrochen hatte. Nicht nur, dass er einen Fremden ohne jede Ankündigung mitbrachte, er ließ ihn auch noch eines der besten tarmanischen Pferde reiten. Früher hätte darauf der Tod gestanden, wenn es ein Nicht-Tarmane wagte, ungefragt eines ihrer Pferde zu besteigen. Nach Hanifs Blick zu schließen, war das Pferd, das Rayan ritt, vermutlich seines. Er grinste fröhlich vor sich hin, was Hanif noch giftiger schauen ließ.

Endlich hatte er Zeit, sich in Ruhe umzusehen und die strahlende Schönheit von Zarifa trieb ihm die Tränen in die Augen.

Er hatte den Gedanken an die Heimat stets verdrängt, der Schmerz in ihm saß tief. Und doch war er ab und zu in seinen Träumen hierher zurückgekehrt.

Einen kurzen Moment, als sie durch den Tunnel ritten, hatte er Angst gehabt, dass ihn sein Gedächtnis etwas vorgaukeln würde und er enttäuscht wäre, das Tal in der Realität zu sehen. Doch Zarifas Schönheit machte ihn ehrfürchtig.

Zur Rechten schlängelte sich gemütlich der Fluss dahin, umgeben von einem satten Grün, das sich bis zum Ende des Tales durchzog, wo die flachen Dächer der kleinen Stadt erkennbar waren. Sie sahen alle ähnlich aus und schmiegten sich auf der einen Seite an den Fluss und auf der anderen Seite an die Felswand, die dort wieder etwas enger wurde.

Vor der kleinen Stadt war ein Pinienwäldchen, in dem die Pferde in der Mittagshitze Schatten suchen würden. Die Pferde! Er versuchte abzuschätzen, wie viele Pferde durch das Tal frei herumzogen, es mussten hunderte sein.

Als Junge hatte er es geliebt, sie beliebig ohne Zaumzeug und Sattel zu reiten, quasi als Taxi durch das Tal. Er hatte sich schon immer besonders gut auf Pferde verstanden. Was wohl aus seinem Hengst geworden war? Er war jetzt 14 Jahre weg, der war sicher schon gestorben.

Ganz am Ende des Tales lag auf einem sanften Hügel das Herrenhaus, das Haus seines Vaters. Auf der einen Seite geschützt durch die Felswand, auf der anderen Seite schlängelte sich der Fluss am Haus vorbei, sodass man nur über eine kleine Holzbrücke hinüber kam. Jeden Morgen hatte er diese Brücke überquert, um in das kleine Schulhaus am Hauptplatz im Dorf zu gehen.

Das brachte ihn in Gedanken zu dem Tag, an dem er Zarifa übereilt verlassen hatte, ja geflohen war. Geflohen vor seinem Vater.

2014 - Krankenhaus Alessia - Ein offenes Gespräch

„Guten Morgen - na ausgeschlafen?“, sagte eine Stimme sanft und leise als Carina die Augen öffnete. SEINE Stimme!

Einen Moment war sie verwirrt, dann erkannte sie ihr Krankenzimmer, in das Jassim sie gestern zurückgebracht hatte. Ihr kleiner Ausflug hatte sie doch mehr Kraft gekostet, als ihr klar gewesen war. Wie üblich war sie mit dem Frühstück am folgenden Morgen sehr früh geweckt worden und so war sie nach dem Mittagessen noch einmal eingeschlafen. „Ein Stündchen nur.“ Hatte sie sich gedacht, doch offenbar hatte sie länger geschlafen.

Sie blickte neben sich und sah nun Rayan auf dem Stuhl neben ihrem Bett sitzen. Er hatte also sein Versprechen gehalten und war tatsächlich gekommen. Und wie er aussah! Frisch rasiert und geduscht, diesmal in europäischer Kleidung. Er hatte ein makelloses weißes Hemd an, die obersten beiden Knöpfe offen, darüber ein schwarzes Sakko, das vermutlich nicht billig gewesen war. Er hatte die Beine übereinandergeschlagen und so konnte sie erkennen, dass er dazu eine dunkelblaue Jeans trug. Alles drei stand ihm perfekt. Wow! Dachte sie, er hat offenbar Geschmack, was Kleidung angeht.

Und er lächelte sie an! Zum ersten Mal sah sie ihn offen lächeln, fast sanft und wieder fiel ihr das intensive Blau seiner Augen auf, das in so wunderbarem Kontrast zu seinem orientalischen Äußeren stand.

Noch immer etwas verwirrt fragte sie ihn, wie lange er schon da sei? „Noch nicht lange, nur ein paar Minuten.“ Das Lächeln intensivierte sich noch. „Sie haben so schön geschlafen, ich wollte Sie nicht wecken.“

Einige lange Sekunden lang blickten sie sich in die Augen und alles um sie herum schien zu verschwinden: Gegenwart, Zukunft, ihre Diskussionen in der Vergangenheit …

Dann wurde ihr bewusst, was sie da gerade im Begriff war zu tun: sich zu verlieben! In absolut den falschen Mann! Und sie brach den Bann, indem sie fragte: „Wie spät ist es?“

Er zog seinen Ärmel hoch und blickte auf seine Armbanduhr: „Kurz nach vier.“ Sie hatte also mehr als drei Stunden geschlafen.

Auch sie hatte automatisch mit auf die Uhr geschaut. Sie konnte zwar die Zeit vom Bett aus nicht erkennen, doch sprang es sie sofort an, um was für eine Art von Uhr es sich handelte: eine Rolex. Eine Rolex?! Was für eine Art Mensch musste man sein um hier, am Ende der Welt mit einer Rolex herumzulaufen? Bei all den armen Menschen, die sie draußen auf den Straßen von Alessia gesehen hatte?!

Und auf einen Schlag war der Zauber, der sie beide eben noch so stark umfangen hatte, verflogen.

Auch Rayan hatte den Wechsel in ihrer Stimmung sofort bemerkt und von einem Moment auf den anderen war sein Lächeln wieder beißend, voller Ironie und mit vor Sarkasmus triefender Stimme fragte er sie: „Also – wie befohlen bin ich hier, um mich dem Verhör zu stellen. Was möchten Sie wissen?“

Carina war damit zunächst überfordert und so platzte sie mit dem Ersten heraus, was ihr in den Sinn kam: „Wer ist Leila?“

Seine Brauen hoben sich, als wollte er sagen: „Mehr hast du nicht auf Lager?“ „Sie ist Araberin, wurde hier in Alessia geboren und besitzt das Haus, in dem Sie mich gefunden haben.“ Der letzte Teil des Satzes war wieder in einem Unterton, der gleichzeitig sagte: „Und wir beide wissen, wobei Sie mich gestört haben“, und so bekam Carina rote Wangen.

„Ist sie Ihre Frau?“ – wieder hob er die Brauen: „Und wenn es so wäre?“

Doch Carina sah ihn nur weiter auffordernd an, sie würde sich von dem Kerl nicht aus der Ruhe bringen lassen.

„Nein ist sie nicht – zufrieden?“

Und tatsächlich fühlte Carina ein Gefühl von Erleichterung – warum eigentlich? „Woher kennen Sie sie?“

Doch auf diese Frage bekam sie nicht die erhoffte Antwort. Stattdessen sagte er: „Das ist Leilas Geschichte und die werde ich Ihnen sicher nicht auf die Nase binden. Fragen Sie sie selber, wenn Sie es unbedingt wissen müssen.“ Er hielt einen Moment lang inne und fuhr dann fort: „Aber eigentlich bin ich doch nicht hier, damit wir beide über Leila reden, oder?“

Carina seufze, denn er hatte ja Recht. „Also gut – wann werden Sie von hier aufbrechen?“

„Morgen früh“, antwortete er ruhig. Carina erschrak, morgen schon? Dann war das vermutlich ihr letztes Gespräch. Sie versuchte, sich das nicht anmerken zu lassen und so neutral wie möglich zu fragen: „Und wie lange werden Sie weg sein?“

Daraufhin grinste er breit: „Warum? Werden Sie mich vermissen?“ Doch er erwartete nicht wirklich eine Antwort, wurde stattdessen auf einmal sehr ernst und fügte hinzu: „Um es kurz zu machen: Ich werde morgen früh mit meinen Männern losreiten, in Richtung Norden, wo ich dem Kerl einen Besuch abstatten werde, der mir den Attentäter geschickt hat. Und dann werde ich ihn und seine Brut auslöschen.“ Den letzten Teil hatte er völlig ruhig, aber mit eiskalter Stimme gesagt. Seine vorher so warm strahlenden Augen waren eine Nuance dunkler geworden und wirkten nun ebenfalls eiskalt.

Carina fröstelte – da war er wieder, der Grund warum dieser Mann absolut nicht gut für sie war. Er war definitiv psychopathisch! Sie wartete ab und tatsächlich fuhr Rayan von sich aus fort: „Ich kann Ihnen daher tatsächlich nicht sagen, ob und wann ich zurückkommen werde. Es wird nicht leicht werden und einige Opfer müssen gebracht werden.“ Letzteres sagte er mehr zu sich selbst.

Wieder fuhr Carina ein Schauer über den Rücken: „Ob er zurückkommen würde???“ Doch ihr blieb keine Zeit, sich weiter Gedanken zu machen, denn diesmal wandte er sich an sie und mit einem drängenden Unterton in der Stimme sagte er:

„Hören Sie! Ich habe mit dem Arzt gesprochen, heute ist Dienstag, am Samstag dürfen Sie nach Hause fliegen. Es geht ein Flieger via Dubai nach München. Samstagabend können Sie schon wieder zuhause sein. In Ihrer schönen Wohnung in der Merseburger Straße. München! Hört sich das nicht gut an für Sie?“

Es war seine Absicht sie zu provozieren und das gelang ihm auch. Schlagartig war sie wieder wütend. Was fiel ihm eigentlich ein, mit ihrem Arzt zu reden? Und wieso gab der ihm Antworten? Galt die ärztliche Schweigepflicht heutzutage denn nichts mehr? Den Flugplan hatte er auch schon im Kopf! Und woher wusste er eigentlich, wo sie wohnte?

„Ich will aber nicht nach Hause fliegen!“, maulte sie und eine leise Stimme in ihrem Kopf sagte ihr, dass sie sich wie ein kleines Kind aufführte.

Rayan hatte sie provozieren wollen, um sie dazu zu bringen, ihn zu hassen und freiwillig zu gehen. Dass sie jedoch auf stur schalten würde, hatte er nicht vorher gesehen. Dabei hätte er es sich ja denken können.

Er seufzte: „Hören Sie. Es ist kein Witz, dass ich gesagt habe, ich weiß nicht, wann ich wieder komme und ob ich überhaupt wieder komme. Minimum, wenn alles gut geht, bin ich sechs Wochen weg. Wollen Sie wirklich hier sitzen und warten? Ohne jede Chance auf Informationen?“

Doch bockig antwortete sie: „Lieber sitze ich hier als in München.“

Er versuchte eine andere Tour, sie zur Abreise zu bewegen: „Und wovon wollen Sie das bezahlen? Mit Ihrem Gehalt?“

Carina giftete zurück. „Woher wollen Sie etwas über mein Gehalt wissen?“

Trocken antwortete er: „Sie verdienen 3800.- EUR brutto und das in München.“

Ihr blieb der Mund offen stehen – der Kerl war echt unverschämt! Jetzt war sie stocksauer und lauter werdend raunzte sie ihn an: „Was geht Sie eigentlich mein Gehalt an?“, und giftete gleich noch dazu: „Ach ja, ich vergaß! Sie haben ja ein 'freundschaftliches Verhältnis' zu meinem Chef in München aufgebaut, was? Und wie ist das, wenn ich nicht abreise? Sagen Sie ihm dann, er soll mich feuern???“

Rayan dachte für sich, dass die Idee doch tatsächlich nicht so schlecht wäre? Hauptsache sie würde abreisen. Er war nicht gut für sie und das wusste sie auch. Viel zu verschieden waren die Welten, in denen sie aufgewachsen waren. Sie würde ihn vermutlich nie verstehen können.

Als er nichts mehr sagte, log sie noch hinterher: „Machen Sie sich mal um mich keine Sorgen, ich habe genügend Rücklagen, um mich eine Weile durchzuschlagen.“

Er zog die Brauen hoch, denn langsam ging ihm die ganze Situation auf die Nerven. Er war es nicht gewohnt, die Leute lange überzeugen zu müssen. Sie hatten zu tun, was er sagte und basta. Diese Frau dagegen war absolut resistent.

Und so spielte er seine letzte Karte aus: „Über Wasser halten? Ein ordentliches Hotelzimmer hier kostet in etwa 150 Euro, wenn Sie nicht gerade in der Gosse schlafen wollen – wie lange wollen Sie das bezahlen? Zehn Tage? Sie haben genau 1.542,96 Euro auf Ihrem Konto bei der Sparkasse München.“

Jetzt war Carina fassungslos: Wie konnte der Kerl so viel über sie wissen? Ihre Straße – sicher von einem ihrer Ausweise, ihr Gehalt? Zwar seltsam, aber mit etwas Geduld von ihrem Chef? Aber den exakten Kontostand ihres Onlinekontos in München? Das waren vertrauliche Informationen!

Und ohne, dass sie die Frage laut ausgesprochen hatte, fügte Rayan von sich aus erklärend hinzu: „Ich bin ziemlich herumgekommen in meinem Leben, ich habe gute Verbindungen.“

„Ja und vor allem genug Geld auf dem Konto“, dachte Carina. „Zur Not kauft man sich eben seine Informationen." Aber sie sagte nichts laut. Sie war gekränkt, dass er ihre Lüge so eiskalt abserviert hatte. Und dass er sie eigentlich da hatte, wo er sie hin haben wollte: sie müsste nun eigentlich eingestehen, dass sie sich das Hierbleiben gar nicht leisten konnte, denn ihr Chef würde den verlängerten Aufenthalt sicher nicht bezahlen.

Doch sie war zu eigensinnig, das zuzugeben und nun hatte er ihren Stolz verletzt, indem er ihr einfaches Leben so offen zur Schau gestellt hatte. Keine goldenen Löffel oder Rolex-Uhren in ihrer Verwandtschaft!

Ärgerlich stellte sie fest, dass ihr die Tränen in die Augen stiegen und so sagte sie nur kalt, ohne ihn anzusehen, stur vor sich hin an die gegenüberliegende Wand starrend: „Es wird besser sein, wenn Sie jetzt gehen. Es ist alles gesagt.“

Er erhob sich halb, dann schien er einen Entschluss zu fassen und setzte sich wieder hin. Seine Hand berührte kurz ihre Wange, um eine Träne wegzuwischen, die sie nicht hatte zurückhalten können und die ihr nun zu ihrem Ärger herunterlief.

Ganz leise sagte er dabei: „Carina! Es tut mir leid – ich wollte dich nicht kränken. Ich möchte, dass du nach Hause zurückkehrst, wo du hingehörst. Bitte! Ich habe einen schlechten Stern im Umgang mit Frauen. Es gab in meinem Leben bisher viele Frauen. Zu viele! Doch nur zwei, die mir jemals wirklich etwas bedeutet haben. Beide sind tot! Und nun wärst du fast gestorben …“

Carina war überrascht – zum ersten Mal hatte er ihren Vornamen ausgesprochen und sie geduzt. Auch mit derlei Geständnissen hatte sie nicht gerechnet.

Eine Weile sagten beide nichts, dann beschloss sie, dass sein Geständnis es wert war, dass auch sie ein wenig von ihren Gefühlen verriet:

„Ich werde ohnehin warten. Auch wenn ich in München wäre. Hier habe ich wenigstens das Gefühl, am Puls der Informationen zu sein. Dort wäre ich ausgeschlossen. Egal ob Sie mir helfen oder nicht. Ich bleibe. Irgendeine Beschäftigung werde ich schon finden, um mir den Aufenthalt leisten zu können.“

Die Gedanken wirbelten in Rayans Kopf und es lagen einige scharfe Bemerkungen auf seiner Zunge, unter anderem Gehässigkeiten wie, was sie denn glaubte für einen Job ausführen zu können, wenn sie nicht einmal die Sprache des Landes ordentlich sprach. Aber er merkte, dass er sie wieder kränken würde, dies an ihrer Meinung unbedingt hier zu bleiben, aber nichts änderte.

Also blieb ihm eigentlich nur der Weg, den er hatte vermeiden wollen: Ihr zu helfen. Er seufzte: „Sie sind so ziemlich das sturste Wesen, das mir je untergekommen ist. Selbst die Kamele in der Wüste könnten von Ihnen noch etwas lernen!“

Dann lächelte er wieder. „Also gut, Sie haben gewonnen. Ich habe einen guten Freund, dem ein Haus nicht weit vom Krankenhaus gehört. Er ist zurzeit nicht in der Stadt, aber ich habe mit ihm gestern telefoniert. Vorsichtshalber habe ich auch über Sie schon mit ihm gesprochen. Sein Haushälter wird Sie am Samstagmorgen abholen. Dort können Sie wohnen so lange Sie möchten.“

Aha, man war also wieder beim „Sie“ – stellte Carina für sich fest, wollte aber das Angebot nicht ruinieren und hielt daher den Mund.

„Hier ist der Deal – Sie bleiben in Hummers Haus – das ist sein Name, er ist Amerikaner – und werden in den kommenden Wochen Arabisch lernen. Ich kümmere mich um einen Lehrer. Damit sind Sie beschäftigt. Wenn ich wieder komme, erwarte ich, dass Sie mit mir Arabisch sprechen können. Und zwar so gut, dass Sie nicht zu sehr auffallen. Im Moment rennen Sie hier herum wie ein bunter Hund. Das kann ich nicht brauchen, verstehen Sie? Ich erwarte, dass Sie unauffällig bleiben und nicht wieder vor irgendwelchen Mädchenhändlern gerettet werden müssen, ok?

Und sollte Ihnen die Warterei – hoffentlich! - zu viel werden, dann kümmert sich der Haushälter um einen Flug für Sie und Sie gehen nach Hause!“

Rayan schaute sie ernst und prüfend an. Sie erwiderte seinen Blick direkt und nickte.

„Und dann vielleicht - vielleicht!! Nehme ich Sie anschließend mit. OK?“

„Ok – Deal.“ Carina strahlte, damit hatte sie überhaupt nicht mehr gerechnet und im Moment war sie bereit, alles zuzusagen.

Damit stand er auf, nickte ihr kurz zu und ging zur Tür. Dort hielt er noch einmal inne und meinte: „Wünschen Sie mir Glück.“

Ohne eine Antwort von ihr abzuwarten, ging er.

Wenige Minuten später kam die Schwester herein. Es war die Irin, die auch an ihrem ersten Tag im Krankenhaus hier gewesen war. Sie hatten sich in den letzten Tagen immer wieder einmal ein wenig unterhalten. Carina war froh, jemanden zu haben, mit dem sie Englisch sprechen konnte und der sie verstand.

Schwärmerisch meinte die Krankenschwester: „Das war aber ein langer Besuch - Was für einen tollen Mann Sie da haben!“ Verwirrt blickte Carina auf die Uhr, die sie im Nachttisch in der Schublade hatte: Es war 16 Uhr 45. Erstaunt fragte sie die Schwester: „Langer Besuch? 45 Minuten?“ Die Schwester antwortete ihr: „Aber er ist doch schon seit 14 Uhr hier!“, und als sie Carinas skeptischen Blick sah, ergänzte sie „das weiß ich genau, da hat meine Schicht angefangen. Er hat wahrscheinlich die ganze Zeit an ihrem Bett gesessen, während Sie geschlafen haben.“

Also hatte er sie angelogen, als er gesagt hatte, er wäre nur einige Minuten hier gewesen, bevor sie aufwachte. Aber natürlich war er wieder zu stolz gewesen, dies zuzugeben.

Und sie konnte sich nicht so richtig entscheiden, ob es ihr peinlich war, dass er ihr so lange beim Schlafen zugesehen hatte, oder ob sie sich geschmeichelt fühlen sollte.

2001 - Im Tal von Zarifa - Der Stammesrat

Rayan sah sich in dem geräumigen Wohnzimmer um. Es war im Grunde noch genauso, wie er es in Erinnerung hatte und obwohl einige der Gegenstände seinem Gedächtnis entkommen waren, erkannte er doch das Meiste wieder.

Dort der Teppich, den er sich heimlich als Sechsjähriger immer umgehängt hatte, um großen Scheich zu spielen. Der Holzfußboden, über den er am liebsten immer barfuß gerannt war. Die Steinstufen, die in die erste Etage hinaufführten. Er erinnerte sich, dass er einmal, wie üblich viel zu eilig, die Treppe hinuntergerannt war und auf dem von jahrelanger Nutzung glatten Stein die ganze Treppe auf dem Rücken hinuntergerutscht war. Er hatte damals gedacht, er hätte sich das Kreuz gebrochen, was Allah sei Dank nicht der Fall war. Allerdings war sein Rücken einige Wochen lang blau.

Er zwang sich mit Mühe in die Realität zurück. Es war gefährlich, so mit den Gedanken abzuschweifen. Nicht, dass sein Gesicht doch noch seine Gedanken verriet.

Sie saßen alle gemeinsam, wie es üblich war, auf den dicken Teppichen und Kissen auf dem Wohnzimmerboden: die zwölf Männer, die neben seinem Vater den Stamm anführten.

Sedat hatte ihnen im Dialekt der Tarmanen die Geschichte erzählt, die sie vereinbart hatten. Sie waren nicht nur erstaunt, sondern vor allem äußerst misstrauisch. Woher kam der Fremde ausgerechnet jetzt? Das konnte doch kein Zufall sein, sondern war sicher ein geschickter Schachzug des Gegners?

Die Älteren von ihnen, deren Rang es erlaubte, offen mit Scheich Sedat zu sprechen, erklärten sehr direkt ihre Ablehnung.

Doch der alte Mann kannte seine Leute und wusste, wie er sie überzeugen konnte. Er selbst habe Yasin Tanner eingeladen, er hätte ihn schon früher erwartet, jedoch hätte der weite Weg von Rabea Akbar ihn aufgehalten. Das glaubten sie ihm, war es doch nicht ungewöhnlich, dass die Wüste einem „Yankee“ Schwierigkeiten bereitete. Aber wo war sein Team, seine Verstärkung? Ein einzelner Mann konnte doch wohl nichts gegen eine ganze Armee ausrichten?

Diesem Punkt begegnete Sedat, indem er Yasin zum Berater erklärte, der zunächst einmal ihre Lage analysieren sollte – alles andere konnte später organisiert werden.

Ein weiterer kritischer Punkt war sein plötzliches Auftauchen. Wie kam der Fremde dazu, einfach in ihr Gebiet einzudringen, ohne sie um ihre Zustimmung zu fragen? Ein Gast klopfte schließlich auch an der Haustüre an und stampfte nicht wie ein Trampel mitten ins Schlafzimmer seines Gastgebers. Dieses Argument und den daraus resultierenden Ärger konnte Sedat nur schwer bezähmen. Es brach ja auch so ziemlich alle Regeln der Gastfreundlichkeit, geschweige denn ihre eigenen, tarmanischen Regeln.

Bisher hatte noch nie ein Fremder Zarifa unaufgefordert betreten und lebend wieder verlassen.

Sedat konnte die Bedenken dann aber doch zerstreuen, indem er sie letztendlich darauf hinwies, dass sie im Krieg waren und diese besondere Situation auch besondere Maßnahmen notwendig machte. Murrend stimmten sie zu.

Die ganze Diskussion hatte sich über mehrere Stunden hingezogen, aber Rayan hatte geduldig zugehört, natürlich, ohne dass sie das ahnten. Sie waren ja der Meinung, dass er zwar etwas Arabisch sprach, jedoch kein Wort von ihrem Dialekt verstand, der zwar große Ähnlichkeit hatte, aber eine völlig andere Aussprache erforderte, was selbst Menschen, die des Arabischen sehr gut mächtig waren, Probleme bereitete und ein Verstehen erst nach einigen Wochen „Einhören“ ermöglichte.

Also tat er so, als wartete er gelangweilt das Ende ihrer Diskussionen ab.

Nachdem es inzwischen Zeit zum Mittagsmahl geworden war, brachte eine Dienerin die Speisen.

Sedat informierte ihn kurz offiziell, dass man sich darauf geeinigt habe, seine Dienste in Anspruch zu nehmen und ihn zumindest um eine Einschätzung der Lage bitten werde - aber erst nach dem Essen, denn es war ja nicht höflich, Gäste hungern zu lassen. Vor allem, wenn sie einen so weiten Weg extra auf sich genommen hatten.

Nach dem Essen würde Hanif ihnen allen die aktuelle Situation erläutern.

Ausgerechnet Hanif, der ihn auch während der Diskussionen kaum aus den Augen gelassen hatte. Der hatte als rechte Hand von Sedat zwar einen gewissen Einfluss, jedoch war er nicht in der Position Sedat offen im Kreise der Stammesführer zu widersprechen. Daher hatte er sich weitestgehend aus der Diskussion herausgehalten und sich aufs Beobachten konzentriert. Das gefiel Rayan, er mochte Männer, die wussten, wann sie zu schweigen hatten. Auch war ihm aufgefallen, dass er Sedat mit einem ausgesprochen großen Respekt behandelte. Rayan war sich sicher, dass er ohne zu zögern sein Leben für den Scheich gegeben hätte.

Interessant – sagte es doch auch einiges über Sedat selbst aus. Wie die Männer zu ihrem Anführer stehen, sagt viel über seinen Charakter aus – das hatte Rayan im Laufe seiner vielen Einsätze überall auf der Welt gelernt.

Er freute sich, dass Daoud am Essen teilnahm. Sedat hatte es auch geschickt so eingerichtet, dass er unmittelbar neben ihm saß. Daoud war außer sich, er durfte neben seinem neuesten Helden sitzen! Er war aus dem Nichts gekommen und hatte die kleine Rana gerettet! Alles war so aufregend! Daoud wollte gerne auch so sein wie dieser Fremde, der so selbstsicher da mitten unter lauter Fremden saß. Mit überschwänglicher Gestik und vielen Worten schilderte er bildreich und umständlich wieder und wieder die Situation.

Rayan war fassungslos. War dies wirklich das gleiche Haus, in dem er aufgewachsen war? Wo war die drückende Stille? Wo die Disziplin? Er erinnerte sich gut, wie peinlich seinem Vater sein behinderter Sohn gewesen war, doch davon war nun nichts mehr zu spüren. Alle kannten und - wie es schien - alle liebten Daoud, trotz oder vielleicht sogar wegen seiner Behinderung.

Rayan ertappte sich dabei, dass er Daoud beneidete. Er hatte alles das, was er selbst nie erhalten hatte. Aber andererseits freute er sich natürlich für seinen Bruder. Bruder? In diesem Moment erst realisierte er, dass er einen Bruder hatte!

Daoud war sechs Jahre alt gewesen, als er geflohen war, bis dahin hatte sein Vater ihn weitestgehend ignoriert und wenn Rayan ehrlich war, hatte er das genauso gemacht.

Kurz hatte er Bedenken gehabt, dass Daoud eine Bemerkung über seine Augenfarbe machen würde, aber diese Befürchtung war unbegründet. Daouds Behinderung verhinderte, dass er sich derartige Details merkte.

Er zuckte zusammen und wurde zurück in die Realität geholt, als Daoud neben ihm stolz verkündete: „Es wäre schön, wenn du für immer hier bleiben könntest, du kannst auch bei mir wohnen. Weißt du, ich hatte einmal einen Bruder, der ist aber gestorben, als ich noch ganz klein war."

Daoud hatte im Dialekt gesprochen und so konnte sich Rayan um die Verlegenheit drücken, darauf etwas zu antworten, offiziell verstand er ja kein Wort von dem, was Daoud gesagt hatte.

Sein Instinkt warnte ihn auf einmal und als er hochsah, blickte er genau in die brennenden Augen von Hanif, der ihn über den Tisch herüber mit finsterer Miene beobachtete. Hatte er etwas mitbekommen? Rayan war sich nicht sicher, ob sein Gesicht auch wirklich völlig arglos geblieben war während Daouds Erzählung. Verdammt! Er musste einfach mehr aufpassen und seine Gefühle kontrollieren. Das Ganze wurde zu einem Albtraum. Wäre er doch nie hierher zurückgekehrt. Er hatte in der Spezialeinheit viele verdeckte Missionen erfüllt und auch diverse Rollen erfolgreich gespielt, jedoch ging ihm sein Elternhaus und die Vergangenheit weit mehr an die Nerven, als er erwartet hätte. Er war sich doch sicher gewesen, mit all dem hier abgeschlossen zu haben. Doch das völlig veränderte Verhalten seines Vaters machte dies schwierig.

Rayan war erleichtert, als Hanif sich schließlich wieder seinem Essen zuwandte, offenbar hatte er nichts von seinen Gefühlen mitbekommen.

Endlich war die Mahlzeit beendet und sie kehrten wieder in ihre vorherige Formation auf den Teppichen im Wohnzimmer, das gleichzeitig Versammlungsraum war, zurück.

Hanif wurde das Wort erteilt und daher trat er nach vorne und fing an, langsam in Arabisch die Situation zu erklären:

„Scheich Yuemnue al Harun hält uns für schwach. Er neidet uns von jeher unsere Pferde und unser Land. Er würde gerne selbst hier in Zarifa wohnen, wo der Boden reich ist und das Wasser klar und frisch.

Deshalb hat er andere Fürsten gegen uns aufgebracht und sie davon überzeugt, dass wir leichte Beute sind. Die einen hat er mit Geld bestochen, die anderen mit Versprechungen. Er hat uns wie auf einem Viehmarkt schon an die Fürsten verteilt.

Sie versammeln sich in der Oase von Farah. Aktuell hat der Scheich ca. 600 Leute, zwei der Fürsten sind bereits zu ihm gestoßen, was dann insgesamt in etwa 1100 Mann ausmacht. Aber ich habe aus sicheren Quellen erfahren, dass auch noch die Banu Shams aus dem Norden dazu stoßen werden. Wie ihr wisst, sind das Söldner, die für Geld selbst ihre Seele verkaufen würden. Das sind nochmals 700 Mann. Und am schlimmsten ist, dass sich wohl auch Fürst Harun Said mit seinen 800 Kriegern anschließen wird. Das macht in Summe 2600 Gegner. Ich habe bis zuletzt gehofft, doch nun muss ich zugeben, dass ich keine Hoffnung mehr habe, dass wir aus der Situation davon kommen. Wir brauchen ein Wunder.“

Und er starrte Rayan an: „Nun Fremder, kannst du Wunder bewirken? Kannst du uns sagen, wie wir mit 650 Mann ein Heer von 2600 Reitern aufhalten sollen?“

Es war das erste Mal, dass er sich direkt an Rayan gewandt hatte.

Doch Rayan ließ sich nicht provozieren. Er stand auf: „Ich habe in meinem Leben schon so manche ausweglose Situation erlebt. Und ich habe eines gelernt: Der gefährlichste Gegner von allen ist der Mann, der sein Heim, seinen Hof und sein verdammtes Recht verteidigt!“

Die Stammesältesten murmelten zustimmend.

Rayan fuhr fort. „Wichtig ist, dass wir sie gar nicht erst nach Zarifa hineinkommen lassen. Ich werde mit meinen Freunden telefonieren und ein wenig Equipment anfordern. Dann möchte ich auch alle Eingänge nach Zarifa inspizieren, wir müssen sie draußen in der Wüste halten. Keiner von ihnen soll einen Fuß auf diesen Boden setzen.“

Wieder murmelten die Alten zustimmend.

„Ich schlage vor, dass wir morgen früh aufbrechen, es gibt viel zu tun und wie ich es verstanden habe, bleibt uns für unsere Vorbereitungen nur wenig Zeit.“

2001 - Tal von Zarifa - Nächtliche Schatten

Es war dunkel geworden.

Rayan hatte die verbleibenden Stunden vor dem Abendessen damit verbracht, durch die Häuserzeilen und das Wäldchen von Zarifa zu schlendern.

Dabei verfolgte er keineswegs nur die Absicht, die Schönheiten von Zarifa in Augenschein zu nehmen, wie den malerisch dahin fließenden Fluss und die wunderschönen Pferde. Nein, er war Experte genug, dass er einem ganz bestimmten Verdacht nachging: Die Oase von Farah war drei Tagesritte entfernt. Er konnte sich nicht vorstellen, dass Scheich Yuemnue dort auf das Geratewohl sitzen und irgendwann losreiten würde.

Er musste einen Informanten hier in Zarifa haben. Dessen war sich Rayan ganz sicher. Er hatte diesen Verdacht bisher niemandem gegenüber geäußert, denn er hatte in der Vergangenheit schon in ähnlichen Situationen schmerzliche Erfahrungen machen müssen. Keiner konnte je glauben, dass es einen Spion gab. Alle vertrauten sich und keiner wollte dem anderen etwas Böses. Klar! Jeder Mann hatte seinen Preis, das war die Erfahrung von Rayan.

Er selbst traute lediglich sich selbst. Deshalb arbeitete er auch am liebsten alleine. Nur die Männer aus seiner ehemaligen Spezialeinheit, Cho und Hummer - das war etwas anderes. Sie waren Profis und hatten bereits jahrelang diverse Aufträge erfüllt. Da lernte man, wie der andere dachte. Darum hatte er sie ins Boot geholt, als Jack Tanner damals 1998 seine Sicherheitsfirma TanSEC gegründet hatte. Und doch hatte er auch sie stets auf Abstand gehalten. Sobald der Job erledigt war, hatte er alle Versuche ihrerseits, ihn zu gemeinsamen Abenteuern und Urlauben zu überreden, unterbunden. Schnell hatten sie es akzeptiert, dass er nicht wie sie nach jedem Job „einen drauf machen wollte“ und seine Gage verprasste. Manchmal zogen sie ihn auf, dass er das ganze Geld sparte, um nachher als „reicher Fatzke“ faul auf dem Bauch liegen zu können und Champagner zu schlürfen.

Und tatsächlich waren sie gar nicht so weit von der Wahrheit entfernt. Er hatte während seiner Einsätze ständig Ausschau gehalten nach dem richtigen Platz, an dem er sich später einmal niederlassen konnte. Ihm schwebte eine kleine Insel im Nirgendwo vor, die in wenigen Stunden per Boot mit einer Stadt verbunden war, in der er sich ab und zu mit dem Nötigsten versorgen konnte. Dort würde er seine Ruhe und die Einsamkeit genießen.

Und nun war er hier in seinem Heimatort und fühlte sich einsamer als je zuvor, wenn er bei völlig fremden Menschen gewesen war. Und wieder einmal suchte er einen Verräter. Er hatte die Zeit der Diskussionen am Nachmittag dafür genutzt, während der ausschweifenden Gespräche der Männer unauffällig alles und jeden zu beobachten. Dies ging ihm nun im Dunkeln wieder durch den Kopf.

Viele der Männer hatte er wiedererkannt. Den Alten Tarek, der ihm damals das Reiten beigebracht hatte. Inzwischen war er fast blind. Er war der Älteste des Stammesrates, einige Jahre älter als sein Vater und sein Wort hatte daher viel Gewicht.

Und dann war da noch Ruhi. Als Kinder hatten sie ihn stets gefürchtet. Mit seiner massigen Statur war er der Anführer der Krieger. Sie hatten bei ihm stets Unterricht an den Waffen und in Selbstverteidigung gehabt. Dabei war er nie sehr zimperlich gewesen. Auch heute war er von denen in der Beratung Anwesenden sicher der am meisten ernst zu nehmende Gegner. Rayan erinnerte sich genau, dass seine behäbigen Bewegungen äußerst schnell werden konnten, wenn er kämpfte.

Als Nächstes fiel sein Blick auf Hanif. Seine Bewegungen waren geschmeidig. Er machte einen ständig wachsamen Eindruck. Er schien eine Art Leibwächter seines Vaters zu sein. Rayan überlegte, konnte sich aber nicht an ihn erinnern. Doch nachdem auch er den Dialekt des Stammes ohne jeden Akzent sprach, schien er hier geboren und aufgewachsen zu sein. Rayan versuchte sein Alter zu schätzen und kam zu dem Ergebnis, dass Hanif in etwa fünf Jahre jünger war als er. Das hieß, er war gerade einmal 23 Jahre alt. Kein Wunder also, dass er ihn nicht erkannte, damals hatte man sich nicht mit „den Babys“ abgegeben. Fünf Jahre waren damals wie eine Ewigkeit erschienen, eine ganz andere Liga. Er musste bei diesem Gedanken lächeln, kontrollierte sich jedoch schnell wieder.

Durch seine ständige, misstrauische Wachsamkeit wirkte Hanif erheblich älter als er tatsächlich war. Die Vertrautheit, in der er mit seinem Vater umging, versetzte Rayan einen Stich. „Das sollte ich sein! Warum ist er mit mir nie so umgegangen?" Es schien, als habe sich sein Vater einen Ersatzsohn auserkoren. Er wunderte sich über sich selbst, er hatte doch mit allem hier abgeschlossen, wieso fühlte er dann auf einmal all diese unbekannten Emotionen – was? Eifersucht? – lächerlich. Er brauchte niemanden hier. Nur ganz schnell den Auftrag abschließen und genauso schnell verschwinden.

Dann blickte er zu seinem Vater. Wie sehr hatte dieser sich verändert! Wenn man von der kurzen Begegnung 1989 absah, als Rayan fast gestorben war, hatte er seinen Vater 14 Jahre lang nicht gesehen. Wenn er sprach, richtete er sich zu seiner vollen Größe von 1,92 m auf und hatte noch immer diese charismatische Ausstrahlung, die ihn damals so ausgezeichnet hatte. Und doch wirkte er um Jahre gealtert, weitaus mehr als den besagten Zeitraum. Wie alt war sein Vater eigentlich? Man hatte hierzulande nicht die Sitte jedes Jahr Geburtstag zu feiern und so musste sich Rayan eingestehen, dass er gar nicht so genau wusste, wie alt sein Vater wirklich war. Er musste damals in etwa Anfang 50 gewesen sein. Dann wäre er jetzt Mitte 60. Wenn er so auf seinem Platz saß und den anderen beim Reden zuhörte, sah er alt und müde, eher wie Ende 70 aus.

Kam es daher, dass er auch vom Charakter verändert schien? Er ließ die anderen zu Wort kommen, vor allem ließ er sie ausreden und hörte zu! Er erinnerte sich an einen Vater, der stets genau wusste, was er wollte und was die anderen zu sagen hatten, interessierte ihn nicht.

Und auf einmal wurde ihm klar, was diesen Stamm so angreifbar machte: Es fehlte ein Anführer. Sein Vater schien nicht mehr der aktive Part zu sein und auch die anderen Männer waren einfach ins Alter gekommen. So einen müden Haufen sollte er retten? Zum hundertsten Mal fluchte er innerlich, in was er sich da nur hineingeritten hatte.

Er spürte einen Blick auf sich ruhen und wie konnte es anders sein, Hanif beobachtete ihn wieder, gänzlich unverhohlen. Er erwiderte den Blick und für einen Moment starrten sie sich in die Augen, bis Hanif wegblickte. Hätte er nicht ständig so bösartig geschaut, wäre er durchaus attraktiv zu nennen. Er hatte tiefschwarzes Haar, war in etwa 1,82 m groß, schlank und durchtrainiert. Seine pechschwarzen Augen passten wunderbar in sein markantes Gesicht. Bei den Frauen hatte Hanif sicher keine Schwierigkeiten. Rayan bezweifelte jedoch, dass Hanif sich Zeit nahm, sich um Frauen Gedanken zu machen.

Rayan blickte sich weiter um. Nein, von den Männern des Rates war sicher keiner ein Verräter. Er musste den Kreis der Verdächtigen weiter ziehen. Ein Diener oder einer der anderen Krieger eventuell. Aber es musste jemand sein, der direkten Zugang zum Haus und damit zu Informationen hatte. Also sollte er die Hausangestellten intensiver beobachten.

Dabei war ihm ein Mann aufgefallen, augenscheinlich einer der Diener. Rayan konnte nicht genau sagen, warum ihm gerade dieser Mann ins Auge gestochen war. Vermutlich, weil er uneingeschränkten Zugang zum Herrenhaus seines Vaters zu haben schien. Aber auch weil er irgendwie immer präsent – zu präsent! - war.

Und darum ging Rayan jetzt nicht einfach nur spazieren, sondern er fand heraus, wo der Diener namens Yusuf wohnte. Er hatte sich in scheinbarer Bewunderung der Umgebung im Wäldchen in einen Baum gesetzt und mit seinem Fernglas Yusuf beobachtet.

Schnell war ihm klar, wo dessen Haus war, als er am Nachmittag beobachtete, wie er nach Hause ging. Er hoffte bloß, dass er keine Nachricht an seine Auftraggeber am helllichten Tag absetzte, sondern bis zur Nacht wartete. Denn dass Yusuf ein Funkgerät mit großer Reichweite oder ein Satellitentelefon besitzen musste, war ihm klar. Anders konnte er sonst kaum Kontakt halten.

Aber es war unwahrscheinlich, dass er dieses Funkgerät einfach bei sich zu Hause stehen hatte. Das war zu gefährlich. Somit schätzte Rayan das Risiko am Nachmittag als gering ein.

Er musste Yusuf unbedingt überführen, anders würde ihm keiner glauben. Auch diese Erfahrung hatte er machen müssen. Im Zweifelsfalle glaubten die Leute keinem „hergelaufenen Fremden.“

So schlenderte Rayan noch ein wenig durch Zarifa und begab sich dann zum Abendessen zurück ins Haupthaus. Er fürchtete die Emotionen, die eine Übernachtung in seinem ehemaligen Elternhaus mit sich bringen würde und hatte daher das Angebot seines Vaters abgelehnt, dort zu nächtigen. Seinem Vater gegenüber hatte er das damit begründet, dass er keinen Verdacht erregen wollte. Dies war definitiv ganz anders als seine sonstigen Aufträge.

Somit war er in einem Nebengebäude untergebracht worden, in dem auch die Diener wohnten. Direkt im Anschluss an den Stammesrat am Nachmittag hatte er von dort aus mit seinem Satellitentelefon ein paar wichtige Telefonate geführt …

Wieder gesellte sich Daoud während des Essens zu ihm und Rayan musste unweigerlich an einen lustigen, freundlichen Hund denken, der seinem Herrn hinterher trottete.

Normalerweise reagierte er immer gleich barsch auf diese Art von Personen, sodass er im Laufe der Zeit eine gewisse Routine entwickelt hatte, alle Annäherungsversuche von freundlichen Menschen zu vergraulen, aber bei Daoud fiel ihm das besonders schwer. Er schien auch nicht auf die üblichen mehr oder minder dezenten Hinweise zu reagieren und Rayan verstand, warum selbst die Stärksten der anwesenden Krieger Daoud einfach gerne haben mussten.

In der Runde hielt er Ausschau nach Yusuf und war beruhigt, ihn in einer Ecke beschäftigt mit dem Servieren der Speisen zu sehen. Er wollte wohl die Gelegenheit nutzen und noch einige zusätzliche Informationen ausspähen.

Rayan entschuldigte sich zeitig, mit der Begründung seiner langen Anreise und den am kommenden Morgen früh anstehenden Aufbruch ins Tal hinunter.

Er ging in sein Zimmer im Nebengebäude, verblieb dort jedoch nicht lange, sondern legte sich im Dunkeln auf die Lauer, um den Ausgang des Haupthauses zu beobachten.

Einmal ging Hanif an ihm vorbei, in Richtung des Nebengebäudes und damit seines Zimmers. Verdammt! Der Kerl war auch zu lästig, hoffentlich kam der ihm nicht in die Quere. Es würde nicht gut ankommen, wenn er die rechte Hand seines Vaters ausschalten musste.

Nach wenigen Minuten kam Hanif jedoch zurück und ging wieder ins Haus.

Etwa zwei Stunden später kam Yusuf aus dem Haus. Rayan folgte ihm völlig lautlos. Er überquerte die kleine Brücke, die über den Fluss führte, und ging langsam den Hügel hinunter ins Dorf. Zunächst betrat er sein Haus, das in der Nähe des Hauptplatzes des kleinen Ortes lag. Vom Hügel aus konnte Rayan das gut beobachten, was es ihm leicht machte, Yusuf unbemerkt mit einigem Abstand zu folgen.

Er achtete dabei darauf, stets im Schatten zu bleiben, denn das Mondlicht strahlte bereits hell vom Himmel herunter.

Vor dem Haus von Yusuf hielt Rayan kurz an und lauschte an der Türe, doch von drinnen war nichts weiter zu hören. Dann schlich er weiter. Er verschmolz mit dem Eingang eines anderen Hauses ein Stück die Straße hinunter und wartete ab.

Plötzlich spürte er, dass er nicht mehr alleine war. Seine jahrelange Ausbildung, aber auch seine vielen einsamen Stunden in der Wüste, hatten seine Sinne geschärft. Er spürte Gefahr. Als er eine Bewegung auf der Straße bemerkte, wusste er, dass er sich nicht getäuscht hatte, sondern ihm tatsächlich ein Mann gefolgt war. Er musste ihn im Mondlicht beobachtet haben, trotz seiner Bemühungen stets in den Schatten zu bleiben. Das passierte ihm nicht oft. So unauffällig, wie Rayan gewesen war, musste er es mit einem würdigen Gegner zu tun haben, nicht viele waren in der Lage ihm zu folgen, wenn er es nicht wollte.

Der Schatten huschte ebenfalls lautlos an Yusufs Tür vorbei und blieb kurz vor Rayan dicht an die Wand gepresst stehen. Nun musste Rayan schnell sein, denn offenbar spürte auch sein Gegner seine Anwesenheit.

Lautlos schnellte er nach vorne, packte den Hals seines Gegners und drückte zu. Ein Gurgeln war zu hören, dann brach der Körper zusammen.

2014 - Krankenhaus Alessia - Lehrreiche Wochen

Wie Rayan vom Arzt bereits erfahren hatte, durfte Carina am Samstag tatsächlich gehen.

Gleich morgens nach dem Frühstück hatte sich ein älterer Araber mit einem langen Bart bei ihr im Krankenhaus vorgestellt, der ihr in schlechtem Englisch erklärt hatte, dass sein Name Jamal und er der Haushälter des ehrenwerten Herrn namens Joe Jackson sei. Dieser sei recht oft auf Reisen und benötigte dann jemanden, der sich um sein Anwesen hier in Alessia kümmerte. Sie sei herzlich eingeladen, in der nächsten Zeit seines Herrn Gast zu sein.

Und so zog sie mit Jamals Hilfe um.

Schon nach wenigen Tagen liebte sie das Anwesen, denn ein Haus konnte man es kaum nennen. Das eher kleine, aber trotz der Hitze stets kühle Haupthaus lag inmitten eines wunderbaren Gartens, den ein Gärtner täglich liebevoll pflegte. Im vorderen Teil gab es angelegte Wege, kleine Brunnen und viele Pflanzen.

Weiter hinten lagen Stallungen, in denen vier edle Pferde waren. Sie trugen keinerlei Brandzeichen, was darauf schließen ließ, dass sie aus einer lokalen Zucht kamen. Die Araber schätzen ihre Pferde viel zu sehr, um sie mit einem Brandzeichen zu quälen.

Auch zwei Kamele gab es, die ab und an faul durch ihre Koppeln schlichen, meistens aber einfach im Schatten zu liegen schienen. Carina freute sich schon jetzt, wenn sie bald die Erlaubnis des Doktors hätte, wieder reiten zu dürfen.

Bereits am Samstagnachmittag hatte sich ein junger Araber bei ihr vorgestellt, der ihr in einwandfreiem Englisch erklärt hatte, er sei von nun an ihr Lehrer und würde jeden Tag kommen.

Sein Name war Mehmet und Carina fand ihn von Anfang an sympathisch. Jung, schlank, voller Energie und Begeisterung. Er trug eine Brille, bei der sie nicht sicher war, ob er sie wirklich benötigte oder ob sie eher seinen intellektuellen Anschein unterstreichen sollte. Zwei Jahre lang habe er in England studiert, verkündete er ihr stolz -zusammen mit Leila Abdul, die auch hier in Alessia wohnte.

Durch geschicktes Nachfragen fand Carina heraus, dass es sich tatsächlich um die gleiche Leila handelte, die sie ebenfalls bereits kennengelernt hatte. Somit wusste sie nun, warum Leila so einwandfrei Englisch sprach. Ja, Leilas Studium hätte der Scheich bezahlt, aber er wüsste nicht warum und das ginge ihn auch nichts an.

Und so vergingen sieben Wochen, Carinas Arabisch wurde recht passabel und sie hatte die Freigabe vom Arzt erhalten auch kleinere Ausritte in die Umgebung zu unternehmen, um langsam wieder fit zu werden.

Als sie Mehmet auf den Dialekt der Tarmanen ansprach, wurde sein Gesicht verschlossen und er weigerte sich kategorisch, über dieses Thema zu sprechen, geschweige denn sie zu unterrichten. Dazu habe er keinen Auftrag.

Um ihn nicht zu verärgern oder in Verlegenheit zu bringen, ging sie nicht mehr weiter auf das Thema ein. Sie war stolz, wie weit sie in den wenigen Wochen gekommen war, sie konnte bereits einfache Bücher lesen und auch einfache Sätze schreiben. Vor allem aber konnte sie die Leute um sich herum verstehen und sich auch mit dem Haushälter Jamal unterhalten.

Was ihr allerdings lediglich bedingt weiter half, denn der war wenig gesprächig und zu keinerlei Auskünften über seinen Herrn oder den Scheich bereit.

Nachdem sie wusste, dass der Scheich von mindestens sechs Wochen gesprochen hatte, war sie bisher relativ ruhig gewesen und hatte sich tatsächlich von ihren täglichen Unterrichtsstunden ablenken lassen.

Mehmet kam am frühen Vormittag für drei Stunden, gab ihr dann Hausaufgaben und erwartete, dass sie diese bis zum Abend, wenn er nochmals zwei Stunden mit Carina Sprachübungen machte, erledigt hatte.

Nur sonntags hatte sie frei, vermutlich kannte Mehmet das aus England und wollte sie nicht überfordern. Denn hier war eigentlich der Freitag der Feiertag.

Ihr war es recht, denn sie wollte wirklich lernen, und wie sie nach kurzer Zeit feststellte, war Arabisch für einen Europäer nicht leicht. Vor allem die Aussprache war schwierig. Aber Mehmet übte mit Engelsgeduld mit ihr.

Als sieben Wochen vergangen waren, begann sie unruhig zu werden, ob man sie vielleicht doch hier vergessen hatte. Da kam eine Veränderung in ihr bisheriges Leben in Form des Hausbesitzers. Joe Jackson war ein Amerikaner afrikanischer Abstammung, dunkelhäutig und groß wie ein Haus. So kam es der eher kleinen und schlanken Carina zumindest vor. Er war in der Bronx aufgewachsen und „irgendwie hier gelandet“. Genauere Umstände erklärte er ihr nicht.

Lachend verriet er ihr sofort, dass sein Aussehen der Grund war, warum seine Freunde ihn „Hummer“ – nach dem amerikanischen Geländewagen, getauft hatten.

Abends saßen sie zusammen und Hummer erzählte am laufenden Band irgendwelche Geschichten, die er in aller Herren Länder erlebt hatte.

Sie mochte seine unkomplizierte, offene, meist etwas laute Art, die so anders war, als die Menschen hier und daher eine willkommene Abwechslung darstellte. Hin und wieder erzählte er auch Geschichten, in denen Rayan vorkam und sie spürte, dass die beiden schon einiges durchgestanden hatten und sie eine tiefe Freundschaft verband, so unterschiedlich sie auch waren.

Genaueres über ihr Kennenlernen erzählte er ihr nicht. Und auch sonstige Fragen nach dem Scheich und seiner Vergangenheit tat er immer lachend ab, dass sie ihn nicht zu verhören brauche und doch besser Rayan selber fragen solle.

Ab und zu telefonierte sie auch mit ihrem Chef in München, der schon drängelte, ob sie nicht irgendwann noch einmal wiederkommen wolle? Sie hatte sich glücklicherweise mit ihm einigen können, dass er ihr immerhin so viel weiter zahlte, dass sie nicht um ihre Wohnung daheim fürchten musste. Carina freute sich über sein großzügiges Entgegenkommen, wusste aber nicht, dass auch hier Rayan seine Finger im Spiel hatte, der sie somit indirekt auch hierbei finanziell unterstützte.

Nachdem ihm klar war, dass sie zu stolz wäre, das zu akzeptieren, hatte er den Weg über ihren Chef gewählt, der froh war, dass er einen Ausweg aus seinem Dilemma fand: Carina war eine gute Mitarbeiterin, die er ungern verlieren wollte, aber er war auch nicht die Seelsorge.

Durch Hummers Ankunft waren zwei weitere Wochen wie im Fluge vergangen und so hatte sie kaum gemerkt, dass inzwischen insgesamt neun Wochen vergangen waren, seit Rayan gegangen war. Er hatte sie auch immer beruhigt, dass sie sich um ihn mal keine Sorgen machen sollte, er könne schon auf sich aufpassen. Wie genau er das meinte und warum er sich da so sicher war, erklärte er zwar nicht, aber Carina glaubte ihm.

Dann jedoch musste Hummer wieder abreisen und es wurde erneut still im Haus.

Insgeheim vermutete Carina, dass Jamal nicht böse darüber war, denn seine Mentalität war so ganz anders als die seines Herrn, aber laut sagen würde er das natürlich nie. Und mit Hummers Abreise ging auch dessen Selbstvertrauen in Rayans Wiederkehr. So verbrachte sie weitere Tage, unsicher, ob sie Rayan jemals wiedersehen würde.

In der zehnten Woche war sie gerade mitten im Unterricht mit Mehmet, den sie morgens wie üblich in dem kleinen Pavillon im Garten abhielten, als Mehmet auf einmal mitten im Satz innehielt, erstarrte, und sich dann nicht nur tief verbeugte, sondern gleich zu Boden warf.

Carina kannte lediglich eine Ursache, die dies bewirken konnte. Sie fuhr herum und tatsächlich, da stand Rayan. Er trug ein schwarzes, arabisches Gewand, mit traditionellem Turban, der mit roten Kordeln festgebunden war. Was für ein Anblick!

Sie sprang voller Erleichterung auf und wäre ihm am liebsten um den Hals gefallen. Doch als sie näher kam, hielt sie erschrocken inne, denn er sah nicht gut aus. Blass, abgemagert und sie vermutete, dass es nicht gut gelaufen war.

Ihr Gesicht musste ihre Gedanken verraten haben, denn er lächelte leicht. Dann grüßte er sie auf arabische, traditionelle Weise und sagte ebenfalls auf Arabisch: „Hallo Carina, schön Sie zu sehen. Keine Angst, es geht mir gut.“ Offenbar hatte er ihr angesehen, was sie über sein Aussehen dachte.

In Carinas Kopf machte sich eine leichte Enttäuschung breit – er war so distanziert und dass er dann auch unbedingt gleich wissen wollte, ob sie sich an ihre Vereinbarung während seiner Abwesenheit fleißig zu lernen gehalten habe.

Um ihren Lehrer Mehmet nicht zu blamieren, der in der Zwischenzeit noch immer wortlos und wie erstarrt auf dem Boden verharrte, grüßte auch sie ihn, wie sie es gelernt hatte und antwortete ebenfalls in Arabisch, ein wenig steif: „Auch ich freue mich, Sie gesund und wohlbehalten wieder zu sehen.“

Neben rein sprachlichen Übungen hatte Mehmet ihr auch viel über das Land und übliche Sitten und Verhaltensweisen beigebracht.

Rayan forderte sie auf, ein Stück mit ihm zu gehen und etwas mühsam tauschten sie zunächst Belanglosigkeiten aus. Dann fragte der Tarmane sie nach ihrer Zeit in den vergangenen Wochen hier in Alessia und als sie voller Feuereifer von ihren Erlebnissen zu erzählen begann, schien sich Rayan etwas zu entspannen und lockerer zu werden. Als sie von den beiden Wochen mit Hummer und seinen Geschichten erzählte, lachte er sogar das ein oder andere Mal.

Sie bemerkte, dass er nicht so federnd lief wie sonst, auch leicht hinkte und schloss daraus, dass er verletzt war. Daher täuschte sie ihrerseits Müdigkeit vor und sie setzten sich auf eine Bank im Garten in den Schatten.

Schließlich meinte Rayan auf Deutsch: „Ich freue mich sehr, dass Sie die Zeit so gut nutzen konnten, um Arabisch zu lernen. Sie haben wirklich viel erreicht und Mehmet hat sie gut unterrichtet.“ Wie immer bei den ersten Sätzen in Deutsch nach langer Zeit war sein Akzent leicht zu hören.

„Wir werden nun einige Tage hier bleiben, um … uns auszuruhen.“ Nur ein leichtes Zögern verriet, dass er eigentlich zuerst etwas anderes hatte sagen wollen. „Zu trauern, zu heilen“ wäre passender gewesen, denn er hatte einige Männer verloren.

Dass er vorher so lange in Alessia geblieben war, hatte sich als Fehler herausgestellt, denn der feindliche Fürst hatte so längst erfahren, dass er auf dem Weg war und war entsprechend vorbereitet gewesen. Ausschließlich Rayans Erfahrung in derlei Operationen und einige Hilfe durch technische Mittel in Form von Waffen hatten ihnen letztendlich zum Sieg verholfen.

Khalid Raisuli war eher traditionell eingestellt und hatte ihnen lediglich veraltete Springfield M1903–Gewehre, Reste aus dem Zweiten Weltkrieg und Pferde entgegenzusetzen, während Rayan sich in Form von einigen Militär-Lkw und automatischen MK 16 Sturmgewehren Hilfe verschafft hatte. Außerdem kommunizierten sie mit Funkgeräten, Iridium Satellitentelefonen und hatten auch jede Menge Sprengstoff dabei, wo der Fürst sich mit reitenden Boten und einigen veralteten Handgranaten aus früheren Jahren begnügen musste.

Aber einige seiner Männer, einige gute Männer und Freunde hatte Rayan trotzdem verloren. Ihn selbst hatte Hanifs Geistesgegenwart vor Schlimmerem bewahrt, eine Handgranate war nicht weit entfernt explodiert und Splitter hatten ihn am Oberschenkel und an der linken Hüfte verletzt. Hanif, der neben ihm ritt, hatte ihn zu Boden gerissen und somit war es bei blutigen, schmerzhaften Kratzern geblieben.

Sein geliebtes Pferd hatte den Anschlag nicht überlebt, was für ihn ebenfalls ein unbezahlbarer Verlust war.

Sie waren dann noch eine Weile dort vor Ort geblieben, um die Ordnung in der Region wieder herzustellen und dafür zu sorgen, dass keiner der Bewohner anfing, wieder einen Herd des Widerstandes aufzubauen.

Und natürlich hatten sie den unbeteiligten Bauern geholfen, die durch den Kampf geschädigt worden waren. Dadurch hatte Rayan es geschickt verstanden, sie für sich einzunehmen, denn der Fürst hatte sie vorher nur durch Steuern und sonstige Repressalien ausgenutzt. Nun ging es ihnen besser und ihr Befreier hieß Scheich Suekran. Das würden sie so schnell nicht vergessen und somit war Rayan in Zukunft vor weiteren Anschlägen aus dieser Region relativ sicher.

Nun musste Rayan sich unbedingt ausruhen, er hatte die letzten zehn Wochen kaum geschlafen.

Darum verabschiedete er sich schnell von Carina, versprach ihr, dass sie bald von ihm hören würde und ging leicht hinkend, aber wie üblich stolzen Hauptes, davon.

2001 - Tal von Zarifa - Entlarvt

Rayan fing im Dunkeln den leblosen Körper auf und zog ihn neben sich in die Schatten. Dort legte er ihn vorsichtig, um keine Geräusche zu verursachen, nieder.

Er vermutete, dass es sich um Hanif handelte, die Statur würde passen, doch er beging nicht den Fehler, ein Licht zu entzünden, um das Gesicht seines Verfolgers zu sehen. Mann, würde der Morgen sauer sein! Rayan grinste in sich hinein. Er hatte keine Ahnung, wie er ihm den Angriff erklären sollte, falls er sich in Yusuf täuschte. Aber für derlei Überlegungen hatte er später noch genügend Zeit, jetzt musste er sich auf Yusuf konzentrieren. Der konnte jeden Moment auftauchen.

Er zog sich noch tiefer in den Schatten zurück. Und keine Sekunde zu früh!

Das Licht in Yusufs Haus war bereits vorher komplett erloschen und so fiel es kaum auf, als sich kurz die Türe öffnete und der Diener gebückt aus dem Haus schlich. Er war keineswegs geschickt, was das Schleichen im Dunkeln anging. Für Rayan war er laut wie ein Elefant, jedoch würde wohl kaum einer der anderen Bewohner sich um diese Zeit für die dunkle Gasse interessieren.

Er folgte ihm leise und so verließen sie beide das Städtchen und näherten sich den Felswänden des Talkessels, der in ca. 500 m Entfernung lag. Yusuf entzündete eine Taschenlampe, als sie aus dem Ort heraus waren, schirmte er sie jedoch gegen einen allzu deutlich sichtbaren Strahl mit seinem Umhang ab.

Rayan hatte kein Problem ihm im Dunkeln zu folgen, trotz des steinigen Weges. Er hatte hier als Kind gespielt! Und außerdem schon auf ganz anderen Wegen Feinde verfolgt.

Als Yusuf am Felsen angekommen war, beugte er sich nieder und räumte einige Äste zur Seite. Danach zog er ein hölzernes Brett weg, unter dem ein Loch im Boden sichtbar wurde.

Rayan fühlte eine grimmige Befriedigung in sich hochsteigen. Hatte sein Instinkt ihn also nicht getäuscht.

Yusuf entnahm dem etwa 20 auf 20 cm großen Loch ein in Tuch eingeschlagenes Bündel.

Im Mondlicht konnte Rayan nicht erkennen, was Yusuf aus dem Tuch packte. Als er jedoch ein Display aufleuchten sah, wusste er, was es war: ein Satellitentelefon! Die waren besser ausgestattet, als Rayan vermutet hatte. Er fluchte innerlich. Erfahrungsgemäß war das kein gutes Zeichen.

Nun galt es keine Zeit zu verlieren, schließlich sollte Yusuf keine Gelegenheit zum Wählen bekommen. Er sprang aus seiner Deckung und entriss dem entsetzten Yusuf das Telefon. Dann hielt er ihm seine Pistole unter die Nase. „So mein Freund, und nun gehen wir beide ganz langsam zum Haupthaus zurück. Der Stammesrat wird sich freuen, von Deinem Verrat zu erfahren.“ Yusuf brauchte einen Moment, seinen Schrecken zu überwinden, dann hatte er die Situation voll erfasst. „Niemals! Dir wird niemals jemand glauben, dass dies mein Telefon ist! Ich bin einer der ihren, du bist der Fremde. Ich werde ihnen sagen, dass du der Verräter bist! Sie werden alle MIR glauben!! Jawohl.“

„Das werden wir ja sehen und jetzt los“, sagte Rayan eisig. Er hatte keinerlei Verständnis für feige Verräter wie Yusuf. Leider geschah es nur allzu oft, dass er in Situationen wie diese geriet. Auch sein Angriff auf Hanif stellte sich nun in einem mehr als ungünstigen Licht dar, aber das hatte sich nicht ändern lassen. Misstrauisch, wie der Kerl ihm gegenüber gewesen war, hätte er ihm ohne Beweis kein Wort geglaubt.

Er hoffte auf die Weisheit des Rates und den Einfluss seines Vaters, aber es würde haarig werden.

„Los jetzt“, herrschte er Yusuf an. „Keiner wird dir glauben“, feixte dieser „und das weißt du.“

Auf einmal klang aus dem Dunkel halb schräg hinter Yusuf eine leise Stimme: „Aber sie werden mir glauben.“ Hanif trat aus dem Schatten ins Mondlicht. Er hielt sich den schmerzenden Hals und blickte Rayan böse an: „Das wäre nicht nötig gewesen.“

Dann packte er Yusuf, band ihm die Hände auf den Rücken und schob ihn vor sich her in Richtung des Hauses.

Rayan atmete auf. Hanif hasste ihn nun noch mehr, soviel war klar, aber er musste zumindest keine Erklärungen abgeben. Das würde Hanif für ihn tun.

2001 - Tal von Zarifa - Auslieferung eines Verräters

Yusuf erkannte schnell, dass er gegen die beiden erfahrenen Männer keine Chance hatte und fügte sich – zumindest für den Moment - in sein Schicksal. Ihm war klar, dass es hart werden würde, wenn der Stamm erfuhr, was er getan hatte. Für Verräter hatte niemand viel übrig. Gerade die Araberstämme hatten einen besonderen Stolz und daher wog Verrat hier doppelt so schwer. Fieberhaft überlegte er, was er tun sollte, doch mit jedem Schritt in Richtung Herrenhaus wurde ihm seine ausweglose Situation ein wenig deutlicher.

Rayan und Hanif konnten nun Yusufs Taschenlampe offen benutzen, was es einfacher machte, den gefesselten Mann zum Haupthaus zurückzubringen.

Rayan kam der Weg erheblich länger vor als auf dem Hinweg. Die ca. 500 m bis zum Dorf verliefen völlig ereignislos. Beim Verlassen des Dorfes den kleinen Hügel hinauf, versuchte Yusuf einmal, zu entkommen. Doch Hanif hatte ihn schnell wieder unter Kontrolle.

Er bewegte sich geschickt und auch hier geschmeidig wie eine Raubkatze.

„Eventuell habe ich mich getäuscht und der gefährlichste Gegner ist doch nicht Ruhi", schoss es ihm durch den Kopf. Ihm war klar, dass er bei Hanif nun eine Rechnung offen hatte, die dieser bei Gelegenheit zu begleichen gedachte. Die Schmach von ihm so leicht niedergestreckt worden zu sein, saß tief und er würde ihm das nicht so leicht verzeihen. Beim nächsten Mal wäre er mehr auf der Hut, er durfte ihn nicht unterschätzen.

Dann sagte sich Rayan, dass er es mit seinen Gefühlen und seinem Misstrauen übertrieb. Nicht hier waren die Gegner, sondern draußen in der Wüste.

Als sie endlich den immer mehr widerstrebenden Yusuf ins Haus brachten, überließ er das Handeln Hanif. Der kannte die Krieger und sie ihn. Er schickte einen der Diener los, den Rat sofort einzuberufen. Bis dahin zwang er Yusuf, sich im Wohnzimmer, wo sie am Nachmittag auch die Ratsrunde gehabt haben, hinzukauern und lies ihn keinen Moment aus den Augen.

Nach und nach trafen die Männer ein. Als erster Ruhi, wie zu erwarten gewesen war.

Keiner stellte eine Frage, alle warteten still, bis auch der Letzte angekommen war. Sein Vater erteilte Hanif das Wort, der in wenigen Sätzen schilderte, dass sie gemeinsam den Verräter von seinem Anruf abgehalten hatten.

Es war kurz still, dann wollte sich Ruhi auf Yusuf stürzen: „Du Schwein, ich bring dich um.“

Rayan hatte diese Reaktion vorhergesehen und stellte sich Ruhi in den Weg: „Stopp“, sagte er scharf und gerade laut genug, dass jeder es deutlich hören konnte. „Wir brauchen ihn. Er muss uns sagen, wie viel die anderen wissen und was ihr Plan ist.“

Keiner der Männer widersprach Rayan. Er wunderte sich einen Moment lang darüber, doch dachte er dann, dass sie seinen Argumenten folgten.

Was ihm nicht klar war, war seine Wirkung. Ganz wie sein Vater hatte er sich zu seiner vollen Größe aufgerichtet und strahlte Stolz aus und hatte ebenso viel Charisma wie sein Vater in seiner besten Zeit. Er war es gewohnt, den Menschen zu sagen, wo es langging und so hatte er auch keine Sekunde Zweifel, sondern lebte eine derartige Selbstsicherheit vor, der sogar die hier anwesenden Krieger erlagen. Man konnte den Prinzen erkennen, als der er geboren worden war. Hier stand kein Niemand!

Sedat hatte die Szene genau beobachtet und strahlte seinerseits vor Stolz. Das war wahrlich sein Sohn! Sein größter Wunsch war in Erfüllung gegangen: sein Sohn, sein eigen Fleisch und Blut war zu einem wahren Anführer geworden!

2014 - Alessia - Die Erlaubnis

Nachdem Carina von Mehmet unter anderem gelernt hatte, dass zeitliche Zusagen hierzulande nicht so genau genommen wurden, hatte sie keine Ahnung was das Versprechen des Scheichs, sie würde bald von ihm hören, bedeutete.

Doch bereits zwei Tage später kam ein junger Araber vorbei, der ihr ausrichtete, dass man bereits in drei Tagen weiterreiten würde. Sie bräuchte sich um nichts zu kümmern, man würde ihr sowohl Gewänder, als auch ein Pferd stellen und es käme jemand, um sie zwei Stunden vor Morgengrauen abzuholen.

Ihr Herz tat einen Riesensprung! Würde sie wirklich mitkommen dürfen? Nach Zarifa? Sie konnte es nicht fassen.

Was sie nicht wusste, dass es dem Scheich einige Überwindung gekostet hatte.

Erst als der Kampf mit den Männern des Fürsten und vor allem auch die Granate, die ihn verletzt hatte, ihm wieder einmal vor Augen geführt hatte, wie schnell das Leben vorbei sein konnte, rang er sich dazu durch, mit Hanif über das Thema zu sprechen.

Sie saßen abends am Feuer, in der offenen Wüste, hatten ihr neu errungenes Gebiet gerade zwei Tage hinter sich gelassen und die Schrecken der vergangenen Kämpfe begannen, langsam von den Kriegern abzufallen.

Da erzählte Rayan seinem Gefährten, wie das Gespräch im Krankenhaus verlaufen war. Hanif lachte laut und stellte dann fest: „Endlich einmal eine Frau, die Euch um den Finger wickelt!“

Im ersten Moment ärgerte sich Rayan, dass der andere sich über ihn zu amüsieren schien, aber dann musste auch er ein wenig lachen. Er wurde aber recht schnell wieder ernst und fragte Hanif, was wäre, wenn sie Carina mit nach Zarifa nehmen würden. Dieser dachte erst nach und antwortete dann wahrheitsgemäß: „Das wäre definitiv etwas Neues und würde einige unserer Regeln brechen.“

Hanif starrte eine Zeitlang ins Feuer und meinte dann: „Aber ich denke, dass es Euch guttun wird. Und Ihr müsst sie ja nicht für immer behalten, wenn sie zu nervig ist, verkaufen wir sie auf dem nächsten Sklavenmarkt.“

Rayan hatte ebenfalls ins Feuer gestarrt. Beim letzten Wort fuhr sein Kopf empört hoch und als sein Blick dem Hanifs begegnete, sah er das amüsierte Funkeln in dessen Augen. Mit einem leichten Lächeln sagte Hanif: „Wusste ich doch, dass sie Euch viel bedeutet …“

Etwas verlegen fragte Rayan ihn dann: „Aber was werden die Männer sagen? Eine Frau, die mit uns reitet? Sie werden nicht begeistert sein. Normalerweise bin ich derjenige, der auf die Einhaltung der Regeln pocht und dann breche ich sie selbst?“

Wieder lachte Hanif leise: „Ihr seid unser Scheich, wenn jemand die Regeln brechen darf, dann doch wohl ihr? – und was die Männer angeht: es wird ihnen gefallen und sie werden Euch umso mehr lieben.“

Überrascht schaute Rayan Hanif prüfend in die Augen: „Wieso glaubst du das?“

Ohne zu zögern, antwortete Hanif wahrheitsgemäß: „Weil sie sehen, dass Ihr auch nur ein Mensch seid …“

Und so kam es, dass Carina die Erlaubnis erhielt, sie zu begleiten.

2001 - Tal von Zarifa - Hanif

Hanif hatte Mühe seine Wut zu bezwingen.

Ruhi hatte ihm immer wieder gesagt, dass er zwar der beste Schüler sei, den er je hatte, dass jedoch sein Stolz und sein Hang zu Wutausbrüchen seine größte Schwäche im Kampf darstellte. Ein wahrer Krieger war stets besonnen und behielt den Überblick. Leichter gesagt als getan!

Er hatte die letzten vier Jahre noch mehr trainiert als vorher und hatte seine Schwächen inzwischen gut im Griff. Er hatte es sich zum Ziel gesetzt, seinem Herrn immer und überall zur Seite zu stehen und war bereit, wenn es sein musste, auch sein Leben für ihn zu geben.

Schon solange er denken konnte, war der Scheich sein großes Vorbild gewesen. Er kannte natürlich die alten Geschichten von der verstorbenen Familie Sedats, hatte sich jedoch seine eigene Meinung dazu gebildet. Eine wunderschöne Frau, die bei der Geburt des zweiten Sohnes starb? Ohne Frage eine Tragödie, die das Heldentum seines Idols in seinen Augen noch vergrößerte. War es nicht bei allen echten Helden so, dass sie einsam sein mussten?

Weniger Verständnis hatte er dafür, dass Sedat insgeheim noch immer seinem verstorbenen Sohn nachtrauerte. Hatte dieser ihn nicht feige verraten? Er hatte bekommen, was allen Verrätern zustand. Oft stellte sich Hanif vor, was er getan hätte, wäre er damals bereits alt genug gewesen. Er hätte den Verräter mit eigener Hand gerichtet.

Dunkel konnte er sich sogar an Rayan erinnern. Er war ein hochgeschossener, dünner Junge gewesen, der Größte in seiner Klasse. Ganz wie sein Vater. Hanif wusste noch, dass er Rayan damals nicht besonders leiden konnte. Ein Streber, der immer überall der Beste und der Erste sein musste. Bah! Hanif hatte er nie beachtet, nachdem er fünf Jahre jünger war und somit eines der „Babys“, mit denen man nicht sprach.

Dass Rayan damals weglief, fand Hanif nicht schlimm. Er konnte sich noch gut an den Tag erinnern, obwohl er erst acht oder neun Jahre alt gewesen war. Es bestätigte für ihn nur die traurige Einsamkeit seines Helden Sedat. Rayan wusste ja gar nicht, was er an seinem Vater hatte! Und wie herrlich war Sedat in seiner Wut auf seinen Sohn – was für ein Feuer loderte in diesem Mann! So wollte er auch werden, wenn er groß war.

Den einzigen Sprung, den sein Heldenbild jemals bekommen hatte, war, dass er sich nach dem Tod seines Sohnes zu verändern begann. Er wurde weicher, zog sich zurück.

Die Flamme, die in ihm loderte, kam nur noch selten zum Vorschein.

Dann kam dieses schreckliche, schicksalhafte Ereignis für Hanif. Er war mit seiner ganzen Familie in Richtung der Oase von Farah unterwegs gewesen. Sie wollten dort einkaufen und handeln. Doch sie sollten nie dort ankommen. Räuber hatten sie erspäht und in einem unübersichtlichen Teil des Weges erbarmungslos überfallen. Sie waren zu fünft, die Räuber waren 20. Sein Vater war der Erste, der fiel, geschickt hatten sie ihn als stärksten Kämpfer zum ersten Todesopfer auserkoren. Doch weil er ein guter Kämpfer gewesen war, riss er fünf der Angreifer mit in den Tod. Hanifs zwei jüngere Brüder waren mit 12 und 14 Jahren noch zu jung, um ernst zu nehmende Gegner zu sein und sanken daher ebenfalls schnell zu Boden.

Der 18-jährige Hanif hatte sich vor seine Mutter gestellt und verteidigte sie mit allem, was er hatte. Er hatte inzwischen erkannt, dass er gegen die verbleibenden fünfzehn Männer kaum Chancen hatte, aber er würde sein Leben so teuer wie möglich verkaufen. Vielleicht konnte er wenigstens seine Mutter retten. Es gelang ihm, ebenfalls drei der Männer zu töten, doch seine Kräfte ließen bereits nach.

Und dann kam Scheich Sedat Suekran. Es war ein Zufall, dass er an diesem Tag ebenfalls diesen Weg nahm. Von Weitem hatte er den feigen Hinterhalt erkannt und eilte nun herbei, um seinen Stammesgenossen beizustehen.

Und wie loderte sein Feuer an diesem Tag! In kurzer Zeit hatte er alle verbleibenden Gegner niedergestreckt. Er galoppierte auf seinem Hengst mitten in sie hinein und streckte sie mit seinem Säbel nieder – wie ein Racheengel direkt aus dem Paradies!

So verdankte Hanif sein Leben und das seiner Mutter dem Scheich und fühlte sich nach den alten Gesetzen der Wüste nun mit dessen Leben verbunden.

Durch weiteres, intensives Training war es ihm bald gelungen, einer der besten Krieger des Stammes zu werden. Und er hatte Talent. Noch dazu hatte er seine Jugend. Nachdem die anderen Krieger irgendwann ihr Alter nicht mehr leugnen konnten, war Hanif ihnen gegenüber im Vorteil. Er ließ sich dies jedoch nie anmerken, geschweige denn bildete er sich etwas darauf ein. Er hatte stets gelernt, vor den Alten und ihren Erfahrungen großen Respekt zu haben.

Sedat seinerseits schien sich über das Interesse des jungen Mannes zu freuen und ließ seine Nähe zu. Auch er kannte und lebte nach den alten Gesetzen und fühlte sich Hanif verbunden.

So war es zumindest die letzten fünf Jahre gewesen.

Und nun kam dieser Yasin Tanner und drängte sich in ihr Leben! Wo war der überhaupt so schnell hergekommen? Hanif zweifelte zum ersten Mal an seinem Idol Sedat. Was war das für eine Verbindung, die er mit diesem Amerikaner hatte? Wie konnte er ihm so vertrauen? Nicht nur, dass er ihn, Hanif, von seiner Seite fortschickte – das hatte es noch nie gegeben! Nein, außerdem hatte er ihm sein Pferd gegeben. Ein Fremder –nicht Araber! - auf einem ihrer Pferde? Undenkbar!

Aber war er überhaupt Amerikaner? Für einen völlig Fremden wusste er viel zu viel von ihren Sitten. Wie er sich in ihrem Kreis bewegte! Er fügte sich komplett ein, schien immer das Richtige zu tun und zu sagen und hielt sich an die Regeln.

Hanif hatte auf Wunsch seines Vaters zwei Jahre auf der Schule in Rabea Akbar verbracht. Dort hatte er viele Amerikaner kennengelernt. Die meisten waren laut gewesen und alle arabischen Sitten waren ihnen egal.

Er nahm sich vor, die Augen offen zu halten.

Dass er recht daran getan hatte, zeigte sich nun. Allerdings auf ganz andere Weise, als er sich das vorgestellt hatte. Yasin hatte einen niederträchtigen Verräter entlarvt! Er hatte mit eigenen Augen gesehen und mit seinen eigenen Ohren gehört, was Yusuf gesagt und getan hatte. Und Hanif war ehrlich genug, zu erkennen, dass sie das dem Fremden zu verdanken hatten. Keiner von ihnen hatte je Verrat in Erwägung gezogen.

Gegen seinen Willen begann er, den Fremden zu bewundern.

Er hatte ihn kaum gesehen, war mehr einer Ahnung gefolgt. Bis dieser ihn plötzlich aus dem Schatten heraus angegriffen hatte. Das traf seinen Stolz tief.

Eine Genugtuung für ihn war es, dass er zumindest teilweise hatte reagieren können. Indem er sich sofort fallen ließ, hatte Tanner schnell von ihm abgelassen und ihn für bewusstlos gehalten, dabei war Hanif lediglich einige Augenblicke benommen gewesen.

Als er seine Sinne wieder beieinander hatte, fühlte er zunächst nur eines: Wut! Am liebsten wäre er laut schreiend hinter dem Fremden hergerannt. Doch wie er es gelernt hatte, bezwang er sich und folgte den beiden geräuschlos. Er sandte in Gedanken ein „Danke!“ An Ruhi, der ihm diesen Trick beigebracht hatte.

Er konnte ab und zu die Taschenlampe Yusufs aufblitzen sehen und daher den Weg, den sie nahmen, gut abschätzen. Rayan sah er nicht, konnte sich jedoch denken, dass er kurz dahinter irgendwo in den Schatten war.

Und nun saß er hier und hielt Yusuf in Schach, der mit jedem Eintretenden immer unruhiger wurde.

Den Ausbruch von Ruhi konnte er gut verstehen, er selbst spürte einen abgrundtiefen Hass auf diesen Verräter, dass es ihm ebenfalls Mühe kostete, sich zu beherrschen, und Yusuf nicht auf der Stelle zu erwürgen.

Sprachlos beobachtete er die Szene zwischen Ruhi und Yasin Tanner. Dann fiel sein Blick auf Sedat und sein Herz setzte zwei Sprünge aus: Sein Idol blickte so wohlwollend auf Tanner, voller Stolz, was für einen tollen Kerl er da angeschleppt hatte.

Was war hier los? Welche Macht hatte Tanner über Sedat?

Er schwor sich, das herauszufinden und wenn es das Letzte wäre, was er tun würde …

2014 - Alessia - Aufbruch nach Zarifa

In der Nacht vor dem Aufbruch konnte Carina kaum schlafen.

Es war noch stockdunkel, als Jamal ihr sagte, dass es Zeit sei, sich fertigzumachen. Er half ihr, die Gewänder anzulegen, die am Vortag jemand vorbei gebracht hatte. Sie war froh, dass es sich um ein zweigeteiltes Gewand mit separater Hose handelte. Andere übliche Gewänder, die nur aus einem langen Oberhemd bestanden und die Beine frei ließen, hatte sie zum Reiten als ungeeignet empfunden, zu viel von ihren Beinen wurde sichtbar.

Das bei den Tarmanen übliche Gewand war das, welches Rayan trug, als sie ihn in Leilas Haus gesehen hatte: Es bestand aus einer dunklen Hose, mit hellem Shirt, diesmal allerdings zum Schutz gegen die Sonne langärmelig und einer Weste, die wohl mehr der Zierde diente.

Weiterhin erhielt sie einen Gürtel, an dem ein dolchähnliches Messer befestigt war. Auch für die festen, halbhohen Lederstiefel war sie dankbar, weil sie wusste, dass im Sand der Wüste so einiges an gefährlichen Kreaturen lauerte, zum Beispiel Skorpione oder Schlangen.

Den Abschluss bildete ein Turban, mit dem sie zusammen mit Jamal einen Moment lang kämpfte, musste sie doch ihre langen blonden Haare darunter unterbringen. Kurzerhand flocht sie diese zum Zopf, was die Arbeit erheblich erleichterte und in der Wüste sicher auch praktischer war.

Als sie sich im Spiegel betrachtete, war sie beeindruckt. Sie sah so anders aus! Durch die lange Zeit hier in Arabien hatte sie einen dunkleren Teint angenommen, als je zuvor in ihrem Leben. So fiel es tatsächlich nur bei genauerem Hinsehen auf, dass sie keiner von Rayans Männern war.

Sie hängte sich noch eine Tasche quer über Schulter und Bauch, in der sie ihre persönlichen Dinge wie Ausweis, ihre Kamera und einige Kleinigkeiten hatte.

Dann war sie fertig. Essen konnte sie nichts, obwohl Jamal ihr riet, dringend noch etwas zu sich zu nehmen, würde sie doch nun eine ganze Zeit lang von einfachen Dingen wie Datteln und Dörrfleisch leben müssen. Doch sie fühlte sich, als hätte sie einen Stein im Magen. Als sie das letzte Mal zu einem Ritt in die Wüste aufgebrochen war, war sie im Krankenhaus aufgewacht – hoffentlich würde diesmal alles gut gehen.

Aber sie fühlte sich fit und ausgeruht und auch der Doktor hatte keinerlei Bedenken mehr gehabt, dass sie absolut wieder in Form sei.

Es war Mehmet, der sie abholte. Sie freute sich, dass ihr Lehrer sie durch die dunklen Straßen begleitete, bald genug würde sie alleine klarkommen müssen. Bei ihrem letzten Trip hatte sie zumindest Hatem immer bei sich gehabt.

Sie trafen sich außerhalb der Stadt und sie konnte schon von weitem die vielen Pferde sehen. Es mussten fast 500 Reiter sein! Sie war über die große Anzahl völlig überrascht, sie hatte doch eher wie beim letzten Mal mit 50-60 Kriegern gerechnet. Dann erinnerte sie sich, dass sie gehört hatte, dass der Scheich sich damals mit seinen Kriegern, die direkt aus Zarifa kamen, treffen wollte. Das erklärte den Zuwachs.

Auch Mehmet schien nun nervös zu sein, angesichts der vielen grimmig dreinblickenden Männer.

Er wusste nicht recht, an wen er sich wenden sollte, als einer der Männer sie erblickte und den anderen etwas zurief, was Carina aber nicht verstand. Einige der Männer lachten. Nachdem Mehmet etwas rot geworden war, schien er den Dialekt der Tarmanen verstanden zu haben, sagte aber nichts.

Ein kräftiger Mann kam mit zwei Pferden am Zügel auf sie zu und zu ihrem Entsetzen erkannte sie, dass es derjenige gewesen war, der sie damals geschlagen hatte, als sie das Wasser verschüttete.

Er maß sie von oben bis unten, dann nickte er, als wäre er mit ihrem Outfit zufrieden.

„Ich bin Nihat. Ich soll mich um dich kümmern. Du sollst tun, was ich dir sage und zwar in dem Moment in dem ich es sage, und wehe du gehorchst nicht, dann darf ich dich übers Knie legen! Anweisung von meinem Herrn persönlich!“, sagte er stolz und auch ein wenig drohend.

Carina war noch immer entsetzt. Was hatte sie verbrochen, um grade dieses Ekel als ihren persönlichen Anhang zu bekommen? In Gedanken verfluchte sie den Scheich, bestimmt hatte es ihm einen Riesenspaß gemacht, ihr diesen Streich zu spielen.

In Wahrheit gab es zwei Gründe, die zu dieser Konstellation geführt hatten: Nihat hatte noch immer ein schlechtes Gewissen, dass er es damals gewesen sein könnte, der ihren Zusammenbruch durch seine Ohrfeige verursacht hatte. Und wie wütend sein Herr deshalb auf ihn gewesen war, war ihm auch noch recht gut im Gedächtnis. So hoffte er, dies wieder gutmachen zu können.

Außerdem war er ein ausgezeichneter Kämpfer, der schon so einiges durchgemacht hatte. Seine Frau war Samira, die Nichte des Fürsten Said Harun, der seit dem großen Kampf damals ein guter Freund des Scheichs Rayan Suekran war. So war Rayan sich sicher, dass Carina bei ihm in guten Händen war.

Carina bewunderte „ihr“ Pferd. Es war ein Schimmel, der von oben bis unten mit goldenen Punkten gesprenkelt war. Doch dann war es schon Zeit, aufzusteigen.

Sie verabschiedete sich noch von Mehmet, der einerseits froh zu sein schien, dass er nicht an ihrer Stelle war, andererseits aber auch die vielen Reiter etwas wehmütig anschaute.

Einen Moment brauchte sie, aufs Pferd zu kommen, weil die Stute die Aufregung des Aufbruchs spürte und einfach nicht stillstehen wollte. Als Carina endlich heil oben angekommen und sich zurechtgesetzt hatte, stellte sie zu ihrer Erleichterung fest, dass am Sattel auch schon einer der üblichen Wasserschläuche befestigt war, natürlich gut gefüllt.

Und los ging es. Allen Reitern voran konnte sie die Doppelspitze aus Rayan und Hanif sehen.

Statt dem wunderbaren Dunkelbraunen, den er früher auf dem Weg von Dubai nach Alessia geritten hatte, saß Rayan ebenfalls auf einem Schimmel, ein fast weißes Tier, der nur am Kopf und den Innenseiten der Hinterbeine eine leicht graue Färbung zu haben schien.

Hanif ritt denselben Hengst, wie vorher auch schon: ein Goldfuchs mit breiter Blässe am Kopf. Und schon jetzt wusste Carina, dass alleine die Chance, all diese edlen Pferde zu sehen, jede Mühe wert sein würde.

Für Carina war es wie Zauberei, dass fast alle Reiter gleichzeitig loszureiten schienen. Es gab eine Art Ordnung, die sie aber noch nicht durchschauen konnte.

Sie erinnerte sich an die Zeiten der Kamelkarawane, bei ihrem Ritt von Dubai nach Wahi, die auch aus etwa 300 Tieren bestanden hatte. Es hatte immer einige Zeit gedauert, bis sich alle in Bewegung gesetzt hatten.

Von Wahi hierher waren sie in einem kleineren Pulk von nur etwa 60 Reitern geritten, was die Ordnung einfacher machte. Nicht so bei den fast 500 Reitern hier. Doch sie hatte keine Zeit weiter darüber nachzudenken. Sie hatte genug zu tun, ihr Pferd in einem gemäßigten Galopp neben Nihat zu halten.

2014 - Rub‘ al Khali - Unterwegs

Die ersten beiden Tage in der Wüste waren denen von Wahi nach Alessia sehr ähnlich: Sie brachen noch vor Sonnenaufgang auf, um die Kühle des Morgens auszunutzen, machten um die Mittagszeit zwei Stunden Pause und ritten dann bis kurz vor Sonnenuntergang.

Allerdings ritten sie insgesamt entspannter. Fast so, als hätten sie jetzt mehr Zeit als damals.

Rayan sah sie an beiden Tagen jeweils nur von weitem. Er zog wieder seine endlosen Runden, morgens als Erster, abends als Letzter, um sicher zu sein, dass alles in Ordnung war.

Nihat sprach nicht viel und so hing sie meist ihren Gedanken nach. Wie würde Zarifa sein? Angeblich waren es etwa fünf bis sechs Tage von Alessia dorthin. Und wie würde Rayan sich dort verhalten? Würde er auch so distanziert sein? Immerhin hatte sie ihn seit dem Tag, als er sie im Garten besucht hatte, nicht mehr gesprochen. Er hatte sie nicht einmal begrüßt, schien sie völlig zu ignorieren.

Da sie auch diese zweite Nacht mitten in der Wüste verbrachten, hatten sie nur kleine Zelte aufgeschlagen, die sie um die einzelnen Feuer arrangierten.

Carina war gerade mit den ihr zugewiesenen Aufgaben fertig und setzte sich, da hörte sie, dass sich ein Pferd näherte, und tatsächlich, da kam der Scheich langsam auf sie zugeritten. Er hatte seine letzte Kontrollrunde beendet. Nicht weit von ihr stieg er ab.

Sofort sprang Nihat auf, verneigte sich, übernahm wortlos die Zügel seines Pferdes und führte es weg. Rayan setzte sich zu ihr ans Feuer.

Zufrieden stellte Carina fest, dass er erheblich besser aussah, als damals im Garten. Ausgeruhter. Er schien auch wieder etwas Gewicht zugelegt und zu seiner alten Form zurückgefunden zu haben. Lächelnd nahm er die Musterung zur Kenntnis und fragte dann spöttisch: „Und? Wie ist das Ergebnis der Überprüfung?“

Carina spürte, wie sie rot wurde, es war unhöflich, dass sie ihn so angestarrt hatte. Erleichtert stellte sie fest, dass er mit ihr Deutsch gesprochen hatte und so antwortete sie: „Ja, Sie sehen erholter aus als damals im Garten.“

Das ließ er unkommentiert und fragte sie stattdessen: „Wie geht es Ihnen? Alles in Ordnung?“

Und es war wie bei den anderen Malen auch: Meist erzählte er fast nichts von sich, aber er brachte sie dazu, durch geschickte Fragen, die letzten Tage aus ihrer Sicht farbenfroh geschildert zu bekommen. Sie schaffte es wie immer, ihn zum Lachen zu bringen. Erstaunt bemerkte sie zum ersten Mal, dass er ihr fasziniert und mit voller Aufmerksamkeit zuhörte. Sie fragte sich, ob das nur Höflichkeit war, denn was sollte sie in ihrer naiven Art ihm schon Spannendes zu berichten haben?

Nach etwa einer halben Stunde verabschiedete er sich und schlenderte in Richtung seines eigenen Zeltes, das auf der anderen Seite des Lagers war. Er hatte ihr gesagt, dass sie morgen Mittag in einer Oase ankommen würden, wo sie den Rest des Nachmittags die Pferde ausruhen lassen würden. Nachdem sie es nicht eilig hatten und einige der Krieger noch immer verletzt waren, würde die Pause allen guttun, bevor sie die letzten drei Tage bis Zarifa ohne weitere Oasen bewältigen mussten.

2001 - Tal von Zarifa - Die Befragung

Bereits seit einer Stunde löcherten die Ältesten Yusuf mit Fragen, doch der saß nur stur auf seinem Platz und ignorierte alle um sich herum.

Eine schallende Ohrfeige von Ruhi, die ihn zu Boden warf, entlockte ihm lediglich einen verächtlichen Blick, doch er schwieg weiterhin.

Schließlich trat Rayan in den Kreis der ratlosen Araber. Er hatte gehofft, dies vermeiden zu können, doch wieder einmal schien es unabwendbar. „Hört zu“, sagte er leise, „so wird er Euch nie etwas verraten. Er weiß genau, dass ihr ihn danach umbringen werdet.“

„Gebt mir einen Raum und lasst mich eine Weile mit ihm alleine.“ Und mit einem eiskalten Ton in der Stimme fuhr er genauso leise fort: „Ich verspreche Euch, dass er in spätestens zwei Stunden darum betteln wird, Euch alles erzählen zu dürfen.“

Unsicher sahen ihn die Männer an, sie waren es nicht gewohnt, dass Fremde ihre internen Probleme für sie lösen wollten, doch sie wussten auch keinen anderen Rat.

Und so brachten sie Yusuf in den Keller des Hauses und banden ihn nach Vorgabe von Rayan an einem Stuhl fest.

Dann verließen alle bis auf Hanif den Raum.

Gleichmütig blickte Rayan ihn an: „Bist du sicher, dass du das sehen willst?“, doch er wartete keine Antwort ab und wandte sich Yusuf zu.

2001 - Tal von Zarifa - Hanif

Hanif trat schweigend zu Sedat, der vor dem Haus auf der Terrasse stand und wartete.

Er war kreidebleich, seine Hände zitterten leicht, als er sich über die Stirn fuhr. Es machte den Eindruck, als wollte er das soeben Erlebte wegwischen.

„Tanner ist wie eine Maschine! Eiskalt! Er hat Yusuf in der letzten Stunde keine einzige Frage gestellt … nur ihn immer wieder … “ Seine Stimme brach ab. Er fand keine Worte für die Szenen, die er miterlebt hatte.

Er war zwar ein sehr guter Kämpfer, aber so etwas hatte er in seinen jungen Jahren noch nicht sehen müssen.

„Du bist ein Narr“, sagte er sich selber. Nach dem Überfall auf seine Familie war er der Meinung gewesen, dass er die Welt und ihre unschönen Seiten kannte. Jedoch der Folter eines Mannes zuzusehen, brachte ihn an den Rand seines Fassungsvermögens und führte ihm vor Augen, wie viel er noch zu lernen hatte. Er dachte einen Moment lang sich übergeben zu müssen, doch die frische Luft half ihm.

Sedat legte beruhigend seine Hand auf seine Schulter, sagte aber nichts.

Gedämpft hörten sich noch immer die Schreie Yusufs aus dem Keller zu ihnen dringen.

Hanif spürte, dass sich sein Verhältnis zu Yasin Tanner erneut verändert hatte. Bisher war er ihm mit Misstrauen begegnet, gemischt mit Eifersucht. Aber insgesamt hatte er ihn für einen gleichwertigen Gegner gehalten, der ihm altersmäßig nicht weit voraus war.

Nun fragte er sich, was einen Mann dazu bringen konnte, so eiskalt zu werden und zum ersten Mal empfand er so etwas wie Angst vor ihm.

2001 - Tal von Zarifa - Die Geschichte eines Spielers

Rayan trat auf die Terrasse. Wie er gesagt hatte, hatte es keine zwei Stunden gedauert, Yusuf zu brechen. Er hatte ihn bis an den Rand seiner Existenz und darüber hinaus gebracht, sodass es dem Diener inzwischen egal war, was man mit ihm danach anstellen wollte. Er hoffte nur, dass es schnell ging und man ihn von diesem eiskalten Killer befreite.

„Er ist jetzt soweit, Eure Fragen zu beantworten“, sagte er ruhig, als würde er über das Wetter sprechen.

Die Reaktion war wie immer, auch dies hatte er vorhersehen können: Keiner war selber in der Lage etwas zu unternehmen, also tat er, was getan werden musste. Doch anstatt dankbar oder wenigstens erleichtert zu sein, begegneten sie ihm mit Furcht und Verachtung – er war der Schlächter. Nun ja, er wollte ja ohnehin nicht hier bleiben. Job erledigen und weiterziehen! Nichts anderes zählte.

Und tatsächlich musste er sich eingestehen, dass er sich manchmal auch vor sich selbst fürchtete, denn in keinem Moment hatte Yusuf ihm leidgetan, der sich das selbst eingebrockt hatte. Erst seinen Stamm verraten und dann die Konsequenzen nicht tragen wollen. Hätte er sich gleich kooperativ gezeigt, wäre ihm die Tortur erspart geblieben.

Zwei der Männer schleppten den wimmernden Yusuf ins Zimmer. Jemand hatte sich die Mühe gemacht ihm zumindest notdürftig die Hände zu verbinden, um den Männern den schlimmsten Anblick zu ersparen.

Trotzdem bot er ein entsetzliches Bild. Seine Kleidung war voller Blut. Seine Augen waren rot unterlaufen und über sein Kinn lief ihm Speichel. Am Geruch war erkennbar, dass er sich ebenfalls selbst besudelt hatte.

Rayan hatte ihm zuerst Metallspäne unter die Nägel getrieben und danach die Nägel einzeln ausgerissen, sodass inzwischen an keinem der Finger mehr ein Nagel war und seine Finger eher blutigen Stumpen glichen. Das Wichtigste war daran das Timing - man musste sich Zeit lassen, alles langsam machen, damit der Gefangene genau sah, was als Nächstes auf ihn zukam. Jemand hatte einmal gesagt, dass foltern eine Kunst war – Rayan hatte dies für Polemik gehalten, sah inzwischen aber ein, dass zumindest ein gewisses Geschick und Veranlagung dazu vorhanden sein musste.

Stockend, mit schwacher Stimme, aber ohne weiteres Zögern erzählte Yusuf seine Geschichte.

Scheich Yuemnue al Harun hatte er vor etwa einem halben Jahr durch Zufall in der Oase von Farah beim Handeln getroffen. Er hatte beim Wetten auf Straußenkämpfe viel Geld verloren, erheblich mehr als er jemals besessen hatte und der Scheich hatte ihn vor seinen Gläubigern gerettet, indem er alle seine Schulden tilgte – auf einmal! Mit Zockern, die ihre Verluste nicht begleichen konnten, machte man in der Regel kurzen Prozess und hängte sie einfach auf. Dieses Schicksal hatte sein Retter ihm erspart. Er hatte ihm das Satellitentelefon gegeben und ihm gesagt, er müsse nichts Schlimmes tun, sich nur ab und zu melden. Ein netter kleiner Plausch mit seinem neuen Freund, nichts weiter.

Und so hatte er sich immer weiter in seine ausweglose Lage hineinmanövriert.

Rayan hörte der Geschichte emotionslos zu. Es war nichts Neues für ihn – im Grunde liefen diese Geschichten doch immer gleich ab. Irgendeinen Verlierer fand man immer, wenn man einen Verräter nötig hatte.

Er hatte selbst bereits zu ähnlichen Methoden gegriffen, wenn er Insiderinformationen über Objekte seines Auftrages benötigte. Der Zweck heiligte die Mittel. Doch ihm war klar, dass die Geschichte für die Männer im Raum neu und es für sie wichtig war, zu verstehen, wie einer der ihren zu einem Verräter werden konnte.

Es musste bereits gegen vier Uhr morgens sein, die Sonne würde bald aufgehen und am liebsten wäre Rayan irgendwohin gegangen, wo er alleine war. Schlafen würde er jetzt ohnehin nicht können.

Nach einer Weile versuchte er, die Geschichte in Richtung der eigentlich relevanten Fragen zu lenken: Wie viel hatte Yusuf an Yuemnue verraten? Welche Details kannte er? Was war sein Plan? Und wie hatte dieser die Stämme überzeugen können?

Yusuf schien erfreulicherweise nicht allzu viele Details gekannt zu haben. Er hatte die Anzahl der Krieger und Pferde von Zarifa durchgegeben und den Stand des Trainings und der Kampffertigkeit der einzelnen Männer, soweit er sie beurteilen konnte, da er selbst kein Krieger war.

Dies waren jedoch alles Informationen, die nicht mehr relevant wären, würde Rayans Plan aufgehen.

Der schlimmste Schaden wäre also gewesen, hätte Yusuf etwas vom am Vortag Besprochenen verraten können, was er und Hanif jedoch verhindert hatten.

„Was machen wir nun mit ihm?“, fragte einer der Männer. „Aufhängen“, antworteten die meisten prompt. Bevor sie zur Aktion schreiten konnten, trat Rayan wieder nach vorne „Wir nehmen ihn mit – wir brauchen ihn noch, er hat einen Job zu erledigen.“

Und wieder sagte er dies so bestimmt, dass keiner seine Entscheidung infrage stellte.

Überrascht hob Yusuf den Kopf, er hatte mit seinem Leben abgeschlossen gehabt, nun begann er, vorsichtig wieder Hoffnung zu schöpfen.

Rayan, der dies bemerkt hatte, lächelte kalt. „Wenn du wüsstest, wie der Job aussieht, den ich dir zugedacht habe“, dachte er bei sich.

Sie einigten sich darauf, in zwei Stunden loszureiten, inzwischen brachten sie Yusuf wieder nach unten in den Kellerraum, wo er nicht entwischen konnte. Er wäre zwar kaum im Stande zu laufen, angesichts seiner Lage konnte man jedoch nicht sagen, ob er nicht doch ungeahnte Kräfte entwickeln würde. Sicher war sicher.

2014 - Rub’al Khali, Oase Sabya - Überraschende Einladung

Als Rayan und Hanif am folgenden Mittag mit den Männern in der Oase namens Sabya einritten, wartete eine Überraschung auf sie.

Es handelte sich um einen Boten, der ihnen eine Einladung von Fürst Tarek al Abbas überbrachte. Er habe in der Oase von Tayma, nur zwei Tagesritte nördlich von hier, sein Lager aufgeschlagen, um die Hochzeit seiner einzigen Tochter Jamila zu feiern.

Als er gehört habe, dass Scheich Suekran al Medina y Nayran persönlich in der Nähe sei, hätte er sofort den Boten mit einer Einladung losgesendet. Er wartete schon einige Tage hier auf ihn.

Rayan sagte dem Boten, er solle sie zunächst ihre Pferde versorgen lassen und er wolle sich jetzt erst um seine Männer kümmern. Er würde ihm etwas später am Tag eine Antwort zukommen lassen. Es ging ihm darum, erst einmal Zeit zum Nachdenken zu gewinnen.

Daher entfernte sich der Bote und Rayan rief Hanif und seine Gruppenführer zur Beratung zusammen.

Sie kamen schnell überein, dass es sich wohl um eine ehrlich gemeinte Einladung handelte, der Fürst war immer ihr Verbündeter gewesen und hatte keinerlei Grund, ihnen eine Falle zu stellen.

Aber mit der gesamten Reiterschar den Umweg nach Tayma auf sich zu nehmen, machte keinen Sinn, vor allem, da die Verletzten so bald wie möglich Ruhe benötigten. So kam man überein, dass nur ein kleiner Trupp den Scheich nach Tayma begleiten sollte, das Gros der Krieger würde wie geplant nach Zarifa weiterreiten.

Rayan ließ den Gesandten nochmals kommen und bedankte sich bei ihm für die freundliche Geste und das Warten. Er solle seinem Herrn ausrichten, dass Scheich Suekran gerne die Einladung annahm und sich morgen früh mit fünf seiner Männer und einer seiner Ehefrauen in Richtung Tayma aufmachen würde.

Der Bote konnte ein leichtes Erstaunen beim Erwähnen der Ehefrau nicht verbergen, fragte jedoch nicht genauer nach. Stattdessen verbeugte er sich und mit der Versicherung, die positive Nachricht mit Freuden seinem Herren zu überbringen, ritt er davon.

Rayan fluchte. Das hatte ihm gefehlt. Er hatte mit Hanif hin und her diskutiert, was sie mit Carina tun sollten. Letzten Endes waren sie übereingekommen, dass es besser wäre, sie mitzunehmen. Dann aber offiziell als Frau. Ehefrauen waren weitestgehend tabu für andere, sodass das Risiko für Carina relativ gering war.

2014 - Oase von Sabya - Die Verwandlung

Der halbe Tag Ruhe hatte sowohl den Menschen als auch den Pferden gutgetan und so brach der große Pulk an Reitern am nächsten Morgen einigermaßen erholt auf. Die Männer freuten sich, dass sie in wenigen Tagen daheim sein würden.

Zurück blieben Rayan, Hanif, Jassim, Nihat, zwei weitere Männer dessen Namen Carina nicht kannte und sie selbst.

Rayan hatte es grinsend Nihat überlassen, ihr beizubringen, dass sie gerade zur Ehefrau befördert worden war und wie zu erwarten, nahm sie diese Nachricht nicht gerade mit Begeisterung auf.

Als Hanif ihr dann am Abend vor ihrer Ankunft in Tayma noch schmunzelnd ihr Gewand überreichte, war sie kurz davor, um sich zu schlagen. Als gestandene, europäische Frau fiel es ihr wesentlich leichter einen Mann zu mimen, als eine gehorsame Ehefrau.

Mehmet, ihr Lehrer, hatte ihr in ihren gemeinsamen Studien in Alessia auch einmal die Rolle der Ehefrauen nahe gebracht (hinter dem Mann laufen, in Gegenwart der Männer nie unaufgefordert sprechen, bei Einladungen lediglich das essen, was der Mann ihr zuwies, um nur einige zu nennen) und Carina hatte damals schon kategorisch ausgeschlossen, sich jemals derartigen Regeln unterwerfen zu wollen.

Auch wenn das hier nicht das wahre Leben, sondern „nur“ eine Rolle war, wurde Carinas Stolz arg in Mitleidenschaft gezogen. Erst nach einigem Zureden war sie an diesem Morgen dazu zu bewegen, die Kleidungsstücke anzulegen. Als sie dann allerdings aus dem Zelt kam, war es an ihr zu grinsen.

Allen sechs Männern stand die Überraschung ins Gesicht geschrieben, einige von ihnen machten ein nicht wirklich intelligentes Gesicht.

Es handelte sich um eine rote, weite Hose, die jedoch um die Taille eng anlag, um die Figur zu betonen. Das Oberteil war ebenfalls hauteng anliegend, mit einem tiefen Ausschnitt in Rot und Gold, das viel Haut zeigte und ihre schlanke Taille und den Busen betonte. Dazu trug sie die Kette mit dem Emblem von Zarifa.

Ihre dunkelblonden, durch die Sonne sehr hell gewordenen Haare hatte sie hoch gesteckt, sodass charmant einzelne Locken seitlich am Ohr herausfallen lassen. Unter dem Dutt war das rote, leichte Tuch befestigt, das hinten bis über den Rücken fiel, vorne im Gesicht vorbeigeführt als hauchdünner Schleier hing.

Dazu trug sie goldene Ohrringe und an den Füßen leichte, rote Sandalen.

Hanif, der das Gewand samt sonstiger Ausstattung bereits in Alessia „für den Fall der Fälle“ besorgt hatte, grinste breit. Er war mit seiner Auswahl überaus zufrieden.

Rayans Gesicht dagegen spiegelte verschiedene Emotionen wider. Auf der einen Seite fühlte er einen gewissen Stolz, dass er diese atemberaubende Frau als seine Ehefrau präsentieren sollte, er hätte sicher ein Problem mit seinem Ego und ihrer Geschichte gehabt, wenn sie hässlich gewesen wäre. Auf der anderen Seite stellte er fest, dass ihm diese Bekleidung eindeutig zu offenherzig war. Schnell hängte er ihr einen Umhang um, der sie nicht nur vor zu vielen Blicken, sondern auch vor der Sonne schützen sollte. Irgendwie fand er seine Idee, sie mitzunehmen nicht mehr so gut. Ein Gefühl sagte ihm, dass es Ärger geben würde.

Und wie meistens trog ihn sein Instinkt nicht.

2001 - Oase am Rande von Zarifa - Verteidigungsmaßnahmen

Der Abstieg durch die Berge bis zum Ausgang in die offene Wüste dauerte einen Tag. Durch ihren frühen Aufbruch hatten sie bis zum Abend den größten Teil der Strecke zurückgelegt.

Da der Trupp aus ca. 50 Mann bestand, wollten sie so zahlreich nicht in die Nacht reiten, dazu war der Weg zu gefährlich. Daher bereiteten sie ihr Nachtlager ca. drei Stunden vor der schmalen Passage, die aus den Bergen herausführte.

Yusuf banden sie an einem Baum in der Nähe fest, dann legten sie die Folge der Wachen fest und schliefen bald tief und fest ein.

Rayan fiel ebenfalls in einen tiefen Schlaf. Wenn er auf einer Mission war, reichten ihm wenige Stunden, um wieder fit zu werden. Auch dies war ein Teil seines Trainings bei der amerikanischen Spezialeinheit gewesen.

Am Vortag hatte er die zwei Stunden vor ihrem gemeinsamen Aufbruch dazu genutzt, alleine nochmals durch Zarifa zu schlendern. Da er nicht vorhatte, jemals zurückzukommen, wollte er sich so viele Details wie möglich in Erinnerung rufen.

Mit keinem der Männer sprach er ein Wort, alle mieden ihn wie üblich. Als er an den ersten Bewohnern, die langsam erwachten, vorbeiging, tuschelten sie hinter seinem Rücken. Er konnte sich vorstellen, was sie sagten, doch es war ihm egal. Er würde sie später eh nie wiedersehen.

Einen rührenden Moment hatte er erlebt, als er aufsteigen wollte und plötzlich eine kleine Gestalt auf ihn zu gerannt kam und sich an seine Beine klammerte. „Vielen Dank, Mister“, flüsterte die kleine Rana leise und schon war sie wieder verschwunden. Wenig später kam auch noch ihre Mutter, grüßte und segnete ihn auf die traditionelle Weise der Tarmanen. Sie hatte Tränen in den Augen. „Danke, vielen Dank. Sie ist mein einziges Kind, wissen Sie?“ Rayan nickte nur, er wusste nicht recht, was er sagen sollte. Außerdem kam ihm die Frau bekannt vor, er hatte Angst, sie könne ihn erkennen. So stieg er schnell auf das Pferd, das man ihm zugeteilt hatte und ritt an.

Am nächsten Morgen erwachte er kurz vor Sonnenaufgang und benötigte entgegen seiner sonstigen Gewohnheit einen Moment sich zurechtzufinden. Kein gutes Zeichen, offenbar nahm ihn diese Geschichte doch mehr mit, als er sich selbst eingestand.

Das Frühstück fiel einfach und kurz aus, gepökeltes Lammfleisch und Wasser, dann setzten sie ihren Weg fort.

Drei Stunden später ritten sie hintereinander in den Durchbruch.

Nachdem Rayan auch diese Region kannte wie seine Westentasche, hatte er bereits einen groben Plan im Kopf, doch er spielte den Unwissenden. Daher verloren sie keine Zeit und brachen zu einer Erkundungstour auf. Er ließ sich von Sedat, Hanif, Ruhi und einem weiteren Mann die Felsformationen zeigen. Zwei Stunden lang stiegen sie auf den Felsen herum und sein Vater entwickelte einen Elan, den man ihm oben in der Stadt nicht mehr zugetraut hatte.

Der Eingang von Zarifa war der Schlüssel zu seinem Plan. Es hatte die geografische Lage einer Festung: Das Tal mit dem Dorf lag in einer unwegsamen, von außen nicht begehbaren Bergwelt. Das Gebirge war aus der Wüste kommend von allen Seiten so steil, dass ein Eindringen nur an zwei Stellen möglich war: einem schmalen Seitenpass auf der östlichen Seite, der lediglich wenigen Eingeweihten bekannt war und dem „offiziellen“, etwas breiteren Durchbruch im Norden.

Ansonsten war Zarifa aus der Luft betrachtet ein fast kreisförmiges Gebirge. Vorne, am nördlichen „Haupteingang“ schmiegte sich eine Oase von außen halbmondförmig an den Fels. Die Bergkette hatte quasi eine „Delle“ nach innen mit einer Spannweite von etwa 200 Metern, in die der Fluss auslief, bevor er endgültig unter der Wüste in der Tiefe verschwand, um sich irgendwo einen unterirdischen Weg zu bahnen. Am Scheitelpunkt dieser halbkreisförmigen Vertiefung hatte vor Hunderten von Jahren wohl einmal der Fluss seinen Weg gehabt und sich einen Durchgang gegraben, der es nur zwei Reitern auf einmal erlaubte, das Innere zu betreten oder zu verlassen.

Hinter der Oase erstreckte sich die Wüste soweit das Auge blickte, jedoch sorgte eine gigantische Sanddüne dafür, dass jeder Feind, der Zarifa durch diesen Eingang betreten wollte, erst einmal einen Hang hinunterreiten musste, der sich über mehrere Hundert Meter hinzog.

Hätte sich Rayan einen Platz zur Verteidigung wünschen sollen, so wäre es dieser gewesen. Während sich die Feinde mit dem tiefen Sand abmühten, waren sie ein ideales, leicht anzuvisierendes Ziel.

Und so erklärte er den vier Männern seinen Plan und berichtete von den Bestellungen per Satellitentelefon, die er bereits aufgegeben hatte. Zum ersten Mal erschien ein Hoffnungsschimmer auf den Gesichtern und Ruhi grinste breit. Das war ein Plan nach seinem Geschmack.

Dann bat er sie, die ersten Maßnahmen zur Verteidigung in die Wege zu leiten und vor allem die Lieferungen in Empfang zu nehmen, sobald diese eintrafen. Es gab viel zu tun, doch er würde einen anderen Weg nehmen.

Kurz versuchten sie ihn von seiner Idee abzuhalten, mussten aber zugeben, dass sie zwar irrwitzig war, aber vielleicht gerade dadurch erfolgversprechend.

Er bat sich einen Begleiter aus, der ihm mit Yusuf helfen sollte und Ruhi teilte ihm gleich zwei junge Burschen zu, die etwa 15 oder 16 Jahre alt sein mochten. Rayan hätte gerne erfahrenere Männer gehabt, konnte aber verstehen, dass jeder Mann gebraucht wurde. Daher diskutierte er nicht. Außerdem versicherte ihm Ruhi, dass die beiden eher ihre eigene Hand abhaken würden, als Yusuf aus den Augen zu lassen.

Er blieb noch eine Weile, um sich zu überzeugen, dass seine Ideen richtig verstanden worden waren, dann bestieg er sein Pferd, nahm den Braunen, auf dem Yusuf festgebunden worden war am Zügel und ritt zusammen mit seinen beiden Begleitern los.

2001 - Rub’al Khali - Der Kundschafter

Yusuf hatte zunächst noch lautstark zu protestieren versucht, man solle ihn nicht mit dem „Verrückten“ alleine lassen, er würde einen schnellen Tod bevorzugen, bevor er mit diesem Teufel in die Hölle kam, dann jedoch die Sinnlosigkeit seiner Beschwerden eingesehen.

Ein kurzer Blick von Rayan hatte genügt, ihn ganz klein auf seinem Pferd werden zu lassen. Er schien nun stattdessen in tiefes Brüten verfallen zu sein. So ritten sie durch die Wüste.

Da Yusuf die Region kannte, durch die sie ritten, wurde ihm bald klar, dass sie nach Farah ritten, die Oase, in der Scheich Yuemnue al Harun seine Truppen sammelte.

Er hoffte, dass dies der Grund war, warum er noch am Leben war. Vermutlich sollte er ihm eine Nachricht überbringen. Darum verbrachte er die Stunden des Ritts damit, zu überlegen, wie er den Scheich überzeugen konnte, dass er ihm noch immer treu ergeben war und er ihn am Leben ließ.

In seinen Gedanken sann er sich immer neue Geschichten aus, sodass er zum Schluss überzeugt war, dass der Scheich ihn sogar noch belohnen würde. Jawohl, das würde er. Weil er seine Heimat für ihn aufgegeben und stundenlang für ihn gelitten hatte.

Sie waren am ersten Tag gegen Mittag aufgebrochen und weil sie nur ein kleiner Trupp waren, kamen sie gut voran, sodass sie am dritten Tag gegen Abend bereits in der Nähe der Oase waren.

Rayan ließ sie in einer verborgenen Senke noch ein ganzes Stück von der Oase entfernt anhalten und ihr Nachtlager aufschlagen. Jetzt begann der gefährliche Teil der Reise. Wenn sie entdeckt wurden, war der Plan zum Scheitern verurteilt. Er schärfte beiden Jungen ein, sich absolut still zu verhalten, beim ersten Anzeichen von Gefahr Yusuf zu töten und sofort zu verschwinden. Er würde schon klarkommen, sie sollten nicht auf ihn warten.

Beide versprachen es ihm.

Anfangs hatten sie noch versucht ihn in ein Gespräch zu verwickeln, jedoch bald erkannt, dass er keineswegs an einem Schwätzchen interessiert war und sie genauso wenig Antworten auf ihre Fragen bekommen würden. Daher hielten sie sich an sich selbst und tuschelten miteinander. Nie waren sie laut oder übermütig, wie es so viele junge Leute ihres Alters gewesen wären und Rayan stimmte Ruhi insgeheim zu, dass die beiden eine gute Wahl gewesen waren. Ob sie es tatsächlich fertigbringen würden, Yusuf zu töten, bezweifelte er, aber zumindest war er sicher, dass sie ihn nicht entkommen lassen würden.

So konnte er sich ganz auf seine Erkundungen konzentrieren.

Am Morgen des vierten Tages war er schon vor dem Morgengrauen aufgestanden und losmarschiert in Richtung Oase.

Den ganzen Tag verbrachte er damit, die Zelte in der Oase genau zu erkunden und sich ein Bild zu machen. Das Zelt von Yuemnue zu finden, war keine Schwierigkeit, war es doch das größte in der Mitte des Treibens. Schwieriger war es, herauszufinden, mit wie vielen Personen er es dort zu tun haben würde.

Unverkennbar waren auch die einfachen, schwarz-braunen Zelte des Stammes aus dem Norden, die sich etwas abseits hielten. Die Banu Shams waren Söldner und wollten Geld, keine Freundschaft oder sonstigen Austausch mit Fremden, sie blieben lieber unter sich.

Es war nicht ganz einfach, das Zelt ihres Anführers auszumachen, da sie ebenfalls nicht viel Wert auf Äußerlichkeiten legten.

Ebenfalls ein Stück entfernt auf der anderen Seite der Oase, offenbar, weil sie als Letzte eben erst eingetroffen waren, befanden sich die Zelte von Fürst Harun Said, die unschwer an ihren rot-schwarzen Bannern erkennbar waren.

Die Beteiligung dieses Stammes konnte Rayan am wenigsten verstehen, denn eigentlich war der Fürst ein Mann mit Prinzipien. Geld oder Beute interessierten ihn nicht. Aber genau aus diesem Grund war er am schwersten einzuschätzen und Rayan vertagte diese Überlegungen auf später. Heute würde er nicht sein Ziel sein.

Gegen Abend kehrte er zu den Wartenden zurück. Ohne große Erklärungen legte er sich hin, um einige Stunden zu schlafen; morgen früh würde sich zeigen, was sein Plan wert war.

2014 - Oase von Tayma - Ein unangenehmer Gastgeber

Auch die anderen hatten ihre repräsentativen Gewänder angezogen und so trug Rayan wieder sein pechschwarzes, zweiteiliges Gewand mit den roten Schnüren. Seine schwarzen Lederstiefel waren blank poliert und wie üblich strahlte er einen unbändigen Stolz aus, so wie er da auf seinem Pferd saß. Was für ein Anblick!

Als sie in die Oase einritten, hatten sie schon eine zuvor abgesprochene Formation eingenommen: vorne weg Rayan, neben ihm Hanif. Dann Jassim und Nihat, jeweils außen eine halbe Pferdelänge nach hinten versetzt, zwischen ihnen Carina und zum Schluss hinten an die beiden anderen Reiter.

So war Carina einerseits hinter ihrem „Ehemann“, aber trotzdem geschützt in der Mitte.

Sie wurden vom Fürsten überschwänglich begrüßt. Sie – das beinhaltete Rayan und Hanif, den anderen Männern schenkte er kaum Beachtung. Carina wollte er zunächst völlig ignorieren, doch dann musterte er sie überrascht von oben nach unten wie ein Pferd oder sonstiges Ausstellungsstück, wandte sich dann ohne ein Wort an sie wieder Rayan zu und gratulierte ihm zu seinem ausgezeichneten Geschmack.

Carina hatte während der Begutachtung rote Wangen bekommen und sich mehr Kleidung gewünscht. Sie hüllte sich so tief es ging in den Umhang. Als sie dann hörte, was Fürst Tarek zu Rayan sagte, kochte sie vor Wut. Rayan dankte ihm nur mit einem kurzen Nicken, ansonsten verriet seine Miene nichts.

Es war Nihat zu verdanken, der sie grob am Arm packte, dass sie sich nicht vergaß.

Einige Männer des Fürsten kamen, um den beiden Männern, deren Namen Carina noch nicht kannte, zu zeigen, wo sie ihre Pferde unterbringen und versorgen konnten.

Inzwischen führte der Fürst sie höchstpersönlich zu dem für sie vorbereiteten Zelt. Als er fragte, ob Rayan wünschte, dass sie in seinem Zelt oder separat untergebracht werden sollte, bedurfte es erneut eines massiven Druckes von Nihat auf ihre Schulter, dass sie den Mund hielt.

Carina schätzte, dass sie spätestens, wenn die Feierlichkeiten vorüber waren, eine blaue Schulter haben müsse. Mit Entsetzen fiel ihr ein, dass sie niemanden gefragt hatte, wie lange sich diese ganze Tortur hinziehen würde. In diesem Moment wäre sie vor Schreck und Entsetzen fast hingefallen. Auf dem Platz in der Mitte der Zelte, direkt vor dem großen Versammlungszelt, hing ein Mann an einem Pfahl festgebunden.

Ihm schien nichts zu fehlen, außer dass er offenbar schon länger so da hing. Es war inzwischen Nachmittag und der Platz war so gewählt, dass er absichtlich der Sonne ausgesetzt war.

Erneut verriet Rayans Miene nichts von seinen Gefühlen, aber der Fürst beeilte sich, auf Hanifs fragenden Blick eine Erklärung abzugeben.

Carina wurde schlecht bei dem erfreuten Tonfall, den Tarek dabei anschlug. Das Thema schien ihn zu amüsieren: „Das ist Ali, er ist oder vielmehr war, einer meiner Männer. Er hat mich gebeten, ihm eine meiner vier Ehefrauen zu überlassen, weil er sich in sie verliebt hat – ha Liebe! So ein Blödsinn! Ich habe ihm gesagt, wenn er drei Tage durchhält, kann er sie danach haben und mit ihr verschwinden. Ich bin ja kein Unmensch!“ Und er lachte lauthals über seinen eigenen Witz. „Er hängt da jetzt seit gestern Mittag, hat also knapp einen Tag hinter sich – mal schauen, ob er die beiden anderen auch noch durchhält. Liebe verleiht ja angeblich Flügel!“ Und wieder lachte er brüllend.

Carina merkte, dass ihr anfängliches Unbehagen gegenüber Tarek in eine tiefe Abneigung umschlug und begann zu ahnen, dass der ursprünglich als „abwechslungsreicher Höflichkeitsbesuch“ geplante Aufenthalt in Tayma unangenehme Nebenwirkungen haben würde.

Irgendwie war ihr klar, dass ein Frauenfeind und Sadist wie Tarek noch mehr Überraschungen auf Lager hatte.

2014 - Oase von Tayma - Die Definition von Ehre

Nach und nach kamen auch noch andere Gäste an, sodass sich ihr Gastgeber um eine große Anzahl Menschen kümmern musste und sie weitestgehend in Ruhe ließ.

Sie wurde an einen Platz ganz in der Ecke des großen Zeltes verwiesen, wo sich außer ihr nur wenige andere Frauen aufhielten.

Insgesamt schwiegen sie meistens und hörten zu, was die Männer miteinander besprachen, doch als die Frauen bemerkten, dass sie die Ehefrau vom berühmten Scheich Suekran al Medina y Nayran war, wurden sie auf einmal lebhaft. Fast jede kannte eine Geschichte von ihm und alle waren der Meinung, dass er der mit Abstand am besten aussehende Mann im Zelt war. Sie wollten wissen, wie das Leben mit ihm war und wahrheitsgemäß gestand sie, dass sie seine „neueste Errungenschaft“ war und daher noch nicht viel sagen konnte. Sie seien auf dem Weg nach Zarifa. Nein, vorher sei sie noch nie dort gewesen. Ob er denn wirklich so gut im Bett sei, wie man sagte? Carina fühlte ihre Wangen brennen und begann einfach aufs Geratewohl die Fragen zu beantworten. Da wo sie die Antwort nicht kannte, begann sie Geschichten zu erzählen, unter anderem, dass er natürlich weitere Ehefrauen in Zarifa hatte. Ja mehrere. Mindestens drei weitere. Nein, kennen würde sie keine von ihnen.

Einmal sah Rayan zu ihr herüber und als er sie so im Mittelpunkt der weiblichen Aufmerksamkeit sah, wusste er nicht, ob er erleichtert oder beunruhigt sein sollte und wieder beschlich ihn das Gefühl, dass er sie besser mit seinen Männern direkt nach Zarifa geschickt hätte.

Bereits am frühen Abend wurde Essen gereicht, danach wurden die Frauen in ihre Zelte gebracht. Die Abendgeschichten der Männer gingen sie nichts an. Aus diesem Grund holte auch Nihat Carina in das Zelt, das sie sich mit Rayan teilen sollte.

Sie hatte die anderen Frauen nach den Ehefrauen von Tarek gefragt, doch man sagte ihr, er ließe sie nicht aus ihrem Zelt heraus, in dem sie gemeinsam wohnten. Carina war geschockt. Wie Gefangene! Aber sie sagte nichts.

Aufgrund des Getratsches mit den Frauen war der Tag doch noch einigermaßen herumgegangen, aber sie war froh, dass sie nun ihre Ruhe hatte. Bald schlief sie ein.

Nachts hörte sie Rayan ins Zelt kommen, doch sie stellte sich weiter schlafend und als sie morgens erwachte, war er bereits wieder weg. Kurz darauf brachte ihr Nihat eine Schüssel und ein Handtuch zum Waschen und frisch machen.

Dann kam Hanif und reichte ihr ein neues Gewand – ein Kleid, das in grün und blau gehalten war und somit wunderbar zu ihrer Kette von Zarifa passte, aber auch ihre grünen Augen betonte. Er schien überhaupt einen guten Geschmack zu haben, was Frauen anging.

Er begrüßt sie gut gelaunt und bevor er das Zelt verließ, drehte er sich noch einmal um und sah sie an: „Drei weitere Ehefrauen, was? Sie haben ja keine Ahnung!“ Und er schien sich vor Lachen ausschütten zu wollen. Kopfschüttelnd ging er hinaus.

Carina stand wie vom Donner gerührt – woher zum Teufel wusste Hanif das? Und: Wenn er es wusste, wusste sein Herr es auch! Fieberhaft überlegte sie, was sie noch alles für Geschichten erfunden hatte. Auweia! Sie hoffe bloß, dass Rayan Spaß verstand, schließlich hatte sie ja allenfalls seine Männlichkeit unterstrichen, oder?

Wieder war es Nihat, der sie abholte, um sie für die Feierlichkeit in ihrer Ecke des Zeltes unterzubringen.

Rayan drehte sich zu ihr um und der Blick, den er ihr zuwarf, verriet, dass er genau Bescheid wusste und offenbar keinen Humor verstand. Trotzig blickte sie zurück: „Selber schuld, wenn du mich hier so absetzt, was hätte ich tun sollen“, sagte ihr Blick. „Darüber reden wir noch“, sagt der seine.

Dann mussten sie sich der Zeremonie widmen, die aber weniger aus einem Hochzeitsfest, wie Carina es aus Europa kannte, bestand. Sondern eher aus Ehrerbietung der vielen Besucher an Fürst Tarek.

Carina schaltete ab und hing ihren Gedanken nach. Sie überlegte, wie sie Rayan die Geschichten erklären sollte, dann beschloss sie, dass sie sich ihm gegenüber überhaupt nicht rechtfertigen musste. Das wäre ja noch schöner.

Der Tag zog sich wie Kaugummi hin und Carina sehnte sich nach dem Abend und der Ruhe in ihrem Zelt. Das Einzige, was sie schön fand war, dass die Tochter von Tarek offenbar tatsächlich mit dem Mann, den sie heiratete, glücklich zu sein schien. Die beiden wirkten so harmonisch, dass Carina ehrlich überrascht war. Bei so einem Ekel von Vater hatte sie erwartet, dass er sie zu einem Ehemann zwingen würde.

Auf einmal gab es ein Raunen, doch Carina, die nicht zugehört hatte, hatte nicht mitbekommen, was die Aufmerksamkeit der Gäste erregt hatte. Zuletzt hatte Tarek eine Rede gehalten. Bestimmt hatte er sich wieder selbst beweihräuchert.

Dann hörte sie Rayan antworten: „Natürlich nehme ich diese Ehre sehr gerne an.“ Seine Miene war undurchdringlich und verriet nicht, was er dachte.

Carina wurde hellhörig. Ehre? Was für eine Ehre? Sie mussten doch hoffentlich nicht noch länger bleiben? Auf einmal merkte sie, dass ausnahmslos alle Frauen in ihrer Ecke sie mitleidig ansahen. Verdammt, was hatte sie da verpasst?

Ihr Blick fiel auf den Bräutigam, der mit geballten Fäusten dastand, mühsam beherrscht, als wollte er auf der Stelle einen Mord begehen. Die Braut dagegen war aschfahl geworden und schien kurz vor einer Ohnmacht zu stehen.

In diesem Moment errettete Nihat sie aus dieser Situation, indem er sie ins Zelt brachte. Vor dem Zelt hatte er die beiden jungen Männer aus Zarifa postiert. Warum? Er sagte ihr, er würde ihr etwas zu essen bringen, doch sie hielt ihn auf: „Nihat, bitte – was ist los?“

Der sah sie an, als habe sie den Verstand verloren. Erst als sie zugab, dass sie nicht zugehört hatte, erklärte er ihr unbehaglich: „Tarek behält es sich vor, hier in seinem Fürstentum das „Recht der ersten Nacht“ auszuüben. Er liebt wohl Bücher aus alten Zeiten und so – Mittelalter … passt zu ihm … naja, und da es sich hier um seine Tochter handelt, kann er ja wohl kaum selber …Also hat er die „Ehre“ auf unseren Herrn übertragen.“ Damit verschwand er so schnell, dass Carina erst begriff, was er da gemeint hatte, als er schon wieder zum Zelt hinaus war.

Mittelalter? Recht der ersten Nacht?

Es dauerte eine ganze Weile, bis der Groschen bei ihr fiel, denn der Gedanke war so ungeheuerlich, dass sie selbst einem abscheulichen Mann wie Tarek so etwas nicht zutraute. Dann ordneten sich die Puzzleteile zu einem Bild und sie dachte: „Dieses Schwein, das passt zu ihm! Er, der große Fürst kann sich wohl alles erlauben?“

Und auf einmal hatte sie das Bild von Rayan vor Augen, wie er sagte, er würde die große Ehre annehmen – oh mein Gott! Nun verstand sie, warum die anderen Frauen sie so angestarrt und mitleidig gelächelt hatten.

Sie musste sich setzen. Das konnte doch nicht sein Ernst sein, oder? Dass er diese Spielchen mitmachte?

Wie versteinert saß sie am Boden und merkte nicht einmal als Nihat ihr einen Teller mit Brot und Obst hinstellte.

Jetzt war ihr auch klar, warum die beiden Jungen heute vor dem Zelt Wache standen – denn Rayan würde diese Nacht nicht kommen. Auch Jassim, der sonst als Leibwächter des Scheichs vor dessen Unterkunft war, würde für ihn heute an einer anderen Stelle bereitstehen: vor Jamilas Zelt.

Auf einmal drehte sich ihr Magen um und sie hätte sich beinahe ins Zelt erbrochen. Schnell trank sie ein wenig Wasser, dann brütete sie, ob und was sie tun konnte.

2014 - Oase von Tayma - Problemlösung

Als Rayan in Jamilas Zelt kam, saß sie wie erstarrt da, noch immer in ihrem Hochzeitskleid aus schwarzem Tuch, das mit vielen kleinen Perlen bestickt war. Sie schien einen Schock erlitten zu haben. Diese Anordnung ihres eigenen Vaters traf sie völlig unvorbereitet.

Jemand hatte ihr Tee und Geschirr hingestellt, denn es gehörte zur Gastfreundschaft, dass die Frau dem Mann Tee servierte.

Rayan war nicht geschockt, aber wütend. Dass der Mann seinen Untergebenen wegen seiner Ehefrau bestrafte, war ihm gleichgültig. Es ging ihn nichts an und schließlich war der Fürst im Recht, es war ja immerhin seine Ehefrau. Wollte er also sein Gesicht nicht verlieren, musste er etwas tun.

Auch dass Tarek als fetter hässlicher Gnom nicht viel Glück bei den Frauen haben konnte und aus diesem Grund uralte Rechte einführte, war ihm relativ egal. Aber dass dieser ihn nun in seine Machenschaften mit hineinzog, das ärgerte ihn. Wenn, dann hätte Tarek ihn vorher fragen müssen und ihn nicht vor all den Leuten vor vollendete Tatsachen stellen sollen. So hatte er gar nichts anderes tun können als annehmen. Hätte er abgelehnt, hätte er Tarek samt Tochter öffentlich beleidigt und wäre obendrein womöglich als Schlappschwanz dagestanden. Nun konnte er sehen, wie er da wieder herauskam.

Er hatte noch nie Probleme bei den Frauen gehabt und hatte es daher nicht nötig und sicher auch nicht vor, dieser armen Frau gegen ihren Willen etwas anzutun. Das würde seinen Stolz kränken. Ein Mann war von Natur aus stärker als eine Frau, deshalb sollte er sie schützen und nicht zu so etwas zwingen. Rayan war anders erzogen worden.

Er grüßte Jamila zunächst freundlich und mit sanfter Stimme, um sie nicht noch mehr zu erschrecken. Dann setzte er sich ihr gegenüber auf die Kissen am Boden. Das riss sie etwas aus ihrer Starre und sie begann, ohne ein Wort zu sagen, ihm Tee einzuschenken.

Dabei zitterte ihre Hand, die das filigrane Chai- Glas hielt, so stark, dass sie die Hälfte verschüttete.

Vorsichtig legte er seine linke Hand über ihre Rechte, um ihr Zittern zu beruhigen, dann nahm er ihr mit seiner anderen Hand die Kanne aus der Linken, stellte sie auf den niedrigen Tisch neben ihnen und danach auch das Teeglas.

Ihre rechte Hand hielt er weiter fest. Ganz sanft, nur um sie am Zittern zu hindern.

„Sieh‘ mich an.“ Forderte er sie mit ruhiger Stimme auf. Als sie den Blick hob, um ihm in die Augen zu sehen, fuhr er fort: „Wir sind hier in der gleichen dummen Falle gelandet. Dein Vater hat uns beide in eine unangenehme Situation gebracht! Ich habe es nicht nötig, Frauen zu etwas zu zwingen, verstehst du mich?“ Sie nickte, aber er war sich nicht sicher, ob sie ihm folgen konnte.

„Hör zu!“, sagte er zu ihr. „Heute Nacht wird hier nichts passieren, was du nicht möchtest, verstehst du? – lass uns einfach reden und sehen, was die kommenden Stunden bringen und wenn wir uns bis morgen früh lediglich gut unterhalten, ist das für mich vollkommen in Ordnung.“ Er schien zu ihr durchzudringen, denn sie schaute nun überrascht.

„Also, dann erzähl mir doch mal, wie du deinen Ehemann kennengelernt hast …“ Erst begann sie stockend zu reden, doch dann immer freier und nach und nach löste sich ihre Starre.

Rayan stellte fest, dass sie das Glück hatte, in fast allem nach ihrer Mutter geschlagen zu sein. Außer dass sie etwas mollig war, was wohl eher die Gene des Vaters waren, hatte sie ein durchaus attraktives Gesicht und seidiges, schwarzes Haar.

Wenn sie lachte, bildeten sich Grübchen links und rechts ihres Mundes und als ihr Rayan dies als Kompliment sagte, war jedes Eis gebrochen. Wie üblich erzählte er wenig von sich selber, hörte aber umso intensiver Jamila zu und stellte ihr auch Fragen, die sie bereitwillig beantwortete.

Nach kurzer Zeit war sie hin und weg von diesem Fremden, den ihr Vater ihr da so unverhofft aufgezwungen hatte. Während er ihr zuhörte, ließ er sie nicht aus den Augen, kein Detail von dem, was sie erzählte, entging ihm. So etwas hatte sie bei noch keinem arabischen Mann erlebt. Wobei sie zugegebenermaßen ja hauptsächlich ihren Vater kannte und daher auch nicht wirklich vergleichen konnte.

Auch faszinierte sie die Farbe seiner Augen, die sie an den Abendhimmel im Sommer erinnerte. Hier hatten alle Männer schwarze oder braune Augen. Es waren diese Augen, die sie in seinen Bann schlugen.

Auf einmal sah sie nicht mehr voller Erschrecken einen anderen Mann vor sich sitzen, sondern voller Lust. Sie fand, dass es eine Chance war, die sich ihr da bot. Sie würde außer ihrem Ehemann nie wieder einen anderen Mann anschauen dürfen. Außerdem war sie noch Jungfrau, ganz so, wie sich das gehörte. Wer weiß, was sie da verpasste?

Rayan hatte die Veränderung in ihr bemerkt. Er setzte sich näher an sie heran und begann, mit seinem Finger die Linien ihres Gesichtes nachzufahren. Von ihrem Ohr zum Kinn, von der Stirn über die Augen, erst rechts, dann links. Im ersten Moment war Jamila wieder zusammengezuckt, doch dann entspannte sie sich und ließ es geschehen. Sie schloss die Augen und genoss diese Form der Liebkosung. Auf einmal spürte sie seinen Mund auf ihrem. Zunächst wie ein zarter Hauch, dann intensiver, drängender, bis sie sich schließlich leidenschaftlich küssten.

Jamilas Herz schlug in ihrem Hals, auf der einen Seite hatte sie Angst vor dem Unbekannten, wie würde es sein? Doch auf der anderen Seite spürte sie brennendes Verlangen in sich.

Rayans rechte Hand wanderte von ihrem Gesicht, das er mit beiden Händen umschlossen hatte, hinunter an ihrem Hals entlang und verharrte einen Moment auf ihren Oberarm. Dann legte sie sich langsam auf ihre Brust und begann diese zärtlich zu massieren. Noch brennender wurde Jamilas Bedürfnis und sie drückte sich an ihn. Da begann er langsam erst ihr Gewand über ihren Kopf zu streifen, um dann seine eigenen Kleidungsstücke abzulegen. Währenddessen ließ er sie nie ganz los und auch seine Lippen suchten immer wieder die ihren, oder liebkosten ihren Hals, ihre Wangen, ihre Stirn.

Dann begannen seine Hände über ihren nackten Körper zu wandern, ihn zu erkunden und erst nach einer ganzen Weile drückte er sie langsam, aber bestimmt, zurück in die Kissen und legte sich auf sie.

Ihr Herz schlug nun in einem Tempo, dass sie vorher nie für möglich gehalten hatte und einen Moment lang packte sie wieder die Angst, da drang er bereits in sie ein. Die Empfindungen, die sie durchfuhren, schalteten jegliches Denken aus, eine heiße Welle jagte durch ihren Körper, der Schweiß brach ihr aus allen Poren zugleich aus und kompensierte den leichten Schmerz, als er ihr die Jungfräulichkeit nahm. Er hielt einige Sekunden lang inne, als er hörte wie sie scharf einatmete, doch kurz darauf begann er sich rhythmisch zu bewegen und instinktiv passte sie sich seinen Bewegungen an.

Und so war es etwa morgens um zwei Uhr, als sich ihr beider Problem auf einfache Weise erledigte.

Eine Weile später lagen sie atemlos und schweigsam nebeneinander, dann stützte er sich auf seinen Arm auf und sah ihr in die Augen. Er lächelte und sie wusste, sie würde diesen einmaligen Moment und dieses strahlende Lächeln niemals in ihrem Leben wieder vergessen.

Rayan war froh, dass er immer Kondome bei sich trug, denn auch, wenn der Plan des Fürsten offiziell aufgegangen war, so wollte er den eigentlichen Sinn „der ersten Nacht“, nämlich die Zeugung von Nachwuchs, auf jeden Fall verhindern. 

2014 - Oase von Tayma - Eigentum

Carina wachte mitten in der Nacht auf. Sie musste in den Schlaf gefallen sein. Gefühlt musste es etwa Mitternacht sein.

Die beiden jungen Männer unterhielten sich leise vor dem Zelt miteinander.

Sie verspürte Hunger und ihr wurde bewusst, dass sie nichts mehr gegessen hatte. Der Teller mit Obst und Backwaren, den Nihat ihr gebracht hatte, stand noch unberührt da. Und als sie sich ein wenig von dem Brot in den Mund schob, kam ihr eine Idee, wie sie dem widerlichen Knilch von Fürst zumindest einen seiner Pläne zunichtemachen konnte.

Sie nahm ihren Wasserschlauch, außerdem ein wenig von dem Obst und wühlte sich durch ein Loch im hinteren Teil des Zeltes nach draußen. Die beiden Wachen vorne merkten nichts.

Dann schlich sie zum großen Platz.

Eine Weile verharrte sie im Dunkeln, doch es regte sich nichts. Aus einigen Zelten waren Stimmen und Gelächter zu hören, aber niemand schien sich in unmittelbarer Nähe aufzuhalten.

Ohne ein Geräusch zu machen, schlich sie zu dem Mann hin, der dort noch immer festgebunden war.

„Nicht erschrecken, ich will Ihnen helfen“, raunte sie ihm ins Ohr. „Hier trinken Sie“ und hielt ihm den Schlauch an den Mund. Anfangs war der Mann verwirrt, doch dann siegte sein Instinkt und er trank. Sie passte auf, dass er nicht zu viel auf einmal nahm und immer wieder kleine Pausen machte.

Sie entschied sich, dass das Obst keine gute Idee war, er war vermutlich nicht in der Lage, es vernünftig zu kauen und sie fürchtete, Spuren zu hinterlassen. Also steckte sie es wieder ein.

Dann verschloss sie den Schlauch wieder und wollte sich gerade auf den Rückweg machen, als direkt vor ihr ein Scheinwerfer anging. Auf einmal stand sie im hellen Licht und wurde geblendet, sodass sie kurz desorientiert war. Jemand packte sie von hinten und riss ihr den Schlauch weg. Auch das Obst war gleich gefunden.

Und bereits wenig später stand Tarek vor ihr. Der Mann, der sie festhielt, sagte zu ihm: „Herr, ich habe sie gerade noch erwischt. Sie wollte zu Ali und ihm Wasser geben.“

Voller Erleichterung stellte Carina fest, dass der Mann sie entweder wirklich nicht vorher gesehen hatte, oder er die Aufgabe gehabt hätte, Ali zu bewachen und nun log, weil er sonst selber Ärger bekommen würde. So war für Ali wenigstens nicht alles umsonst.

Daher blickte sie Tarek frech direkt in die Augen und schaffte trotz ihrer Angst sogar ein Grinsen.

„Hab ich es mir doch gedacht, dass du Ärger machst.“ Und er holte auf und schlug ihr so hart ins Gesicht, dass sie Sterne sah. Er holte gerade zum zweiten Mal aus, da hörte er eine schneidende Stimme seitlich von sich.

„Stopp! Sofort aufhören.“ Hanif und Nihat traten aus dem Schatten hervor ins Licht des Scheinwerfers.

Tarek hielt inne.

„Loslassen!“, kommandierte Hanif wieder und der Posten, der sie festhielt, reagierte. Carina merkte, dass sie losgelassen wurde und Nihat hob sie vorsichtig in seine Arme.

Tarek versuchte zu protestieren, doch Hanif lies keinerlei Diskussion zu, indem er mit noch immer klirrender Stimme sagte: „Es handelt sich um die Ehefrau unseres Scheichs. Sie ist SEIN Eigentum! Wenn er der Meinung ist, sie muss bestraft werden, so wird er das selbst erledigen. Morgen früh. ER ALLEINE entscheidet dies! Es steht dir nicht zu, sie anzufassen!“

Und Carina musste zugeben, dass sie noch nie in ihrem Leben so froh gewesen war, als jemandes Eigentum bezeichnet worden zu sein.

Vorsichtig trug Nihat sie in ihr Zelt zurück und setzte sie auf ihrem Lager ab, dann ging er wieder nach draußen. Hanif kam mit einer Lampe, einer Schüssel kaltem Wasser und einem Lappen.

„Lassen Sie mich einmal sehen“, sagte er ruhig.

Carina drehte den Kopf mit der Seite ins Licht, die Tarek geschlagen hatte.

Vorsichtig kühlte Hanif die Stelle mit dem kalten Wasser. „Da hat er Sie aber ganz schön erwischt, das wird mit Sicherheit blau werden.“ Er schüttelte ärgerlich den Kopf und fluchte irgendetwas Unverständliches vor sich hin. Einige Minuten später sagte er: „Mehr kann ich leider nicht tun. Am besten Sie versuchen jetzt zu schlafen.“

Carina nickte, doch alleine diese Bewegung reichte aus, um ihren Kopf explodieren zu lassen.

Als Hanif sich umdrehte, um das Zelt zu verlassen, sagte Carina noch leise: „Hanif?“ Er blieb stehen, und sie fügte hinzu „Danke!“

Er lächelte kurz und murmelte etwas verlegen „Schon gut.“ 

2001 - Rub’al Khali, Oase von Farah - Nachricht mit Wirkung

Etwa zwei Stunden nach Mitternacht weckte Rayan die beiden Jungen und Yusuf. Er erklärte Yusuf seinen Plan. „Hör zu, meine Absicht ist es, den Scheich davon zu überzeugen, dass wir keineswegs die leichte Beute sind, die er glaubt. Das wird deine Aufgabe sein.“ Und er gab Yusuf einen handgeschriebenen Brief, den dieser nur dem Scheich persönlich übergeben sollte. „Ich kann den Brief ja schlecht an sein Zelt hängen, verstehst du? Dafür verspreche ich dir, dass ich dich dort lassen werde und du dich dann erstmal ausruhen kannst.“ Um die Ehrlichkeit seiner Aussage zu unterstreichen, band er Yusuf los.

„Natürlich wird die Hölle losbrechen, wenn wir da so ohne Einladung auftauchen. Deshalb erzähle ich dir offen von meinem Plan. Wenn du vorher laut bist und unser Kommen verrätst, werden uns die Wachen beide sofort töten. Wir haben Krieg, da wird keiner lange fackeln, auf welcher Seite du stehst. Vergiss nicht, dass du offiziell noch immer ein Tarmane bist und lediglich der Scheich von deiner Rolle weiß!“

Yusuf nickte. „Ok, ich werde keine Probleme machen.“ Einen Brief übergeben - wenn das alles war? Nicht ganz, denn ihm war klar, dass Yuemnue danach erst einmal seine Loyalität infrage stellen würde. Aber seine Argumente hatte er sich ja bereits zurechtgelegt.

Am sechsten Tag nach seiner Misshandlung hatten die Schmerzen endlich nachgelassen und auch die Wunden sahen bereits nicht mehr so schlimm aus. Doch waren sie noch mehr als deutlich zu erkennen und somit Zeugen der Folter, die er als Beweis präsentieren konnte. Er schien also aus dem ganzen Schlamassel noch einigermaßen heil herauszukommen.

Die Jungs kamen noch ein Stück mit, aber Rayan schärfte ihnen ein, in Deckung zu bleiben und die Pferde bereitzuhalten.

Dann zog er Yusuf mit sich mit in Richtung Oase.

Da es noch dunkel war, fiel es beiden nicht schwer, sich an den dösenden Wachen vorbeizuschmuggeln.

Aufgrund seiner Erkundungen am Vortag fand Rayan problemlos zum Zelt von Scheich Yuemnue. Noch ein Stück davon entfernt, befahl er Yusuf anzuhalten. Er drehte sich zu ihm um. „Also wir machen jetzt Folgendes …" Und ohne ein weiteres Wort, packte er Yusuf blitzschnell an einer bestimmten Stelle an der Halsschlagader, die diesen völlig lautlos in sich zusammensacken ließ.

Die letzten Schritte würde er Yusuf tragen.

Jetzt kam der eigentlich kritische Punkt: dass die Wachen am Zelt von Yuemnue nichts merkten, zumindest noch nicht.

Aber er hatte Glück. Die Zelte waren nun schon so lange in der Oase stationiert, dass die Wachsamkeit bereits erheblich nachgelassen hatte. Sie waren eine Armee von 2600 Mann, was sollte da schon passieren? So kam Rayan unbemerkt bis zum Brunnen, direkt gegenüber dem Zelt des Scheichs.

Mit wenigen Griffen band er den noch immer bewusstlosen Yusuf an den Brunnenaufbauten fest, sodass er beim Verlassen des Zeltes sofort ins Auge sprang. Mit ausgebreiteten Armen, ein wenig wie ans Kreuz genagelt.

Er zog den falschen Brief, der zur Beruhigung Yusufs gedacht war, aus dessen Tasche und platzierte die eigentliche Nachricht gut sichtbar an seinem Gewand.

Ohne jegliche Regung schnitt er dann Yusufs Kehle durch. Er achtete darauf, dass der Schnitt breit genug war, dass sich das Blut möglichst weit über Yusufs Leichnam ergoss. Ihm war wichtig, dass die Nachricht auch deutlich ankam: Zarifa war weder schwach, noch würde es sich Verrat bieten lassen! Wehe allen Feinden!

Natürlich hatte er nie die Absicht gehabt, dem Verräter eine Chance zu lassen, noch irgendwem etwas zu verraten. Er hatte bereits genug Schaden angerichtet und schließlich sollten die Verteidigungsmaßnahmen eine große Überraschung bleiben.

Die Geschichte hatte er erfunden, um Yusuf zum freiwilligen Mitkommen zu bewegen. Das war einfacher, als ihn den ganzen Weg zu tragen. Für einen guten Effekt war es wichtig, dass er noch möglichst lange lebte, damit das Blut frisch war.

Er fügte Yusuf noch einige weitere Schnitte zu und ritzte ihm das Wort Verräter in die Stirn. „So nun kannst du lange ausruhen, ich habe dir ja versprochen, dass ich dich hierlasse.“

Yusuf hatte erfreulicherweise nichts genauer hinterfragt, sodass er ihn keineswegs hatte anlügen müssen.

Rayan hoffte nun, dass er auch noch dazu käme, den zweiten Teil seiner Nachricht ungestört zu überbringen. Außerdem war die volle Wirkung seines Planes davon abhängig, dass man Yusuf erst fand, wenn es hell wurde, erst dann wirkte das grausig inszenierte Bild so richtig.

Mit schnellen Schritten, aber weiterhin auf äußerste Stille bedacht, schlich er zu den Zelten der Banu Shams am Rande der Oase. Er benötigte etwa 15 Minuten, bis er dort war und jeden Moment fürchtete er, einen Schrei aus Richtung des Brunnens zu hören. Doch bisher ging sein Plan auf.

Als er die Zelte erreicht hatte, atmete er erst einmal kurz durch. Selbst wenn sie den Leichnam jetzt fänden, würden sie zwar das Lager nach Eindringlingen durchsuchen, diese aber kaum zwischen den Zelten der Banu Shams vermuten.

Ungehindert schlich er weiter bis zum Zelt des Anführers. Dieser Stamm war für seine Arroganz bekannt. Er hatte schon in der Vergangenheit mit ihnen zu tun gehabt und wusste, dass sie für genug Gold ihre eigene Mutter verkaufen würden. Bei der passenden Bezahlung kämpften sie gnadenlos und ohne jegliches Mitleid. Frauen, Kinder und Alte fielen ihnen genauso zum Opfer wie Krieger. Deshalb waren sie gefürchtet und man hielt sich von ihnen fern. Sie hatten es nicht nötig Wachen aufzustellen, was die Basis für Rayans zweiten Streich war.

Lautlos drang er in das Zelt des Anführers ein. Er verharrte im Inneren einen Moment, um sich zu orientieren, doch wie er es erwartet hatte, lag der Anführer alleine auf seinem Lager.

Wie ein Phantom glitt er auf den Mann zu und platzierte einen weiteren Brief auf dessen Brust. In breiten Lettern stand darauf: „Wie viel Gold ist DEIN Leben wert? Greifst du Zarifa an, wirst du einen hohen Preis bezahlen!“

Dann kam der wirklich kritische Part: Er fügte sich selbst einen kleinen Schnitt am Finger zu und hinterließ ein deutliches Zeichen, in Blut geschrieben auf seinem Hals: einen Strich, als hätte er ihm die Kehle durchgeschnitten. Glücklicherweise wachte der Krieger nicht auf. Einen Moment lang überlegte er, warum er ihm nicht einfach tatsächlich den Hals aufschnitt, doch dann wären die anderen nur aufgebracht und hätten einen Grund für eine Fehde. Rayan dagegen ging es darum, Angst zu verbreiten. Den Stammesfürsten in seiner Arroganz zu treffen und ihm vor Augen zu führen, dass er keineswegs so unverwundbar war, wie er sich augenscheinlich fühlte.

Genauso lautlos, wie er gekommen war, glitt Rayan aus dem Zelt und machte sich in einem weiten Bogen auf den Weg zurück zu den Jungen und den Pferden.

Er konnte sehen, dass der morgens vor Sonnenaufgang einsetzende Wind seine Spuren, die er mit Yusuf zusammen auf dem Weg hinunter hinterlassen hatte, schon zu verwischen begann. In wenigen Minuten würde auch seine neue Spur verschwunden sein.

Als er aus nördlicher Richtung bei den Pferden ankam, begann es bereits zu dämmern. Wie in der Wüste üblich, kam der Sonnenaufgang abrupt, ein leichtes Flackern, mit prachtvollen Farben in Orange, Rot und Rosa und dann wurde es schnell hell. Nun mussten sie schleunigst verschwinden.

Mit Erschrecken stellte er fest, dass die beiden Jugendlichen nicht da waren, wo sie sein sollten. Die Pferde waren gesattelt und fertig, so wie er es ihnen gesagt hatte, aber wo waren sie hin?

Er schlich vorsichtig in westlicher Richtung wieder zurück auf die Oase zu.

Auf der Hügelkuppe stand eine der Wachen und hatte seine Pistole auf die beiden Jungen gerichtet.

Offenbar hielt er sie nicht für eine Bedrohung, sie schienen ihm zu jung. Trotzdem wollte er natürlich wissen, was sie hier zu suchen hatten. Halef, der Vorlautere der beiden, trat einen Schritt nach vorne: „Wir wollten nur Wasser aus der Oase holen, ehrlich! Allerdings haben wir uns nicht getraut, bei so vielen Kriegern … was ist denn hier los?“

Er babbelte noch ein wenig so weiter und lenkte damit den Mann ab. Dies gab Rayan die Gelegenheit sich in seinen Rücken zu schleichen. Dann schnellte er nach vorne, packte den Mann an den Haaren, riss seinen Kopf in den Nacken und schnitt ihm mit einer ruckartigen Bewegung die Kehle durch. Dann ließ er ihn los. Der Mann griff sich an den Hals, gab noch ein gurgelndes Geräusch von sich und sank dann tot in sich zusammen.

Die beiden Jungs hatten mit großen Augen zugesehen. „Krass“, sagte Halef. „Cool!“ der andere, dessen Name Tarek war. Rayan musste gegen seinen Willen grinsen und schüttelte den Kopf. Die heutige Jugend sollte einer verstehen!

„Jetzt aber schnell weg.“ Statt auf direktem Weg Richtung Zarifa zurückzukehren, ritten sie in nördlicher Richtung davon, denn in östlicher Richtung würde man sie bestimmt suchen.

Aber auch hier kam ihnen das Timing zugute: der Morgenwind verwischte ihre Spuren schnell, sodass eine Verfolgung unmöglich wurde.

Rayan wäre gerne noch geblieben, um zu sehen, ob seine Nachricht die Aufmerksamkeit erregte, die er sich erhoffte, doch er wollte sein Glück nicht strapazieren und vor allem auch das Leben seiner beiden Begleiter nicht gefährden.

Der Weg nach Zarifa war noch weit genug, gerade aufgrund des Umweges, den sie ritten und so wie er die Situation in der Oase einschätzte, würde die Armee spätestens in ein bis zwei Tagen zum Aufbruch bereit sein.

Er hoffte, dass die Vorbereitungen der Verteidigungsmaßnahmen in Zarifa so vorankamen, wie er sich das ausgemalt hatte, denn langsam begann ihnen die Zeit davon zu laufen.

2001 - Oase von Farah - Die Nachricht wird verstanden

Die „Nachricht“ schlug in der Oase ein wie eine Bombe. Eine Frau, die morgens Wasser für ihren Mann holen wollte, fand die Leiche.

Ihr erschreckter Schrei weckte das halbe Lager auf einmal, alle sprangen aus ihren Zelten und kamen zum Brunnen.

Yusuf, oder was von ihm übrig war, bot wirklich einen grausigen Anblick. Wie ein Lauffeuer verbreitete sich die Nachricht und jeder wollte sehen, was los war.

Die Männer von Scheich Yuemnue entfernten schnell den Zettel an Yusufs Kleidung, aber das machte die Situation eher schlimmer als besser, denn Gerüchte breiteten sich aus und mit jedem Mal wurde die Geschichte weiter aufgebauscht.

Dann kam auch noch ein Aufschrei aus den Zelten der Banu Shams. Ahnungslos war der Anführer aufgrund des Tumults vor die Türe gegangen und seine Leute hatten ihn auf die grausige Markierung hingewiesen. Dann hatte er auch den Zettel gefunden. Er eilte prompt zu Scheich Yuemnue und verlangte eine Verdopplung seiner Entlohnung, was dieser nur zähneknirschend akzeptierte.

Rayan war es gelungen, ein tiefes Loch in das Vertrauen der alliierten Truppen zu schlagen.

Einer der beiden kleineren Fürsten stellte Yuemnue zur Rede, wieso die „leichte Beute“ in der Lage war, so problemlos gegen sie vorzugehen. Es entbrannte ein Streit, woraufhin der Fürst seine Männer abzog und mit allen 290 Kriegern in die Heimat zurückkehrte. So reduzierte sich das Heer von 2600 auf 2300 Mann. Trotzdem noch immer eine kampfstarke Truppe und große Übermacht, aber der Schaden, den das Bündnis genommen hatte, konnte nicht mehr gekittet werden.

Obwohl der Fürst der Banu Shams es nie zugeben würde und offen über die Dreistigkeit seiner Gegner lachte, träumte er doch nachts von einer Gestalt, die es problemlos geschafft hätte, ihm tatsächlich die Kehle durchzuschneiden. Und in der Tat begann er sich zu fragen, ob das Gold diesen Krieg wert war …

2014 - Oase von Tayma - Noch mehr Probleme

Rayan konnte es nicht fassen! Gerade hatte er ein Problem gelöst, schon stand er vor dem nächsten.

Eben hatte er sich von Jamila verabschiedet und wollte zusammen mit Jassim zurück zu ihrem Zelt gehen, da hatte ihn Hanif abgepasst und von den Ereignissen der Nacht berichtet.

Er fluchte lautstark, dann fügte er hinzu: „Kann man das Teufelsweib denn keine Sekunde aus den Augen lassen? Was hab ich eigentlich verbrochen, dass Allah mich so straft.“

Doch Hanif kannte seinen Herrn gut genug, zu erkennen, dass er zwar verärgert, aber nicht richtig wütend war, das sah anders aus. Umso überraschter war er, als Rayan plötzlich mit undurchdringlicher Miene sagte: „Besorg mir einen Lederriemen.“ Hanif blieb wie erstarrt stehen, wollte er etwa …?

„Na los!“ und leiser sagte er zu Hanif: „Und sag ihr, sie soll gefälligst mitspielen.“ Da verstand Hanif und eilte los.

Danach kam der Scheich lauthals fluchend am Zelt an, sodass die umliegenden Zeltbewohner erstaunt aufblickten. Hanif drückte ihm direkt vor dem Zelt einen Ledergürtel in die Hand und Rayan trat ein.

Im Inneren musste Carina nicht groß schauspielern, denn tatsächlich bekam sie es etwas mit der Angst zu tun, als Rayan wie ein Rachengel mit dem Riemen in der Hand auf sie zu trat.

Ein leiser Schrei entrang sich ihren Lippen, als er sie packte und auf den Boden warf. Dann pfiff das Leder und Carina schrie wieder auf, doch es war eigentlich mehr Instinkt gewesen, denn zu ihrer Erleichterung stellte sie fest, dass sie nicht getroffen worden war.

Wieder pfiff der Gürtel und klatschte neben ihr auf den Boden und erneut musste sie nur halb schauspielern. So ging es einige Minuten lang, dann erst hielt Rayan inne. Er war außer Atem.

Sie schrie wieder leise überrascht auf, als er ihre Schulter packte und sie auf den Rücken umdrehte. Er brachte sein Gesicht ganz nahe vor ihres. „Damit wir uns nicht falsch verstehen – wenn Sie mich noch einmal dermaßen blamieren, dann schlage ich nicht mehr daneben!“ zischte er.

Damit war er auch schon wieder aus dem Zelt verschwunden.

Carina brauchte einige Minuten um sich zu erholen, sie hatte einen Moment lang wirklich gedacht, er würde sie verprügeln. Umso mehr war sie dankbar, dass er es nicht getan hatte und ihre spontane Blitzidee sowohl für sie als auch für den armen Ali glimpflich abgelaufen war.

Was sie Rayan jedoch nicht verzeihen konnte, dass er sie am Ende doch noch bedroht hatte. Sie machte eine interne Notiz, dass sie ihm erst einmal die kalte Schulter zeigen würde, sollte er irgendwann wieder auftauchen.

Hanif hatte sie gebeten, den Rest des Tages im Zelt zu bleiben, um eventuellen neugierigen Blicken aus dem Weg zu gehen, ein Wunsch, dem sie nur zu gerne nachkam.

2014 - Oase von Tayma - Ein Kompliment

Rayan ging erst einmal einige Minuten spazieren, um sicher zu sein, dass er sich wieder voll unter Kontrolle hatte.

Als er Carina zum Schluss gepackt hatte, um sie zu warnen, war er nahe genug an ihr dran gewesen, um auch trotz des schlechten Lichts im Zelt sehen zu können, dass die linke Wange von Carina blau und geschwollen war.

Und auch wenn eine kleine Stimme in ihm sagte, dass sie das verdient hatte, so richtete sich sein Zorn gegen Tarek. Was fiel dem Kerl eigentlich ein? Frauen gegenüber schien er sich stark zu fühlen. Wenn er mit seinen eigenen Frauen so umging, konnte und wollte Rayan nicht eingreifen, aber Carina gehörte zu ihm!

Erst als er sich sicher war, dass er Tarek nicht gleich den Hals umdrehen würde, ging er zu ihm in sein Zelt.

Dieser grinste ihn, wie zu erwarten gewesen war, süffisant an. „Was für eine interessante Nacht, nicht wahr? Gleich in zweifacher Hinsicht.“

Es kostete Rayan einiges, ruhig zu bleiben und keine Emotionen zu zeigen. „Allerdings.“ Meinte er daher. „Deine Tochter ist eine wundervolle Frau.“

Und Tareks Grinsen vertiefte sich. Er fühlte sich auf sicherem Terrain, weil er Rayans Gemütslage nicht bemerkte. Er meinte dem Scheich ein Kompliment zu machen, indem er bewundernd sagte: „Ich habe gehört, Ihr seid eben nicht zimperlich gewesen.“ Und grinste breit.

Auch Rayan grinste breit, aber ohne jeden Humor in seinen Augen. Wie üblich, wenn er wütend war, war das blau seiner Augen eine ganze Nuance dunkler geworden.

Und mit einer blitzschnellen Bewegung packte er Tarek am Hals und zog ihn ganz dicht an sich heran.

„Wie du siehst, kann ich meine Angelegenheiten selber regeln. Wenn du es noch einmal wagst, sie oder auch irgendein anderes noch so kleines Teil von meinem Eigentum anzufassen, schneide ich dir den Hals auf – haben wir uns verstanden?“

Tarek war blass geworden. Er nickte schnell, denn nur gegenüber Schwächeren oder Frauen war er mutig, sonst war er ein erbärmlicher Feigling.

Rayan ließ ihn los und ging wieder nach draußen in die Morgensonne.

2014 - Oase von Tayma - Abschied von Jamila

 Am nächsten Tag ging Carina schon in aller Frühe aus dem Zelt und setzte sich an die Wasserstelle außerhalb des Lagers. Noch heute würden sie hier abreisen und sie war verdammt froh darüber.

Mit Rayan hatte sie kein Wort mehr gesprochen. Wie üblich war er erst mitten in der Nacht ins Zelt gekommen und auch heute bereits vor dem Morgengrauen aufgestanden.

„Wann schläft der Kerl eigentlich?", fragte sie sich. Mehr als vier Stunden konnte er nicht geschlafen haben, eher weniger. Langsam hatte sie das Gefühl, als ginge er ihr aus dem Weg.

Sie hatte nochmals ein Frauengewand angelegt, das ihr diesmal Nihat am Vorabend gegeben hatte. Er hatte ihr erklärt, dass sie später anhalten würden, um sich umzuziehen und ihre Reiterkleidung anzulegen.

Auch dieses Kleid war wunderschön. Die Grundfarbe war Schwarz, doch im oberen Bereich war es in Dunkelblau und Silber abgesetzt. Dazu gehörte ein leichter, blauer Schleier, der am Rand ebenfalls mit Silber verziert war.

Auf einmal trat Jamila zu ihr. Sie fragte, ob sie sich setzen dürfe. Carina war etwas verlegen, aber antwortete, dass sie natürlich gerne Platz nehmen könne.

Jamila erkundigte sich zuerst, ob es ihr gut ginge und als Carina mit einem Lächeln bestätigte, dass sie sich sehr gut fühle, fügte sie hinzu: „Carina ich beneide dich. Ich weiß das klingt komisch, denn schließlich sollte ich so kurz nach meiner Hochzeit glücklich sein. Und das bin ich auch! Sehr sogar. Bereits morgen werden mein Mann Abdullah und ich von hier fortgehen und ich werde meinen Vater nur noch selten sehen. Wir werden uns unser eigenes Leben aufbauen. Darauf freue ich mich sehr. Aber trotzdem beneide ich dich um deinen Mut! Dass du Ali helfen wolltest, erfordert großen Mut. Wir Frauen sind hierzulande oft viel zu passiv. Du bist endlich jemand, der die Initiative ergreift. Behalte dir diese Eigenschaft!

Und nimm es nicht so schwer, dass Rayan deswegen wütend ist. Die Männer hierzulande sind immer sehr auf ihr Ego bedacht. Ich bin sicher, er wird dir bald verzeihen – er ist ein wirklich wunderbarer Mann mit viel Verständnis. Jemanden wie ihn findet man hier nicht so leicht.“

Die Art und Weise wie sie „wunderbar“ und „Verständnis“ betonte, lies Carina aufhorchen. Das klang wie ein richtiger Fan. Offenbar war es ihm gelungen, sie vollständig für sich einzunehmen. Und dann der Spruch, dass ER ihr verzeihen würde – was für eine Theatralik! Wie machte er das nur?!

Sie musste sich zusammenreißen, nicht laut loszulachen und so dankte sie Jamila kurz und die beiden Frauen verabschiedeten sich freundlich.

Und sie hatte gedacht, die arme Braut sei ein Opfer. Aber je länger Carina darüber nachdachte, hatte Jamila eher gewirkt, als hätte sie den besten Sex ihres Lebens gehabt. Gehässig fügte sie in Gedanken dann aber dazu, dass Jamila andererseits sicherlich bisher wenig oder gar keine Vergleichsmöglichkeiten hatte.

Kopfschüttelnd ging Carina in Richtung Zelt zurück und machte sich zur Abreise fertig.

2001 - Oase von Zarifa - Unerwarteter Support

Sieben Tage nach ihrem Aufbruch aus der Oase von Zarifa kehrte Rayan mit Halef und Tarek und den vier Pferden dorthin zurück.

Sie waren schnell geritten und oft auch weit bis in die Nacht hinein. Mittags hatten sie den Pferden in der größten Hitze eine Pause gegönnt, nur um dann wieder weiter zu eilen.

So schafften sie den Weg zurück trotz des großen Umwegs in zwei Tagen.

Als sie oben auf der großen Sanddüne angekommen waren, staunten die beiden Jungen nicht schlecht – so viel hatte sich seit ihrem Aufbruch verändert!

Vor der Oase war ein breiter Graben von West nach Ost angelegt worden. Lediglich in der Mitte blieb noch Platz zum Durchreiten, jedoch für nicht mehr als drei Reiter auf einmal. Hinter dem Graben auf Seite der Oase waren über die gesamte Breite viele der Palmen gefällt und als Schutz wie eine kleine Mauer aufgebaut worden.

Am faszinierendsten war jedoch, dass direkt vor ihnen, fast am Gipfel der Düne, über die ganze Breite Schilder angebracht worden waren, die deutlich vor Betreten warnten.

Rayan wusste, dass dies keine leeren Drohungen waren, sondern das Gebiet tatsächlich in ein Minenfeld verwandelt worden war, welches bis hinunter an den Graben reichte.

Es handelte sich um sogenannte M19 Panzerminen, die mit 9,5 kg Sprengstoff ausgestattet waren. Der Auslösedruck, der auf 200 kg eingestellt war, würde bei einem Reiter mit Pferd die Mine zünden.

Kein Feind konnte also in breiter Front auf Zarifa zureiten, wollte er nicht seine Armee in die Luft gesprengt sehen, bevor sie unten am Fuß der Düne ankommen konnte.

Links und rechts waren zudem Stacheldrahtfelder installiert worden, um ein seitliches Durchbrechen zu verhindern.

„Halef, Tarek! Bleibt in der Mitte“, ermahnte er seine beiden Helfer und dann ritten sie auf Zarifa zu.

Unten wurden sie freudig begrüßt. Die Tarmanen waren klug genug die Chance zu erkennen, die ihnen Rayan eröffnet hatte und daher begrüßten sie ihn wie einen Helden.

Als er erschöpft aus dem Sattel glitt, stand sein Vater vor ihm und nahm ihn in den Arm. Leise sagte er „Ich bin sehr stolz auf dich mein Sohn.“ Rayan stand wie vom Donner gerührt. Wie oft hatte er sich diese Worte von seinem Vater gewünscht? Doch er ließ die Situation verstreichen und gab nur ebenso leise zurück „Reis dich zusammen und halte dich an unsere Abmachung.“

Auf einmal hörte er amerikanische Stimmen und er traute seinen Augen kaum, dass da seine beiden Kampfgenossen und Kollegen mit breitem Grinsen auf ihn zukamen. Sie sprachen kaum Arabisch, aber hatten schon andere sprachliche Barrieren gemeistert. Sowohl sein Vater war des Englischen mächtig, als auch Hanif, die sich beide in den letzten Tagen als Übersetzer betätigt hatten, wo Gesten nicht mehr ausreichten.

„Was macht ihr denn hier?“ – „Na wir haben gehört, dass du deinen kleinen Privatkrieg organisierst und den Spaß wollten wir uns nicht entgehen lassen!“ „Ihr seid doch verrückt!“, antwortete Rayan grinsend. „Ja wir freuen uns auch, dich zu sehen.“ Sie schlugen sich auf die Schulter.

„Na, was sagst du zu unserer Arbeit? Ist ja wie immer, wir verrichten die echte Männerarbeit und du reitest spazieren“, grinste „Hummer“. Er war ein afroamerikanischer Riese, der in der Bronx in New York aufgewachsen war. Er wischte sich den Schweiß von seiner Glatze, „Mann ist das heiß hier.“

Das war Hummer, immer einen kessen Spruch auf der Lippe und immer am Nörgeln. Eigentlich hörte er auf den Namen Joe Jackson, aber seinen Spitznamen verdankte er dem amerikanischen Geländewagen. Irgendwann hatte jemand festgestellt, dass er genauso „groß, breit, schwarz und stur“ wie das Auto war. Der Name war hängen geblieben.

„Komm du Baby, dafür ist die Gesellschaft diesmal doch echt nett“, lächelnd kam Cho auf Rayan zu und umarmte ihn kurz. Er war ein kleiner Japaner, ebenfalls in Amerika geboren, jedoch mit einem Faible für die Kampfsportarten seiner Vorfahren.

Wie sich herausstellte, hatten sie die „Einkaufsliste“ von Rayan beliebig erweitert.

Zur Absicherung des Mittelstreifens durch das Minenfeld hatte Rayan eine 20 mm-Maschinenkanone M39 organisiert.

Unter anderem hatte Hummer einen Flammenwerfer dazu geordert und es war auch seine Idee gewesen, den Graben mit Teermatten auszulegen. Auf Kommando konnten sie so den Graben mit Benzin füllen und anzünden. Hummer liebte die große Show.

Cho’s Idee war es gewesen, die Bestellung der Lazaretteinheit gleich um den zugehörigen Doktor und zwei Krankenschwestern zu erweitern.

Alles war am Tag nach Rayans Aufbruch per Flugzeug gekommen und abgeworfen worden. Sedat, Hanif und Ruhi hatten nicht schlecht gestaunt, als sie die vielen kleinen Fallschirme am Himmel sahen und hatten gleich nach Verstärkung geschickt. Mittlerweile waren fast alle Bewohner von Zarifa hier gewesen, um zu helfen. Jeder, der den Ritt ins Tal noch schaffte. Selbst die Frauen und älteren Mädchen hatten beim Graben der Löcher für die Minen geholfen.

Viele waren inzwischen wieder nach Hause zurückgekehrt, aber einige der Frauen waren als freiwillige Helferinnen fürs Lazarett geblieben.

Rayan war erleichtert, das hatte alles besser geklappt als gedacht.

Auf einmal war er einfach nur erschöpft und müde. Er sagte lediglich: „Die Nachricht ist angekommen und außerdem werden sie spätestens in drei Tagen hier sein“ – dann richtete er sich eine Lagerstätte im Schatten einer Palme und war fast augenblicklich eingeschlafen.

„Wortreich wie immer, was?“, knurrte Hummer und schüttelte den Kopf. „Welche Nachricht? Kann uns einer erzählen, was los ist?“

Aber es war gar nicht notwendig, dass Rayan mehr sagte, es war ein Fest für Halef und Tarek, die Geschichte in aller Ausführlichkeit zu schildern. Sie hatten sich zwar an seine Anweisung gehalten, die Pferde fertigzumachen, doch dann hatte die Neugier gesiegt.

So waren sie zum Rand der Düne gekrochen und hatten vom Hügel aus mit einem kleinen Fernglas die beiden Männer beobachtet. Als Rayan Yusufs Kehle durchschnitt, hatte Halef gerade das Fernglas. Gleichzeitig abgestoßen, aber auch fasziniert hatte er Tarek in jeder Kleinigkeit das Geschehen geschildert. Bis Tarek das Fernglas an sich riss, um selbst das Geschilderte zu inspizieren.

Sie wussten zwar nicht genau, was er im Zelt des Fürsten der Banu Shams gemacht hatte, aber da half ihnen ihre Phantasie weiter, sie erzählten von abgeschnittenen Köpfen und Füssen und malten ihre Geschichte immer weiter aus.

Sedat erbarmte sich auch für Hummer und Cho und übersetzte ihnen das Erzählte. Seine Augen glänzten vor Stolz.

Als Rayan etwa drei Stunden später wieder erwachte, fühlte er sich wie ein Filmstar. Er hatte Mühe, die Männer wieder auf den Boden der Tatsachen zurückzuholen.

Es gelang ihm, indem er das Heer beschrieb und nochmals die Kürze der Zeit betonte, die ihnen noch blieb.

Er hatte etwas Angst wegen der ganzen Euphorie. Motivation war ja gut, aber dass alle nun felsenfest davon überzeug waren, dass sie mit einem solchen Helden nur gewinnen konnten, das war schlichtweg gefährlich, denn es führte zu Leichtsinn.

Leider waren seine amerikanischen Kollegen in dieser Hinsicht auch keine Hilfe, im Gegenteil, sie schürten das Heldentum noch, indem sie bildreich einige ihrer alten Missionen beschrieben und dabei natürlich ebenfalls maßlos übertrieben.

Immerhin konnte Rayan sie insofern zur Vorsicht motivieren, dass sie Boten aussandten, die nach der feindlichen Armee Ausschau halten sollten.

1998 - Rabea Akbar - Neubeginn

Der General hatte sowohl Yasin als auch Hummer und Cho von ihren jeweiligen Einsätzen abgezogen und nach Rabea Akbar beordert.

Dies war eine so ungewöhnliche Vorgehensweise, dass vor allem Hummer und Cho gespannt im Einsatzzimmer auf das Eintreten des Generals warteten.

Yasin wusste, was kommen würde, denn sein Stiefvater hatte ihn vorher gefragt, welche seiner Kameraden sich für ihr Projekt eignen würden. Er hatte gelächelt, als Yasin wie erwartet sofort die Namen seiner beiden Kameraden genannt hatte. Aber er ließ sich nichts anmerken, denn er hatte Jack versprochen, dass er ihn seine Idee selbst erklären lassen würde.

Alle drei sprangen auf, als der General eintrat, und salutierten. „Rühren!“, meinte Jack ruhig. „Ihr wundert euch sicher, warum ich euch hierher beordert habe. Ich will es kurz machen: Unsere Einheit hier wird geschlossen werden.“ Er ließ den beiden einen Moment Zeit, diese Nachricht zu verdauen. „Alle Einheiten werden an andere Standorte verlegt.“ Wieder hielt er einen Moment inne. „Ich bin seit vielen Jahren hier in Rabea Akbar. Und ich bin inzwischen 60 Jahre alt - ein Dinosaurier in unserem Job.“ Er wehrte Proteste der Männer, die ihm versichern wollten, wie „jung“ und „aktiv“ er noch war, ab. „Ich werde also nicht mehr weitermachen, sondern in den Ruhestand gehen. Schon in einem Monat ist es so weit.“

Cho und Hummer sahen Yasin an, ihnen war klar, dass er das bereits gewusst hatte. Ihr Blick sagte: “Das hast du genau gewusst und uns nicht gesagt …“, doch Yasin zuckte nur die Achseln. Dann wandten sie ihre Aufmerksamkeit wieder dem General zu und wollten ihm gerade diverse Fragen stellen, doch dieser hob die Hand und brachte sie so zum Schweigen: „Lasst mich ausreden! Ich habe keine Lust, in der Armee noch einmal einen Anfang an einem anderen Stützpunkt zu machen, jedoch fühle ich mich keineswegs zu alt zum Arbeiten.“ Und er grinste jugendlich, als er fortfuhr: „Ich habe Pläne für die Gründung einer eigenen Firma. Eine Sicherheitsfirma, die Firmen in jeglichen Fragen berät, die in dieses Gebiet fallen: Kameraüberwachung, Personenschutz, Beschaffung und Ausbildung von Sicherheitskräften, aber vor allem auch Software und Waffen. Und Yasin wird mich unterstützen.“ Wieder tauschten Cho und Hummer einen überraschten Blick aus, sagten aber nichts mehr, sondern warteten nun weiter ab.

„Wie ihr wisst, habe ich aufgrund der jahrelangen Tätigkeit für die Spezialeinheit gute Verbindungen. Nicht nur zur amerikanischen Regierung, sondern zu so manchen wichtigen Personen aus Regierungen weltweit. Ich habe Yasin gefragt, von wem er glaubt, dass er uns bei diesem Vorhaben unterstützen kann und vor allem bereit ist, mit in diese Firma zu wechseln. ‚Völlig überraschend‘ hat er sofort Eure Namen genannt. Ich möchte euch daher ein Angebot machen.“

So kam es, dass alle drei gleichzeitig um ihre Entlassung aus dem aktiven Militärdienst baten, was dank der Verbindungen von Jack Tanner auch problemlos genehmigt wurde.

Dies war der Beginn von TanSEC.

2014 - Oase von Tayma - Aufbruch aus Tayma

Sie waren am frühen Vormittag aufgebrochen, nachdem sie sich offiziell von ihrem Gastgeber verabschiedet hatten.

Carina war aufgefallen, dass die Verabschiedung zwischen Rayan und Tarek durchaus kühl gewesen war, sie selbst hatte Tarek völlig ignoriert, was Carina aber nur recht war.

Sie hatte das Gefühl, dass ihr heute so leicht nichts die Laune verderben konnte. Hanif hatte erzählt, dass Tarek gestern Ali wie abgesprochen nach drei Tagen befreit hätte und ihn zusammen mit seiner Auserwählten ziehen lassen musste, da dieser die Tortur heil überstanden hatte. Ein Happy End für ihn - wie schön!

Und dann brachen sie auf, um hoffentlich bald so weit wie möglich weg zu sein von diesem Ekel Tarek.

Mittags hielten sie an und zogen sich um.

Trotzdem sie sich nun in den Hosen und sonstigem Männergewand eindeutig sicherer fühlte und dies auch auf dem Pferd um Welten bequemer war, stellte sie fest, dass sie ein kleines bisschen die bewundernden Blicke der Männer vermisste. Aber das Gewand war ja schließlich in ihrer Tasche gut untergebracht und würde eventuell später noch einmal Verwendung finden.

Gegen Abend suchten sie sich wie üblich eine passende Senke und schlugen ihr Lager auf. Carina war froh, endlich wieder etwas selber tun zu können, indem sie ihr kleines Zelt aufschlug und ihr Pferd versorgte. Dieses Leben wäre eindeutig nichts für sie! Den ganzen Tag darauf warten ob und wann die Männer sich dazu herabließen, sich um sie zu kümmern. Schrecklich.

Auch die anderen schienen allesamt froh zu sein, Tarek hinter sich gelassen zu haben, denn sie redeten und scherzten fröhlich am abendlichen Feuer. Sie erzählten sich die eine oder andere Geschichte, die sie während der vergangenen Tage erlebt hatten und Tarek musste so einigen Spott über sich ergehen lassen.

Rayan hielt sich zurück, zwar lächelte er ab und zu über die Geschichten der anderen, sagte von sich aus aber wenig. Bereits nach kurzer Zeit erhob er sich und verschwand ohne weitere Erklärung im Dunkeln.

Ihren fragenden Blick fing Hanif auf, der nur die Schultern zuckte und meinte: „Wichtige Telefonate …“

Offenbar musste sie einen ziemlich verdutzten Gesichtsausdruck gemacht haben, denn die Männer lachten nun amüsiert. Es war wieder Hanif, der ergänzte: „Ach kommen Sie, Sie haben nicht wirklich geglaubt, dass wir hier noch mit Trommeln und reitenden Boten arbeiten, oder?“

Carina murmelte etwas Unverständliches, sie war ein wenig rot geworden.

Innerlich hatte sie die Neugier gepackt. Telefonate? Um diese Uhrzeit? Vermutlich mit Amerika? Und tatsächlich meinte sie, Rayan von einigen Metern Entfernung in Englisch sprechen zu hören. Er war allerdings weit genug weg, dass sie, selbst wenn sie sich anstrengte, kein Wort verstehen konnte. Verdammt! Aber ihr fiel auch kein Grund ein, wie sie unauffällig hätte aufstehen können.

Etwa eine halbe Stunde später kam Rayan zurück. Doch er informierte Jassim lediglich, dass er wie üblich noch eine Kontrollrunde drehen würde und schon war er wieder verschwunden.

Trotz der ausgelassenen Stimmung hielten immer zwei der Männer Wache, aktuell Nihat auf der einen und einer der beiden jungen Burschen auf der anderen Seite.

Sie hörte Rayan einige Minuten mit Nihat sprechen, dann wurde es wieder still. Nachdem es um diese Zeit in der Wüste bereits unangenehm kühl wurde, beschloss sie, sich in ihr Zelt zurückzuziehen.

Einen kurzen Moment musste sie überlegen, was anders war als vorher, dann realisierte sie, dass sie noch nie in einer so kleinen Gruppe unterwegs gewesen war, seit sie von Dubai aufgebrochen war.

Alles war auf einmal viel intensiver und persönlicher.

Für sie als einzige Frau war das nicht ganz leicht, aber auch die Männer schienen ab und zu nicht zu wissen, wie sie mit ihr umgehen sollten. Trotzdem freute es sie, dass sie durch das gemeinsame Erlebnis mit Tarek mittlerweile dazugehörte und sie fühlte sich nicht länger wie ein Eindringling.

Während ihrer Gespräche am Abend hatte Hanif sie unvermittelt gefragt, ob sie wirklich mit dem Wasser erst auf dem Weg zu Ali gewesen war? Sie wusste nicht, was sie antworten sollte, konnte jedoch ein triumphierendes Grinsen nicht unterdrücken, was ihr anerkennendes Gelächter der anderen einbrachte. Alle schienen sich zu freuen, dass sie Tarek ein Schnippchen geschlagen hatte. Alle bis auf Rayan.

Sie blickte zu ihm hinüber. Er saß seitlich ein Stück links von ihr und sie fing seinen undurchdringlichen Blick auf. Wie so oft konnte sie seine Emotionen nicht lesen.

2001 - Oase von Zarifa - Hanif

Hanif war hin- und hergerissen. Seine Welt war komplett von unten nach oben gekehrt worden.

Auf der einen Seite war er schlau genug, zu erkennen, dass sie zum ersten Mal eine wirkliche Chance hatten. Auf der anderen Seite hasste er den Trubel und das Heldentum, das um Yasin Tanner auf einmal ausgebrochen war.

Konnten die Leute alle nicht mehr klar denken? Er hatte einen Mann fast zu Tode gefoltert, ihn dann auf bestialische Weise getötet und seinen Körper als Nachricht verwendet!

Wenn die Geschichten über den Anführer der Banu Shams stimmten, dann war dieser Yasin auch noch so blöd gewesen, so einen überaus gefährlichen Stamm gegen sie aufzubringen, die den Tod ihres Anführers niemals akzeptieren würden, sondern nun nach Rache dürsten würden.

Das war ausgesprochen dämlich und barbarisch dazu.

Und die beiden Amerikaner – die waren so typisch, wie er sie in Rabea Akbar kennengelernt hatte. Laut und nervtötend, der eine zumindest.

Am meisten erschüttert war er aber über seinen Helden Scheich Sedat. Auch er schien vollkommen dem „Wahn des Tanner“ erlegen zu sein. Wie er ihn ansah!

So konnte das nicht weitergehen.

Er hoffte, dass sich die Situation beruhigen würde, sobald der Kampf anfing. Dann würden sie sehen, dass Tanner auch nur mit Wasser kochte.

Und je nachdem wie der Kampf verlief, konnte eventuell eine verirrte Kugel dem Hype ein Ende setzen.

Ja, das nahm er sich vor, er würde weiter Ausschau halten. Und dann die richtige Gelegenheit suchen. Sie hatten einen Helden, dessen Name war Sedat – sie brauchten keinen zweiten Helden.

2014 - Rub’al Khali - Der Angriff

Wie üblich brachen sie morgens noch vor Sonnenaufgang auf.

Kurz hatte Carina sich gewundert, als Rayan von seiner Kontrollrunde zurückgekommen war, um dann mit Jassim zusammen nochmals wegzureiten, aber sie schob es darauf, dass sie jetzt in einem erheblich kleineren Verband unterwegs waren und damit natürlich auch gefährdeter waren. Als sie in der Mittagspause dann sah, dass alle ihre Gewehre in Griffweite liegen hatten, war sie beunruhigt.

Rayan trug statt eines Gewehres wie üblich sein Schwert über den Rücken, aber auch er legte es nicht mehr ab.

Gegen Abend dauerte es länger als üblich, einen geeigneten Rastplatz für die Nacht zu finden.

Erst als sie eine Senke gefunden hatten, in der links und rechts einige etwa drei Meter hohe Felsen aus dem Sand ragten, schien der Scheich zufrieden. Mit ernster Miene kam er auf sie zu.

„Hören Sie. Wir haben ein Problem … wir werden vermutlich verfolgt. Sie sind sehr geschickt, aber ich bin mir sicher, dass es etwa 15-20 Mann sind. Und ich halte das nicht für einen Zufall, dass sie in die gleiche Richtung reiten wie wir.“

Als sie ihn nervös ansah, fuhr er fort: „Im Moment brauchen Sie sich noch keine Sorgen zu machen, aber ich möchte trotzdem, dass Sie diese Nacht Ihr Zelt wie üblich rund ums Feuer aufstellen. Dann aber Ihren eigentlichen Schlafplatz außerhalb des Zeltes so dicht wie möglich an einem der Felsen aufschlagen. Sollte etwas passieren, bleiben Sie mit dem Rücken an der Felswand, machen sich so klein wie möglich und verhalten sich ruhig. Nihat wird ständig bei Ihnen bleiben. Ok?“ Er sah sie prüfend an.

Carina war entschlossen, sich ihre innere Panik nicht anmerken zu lassen und nickte tapfer und etwas trotzig. Rayan nickte zufrieden.

Später fragte sie Nihat, warum sie trotzdem ein Feuer anzündeten, ob sie das nicht noch mehr gefährdete.

„Sie wissen ohnehin bereits, wo wir sind, würden wir jetzt kein Feuer anzünden, wüssten sie, dass wir sie bemerkt haben und vor ihnen gewarnt sind.“

Und so kauerte sich Carina etwas später eng an den Felsen, Nihat neben ihr.

Hanif hatte ihr noch ermunternd zugegrinst: „Keine Angst, wir haben schon ganz andere Situationen durchgestanden.“ Gequält hatte sie zurückgelächelt.

Zuerst dachte sie, sie würde niemals auch nur ein Auge zu tun können, aber irgendwann war sie doch in unruhige Träume gefallen.

Kurze Zeit vor dem Morgengrauen weckte Nihat sie, in dem er ihr die Hand auf den Mund legte und ihr leise ins Ohr flüsterte: „Nicht erschrecken! Aber wenn sie angreifen, dann jetzt im Morgengrauen.“ Ein Schauer lief ihr über den Rücken.

Die Minuten schienen sich stundenlang hinzuziehen und ganz langsam wurde es hell.

Der befürchtete Angriff kam jedoch nicht.

Als die Sonne schon deutlich über den Horizont aufgestiegen war, stand Rayan plötzlich neben ihnen. Sie hatte keinen Laut gehört, als er sich genähert hatte und so zuckte sie entsetzt zusammen. Er schüttelte den Kopf und sagte leise: „Keine Spur von ihnen. Ich denke, wir können aufbrechen, aber wir müssen weiter auf der Hut sein.“

Sie beschränkten ihr Frühstück auf etwas Dörrfleisch, tränkten nochmals die Pferde und ritten los.

Etwa eine Stunde später bewegten sie sich noch immer durch eher felsiges Terrain. Es begann bereits, merkbar warm zu werden. Statt des üblichen tiefen Sandbodens war eine Art Weg erkennbar, der sich mal auf mal ab durch eine Steinwüste zog.

Auf einmal hielt Rayan, der vorweg ritt, sein Pferd an.

„Ich kenne diesen Weg. Es sind ab hier nur noch eineinhalb Tage bis Zarifa.“ Auch die anderen hatten nun neben ihm angehalten.

„Weiter vorne geht es wieder bergab. Links und rechts des Weges sind etwa zwölf Meter hohe Felsen. Wenn wir da durchkommen, sitzen wir wie auf dem Präsentierteller. Dort warten sie auf uns.“ Sein Tonfall ließ keinen Zweifel aufkommen und die anderen schienen ihm aufs Wort zu glauben. Zu oft hatten sie erlebt, dass ihr Herr ein fast unheimliches Gespür für derlei Situationen hatte.

„Wir reiten alle gemeinsam langsam weiter, so wie jetzt auch, denn wir müssen sie so lange wie möglich glauben lassen, dass wir nichts ahnen. Dann müssen wir schnell sein!

Hanif, du bist der beste Schütze, du brichst nach links aus und vor dem Felsen die Steigung der Sanddüne hoch. Auf dieser Seite ist der Felsen dann vom Dünenkamm aus nicht mehr so hoch und du solltest dich vom Pferd aus hochziehen können. Du hältst uns den Rücken frei. Aber Vorsicht! Sie könnten den gleichen Plan verfolgen, es könnte also schon jemand oben sein.“ Hanif nickte bestätigend.

„Nihat, du reitest neben Carina her bis zum Anfang der Felsen. Die Angreifer werden nach dem Durchbruch der Felsen links und rechts im Sand auf uns lauern. Ihr seid also sicher, solange ihr vor dem Felsen bleibt. Wir anderen werden in dem etwa drei Meter breiten Durchbruch den Pferden die Sporen geben und sie laufen lassen, so schnell sie können. In diesem Moment werft ihr Euch aus dem Sattel. Lasst Eure Pferde mitlaufen und verkriecht Euch zurück auf die andere Seite des Felsen - Nihat du bist mir für Carina verantwortlich. Außerdem kannst du dafür sorgen, dass keiner von ihnen durch die Felsen zurück abhauen kann.“

Nihat machte ein wenig begeistertes Gesicht, denn die Aussicht nicht selber am eigentlichen Kampf teilzunehmen, gefiel ihm überhaupt nicht. Aber er hatte sich nun einmal für diesen Job des Bewachers gemeldet. Und so nickte er.

„Die Aufgabe aller anderen ist klar: Schnell sein und auf alles, was sich bewegt, schießen. Jassim du nimmst die rechte Seite, ich die linke. Hassan du gehst mit Jassim, Zati du mit mir.“

Carina dachte ganz kurz, dass sie jetzt endlich die Namen der beiden jungen Begleiter wusste.

Rayan blickte sie alle der Reihe nach ruhig an und er nickte zufrieden, denn alle machten einen entschlossenen Eindruck.

Carina schlug das Herz bis zum Hals, doch sie wollte auf keinen Fall eine Last sein und war daher wild entschlossen, ihr Übriges dazu zu tun, dass sie aus dieser Lage heil herauskamen.

„Also los. Viel Glück uns allen, möge Allah seine Hand über uns halten.“

Und stolz ritt er voran, wohl wissend, dass es gut sein konnte, dass bereits ein oder mehrere Gewehre auf ihn gerichtet waren. Er zögerte keinen Moment, sein Pferd in die von ihm beschriebene Passage zu lenken, die anderen schlossen dicht auf.

Ein leises „jetzt“, und schon preschten sie los.

Carina spürte einen Ruck, als Nihat sie förmlich vom Pferd riss und sie prallte unsanft auf dem steinigen Boden auf. Dann rollte sie über den Boden, bis sie ganz am Felsen war. Dort setzte sie sich mit dem Rücken zum Stein auf, Nihat unmittelbar neben ihr. Er hielt sein Gewehr schussbereit vor sich, um wie besprochen keinen der Angreifer durch die Passage zu lassen.

Sie hörten Schüsse, doch aus ihrer Perspektive sahen sie nicht, was sich weiter unten abspielte und Carina war sich auch nicht sicher, ob sie darüber froh war oder nicht.

Einerseits war die Unwissenheit furchtbar, andererseits war sie froh, die Szenen, die sich dort abspielten, nicht sehen zu müssen.

2001 - Oase von Zarifa - Die Niederlage der Banu Shams

Die feindliche Armee kam drei Tage später an. Zuerst trafen die ausgesendeten Boten ein und berichteten, dass die Armee jetzt auf dem Weg sei. Dann dauerte es noch einen halben Tag, bis die große Anzahl an Reitern und Lasttieren auf der großen Düne vor Zarifa angekommen war.

Rayan hätte gerne die Gesichter der Gegner gesehen, als sie den veränderten Anblick sahen.

Das war kein Spaziergang mehr, so wie Scheich Yuemnue es geschildert hatte! Sie beschlossen erst einmal das Lager aufzubauen- sie hatten Zeit, da unten würde ihnen keiner davonlaufen …

Aufgebracht kam der zweite der kleinen Fürsten zum Scheich. Anschließend tat er das, was sein Vetter bereits vor ihm getan hatte: Er versammelte seine Reiter um sich und machte sich auf den Heimweg. Mit Beschimpfungen als Feigling versuchte der Yuemnue ihn herauszufordern, aber der Fürst lachte nur und gab seinem Pferd die Sporen.

Rayan frohlockte. Sein Plan war aufgegangen. Die ersten 500 Gegner waren ohne Kampf gegangen.

Er hatte die Annäherung der Armee von einem Beobachtungsposten oben in den Bergen aus verfolgt und erfreut festgestellt, dass die ersten bunten Banner bereits verschwunden waren.

Leider hatte offenbar die Nachricht an die Banu Shams keine Wirkung gezeigt, denn sie waren noch immer mit von der Partie. Das war nicht zu ändern, Rayan hoffte, dass sie wenigstens mehr Geld aus ihrem Feind herausgepresst hatten.

Die Tarmanen verbrachten eine unruhige Nacht hinter ihren Stellungen und, wie zu erwarten war, versammelten sich die Angreifer im Morgengrauen auf dem Hügel. Nach der üblichen Kampfmanier stellten sie sich in breiter Front auf. Offenbar hielten sie die Warnschilder für Bluff.

Rayan zuckte die Achseln, sie würden es früh genug merken.

Dann gab jemand das Zeichen und die Reiter ritten los. Doch was war das? Offenbar traute Yuemnue dem Frieden nicht und hielt seine Männer zunächst zurück – sollten andere testen, ob es sich um einen Trick handelte oder nicht. Die Banu Shams bekamen schließlich genügend Gold, sollten sie doch etwas dafür tun.

Und so waren es die Reiter mit den schwarzen Bannern, die in breiter Front und vollem Galopp den Hang hinunter zu reiten begannen.

Es war ein grausiger Anblick, als die Minen auslösten. Pferde stürzten, Männer schrien und das Schlimmste war, dass sie aufgrund des Abhangs noch nicht einmal sofort anhalten konnten, als ihnen klar wurde dass, sie in den sicheren Tod ritten.

Und so verlor der überhebliche Fürst der Banu Shams mehr als die Hälfte seiner Leute, bevor der Rest sich neu sortieren und umdrehen konnte. Auch der Rückzug kostete weitere Leben, weil es noch immer Minen gab, die vorher nicht ausgelöst worden waren.

Es herrschte heilloses Chaos! Und so brachen sie den ersten Angriff erst einmal ab, um sich zu beraten.

Kreidebleich und vor Wut zitternd stürzte sich der Anführer auf Scheich Yuemnue und nur dessen Leibwächtern war es zu verdanken, dass sein Messer nicht sein Ziel – die Brust des Scheichs – erreichte.

Fünf Mann waren notwendig ihn zurückzuhalten und zu beruhigen.

„Du bist ein unehrenhafter Mann, denn deine Versprechungen sind nichts wert!", warf er ihm an den Kopf und spuckte verächtlich vor ihm aus. „Ich habe heute mehr als die Hälfte meiner Männer verloren – ich will sofort mein Geld, dann werde ich meine Opfer einsammeln und nach Hause reiten."

So kam es, dass am folgenden Morgen die gegnerische Armee auf 1500 Mann reduziert war.

Und dies, obwohl aufseiten Zarifa kein einziges Opfer zu beklagen und kein einziger Schuss abgegeben worden war.

Über diesen Tag wurde in allen Stämmen der Wüste noch lange an den abendlichen Feuern berichtet und wie es üblich war, wurde die Geschichte reichlich ausgeschmückt, je öfter sie erzählt wurde. Eines war nun jedem klar: sich mit den Männern aus Zarifa anzulegen, war gefährlich.

2014 - Rub’al Khali - Hanif

Als Hanif Rayans leises Kommando hörte, blickte er sich nicht um, sondern riss sein Pferd herum in Richtung der Seite des linken Felsens, auf den er steigen konnte.

Es wäre ihm lieber gewesen, in Rayans Nähe zu bleiben, doch er wusste, dass er aufgrund seiner Treffsicherheit vom Felsen aus besser ins Geschehen eingreifen konnte.

Der einzige Schwachpunkt des Planes war, dass er, wenn er Pech hatte, zu spät kommen würde.

Es kam ihm wie eine Ewigkeit vor, bis er an der richtigen Stelle war und es gelang ihm auch nicht auf den ersten Versuch, nach oben zu kommen. Er fluchte. Sein Pferd war inzwischen den anderen Pferden gefolgt und er hing am Felsen fest. Unter Aufbietung all seiner Kräfte zog er sich hoch.

Oben hielt er den Kopf unten und rollte sich vorsichtig über den Rand.

Keine Sekunde später splitterte der Fels, wo eben noch sein Kopf gewesen war. Also doch ein anderer Heckenschütze – Allah sei Dank kein allzu guter.

Hanif gelang es im Liegen seine eigene Waffe in Anschlag zu bringen und ein kurzer Moment der Orientierung reichte ihm, sein Ziel auszumachen. Der Mann war auf dem anderen Stein, auf der gegenüberliegenden Seite des Weges.

Er wartete, bis er einen Körperteil in seinem Zielfernrohr sah – da! Ein Ellbogen. Er atmete ruhig ein und drückte im gleichen Moment ab.

Ein Aufschrei und auf einmal wurde der Kopf des Schützen sichtbar – ein zweiter Schuss und der Mann sank in sich zusammen.

Jetzt erst konnte sich Hanif dem Geschehen unterhalb der Felsen widmen – hoffentlich kam er nicht zu spät!

2014 - Rub’al Khali - Jassim

Jassim ritt so schnell er konnte aus der Passage heraus. Er achtete nicht auf die anderen oder ob Hassan ihm folgte. Sein Pferd streckte sich im fliegenden Galopp.

Er hasste es, nicht mit Rayan zu reiten, denn er hatte einen Eid geschworen, das Leben seines Scheichs zu schützen. Andererseits konnte eine Kugel von der anderen Seite ihn genauso treffen und so war es sinnvoll die Kräfte aufzuteilen, besser als die beiden unerfahrenen Männer alleine auf eine Seite zu schicken.

In einer flüssigen Bewegung hatte er sein Gewehr nach vorne gerissen und war auch schon feuerbereit.

Er sah, dass sich an acht Stellen Männer aus dem Sand erhoben. Ganz wie Rayan gesagt hatte, hatten sie unter Decken gelauert, bis sie durch die Felsen ritten und hätten sie dann überrascht und zusammengeschossen wie die Hasen.

Nun aber lag der Überraschungseffekt auf ihrer Seite.

Er spürte, wie ihn eine Kugel am Oberarm streifte.

Dann sah er einen Schatten rechts hinter sich stürzen – Hassan. Er hoffte, dass das Pferd nur gestrauchelt war und keiner der beiden, Reiter oder Tier, ernsthaft getroffen war.

Doch hatte er keine Zeit genauer darauf zu achten, er zielte und feuerte so gut er das bei diesem Tempo vom Pferderücken aus konnte.

2001 - Oase von Zarifa - Glück im Unglück

Am zweiten Morgen griffen die Truppen von Scheich Yuemnue und Fürst Harun Said gemeinsam an.

Die Männer hatten aus dem Gemetzel am Vortag gelernt und hielten sich vom Minenfeld fern, indem sie nicht in breiter Front, sondern nur in der Gasse in der Mitte angriffen.

Die Truppen von Harun Said griffen von beiden Flanken an.

Das hatten Rayan und seine Männer vorhergesehen und so feuerten sie nun aus ihren Verstecken hinter den Palmenstämmen und oben aus den Felsen auf die heraneilenden Reiter. Doch dafür mussten sie die Reiter nahe genug herankommen lassen und so gab es auch in ihren Reihen erste Opfer.

Auf einmal rief Ruhi von oben zu Rayan hinunter: „Linke Flanke!“ Und tatsächlich, da war ein Trupp von circa 12-15 Mann auf den Felsen gelangt. Sie hatten eine provisorische Leiter gebastelt und waren damit etwa sieben Meter hoch geklettert und so auf ein kleines Felsplateau gelangt. Von dort wurden sie nun den Männern Zarifas gefährlich, weil sie von halb schräg oben auf sie schießen konnten, während diese sich den immer noch nähernden Reitern von vorne widmeten, um mit aller Gewalt zu verhindern, dass sie durchbrachen. Sie wurden in die Zange genommen. Ein cleverer Plan!

„Cho, Hummer – gebt mir Feuerschutz!“, rief Rayan und schon eilte er davon.

Er brauchte einige lange Minuten, bis er nach hinten auf den Felsen über dem kleinen Plateau gelangte. Die Angreifer bemerkten ihn nicht. Er orientierte sich kurz und sah, dass es sich um 10 Krieger und drei Jungen handelte. Die Jungen konnten nicht älter als zehn oder zwölf Jahre alt sein. Verdammt – er hasste es, wenn Kinder im Spiel waren, das machte alles komplizierter.

Er zückte sein Schwert. Es war eine edle und unbezahlbare Waffe, die ein Schwertmeister in Japan für ihn angefertigt hatte. Leicht und doch war der Stahl so oft gefaltet worden, dass die Klinge sogar standhielt, wenn sie auf Stein treffen sollte. Beide Seiten waren so scharf, dass sie selbst lose fallenden Stoff durchtrennten.

Er atmete tief durch, um sich zu sammeln und sprang dann mitten unter die Männer. Die ersten drei hatte er enthauptet, bevor die anderen überhaupt bemerkt hatten, was passierte. Wie eine Maschine hieb und stach er auf die nun auf ihn zukommenden Männer ein.

Einmal legte ein Mann mit Revolver von hinten auf ihn an, doch auch Cho und Hummer erledigten ihre Aufgabe und hielten ihm den Rücken frei. So brachen zwei weitere Männer von ihren Kugeln getroffen zusammen.

Rayan schaltete jedes Denken aus, das Schwert hatte den Vorteil, dass es eigentlich egal war, wo er den Körper des Gegners traf, hieb es doch mit einer Leichtigkeit Arme und sonstige Gliedmaßen ab, als wären sie aus Butter.

Nur die drei Jungen versuchte er zu schützen und so stieß er mit dem Ellenbogen den einen rücklings vom Felsen, wo er in den Sand fiel, einem Zweiten schlug er den Schwertgriff an den Kopf, sodass er zu Boden ging.

Der Dritte gab schließlich auf, als von den Angreifern keiner mehr übrig geblieben war. Zittern stand er mit erhobenen Händen vor Rayan und sah ihn mit panischem Blick an. Und trotzdem kam kein Laut über seine Lippen. Auch er war ein stolzer Araber, der trotz seiner jungen Jahre nicht um sein Leben bitten würde. Rayan kam sich vor, als entstieg er einer Trance und kehrte ins Leben zurück. Um ihn herum lagen die Überreste seiner Gegner und er selbst bot einen grausigen Anblick, denn er war über und über mit dem Blut der Männer, die er getötet hatte, bespritzt.

Er hatte zwar seinen schwarzen Kampfanzug an, doch das frische Blut schien überall zu kleben.

„Nimm deinen Freund und schaut, dass ihr verschwindet!“, schnauzte er den Knaben an. Der ließ sich das nicht zweimal sagen, half seinem Freund auf die Beine und dann fielen sie die Leiter mehr herunter, als dass sie kletterten.

Rayan wollte sie gerade nach oben ziehen, um weitere Gegner nicht zur gleichen Kletteraktion zu ermutigen, da hörte er von unten ein Stöhnen und das aufgeregte Getuschel der Kinder.

Er überlegte, ob es eine Falle sein konnte und er es einfach ignorieren sollte, dann siegte seine Neugier und er stieg die Leiter hinunter.

Unten sah er sofort, was passiert war: Der Junge, den er vom Plateau geworfen hatte, war mehr als unglücklich gelandet. Es war ihm nicht gelungen sich umzudrehen und so war er auf den Rücken sieben Meter nach unten gefallen. Offenbar auf sein linkes Bein, aus dem durch einen unschönen offenen Bruch der Unterschenkelknochen heraustrat.

Das größere Problem war jedoch der hölzerne Pfahl, der aus seiner Seite ragte. Offensichtlich Überreste vom Bau der Leiter, die im Sand stecken geblieben waren. Die beiden anderen Jungen beugten sich über ihn und überlegten gerade, ob sie das Holz herausziehen sollten.

„Nicht!“, rief Rayan. „Er würde so schnell verbluten, dass ihr ihn noch nicht einmal mehr zu einem Arzt bekommt - lasst mich mal sehen.“ Die beiden Jungen zuckten zurück – was sollten sie von dem Fremden halten, der aufgrund seiner Kleidung und seiner Waffen offenbar kein Araber zu sein schien.

„Warum sollten Sie uns helfen wollen, Sie haben gerade alle unsere Freunde getötet“, brachte der eine hervor.

„Wenn ich Euch hätte töten wollen, hätte ich das da oben auf dem Plateau machen können. Ich töte keine Kinder. So und nun lasst mich sehen, ich kenne mich mit Verletzungen aus.“

Die beiden Jungen wichen zögernd von der Seite ihres Freundes, was sollten sie auch sonst tun?

„Klar kennt der sich mit Verletzungen aus – damit er besser weiß, wie er seine Feinde töten kann“, flüsterte der eine seinem Kameraden halblaut zu.

Rayan musste kurz lächeln, da hatte der Knabe nicht einmal so Unrecht.

„Euer Freund hat Glück gehabt, es wurden keine inneren Organe verletzt. Trotzdem muss das herausoperiert werden, sonst verblutet er oder stirbt an einer Infektion durch die Holzsplitter. Ich schlage vor, ihr bringt ihn zu eurem Arzt und lasst ihn schnell versorgen.“ Dann fuhr er zu dem einen der Jungen herum: „Und wenn du, mein junger Freund, nicht augenblicklich den Stein wieder fallen lässt, dann hast du so schnell mein Messer in deinem Hals, noch bevor du auch nur den Arm heben kannst.“

Aus dem Augenwinkel hatte er gesehen, dass sich der Kleinere der beiden, den er mit dem Schwertgriff niedergeschlagen hatte, unauffällig (so glaubte er) bückte, um einen Stein aufzuheben. Ertappt bekam er rote Wangen und lies den Stein fallen, ohne ein Wort zu sagen.

„Also los jetzt, euer Freund hat nicht viel Zeit zu verlieren.“

„Wir haben gar keinen Arzt. Zumindest keinen richtigen, der operieren kann oder so“, meinte der Größere der beiden. Und der Kleine ergänzte. „Ja der kann Pferdesalbe aufschmieren und mit der Zange Zähne ziehen …“

Rayan seufzte. Was sollte er nun machen? Was gingen ihn die Kinder seines Feindes eigentlich an?

„Also gut, dann nehme ich ihn mit. Wir haben einen ausgezeichneten Arzt.“

„Einen der richtig operieren kann? Der machen kann, dass er überlebt?“, fragte einer der Knaben mit offenem Mund.

„Ja mit Narkose und Skalpell und so – einen richtigen Chirurgen, wenn euch das was sagt …“ er dachte nicht, dass es so war, doch schienen die Kinder beeindruckt.

„Aber warte mal, und wenn er ihn dann doch umbringt?“, sagte der Größere. „Aber du hast ihn doch gehört, dann hätte er uns doch schon alle töten können. Hast du nicht gesehen, wie er sein Schwert geschwungen hat?“, antwortete etwas keck der Kleine.

Rayan nahm den bewusstlosen Jungen vorsichtig in die Arme, dann fiel ihm noch etwas ein. „Wie heißt er eigentlich?“ „Das ist Sarif. Sarif ibn Said.“ Rayan stutzte: „Er ist verwandt mit Fürst Said?“

Wieder zögerten die Jungen, dann gab der Kleinere zu. „Ja, er ist sein kleiner Bruder.“

Rayan konnte sein Glück kaum fassen - das konnte nützlich sein.

„Also, ich werde jetzt gehen. Ich kann euch nicht versprechen, dass unser Arzt ihn retten kann, aber ich verspreche, dass wir alles versuchen werden. Ok? Und ihr schaut, dass ihr zu euren Leuten kommt, bevor euch jemand trifft, der nicht so kinderfreundlich ist wie ich …“

„Mister?“ ganz kleinlaut zupfte der Kleine an seinem Ärmel. „Sarif ist mein Freund! Darf ich bei ihm bleiben?“ Er hatte Angst, das war ihm anzusehen, aber sein Mund war trotzig verzogen.

Rayan war versucht, den Jungen abzuschütteln, aber dann dachte er an die Zeit, als er selbst in diesem Alter gewesen war, die Zeit, die er mit seinem Freund Ibrahim verbracht hatte. „Nun gut, aber nur du. Denn einer muss schließlich zurück und eurem Stamm Bescheid sagen.“ Er sah den dritten Jungen an. „Schaffst du das alleine?“ „Klar“, antwortete dieser, drehte sich um und rannte davon.

„Wie ist dein Name?“ Der Kleine war schon halb die Leiter oben, als er antwortete. „Ich bin Resul.“

2014 - Rub’al Khali - Rayan

Rayan gab leise das Startsignal und schon raste er los.

Er hielt sein Pferd links am Felsen entlang, genau auf die Stelle zu, an der er die Gegner vermutete.

Ganz wie er erhofft hatte, waren die Angreifer so überrascht, dass sie sich gerade erst erhoben, als er den ersten schon erreicht hatte.

Er ritt ihn kurzerhand einfach um und spürte, wie er unter dem Pferd zu Boden ging.

Dann schwang er sein Schwert und traf den zweiten Mann, der etwas weiter rechts war, am Hals. Die Klinge trennte den Kopf völlig mühelos vom Rumpf ab.

Den nächsten traf der Scheich am Arm und auch hier schnitt das Schwert durch Knochen und Fleisch wie durch Pergament. Der Mann ging zu Boden.

Von links legte einer der Männer mit seinem Gewehr auf ihn an und blitzschnell schleuderte Rayan einen seiner beiden Dolche, der sein Ziel in der Brust des Mannes fand. Auch er kippte leblos weg.

Dann griff Hanif von oben aus ein und erledigte zwei weitere Gegner.

Der junge Zati feuerte so gut er konnte, traf in seiner Unerfahrenheit aber nur einen einzigen der Gegner, vermutlich mehr aus Zufall, mitten in die Stirn.

Zusammen hatten sie sieben der neun Männer erledigt, die beiden anderen warfen ihre Waffen weg und ergaben sich. Mit solch einer Wucht im Gegenangriff hatten sie nicht gerechnet.

Rayan drehte sich um und sah, dass die Männer auf der anderen Seite nun ebenfalls aufgaben.

Insgesamt waren es 19 Männer gewesen, 18 die sich am Boden verschanzt hatten und einer oben auf dem Hanif gegenüberliegenden Felsen.

Jassim hatte drei Männer erschossen, Hassan zwei weitere. Dessen Pferd war tatsächlich lediglich in Panik geraten, als eine Kugel es streifte, und gestürzt.

Hassan hatte einige unschöne Schürfwunden davon getragen, war aber ansonsten unverletzt.

Auf der rechten Seite hatten sich vier Männer ergeben, die Jassim und Hassan nun zu Rayan und Zati herübertrieben. Hanif sicherte sie von oben.

Auch die auf der linken Seite verbliebenen Männer trieben sie nun zusammen und entwaffneten sie.

Da sich der Mann, den Rayan nur umgeritten hatte, wieder aufrappelte, blieben hier drei Überlebende.

Sie zwangen die Männer in eine Formation von zwei Reihen, jeweils mit etwa einem Schritt Abstand, damit sie die sieben besser kontrollieren konnten.

Nihat und Carina kamen aus ihrer Deckung hervor, jedoch sorgte Nihat dafür, dass die Frau ein ganzes Stück entfernt stehen blieb, denn ihm war klar, was nun folgen würde.

Rayan trat vor die Männer und sagte:

„Ihr habt mir und meinen Männern heimtückisch aufgelauert, um uns zu ermorden. Dafür habt ihr den Tod verdient.

Doch ihr habt Glück, denn keiner meiner Männer wurde ernsthaft verletzt oder getötet.

Ich mache euch also folgendes Angebot: Ich will wissen, wer von euch der Anführer ist – dessen Leben für das der anderen und ich will außerdem wissen, in wessen Auftrag ihr kommt.“

Er hielt inne und beobachtete jeden einzelnen der Gefangenen.

„Ich gebe euch mein Wort, dass ich alle anderen ziehen lassen werde, wenn ihr mir diese beiden Informationen gebt. Wenn nicht, werde ich einen nach dem anderen hier und jetzt hinrichten.“ Ihm war klar, dass der Anführer auch unter den Toten sein konnte, aber irgendwie glaubte er es nicht.

Die Männer schluckten, trotzdem sagte zunächst keiner von ihnen etwas.

Rayan wartete einige Sekunden, dann machte er einen schnellen Schritt auf den ihm an nächsten stehenden Mann zu und stieß ihm sein Schwert in den Bauch und zog es wieder heraus. Der völlig Überraschte kam noch nicht einmal mehr dazu einen Laut auszustoßen und sackte stattdessen mit einem leisen Röcheln tot zu Boden.

Carina stand wie vom Donner gerührt, konnte vor lauter Entsetzen nur stumm und wie gebannt starren.

„Also?“, fragte Rayan ruhig, als hätte die Hinrichtung gerade eben überhaupt nicht stattgefunden.

Wieder beobachtete er die Mienen der verbleibenden Männer genau.

Da trat der Älteste aus den Reihen hervor und stellte sich vor die Männer. „Ich bin der Anführer. Es war meine Idee, euch hier zu überfallen.“

Er hatte schlohweißes Haar und einen gleichfarbigen Bart.

„Wir kommen im Auftrag von Abdullah.“ Als er Rayans fragenden Blick sah, ergänzte er: „Der Bräutigam und Schwiegersohn von Tarek.“

Und auf einmal war die Sache klar: Abdullah fühlte sich in seiner Ehre gekränkt, weil er seine Frau verführt hatte. Dass dies im Auftrag des Vaters geschehen war, war ihm offenbar egal.

Er nickte. „Ich verstehe. Ich danke dir für diese Information.“

Dann nickte er Jassim zu. Dieser wollte den alten Mann am Arm fassen, doch der schüttete ihn ab: „Dazu besteht keine Veranlassung.“

Stolz kniete er sich hin und neigte den Kopf nach vorne.

Rayan trat seitlich an ihn heran, nahm langsam sein Schwert in beide Hände, legte die Schneide an den Nacken des Mannes an, um Maß zu nehmen, wo er treffen wollte und hob das Schwert dann mit beiden Armen hoch. Wieder beobachtete er aus den Augenwinkeln genau die fünf anderen Männer.

Dann lies er die Klinge herabsausen, zog jedoch am Hals des Mannes vorbei, ohne ihn zu treffen.

In der gleichen flüssigen Bewegung steckte er das Schwert aufrecht in den Sand, um die Hände frei zu bekommen und warf blitzschnell seinen zweiten Dolch auf den Mann, der in der zweiten Reihe ganz rechts außen stand.

Er traf ihn in den Hals. Der Mann versuchte noch danach zu greifen und brach dann zusammen.

„Elender Feigling!“ zischte Rayan verächtlich.

Dann nahm er in aller Seelenruhe sein Schwert, putzte es ab und steckte es weg.

Er nahm den noch immer knienden Mann am Arm und sagte zu ihm: „Steh‘ auf, du hast nichts mehr zu befürchten.“

Der Mann blickte verwirrt um sich und Rayan fragt ihn: „Wie ist dein Name?“

Mit etwas zitternder Stimme und wackeligen Knien antwortete er: „Taip.“

„Nun Taip, es ehrt dich, dass du für deine Kameraden eingetreten bist. Ich schätze es sehr, stolze und mutige Männer zu treffen! Aber mir war klar, dass du nicht der Anführer bist. Der jedoch im Gegensatz zu dir offenbar zu feige war, seine Verantwortung zu übernehmen. Aber am Ende verraten sich die Schuldigen immer selbst. Die Mischung aus Erleichterung und schlechtem Gewissen auf seinem Gesicht war unübersehbar. Und der ein oder andere verächtliche Blick, der anderen Männer half mir auch, ihn zu enttarnen.“

Er lachte amüsiert.

„Weiser Taip, bring deine vier verbleibenden Kameraden gut nach Hause. Sagt Abdullah, dass ich seinen Ärger bis zu einem gewissen Grad nachvollziehen kann! Und da keiner meiner Männer oder Pferde ernsthaft verletzt wurde, werde ich ihm diesen Anschlag nicht weiter nachtragen.

Aber missversteht meine Gutmütigkeit nicht! Sollte ich auch nur einen von euch in der Nähe von Zarifa wiedersehen, oder Abdullah weitere Männer aussenden, so werde ich mit aller Macht zurückschlagen. Ohne Gnade!

Ihr könnt jeder einen Wasserschlauch und fünf Pferde behalten, eure Waffen und die anderen Pferde nehmen wir mit.“

Hanif stieß zu ihnen, nachdem er von seinem Aussichtspunkt geklettert war. „Die Pferde stehen ein Stück weiter bergab in einem Seitental, ich konnte sie von dort oben sehen.“ Und so stiegen sie auf ihre eigenen Pferde und ritten dorthin.

Dann suchte sich Rayan von den einundzwanzig Pferden – die inklusive zweier Packpferde dort standen - die schönsten sechzehn aus und sie packten die Waffen und alles Sonstige auf diese Pferde.

Jassim und Hanif ritten gemeinsam zurück zu den fünf Männern, die bereits begonnen hatten, sich um ihre toten Kameraden zu kümmern und brachten ihnen die verbleibenden Pferde inklusive der Wasserschläuche.

Taip hielt beim Graben inne und bedankte sich bei ihnen. „Euer Herr ist wirklich ein außergewöhnlicher Mensch. Ich habe selten einen so gnadenlosen, aber gleichzeitig so aufrichtigen Mann gesehen. Sagt ihm, wir alle hier sind ihm dankbar für die Gnade, die er uns erwiesen hat. Von uns hat er in Zukunft sicher nichts mehr zu befürchten. Möge Allah über seine Wege wachen.“

Jassim nickte kurz, dann ritten sie zu den anderen zurück.

Sie wollten alle einfach nur noch nach Hause nach Zarifa.

2001 - Lager vor Zarifa - Besuch im Dunkeln

Die Sonne war gerade untergegangen, als Rayan in das Zelt von Fürst Harun Said glitt.

Es war leer, wie er es erwartet hatte.

Der Chirurg hatte eine Stunde gebraucht, den Stock zu entfernen und zwei weitere, bis alle Splitter aus der Wunde waren. Jetzt hing Sarif an einem Tropf, der ihm Kochsalzlösung gegen den Blutverlust und Antibiotika in die Adern laufen ließ. Einer der anderen Helfer hatte schließlich noch den Bruch gerichtet und eine Schwester hatte einen Gips angebracht.

Nun standen die Chancen gut, dass der Junge überlebte.

Resul war nicht von der Seite seines Freundes gewichen. Eine Schwester hatte auch ihm die Wunde am Kopf, die er von Rayans Schwertgriff davon getragen hatte, verbunden und nun schlief er tief und fest auf einer Decke direkt neben dem Lager seines Freundes.

So hatte Rayan die beiden zurückgelassen.

Es war ein schlimmer Tag gewesen mit Verlusten auf beiden Seiten. Der Zugang zu Zarifa sah fürchterlich aus, tote Pferde, Leichen, ganz oder in grässlichen Stücken. Und Blut, überall Blut.

Gegen Abend hatten sich die Angreifer erst einmal zurückgezogen, um ihre Wunden zu behandeln und da nachts die Gefahr zu groß war, in das Minenfeld zu geraten.

Diese Zeit der Ruhe hatte Rayan genutzt, um sich ebenfalls zum Gegner aufzumachen. Die meisten Männer waren so sehr mit sich und ihren Verletzungen beschäftigt, dass es keinem auffiel, dass er nicht zu ihnen gehörte. Er hatte sich das Gewand eines der Toten umgeworfen und war ungehindert bis in die Mitte von Saids Lager gelangt.

Der Fürst schien mit seinen Anführern in einer Lagebesprechung zu sein, deshalb wartete Rayan im Inneren des Zeltes auf ihn. Er setzte sich auf ein Kissen und machte es sich so bequem wie möglich, denn er erwartete eine längere Wartezeit.

Doch bereits nach etwa einer Dreiviertelstunde kam Harun ins Zelt. Rayan verhielt sich still, bis der andere am Tisch in der Mitte des Zeltes eine kleine Lampe entzündet hatte und sich umdrehte, um sich zu entkleiden. Auch für ihn war es ein langer und verlustreicher Tag gewesen.

Rayan hatte eine kleine Armbrust gespannt auf seine Brust gerichtet.

„Einen Laut und du bist so schnell tot, dass du es nicht einmal mehr merkst, wenn dein Körper auf dem Boden aufschlägt. Die Pfeile sind vergiftet“, sagte er leise.

Harun Said zögerte lediglich eine Sekunde lang. „Ich nehme an, Sie sind der Fremde, der meinen kleinen Bruder hat“, stellte er sachlich fest.

Rayan grinste kurz, er mochte die direkte Art von Said, sagte dann jedoch ernst: „Das klingt, als hätte ich ihn entführt und nicht ihm das Leben gerettet. Ein wenig Dankbarkeit wäre doch angebracht, oder?“

„Wofür, dass Sie mich jetzt damit erpressen? Ich bin nicht überrascht, Sie hier zu sehen.“

Rayan spielte einen Moment den Beleidigten: „Jetzt hab ich mir solche Mühe gegeben …“, dann nahm seine Stimme einen harten Klang an. „Ich töte weder Kinder, noch erpresse ich deren Familie mit der Drohung, sie zu töten. Das ist nicht mein Stil.“

Auch Saids Stimme war härter geworden: „Was wollen Sie dann hier?“

„Ihnen ein Angebot machen. Der Arzt sagt, er kann nicht garantieren, dass Sarif die Nacht überlebt. Er hat zu viel Blut verloren.“

„Durch Ihre Schuld …“, unterbrach ihn Said bitter.

„Oh nein, durch IHRE Schuld! Haben Sie nicht genügend Männer, dass Sie Kinder in den Krieg schicken?“ Rayan war nun wütend. „Ich hasse diese sogenannten Anführer, die ihre Aggressionen auf den Rücken der Kleinen austragen. Es ist doch überall das Gleiche. Sie sind erbärmlich!“

Said war blass geworden. Noch nie hatte es jemand gewagt, so mit ihm zu sprechen. Doch er riss sich zusammen. „Ich habe ihm gesagt, er soll im Lager bleiben. Ich wollte nie … ach, vor Ihnen habe ich mich doch nicht zu rechtfertigen. Wenn Sie nur gekommen sind, um mich zu beleidigen, dann sollten Sie jetzt schnell wieder gehen, bevor ich doch noch nach meinen Wachen rufe.“

Rayan antwortete nicht sofort, er wollte sich erst wieder völlig unter Kontrolle haben. Dass Said so emotional war, war umso besser, dann lag ihm wirklich etwas an seinem kleinen Bruder. Vielleicht gab es doch noch einen Ausweg aus diesem Schlamassel.

„Wie gesagt, es steht nicht gut um ihn. Ich möchte Ihnen die Chance geben, ihn noch einmal zu sehen und anschließend, falls er die Nacht nicht übersteht, mitzunehmen.“

„Dann bringen Sie ihn her.“

„Das geht nicht, er kann nicht bewegt werden, sonst verblutet er sicher. So besteht wenigstens noch ein wenig Hoffnung.“

Harun Said überlegte einen Moment lang. „Und Sie garantieren mir, dass dies keine Falle ist, um mich gefangen zu nehmen?“ Zufrieden stellte Rayan fest, dass er wieder höflicher geworden war. Schon besser.

„Das garantiere ich nach allen Regeln der Gastfreundschaft der Wüste“, versicherte er. Das klang vielleicht etwas polemisch, aber jedem Krieger der Wüste war klar, dass dies ein absolut bindendes Versprechen war.

Doch Saids Reaktion war anders, als er erwartet hatte. Verächtlich sagte er. „Was wollen Sie denn davon wissen? Sie sind keiner der Unsrigen. Was sind Sie? Amerikaner? Seit wann kann man denen vertrauen?“

Rayan war verblüfft, er überlegte, ob er sich zu erkennen geben sollte, dann seufzte er. Und im Dialekt der Tarmanen antwortete er: „Ich bin tatsächlich Amerikaner. Aber andererseits bin ich noch erheblich mehr … Also lassen Sie sich nicht von Äußerlichkeiten täuschen.“ Er wusste, dass Haruns eigener Dialekt dem tarmanischen sehr ähnlich war und er ihn daher gut verstehen konnte.

Jetzt war es an Harun, verblüfft zu sein. Man konnte ihm ansehen, dass er gerne noch weiter gefragt hätte, doch das wäre unhöflich gewesen. Und auch sinnlos, denn ihm war klar, dass der andere ihm bereits mehr gesagt hatte, als er eigentlich gewollt hatte.

Er setzte sich Rayan gegenüber hin „Also gut, was soll ich tun?“

Rayan bat ihn, um Mitternacht an der Stelle zu sein, an der der Unfall passiert war, dann würde er ihn persönlich ins Lager bringen, um Sarif zu besuchen.

Wenn er sich von dessen Zustand überzeugt hatte, würden sie gemeinsam überlegen, wie mit dem Jungen am besten weiter zu verfahren wäre. Er versicherte nochmals, dass er dies völlig unabhängig vom Kampf machen werde.

Said schüttelte den Kopf: „Sie sind ein eigenartiger Mann, auf wessen Seite stehen Sie eigentlich?“ Aber Rayan war bereits lautlos aus dem Zelt verschwunden.

Harun Said saß noch einige Minuten tief in Gedanken versunken, dann stand er auf, um zu Abdul, seinem Unterfürsten, zu gehen.

2014 - Rub’al Khali - Nachwirkung

Sie versuchten, noch an diesem Tag so viel Distanz wie möglich zwischen sich und den Ort des Überfalls zu bringen.

Daher machten sie mittags lediglich eine sehr kurze Rast und brachen gleich wieder auf.

Sie waren nun langsamer, weil sie die sechzehn Pferde mitnehmen mussten, was manchmal gar nicht so einfach war. Sie hatten die Tiere aneinander gebunden.

Aber alle wussten, dass es nur noch um einen Tag ging, denn wenn sie ohne weitere Schwierigkeiten vorankommen würden, würden sie morgen Abend in der Oase am Fuße des Gebirges von Zarifa ankommen. Dort könnten sie die Pferde den Männern des Scheichs überlassen, die dort stationiert waren.

Am Abend saßen sie am Feuer und niemand sagte viel, Jassim und Hassan übernahmen die erste Wache, die anderen gingen früh schlafen.

Carina hatte seit dem Überfall kein einziges Wort mehr gesagt.

Zu schaurig waren ihr die Bilder noch immer vor Augen. Als sie in ihrem kleinen Zelt lag, brauchte sie die Augen noch nicht einmal zu schließen, um jedes einzelne Detail wieder und wieder zu sehen.

Doch irgendwann war die Erschöpfung zu groß und ihr Körper holte sich den fehlenden Schlaf, da ja auch die vorangegangene Nacht nicht gerade erholsam gewesen war.

Sie wachte trotzdem noch lange vor Sonnenaufgang wieder auf und beschloss einige Meter zu gehen, anstatt sich weiterhin nutzlos auf ihrem Lager herumzuwälzen.

Wie üblich hatten sie in einer Senke angehalten und so kletterte sie die Sanddüne hinauf.

Einen Moment hielt sie müde und etwas außer Atem inne, dann ging sie ein paar Schritte weiter, um einen freien Blick auf die Sterne zu bekommen.

Leise hörte sie seine Stimme links von ihr: „Guten Morgen.“ Er hatte es ganz sanft gesagt, um sie nicht zu erschrecken, doch sie zuckte trotzdem zusammen.

Carina wusste nicht, ob sie ausgerechnet mit ihm reden sollte und zögerte.

Rayan drängte sie nicht und sagte auch nichts mehr, er spürte, wie sehr sie mit sich rang.

Dann gab sie sich einen Ruck und ging auf ihn zu.

Er saß am äußeren Rand der Düne, mitten im Sand im Schneidersitz.

„Was machen Sie hier?“, fragte sie verblüfft.

„Der Wüste zuhören.“ Sie konnte im Dunkeln hören, dass er lächelte und doch war seine Antwort ernst gemeint.

Carina wusste nicht, ob sie ihn dabei störte und besser wieder gehen sollte, aber er klopfte neben sich auf den Sand: „Kommen Sie.“

Und so setzte sie sich neben ihn. Der Sand war kalt. „Wie erstaunlich“, ging es ihr durch den Kopf. „Tagsüber glüht alles hier, sodass man mit bloßen Füßen nicht laufen kann und nun ist alles eiskalt. “

Einen Moment sagte keiner von beiden etwas, dann erklärte Rayan: „Die Lichter der Sterne werden schon schwächer, bald kommt am Horizont der erste Lichtstreifen. Spüren Sie den Wind? Auch er kündigt die Sonne an.“

Was für eine seltsame Aussage für jemanden, der gestern noch mehrere Menschen getötet hat, zwei davon eiskalt. Sie begann zu frösteln. Es war ein Fehler hier zu sitzen - am liebsten wäre sie davon gelaufen.

Sie sprang auf und auch Rayan erhob sich. Er spürte ihren inneren Konflikt und schwieg, um ihr Zeit zu geben, ihre Gedanken zu sortieren.

Als sich in diesem Moment der Himmel erst zart rosa färbte, um dann relativ schnell Orange zu werden, war es um Carinas Selbstbeherrschung geschehen und sie begann, heftig zu weinen. Rayan trat einen Schritt auf sie zu und nahm sie in den Arm. Sie wehrte sich zuerst und wollte sich losreißen, doch er hielt sie einfach weiter fest. Nach wenigen Sekunden wurde sie still und lies ihren Tränen freien Lauf.

Sie sah nicht, wie sich die Scheibe der Sonne schnell über den Horizont erhob, denn sie hatte ihren Kopf tief in seiner Schulter verborgen. Er stand bewegungslos da, hielt sie einfach nur fest und murmelte beruhigende Worte, aber sie verstand weder den Sinn, noch hätte sie nachher sagen können, in welcher Sprache er gesprochen hatte. Was wichtig war, dass der Tonfall sie beruhigte.

Und irgendwann spürte sie die Wärme der Morgensonne auf ihrem Rücken.

Einen Moment lang genoss sie das Gefühl, dann hob sie den Kopf und sagte leise: „Die anderen werden sich schon Sorgen machen …“ Und brach damit den Bann, der sie beide umfangen hatte. Sie wollte sich aus seiner Umarmung lösen, aber er hielt sie fest: „Warten Sie noch einen Moment – es … es tut mir leid! Dass Tarek Sie geschlagen hat, meine ich, und dass ich Sie auch noch angeschrien habe. Das alles muss für Sie furchtbar fremd sein.“

Überrascht antwortete sie: „Ja das stimmt. Aber darum bin ich ja hier. Um dies alles kennenzulernen.“

Bei dieser Äußerung war es, als ob ein eiserner Vorhang Rayans Gesicht hinunterrollte. Er ließ sie los: „Ja, Ihr Buch. Ich vergaß.“ Mit diesen Worten drehte er sich um und ließ sie stehen.

2001 - Oase von Zarifa - Treffen um Mitternacht

Harun Said kam wenige Minuten vor Mitternacht an der Felswand an. Doch er war nicht alleine gekommen.

Er war kein Narr. Zwar glaubte er an die Regeln der Wüste, doch dieser Fremde war ihm unheimlich und seine Absichten unklar. Und dann gab es ja noch einen weiteren Grund, warum er überhaupt erst diesem Krieg zugestimmt hatte. Davon wusste jedoch der Fremde augenscheinlich nichts. Es ging ihn im Grunde auch nichts an.

Somit hatte er seinem Unterfürsten genaue Anweisungen gegeben.

Sollte er bis zum nächsten Morgen nicht zurück sein, sollten seine Truppen erst einmal nicht wieder angreifen. Schließlich konnte es ja sein, dass er tatsächlich am Krankenbett seines Bruders saß. Wehe jedoch, er würde bis zum Abend nicht wieder da sein. Dann würden sie noch in der Nacht losziehen und mit allem losschlagen, was ihnen heilig war.

Jetzt stand er im Kreise seiner zehn besten Männer und schaute zum Stein hinauf.

Der Fremde ließ sich nicht blicken, aber zumindest auch niemand anderes, sodass es offenbar doch keine Falle gewesen war. Harun überlegte, was er nun tun sollte.

Plötzlich meinte er aus dem Augenwinkel etwas zu sehen. Er dachte erst, der Sand würde wegsacken und sprang erschrocken ein Stück zurück.

Und da stand der Fremde, sein Messer an der Kehle des Mannes, der ihm am nächsten gewesen war.

„Eine falsche Bewegung und er stirbt. Dass ich keine Hemmungen habe, habt ihr in Farah gesehen“, klirrte die Stimme. Sie war eiskalt wie Metall, das auf Metall knirscht. Der Hinweis auf den Toten in der Oase jagte einen Schauer über Haruns Rücken, er hatte den Leichnam persönlich gesehen und glaubte nicht, dass er den Anblick so schnell vergessen würde. Was war das nur für ein Mensch? Er tötete zwar keine Kinder, dafür andere Menschen umso bestialischer …

„Keiner rührt sich“, wies Harun seine Männer an.

Rayan war wütend, er hatte Said wirklich für einen Mann gehalten, der zu seinem Wort stand.

„Damit ist unsere Vereinbarung wohl geplatzt“, fuhr er Said an.

„Warten Sie, Sie müssen verstehen …“ Weiter kam er nicht. Einer seiner Männer hatte halb hinter Rayan gestanden und glaubte seine Chance sei gekommen. Und bevor er noch ein Wort hatte sagen können, stürzte sich dieser auf ihren Gegner und riss das Messer vom Hals seines Stammesbruders weg.

Im letzten Moment sah Rayan ihn kommen. Es wäre ihm ein Leichtes gewesen, den Mann zu töten, doch dann wäre jede Chance zu einer friedlichen Lösung dahin und er glaubte noch immer an Harun Said.

Also ließ er zu, dass der Mann ihm das Messer abnahm. Er schlug Rayan brutal in den Bauch und als dieser sich krümmte, rammte er ihm das Knie ins Gesicht. Rayan sah einen Moment lang nur Sterne und musste hilflos zulassen, dass er auf die Knie gezwungen wurde. Er überlegte fieberhaft, was er nun tun sollte, denn eigentlich wollte er keinen der Männer töten, doch offenbar waren sie nicht zum Reden gekommen. Er schielte nach der sandfarbenen Decke, unter der er sich verborgen hatte und die nun in greifweite neben seinem linken Knie lag.

Es war einfach Pech gewesen, dass Harun zu weit weg von seinem Versteck stand und so musste Rayan stattdessen mit dem anderen Mann vorliebnehmen.

Rayan wollte sich gerade in Richtung der Decke werfen, da traf ihn ein weiterer Schlag brutal am Hinterkopf. Saids Mann hatte mit dem Gewehrkolben ausgeholt. Er sackte benommen in den Sand, sein Gehirn schien gerade explodiert zu sein.

„Stopp! Das reicht jetzt“, bellte Harun Said „wir sind nicht hier, um ihn zu töten.“

Der Mann zog ihn wieder auf die Knie und hielt ihn in dieser Position. Rayan spürte, dass ihm Blut aus dem Mundwinkel und über den Hinterkopf lief.

„So und nun sagst du uns, wo Sarif ist, du Drecksack“, drohte sein Peiniger in Rayans Ohr.

Der schwieg. Was hätte er auch sagen sollen? Er verstand Harun nicht mehr. Warum war der nicht einfach mit ihm gekommen? Dann hätte er das Ganze viel einfacher haben können.

Auf einmal schwante ihm, dass noch mehr dahinterstecken musste und erneut fiel ihm ein, dass er selbst es gewesen war, der sich noch vor kurzem gewundert hatte, warum ein Mann wie Harun Said sich überhaupt am Überfall auf ein anderes Volk beteiligte. Dahinter verbarg sich bestimmt eine weitere Lüge von Yuemnue.

Er spürte, dass es den Mann ärgerte, dass er ihn einfach ignorierte und dass er wieder zuschlagen wollte.

„Ich habe gesagt Stopp! Noch einmal sage ich es nicht“, wies Harun Said an, der die Absicht seines Mannes ebenfalls bemerkt hatte. Wer ihn kannte, konnte seiner Stimme entnehmen, dass er mit seiner Geduld am Ende war. Dies war nicht so gelaufen, wie er es sich gedacht hatte.

Der Fremde war offenbar ehrlich gewesen, sonst wären bereits weitere Angreifer aus ihrem Versteck gekrochen. Er war tatsächlich alleine. Nun war er derjenige, der die Wüstengesetze gebrochen hatte.

„Lass ihn aufstehen.“

Der Mann ließ Rayan los und er kämpfte sich auf die Beine. Was in dem Sand und bei seinem schmerzenden Schädel gar nicht so einfach war. Er rang kurz mit seinem Gleichgewicht.

Und sagte noch immer kein Wort. Said war am Zug und würde schon erzählen, wie es nun weitergehen sollte.

„Ihr werdet nun zurück ins Lager gehen und dort auf mich warten. Und ich werde mit ihm gehen.“ Der Mann neben Rayan schien der Wortführer der Gruppe zu sein, und holte gerade zum Widerspruch aus, doch Harun bellte, „verstanden?“, woraufhin sich der Mann kurz verneigte: „Natürlich mein Fürst.“ Und zähneknirschend zogen sie sich zurück.

Rayan schwieg weiter und wartete darauf, dass Harun das Wort ergriff. Der tat, als wäre nichts geschehen und fragte nur: „Wo geht’s lang?“

Rayan wusste nicht, ob er diesen Mann bewundern oder sich über ihn ärgern sollte … 

2014 - Zarifa - Endlich da

Als Rayan nach seiner Auseinandersetzung mit Carina zurück ins Lager kam, wartete Jassim schon auf ihn. Als er das Gesicht seines Herrn sah, warf er ihm einen fragenden Blick zu. Doch der Scheich schüttelte lediglich den Kopf, also hakte Jassim nicht weiter nach.

Kurz danach kam auch Carina.

Hanif, der sowohl Rayans, als auch Carinas Rückkehr beobachtet hatte, fragte ihn ein wenig später, ob alles in Ordnung sei, doch auch er bekam nur ein Kopfschütteln und ein unbestimmtes „soll einer die Frauen verstehen.“ Und da er merkte, dass Rayan verstimmt war, beschloss er lieber aus dem Schussfeld zu gehen.

Sie packten zusammen und ritten los.

Carina war verwirrt. Was hatte sie Falsches gesagt? Aber dann beschloss sie, nicht mehr länger zu grübeln, das würde bloß ihre Vorfreude schmälern, denn sie war sehr gespannt auf Zarifa.

Am späten Nachmittag, als die Sonne schon sehr tief stand, hielten sie auf der Düne oberhalb von Zarifa an.

Das Gebirge erstreckte sich von hier aus gesehen, sowohl nach rechts als auch nach links und sie konnten auf die Oase hinunter sehen. Von der Schlacht, die hier 13 Jahre früher stattgefunden hatte, konnte man inzwischen nichts mehr erkennen. Die Oase erstrahlte in einem satten Grün, was nach der Eintönigkeit der Wüste fast wie ein kleines Wunder wirkte.

Carina war begeistert.

So schön hatte sie sich den Anblick nicht vorgestellt. Eigentlich hatte sie nicht recht gewusst, was sie überhaupt erwarten sollte. Dass das Gebirge derart groß war, übertraf all ihre Fantasien.

Und dann ritten sie los, hinunter nach Zarifa.

Endlich!

2001 - Oase von Zarifa - Krankenbesuch

Harun mit seinem Bruder Sarif zu sehen, war so rührend, dass Rayan geneigt war, ihm den Angriff vorher zu verzeihen.

Der Junge war noch immer bewusstlos, jedoch schien er ruhig zu schlafen. Der Arzt war bei Harun gewesen und hatte ihm genau erklärt, wie es um den Jungen stand. Nun saß er an seinem Bett, hielt seine Hand und redete leise in ihrem Dialekt auf den Jungen ein. Er klang dabei so liebevoll, dass Rayan sich wunderte, was ihn vorher geritten hatte.

Um keinen unnötigen Aufruhr zu verursachen, hatte Rayan ihm wortlos einen Umhang der Tarmanen ausgehändigt, den Harun ebenso ohne etwas zu sagen angezogen hatte.

Nur wenige wussten um die Identität des Jungen und um Rayans Plan. Die Emotionen waren überall hitzig genug, auch ohne dass die Krieger wussten, dass hier der Anführer eines Teils der angreifenden Armee saß.

Der kleine Resul war vor einer halben Stunde erwacht und hatte mit großen Augen den Besucher begrüßt. Im letzten Moment hatten sie ihm klar machen können, dass es besser war, keine Namen zu nennen. So saßen sie nun zu zweit am Bett von Sarif.

Rayan schätzte das Risiko, das von Harun im Moment ausging, als gering ein, wo hätte er auch hingehen sollen? Und vor allem war Sarif auf keinen Fall transportfähig, das hatte der Arzt Harun unmissverständlich klar gemacht.

Darum ließ er die beiden sitzen und machte eine Runde durch das Lager, um mit den einzelnen Trupps zu sprechen und zu sehen, wie die Lage war. Auch er hatte seine Wunde am Kopf, die er vom Gewehrkolben von Saids Mann hatte, von einer Schwester versorgen lassen.

Kaum, dass Rayan weg war, fing Resul aufgeregt an, Harun die Geschichten über ihn zu erzählen. Sowohl die, die er selbst erlebt hatte: Den Kampf, wie er die Kinder verschont hatte und schließlich die Rettung von Sarif. Harun erkundigte sich mehrfach nach der genauen, zeitlichen Abfolge: Hatte der Fremde wirklich nicht gewusst, wem er da das Leben rettete? Resul antwortete, ob der wiederholten Fragen fast beleidigt, dass er sich ganz sicher sei, dass es so war. Rayan hatte Sarif schon wegtragen wollen, dann erst hatte er sich nach seiner Identität erkundigt.

Harun schüttelte den Kopf. Dieser Mann war ihm ein Rätsel.

Dann begann Resul die vielen anderen Geschichten, die er in den letzten Stunden im Lager gehört hatte, zu erzählen. Allesamt über Rayan, der zu einem wahren Helden geworden zu sein schien. Aber keine trug dazu bei, dass Harun seine Motive besser verstehen konnte. Auf der einen Seite schien er ein Söldner zu sein, ein exzellenter Krieger, wie er selbst schon zu spüren bekommen hatte. Auf der anderen Seite schien er ganz genaue Prinzipien zu haben, zum Beispiel keine Kinder zu töten oder zu verletzten, zumindest wenn es sich vermeiden ließ. Oder die Regeln der Wüste. Wie er davon gesprochen hatte, schienen sie ihm heilig zu sein. Einem Amerikaner? Er konnte Rayan einige hundert Meter entfernt mit seinen amerikanischen Mitstreitern sehen. Aufgrund der Distanz konnte er kein Wort verstehen, aber er realisierte, dass sie Englisch sprachen und sich in den für Amerikaner so typischen, Cowboyhaften Gesten verständigten.

Wie passte es dazu, dass er offenbar akzentfrei Tarmanisch sprach? Ihm war aufgefallen, dass er mit den Männern in einem schlechten mit Akzent durchsetztem Arabisch sprach. Das passte doch alles nicht zusammen? Er bat Resul, bei Sarif zu bleiben. Er wollte sich im Lager umsehen. Resul wollte ihn zuerst davon abhalten, gab dann aber schnell nach, als Harun erklärte, er hätte eine Männersache zu erledigen. Männersachen, so wusste Resul, hinterfragte man als Kind nicht. Dann wurde es meistens ernst. Er bekam etwas Angst, dass es doch noch Ärger geben würde.

Dieses Risiko nahm Harun in Kauf, er musste einfach versuchen, eine Spur von Samira zu finden.

2001 - Oase von Zarifa - Des Rätsels Lösung

Es war Ruhi, der den herumstreunenden Harun bereits etwa zehn Minuten später verdächtig fand und ihn zur Rede stellen wollte. Er staunte nicht schlecht, als er dessen Kapuze herunterzog und ihn erkannte. Wäre Rayan nicht schnell dazwischen gegangen, wäre Ruhi wohl wie ein wilder Stier auf ihn losgegangen. Rayan zog Ruhi zur Seite und erklärte ihm halblaut seinen Plan, woraufhin dieser ihm grinsend auf die Schulter haute und sich davon machte.

„Haben Sie nun genug gesehen, was Sie Ihren Männern erzählen können? Alle Schwachpunkte ausgelotet?“ Rayan schäumte vor Wut. Nun hatte er den letzten Beweis, dass Harun kein Mann mit Ehre war, wie sonst sollte er sich erklären, dass der sogar das Krankenbett seines Bruders verließ, um sie auszuspionieren?

„Ich denke, damit ist der Besuch jetzt beendet. Sie haben gesehen, dass es Ihrem Bruder gut geht und wissen auch, dass es keine Erfindung von mir war, dass er nicht bewegt werden darf. ICH habe mich an alle Punkte gehalten, die ich versprochen habe.“

Dann packte er Harun mit eisernem Griff und schob ihn in Richtung des schmalen Felspfades, der zur Plattform führte. Dabei schaute er ihn so verächtlich an, dass Harun am liebsten im Boden versunken wäre. Aber er hatte es ja verdient, hatte er nicht das Vertrauen dieses Mannes missbraucht, der ihm und vor allem seinen Bruder bisher nur geholfen hatte?

Er ließ sich daher widerstandslos den Weg entlang schieben. Seine Gedanken rasten. Als sie die Felsplattform bereits wieder erreicht hatten, entschloss er sich zur Wahrheit. „Hören Sie mir bitte zu. Es ist wichtig!“ Doch Rayan hatte endgültig genug von dem Ehrlosen und schob ihn wortlos weiter.

„Bitte! Vielleicht können wir diesen sinnlosen Krieg doch noch beenden.“ Auch dies hielt Rayan lediglich für Floskeln. Er wollte den Mann einfach nur loswerden, schließlich hatte der schon genug seiner Zeit nutzlos vertan. Er erwog kurz, ob er ihn vielleicht doch noch umbringen sollte, schließlich hatte er genug Gelegenheit gehabt, die Waffen und Verteidigungsstellungen des Lagers zu inspizieren. Er würde mit wertvollen Informationen zu seinen Männern zurückkehren.

So etwas konnte und durfte man eigentlich nicht zulassen. Doch sein Ehrgefühl war stärker. Er hatte mit dem Mann einen Pakt geschlossen, und ER würde sich an seine Seite der Abmachung halten. Punkt. Dass er den Kerl alleine gelassen hatte und ihm somit die Chance zum Schnüffeln geboten hatte, war zu Teil auch seine Schuld. Wenn also jemandem ein Vorwurf zu machen war, dann musste er sich selber dafür verantworten.

Harun spürte, was in Rayan vorging und sie standen bereits auf der Plattform, als er sich ruckartig zu ihm umdrehte und ihn somit zwang, ihm in die Augen zu sehen.

„Hören Sie, ich weiß nicht, wer Sie sind und was genau Ihre Rolle hier ist, aber Sie müssen mir noch einmal zuhören. Zwei Minuten nur. Wenn Sie mich dann noch immer für einen unehrenhaften Mann halten, dürfen Sie mich umbringen.“

„Als ob ich dafür deine Erlaubnis brauche “, dachte sich Rayan ätzend, aber er schwieg.

Er konnte in den Augen des Mannes sehen, dass dieser eine Entscheidung getroffen hatte – ihm endlich die Wahrheit zu sagen.

„Ich bin vorhin nicht durchs Lager geschlichen, um Eure Waffen zu inspizieren. Ich habe eine Frau gesucht. Sie ist meine Nichte. Sie war eine der Frauen von Scheich Yuemnue. Und nun ist sie verschwunden! Yuemnue selbst sagt, Scheich Sedat Suekran hat sie entführt und in seinem Harem eingesperrt. Er hat mir schreckliche Dinge erzählt, die er mit ihr macht!“

Rayan lachte ungläubig auf: „Und den Mist haben Sie ihm abgekauft?“

„Natürlich war ich nicht sofort überzeugt, ich weiß aber sicher, dass sie hier ist. Bitte! Ich muss wissen, wie es ihr geht. Sie ist die Tochter meiner verstorbenen Schwester, der ich auf dem Sterbebett versprochen habe, dass ich mich um Samira wie meine eigene Tochter kümmern werde. Und nun das!“

Auf einmal war für Rayan einiges klar. Wenn Harun sie für fähig hielt, eine Frau gegen ihren Willen zu rauben, dann konnte es mit der Ehre der Tarmanen auch nicht weit her sein. Das war zumindest Haruns logische Schlussfolgerung.

„Ich kann Ihnen versichern, dass der Scheich keinen Harem hat. Soweit ich weiß, hat er seit dem Tod seiner verstorbenen Ehefrau überhaupt keine andere Frau mehr gehabt.“

„Wie können Sie sich da so sicher sein? Ich habe gehört, Sie sind erst vor zwei Wochen hier plötzlich aufgetaucht.“

„Weil ich hier aufgewachsen bin, zum Teufel!“, fuhr Rayan ihn an.

Da fiel es Harun wie Schuppen von den Augen - die Ähnlichkeit, der schlanke hochgewachsene Körper, dieser unbändige Stolz, der unerschütterliche Glaube an die Gesetze der Wüste und das Interesse, den Stamm mit allen Mitteln zu verteidigen: „Sie sind Suekrans Sohn! Aber man sagt, Sie seien tot …“

„War ich auch, bis vor kurzem“, antwortete Rayan sarkastisch.

Harun überlegte fieberhaft: „Hören Sie mir zu! Sie glauben an die Gesetze, dann glauben Sie auch an Schicksal! Denken Sie nicht, dass es Bestimmung war, dass ausgerechnet Sie Sarif gerettet und somit mich kennengelernt haben?“ Er sah Rayan fest in die Augen: „Wir beide können diesen Krieg beenden. Ich schwöre Ihnen bei allem, was mir heilig ist, bei Sarifs Leben, wenn Sie wollen! Wenn ich Samira finde und es ihr gut geht, dann ziehe ich noch heute meine Männer ab und kehre nach Hause zurück!“

Das hörte sich zu gut an, um wahr zu sein. Sollte die Lösung so einfach sein?

„Also gut, kommen Sie mit!“, knurrte Rayan.

Beide eilten zurück ins Lager.

2014 - Oase von Zarifa - Ankunft in der Oase

Als Rayan und seine sechs Begleiter in die Oase kamen, wurden sie stürmisch begrüßt, einige der Männer feuerten Schüsse ab.

Die Reiterschar, die einige Tage vorher zurückgekehrt war, hatte die in der Oase stationierten Männer schon vorbereitet, dass sie nachkommen würden. Zusätzlich hatte Hanif zwischendurch schon mit dem Gruppenführer telefoniert und so waren sie schon grob über das Vorgefallene informiert.

Der Ritt die Düne hinunter und in die Oase hinein war wie die Rückkehr von einem Eroberungszug mit all den Pferden und Waffen, die sie den Attentätern abgenommen hatten. Bald war ein großes Feuer entzündet, um das sich alle versammelten.

Carina war ein Zelt zugewiesen worden und sie war froh, endlich wieder in einer etwas luxuriöseren Unterkunft schlafen zu können, als immer nur in ihrem kleinen Einzelzelt.

Hanif organisierte sogar einen Waschzuber für sie, in dem sie in Wasser baden konnte, das man vorher gewärmt hatte.

Es war ein wunderbares Gefühl und derart entspannt und frisch gereinigt, ging sie frühzeitig schlafen.

Rayan hatte während des ganzen Tages kein einziges Wort mit ihr gesprochen und sie bewusst ignoriert.

Jedes Mal wenn sie sich näher zu kommen schienen, schaffte Carina es, die Stimmung zu zerstören. Er schloss daraus, dass sie an ihm tatsächlich nur Interesse hatte, um möglichst viele Informationen für ihr Buch zu sammeln. Ein Buch, dem er nie zugestimmt hatte! Er brauchte keine Publicity.

Und so ärgerte er sich weiterhin über sie.

Was ihm dabei nicht auffiel, dass es für ihn völlig untypisch war, sich überhaupt über eine Frau aufzuregen. Er hatte es noch nie nötig gehabt, eine Frau von sich einnehmen zu müssen. Entweder sie hatte Interesse, oder nicht. So einfach war das.

Und so zog auch er sich an diesem Abend ungewöhnlich früh zurück. Die Oase war gut bewacht, hier brauchte er nicht mehr seine einsamen Kontrollrunden zu ziehen.

Er sank schnell in einen tiefen Schlaf und träumte von blonden Haaren und grünen Augen.

2001 - Oase von Zarifa - Wendepunkt

Inzwischen war die Sonne schon aufgegangen. Saids Truppen hielten sich an die Anweisungen ihres Fürsten und weigerten sich anzugreifen, obwohl Scheich Yuemnue sie mit allen Mitteln zu überzeugen suchte. Er drohte, flehte, fluchte. Stur erklärte der Unterfürst, dass Said verletzt in seinem Zelt liege und einen Tag dringender Ruhe nötig hatte. Yuemnue war es nicht gewohnt, dass man ihn warten ließ und Said sich noch nicht einmal blicken ließ, beziehungsweise ihm Einlass in sein Zelt gewährte.

Er würde ihn dafür zur Rechenschaft ziehen, soviel war klar.

Widerwillig beschloss er, dass seinen Männern ein Ruhetag zum Pflegen ihrer Wunden auch guttun würde und schließlich machte in Zarifa keiner Anstalten, irgendwohin zu gehen. Sein eigentlicher Beweggrund war ein anderer: Nachdem ihn alle Verbündeten verlassen hatten, blieb ihm nur noch Said und er wollte es sich nicht mit ihm verscherzen.

Und so blieb es an diesem Tag ruhig.

Es begann bereits heiß zu werden, als Rayan Ruhi aufstöberte, der auf der anderen Seite der kleinen Oase den Stacheldraht in Augenschein nahm. Sie fragten ihn, ob er Semira kannte. Einen Moment lang musste Ruhi überlegen, dann fiel ihm ein, dass eine der freiwilligen Helferinnen in der mobilen Krankenstation auf diesen Namen hörte. Sie eilten weiter und erkundigten sich bei der Krankenschwester.

Wie sich herausstellte, hatte Semira einen Streifschuss am Kopf abbekommen und war daher vom Arzt selbst in eine der Lagerstätten für die Verletzten beordert worden.

Als sie dort ankamen, wo die Schwester ihnen beschrieben hatte, sahen sie, dass die dunkelhaarige Frau im Begriff war aufzustehen. „Es geht mir wirklich gut! Und ihr könnt jede Hilfe gebrauchen …“, erklärte sie gerade resolut einer ihrer Kolleginnen.

Harun rief leise: „Semira!“ Als sie sich umdrehte, erkannte Rayan an ihrer Reaktion sofort, dass sie die Gesuchte war. „Onkel Harun! Wie kommst du hierher?“

Sie zogen sich in eine Nische zurück, wo sie ungestört sprechen konnten und etwas verlegen erzählte Samira ihre Geschichte.

Yuemnue hatte sie misshandelt, wie er es mit allen seinen Frauen tat. Während die anderen Frauen dies als ihr Schicksal annahmen und aufgaben, war Semira anders aufgewachsen. Sie hatte von ihrer Mutter gelernt, dass sich auch eine Frau nicht alles gefallen lassen musste.

Als sie Nihat von den Tarmanen traf und die beiden sich verliebten, hoffte sie im Guten von Yuemnue wegzukommen. Doch der weigerte sich, sie freizugeben, egal was die beiden ihm anboten. Daher lief sie mit Nihat kurzerhand davon.

Als sie gehört hatte, dass Yuemnue das feindliche Heer anführte, hatte sie sich freiwillig gemeldet, zu helfen, wo sie konnte. Sie wusste besser als jeder andere, was den Tarmanen blühte, sollten sie unterliegen. Vor allem den Frauen!

Harun war entsetzt – und wütend! Wie hatte er sich benutzen lassen! Und nun war er sich umso sicherer, dass es definitiv Schicksal war, was sie zusammengeführt hatte.

Sie riefen Ruhi, Sedat, Hummer, Cho und Hanif zusammen und schmiedeten einen Plan: Harun würde sich verhalten, als wäre alles in Ordnung. Er würde Yuemnue erklären, dass er wieder die Flanken von zwei Seiten angreifen wollte.

Somit würden die Männer des bösartigen Scheichs, wie am Tag zuvor auch schon, in der Mitte angreifen. Sobald sie mit einem großen Teil der Männer in der Mitte zwischen den beiden Teilen des Minenfelds waren, würden seine Männer umschwenken und das Lager von Yuemnue direkt angreifen. Bis die Krieger den Hang der großen Düne wieder hinaufkämen, wäre das Lager ihres Feindes ein Aschehaufen.

Harun verabschiedete sich von Sarif, Resul, Samira und den anderen und kehrte in sein eigenes Lager zurück, um seine Vorbereitungen zu treffen. Seine Männer waren erleichtert, als sie ihn unversehrt wiedersahen. Er informierte seinen Unterfürsten über die Lage.

Der morgige Tag würde zeigen, ob es ihnen gemeinsam gelang, dem schändlichen Treiben von Yuemnue ein Ende zu setzen.

2014 - Zarifa - Neue Facetten

Rayan und Hanif beschlossen, gleich am nächsten Morgen weiterzureiten, um so schnell wie möglich das große Tal von Zarifa zu erreichen.

Nur Zati und Hassan blieben zurück, damit Zati erst einmal seine Schürfwunden auskurieren konnte.

So waren sie noch zu fünft: Rayan, Hanif, Jassim, Nihat und Carina.

Carina hatte den Scheich noch nie so entspannt gesehen. Es war, als wäre er permanent auf der Hut vor irgendwelchen Angriffen und nur im Schutze der Berge von Zarifa fühlte er sich sicher.

Sie überwanden in einer so kleinen Gruppe relativ schnell den Weg, der sie immer weiter nach oben in die höheren Lagen des Gebirges führte.

Trotzdem mussten sie einmal zwischenübernachten, da der Weg bis ins Tal nicht in einer Nacht zu schaffen war.

Sie rasteten in einer kleinen Höhle, die genau zu diesem Zweck schon mit diversen Lebensmitteln und Lagerstätten ausgerüstet war. Einige Männer hielten hier auch Wache, um den Weg nach Zarifa zu sichern.

Die Höhle war ganz in der Nähe des kleinen Tümpels, der damals, vor inzwischen dreizehn Jahren, der Grund gewesen war, warum Rayan hier geblieben war, als er die kleine Rana rettete und so die Aufmerksamkeit seines Vaters Sedat erregt hatte. Morgen früh würden sie diese Stelle nach etwa einer halben Stunde passieren.

Alle gingen früh schlafen, weil sie sich kurz vor Sonnenaufgang wieder auf den Weg machen wollten.

Sie packten ihre paar Sachen zusammen und ritten los, als sich die Sonne gerade über den Horizont schob. Da sie sich zwischen den Bergen befanden, war es noch ziemlich dunkel, doch ausreichend hell den Weg zu erkennen.

Sie mussten lediglich etwas mehr als eine halbe Stunde reiten, dann erreichten sie den Durchbruch des Flusses durch den Felsen.

Oben über der Passage, die in das eigentliche Tal von Zarifa hinein führte, grüßten sie zwei Wachposten, die sicherstellten, dass kein Unbefugter unbemerkt das Tal betreten konnte. Die Männer winkten, riefen etwas und waren dann wieder außer Sicht verschwunden.

Was Carina nicht ahnte: Sie waren mit Funktelefonen und modernen Waffen ausgestattet, damit sie eventuelle Eindringlinge auf dem engen Pfad durchaus selbst aufhalten konnten und gleichzeitig die Menschen im Tal verständigen würden.

Als die Sonne gerade über die Ränder des Tales hineinblickte, ritten sie auf der anderen Seite aus dem Felsen. Es war Absicht von Rayan gewesen, ihre Ankunft so zu timen, da er wusste, dass das Tal dann besonders beeindruckend aussah und die Schönheit im goldenen Glanz der Morgensonne noch unterstrichen wurde.

Wie üblich konnten sie im ersten Moment nach der Dunkelheit in der Höhle kaum etwas erkennen, weil sie geblendet waren, doch dann erstreckte sich das Tal in seiner ganzen Pracht vor ihnen.

Carina war sprachlos. So ein saftiges Grün, das durchzogen war von dem meist recht flachen, doch dafür etwa vier bis fünf Meter breiten Fluss!

Weiter hinten grasten friedlich ganze Pferdeherden.

Und dann sah Carina die weißen Steinhäuser der kleinen Stadt, die sich in der Nähe eines kleinen Pinienwäldchens am Tal-Ende an den Felsen schmiegte.

Sie hielten oben direkt nach dem Durchlass aus der Passage an, um den Anblick zu genießen und jeder hing seinen Gedanken nach.

Dann sagte Rayan mit einem strahlenden Lächeln: „Willkommen im Herzen von Zarifa!“, und ritt an.

Sie mussten noch langsam den steinigen Pfad hinunterreiten, um auf die Wiese zu gelangen.

Auf einmal stand etwa 100 Meter entfernt eine Gestalt, die winkte und einen schrillen Schrei ausstieß.

Carina fiel vor Schreck fast aus dem Sattel, als Rayan den Schrei in gleicher Weise erwiderte und plötzlich sein Pferd anspornte, loszurennen.

Einen Moment lang hatte sie zu tun, ihre Stute unter Kontrolle zu kriegen, die sich zunächst einmal zu einem Wettrennen herausgefordert fühlte.

Als sie die Oberhand wiedererlangt hatte, schaute sie sich nach den drei anderen Männern um, doch die grinsten nur breit und zuckten die Achseln als wollten sie sagen: „Das läuft immer so.“

Da drehte sie sich wieder nach vorne und schaute dem Schauspiel zu, das sich ihnen bot.

Rayan hatte die Distanz bis zum Wartenden im schnellen Galopp überbrückt, zügelte rechtzeitig sein Pferd auf ein nur wenig moderateres Tempo, hielt aber weiter auf die Person zu.

Carina konnte erkennen, dass es sich um einen jungen Burschen handelte, noch ein halbes Kind.

Kurz hatte sie Angst, Rayan würde ihn umreiten, doch dann sah sie, wie sich der Junge mit einem geschickten Sprung hinter ihm aufs Pferd schwang.

Dann erst wendete Rayan seinen Schimmel und kam im langsamen Galopp wieder auf sie zu.

Jassim maulte gutmütig: „Jedes Mal der gleiche Leichtsinn.“ Doch auch er grinste dabei.

Die beiden Reiter hatten sie fast wieder erreicht, beide lachten spitzbübisch ob ihres gelungenen Stunts und im gleichen Moment als Rayan ihr mit hörbarem Stolz in der Stimme zurief: „Darf ich vorstellen, mein Sohn Tahsin!“, erkannte sie die Ähnlichkeit.

Die gleichen dunklen Haare, die Haut insgesamt noch etwas dunkler als bei seinem Vater, aber die gleichen blauen Augen – unverkennbar!

Tahsin lächelte verlegen und hier war ein Punkt, der auffallend unterschiedlich zwischen den beiden war: Während Rayan meistens sarkastisch war und ironisch lächelte, war das Lächeln von Tahsin natürlich und unverfälscht.

„Willkommen in Zarifa, ich hoffe, es wird Ihnen bei uns gefallen“, sagte er scheu. Er sprach ebenfalls Deutsch, aber mit einem eindeutigen, amerikanischen Akzent! Sie schätzte ihn auf nicht älter als 15 Jahre und auf ihre Frage antwortete er, dass er vor wenigen Monaten 14 geworden war.

Wieder einmal stellte Carina für sich fest, dass sie keine Ahnung hatte, wer der Scheich wirklich war.

Immer, wenn sie meinte, ihn nun kennengelernt zu haben, kam wieder eine neue Facette seiner Persönlichkeit hinzu.

Während sie alle gemeinsam weiter in Richtung Tal-Ende und Stadt ritten, plauderte Rayan halblaut mit Tahsin und sie scherzten und lachten viel.

Carina fragte Hanif, woher der Junge von ihrer Ankunft gewusst hatte und wieder fühlte sie sich ein wenig blamiert als Hanif wie selbstverständlich erklärte, dass die beiden gestern telefoniert hatten und Rayan Tahsin vorhin beim Aufbruch noch eine SMS gesendet hatte.

Sie war froh, dass Rayan zu weit weg war, um die Frage gehört zu haben. 

2014 - Tal von Zarifa - Endlich angekommen

Das Tal erstreckte sich so weit, dass sie im Schritt mit den Pferden fast eine Stunde brauchten, die kleine Stadt zu erreichen.

Alles war sauber und gut gepflegt, nirgends konnte Carina den üblichen Müll sehen, der sonst so oft andere Städte verunzierte.

Sie ritten über einen kleinen Platz, auf dem sie schon von einer Menschenmenge erwartet und begrüßt wurden.

Etwas verschämt drückte sich Carina ganz dicht an Hanifs Pferd, denn sie bemerkte die vielen neugierigen Blicke, die ihr ganz offen zugeworfen wurden.

Rayan winkte den Leuten zu und die meisten verneigten sich und grüßten ihn mit der typischen Geste des Respekts. Doch trotz ihres Respekts schienen sich die Menschen auch wirklich ehrlich zu freuen, ihn wiederzusehen.

Auf dem Markt und in den kleinen Gassen, die sie durchritten, sah sie verschiedene Geschäfte, sogar einen Arzt und ein Schild, das auf ein Krankenhaus hinwies.

Autos gab es keine, aber das überraschte sie wenig, denn nicht nur der Weg durch das Gebirge von Zarifa aus der Wüste heraus war für Autos unpassierbar, sondern auch der Weg von Alessia durch die Wüste zur Oase war für normale Fahrzeuge nicht befahrbar.

Dann waren sie aus der kleinen Stadt heraus und Carina sah ein großes Steinhaus, das auf dem kleinen Hügel hinter den Häusern in erhobener Lage stand.

Um zum Eingang zu gelangen, mussten sie den Fluss über eine kleine Brücke überqueren.

Dann waren sie am Ziel.

2001 - Oase von Zarifa - Hanif: Verblendung

Hanif freute sich natürlich wie alle anderen auch über diese Wende. Wieder priesen alle den Heldenmut von Rayan.

Erneut schien Hanif der Einzige, der die Wahrheit erkannte: Dass Rayan ihrer aller Leben aufs Spiel gesetzt hatte. Den Feind ins Lager zu bringen! Und das auch noch ohne eine Information an sie. Wer waren sie eigentlich? Seine Hampelmänner?

Am meisten ärgerte ihn, dass Sedat offenbar von alledem gewusst hatte. Sedat und diese widerlichen Amerikaner. Sonst niemand.

Sedat hatte Yasin Tanner vertraut und es nicht einmal für nötig gehalten, ihn, Hanif, ins Vertrauen zu ziehen.

Die Eifersucht blendete den treuen Hanif, wie es schon so vielen anderen Helden im Laufe der Geschichte ergangen war.

Er wusste, dass er während der Kämpfe des anbrechenden Morgens die wahrscheinlich letzte Gelegenheit finden würde, Yasins Tod wie einen Unfall aussehen zu lassen. Im Laufe des Gefechts konnte so manches passieren!

Unauffällig nahm er den gleichen Platz in der Felswand ein, den er schon beim letzten Gefecht besetzt hatte. Er war ein guter Schütze und jeder seiner Schüsse hatte einen der Gegner aus dem Sattel geworfen. Sedat war voll des Lobes für ihn gewesen.

Als die Reiter von Yuemnue heranpreschten, hatte er die ersten Minuten auch alle Hände voll zu tun.

Dann bot sich ihm die einmalige Chance.

Rayan schritt die Reihen entlang, um die Männer zu motivieren. Als er genau in der Mitte, wo der kritischste Punkt war, Halt machte, etwa zehn Meter unterhalb der Felsreihe auf der Hanif kauerte, sah der seine Chance gekommen. So einen Schuss würde er als Meisterschütze problemlos ins Ziel bringen.

Dass es äußerst feige war, einen Gegner von hinten arglistig zu erschießen, kam Hanif nicht in den Sinn. Zu sehr blendete ihn sein Hass. Eigentlich war er ein Mann von Ehre, der seine Schwüre einhielt, koste es, was es wolle. Aber einen Eid hatte er nur dem Sedat gegenüber geleistet und nun wurde der Scheich seiner Meinung nach von Rayan eingelullt und getäuscht.

Einen kurzen Moment lang zögerte er noch, doch als er sah, wie Sedat, der neben Rayan ging, vertrauensvoll seine Hand auf dessen Schulter legte, riss auch noch der letzte Faden der Vernunft.

Er richtete sein Visier auf Rayans Rücken, genau auf Höhe der Schulterblätter. Dann senkte er die Waffe weiter. Nein zu weit oben war zu gefährlich, da konnte er durch eine leichte Drehung des Kopfes schon aus dem Ziel rutschen. Die Mitte des Rückens, auf Nierenhöhe, das war besser.

Dann krümmte sich sein Finger um den Abzug des Gewehrs und er drückte ab.

2001 - Oase von Zarifa - Sedat

Scheich Sedat Suekran war zufrieden und voll des Stolzes. Ab und zu hatte er sich selbst einen alten Narren gescholten, dass er basierend auf einem Traum seinen Sohn dazu überredet hatte, ihnen zu helfen. Was sollte ein einzelner Mann schon ausrichten?

Dann aber hatte sich alles zum Besseren gewendet. Offenbar hatte sein Sohn Beziehungen.

Alleine die Tatsache, dass er alle diese Waffen herbeigeschafft hatte – was für ein Kunststück!

Und seine beiden Kameraden, die mitgekommen waren, wie konnten die kämpfen!

Natürlich - sie machten permanent die typisch lauten und angeberischen Sprüche, was wohl nur Amerikaner in dieser Form konnten, aber jeder Neider musste ihnen lassen, dass sie mehr Feinde erledigten, als mehrere seiner Männer zusammen.

Und wie Rayan es geschafft hatte, Fürst Said auf ihre Seite zu bringen – ein wahres Husarenstück!

Zu schade, dass sein Sohn nach wie vor darauf bestand, dass er niemandem von seiner wahren Identität erzählte.

Er kannte seine Männer und wusste, dass sie ihm inzwischen so weit vertrauten, dass sie seinen Anweisungen bedingungslos folgten.

Auch würden sie Rayan sicher nicht mehr Verräter schimpfen, denn jeder wusste zu gut, dass er es war, der sie alle gerettet hatte.

Alle bis auf … Hanif. Er musste mit ihm reden und ihm die Wahrheit sagen. Sollte Rayan doch anschließend wütend auf ihn sein, Hanif war er das schuldig.

Er hatte vorgestern ebenfalls unglaublich gut gekämpft und konnte sogar fast mit den Amerikanern mit ihren Schnellfeuerwaffen mithalten. Die hatten zwar mehr Patronen, waren jedoch schnell leer und im Zielen ungenau. Bei Hanif dagegen war jeder Schuss ein Treffer gewesen. Auch auf ihn war er sehr stolz, der Junge hatte sich prächtig entwickelt. Sedats größter Traum wäre es, wenn sich Rayan und Hanif gut verstehen würden.

Er drehte sich halb um, um zu sehen, wie es Hanif heute erging. Er sah sofort, dass etwas nicht stimmte. Trotzdem noch Feinde angriffen, feuerte er nicht mehr. Verbissen lag er hinter seinem Gewehr und visierte sorgfältig –was? In Sekundenbruchteilen erkannte er Hanifs Absicht und auch, dass es zu spät war, einen Warnruf auszustoßen. Rayan würde Gefahr von vorne, aber niemals von hinten erwarten.

Und so tat er das Einzige, was ihm in diesem Moment einfiel: Er warf sich von hinten auf seinen Sohn, als dessen lebender Schutzschild.

Keine Sekunde zu früh, denn unmittelbar darauf spürte er einen scharfen Schmerz, als das Geschoss in seinen Rücken eindrang. Dann wurde alles schwarz.

2014 - Tal von Zarifa - Luxusunterkunft

Sie waren noch nicht aus dem Sattel, da kam eine zierliche, ältere Frau auf sie zugelaufen, die auf der Terrasse schon auf sie gewartet zu haben schien.

Carina fand ihr Alter schwer zu schätzen, da ihre Haare völlig ergraut waren. Ihre wachsamen Augen waren von einem blassen Blau und an ihren trotz ihres Alters noch ebenmäßigen Zügen konnte Carina erkennen, dass sie einst gutaussehend gewesen sein musste.

Ihre Erscheinung war äußerst gepflegt und sie trug europäische, keine arabische Kleidung. Ein bis zum Boden reichendes, dunkelblaues Kleid mit weißen Knöpfen, das gut zu ihren Augen passte. Dazu passende weiße Sandalen.

Nur eine Sekunde dachte sie, es könnte Rayans Mutter sein, doch es war auffallend, dass die Augen nicht die gleichen waren, wie die von Rayan. Das Blau bei der Frau war viel zu hell.

Rayan umarmte sie innig und begrüßte sie auf Englisch. Carina hatte ihn vorher durchaus schon einmal Englisch sprechen hören und war überrascht, wie sich auch bei ihm plötzlich ein amerikanischer Akzent breitmachte.

Auch Tahsin sprach aufgeregt auf Englisch auf sie ein und dabei wurde sein amerikanischer Akzent noch deutlicher als vorher im Deutschen. „Großmutter Julie, hast du gesehen? Unser Trick klappt jedes Mal besser!“

„Großmutter?“ Carina war nun völlig verwirrt.

Rayan bemerkte ihren Blick, grinste wieder einmal spöttisch und stellte ihr „Julie“ vor, mit keinem Wort klärte er jedoch ihre Beziehung auf. „Das macht er mit Absicht“, fluchte Carina innerlich, tat ihm daher auch nicht den Gefallen, näher nachzufragen.

Dann bat er sie alle ins Haus. Sie gelangten in eine geräumige Eingangshalle, die zur rechten Hand direkt in ein offenes Wohnzimmer überging, welches mit einer interessanten, aber nicht geschmacklosen Mischung aus arabischen und europäischen Möbeln ausgestattet war.

Vorherrschend waren die Wände mit dunkelbraunem, elegantem Holz verkleidet. Sie wechselten sich mit weiß gestrichenen Steinwänden ab, an denen wunderschöne Teppiche hingen, die Farbe in das Zimmer brachten.

Alles war absolut sauber, kein Fussel oder Staubkorn war zu erkennen. Angesichts der Anzahl der Bediensteten war dies kein Wunder. Auf Anhieb zählte sie mindestens acht verschiedene Personen.

Im Gegensatz zu den anderen Menschen, die sie vorher außen getroffen hatten, ignorierte Rayan diese Männer und Frauen meist, obwohl sie sich ihrerseits tief vor ihm verneigten.

Er befahl einem jungen Mann, ihr ihr Zimmer zu zeigen. Dieser fragte sie höflich in einem schlechten Englisch, ob er ihr mit Gepäck helfen könne und führte sie eine Treppe hinauf in den ersten Stock.

Die Treppe befand sich am Ende der Eingangshalle, direkt neben einem Ausgang, der hinter das Haus in einen Garten zu führen schien.

Als sie bereits auf der Treppe war, sah sich Carina kurz um und sah, wie Rayan nochmals Julie fest in den Arm nahm, sie an sich zog und ihr einen Kuss auf die Stirn drückte.

Sie spürte einen kleinen Stich der Eifersucht und war dann aber auf sich wütend, weil es dazu ja überhaupt keinen Grund gab. Sie hatte sich schließlich geschworen, dass sie sich nicht in Rayan verlieben würde, er war einfach nicht gut für sie.

Oben im ersten Stock führte ein Gang über die ganze Breite des Hauses, von dem zur Vorderseite hin verschiedene Türen abgingen. Auf der rechten Seite machte der Gang dann noch einen Knick nach rechts um das Treppengeländer herum und endete an einem großen Fenster, das wahrscheinlich nach hinten in Richtung Garten hinaus blicken ließ.

Der Diener führte sie jedoch nach links, sodass sie ihre Vermutung nicht überprüfen konnte, dazu war sicher später noch Zeit.

Ihr Zimmer lag nur ein wenig links der Treppe, neben ihrer gab es noch drei weitere Türen und eine Doppeltür am Ende des Flurs. Alle Türen waren geschlossen, sodass der Flur recht dunkel und ein wenig unheimlich wirkte.

Doch dann öffnete der junge Mann, der sie informiert hatte, dass sein Name Ahmad war, mit einer kleinen Verbeugung die Türe zu ihrem Zimmer und es flutete sofort Sonnenlicht herein.

Verwundert trat sie in das Zimmer und sie fand einen Raum vor, der vollständig mit europäischen Möbeln ausgestattet war: links von der Tür ein Himmelbett mit einer breiten Matratze und Holzeinfassung.

Rechter Hand eine breite Schrankwand mit Spiegeln. An der gegenüberliegenden Seite waren zwei große Fenster, zwischen ihnen eine Kommode und links neben dem Bett ein kleines Waschbecken, ebenfalls mit Spiegel.

„Das ist wunderschön! Vielen Dank!“, rief Carina entzückt und auch sehr erleichtert. Sie konnte nicht sagen, was sie eigentlich erwartet hatte, aber nach den Tagen im „Luxuszelt“ zusammen mit Rayan in Tayma, hatte sie mit allem gerechnet. Dieses Zimmer jedoch machte so manchem Hotel Konkurrenz.

Ahmad verbeugte sich und meinte steif: „Es freut mich, dass es Ihnen gefällt, der Herr sagte schon, wir sollen für Sie dieses Zimmer vorbereiten, da Sie sich hier sicher wohler fühlen.“ Allerdings sah er dabei nicht aus, als freue er sich wirklich, er wirkte eher etwas gelangweilt, allenfalls war es ihm egal.

Wieder war Carina versucht zu fragen, wann Rayan das gesagt haben sollte, aber dann fiel ihr ein, dass sie diesen Fehler heute schon einmal begangen hatte – sicher meinte der junge Mann, dass Rayan dies bei seinem Anruf vorab telefonisch angewiesen hatte.

Der Bedienstete trat an den Schrank heran und öffnete die Türen und zu Carinas Entzücken sah sie diverse Kleidungsstücke, die auch in etwa ihre Größe zu haben schienen.

Sie verbiss sich eine weitere Frage, sie vermutete, dass die Kleidungsstücke auf den Packpferden mit den Männern mitgebracht worden waren.

Auf ihre Frage nach einer Dusche hin, öffnete der Diener wortlos eine Türe, die sich an der linken Wand des Raumes befand und führte sie in ein kleines Badezimmer, das ebenfalls zwei große Fenster nach vorne heraus hatte, eine große, gemauerte Dusche mit Glaswänden und eine moderne Badewanne, die sogar über eine Whirlpool-Funktion zu verfügen schien.

Weiterhin eine moderne Toilette und ein separates Bidet.

Eine zweite Türe schien wieder hinaus auf den Flur zu führen.

Nach den Tagen in der Wüste mit all dem Staub, der in jede Pore des Körpers einzudringen schien, kam ihr dieses Badezimmer wie ein Paradies vor.

„Soll ich Ihnen ein Bad einlassen?“, fragte Ahmad, doch wieder wirkte seine Höflichkeit gezwungen. Carina vermutete, dass er einer der typischen Männer war, die ein Problem damit hatten, eine Frau zu bedienen.

Sie lehnte daher ab, sie wollte ohnehin erst einmal den Staub abduschen.

„Wenn Sie sonst keine weiteren Wünsche haben, lasse ich Sie alleine, damit Sie sich frisch machen können. Lassen Sie sich Zeit und dann kommen Sie einfach nach unten, wenn Sie möchten und wir bereiten Ihnen etwas zu essen zu.“

Carina bedankte sich kurz, sie wollte ihn so schnell wie möglich loswerden.

Er verneigte sich nochmals steif und war dann lautlos verschwunden.

Sie sperrte zunächst die Tür des Badezimmers zu, die zum Flur führte, dann die Türe des Schlafraumes. Postwendend ging sie zurück ins Badezimmer, lies alle ihre schmutzigen Kleidungsstücke achtlos auf den Boden fallen und stieg in die Dusche.

Es kam ihr vor, als hätte sie nie eine himmlischere Dusche erlebt wie diese. Sie ließ sich Zeit und probierte alle Funktionen der Dusche aus, sowohl die des großen Duschkopfes, als auch die an der Wand angebrachten Düsen. Herrlich! Direkt im Anschluss betätigte sie kurzerhand zusätzlich noch die Badewanne und suchte sich einen der Düfte aus, die in kleinen Glasfläschchen am Rande der Wanne aufgestellt waren. Sie konnte nicht widerstehen auch den Whirlpool auszuprobieren und sah einen Moment lang zu, wie sich duftende Blasen bildeten. Dann stieg sie langsam und genüsslich hinein.

Derart entspannt, vergaß sie erst einmal alle ihre Sorgen und Ängste, die sie während der Reise hierher bewegt hatten und verbrachte eine lange Zeit vor sich hin träumend im warmen Wasser.

2001 - Oase von Zarifa - Bezahlung einer alten Schuld

Rayan spürte die Gefahr im letzten Moment, doch wie Sedat vermutet hatte, wusste er nicht, woher die Bedrohung so plötzlich kam. Als sein Vater ihn packte, reagierte er, indem er sich und ihn zu Boden warf. Dann erst hob er den Kopf, konnte aber noch immer keinen Gegner ausmachen.

Er wandte sich Sedat zu und sah zu seinem Entsetzen das Blut auf dessen Rücken. Sein Vater war reglos zusammengesackt. Er prüfte dessen Puls und spürte, dass er nur sehr schwach und unregelmäßig schlug. Verdammt! Aber wo war der Heckenschütze, oder war es ein Querschläger gewesen?

Er versuchte die Flugbahn abzuschätzen, aber die Kugel hätte von überall kommen können. Es sei denn … als er zu Hanif blickte, wusste er auf einen Blick, dass er richtig lag. Der Mann war kreidebleich und hing mehr über seinem Gewehr, als dass er lag. Er hatte das Schießen eingestellt.

Ein Fehlschuss? Das konnte Rayan bei seinen Qualitäten nicht glauben, und plötzlich dämmerte ihm, was passiert war. Nicht sein Vater, sondern er war das Ziel gewesen.

Voller Hass blickte er nach oben, doch Hanif schien seine Umwelt nicht mehr wahrzunehmen.

Ein leises Stöhnen Sedats brachte ihn in die Gegenwart zurück. Zuerst musste er sich um die Verletzung kümmern. „Dich hole ich mir später!“, dachte er mit einem letzten drohenden Blick nach oben, „egal, unter welchem Stein du dich auch verstecken magst!“ Doch Hanif realisierte das nicht einmal, zu sehr war er geschockt, dass er den falschen Mann getroffen hatte. Er hatte sein großes Vorbild erschossen!

Rayan hob seinen Vater vorsichtig hoch und rannte mit ihm in Richtung Krankenstation.

Schon von Weitem brüllte er nach dem Arzt, der innerhalb kürzester Zeit die Situation erfasst hatte und den Scheich sofort auf einen seiner OP Tische hob.

Das laute Jubeln, welches das Ende der Kämpfe bedeutete, nahm Rayan nur undeutlich wahr.

Die Männer Saids hatten das Lager Yuemnues etwa eine Stunde vorher erreicht und es komplett niedergebrannt. Said persönlich war es, der mit dem bösartigen Mann kurzen Prozess machte, indem er ihm höchstpersönlich eine Kugel in den Kopf jagte.

Die Unterführer kämpften noch eine Weile weiter, gaben sich dann jedoch der Übermacht geschlagen. Sie hatten gesiegt!

Das alles registrierte Rayan nur unterbewusst, denn er hatte schon genug Schusswunden gesehen, um zu wissen, dass es um Sedat nicht gutstand.

Und ein Gedanke hämmerte sich förmlich in sein Gehirn: Dein Vater hat sein Leben für deines gegeben – damit seid ihr quitt! Er hat seine Schulden bei dir bezahlt … so wollte es das Gesetz der Wüste!

Bevor der Arzt mit der Notoperation anfangen konnte, wurde Sedat noch einmal wach. Er war unruhig, versuchte immer wieder sich auf dem Operationstisch aufzurichten. Rayan eilte zu ihm, um ihn zu beruhigen. „Mein Sohn, versprich mir … versprich es mir“ „Ganz ruhig … Vater …“, es bereitete ihm Mühe, das Wort auszusprechen. Aber nachdem es gut möglich war, dass dies seine letzten Worte an Sedat waren, riss er sich zusammen. „Alles wird gut … Der Doktor wird dir helfen. Was soll ich dir versprechen?“

„Tu' ihm nichts, lass ihn in Ruhe! Bitte!! Du musst es mir überlassen … meine Sache …VERSPRICH ES MIR.“ Rayan seufze „Ja, gut, ich verspreche es dir. Werde erst einmal gesund und dann sprechen wir gemeinsam mit ihm, ok?“

Erst dann beruhigte sich Sedat und der Arzt konnte sich seinem Patienten widmen.

2014 - Tal von Zarifa - Die Adoptivmutter

Als Carina fast drei Stunden später nach unten kam, fand sie zunächst niemanden vor, den sie kannte, doch ein Bediensteter sprach sie sofort an, ob er ihr helfen könne und ob sie hungrig sei.

Dabei lief ihr auch Ahmad über den Weg, der auf Arabisch verächtlich etwas von „der Ungläubigen“ murmelte, offenbar war er der Meinung sie würde nur Englisch sprechen und ihn nicht verstehen. Sie beschloss, sich nicht zu ärgern und ignorierte ihn einfach.

Sie fragte den anderen, recht freundlichen Mann, wo denn alle seien und er brachte sie hinaus auf die Terrasse, wo Julie saß und ein Buch las. Natürlich auf Englisch und Carina begann sich zu fragen, ob sie überhaupt Arabisch sprach.

Die beiden Frauen begrüßten sich kurz und Julie lud Carina ein, sich zu ihr zu setzen und legte sofort ihr Buch zur Seite. „Sie haben sicher Hunger?“, fragte sie lächelnd und Carina bestätigte, dass sie das Gefühl hatte, ein Loch im Bauch zu haben.

Die Frage nach ihren arabischen Sprachkenntnissen wurde sofort beantwortet, als der Bedienstete daraufhin Carina nach ihren Wünschen fragte. Julie antwortete an ihrer Stelle in recht gutem Arabisch und gab ihm genaue Anweisungen, was er bringen sollte.

Als er weg war, begann Julie sie nach ihren Erlebnissen auszufragen und Carina berichtete freiwillig alles, was sie seit ihrem Entschluss nach Arabien zu reisen erlebt hatte.

Julie war eine gute Zuhörerin und stellte lediglich dann und wann weitere Fragen. Auch sie schien über die Abwechslung, die Carinas Erzählungen ihr bereiteten, höchst erfreut zu sein.

So entstand bald ein angeregtes Gespräch, das nur unterbrochen wurde, als das von Julie für Carina bestellte Essen kam. Voller Begeisterung stürzte sich Carina auf die Speisen und Getränke.

Dann redeten sie weiter und die Zeit verging. Julie fragte immer wieder ganz gezielt nach den Geschichten, die Rayan betrafen und Carina war zunächst etwas verlegen, sie wollte ihn weder schlecht aussehen lassen, noch sich anmerken lassen, was sie bei den Erlebnissen empfunden hatte: diese Faszination auf der einen Seite und dann wieder diese Wut und das Entsetzen, das sie manchmal verspürte.

Aber schließlich hielt sie es nicht mehr aus, und fragte Julie direkt, in welchem Verhältnis sie zu Rayan stand. Julie schaute sie verblüfft an: „Hat er Ihnen das nicht gesagt? Entschuldigen Sie vielmals, ich dachte, dass er Ihnen von mir erzählt hat.“ Es klang ein wenig verletzt und sie schüttelte den Kopf. Dann fuhr sie fort: „Yas…hm, Rayan ist mein Adoptivsohn. Mein verstorbener Mann Jack und ich haben ihn adoptiert, als er 17 war.“

Carina war verwirrt. Zum einen hätte sie schwören können, dass Julie zunächst einen anderen Namen hatte sagen wollen. Und dann diese Geschichte? Seine Adoptivmutter?! Sie war sich ganz sicher, dass sie irgendwo gelesen hatte, dass Rayans Vater Scheich Sedat Suekran erst 2005 gestorben war, an einer Kriegsverletzung. Dann wäre Rayan 32 gewesen und nicht 17.

Sie wollte Julie noch weitere Fragen stellen, doch diese lehnte lachend ab und gab ihr den Rat, sie solle Rayan doch lieber direkt ansprechen, es wäre sein Leben und seine Geschichte und somit könne auch nur er ihr Antworten liefern.

Das klang alles etwas philosophisch, doch Carina vermutete, es waren Ausreden, damit sie keine Informationen preisgab, von denen Rayan nicht wollte, dass Carina sie bekam. Verdammt! Waren hier eigentlich alle seltsam?

2001 - Oase von Zarifa - Schatten der Vergangenheit

In den nächsten Tagen war Rayan vor allem zwischen unterschiedlichen Gefühlen hin- und hergerissen: die Freude über den Sieg, die Sorge über den noch immer kritischen Zustand seines Vaters und seine Wut auf Hanif.

Keiner außer ihm hatte von Hanifs Verrat etwas mitbekommen. Jeder dachte, er sei so betrübt, weil sein Herr und großes Idol in Gefahr schwebte. Daher fragte keiner weiter nach. Allen war klar, dass eine Kugel des Feindes Scheich Sedat verletzt hatte.

Die Aufräumarbeiten gingen gut voran. Bald waren alle Toten ordentlich begraben, die Pferdekadaver verbrannt und die Waffen und herumliegenden Munitionsreste eingesammelt. Sie hatten sich entschieden den Minenteppich als Mahnmal erst einmal so bestehen zu lassen, wie er war und richteten die Warnschilder wieder auf, die von den Angreifern niedergetrampelt worden waren.

Die ersten Verwundeten konnten ihre Verbände wieder abnehmen und kehrten nach Zarifa zurück.

Hummer und Cho wollten sich auf den Rückweg machen und so kam es, dass sie Rayan zur Rede stellten: „Yasin was ist los mit dir? Wir haben bereits so viele Einsätze gemeinsam ausgestanden, wir wissen, dass das nicht normal ist. Komm schon - was ist los?“

„Ihr solltet euch auf den Weg machen, ohne mich. Ich bin hier noch nicht fertig.“ – „Warum?“, fragte Cho, wie immer war er derjenige, der ohne Umschweife zum Thema kam.

„Ich habe noch ein Thema mit Scheich Sedat offen. Ich kann hier nicht weg, bevor es ihm besser geht.“ Wieder war es Cho, der fragte: „Warum? Was ist diesmal anders?“ - „Hört zu … das ist nicht einfach … diese Kugel war für mich bestimmt und er hat sich an meiner Stelle geopfert. Da ist es das Mindeste, dass ich hier abwarte, ob er es schafft …“ Von Hanif, und dass es keineswegs eine verirrte Kugel gewesen war, sagte er nichts.

Seine Freunde spürten, dass noch mehr dahinter steckte, doch sie redeten nicht weiter auf ihn ein. Sie verabschiedeten sich am nächsten Morgen in aller Frühe und ritten mit 20 von Ruhis Reitern in Richtung Rabea Akbar. Ruhi hatte darauf bestanden, ihnen Begleiter mitzuschicken, schließlich „wollte er ja seine Pferde wieder haben“, doch jedermann war klar, dass das nicht der einzige Grund war. Er wusste, wie viel sie den Amerikanern zu verdanken hatten und außerdem hatte er sie inzwischen ins Herz geschlossen.

Rayan fühlte sich so alleine, wie selten zuvor in seinem Leben. Selbst Harun Said war inzwischen nach Hause zurückgekehrt, nicht ohne ihm vorher zu versprechen, das Geheimnis über seine Abstammung und sein Verhältnis zu Scheich Sedat für sich zu behalten. Auf ihn war Verlass. Er würde in wenigen Wochen zurückkehren, um Sarif und seinen Freund Resul abzuholen.

Und so kehrte die Ruhe in die kleine Oase zurück, zumindest oberflächlich, denn darunter brodelte es.

Am selben Abend gesellte sich Ruhi zu ihm. Lange Zeit saßen sie einfach so da. Dann fragte Ruhi auf einmal „warum bist du nicht mit ihnen gegangen?“ Rayan schwieg eine Zeit und antwortete dann: „Ich habe noch etwas mit eurem Herrn zu erledigen. Ich gehe erst, wenn es ihm besser geht.“

„Deine Bezahlung?“, fragte Ruhi provozierend. Ihm war klar, dass es um mehr ging. Rayan lachte auf: „Wenn es so einfach wäre … nein diesen Job habe ich tatsächlich umsonst gemacht.“

„Das dachte ich mir schon. Du bist nicht einfach nur ein Söldner, wie du uns immer weismachen willst.“ Es war keine Frage, sondern eine Feststellung.

„Warum bleibst du nicht einfach hier bei uns? Für immer meine ich?“

Rayan seufzte: „Das geht leider nicht.“

„Warum?“, und weil er ohnehin nicht wirklich eine Antwort erwartete, setzte Ruhi noch hinzu: „Was passiert, wenn der Scheich stirbt? Wer wird dann unser Anführer?“

Rayan fühlte sich auf gefährlichem Terrain, meinte er doch zu spüren, wohin das Gespräch laufen würde. „Das ist eure Sache. Außerdem: was ist mit dir? Wie ich gehört habe, bildest du bereits seit Jahren die Krieger aus …“

Ruhi lachte kurz auf „Ja klar! Ich bin kein Anführer und das weißt du genau! Aber was ist mit dir? Warum führst du uns nicht?“ – da war es heraus. Genau davor hatte Rayan sich gefürchtet.

„Das würdet ihr nicht wollen. Und das weißt DU genau!“

Ruhi zuckte die Achseln: „Nein, weiß ich nicht, erklär es mir …"

Und gegen seinen Willen antwortete Rayan: „Weil ich keiner von euch bin – das werde ich nie sein, egal wie ich mich bemühe, meine Vergangenheit wird mir immer im Wege stehen. Sieh mich doch an! Amerikaner, ja? Das bin ich erst seitdem ich 17 Jahre alt war und sie haben es mich immer wieder spüren lassen …Ich stehe zwischen so vielen Welten, dass ich selbst nicht mehr weiß, wohin ich eigentlich gehöre …“, seine Stimme war immer leiser geworden, fast als spräche er zu sich selbst.

„Aber als unser Anführer würdest du zu uns gehören, wir wären dein Volk!“ Ruhi sagte es ebenfalls ganz leise, als wolle er Rayan nicht durch zu laute Worte vertreiben.

„Ja klar, ein Volk, das mich hassen, verachten und vermutlich auch fürchten würde! Du meinst mich zu kennen, ja? Als Anführer hätte ich strikte Prinzipien. Könntet ihr damit leben? Ich glaube nicht!“

Ruhi zuckte die Achseln: „Wenn du mich fragst, sind Prinzipien genau das, was wir brauchen …“

Rayan lachte trocken: „Ach Ruhi, du glaubst nicht, wie oft ich diese Geschichte schon gehört habe. Zunächst einmal würde ich Loyalität verlangen. Nicht nur ein wenig, sondern absolute, hundertprozentige Loyalität! Jeder Versuch mich zu hintergehen, würde bestraft werden. Du hast Yusuf gesehen und hast von seinem Ende gehört. Glaube nicht, dass ich wegen dem, was ich ihm angetan habe, auch nur eine schlaflose Nacht haben werde! Und ich würde verlangen, dass alle meine Befehle ausgeführt werden – ohne Wenn und Aber. Zuwiderhandlungen werden bestraft. Ich würde erwarten, dass jeder Mann, jede Frau und jedes Kind mir einzeln ihren Respekt erweist und ihre absolute Treue schwört …Nein, ich wäre wohl eher ein Despot denn ein echter Anführer!“

Ruhi war noch immer nicht überzeugt. „Aber du hast es im Blut! Ich habe dich gesehen. Was für ein Anblick! Du hast die Gabe die Menschen von dir und deinen Prinzipien zu überzeugen! Herrje, es ist dir gelungen einen müden Haufen alter Männer den Glauben zurückzugeben, dass sie mit 700 mittelmäßigen Kriegern eine Übermacht von 2600 Männern überleben können!“

„Und trotzdem hattet ihr alle Angst vor mir, nachdem ich Yusuf bearbeitet hatte. Ich konnte es in euren Augen sehen. Alle haben hinter meinem Rücken über mich getuschelt. Und genau das würde ich als euer Anführer nicht dulden.“

Nach einem Moment des Schweigens fuhr er fort: „Neulich in der Oase von Farah. Da war alles ganz einfach. Warum? Weil die Männer von Yuemnue faul und zufrieden waren. Keine der Wachen war richtig auf ihrem Posten. Sieben Tage in der Oase und alle sind in Lethargie verfallen.

Das würde ich niemals zulassen. Wer Wache hat, hat seinen Mann zu stehen. Aufmerksam und zu jeder Zeit. Ich habe zu viele Einsätze gemacht, in denen immer das gleiche Schema ablief: Du musst nur lange genug warten und die Wachsamkeit lässt nach.

Bei mir würde jeder Wachposten, der seine Aufgabe vernachlässigt mit der Peitsche bestraft. Glaube mir, ich habe das schon durchgezogen! Bei Einsätzen unter meiner Führung hat es niemand mehr gewagt zu schlafen. So haben wir überlebt, aber auch diese Männer haben mich gehasst.“

Wieder hielt er kurz inne und überlegte. „Oder sieh dir diesen Jungen an.“ Rayan deutete auf einen etwa Zehnjährigen, der mit den eingesammelten Patronenhülsen spielte. „Er spielt mit den Waffen. Das sollte nicht sein, ich würde ihm den Hintern versohlen, wenn ich das Sagen hätte! Waffen sind zum Kämpfen und Töten, allenfalls noch zum Trainieren, aber nicht zum Spielen da …“

Doch Ruhi lies noch immer nicht locker: „Aber genau das ist es, was ich meine. Wir brauchen diese Prinzipien. Dringender als alles andere! Und ich behaupte nochmals, dass dir Anführen im Blut liegt.“

Rayan sagte im beißenden Ton: „Und genau das ist mein Problem – mein Blut. Würdest du meine Abstammung kennen, würdest du dich noch nicht einmal mehr mit mir unterhalten.“

Ruhi stand kopfschüttelnd auf: „Das kann und will ich mir nicht vorstellen. Du solltest an die Leute glauben. So wie sie an dich! Du bist ihr Held und sie jubeln dir zu, vergiss das nicht!“

Auch Rayan sprang jetzt auf. „Glaubst du nicht, dass ich das gerne täte? Aber ich bin, was ich bin und das wird keine „Heldentat“ einfach so tilgen. Und weißt du, was das ist: ein Heimatloser, ein Ausgestoßener! Dort wo ich herkomme, spucken die Leute aus, wenn sie meinen Namen hören, denn ich bin ein Verräter!“

Und damit drehte er sich um und ging hinaus in die Wüste. Ihm war selbst nicht bewusst, wie er dabei wirkte: Hoch aufgerichtet und stolz! Ganz und gar nicht wie jemand auf den die Leute spucken würden.

Er war zu aufgewühlt, um noch jemandem über den Weg zu laufen. Die Einsamkeit der Wüste hatte ihn noch immer beruhigt.

Ruhi seinerseits starrte ihm noch lange vor sich hin sinnend nach. 

2014 - Tal von Zarifa - Gast des Hauses

Bevor Carina noch einmal nachfragen konnte, wurde Julie durch das Erscheinen von Rayan und Tahsin gerettet. Fast ein bisschen zu fröhlich begrüßte Julie die beiden, so als wäre sie froh, dass sie just in diesem Moment aufgetaucht waren.

Rayan erzählte gut gelaunt, dass er zusammen mit Jassim und Hanif seine Männer besucht hatte, vor allem diejenigen, die verwundet gewesen waren. Sie waren inzwischen schon einige Tage hier und hatten inzwischen Gelegenheit gehabt, sich zu erholen.

Einige von ihnen hatten sich auch gleich um die fünf Pferde gekümmert, mit denen Rayan und seine Begleiter angekommen waren. Die Tiere hatten sich gefreut, nach dem anstrengenden Ritt durch die Wüste auf die große Wiese freigelassen worden zu sein.

Was er Carina und Julie nicht sagte, war, dass er auch bei Sachra gewesen war. Ibrahim war schon damals, zu ihrer Zeit als Rebellen, ihr Freund gewesen und einige Jahre später hatten sie geheiratet. Sie hatten nie Kinder bekommen, sodass Sachra alleine zurückblieb. Natürlich wusste sie schon von Ibrahims Tod, er hatte sie am selben Abend noch angerufen, doch wollte er ihr noch persönlich sein Beileid aussprechen und ihr Hilfe anbieten. Sie war inzwischen einigermaßen gefasst und meinte, sie werde schon klarkommen.

Rayan war erleichtert, dass sie sich gefangen hatte, auch er vermisste seinen Freund und konnte daher ihre Trauer gut verstehen.

Erst nach diesem Besuch konnte er diese furchtbare Reise, die eigentlich knapp zwei Wochen hätte dauern sollen, endlich abschütteln.

Alles war prima, meinte Rayan, jetzt könne er sich wirklich entspannen. Jassim und Hanif waren auch in ihre Häuser heimgegangen. Hanifs Mutter war ebenfalls erleichtert gewesen, ihren Sohn unversehrt wieder zu haben.

„Apropos Haus – möchten Sie, dass ich Sie herumführe und Ihnen alles zeige?“, fragte er Carina lächelnd und wieder war sie fasziniert von seinem völlig entspannten, charmanten Lächeln, das er „draußen in der Welt“ so selten zeigte.

Auch Tahsin schien begeistert über eine Hausbesichtigungstour für die „schöne, deutsche Frau“, wie er sie bei sich nannte und so akzeptierte Carina gerne. Sie entschuldigte sich aber zuerst noch, um die Toilette aufzusuchen und ging ins Haus.

Während sie weg war, kam Ahmad an den Tisch um die beiden Herren des Hauses zu fragen, ob sie Wünsche hätten, doch Rayan lehnte ab.

Ahmad verneigte sich und entfernte sich rückwärts vom Tisch, wie es sich geziemte. Genau in dem Moment, als er sich nach einigen Metern wieder umdrehte, um vorwärts den restlichen Weg zurück ins Haus zu gehen, kam Carina aus der Tür. Er rempelte sie leicht an und Carina entschuldigte sich sofort bei ihm. Er seinerseits hielt es nicht für nötig, sie auch nur eines weiteren Blickes zu würdigen, allenfalls maß er sie mit einem geringschätzigen Blick und ging ohne ein Wort hinein, was Carina zu einem Kopfschütteln veranlasste.

Rayans Augen verengten sich kurz, er hatte die Begegnung von seinem Platz aus genau beobachten können, doch als Carina zurück an den Tisch kam, lächelte er bereits wieder.

Nur Julie, die ihren Adoptivsohn im Laufe der Jahre sehr gut zu lesen gelernt hatte, sah, dass seine Augen eine Nuance dunkler geworden waren, was nie ein gutes Zeichen war.

„Ich muss auch noch eine Minute etwas erledigen, dann komme ich zurück und wir können mit der Führung beginnen. Tahsin sei doch so nett und leiste Carina inzwischen Gesellschaft.“

Im Haus angekommen, fragte er den nächsten Bediensteten, wo Ahmad sei, er wolle sofort mit ihm sprechen. Der Mann eilte davon mit dem Versprechen, Ahmad ausfindig zu machen, er könne ja nicht weit weg sein.

Rayan wartete im Wohnzimmer auf ihn.

Als er bereits nach einer Minute herbeigeeilt kam, blieb er in respektvollem Abstand etwa einen Meter vor dem Scheich stehen und verneigte sich: „Ihr habt nach mir gesucht, Herr?“

Dieser überwand die kurze Distanz in so einer Schnelligkeit, dass die brutale Ohrfeige Ahmad völlig unvorbereitet traf. Fast wäre er gestürzt. Einen Moment lang wollte er abwehrend die Hände heben, wusste aber instinktiv, dass dies keine gute Idee gewesen wäre, so ließ er die Hände wieder sinken, als ihn im gleichen Moment schon die zweite Ohrfeige mindestens genauso heftig traf.

„Was fällt dir ein, mich so zu blamieren? Gäste in meinem Hause werden alle mit der gleichen Höflichkeit behandelt! Es ist mir egal, welche Probleme du mit Frauen haben magst, diese Frau ist es wert, dass ICH sie höflich behandele, also wirst du dir wohl nicht zu fein dazu sein?“, fuhr Rayan ihn leise, aber mit vernehmbarer Wut an.

„Wenn ich noch einmal mitbekomme, dass du dich ihr gegenüber nicht benimmst, wie es sich für einen Gast meines Hauses gehört, dann lernst du mich kennen.“

Und damit ließ er den vor Angst zitternden Ahmad stehen und ging wieder hinaus auf die Terrasse.

In dem Moment, als er in die Sonne trat, war sein Gesicht wieder völlig entspannt als wäre nichts gewesen.

Ahmad dagegen war leichenblass geworden und musste sich erst einmal setzen, um seine Nerven wieder in den Griff zu bekommen. Außerdem wollte er den Schmerz in seiner Wange etwas abklingen lassen. Er war froh, dass sein Herr so schnell wieder verschwunden war und er somit nichts hatte entgegnen müssen.

2001 - Oase von Zarifa - Die Wirkung der Wahrheit

Drei Tage nach dem Aufbruch der Amerikaner wachte Sedat auf.

Der Arzt hatte sie schon informiert, dass er die kritische Phase hinter sich hatte und auf jeden Fall überleben würde. Aber er hatte Bedenken geäußert über den weiteren Zustand, vermutlich würde er für immer gelähmt bleiben.

Hanif hatte sich vor diesem Moment gefürchtet, war aber auch erleichtert, dass Sedat zumindest nicht durch seine Schuld gestorben war. Und das mit der Lähmung glaubte er erst, wenn er es sah, schließlich war niemand so hart im Nehmen wie der alte Scheich.

Ein Mann brachte ihm die Nachricht, er solle sofort zu ihm kommen.

Dass Sedat vor allen anderen zuerst ihn sehen wollte, war ihm recht, so konnte er es wenigstens schnell hinter sich bringen.

Sie hatten eine kleine Hütte aus Palmenholz mit einem Dach aus Palmenblättern gebaut, um ihn vor der Hitze und den Fliegen schützen zu können. Tücher hingen vor allen Öffnungen.

Hanif zog den Vorhang beiseite und trat ein.

Sein Herr war sehr blass und sah eingefallen aus, aber er brachte ein dünnes Lächeln zustande, als Hanif an sein Lager trat. Verlegen trat er von einem Bein aufs andere. „Setz dich“, forderte Sedat ihn auf. „Es tut mir schrecklich leid! Ich wollte doch nicht …“, platzte Hanif heraus, als er auf den Kissen neben Sedat auf dem Boden saß.

„Ich weiß“, antwortete der alte Mann beruhigend, „und doch … weißt du, dass ich nie wieder ein Pferd besteigen werde?“

Hanif schluckte, also stimmte das mit der Lähmung. Bei Allah - was hatte er getan!

„Hör zu, es gibt etwas, das ich dir sagen muss“, fuhr der Scheich fort. „Du warst in den letzten fünf Jahren wie ein Sohn für mich“, und wieder lächelte er dünn. Man konnte sehen, dass er noch immer starke Schmerzen hatte. „Darum hast du eine Erklärung verdient. Du hast dich gewundert, wieso ich Yasin Tanner so sehr vertraue.“ Bei der Erwähnung des Namens fuhr Hanif zusammen.

Der Scheich tat, als bemerke er es nicht: „Ich habe ihm versprochen, sein Geheimnis niemandem zu verraten, aber du hast, wie gesagt, eine Erklärung verdient: Yasin Tanner ist nicht sein richtiger Name. Sein Name ist Rayan Suekran – und er ist mein Sohn. Viele Jahre lang hatte ich gedacht, er wäre von uns gegangen, doch das war lediglich eine List seiner Großmutter. Erst vor wenigen Tagen habe ich erfahren, dass er noch lebt und ich danke Allah für diese zweite Chance!"

Hanif meinte, nicht richtig gehört zu haben. Nicht nur, dass sein Sohn - der ihn verraten hatte! - nicht tot war, nein er hatte auch noch die Dreistigkeit hier herumzustolzieren, als gehöre ihm die Welt. Und noch schlimmer: Der Scheich fand das eine ausreichende Begründung, um ihm zu trauen? Was hielt ihn davon ab, ihn ein zweites Mal zu verraten?

Hanif war sprachlos. Sein schlechtes Gewissen wegen des Mordversuchs war nun völlig verschwunden. Er hätte beinahe einen Verräter erledigt! Auf Verrat stand der Tod – er hatte also richtig gehandelt. Einen Verräter zu töten - darauf stand in anderen Stämmen ein hübsches Sümmchen. Was also war hier anders?

Während Hanif noch seinen Gedanken nachhing, öffnete sich der Vorhang und herein kam ER. Wenn man vom Teufel spricht …, dachte sich Hanif noch.

Der Scheich lächelte ihn an. „Rayan - komm doch herein, wir haben gerade von dir gesprochen“, sagte er freundlich.

Das Gesicht von Rayan spannte sich bei der Nennung seines richtigen Namens an. „Du hast ihm doch hoffentlich nichts erzählt?!“, fragte er atemlos.

„Verzeih mir, mein Junge, aber Hanif ist mir treu ergeben, er verdient eine Erklärung“, erwiderte der alte Mann.

„Das hättest du nicht tun sollen. Du hast unsere Vereinbarung gebrochen!“ Rayans Stimme war schneidend geworden, was den Scheich tief zu treffen schien. Er hatte auf Verständnis gehofft.

Da hielt es Hanif nicht mehr aus: „Was bildest du dir eigentlich ein, mit ihm in einem solchen Tonfall zu reden? Wer glaubst du, dass du bist? Der heimgekehrte Prinz, der das Volk erlöst hat? Nein mein Freund! Du bist ein dreckiger Verräter und als solchen werden wir dich auch behandeln. Barbar! Und du hast es gewagt über Yusuf zu richten? Warum schneidest du dir eigentlich nicht selbst die Kehle durch? Das würde uns Arbeit sparen!“ Er hatte sich so in Rage geredet, dass er erst jetzt merkte, dass sich die Hand des Scheichs in seinen Arm gekrallt hatte.

„Sei still, rede nicht so“, brachte der Alte mit Mühe hervor. Hanif erschrak, als er ihn ansah. Sein ohnehin blasses Gesicht war aschfahl geworden, sein Atem ging stoßweise.

Davon bemerkte Rayan nichts. Auch er hatte während der harten Worte die Gesichtsfarbe gewechselt, zunächst waren seine Wangen tiefrot geworden, danach vor Wut kalkweiß, seine Lippen blutleer. Einen Moment sah er aus, als wollte er sich auf Hanif stürzen, dann jedoch sagte er steif: „Ich möchte euren vertraulichen Plausch nicht länger stören.“ Damit drehte er sich um und stürmte hinaus.

Der Scheich schien jetzt heftige Schmerzen zu haben und Hanif rief nach dem Doktor, der auch gleich herbeigeeilt kam und dem Verletzten eine Spritze gab. „Sie müssen jetzt gehen, Sie regen ihn zu sehr auf.“

Doch Sedat hielt Hanif noch einen Moment auf: „Ich habe Rayan gebeten, dich in Ruhe zu lassen. Das hat er mir versprochen. Ich möchte, dass du mir das Gleiche versprichst.“

„Ok“, knirschte Hanif. Was hätte er unter diesen Umständen auch anderes tun sollen?

„Das ist gut. Und noch etwas: du kennst die Gesetze der Wüste, nach denen wir leben … du hast versucht hinterrücks ein Leben zu nehmen und hast einen deiner Kameraden – mich! - dadurch schwer verletzt. Es liegt also an mir, zu entscheiden, was deine Strafe dafür sein wird.“ Dann schloss er die Augen und schlief augenblicklich unter der Wirkung des Medikaments ein.

Hanif erschrak. So hatte er die Situation noch gar nicht betrachtet. Der Scheich hatte recht. Hanif kannte und respektierte die Gesetze. Was auch immer Sedat für ihn ersinnen würde, er würde dieser Forderung Folge leisten müssen.

2014 - Tal von Zarifa - Hausführung

Rayan begann die Führung von der Terrasse aus in den vorderen Garten, den Weg entlang zu dem flachen Gebäude, das zur Linken lag. Es handelte sich um einen großen Pferdestall, der 40 helle, großzügig angelegte Boxen beinhaltete. Die meisten waren jedoch leer, weil sich die Pferde frei im Tal bewegten.

Trotzdem war Carina über die Stallung begeistert. Sie war auch zuhause in München oft geritten und konnte daher abschätzen, dass dieses Gebäude quasi ein Luxushotel für Pferde war.

Im Anschluss gingen sie den Kiesweg zurück zur Terrasse und wieder ins Haus hinein.

Wie Rayan gehofft hatte, war Ahmad inzwischen irgendwo im Haus verschwunden. Er führte Carina zunächst durch den Eingangsbereich in den Bereich des Hauses, der rechts hinter dem Wohnzimmer lag. Tahsin folgte ihnen.

Hinter einer schweren Holztür, die sich nur unwillig und knarrend öffnete, befand sich eine große Bibliothek. Der Raum hatte lediglich ein einziges, kleines Fenster, denn die Wände wurden alle von raumhohen Bücherregalen bedeckt. Sie ging einige Schritte hinein und ließ den Raum auf sich wirken. Wow! Dachte sie, hier eine Couch aufstellen und dann stundenlang nichts anderes tun als die verschiedenen Bücher anschauen und lesen. Das einzige Möbelstück im Raum war ein schwerer Schreibtisch, der in der Mitte des Raumes stand. Da die Tischplatte komplett leer war, wirkte der Raum unbenutzt. "Wie schade!", ging es Carina durch den Kopf.

Nachdem Rayan ihr nicht in den Raum gefolgt war, verließ sie den Raum nach kurzem Umsehen wieder, merkte sich aber vor, dass sie hier noch öfter herkommen musste, um die Auswahl an Büchern genauer in Augenschein zu nehmen.

Durchs Wohnzimmer zurück gingen sie anschließend die Steintreppe hinauf nach oben. Am Ende der Treppe bog Rayan zuerst nach rechts ab und führte sie an das Fenster, das sie vorher schon bemerkt hatte. Wie sie vermutet hatte, konnte sie auf den hinteren Garten hinuntersehen.

Sie erkannte einen großen Pool direkt am Haus, ein Stück weiter einen kleinen Teich, über den eine Holzbrücke führte und einen Pavillon direkt am Wasser.

Dazwischen liefen schmale Kieswege verschlungen durch den Garten, der sich bis zum Ende des Tales zog und durch die steile Felswand mit dem Wasserfall begrenzt wurde. Insgesamt war der Garten nicht übermäßig groß, doch die liebevoll angelegten Beete mit Blumen und Büschen und einer Vielzahl an bunten Farben waren beeindruckend.

Ein Gärtner arbeitete in einem der Beete.

Rayan wies auf die Tür zu ihrer Linken: „Hier ist mein Büro.“ Und sofort war Carina neugierig, doch dieses Gefühl wurde nicht gestillt, weil er die Türe nicht öffnete. Enttäuscht drehte sie sich vom Fenster weg und ging die wenigen Schritte zurück auf den Quergang. Genauso wie vorher verfuhr Rayan mit der nächsten Türe, die zum Eckzimmer führte, wo er bemerkte „hinter dieser Tür ist mein Schlafzimmer“, sie jedoch ebenfalls nicht öffnete. Etwas gehässig dachte Carina: „Tolle Hausführung, wenn er nur jede zweite Türe aufmacht.“ Aber sie wusste, dass sie unfair war. Zuhause hätte sie auch nicht unbedingt gewollt, dass Gäste in ihr Schlafzimmer latschten.

Er zeigte ihr ein Badezimmer, das zu seinem Zimmer zu gehören schien und das farblich ganz anders als ihr eigenes war: eher in grauen und schwarzen Tönen gehalten war. Carina präferierte die Farben in ihrem Zimmer, weil die dunklen Töne einen kalten Eindruck vermittelten, doch konnte sich Carina der Eleganz des Zimmers trotzdem nicht entziehen und sie wurde umso neugieriger, wie es wohl in Rayans Schlafzimmer aussehen mochte.

Neben dem Badezimmer kam wieder eine Tür, die Rayan nicht für sie öffnete, mit dem Hinweis, dies sei das Zimmer seines Bruders Daoud, der sich aktuell zu Besuch bei ihrer Großmutter befand, jedoch heute Abend oder morgen zurückerwartet wurde.

Na, wenigstens ein Geheimnis würde gelüftet werden – sie würde Rayans Bruder kennenlernen.

Zwei weitere Türen, die für sie geöffnet wurden, enthielten noch ein Gästezimmer und ein weiteres, dazugehöriges Badezimmer. „Wie viele Badezimmer hat dieses Haus eigentlich?!“ fuhr es ihr durch den Kopf.

Als nächstes kam ihr Zimmer und links davon befand sich das Zimmer, in dem Tahsin schlief, wenn er in Zarifa war.

Carina fragte, ob denn Julie auch hier im Haus schlafen würde, doch der war ein eigenes Heim lieber. Daher bewohnte sie ein kleines Haus im Dorf.

Als Letztes auf dieser Etage öffnete Rayan die Doppeltüre am anderen Ende des Flurs. „So hier befindet sich nun der Harem mit meinen vier Ehefrauen“, sagte Rayan beim Öffnen und einen Moment lang erschrak Carina. Doch das Zimmer war leer und als sie Rayans breites Grinsen sah, erkannte sie, dass er sie wieder einmal nur geärgert hatte.

Wütend schnaubte sie.

„Was denn?“, fragte er sie nun lächelnd – „Sie waren doch diejenige, die aller Welt von meinen vier Frauen erzählt hat, die ich hier versteckt habe.“

Tahsin lachte laut: „Na Vater, dann hättest du ja richtig Stress…“ und Rayan boxte ihm scherzhaft in die Seite: „Als ob du mit deinen vierzehn Jahren eine Ahnung davon hast“, doch Tahsin wollte das letzte Wort haben: „Wenn du wüsstest! Ich weiß viel mehr von Frauen, als ihr alle ahnt.“ Aber keiner glaubte ihm das.

Carina beachtete ihre weiteren, lockeren Sprüche nicht, sondern bewunderte das Zimmer. Es war mit Abstand das größte Zimmer auf der Etage, U-förmig angelegt und ausschließlich Arabisch eingerichtet. Im Zentrum des Zimmers befand sich ein in blau und silbern gehaltener Zimmerbrunnen, der leise vor sich hin plätscherte.

Mit großzügigen Fenstern in drei Richtungen war es schön hell.

Gegenüber dem Eingang prangte zwischen den Fenstern in der Mitte der Wand ein fast lebensgroßes Bild eines streng aussehenden Mannes. Die Intensität des Gemäldes rief Unbehagen in Carina hervor.

Der Mann musste sehr groß gewesen sein, er stand aufrecht neben einem Ledersessel, seine Hand gebieterisch auf die Lehne gelegt. Er lächelte nicht, sondern blickte gestreng direkt auf den Betrachter herab.

Sie war so gefangen beim Betrachten des Bildes, dass sie ein wenig zusammenzuckte, als Rayan plötzlich neben sie trat und leise sagte: „Beeindruckend, nicht wahr? Das ist Scheich Sedat Suekran al Medina y Nayran – mein verstorbener Vater.“

Carina sah ihn an und bemerkte, dass er gedankenverloren auf das Bild starrte. Ausnahmsweise war sein Gesicht nicht ausdrucklos. Sie versuchte seinen Blick zu deuten – war es Trauer um den Vater? Bedauern seines frühen Todes? Es schien eher eine Mischung aus vielen Gefühlen zu sein und sie kam zu dem Schluss, dass das Verhältnis Rayans zu seinem Vater nicht ausschließlich gut gewesen sein konnte.

In diesem Moment bemerkte Rayan, dass sie ihn beobachtete und schlagartig war sein Gesicht wieder neutral, er sah sie an und lächelte: „Wie Sie sicher schon vermutet haben, war dies früher meines Vaters Zimmer. Ich habe es durch den Einbau von weiteren Fenstern etwas freundlicher gestaltet, ansonsten aber weitestgehend unverändert gelassen. Heutzutage nutze ich es als Gästezimmer für Freunde, die den arabischen Wohnstil bevorzugen. So, wollen wir nach unten in den Garten gehen?“

Und ohne dem Bild einen weiteren Blick zu widmen, schloss er die beiden Schiebetüren und sie gingen über den kleinen Vorplatz vor dem Zimmer zurück zur Treppe.

Erst draußen in der Sonne konnte Carina das eigenartige Gefühl, dass der Mann auf dem Bild in ihr ausgelöst hatte, abschütteln.

Sie überlegte einen Augenblick, wie es wohl gewesen wäre, ihm persönlich gegenüberzustehen und war sich nicht sicher, ob das positiv gewesen wäre. Sie seufzte.

Rayan sah sie an und lächelte wieder einmal sein ironisches Lächeln, doch diesmal galt die Ironie nicht ihr: „Es ist interessant, dass mein Vater offenbar sogar nach seinem Tod noch einen bleibenden Eindruck bei den Menschen hinterlässt.“

Und Carina begann zu ahnen, dass der Schlüssel dazu, Rayan zu verstehen, zum großen Teil im Verhältnis zu seinem Vater zu finden war. Seine so unterschiedlichen Wesenszüge, einen Moment freizügig, charmant und unwiderstehlich, dann wieder gnadenlos, brutal und absolut gewissenlos, schienen stark von ihm geprägt worden zu sein.

Sie sah ihn kurz noch einmal nachdenklich an, verkniff sich jedoch ihre Fragen, weil sie wusste, dass sie ohnehin keine Antwort bekommen würde.

Stattdessen widmete sie sich angenehmeren Dingen: dem Anblick des schönen Gartens um sie herum.

Aus der Hintertüre hinaus getreten in den Sonnenschein, stand sie an dem Pool, den sie von oben schon gesehen hatte.

Er war von einer Holzterrasse umgeben, die zum Sonnenbaden einlud. Rechter Hand war ein weißer Baldachin aufgespannt, der Schutz vor zu viel Sonne bot und Schatten auf zwei Liegen, einige weiße Korbsessel und kleine Tische warf.

Sie machten eine kleine Runde durch den Garten, am Teich vorbei, durch den Pavillon bis ans Ende des Gartens.

Als sie umdrehten, rannte Tahsin plötzlich los: „Wer zuerst im Pool ist!“ und kopfschüttelnd beobachtete sie, wie Rayan hinter Tahsin herrannte, sich nur kurz Zeit nahm seine lange Hose auszuziehen und beide hintereinander in den Pool sprangen.

Im ersten Moment hatte sie Angst, er könne in Unterhosen vor ihr im Pool plantschen, dann sah sie, dass beide wohl von vorneherein das Bad geplant hatten und bereits Badehosen angezogen hatten.

Sie setzte sich in einen der Stühle und streckte genießerisch die Beine von sich. Nach so vielen Stunden zu Pferd mit Staub und Sonne war es wunderbar, hier einfach so zu sitzen und ins Grüne zu schauen.

Wie schön alle die Pflanzen waren, nach dem vielen Gelb und Braun der Wüste, das sie in den letzten Wochen stundenlang zu sehen bekommen hatte.

Ein Bediensteter kam und bot ihr einen kühlen Eistee an, den sie dankend annahm.

Eine Weile sah sie den beiden im Pool zu, die sich wie zwei Kinder gegenseitig unterzutauchen suchten. Sie nahm an, dass Rayan absichtlich ab und zu Tahsin gewinnen lies, denn wenn sie seine Muskeln an Armen und Beinen betrachtete, hätte der Junge im Ernstfall wohl kaum eine Chance gehabt.

Carina wunderte sie sich, warum Rayan sein scheinbar unvermeidliches Muskelshirt, dass er immer unter seiner Kleidung zu tragen pflegte, auch im Wasser anhatte, dachte dann aber, dass er sich einfach bei dem Wettrennen vorhin nicht die Zeit genommen hatte, es auszuziehen.

In den kommenden Tagen lernte sie jedoch, dass er niemals ohne ein Shirt schwimmen ging.

Manchmal sah sie ihn morgens bereits vor dem Frühstück einige Bahnen schwimmen. Wenn Tahsin nicht dabei war, der morgens gerne länger schlief, alberte Rayan nicht herum, sondern schwamm mit kräftigen Zügen. Es war ein Genuss ihm zuzusehen.

„Eigenartig – wo hat er wohl so gut schwimmen gelernt? Hier im Pool wohl kaum … und in irgendeiner Oase erst recht nicht.“ Dachte sie dann und seufzend stellte sie fest, dass sie wieder eine Frage mehr hatte, anstelle Antworten zu erhalten.

2001 - Oase von Zarifa - Eine weitere Wahrheit

Rayan stürmte aus dem Zelt. Er war außer sich.

Zum einen hatte ihn der erneute Vertrauensbruch seines Vaters tief enttäuscht. Er konnte nicht verstehen, wieso er gerade Hanif von seiner Identität erzählte, der gerade versucht hatte, ihn umzubringen! Wusste sein Vater etwa nicht, dass Hanif der Schütze gewesen war? Oder glaubte er, es war ein Unfall? Aber er hatte sich vorher umgesehen, er musste Hanif bemerkt haben. Das ergab keinen Sinn.

Er selbst hatte alle seine Versprechen eingehalten und nun verriet sein Vater ihn. Immer, wenn sie sich besser zu verstehen schienen, kam das nächste Loch und eines schien tiefer als das andere zu sein.

Auf der anderen Seite hatte Hanif genauso reagiert, wie er sich die Reaktion der Menschen hier vorgestellt hatte. Er war ein Verräter und hatte Verachtung verdient. Basta.

Seine Schuld! Warum war er nicht mit Hummer und Cho zusammen von hier weggeritten?

Dafür war es nun zu spät.

Einen Moment lang erwog er, auf sein Pferd zu steigen, um nie mehr hierher zurückzukommen. Doch er war einmal weggelaufen, dieses Mal würde er es nicht tun.

Sie wollten sein Blut? Nun gut, dann sollten sie es haben. Er würde sich nicht wieder feige verstecken. Er setzte sich auf eine der Palmen Barrikaden und blickte hinaus in die Wüste. Verschämt stellte er fest, dass ihm Tränen über die Wangen liefen. Es war Jahre her, dass er geweint hatte, zum letzten Mal beim Tod seiner Freundin Clara in Rabea Akbar vor so langer Zeit.

So fand ihn Stunden später Ruhi. „Was ist los? Wer ist gestorben?“ fragte er, als er das Gesicht von Rayan sah.

Der war froh, dass seine Tränen schon lange getrocknet waren und Ruhi ihn nicht, wie ein Mädchen weinend vorgefunden hatte. Schöner Anführer wäre er – heulend hier sitzen. Er sagte nichts.

Und so ergriff Ruhi wieder das Wort: „Man sollte meinen, ihr seid glücklich, dass der Scheich aus seinem Koma erwacht ist, stattdessen sitzt jeder in einer anderen Ecke und sieht aus als hätte er einen Geist gesehen.“

Rayan schloss daraus, dass er zuerst bei Hanif gewesen war. „Und? Hat er es dir erzählt?“, fragte er Ruhi schließlich.

Ruhi schmunzelte: “Was soll er erzählt haben? Dass du Sedats verstorbener Sohn und von den Toten auferstanden bist? Nein, das ist mir gestern Abend von ganz alleine aufgefallen …“ Er lachte kurz auf. Dann wartete er, wie Rayan darauf reagierte, doch als von dessen Seite keinerlei Reaktion erfolgte, fuhr er fort: „Als du mir von deiner Vergangenheit erzählt hast und dann weggegangen bist – so viel Stolz und … Würde. Wie dein Vater in seiner besten Zeit. Da war es mir auf einmal klar. Es passte alles zusammen. Eure Ähnlichkeit war so offensichtlich! Ich habe mich gefragt, wieso ich es nicht schon erheblich früher bemerkt habe …“

Als Rayan noch immer nichts sagte, fuhr er weiter fort. „Keine Angst, ich habe niemandem davon erzählt. Das ist schließlich nicht meine Geschichte. Aber ich bleibe bei dem, was ich gestern gesagt habe: Du solltest den Leuten, DEINEN Leuten mehr vertrauen! Wie du siehst, gibt es auf jeden Fall schon einmal einen, der deine Geschichte erfahren hat, der nicht auf dich spuckt. Im Gegenteil! Ich weiß, wie Sedat damals war. Ich kann mich auch an dich noch gut erinnern. Und was er dir alles abverlangt hat. Einem Kind! Du bist abgehauen? Na und? Das ist doch kein Verrat! Man könnte sogar sagen, er hat dich vertrieben!

Du hast erst sterben müssen, dass er das eingesehen hat. Nur deshalb hat er sich so zum Positiven verändert.

Aber es wird höchste Zeit, dass ihr beide euch einmal aussprecht! Nur so wirst du vorwärtsgehen können! So und jetzt hör auf Trübsal zu blasen und komm zum Feuer etwas essen!“ Damit stand Ruhi auf und ging weg.

Im Weggehen drehte er sich noch einmal halb um und rief über seine Schulter. „Und nimm diese blöden Kontaktlinsen raus – schwarz steht dir nicht.“ Und er lachte meckernd über seinen Witz.

Rayan war gar nicht aufgefallen, dass die Sonne längst untergegangen war. Trotzdem blieb er noch lange sitzen, bis er schließlich todmüde auf sein Lager fiel und sofort einschlief.

2014 - Tal von Zarifa - Daouds Ankunft

Am nächsten Morgen bekam Carina doch endlich einmal einige lang ersehnte Antworten, denn Daoud traf ein.

Mit breitem Grinsen begrüßte Rayan ihn und die beiden Brüder umarmten sich innig.

Daoud war fast einen halben Kopf kleiner als Rayan, der mit seinen 1,89 m (zumindest diese Information hatte er Carina inzwischen gegeben …) ohnehin die meisten Männer überragte.

Rayans jüngerer Bruder dagegen war nur etwa zehn Zentimeter größer als Carina.

Man hätte die beiden niemals für Brüder gehalten, denn auch ihre Statur war völlig anders. Im Vergleich zu Rayans durchtrainiertem Körper, an den kein Gramm Fett Platz hatte und der eher aufpassen musste, bei seinen anstrengenden Reisen nicht zu viel Gewicht zu verlieren, war Daoud eher mollig, völlig untrainiert und gemütlich.

Lediglich die Augen hatten die gleiche auffallend blaue, faszinierende Farbe.

Doch während Rayan meist wachsam war, der Blick misstrauisch, ironisch oder wütend, wirkte Daoud entspannt, gutmütig und im Vergleich zum Bruder viel zu vertrauensselig.

Im Vergleich zu Rayans kontrollierten Bewegungen, der bei Bedarf blitzschnell war, war Daoud tollpatschig, unbeholfen und langsam.

Und er lachte viel. Manchmal zu viel, er konnte sogar kichern wie ein kleines Kind.

Nach einigen Minuten bereits bemerkte Carina, dass Daouds geistiger Zustand eher dem eines für sein Alter zu großen Kindes entsprach und er eindeutig etwas zurückgeblieben war.

Sie war verblüfft, wie anders Rayan im Umgang mit Daoud war. Auf ihn war er niemals böse und Dinge die Daoud tat oder sagte, waren einfach in Ordnung, obwohl er sie jedem anderen übel genommen hätte.

Anfangs hatte sie etwas Angst, wie sie mit ihm reden sollte, vor allem weil er von ihr absolut fasziniert schien.

Nach einer Weile kam sie dahinter, dass es ihre hellen Haare und die grünen Augen waren, die er offenbar noch niemals bei einer Frau gesehen hatte. Sie schloss daraus, dass er noch nicht aus Zarifa herausgekommen war, oder zumindest nicht weit weg, denn hier hatten die Frauen üblicherweise dunkle Haare und Augen und einige waren verschleiert oder trugen zumindest ein Kopftuch, während Carina „einfach so“ herumlief. Das fand Daoud „cool“ und gestand ihr schon am zweiten Tag seine Liebe, wobei er rot wurde wie ein Teenager.

Carina lächelte ihn freundlich an, war jedoch verlegen, wie sie reagieren sollte. Dabei blickte sie Rayan hilfesuchend an, der jedoch stirnrunzelnd seinen eigenen Gedanken nachzuhängen schien.

Die folgenden Tage verbrachte sie mit Schwimmen, Lesen und manchmal, wenn ihr die Sonne zu intensiv wurde, floh sie in die Bibliothek, von deren reicher Büchersammlung sie nicht genug bekommen konnte. Endlich hatte sie aber auch Zeit zum Sortieren ihrer Notizen und Begutachtung der vielen Bilder, die sie mit ihrer geliebten digitalen Spiegelreflexkamera gemacht hatte.

Dank der luft- und sanddichten Verpackung hatte das komplizierte elektronische Gerät zu Carinas Erleichterung die Torturen der letzten Wochen gut überstanden.

2001 - Oase von Zarifa - Lebenslänglich

Hanif betrat nervös die Hütte von Sedat. Dem ging es augenscheinlich schon viel besser. Er war seit dem letzten Besuch vor zwei Tagen nicht mehr hier gewesen, zu sehr schämte er sich.

Nun hatte der Scheich ihn wieder zu sich bestellt. Er hatte also keine Chance mehr, weiter auszuweichen, sondern musste sich der Realität stellen. Vermutlich wollte Sedat ihm seine Strafe verkünden.

Der hatte ja recht: ER war der Schuldige hier. ER hatte seinen Herrn so schwer verletzt, dass er beinahe gestorben wäre und nun für immer gelähmt bleiben würde. „Ich werde nie wieder auf einem Pferd sitzen können“, die Worte des Scheichs hatten Hanif die ganze Zeit über verfolgt, am Tag - aber auch in den Nächten, in denen er nicht schlafen konnte.

Dass Sedat nicht das Ziel seines Anschlages gewesen war, machte keinen Unterschied.

Hanif erwartete täglich, dass Sedat es den anderen verraten würde. Oder Yasin/Rayan. Aber auch der schien niemandem von seiner Tat berichtet zu haben. Naja, im Gegenzug hatte er selbst ja auch dessen Geheimnis für sich behalten. Sie waren sich in den vergangenen beiden Tagen aus dem Weg gegangen.

Wie würden die anderen reagieren, wenn sie es wüssten? Würden sie Yasin noch immer so respektvoll behandeln, wie sie es jetzt taten? Oder würden sie empfinden wie er, Hanif?

Wobei er sich inzwischen selbst nicht mehr so sicher war, was er eigentlich empfand. Worin hatte der Verrat Rayans damals eigentlich bestanden? Er war von zuhause weggelaufen und hatte sich irgendwelchen Rebellen angeschlossen. Im Vergleich dazu schien sein eigener Verrat viel größer zu sein!

Denn dass er selbst ebenfalls ein Verräter war, hatte er inzwischen begriffen. Auch wenn er Rayan, wie eigentlich beabsichtigt, getroffen hätte, wäre es Verrat gewesen. Schließlich kämpften sie auf der gleichen Seite.

Was war ihm bloß eingefallen, ihn hinterrücks erschießen zu wollen? Wie ein feiger Hund? Noch nie hatte er zu derartigen Mitteln gegriffen.

Sedat hatte recht! Er hatte jede Strafe verdient, die dieser für ihn ersinnen würde.

Der Scheich schien ihm anzusehen, was ihm durch den Kopf ging, denn er lächelte ihm aufmunternd zu. „Hanif, wie schön dich zu sehen. Komm setz dich.“ Hanif begrüßte seinen Herrn auf die traditionell übliche Art und versicherte ihm, wie gut er schon wieder aussah.

„Ich danke dir. Aber du kannst dir denken, dass ich dich nicht gerufen habe, um Höflichkeiten auszutauschen“, kam Sedat unverzüglich zur Sache.

„Zuerst möchte ich dir noch einmal klar machen, dass ich dich liebe wie einen Sohn. In den letzten fünf Jahren warst du mir eine wichtige Stütze und immer für mich da. Dafür bin ich dir dankbar.

Aber du hast eine schreckliche Schuld auf dich geladen. Ich spreche dabei nicht von meiner Verletzung, mein Junge. Sondern davon, dass du einen deiner eigenen Kameraden feige hinterrücks erschießen wolltest. Dass er noch lebt, ist nicht dein Verdienst. Diese Schuld wird dich dein ganzes Leben lang begleiten. Ich weiß, dass du nicht du selbst warst, du warst geblendet von Eifersucht. Doch das macht es nicht besser, sondern schlimmer. Eifersucht ist so eine niedrige Empfindung, dass nur die Schwachen ihr verfallen.

Wahre Krieger stehen über derartigen Empfindungen! Warum bist du nicht zu mir gekommen und hast mit mir gesprochen? Auch das hat mich tief enttäuscht.“ Er hielt inne, um die Wirkung seiner Worte auf Hanif zu beobachten.

Hanifs Wangen wurden feuerrot bis zu seinen Ohren. Die Scham brannte lichterloh in ihm. Er fühlte sich wie ein Schuljunge und er wusste, dass er nichts anderes als diese harten Worte verdient hatte.

Sedat merkte, dass seine Worte zu Hanif durchdrangen und dieser sich abgrundtief schämte.

Er seufzte daher und sparte sich den Rest seiner Predigt.

„Mein Junge, du bist noch sehr jung, das vergesse ich manchmal. Junge Menschen müssen ihre Fehler machen. Wenn diese Fehler jedoch so weitreichende Konsequenzen haben, müssen sie gesühnt werden.“ Und ganz leise und sanft fügte er hinzu: „Das verstehst du doch?“

Hanif nickte stumm. Er hatte nun Tränen in den Augen.

„Rayan ist mein Sohn, mein Fleisch und Blut. Und egal was ich, du oder er tut, daran wird sich nie etwas ändern! Du kannst das nur akzeptieren. Aber auch du bist mir wie ein Sohn ans Herz gewachsen und so wäre es meine größte Freude gewesen, wenn ihr beiden Freunde geworden wäret.“ Wieder hielt er einige Sekunden lang inne, um Hanifs Reaktion zu beobachten und erneut nickte dieser stumm. Was hätte er auch sagen sollen?

„Ich möchte dir dein junges Leben wegen dieses einen Fehlers nicht zerstören und deshalb werde ich die Wahrheit über meinen „Unfall“ mit ins Grab nehmen. Unter einer Bedingung!“

Hanif schaute ihn überrascht an. Niemand sollte von seinem Verrat erfahren? „Welche Bedingung?“, fragte er mit zitternder Stimme.

„Dass du die Strafe, die ich für dich erdacht habe, ohne Murren annimmst und mir schwörst, dein ganzes Leben nach dieser Vorgabe auszurichten und wenn es sein muss, dafür zu sterben.“

Das mulmige Gefühl ergriff wieder von ihm Besitz. Das waren ernste Worte, die der Scheich da aussprach.

Sedat fuhr fort: „Auslöser für deine schändliche Tat war deine Abneigung gegen Rayan. Darum wird er es sein, an dem du deine Schuld abgelten wirst.“

Hanif sah ihn verständnislos an und so fuhr Sedat fort: „Du wirst Rayan mit der gleichen Hingabe dienen, mit der du mir gedient hast. Du wirst ihn stets respektvoll behandeln, seine Interessen wie die deinen vertreten und jegliches Schlechtreden seines Namens durch andere ahnden. Du bist ein sehr guter Kämpfer, also wirst du all deine Fähigkeiten einsetzen, sein Leben zu schützen und wenn es notwendig sein sollte, dein Leben für ihn geben. Nur so kannst du deinen Verrat wieder gut machen!“

Hanif fühlte sich, als ob man ihm den Boden unter den Füßen weggezogen hatte. Er hatte sich Schmerzen, Scham und sogar Vertreibung ausgemalt, jedoch war er in seinen kühnsten Träumen nicht auf diese Idee gekommen. Er sollte dem Objekt seiner Abneigung, ja seines Hasses, dienen?

„Ihr schickt mich weg von Eurer Seite?“, fragte er den Scheich ungläubig.

Sedat nickte. „Ja mein Junge, so ist es leider. Auch wenn es mir nicht leichtfällt. Aber du weißt selbst, was geschrieben steht.“

Hanif konnte es nicht fassen, bloß Sedat konnte auf eine derartige Idee kommen. Doch wie er es drehte und wendete, er erkannte, dass der Alte recht hatte.

War es nicht so geschrieben, dass eine Schuld nur durch eine gute Tat an dem getilgt werden konnte, dem das Unrecht zugefügt worden war.

„Aber, … wie lange?“, stammelte er.

„Ein Leben für ein Leben“, entgegnete Sedat.

Hanif erblasste noch mehr. Er fühlte sich, als hätte man ihn zu lebenslangem Gefängnis verurteilt.

„Wirst du die Strafe annehmen?“, fragte Sedat nun so deutlich und feierlich, dass Hanif ihn noch ein letztes Mal verzweifelt ansah. „Habe ich denn eine Alternative?“

Doch Sedat lächelte nur hintergründig.

Hanif gab sich einen Ruck. Er hatte sich diesen Schlamassel ganz alleine eingebrockt und nun musste er sehen, wie er damit klarkam.

„Ich nehme die Strafe an. Ich werde Eurem Sohn die Treue schwören und ihm mit Hingabe dienen. Ich werde ihn stets mit Respekt behandeln und alle meine Fähigkeiten einsetzen, um sein Leben zu schützen. Solange ich lebe!“ Die letzten Worte kamen fast tonlos über seine Lippen.

„Ich bin sehr stolz auf dich mein Junge! Und ich weiß, dass du dein Versprechen stets halten wirst. Du wirst so deine Ehre wiedererlangen, vertraue mir! Bald wird dein Fehltritt verblassen und in Vergessenheit geraten.“

Im Stillen gratulierte sich Sedat selbst zu seinem Coup. Denn er war sich sicher, dass dies die einzige Möglichkeit war, wie „seine beiden Söhne“ doch noch Freunde werden würden.

„Dann lass uns jetzt einmal Rayan rufen“, sagte er fast ehrfürchtig.

2014 - Tal von Zarifa - Das Büro

Etwa zwei Wochen nach ihrer Ankunft in Zarifa, hatte Carina viel Zeit gehabt, ihre Gedanken zu sortieren und weitere Notizen zu machen. Dabei fiel ihr auf, dass sie über die Verbindungen Rayans nach Amerika noch immer nichts herausgefunden hatte.

Julie war eine mögliche Alternative, aber obwohl sie nett und zuvorkommend war und überaus erfreut, mit Carina in flüssigem Englisch sprechen zu können, war aus ihr nichts über ihre oder Rayans Vergangenheit in Erfahrung zu bringen.

Sie verstand es stets geschickt, auszuweichen. Und als Carina schließlich mutig die direkte Frage stellte, warum sie das Thema umging, hatte Julie genauso direkt geantwortet: dass sie nicht bereit war, darüber zu reden.

Also musste Carina andere Wege finden und heute Morgen war ihr eine andere Idee gekommen: Rayans Büro.

Jeden Tag, wenn er nicht irgendwo draußen war, verschwand er oft stundenlang in diesem Zimmer.

Bestimmt um mit Amerika zu sprechen!

Denn überwiegend war dies am Abend oder nachts. Sie war sich nicht ganz sicher wie viele Stunden Zeitverschiebung es zwischen Amerika und hier in Arabien waren, doch schätzte sie, dass das Timing passen konnte.

Also versuchte sie, als sie sicher war, dass Rayan draußen im Garten bei Tahsin war, ins Büro zu gelangen. Das Herz schlug ihr bis zum Hals, sie fühlte sich wie eine Einbrecherin. Und so falsch lag sie damit ja auch nicht.

Langsam schlich sie von ihrem Zimmer bis zu seiner Bürotür. Sie musste am Treppenabgang entlang, vorbei an seinem Privatzimmer und nach rechts.

Schnell vergewisserte sie sich durch das Fenster im Gang, dass er noch mit Tahsin im Pool war. Nur am Rande registrierte sie, dass er wie immer sein Muskelshirt im Wasser anhatte, verscheuchte den Gedanken aber sofort und konzentrierte sich auf die vor ihr liegende Aufgabe.

Sie wandte sich der Bürotür zu, drückte die Klinke nach unten … und die Klinke klickte ins Leere.

Verdammt! Die Türe wich keinen Millimeter, sie war abgeschlossen.

Eine Sackgasse!

Nach all dem Nervenaufwand, den sie durchlebt hatte, war sie definitiv enttäuscht. Andererseits hätte sie es sich denken können. Sie grübelte, was sie noch tun könnte und ging erst einmal den Gang zurück zu ihrer eigenen Zimmertüre, bevor sie noch jemand sah.

Dort fasste sie Plan B: ins Büro „einzufallen“ wenn er darin war. Sie überlegte sich, dass sie vielleicht einige wichtige Informationen auf seinem Schreibtisch würde erspähen können, wenn es ihr gelingen könnte, ihn zu überraschen …

Sie packte zwar enttäuscht, aber mit dem Trost eines neuen Planes ihre Schwimmsachen zusammen und ging zu den anderen hinunter an den Pool.

2014 - Tal von Zarifa - Einlass

Am nächsten Morgen stand sie etwa um acht Uhr auf, wie an den anderen Tagen vorher auch. Dann frühstückten sie unten im großen Versammlungsraum. Anschließend zog sie sich in den Pavillon im Garten mit Blick auf den Pool zurück, um ein wenig an ihren Notizen weiterzuarbeiten.

Als Rayan am späteren Nachmittag in sein Büro ging, wurde sie nervös. Dies würde ihre Chance sein. "Jetzt oder nie", machte sie sich selbst Mut.

Sie wartete eine Weile und ging dann ebenfalls nach oben in den ersten Stock. Wie schon am Tag zuvor, schlich sie wieder den Gang entlang, möglichst lautlos, denn ihr war es wichtig, Rayan in seinem Zimmer zu überraschen, sodass er Unterlagen lose liegen lassen musste.

Sie lauschte an der Tür, doch sie konnte kein Wort hören.

Dann probierte sie ruckartig die Klinke, doch sie fühlte sich wie in einem „Déjà-vu“, denn die Klinke griff wiederum ins Leere und sie ließ sich nach unten drücken, ohne dass etwas passierte.

Plötzlich sagte einer der Diener hinter ihr: „Die Bürotür des Herrn ist immer abgeschlossen, es gibt ein elektronisches Schloss und nur er kann die Türe öffnen.“

So peinlich Carina es war, dass der Mann sie quasi mitten beim Schnüffeln erwischt hatte, so interessant fand sie die Information. Wer zum Teufel hatte in einem einsamen Tal mitten in der Wüste ein elektronisches Schloss? Jemand, der etwas zu verbergen hatte, soviel stand fest!

In diesem Moment machte es laut und vernehmlich „klick“ und die Türe sprang auf.

Carina war überrascht, trat aber ein.

Rayan saß an seinem Schreibtisch, die Arme vor der Brust verschränkt, die Beine hochgelegt, das typische, ironische Lächeln auf dem Gesicht: „Carina – wie schön. Was kann ich für Sie tun?“

Nicht wirklich der Anblick, den sie sich erhofft hatte- so viel zum Thema Überraschung. Verdammt! Und das süffisante Grinsen noch dazu, er amüsierte sich definitiv vortrefflich. Carina spürte, wie sie wütend wurde.

Aber sie würde sich davon nicht irritieren lassen! Sie hatte sich von vorneherein darauf eingestellt, dass sie erwischt werden könnte und daher nahm sie sich statt einer Antwort Zeit und sah sich unbeeindruckt im Büro um.

Der Raum war nicht groß. Die linke Wand war holzvertäfelt, mit dunkel glänzendem rot-braunem Holz. Die Seite gegenüber der Tür wurde von einem Bücherregal beherrscht. Die komplette rechte Seite des Raumes war von oben bis unten aus Glas und bot einen wunderbaren Blick auf den Swimmingpool, den umliegenden Garten und die Steilwand, die das Tal von Zarifa begrenzte.

Ein herrlicher Ausblick!

Der große, aber nicht überladene Schreibtisch war aus dem gleichen Holz wie die linke Wand und lediglich mit einem ganz normalen, modernen Displaytelefon bestückt.

Keine Karten, keine Akten, keine geheimen Unterlagen, noch nicht einmal einen Computer?

Carina war enttäuscht. Wie sollte sie so Futter für ihr Buch bekommen?

Wieder war es Rayan, der zuerst sprach: „Wie gefällt Ihnen mein Büro?“ Er fragte es nicht etwa aus Höflichkeit, sondern mit ironischem Unterton als Reaktion auf ihre unverhohlene Neugier und Musterung des Raumes.

Sie stammelte etwas von „ganz gut“, und war mit ihrem Latein am Ende.

Rayan fuhr daraufhin dann locker, aber doch mit ernstem Unterton fort: „Sagen Sie Carina, ich wusste nicht, dass man jetzt in Deutschland seit Neuestem die unhöfliche Angewohnheit hat, seine Gastgeber auszuspionieren? Ich dachte, das gehört sich nicht?“

„Wieso? Ich weiß überhaupt nicht was Sie meinen?“ sagte Carina frech. Sie sagte sich, Angriff sei jetzt die beste Verteidigung und schließlich war sie sich absolut sicher, dass sie gestern niemand beobachtet hatte.

Woraufhin Rayan die Augenbrauen hochzog und wortlos auf einen Knopf, der sich unter der Schreitischplatte befand, drückte. Daraufhin schob sich automatisch die Holzverkleidung über die komplette Breite der linken Wand auf die Seite und entblößte eine Bildschirmwand, die Kameraperspektiven des ganzen Hauses zeigte. Ohne jeden Zweifel war darauf Carina zu erkennen, als sie gestern den Gang entlang schlich und versuchte ins Büro zu gelangen.

„Ich habe die Toilette gesucht“, log Carina schlagfertig.

„Aha“, entgegnete Rayan unbestimmt. „Na in diesem Falle möchte ich Sie nun entschuldigen. Ich muss noch einige Telefonate erledigen.“

„Oh natürlich“, antwortete Carina enttäuscht und fügte schnippisch hinzu. „Kein Problem. Danke für Ihre Zeit.“

Sie drehte sich ruckartig um und verließ ohne ein weiteres Wort das Zimmer. Nachdem die Tür hinter ihr geschlossen war, legte sie ihr Ohr ans Holz, um zu hören was Rayan tat, doch sie musste feststellen, dass die Tür absolut schallisoliert war.

Sie war keinen Schritt weitergekommen.

Rayan dagegen saß noch einige Minuten bewegungslos in seinem Sessel. Er erforschte seine Gefühle, denn eigentlich müsste er wütend auf Carina sein. Überrascht stellte er fest, dass er allenfalls amüsiert war und im Gegenteil, ihre Beharrlichkeit sogar ein wenig bewunderte. Dann seufzte er tief: „Was sollte er bloß mit dieser Frau anfangen? Warum war mit ihr immer alles kompliziert?"

Dann betätigte er wieder einen Schalter unterhalb des Schreibtischs und ein Teil der Tischplatte begann, sich zu öffnen. Geräuschlos fuhr ein Computerterminal heraus und er widmete sich wieder seinen E-Mails, die er gerade am Lesen gewesen war, als Carina ihn dabei unterbrochen hatte.

2001 - Oase von Zarifa - Der Eid

Als Rayan in die Behelfshütte aus Palmen trat, in der Sedat untergebracht war, war er nicht sonderlich überrascht, Hanif dort ebenfalls vorzufinden. Er hatte seinen Vater in den letzten beiden Tagen mehrfach besucht und sich des Gefühls nicht erwehren können, dass dieser etwas ausheckte.

Sie hatten über Ruhi und dessen Reaktion auf seine Erkenntnis über Rayans Identität gesprochen, genauso wie er ihm auch ehrlich von Ruhis Angebot berichtet hatte.

Sedat hatte nur gelächelt und nichts sonst dazu gesagt.

Über Hanif und seinen Ausbruch hatten sie nicht ein einziges Mal gesprochen. Daher war Rayan klar, als er Hanif sah, dass das Thema nun auf den Tisch kommen musste. Was ihn aber überraschte, war der Blick mit dem Hanif ihn musterte. Von dem offenen Hass, den er ihm beim letzten Gespräch entgegengeschleudert hatte, war nichts mehr übrig.

Er sah eher befangen aus, als ob er sich schämte. Er nahm an, dass Sedat Hanif einige deutliche Worte gesagt und ihm den Kopf gewaschen hatte. Rayan gönnte es ihm.

„Mein Sohn, setz dich bitte zu mir", begrüßte ihn Sedat.

„Hanif und ich haben gerade ein offenes Gespräch über seine Tat geführt. Er sieht ein, dass er sich eine große Schuld aufgeladen hat. Mir gegenüber, aber auch dir gegenüber.“

Rayan hob kurz erstaunt die Augenbrauen und warf einen prüfenden Blick zu Hanif hinüber. Der hatte den Kopf gesenkt und erwiderte seinen Blick nicht.

„Ich habe ihm zugesichert, dass wir niemandem gegenüber ein Wort über den wahren Verlauf meines „Unfalls“ verlauten lassen werden.“ Rayan nickte zustimmend. Wenn es für seinen Vater in Ordnung war, warum sollte er dann den Jungen bloßstellen? Solange er so eine Nummer nicht noch einmal drehte.

Er holte Luft, um diesen Einwand zu bringen, doch Sedat machte eine Handbewegung, die deutlich machte, dass er noch nicht fertig war und so schwieg er.

„Im Gegenzug hat er die Strafe, die ich für ihn festgelegt habe, vollumfänglich angenommen.“

Wieder war Rayan verblüfft. Strafe?

Erneut kam ihm Sedat zuvor, bevor er etwas fragen konnte. „Hanif hat mir geschworen, dass er dir Zeit seines Lebens dienen wird. Du bist die Person, der er feige nach dem Leben trachtete, deshalb kann er nur an dir seine Schuld abtragen.“

Jetzt stand Rayan sprichwörtlich der Mund offen. „Sag das nochmal …“

„Du hast mich schon verstanden.“ Erwiderte sein Vater fröhlich. „Und nun erheb dich bitte, damit Hanif dir seinen Eid in der traditionellen Weise schwören kann.“

Rayan wusste zum ersten Mal seit Langem nicht, was er tun sollte. Er wollte das nicht!

Andererseits erkannte er schnell die Genialität seines Vaters. Damit würde er sicherstellen, dass Hanif zukünftig nie mehr nach seinem Leben trachten würde. Aber war es richtig, auf diese Weise seine Loyalität zu erzwingen?

Er sah Hanif an, der ihn gequält anlächelte.

„Na los, mein Sohn, nun steh schon auf. Wenn du unser Anführer werden willst, musst du dich an derlei Gesten aber schnell gewöhnen.“ Diesmal grinste Sedat sogar hinterhältig.

Und zum zweiten Mal an diesem Tag stand ihm der Mund offen. Offenbar war für Sedat das Thema völlig klar. Er dachte nach. Dies war seine Chance, seine Schmach ein für alle Mal hinter sich zu lassen und den ihm durch sein Geburtsrecht angestammten Platz einzunehmen! Ruhis Worte gingen ihm durch den Kopf, seine Reaktion auf die Wahrheit. Seine Bitte, er möge dem Volk vertrauen. SEINEM Volk! Er zögerte noch, dann traf er seine Entscheidung und erhob sich.

Hanif trat mit gesenktem Kopf direkt vor ihn. Dann ging er zwei Schritte zurück und senke sich auf die Knie. Er beugte seinen Kopf mit der Stirn auf den Boden direkt an den Füßen von Rayan.

„Ich schwöre, dass ich Euch stets dienen werde, mit allem was ich habe, mit meinem ganzen Sein und allen Gedanken. Alle meine Kräfte werde ich zu Eurem Wohl und Schutze einsetzen. Ich werde jedem Eurer Befehle Folge leisten und eventuelle Strafen, die Ihr mir auferlegt ohne Zögern annehmen.“

Dann stand er auf und trat an Rayan heran. Sie besiegelten den Eid mit einem traditionellen Kuss auf beide Wangen.

Und so bekam Rayan Suekran, Ibn Sedat Suekran seinen ersten ihm zur Treue verpflichteten Untertanen.

2014 - Tal von Zarifa - Der Ausflug

Am nächsten Morgen lud Rayan Carina beim Frühstück ein, mit ihm einen Ausflug zu machen. Er bat sie darum, auch Badekleidung anzuziehen, da sie dort, wo sie hingingen, schwimmen konnten. Carina kam der Bitte nur zu gerne nach, bei der Hitze war ihr jedes Bad willkommen. Dann brachen sie auf.

Sie war ein bisschen nervös, denn die unangenehme Situation gestern im Büro stand ihr noch klar vor Augen. Ein wenig hatte sie befürchtet, Rayan könnte wütend auf sie sein. Und nun wollte er auf einmal mit ihr alleine sein?

Der Ausflug war Julies Idee gewesen, die ihren Adoptivsohn gut genug kannte, dass er jetzt ein klein wenig Support gebrauchen konnte.

Sie informierte ihn, dass sie zusammen mit Tahsin dessen Ur-Großmutter Eleonora besuchen würde, bevor er nächste Woche in sein Internat in England zurückkehren würde.

Sie würden zwei Tage wegbleiben und vor übermorgen Abend nicht zurückkommen. Daoud nahmen die beiden auch mit, der zwar etwas maulte, weil er schließlich eben erst bei Großmutter Eleonora gewesen war und lieber bei seiner neuen Freundin Carina bleiben wollte. Er ließ sich dann jedoch überreden.

Beim Losreiten lächelte Julie Rayan zu, als wollte sie sagen: „Los jetzt, schnapp sie dir.“ Der verzog das Gesicht. Er war der Meinung, dass er sein Liebesleben alleine geregelt bekommen würde und zu alt für mütterliche Hilfe war. Doch er kannte Julie gut genug, dass er wusste, dass sie es nicht böse meinte. Tahsin freute sich auch bereits, vor seiner Abreise seine rüstige Urgroßmutter noch einmal zu sehen. Daher ritten die drei bald nach dem Frühstück davon. Ein wenig musste Rayan jetzt doch grinsen, auch wenn er dies Julie gegenüber nie zugeben würde.

Er führte Carina den Weg durch den hinteren Garten entlang zum Fuß der Felswand, dort, wo der Fluss aus etwa 30 Metern Höhe nach unten in ein Becken fiel und zeigte ihr einen kleinen, versteckten Pfad, der am Wasserfall entlang steil nach oben führte.

Mit keinem Wort erwähnte er ihren Wortwechsel vom Vortag.

Carina ihrerseits hatte ebenfalls kein Interesse dieses Thema anzuschneiden und fragte stattdessen nach Tahsins Schule.

Ausnahmsweise bekam sie eine direkte, ausführliche Antwort: Weil er viel in der Welt herumreiste, konnte er sich nicht selbst um Tahsin kümmern. Früher hatte Julie das getan. Doch seit sie vor vier Jahren nach dem Tod ihres Mannes Jack aus Amerika hierher gezogen war, ging Tahsin auf ein Internat in England. Es hieß Eston Castle und befand sich in der Nähe von Oxford. Daher kam Tahsin lediglich in den großen Ferien hierher.

Somit war endlich klar, wieso Rayans Sohn einen so starken amerikanischen Akzent hatte: Er war bei Julie in Amerika aufgewachsen.

Carinas nächste Frage nach Tahsins Mutter beantwortete Rayan dagegen nur mit knappen Worten: „Sie ist kurz nach Tahsins Geburt gestorben.“ Sein Tonfall verriet, dass er auf dieses Thema nicht weiter einzugehen wünschte. Seufzend fand sich Carina wieder einmal in einer Sackgasse.

Bevor sie ihren Gedanken weiter nachhängen konnte, wie sie mehr aus ihm herausbekommen würde, wurde sie abgelenkt: Sie stiegen die Passage hinauf, die teilweise aus einem Kiesweg, teilweise aus steinernen Stufen bestand, bis sie ganz oben waren und eine herrliche Aussicht über das gesamte Tal hatten.

Dort angekommen, befanden sie sich in einer kleinen Höhle, an deren hinterer Wand der Fluß aus dem Felsen trat und nach zwei Seiten hin abfloss. Nach Zarifa hinunter, aber auch in die entgegengesetzte Richtung, wo er irgendwo in den hinteren, fast unzugänglichen Bergen des Gebirgsmassivs verschwand.

Somit handelte es sich eigentlich weniger um eine Höhle, sondern eher um eine Art großer Torbogen. Mit einer Decke aus Fels, aber zu beiden Seiten hin offen.

Carina war begeistert von der Schönheit dieser Stelle. Trotz der Hitze draußen, herrschte hier eine angenehm kühle Atmosphäre.

In nördlicher Richtung konnte sie nicht nur das komplette Tal von Zarifa überblicken, sondern hatte auch einen grandiosen Ausblick über die Felskette hinweg. Ganz hinten konnte sie sogar an einigen Stellen das rötlich-gelbe Braun der Wüste ausmachen.

In der entgegengesetzten, südlichen Richtung erstreckte sich vor ihr die Wildheit des Gebirges mit seinen schroffen Felsen, aber auch Wäldern.

„Hier muss ich ein Foto machen- das ist wirklich einer der schönsten Orte, die ich je gesehen habe“, fuhr es ihr durch den Kopf. Sie bereute, dass sie ihre Kamera nicht mitgenommen hatte.

Direkt zu ihren Füßen hatte das Wasser im Laufe der Zeit ein Becken gebildet, das etwa einen bis eineinhalb Meter tief war. Wo es über den Rand trat, suchten sich die beiden Läufe getrennt ihren Weg.

Der größte Teil folgte der Schwerkraft hinunter ins große Tal. Aber auch das kleinere Rinnsal hatte sich seinen Weg gegraben.

Um wieder ins Tal von Zarifa zu gelangen, hätten sie umkehren müssen. Stattdessen führte Rayan sie am Pool entlang und Carina konnte nun erst sehen, dass der Weg hier weiterging: dicht am anderen Wasserfall nach unten. Sie folgten diesem Pfad einige Minuten, der recht einfach zu laufen und nicht zu steil war.

Nachdem sie einige 20 Höhenmeter abgestiegen waren, kamen sie an eine Plattform, die durch das Wasser in zwei Hälften geteilt wurde. Am Ende der natürlichen Steinplatte fiel der Bach etwa acht Meter in die Tiefe.

Carina trat an den Abgrund heran und erkannte unten einen größeren Teich, in dem sich das Wasser sammelte, bevor es dann langsam seinen Weg in die Bergwelt fand.

Sie schauerte vor der Höhe, denn sie war nicht schwindelfrei.

Rayan, der vorher vor ihr gelaufen war, trat hinter sie. „Wunderschön nicht wahr? Als Kinder sind wir oft hierhergekommen, um zu baden. Wir sind dann immer von hier aus ins Wasser gesprungen.“

Carina schüttelte den Kopf. „Das könnte ich nie tun, es ist viel zu hoch! Ich habe Angst vor der Höhe.“

Er grinste breit. „Ach sieh an.“ Dann umfasste er sie blitzschnell von hinten mit beiden Armen und sprang mit ihr in die Tiefe. Carina schrie kurz auf, danach blieb ihr die Stimme vor Entsetzen weg.

Es war kein Spaß gewesen, wenn sie von ihrer Furcht vor Höhen sprach und der Flug durch die Luft nahm ihr den Atem.

Als sie unten gemeinsam ins kalte Wasser schlugen, war sie wie gelähmt, doch Rayan zog sie an die Oberfläche und in Richtung des Ufers.

Als sie am Rand angekommen waren, brach der Schreck des gerade Erlebten seine Bahn.

Panisch zog Carina sich aus dem Wasser und kroch einige Meter vom Wasser weg, wo sie nach Luft ringend liegen blieb. Sie erschauerte am ganzen Körper und dachte einen Moment lang, sie müsse ersticken.

Rayan kam ihr verwundert nach. Er beugte sich über sie, um zu sehen, ob alles in Ordnung war. Er hatte nicht gedacht, dass sie so hysterisch werden würde.

Auf einmal packte Carina heiße Wut. Ohne nachzudenken, trat sie ihm mit voller Kraft zwischen die Beine und knurrte ihn an: „Du verdammtes, arrogantes Arschloch.“

Rayan krümmte sich gepeinigt. Dieser Ausbruch kam völlig unerwartet, denn er hatte wieder einmal nicht mit der Wucht von Carinas Emotionen gerechnet.

Aufgrund der Schmerzen geriet er nun seinerseits in Rage.

Er packte die am Boden liegende mit einer Hand am Hals und würgte sie brutal, sodass sie tatsächlich keine Luft mehr bekam.

„Wag das noch einmal und du wirst es bereuen“, zischte er sie an.

Dann gab er sie frei und ohne sich nochmal umzusehen, ließ er sie hustend und nach Atem ringend auf dem Gras neben dem Teich zurück.

Er erklomm die Stufen hinauf zum Felsrücken und machte sich bald darauf an den Abstieg zurück hinunter ins Tal.

Carina war zu sehr geschockt, als dass sie hätte sagen können, was genau gerade passiert war.

Auf der einen Seite hatte sie einige Sekunden wirklich um ihr Leben gefürchtet, als er sie so plötzlich gepackt hatte. Andererseits hatte seine heftige Reaktion auf ihren Tritt sie verunsichert. Was fiel ihm eigentlich ein?

Sie blieb eine ganze Weile liegen und bewegte sich nicht. Ihr Hals schmerzte und ihre Gedanken rasten. Erst nach und nach wurde sie ruhiger, sodass sie in Ruhe über das Erlebte nachdenken konnte: Im Nachhinein betrachtet schalt sie sich als hysterisch, denn der Sprung war wirklich nur ein Scherz von ihm gewesen. Woher sollte er schließlich wissen, dass sie so ein Hasenfuß war? Sie, die bisher immer von sich behauptet hatte, vor nichts Angst zu haben.

Deshalb einen stolzen Mann wie ihm in seine besten Teile zu treten und so empfindlich wehzutun, war keine gute Idee gewesen. Andererseits hatte sie es nicht überlegt getan, sondern einfach ohne nachzudenken aus Instinkt gehandelt.

Wie würde er reagieren, wenn sie ihm nun über den Weg lief?

Würde er immer noch verärgert sein?

Sie beschloss, dass es besser war, sein Gemüt abkühlen zu lassen und blieb noch eine ganze Weile am Teich. Sie erfreute sich an dem schönen Fleck, genoss die Stille um sich herum und bewunderte das satte Grün der Natur. Erst etwa zwei Stunden später machte sie sich auf den Rückweg hinunter ins Tal und anschließend zurück in den Garten.

Rayans Wut auf Carina war verraucht, als er wieder im Tal war. Auch die Schmerzen in seinem Unterleib waren abgeklungen.

Er war nun wütend auf sich selbst. Es hatte ein Spaß sein sollen. Aber er hätte ihr besser zuhören müssen. Sie hatte ihm vorher noch gesagt, dass sie Angst hatte. Offenbar war sie dann einfach in Panik geraten.

Genau genommen war er sogar ein wenig stolz auf sie, dass sie so spontan und wild reagiert hatte. Das war es, was er an ihr so anziehend fand: Ihre Unberechenbarkeit und die Mühelosigkeit, mit der es ihr gelang, ihn immer wieder zu überraschen.

Aber er hatte sie erschreckt, brutal gewürgt und bedroht. Nicht gerade eine gute Ausgangslage, um ihre Beziehung auf eine bessere Basis zu stellen.

Was als netter, entspannter Ausflug geplant gewesen war, war als Desaster geendet und hatte alles nur noch schlimmer gemacht.

2001 - Oase von Zarifa - Eine ungewohnte Situation

Rayan und Hanif verließen gemeinsam Sedats Hütte. Sie sprachen zunächst kein Wort, weil keiner von beiden wusste, was er sagen sollte. Jeder hing stattdessen seinen Gedanken nach.

Hanif brach als Erster das Schweigen: „Dann hole ich mal meine Sachen.“ Er hielt kurz inne: „Das heißt, wenn das für Euch in Ordnung ist … Herr?“ Er hatte Mühe das letzte Wort über die Lippen zu bringen. Sein Gesicht verzog sich, als hätte er auf eine Zitrone gebissen.

„Geh nur“, antwortete Rayan. Er hatte mehrere Bemerkungen gleichzeitig im Kopf. Von einem wirschen „Bemüh dich nicht“, bis hin zu einem sarkastischen „Verschluck dich nicht an dem Wort“. Aber dann erinnerte er sich selbst daran, dass es für Hanif nicht leicht war. Er an dessen Stelle hätte auch ein Problem mit der ganzen Situation. Sie mussten sich eben erst noch an diese neue Lage gewöhnen.

Als Rayan damals von Zarifa geflohen und in Rabea Akbar angekommen war, waren ihm die ersten Tage ebenfalls sehr schwer gefallen. Hier im Tal hatten sich die Diener vor ihm verneigt, dort war er der einfache Wüstenführer, der sich vor den amerikanischen Soldaten zu verneigen hatte. Das hatte seinem Stolz zu schaffen gemacht.

Überhaupt schienen er und Hanif einiges gemeinsam zu haben …

Da sie sich die letzten Tage bewusst aus dem Weg gegangen waren, hatte Hanif sein Lager so weit weg von Rayan wie möglich aufgeschlagen. Das ging nun natürlich nicht mehr. Also kam er wenig später und breitete seine Sachen einige Meter von seinem neuen Herrn entfernt aus.

Ruhi, der ebenfalls in der Nähe sein Lager aufgeschlagen hatte, kam herüber und kommentierte den Umzug erfreut: „Ach, ihr beiden habt euch endlich ausgesprochen. Wie schön.“

Rayan antwortete neutral: „Ja genau.“ Hanif murmelte leise „Oder so ähnlich …“, was Ruhi zu einem Heben seiner buschigen Brauen bewog. Er blickte von einem zu anderen, hob die Schultern und fragte nicht mehr weiter nach. Wichtig war, dass die beiden inzwischen miteinander sprachen, was ein gutes Zeichen war. Details hatten ihn nicht zu interessieren.

Rayan gingen so viele Dinge durch den Kopf, dass er unbedingt erst einmal in Ruhe nachdenken wollte und wie immer zog es ihn dann in die Einsamkeit der Wüste. „Ich werde einen Ausritt machen. Allein.“

Hanif stand auf: „Ich werde Euer Pferd holen.“ Und wenige Minuten später zog er Rayans Pferd am Zügel hinter sich heran.

Ruhi quittierte dies mit einem erneuten Heben der Brauen, er hatte auf einmal einen Verdacht. Aber er beschloss, dass es besser war, den Mund zu halten und nichts zu sagen.

Als Rayan seitlich an das Pferd herantrat, hielt Hanif es am Zügel fest. Überrascht stellte Rayan fest, dass Hanifs Gesicht erneut eine ungesund blasse Färbung angenommen hatte. Sein Blick flackerte, als er Rayans Blick direkt suchte. In seinen Augen stand eine stumme Bitte. In diesem Moment verstand Rayan und er schüttelte leicht den Kopf: „Lass mal, das kann ich alleine.“

Es gab den Brauch mancher Wüstenvölker, dass die Krieger ihren Herren den Aufstieg aufs Pferd erleichterten, indem sie sich als menschliche Treppe neben dem Pferd in den Sand warfen. Der Fürst stieg dann auf ihren Rücken und bequem weiter auf den Pferderücken. Yuemnue hatte dies von allen seinen Untertanen abverlangt und es wurde selbst von den Besten unter seinen Kriegern als eine große Ehre angesehen. Vor niemandem würden sich diese stolzen Männer je verneigen, außer ihrem Scheich.

Für Hanif wäre dies jedoch in diesem Moment zu viel gewesen. Er hätte es nicht als Ehre, sondern als Demütigung angesehen. Und auch für Rayan kam das auf keinen Fall infrage. Er war schon immer alleine auf jedes Pferd gekommen und brauchte keine Hilfe. Schließlich war er kein alter Mann wie Yuemnue.

Außerdem hätten in diesem Moment sofort alle anderen Männer im Lager gewusst, wie es um die beiden stand und welchen Eid Hanif geleistet hatte.

Rayan schwang sich aufs Pferd und ritt los. Er blieb lange fort und kehrte erst weit nach Einbruch der Dunkelheit zurück.

Hanif lag auf seinen Decken und schlief bereits tief, oder zumindest gab er dies vor. 

2014 - Tal von Zarifa - Blick in die Vergangenheit

Als Rayan am Haus ankam, ging er direkt hinein und hinauf in sein Büro. An seinem Schreibtisch brütete er eine ganze Weile vor sich hin, was er in Bezug auf Carina unternehmen sollte.

Irgendwie schien bei ihm im Hinblick auf Frauen, die ihn wirklich interessierten, immer alles schief zu gehen. Er dachte an Clara und ihren gewaltsamen Tod vor inzwischen über zwanzig Jahren in Rabea Akbar. Damals hatte er Glück gehabt, dass er und Julie sich gegenseitig gefunden hatten, sich unterstützten und aus ihrer Trauer rissen.

Die zweite Frau, die ihm wirklich etwas bedeutet hatte, war Amina.

Er hatte sie 1999 bei einem Einsatz in Riad kennengelernt. Sie wusste somit um seine wahre Tätigkeit für seine amerikanische Firma TanSEC, die Jack Tanner 1998 gegründet hatte. Auch über die Aufträge für die amerikanische Regierung war sie informiert. Anfangs hatte es ihr nichts ausgemacht. Im Gegenteil war sie stolz gewesen, dass er so spezielle Aufgaben meisterte.

Er war sofort von ihr fasziniert und sie hatten sich schon bei ihrer ersten Begegnung ineinander verliebt. Zuerst hatte sie es perfekt verstanden, ihm das Gefühl zu geben, ihre Zuneigung gewinnen zu müssen. Umso größer war sein Triumph gewesen, als sie ihm endlich nachgab. Nach nur sechs Monaten hatten sie geheiratet. Rayan war noch nie naiv gewesen, trotzdem war er überzeugt gewesen, dies sei ein Bund für immer.

Als Amina zu ihrer beider Freude schwanger geworden war, glaubte er, sein Glück wäre perfekt. Doch dann hatte sie begonnen, sich zu verändern. Aus der stolzen, wunderschönen Frau, die erobert werden wollte, wurde eine überängstliche, hysterische Furie.

Rayan ertrug ihre Launen überraschend gut, sah ihr alle Ausbrüche nach, war sie doch die Mutter seines ungeborenen Kindes. Er redete sich ein, dass sie nach der Geburt wieder die alte werden würde.

Zudem hatte er ein permanent schlechtes Gewissen, weil er sie zu häufig alleine lassen musste. Obendrein um auf gefährliche Einsätze zu gehen, von denen sie nie wusste, ob er zurückkommen würde und wenn doch, dann in welchem Zustand.

Meist trug er nur kleinere Wunden davon, aber ab und an kam es auch zu komplizierteren Verletzungen, die ihm einige Wochen zu schaffen machten. Keine einfache Situation für eine werdende Mutter.

Julie wohnte damals mit ihrem Mann Jack in Amerika und konnte auf die Distanz auch nur bedingt helfen. Sie kam zu Besuch, so oft sie konnte.

Als dann ihr Sohn Tahsin im Mai 2000 geboren wurde, war Rayan selig.

Seiner Meinung nach war es ein wunderschönes Baby. Ihm war es egal, ob es ein Mädchen oder ein Junge war, Hauptsache es war gesund.

Er dachte, dass Amina nun eine Beschäftigung habe, eine Aufgabe, somit war sie nicht mehr einsam und konnte daher doch sicher - so wie er - glücklich sein? Sie stimmte sogar einem Umzug nach Amerika zu, wo sie in der Nähe von Julie und Jack wohnen würden, die sie dann noch besser unterstützen könnten. Alles würde gut werden. Was für ein fataler Fehler! Er, der sonst seine Gegner auf den ersten Blick richtig einzuschätzen wusste, verpasste bei seiner eigenen Ehefrau eine wesentliche Veränderung: den Verfall in eine Post-Natale Depression.

Immer wenn er zuhause war, war sie so froh und glücklich, dass ihm die Veränderung nicht bewusst wurde. Allerdings musste er im Nachhinein zu seiner Schande gestehen, dass er nicht sehr häufig dort gewesen war.

Als Tahsin gerade einmal acht Monate alt war, erhielt er einen fatalen Anruf: Amina hatte sich das Leben genommen. Sie hatte Tabletten geschluckt - zu viele. Ob es wirklich Absicht war, dass sie ihr Baby alleine zurückließ, konnte man später nicht mehr nachvollziehen.

Rayan tröstete sich mit der Möglichkeit, dass es keine Absicht, sondern ein Versehen gewesen war. Welche Mutter würde ihr Baby so grausam gefährden?

Es war reiner Zufall, dass Julie an diesem Wochenende nach Arabien geflogen war, um ihren Enkelsohn zu besuchen und mit Amina über die Vorbereitungen für den Umzug zu sprechen. Was für ein Schock, als sie Amina leblos vorfand.

Tahsin hatte wirklich Glück gehabt, er hatte friedlich geschlafen und somit keinerlei Schaden erlitten.

Der herbeigerufene Notarzt konnte für Amina nichts mehr tun.

Kurzerhand hatte Julie anschließend zusammen mit Rayan beschlossen, dass sie Tahsin aufziehen würde. Sie nahm ihren Enkel mit zu sich und ihrem Mann nach Amerika, was für Rayan in dieser schwierigen Zeit einiges einfacher machte.

Er pendelte nun zwischen North Carolina und Arabien hin und her und war so oft es ging bei seinem Sohn.

Als er sich mit seinem Vater Sedat im Jahr 2001 aussöhnte, war Tahsin eineinhalb Jahre alt. Schon damals fragte er Julie und Jack, ob sie nicht nach Zarifa umziehen wollten. Doch Jack lehnte ab mit der Begründung, er habe „genug Sand in seinem Leben gesehen und wolle lieber in Amerika bleiben". Im Stillen dachte Rayan, dass er es vermeiden wollte, auch nur in der Nähe von Sedat zu leben. Er konnte dem alten Scheich nie verzeihen, was der seinem eigenen Sohn angetan hatte. Andererseits: Hatte Rayan selbst das je wirklich gekonnt?

Erst nach dem Tod seines Adoptivvaters im Jahre 2010 bei einem Absturz von dessen Privatmaschine, erklärte sich Julie mit dem Umzug nach Zarifa einverstanden.

Erst dann kam Tahsin Ibn Rayan Suekran al Medina y Nayran mit zehn Jahren zurück nach Arabien, in das Land in dem er geboren worden war.

2014 - Oase von Zarifa - Die Entscheidung

Rayan riss sich selbst aus seinen Gedanken und erledigte ziemlich lustlos einige Telefonate. Es war eigentlich noch viel zu früh am Tag.

Er und Carina waren morgens um etwa neun Uhr aufgebrochen und um die Mittagszeit war er alleine zurückgekommen.

In North Carolina, Amerika, wo ihre Zentrale war, war es jetzt vier Uhr morgens. Aber sie hatten ja auch einige Kunden in anderen Regionen der Welt und die von der amerikanischen Regierung schienen ohnehin nie zu schlafen. Immerhin half ihm diese Routine, seine Grübeleien zu verdrängen. Es war nicht gut, zu sehr in der Vergangenheit zu verweilen.

Wo er sonst mit Konzentration bei seinen Kunden war, bemühte er sich, zumindest das Notwendigste zu erledigen.

Ein Grund, warum er nicht richtig bei der Sache war, weil er Carina noch immer nicht von ihrem Ausflug hatte zurückkehren sehen. Wo blieb sie denn bloß so lange? War ihr etwas passiert? Hatte er sie vielleicht verletzt? Oder hatte sie etwa Angst zurückzukehren?

Erst als sie – mit reichlich Verzögerung - am frühen Nachmittag zurückkam, entspannte er sich. Er hatte schon erwogen loszugehen, um nach ihr zu suchen. Aber dann sah er sie erleichtert: Von seinem Büro aus konnte er den Wasserfall und den Garten gut überblicken.

Eine ganze Weile lang beobachtete er sie, wie sie forschen Schrittes angelaufen kam – weder verletzt, noch deprimiert. Er hatte sich offenbar völlig unnötig Gedanken gemacht - sie war wirklich unglaublich!

Aufgrund der vielen Zeit, die sie in den letzten Wochen unter der arabischen Sonne verbracht hatte, war ihr Teint wunderbar braun geworden. Das brachte ihre hellen Haare noch mehr zur Geltung und unterstrich auch das Grün ihrer Augen. Er stellte fest, dass sich sein Puls bei ihrem Anblick beschleunigte.

Sie setzte sich in den Pavillon mit Blick auf den Pool und begann zu lesen.

Rayan fasste den Entschluss, dass er ihre ganze verkorkste Beziehung jetzt in richtige Bahnen lenken musste. Er stand auf, verließ sein Büro und ging hinunter zu ihr in den Garten. 

2001 - Oase von Zarifa - Ein Neubeginn

Zwei Tage später bat Ruhi, mit Rayan alleine unter vier Augen sprechen zu können.

Sie gingen etwas abseits der anderen durch den Felsdurchbruch, der ins Innere der Berge führte. Dort begann der steinige Weg, der sich kurvenreich hinauf bis ins Tal von Zarifa wandte. Sie hielten sich rechts, wo der Fluss, der ebenfalls aus dem Tal von Zarifa bis hier unten den Weg begleitete, aus circa drei Metern Höhe in einem Felsbassin fiel, sich dort noch einmal staute und dann glucksend im Untergrund verschwand.

„Ich habe mit deinem Vater gesprochen“, sagte Ruhi.

Rayan ahnte, was kommen würde, sagte jedoch nichts.

„Es war mir sehr unangenehm, dass ich derjenige war, der das Thema offen angesprochen hat, doch als Verantwortlicher für unsere Krieger, sehe ich es als meine Aufgabe an.“

Er schwieg einen Moment.

„Wir werden einen neuen Anführer brauchen. Dein Vater kann uns mit seinem Rat und seinen Erfahrungen oben in Zarifa sicher eine wertvolle Hilfe sein, aber er wird nie mehr die Reiter in der Wüste anführen können ... ich habe ihm gesagt, dass ich an dich glaube und du der Einzige bist, der in meinen Augen dafür in Frage kommt. Du weißt, das habe ich bereits geglaubt, als ich noch nicht wusste, dass du hier geboren und somit einer von uns bist.“

Wieder hielt er inne, als suche er nach den richtigen Worten.

„Rayan, du gehörst hierher! Schau in dein Herz. Du bist wahrhaft deines Vaters Sohn! Nur du hast an unser Volk und den Sieg geglaubt, als wir alle Hoffnung aufgegeben hatten.

Lass‘ die Vergangenheit ruhen! Sie ist mit dir damals gestorben. Unter deiner Führung können wir wieder zu dem Volk werden, das wir einst waren.

Du hast gehört, was unsere Boten für Nachrichten mit zurückbringen: alle Stämme haben inzwischen von unserem Sieg gehört. Viele nennen unseren Namen wieder mit Ehrfurcht. Das haben wir ausschließlich dir zu verdanken!“ sein Ton war eindringlich, ihm war anzusehen, wie stolz er war.

„In wenigen Tagen wird dein Vater in der Lage sein, den Weg zurück bis nach Zarifa zu bewältigen. Wenn wir dort angekommen sind, möchte er das Volk zusammenrufen.“

Er wartete, ob Rayan etwas sagen würde. Als dies nicht der Fall war, fragte er direkt:

„Wirst du mit uns kommen?“

Rayan lächelte ihn an. Er hatte seine Entscheidung vor zwei Tagen getroffen, bei seiner langen Meditation in der Wüste: „Ja“, antwortete er dann ruhig.

Ruhi begann breit zu grinsen. „Du hast schon lange gewusst, was ich mit dir besprechen will und dann lässt du mich alten Mann hier solche Reden schwingen …“

Plötzlich wurde er ernst: „Dann erweise mir die Ehre und akzeptiere meinen Eid.“

Und als Rayan nickte, kniete der Anführer der tarmanischen Krieger, ganz wie es zuvor Hanif getan hatte, vor ihm nieder und schwor ihm seine Treue.

2001 - Oase von Zarifa - Aufbruch in ein neues Leben

Es dauerte noch fast eine Woche, bis der Arzt sein Einverständnis gab, dass Sedat ein Pferd besteigen konnte, um sich zurück nach Zarifa bringen zu lassen.

Am Vortag war Harun Said gekommen und hatte auch seinen Bruder Sarif und dessen Freund Resul nach Hause geholt. Er hatte bemerkt, dass sich die Situation für Rayan grundlegend geändert hatte und sich ehrlich für ihn gefreut. Mit dem Versprechen, dass er sie bald in Zarifa besuchen kommen würde, hatte er sich verabschiedet und war mit seinen Männern losgeritten.

Anfangs hatten sie eine Trage für Sedat bauen wollen, um ihn hoch ins Tal zu transportieren, doch das ließ dessen Stolz nicht zu. So kamen sie überein, dass er auf einem Pferd zusammen mit einem der Krieger reiten sollte, der ihn von hinten umfasste und dafür sorgte, dass das Pferd seine Last dorthin trug, wo seine Reiter es dirigierten.

Zu ihrer Überraschung hatte der Arzt darum gebeten, sie begleiten zu dürfen.

Normalerweise war es Fremden nicht gestattet, Zarifa zu betreten. Doch nachdem der Arzt so vielen von ihnen das Leben gerettet hatte und ihnen versicherte, einen Ort zu suchen, an dem er in Frieden leben könne, hatten sie seiner Bitte stattgegeben.

Das galt auch für eine der beiden Krankenschwestern, die, wie sich herausstellte, seine Lebensgefährtin war.

Die andere Pflegerin war bereits zusammen mit den Amerikanern abgereist.

Es war Rayan, der den beiden einschärfte, dass dies eine Entscheidung ohne Umkehr war. Er würde es nicht zulassen, dass sie nach wenigen Wochen feststellten, dass es ihnen doch nicht gefiel und sie wieder in ihre Heimat zurückkehren wollten.

Damit waren sie einverstanden. Und so packten sie die letzten Überbleibsel des Camps zusammen und ritten los.

Rayan hatte dafür gesorgt, dass in Zukunft der Zugang nach Zarifa immer unter Bewachung sein würde. Er teilte Männer ein, die als Posten in der Oase bleiben würden.

Auf halber Höhe nach Zarifa würden sie ebenfalls ein permanentes Lager einrichten, sodass Nachrichten bei Bedarf schnell weitergegeben werden konnten.

Und noch eine Sicherheitsmaßnahme entsprang Rayans Planungen: Ein kleines Team von Männern würde Stellung auf dem Plateau nahe der Hütte seiner Großmutter beziehen. Der Steilabhang war der ideale Aussichtspunkt, von dort konnte man bis weit über die große Düne hinweg in die Wüste blicken und würde jede Annäherung anhand der Staubfontänen schon aus vielen Kilometern Entfernung sehen.

Es wurde ein Plan entworfen, nachdem die Männer durchwechseln sollten. So konnte jeder nach einigen Tagen zu seiner Familie in Zarifa zurückkehren.

2001 - Tal von Zarifa - Die Bestimmung

Es hatte länger als üblich gedauert, den Aufstieg nach Zarifa zu bewältigen.

Zum einen, weil Sedat Ruhepausen benötigte, gegen die er zwar protestierte, die der Arzt jedoch unbeeindruckt anordnete. Zum anderen nahmen sie sich Zeit, den Posten an der „Mittelstation“ einzurichten.

Im Tal selber angekommen, wurden sie schon mit Ungeduld erwartet. Die Krieger führten das übliche, laute Theater auf, mit Schüssen in die Luft und einige ritten ihnen schon von weitem entgegen. Die Frauen stießen ihre schrillen Willkommensgeräusche aus und winkten und lachten.

Ohne jegliche Pause forderte Sedat, auf einen kleinen Podest gesetzt zu werden und sie fanden schnell eine Lösung auf einem Balkon eines der Häuser, das zentral auf dem Marktplatz des Ortes stand.

Seine Stimme hallte die Gassen wider, als er wortreich noch einmal die Schlacht schilderte und den Sieg, den sie über Yuemnue errungen hatten. Die Menge jubelte und viele Stimmen priesen den Namen von Yasin Tanner.

Nach einer Weile brachte Sedat mit einer herrischen Geste die Leute zum Schweigen.

„Es gibt noch eine Nachricht, die ich euch überbringen muss. Es ist eine wundersame Nachricht, die für mich ein Zeichen von Allah ist!

In unserer dunkelsten Stunde habe ich zu Allah gebetet und ihn um ein Wunder gebeten, um uns vor Vernichtung und Tyrannei zu retten. UND ER HAT MICH ERHÖRT!!!

Mein Sohn, den ich verloren zu haben glaubte, gestorben aufgrund meines falschen Stolzes und um den ich seit Jahren stumm trauere, ist zu mir zurückgekehrt!“

Ein Raunen ging durch die Reihen der Zuhörer, doch Sedat brachte sie wiederum zum Schweigen.

„Manche mögen noch immer sagen, er sei ein Verräter! Doch das ist nicht wahr! Sein einziger Verrat bestand darin, dass er vor einem tyrannischen Vater davonlief. Doch nie hat er unser Volk verraten!!

Er ging in die Fremde und hat dort im Exil gelebt, um in der Zeit unserer größten Not zu uns zurückzukehren und uns zu retten. Wie könnte er mehr seine Zuneigung zu seinem Volk beweisen?!“

Sedat wartete einen Moment, um den Menschen Zeit zu geben, diese Worte zu verinnerlichen.

Dann fuhr er mit für sein Alter erstaunlich lauter Stimme fort: „Und so soll sein Name nie mehr beschmutzt oder im Geheimen geraunt werden. Nein! Laut werden wir ihn von jetzt an als unseren Retter preisen und noch in vielen Jahren von seinen Heldentaten berichten!!

Und ihr kennt ihn! Sein Name ist nicht Yasin Tanner! Und er ist wahrlich KEIN Amerikaner!!“ Er lachte kurz theatralisch auf, um dann wieder ernst fortzufahren:

„Er ist mein Fleisch und Blut und ein Sprössling vieler Generationen von Fürsten.

Hier ist er – Rayan Suekran Ibn Sedat Suekran!!“

Als Rayan aus dem Hintergrund ans Balkongeländer trat, konnte er es nicht fassen: Das Volk jubelte ihm zu! Und so wie sie vorher seinen anderen Namen Yasin gefeiert hatten, hörte er nun die Rufe seines wahren Namens.

Ein Traum war für ihn in Erfüllung gegangen. Die Jahre des Exils waren vorbei. Er war nach Hause zurückgekehrt und konnte endlich wieder seinen wahren, nicht mehr mit Schande besudelten Namen benutzen.

Er hatte auch endlich seine Kontaktlinsen abgelegt. Es gab keinen Grund mehr, sich zu verstecken! Seine blauen Augen funkelten voller Stolz, als er endlich ohne Scham auf sein Volk blicken konnte.

Und so fand Rayan nach vielen Jahren des Irrens und Suchens seine wahre Bestimmung! Schon bei seiner Geburt wurde es in seine Sterne geschrieben, dass er einst sein Volk führen und einer der größten Fürsten aller Stämme werden würde.

2014 - Tal von Zarifa - Sensationen

Als Rayan hinunter in den Garten kam, war Carina gerade aufgestanden und an den Rand des kleinen Teiches getreten, der neben dem Pavillon war. Sie schaute ins Wasser und schien die Fische zu beobachten.

Der Scheich gab mit einem Blick und einer Geste des Kopfes dem Gärtner, der in den Beeten am Rande des Pools am Arbeiten war, zu verstehen, er möge sich entfernen. Daher verneigte dieser sich und eilte davon, um seine Arbeit im Garten auf der anderen Seite, vor dem Haupthaus, fortzusetzen.

Wie üblich war Rayan absolut lautlos, als er an Carina herantrat.

Sie bemerkte ihn erst, als er bereits dicht hinter ihr stand. Und er trat noch näher an sie heran, sodass er sie fast berührte. Nur ein Zentimeter trennte sie. Er wartete ab, wie sie reagieren würde.

Doch anstatt nach vorne auszuweichen, wie er befürchtet hatte, lehnte sie sich nach hinten an ihn an.

Ohne etwas zu sagen, neigte er seinen Kopf und küsste sanft die rechte Seite ihres Halses.

Sie ließ es geschehen und lehnte sich noch enger an ihn an. Und weiter glitten seine Lippen hauchzart an ihrem Hals entlang. Sie spürte, wie eine Gänsehaut ihren kompletten Körper überzog.

Ihr Atem begann sich zu beschleunigen, genauso wie ihr Herz laut in ihren Ohren schlug.

Er umfasste sie von hinten mit beiden Armen und verschränkte seine Arme vor ihrem Bauch.

So standen sie eine ganze Weile, wie um zu testen, ob der andere wirklich da war und nicht wieder weglaufen würde.

Dann ließ er seine linke Hand unter ihr Oberteil gleiten und die flache Hand auf ihrem Bauch liegen. Seine rechte Hand glitt langsam unter ihrem T-Shirt nach oben. Er streifte ihren BH von der linken Brust und begann sanft mit dem Zeigefinger ihren Nippel zu massieren.

Sie stöhnte leise auf und wollte sich umdrehen.

Doch er hielt sie fest, in der Position in der sie war. Dies war sein Spiel und wie üblich wollte er die Regeln vorgeben. Und Carina war endlich mehr als bereit, mitzuspielen, viel zu sehr genoss sie seine Liebkosungen.

Nach einer Weile glitt seine Hand auf die rechte Brust und befreite auch diese aus dem BH. Sie zitterte ein wenig in Erwartung der gleichen Behandlung wie soeben auf der anderen Seite und als er ihren rechten Nippel mit seiner Fingerspitze zu berühren begann, fühlte sie ihren Schritt heiß werden. Wieder gab sie einen leisen Laut der Erregung von sich.

Die pure Lust packte sie und erneut versuchte sie, sich umzudrehen. Doch genau wie vorher ließ er das nicht zu.

Stattdessen waren jetzt beide Hände ganz zart an ihren Nippeln, die inzwischen steinhart geworden waren.

Als einige Minuten später eine seiner Hände in ihren Schritt wanderte und begann, ihre Klitoris zu streicheln, schüttelte sie ein Orgasmus so stark, dass sie laut aufstöhnte.

Doch damit war er noch lange nicht zufrieden. Auch sein Atem hatte sich inzwischen hörbar beschleunigt und deutlich spürte sie an seiner hart gewordenen Männlichkeit in ihrem Rücken, dass auch er nun aufs höchste erregt war.

Weiter streichelte er sie. Abwechselnd glitten seine Hände beide nach oben an ihre Brüste, dann wieder eine davon zwischen ihre Beine.

Als er dann mit einem Finger seiner rechten Hand in sie eindrang, fühlte sie einen weiteren Orgasmus.

Sie bewegte sich nun mit kreisenden Bewegungen in seinen Armen und wollte nichts sehnlicher, als dass er in sie eindrang.

Da sie ihre Arme aufgrund seiner Umarmung von hinten nicht nach oben heben konnte, fasste sie hinter sich und begann sein Glied zu massieren. Auch er stöhnte nun leise auf.

Auf einmal hob er sie hoch in seine Arme, völlig mühelos, und legte sie ganz vorsichtig auf den Boden ins Gras. Er zog ihr T-Shirt aus und begann nun mit den Lippen ihre Brüste zu küssen.

Und dann schien er überall zu sein.

Sie wusste nicht mehr, wie sie all ihre Kleidungsstücke verloren hatte, sie schloss die Augen und war nur noch Gefühl. Alles um sie herum schien vergessen.

Als er mit seiner Zunge ihre Klitoris zu bearbeiten begann, kam sie zum dritten Mal.

Und dann, endlich, spürte sie ihn in sich.

Einen Moment war sie überrascht ob der Größe und Intensität mit der er sie ausfüllte, sie fühlte sich wie im Fieber, eine Sensation, die sie noch nie zuvor so intensiv erlebt hatte.

Sie passte sich an seinen Rhythmus an und einige Minuten genoss sie seine Bewegungen, doch er war noch nicht fertig mit ihr.

Auf einmal glitt er aus ihr heraus und sie fühlte einen Moment der Enttäuschung. Er drehte sie um, sodass sie auf allen vieren vor ihm kniete. Dann nahm er sie von hinten.

Immer schneller und fester wurden seine Bewegungen, bis sie zum letzten Mal ein heftiger Orgasmus durchfuhr. Dann erst kam auch er. Erschöpft lagen sie beide einige Minuten lang, ohne ein Wort zu sagen, nebeneinander im Gras.

Unterbewusst bemerkte sie, dass er einmal mehr sein Muskelshirt wieder angezogen hatte, oder hatte er es etwa nie abgelegt? Sie konnte es nicht sagen. Eigentlich war es ihr im Moment auch egal.

Sie überlegte, was sie sagen sollte, denn sie hatte Angst, dass jetzt alles wieder wie vorher gewesen sein würde, dass er sie lediglich hatte erobern wollen und jetzt wäre sie nur eine Nummer unter vielen.

Doch als sie die Augen hob, lag er immer noch neben ihr, wie ein Wunder, das auf einmal Realität geworden war. Auf seinen linken Arm gestützt lächelte er sie an. Seine Augen strahlten und noch nie hatte sie ihn so entspannt gesehen, als ob auch von ihm ein Schatten abgefallen war und er genauso erleichtert war wie sie.

„Du bist wunderschön“, flüsterte er leise, ganz zärtlich.

Mit seiner rechten Hand begann er sanft, die Konturen ihres Gesichtes nachzufahren. Ihre Augen, ihre Nase, ihren Mund.

Die ganze Zeit hielt er ihren Blick mit seinen blauen Augen gefangen. Und dann beugte er sich nach vorne und küsste sie auf den Mund. Erst zärtlich, dann rollte er sich näher an sie heran und küsste sie intensiver, sodass ihr die Luft wegblieb.

Und plötzlich war er wieder in ihr und zum zweiten Mal liebten sie sich, als wenn es kein Morgen gäbe.

Danach lag sie, noch immer nackt, auf dem Bauch. Er hatte für sie sein Obergewand ausgebreitet und streichelte ihren Rücken.

„Du bringst mich wirklich völlig um den Verstand Carina Hartmann!“, sagte er ihr und lachend drehte sie sich zu ihm um, um ihm in die Augen zu blicken, als sie sagte: „Das sagst du bestimmt allen Frauen.“

Doch in seinen Augen konnte sie sehen, dass er es ernst meinte.

2014 - Tal von Zarifa - Sieg über den Stolz

Eine ganze Weile unterhielten sie sich. Carina erzählte von ihrer Kindheit in München, Rayan einige Geschichten, die er in der Wüste erlebt hatte.

Irgendwann strich er ihr unvermittelt zärtlich über den Hals, schaute ihr fest in die Augen und sagte leise: „Es tut mir leid! Heute Mittag meine ich ... ich habe dir Angst gemacht. Und ich habe dir wehgetan! Das wird nie wieder vorkommen – ich verspreche es dir.“

Etwas verlegen meinte sie: „Ach, ich habe dir ja auch ziemlich weh getan …“, woraufhin Rayan trocken entgegnete: „Das kann man wohl sagen. Zum Glück sind keine bleibenden Schäden aufgetreten.“ Und beide lachten.

Dann erzählte er ihr von Daoud und dass ihre Mutter bei den Komplikationen seiner Geburt gestorben war, weshalb er auch ein wenig zurückgeblieben war.

Einen Moment schwiegen beide, dann fragte er sie wieder über ihre Kindheit und ihre Eltern aus.

Carina erzählte von ihrer Familie. Anfangs ein wenig aus Nervosität, bald jedoch stellte sie fest, dass Rayan ein sehr guter Zuhörer war, der auch auf Details achtete und sich wirklich für ihre Leben zu interessieren schien.

Sie ahnte nicht, dass er diese Eigenschaft vor allem in der Spezialeinheit erlernt und später ausgebaut hatte. Sowohl dort bei seinen Spezialeinsätzen, als auch jetzt bei seinem jetzigen Job für seine Sicherheitsfirma, waren es gerade die Details, die relevant waren. Dies nutzte ihm nun bei anderen Mitmenschen auch und bei Carina im Besonderen. Denn er wollte so genau wie möglich wissen, wie sie lebte, um ihre Reaktionen, die ihm vorher manchmal seltsam erschienen waren, besser verstehen zu können.

Als sich der Tag gegen Abend neigte, schlug er vor, ins Haus zu gehen.

Sie hatte kaum zugestimmt, da hatte er sich schon angezogen, sie in sein Obergewand gewickelt und lachend hochgehoben. Dann trug er sie hinein ins Haus, die Treppe hinauf und in sein Zimmer.

Er legte sie vorsichtig aufs Bett.

Carina, die zuvor noch nicht in diesem Raum gewesen war, sah sich neugierig um.

Sofort ins Auge sprang das große Fenster gegenüber der Eingangstür.

Es war kein Fenster im eigentlichen Sinne, sondern mehr eine Glasfront, denn es gab nur links einen etwa einen Meter breiten Wandstreifen und einen schmalen Streifen Verstrebungen in der rechten Ecke, der zugleich Hausecke war. Der Rest bestand aus etwa drei Meter breitem Glas, das vom Boden bis zur Decke reichte.

Von dieser Seite aus konnte man das Tal überblicken, was durch die leicht erhöhte Lage des Hauses noch betont wurde.

Auch in Richtung Westen, wo die rechte Zimmerwand wäre, gab es ein solches Fenster, das von der Hausecke etwa zwei Meter breit war und ebenfalls komplett durchgängig war.

Das Bett stand mitten im Raum, etwa einen Meter vom Südfenster entfernt.

Jalousien gab es keine, aber die brauchte er wohl auch nicht, nachdem er offenbar immer mit Sonnenaufgang aufzustehen schien. Und von außen hatte sie schon bemerkt, dass die Fenster nicht einzusehen waren, was an einer speziellen Beschichtung lag, die auch die Hitze der Sonne draußen hielt.

Am Kopfende des Raumes befand sich neben der Tür zum Flur ein offenes Badezimmer mit gemauerter, nach vorne hin durch Glas abgetrennter Dusche und daneben einem Waschbecken.

Ansonsten gab es lediglich noch einen schmalen Kleiderschrank, der neben dem Westfenster bis an das Badezimmer heranreichte.

Die Rückwand des Badezimmers musste die Wand zu seinem Arbeitszimmer sein, was erklärte, warum er in diesem Zimmer nicht mehr Möbel benötigte.

Rayan hatte ihr Zeit gelassen, sich umzuschauen und lächelte nun, als sie sichtlich beeindruckt sagte: „Wow, so ein Schlafzimmer habe ich noch nie gesehen.“

Sie lag noch immer auf dem Rücken auf dem Bett, nur in sein Gewand gehüllt. Sowohl das Bett als auch die Kissen darauf waren mit schwarzer Seide bezogen. Eine Decke konnte sie auf Anhieb nicht finden.

Plötzlich beugte sich Rayan wieder über sie und begann mit schnellen Bewegungen, ihre linke Hand mit einem Seidenschal am linken Bettpfosten festzubinden. Sie schaute ihn ein wenig verunsichert an, doch er lächelte und seine Frage, ob sie ihm etwa nicht vertrauen würde, verneinte sie mutig. Sie konnte eine gewisse Erregung nicht verbergen. Woraufhin er auch noch ihre rechte Hand am rechten Eck festband, danach unterzog er die Füße der gleichen Prozedur.

Dann zog er das Gewand von ihr.

Einen Moment lang hatte sie ein wenig Angst, dass er ihr wehtun wollte, sie fühlte sich ihm ausgeliefert. Erschreckenderweise erregte sie dieser Gedanke. Doch ihre Bedenken legten sich rasch, als er begann, sie am ganzen Körper zärtlich zu küssen.

Schnell waren alle Zweifel vergessen und sie begann, ihre Hüften kreisend zu bewegen.

Wieder schloss sie die Augen und konzentrierte sich ausschließlich auf ihre Gefühle und die Sensationen die Rayan in ihrem Körper auslöste.

Irgendwann glaubte sie es nicht mehr aushalten zu können und flüsterte leise: „Nimm mich!“

Doch er entgegnete heißer: „Erst wenn du mich darum bittest.“

In ihrem Kopf machte etwas klick und ihr Stolz regte sich, das wäre ja noch schöner, wenn sie einen Mann um Sex bitten würde. Doch er streichelte und liebkoste weiterhin ihren ganzen Körper, bis sie das Gefühl hatte, er würde sie mit Zärtlichkeiten foltern.

Er war mit seinem Glied zwischen ihren Schenkeln, doch er drang nicht in sie ein. Es war, als wollte er ihr zeigen, was auf sie wartete, wenn sie nach seinen Regeln mitspielte.

Sie brauchte es! Jetzt! Und so begann sie irgendwann gegen ihren Willen immer lauter zu stöhnen, bis sie unbewusst flüsterte “Nimm mich. Bitte!“

Sie flüsterte noch mehr, egal was, sie wollte einfach nur noch eines: ihn in sich spüren.

Dann endlich erlöste er sie von der süßen Qual des Wartens.

2014 - Tal von Zarifa - Ein Rätsel gelöst, ein neues aufgetan

Rayan hatte sie sofort danach wieder losgebunden, sodass sich auch die kleine Angst, er könne sie so hängen lassen, als völlig unberechtigt herausgestellt hatte.

Eine Weile hatten sie still nebeneinandergelegen und der Sonne beim Untergehen zugesehen, dann war er aufgestanden, um ihnen einige Brote und Früchte und etwas zu trinken zu holen.

Überrascht stellte sie fest, dass es Rotwein war.

Sie war etwas verwirrt und wusste nicht, wie er auf Glaubensfragen reagieren würde, da lachte er: „Du solltest dein Gesicht sehen! Hey, ich habe lange in Amerika gelebt und schon Jobs in der ganzen Welt erledigt. Glaubst du, da habe ich noch nie Alkohol getrunken?“

Und so stießen sie gemeinsam an. Ihre Frage welche Art von Jobs beantwortete er ausweichend: „Ach, so dies und das, ich war einige Zeit beim amerikanischen Militär.“ Doch weiter wollte er nichts sagen. Irgendwann schlief sie dann in seinem Arm ein.

Als sie erwachte, schien der Mond durch das Glas und erhellte das Zimmer. Rayan hatte sie beide mit einer weichen Decke zugedeckt, es schien eine besondere Art von Wolle zu sein.

Sie blickte zu ihm hinüber. Er lag schlafend auf dem Bauch. Die Decke reichte ihm nur bis zum unteren Rücken, der komplette Oberkörper lag frei.

Und schlagartig verstand sie, warum er immer seine Shirts anhatte. Im Mondlicht konnte sie deutlich die Narben sehen, die seinen kompletten Rücken bedeckten.

Entsetzen packte sie und sie fröstelte. Was musste er durchgemacht haben, um derart viele tiefe Narben davonzutragen?

Sie schlich hinaus auf den Flur zur Toilette und leise zurück ins Zimmer, um ihn nicht zu wecken. Dann lag sie noch eine ganze Weile wach und konnte nicht schlafen. Was sie gesehen hatte, wollte ihr einfach nicht mehr aus dem Kopf gehen. Sie wusste, dass diese Narben nur durch Hiebe mit einer Peitsche verursacht worden sein konnten und hatte furchtbare Bilder vor ihren Augen. Auf ihrer Reise hatte sie mit ansehen müssen, wie Männer ausgepeitscht worden waren, doch konnte sie sich nicht erinnern, dass dann Narben von dieser Intensität zurückgeblieben wären. Um wie viel schlimmer musste daher sein Erlebnis gewesen sein - wie furchtbar!

Irgendwann fiel sie dann doch in den Schlaf.

Beide erwachten, als die Morgensonne bereits hell ins Zimmer schien. Rayan nahm sie verschlafen in den Arm und blieb noch eine ganze Weile so mit ihr liegen. Carina fragte sich, ob ihre Entdeckung in der Nacht eventuell ein Albtraum gewesen war.

Dann sprang Rayan mit einem arabischen Fluch so plötzlich aus dem Bett, dass sie ihn erschreckt anschaute. Er nahm seine Uhr vom Regal am Kleiderschrank und sah drauf. Schon 7 Uhr 25! „Verdammt ich bin viel zu spät.“ Er grinste sie kurz an, dann nahm er seine Kleider und begann sich schnell anzuziehen. Sie stützte sich auf ihre Ellbogen, um ihm bei Anziehen zuzusehen. Sie hatte nicht vor, so früh schon aufzustehen. Und da sah sie, dass sie nachts doch keinen Albtraum gehabt hatte.

Über den Spiegel, der außen am Kleiderschrank angebracht war, beobachtete Rayan, wie sie seinen Rücken anstarrte.

Das Sonnenlicht machte den Anblick eher noch schrecklicher, da sich so die Narben im deutlichen Kontrast von seiner braunen Haut abhoben. Allerdings war es im Hellen leichter zu ertragen als in der Schwärze der Nacht.

Er hielt einen Moment lang beim Anziehen seines Gewands inne und suchte über den Spiegel ihren Blick: „Kein schöner Anblick, was?“ Dann verdeckte der Stoff den Rücken und riss sie aus ihrer Starre.

„Was ist passiert? Wer hat dir das angetan?“

Er drehte sich um, setzte sich noch einmal neben sie. „Hör zu, das sind Gespenster der Vergangenheit. Das ist so lange her! Mehr als zwanzig, nein sogar mehr als fünfundzwanzig Jahre. Lass es gut sein, bitte!“ Das letzte Wort sagte er fast flehentlich, dann küsste er sie auf die Stirn und sprang auf.

„Ich muss los, ich sollte seit einer Stunde beim Training dabei sein. Lass’ dir Zeit, schlaf dich aus, wir sehen uns nachher beim Frühstück.“

Er nahm noch seine Ledermanschetten für die Arme, an denen er seine beiden silbernen Dolche festmachte, warf sich eine der weiten Westen über sein Shirt und war aus dem Zimmer.

Carina fing an zu rechnen. Sie wusste von ihren Recherchen, dass er zwei Jahre älter als sie und 1973 geboren war. Vor fünfundzwanzig Jahren? Das hieß etwa 1989. Vielleicht sogar noch früher, denn er hatte „mehr als“ gesagt.

Da war Rayan maximal 15-16 Jahre alt gewesen! Und wieder packte sie Entsetzen. Wer tat so etwas einem Jugendlichen, noch ein halbes Kind, an? 

2014 - Tal von Zarifa - Kampftraining

Rayan schnallte sich während des Gehens seine Lederarmbänder an und befestigte die beiden Dolche. Das war sein übliches Trainingsoutfit.

Normalerweise war er immer der Erste. Er liebte es bei Sonnenaufgang aufzustehen, meist sogar noch etwas früher. Dann ging er, ohne zu frühstücken, auf den Trainingsplatz und begann mit seinen Übungen. Bis die anderen Männer eintrafen, war er bereits mit seinen Einzelübungen fertig. Nur wenn er auf Reisen war, nahm er nicht am morgendlichen Kampftraining teil.

Einerseits brauchte er die körperliche Bewegung, weiterhin wollte er so fit und in Form wie möglich bleiben und drittens wollte er immer, wenn er da war, auch ein Auge auf die Fortschritte der Kampftechniken seiner Männer machen.

Als er 2001 nach dem großen Kampf das Training der Männer übernommen hatte, waren sie alle höchstens mittelmäßig.

Ruhi hatte sie so gut er konnte ausgebildet, aber er kannte lediglich alte Gewehre und Säbel. Rayan hatte mit seinen Beziehungen eine erstklassige Bewaffnung organisiert, was es leichter machte, für jeden der Männer individuell die am besten geeignete Waffe zu finden.

So hatte Hanif sein Scharfschützengewehr, denn er konnte unglaublich gut schießen und er selbst hatte die Begabung für seine Präzisionsmesser und sein japanisches Schwert.

Außerdem musste jeder der Männer am Nahkampftraining teilnehmen, ob er wollte oder nicht. Dies hatte Ruhi vorher überhaupt nicht betrieben.

Diejenigen der Männer, die sich am geeignetsten für den Nahkampf herausstellten, nahm er gerne als seine Leibwächter an, wie Jassim. Die Männer empfanden es als besondere Ehre, das Leben ihres Scheichs schützen zu dürfen.

Bedauernd dachte er wieder einen Moment an Ibrahim, den er damals in seiner Zeit bei den Rebellen als wahren Freund gewonnen hatte. Er hatte befürchtet, sein Vater hätte ihn und die anderen töten lassen, doch nach der Vernichtung der Rebellenstadt, hatte sein Vater mit Ibrahim und den anderen Anführern einen Vertrag ausgehandelt und einige der Familien kehrten sogar ins große Tal von Zarifa zurück. Unter ihnen Ibrahim mit seiner damaligen Freundin und jetzigen Frau Sachra.

Rayan kam am Trainingsgelände an und musste diesen Gedankengang erst einmal auf die Seite schieben.

Denn so ziemlich alle Männer sahen sich nach ihm um. Die einen eher schüchtern, etwas verwundert, doch hatten sie zu großen Respekt vor ihm, um sich ihre Überraschung allzu deutlich anmerken zu lassen und wandten sich daher gleich wieder ihren Übungen zu.

Die anderen, allen voran Hanif und Jassim gaben sich wenig Mühe, ihr breites Grinsen zu verbergen.

Offenbar kannten, oder ahnten sie zumindest den Grund seiner Verspätung.

Er fühlte sich gereizt, da ihm diese offensichtlichen Gedankengänge seiner Männer doch etwas peinlich waren.

Der alte Ruhi erfasste als Erstes die Stimmung ihres Scheichs und blaffte zwei der in der Nähe stehenden Männer an: „Was glotzt ihr hier so rum? Seid ihr etwa schon fertig?“ Woraufhin sich auch der Rest schleunigst wieder an seine Trainingseinheiten machte.

Ruhi war inzwischen völlig ergraut und lief meistens nicht mehr ganz so gut wie früher, seine Gelenke bereiteten ihm einige Schwierigkeiten. Ab und zu, wenn er wollte oder auch musste, konnte er aber noch immer schnell genug sein, um dem einen oder anderen Grünschnabel eine Lektion zu erteilen.

Jetzt warf er Rayan einen der langen Holzstöcke zu, mit denen sie gerade trainierten, den dieser geschickt auffing. „Jassim hier hat offenbar Langeweile und braucht eine kleine Abreibung. Los Junge, zeig ihm, wo der Hammer hängt!“

„Junge“ bezog sich auf Rayan und außer Ruhi hätte es besser keiner der Männer gewagt, ihn so anzusprechen. Doch nachdem Ruhi Rayan bereits als etwa vier- oder fünfjähriges Kind seine ersten einfachen Übungen beigebracht und ihn auch trainiert hatte, bis er als knapp Vierzehnjähriger aus Zarifa weglief, vergaß er manchmal, dass seitdem mehr als fünfundzwanzig Jahre vergangen waren und sich die äußeren Umstände deutlich verändert hatten.

Jassim war neben Rayan der mit Abstand beste Kämpfer und so teilte Ruhi sie meistens gegeneinander ein.

Kurz bevor sie begannen, setzte Ruhi noch halblaut, sodass ihn nur die Männer im direkten Umkreis hören könnten, hinzu: „Jassim, heute hast du echte Chancen, unser aller Scheich ist sicher nicht ausgeschlafen.“ Und lachte fröhlich.

Wieder so eine Unverschämtheit, die sich nur Ruhi erlauben konnte. Außerdem war sein Timing perfekt gewesen, denn bevor Rayan überhaupt nachdenken konnte, wie er Ruhi zur Rechenschaft ziehen sollte, traf ihn schon der erste Schlag seitens Jassim und so konzentrierte er sich auf den Kampf.

Schon nach zwanzig Minuten stellte Rayan fest, dass er heute offenbar wirklich nicht in der besten Verfassung war, denn Jassim gelang es mehrfach, durch seine Deckung zu brechen und bevor er größere Blessuren davon zog, gab er das Training für heute auf.

Stattdessen ging er zusammen mit Hanif die Reihen der Männer ab, um zu sehen, wie sie sich anstellten.

Anschließend zog er sich in eine Ecke des Trainingsplatzes zurück und begann mit seinen Konzentrations- und Dehnungsübungen, die er sonst als Erstes machte. Er war dabei so fokussiert, dass er die Umwelt um sich herum vergaß. Und daher entging ihm, dass einige der Männer innegehalten hatten, um ihn zu beobachten. Da er diese Übungen sonst noch vor Eintreffen der Männer durchführte, kannten sie diese Prozedur nicht.

Ruhi ließ sie gewähren, denn ihm war bewusst, wie wichtig es war, dass die Männer stets Respekt vor ihm hatten. Da half es, wenn sie ab und zu sehen konnten, wie gut ausgebildet ihr Herr war und dass er sich durchaus selbst gegen eine Übermacht an Männern behaupten konnte.

Der übliche Fehler vieler Feinde des Scheichs war es, zu glauben, er wäre ein Mann, der sich hinter Leibwächtern verschanzen musste, die für ihn kämpften, weil er selbst zu schwach dafür war.

Das Gegenteil war der Fall!

Rayan war es gewesen, der sie kampftechnisch aufgerüttelt und fit gemacht hatte. Er und seine beiden Freunde Cho und Hummer, die als einzige Fremde immer wieder einmal zu Besuch nach Zarifa kamen. Diese Besuche wurden dann zum intensiven Training mit den beiden genutzt.

Der Scheich liebte es, genau diese Meinung außerhalb von Zarifa zu schüren, denn grundsätzlich war es seiner Meinung nach ein Vorteil, wenn ihn die Außenwelt unterschätzte. Umso größer war dann der Überraschungseffekt, wenn er doch einmal selbst kämpfte. In vielen Kämpfen war es gerade dieser Überraschungsmoment, der den Ausschlag brachte.

Darum war es auch eines der größten Geheimnisse von Zarifa und bei Todesstrafe verboten, Informationen über Waffen, Ausbildung, Fitness oder gar Anzahl der Krieger an Dritte weiterzugeben.

Bis auf wenige Ausnahmen funktionierte diese Taktik hervorragend und war einer der Gründe, warum es über die Männer von Scheich Suekran al Medina y Nayran immer wieder die wildesten Gerüchte und Geschichten gab und man ihnen in der Regel mit großem Respekt begegnete.

Ruhi vermutete, dass Rayan sogar einige der haarsträubendsten Geschichten bewusst streute. Das bewog viele Feinde, sich eventuelle Angriffe gut zu überlegen und viele zogen einen Kampf gar nicht erst in Erwägung.

Der große Kampf vor mittlerweile dreizehn Jahren, dessen Ausgang nach Meinung der ganzen Region von vorneherein festgestanden hatte und den Rayan ganz alleine herumgerissen und verändert hatte, sorgte dafür, dass Rayans Name berüchtigt und seine Männer gefürchtet waren. Man munkelte, dass der Ausgang des Kampfes zugunsten von Zarifa nicht mit rechten Dingen zugegangen war. Wie könnte man sonst gegen so eine Übermacht gewinnen, ohne selbst große Verluste zu erleiden? Da musste der Anführer der Tarmanen schon mit irgendwelchen übersinnlichen Kräften im Bunde sein.

Hatte es nicht geheißen, dass der Sohn des Sedat vor Jahren gestorben war? Und plötzlich war er zur rechten Zeit wieder aufgetaucht. Es gab genügend Abergläubische, die man mit der einen oder anderen Geschichte leicht davon überzeugen konnte, dass hier überirdische Kräfte am Werk gewesen waren.

Zudem wussten wenige, dass er auch selbst einige der wichtigsten Kämpfe ausgefochten hatte, unter seinem amerikanischen Namen Yasin Tanner.

Außerhalb Zarifa wusste fast niemand, dass Yasin Tanner und Scheich Rayan Suekran die gleiche Person waren. Ein weiteres Geheimnis, welches erfolgreich gehütet wurde. Wobei das Verbergen dieser Tatsache auch nicht weiter schwer war, denn sobald der alte Scheich Sedat Suekran, Rayans Vater, die Menschen von Zarifa aufgeklärt hatte, war für sie der Name Yasin Tanner unwichtig geworden.

In Amerika hingegen, wo Rayan unter dem Namen Yasin Tanner auch heute noch erfolgreich agierte, interessierte sich niemand für die Kriege in einem kleinen Scheichtum mitten in der tiefen Wüste Rub‘ al Khali.

Und das sollte auch so bleiben – mochte die Autorin Carina Hartmann auch noch so hartnäckig sein, genau diese Tatsachen ans Licht zu bringen.

2014 - Tal von Zarifa - Rückkehr und Abschied

Als am nächsten Tag Julie, Daoud und Tahsin zurückkamen, standen Rayan und Carina gemeinsam auf der Terrasse und er legte seinen Arm demonstrativ um ihre Schultern. Carina bekam leicht rote Backen, die Szene war ihr etwas unangenehm, sie war nicht sicher, wie die anderen reagieren würden.

Doch Julie lächelte wissend und Tahsin grinste breit. Er hatte es doch gleich gewusst, wieso hätte Rayan sie sonst mit hierher gebracht? Und er freute sich für seinen Vater, nachdem dieser so lange alleine gewesen war.

Daoud schaute anfangs etwas langsam von einem zu anderen, dann schien er zwischen Freude und Enttäuschung zu schwanken, dass seine Freundin nun vergeben war. Doch letztlich entschied er, gutmütig, wie er nun einmal war, sich für seinen Bruder zu freuen.

Drei Tage später war es Zeit für Tahsin, aufzubrechen. In wenigen Tagen würde die Schule wieder anfangen und der Weg war noch weit.

Sie diskutierten eine Zeit lang, ob Rayan ihn begleiten sollte, doch Tahsin bestand darauf, dass er kein kleines Kind mehr war und ein Beschützer schon Strafe genug sei. Außerdem hatte Rayan in vier Wochen ohnehin wieder einen Termin in Europa und wollte Tahsin dann besuchen kommen. Tahsin bestand darauf, dass sein Vater noch einige Tage länger bei Julie und Daoud bleiben solle.

Rayan bat Jassim, mit Tahsin mitzugehen. Er war der beste Kämpfer, den er hatte und er wollte seinen Sohn in guten Händen wissen.

Jassim war nicht begeistert, er hatte geschworen, Rayans Leben zu beschützen. Er wollte kein „Babysitter“ sein und die Idee, dass sein Scheich dann in ein paar Wochen „alleine“ reisen musste, gefiel ihm nicht. Doch er hatte viel zu viel Respekt, diese Gedanken laut zu äußern.

Und wie üblich siegte Rayans „Überzeugungskraft“, indem er Jassim letzten Endes den Einsatz einfach befahl. Jassim tröstete sich damit, dass er, wenn er schnell war, bis zum Aufbruch seines Herrn zurück sein konnte.

Drei weitere Männer sollten die beiden bis Alessia begleiten und natürlich hatten sie für den Notfall auch ihre Satellitentelefone dabei. Tahsin versprach, jeden zweiten Tag anzurufen.

Jassim würde sogar bis England mitreisen und Tahsin im Internat abliefern. Erst dann würde er den Rückweg antreten.

Rayan setzte sich heimlich das Ziel, einen Weg zu finden, wie man schneller von und nach Zarifa kommen konnte. Irgendwie musste es möglich sein, eine Flugverbindung einzurichten. Nachdem das Auto aufgrund der Bedingungen von Alessia hierher keine Option und die Entfernung zum nächsten Flughafen für einen normalen Helikopter zu weit war, musste er eine Möglichkeit schaffen, wie man mit einem Flugzeug irgendwo hier in den Bergen landen konnte.

Bisher hatte er dieses Thema bewusst nie angegangen, weil er keine Notwendigkeit sah. Es war möglich Lieferungen via Abwurf per Fallschirm zu erhalten, so hatte er damals 2001 auch die Waffen herbeigeschafft und in der Zwischenzeit auch viele andere angenehme Dinge. Vor allem Technik, die das Leben erleichterte. Ansonsten keine andere Anbindung zu haben, hieß vor Feinden sicherer zu sein, denn auch diese müssten erst einmal die Strecke durch die Wüste überwinden.

Aber jetzt Tahsin den weiten Weg von und nach Zarifa zweimal im Jahr zuzumuten, schien ihm auf Dauer unmöglich.

Der Trupp aus fünf Personen ritt drei Tage später im Morgengrauen los.

Wie besprochen, meldeten sich entweder Jassim oder Tahsin regelmäßig. Aber erst als sie nach sieben Tagen den Anruf von Jassim erhielten, dass sie sicher und ohne Zwischenfälle in Alessia angekommen waren und die anderen drei Männer auf den Rückweg seien, fühlte sich Rayan beruhigt. Am folgenden Morgen würden Jassim und Tahsin nach Dubai fliegen und von dort aus dann weiter.

Es war nicht das erste Mal, dass Tahsin nach England flog, er war bereits das dritte Jahr an dieser Schule in der Nähe von Oxford. Eigenartigerweise war Rayan diesmal unruhig, ohne dass er hätte sagen können, warum.

Er vermutete, dass dies an dem Anschlag lag, dem Ibrahim zum Opfer gefallen war. Der Angriff war völlig aus dem Nichts gekommen und hatte zu einem ungeplanten Kampf geführt, bei dem Rayan nur dank Hanifs Eingreifen so glimpflich davon gekommen war. Das bewies, dass man sich nie sicher fühlen sollte und war bestimmt der Grund seiner Nervosität. Er dachte kurz an Sachra und dass er sie in den letzten Tagen seit ihrem Gespräch nicht einmal draußen gesehen hatte. Schon komisch, aber vermutlich wollte sie alleine sein.

Der Abschied von Tahsin hatte auch für Carina die Frage aufgeworfen, ob und wann sie wieder zurück nach München wollte.

Die vorangegangenen Tage hatten beide diese Thematik verdrängt, doch mit Tahsins Abreise mussten sie sich ihr nun stellen.

Carina hatte Zarifa inzwischen sehr liebgewonnen, aber der Gedanke nie mehr nach München zurückzukehren, ängstigte sie. Noch dazu, da sie wusste, dass Rayan ohnehin in ein paar Wochen zu seinem Job in Europa aufbrechen würde. Alleine hier auf ihn zu warten, erschien ihr unerträglich.

Und so beschlossen sie einige Tage nach Tahsins Abreise, dass sie in zwei Wochen gemeinsam nach Alessia aufbrechen würden, wo sie dann noch den Flug von dort zusammen machen konnten, um sich in Dubai zu trennen.

Rayan sagte ihr nicht, wo er hinreisen würde und sie fragte auch nicht weiter. Sie hatte den Entschluss gefasst, dass sie seine verschlossene Art akzeptieren musste, wenn ihre Beziehung funktionieren sollte. Denn sie wusste genau, dass sie Rayan in dieser Beziehung nicht ändern konnte. Und wenn sie an die eine oder andere Situation dachte, die sie in der vergangenen Zeit mit ihm erlebt hatte, wollte sie auch eigentlich nicht zu viele Details wissen.

Carina tröstete sich damit, dass sie noch zwei Wochen mit Rayan hatte und auch noch die gemeinsamen Tage der Rückreise, also etwa drei Wochen.

Danach würde die Zeit zeigen, was aus ihrer Beziehung werden würde.

Doch schon der nächste Tag sollte ihre Planungen ändern.

2014 - Tal von Zarifa - Erpressung

Am nächsten Tag saß Rayan wie üblich gegen Abend in seinem Büro, um seine Telefonate und E-Mails zu erledigen.

Einer seiner ersten Anrufe hatte Jassim gegolten, der inzwischen Tahsin abgeliefert hatte und auf dem Rückweg sein sollte. Tahsin hatte sich spät abends noch aus dem Internat gemeldet und seine Ankunft bestätigt, von Jassim selbst hatte er nichts gehört.

Als der Leibwächter nicht abnahm, vermutete er, dass dieser eventuell gerade im Flugzeug saß und nahm sich vor, es später noch einmal zu versuchen.

Dann stutzte er, als er plötzlich ein E-Mail von einem Absender erhielt, den er nicht kannte. Seine Adresse war lediglich einigen Eingeweihten und engen Kunden bekannt und die hatten wohl kaum Interesse irgendwem von ihrem Kontakt zu erzählen.

Zunächst ließ er die Mail über einige Programme laufen, bevor er sie öffnete, doch sie schien zumindest keinen unmittelbar gefährlichen Inhalt, wie einen Virus, zu enthalten. Auch der Anhang war offenbar unbedenklich, ein harmloses jpeg.

Als er die Mail dann öffnete, runzelte er die Brauen – sie war unverschlüsselt geschrieben. Das tat niemand in ihrem Geschäft!

Erst dann las er ungläubig den Inhalt, öffnete den Anhang und hatte das Gefühl, eine eiskalte Hand lege sich um sein Herz. Zorn packte ihn und er hieb mehrmals mit der Faust so fest auf den Schreibtisch, dass seine Hand sich danach verstaucht anfühlte.

Das brachte ihn zur Besinnung. Was er nun brauchte, war nicht blinde Wut, sondern kalte Berechnung.

Über seine gesicherte Leitung rief er zunächst Cho an. Als dieser sich meldete, sagte er ohne weitere Umschweife: „Wir haben ein Problem.“ Dann schilderte er mit knappen Worten die Situation und bat Cho, zu versuchen, die E-Mail zurückzuverfolgen. Er machte sich nicht viel Hoffnung, aber Cho versprach ihm, alle Hebel in Bewegung zu setzen.

Danach rief er Hummer an, um auch ihn zu warnen. Statt einer Antwort hörte er ein lautes Knallen im Hintergrund, offenbar hatte Hummer irgendetwas zu Kleinholz verarbeitet. Sie vereinbarten für den nächsten Tag eine Telefonkonferenz, dann legte er auf.

Gegen besseres Wissen rief er nochmals bei Jassim an, doch wieder nahm dieser nicht ab.

Er informierte noch seinen Vertrauten in Dubai, seinen Anwalt und Freund Taib Riad, den Carina zu Beginn ihrer Reise kennengelernt hatte. Dann zwang er sich, die E-Mail noch einmal ruhig und analytisch zu lesen: 

„Wir haben Jassim und wenn du nicht genau das tust, was wir dir sagen, dann schicken wir ihn dir in Einzelteilen zurück.

Außerdem haben wir eine Person unseres Vertrauens in Eston Castle. Wenn du nur einen Schritt von dem Weg abweichst, den wir dir vorgeben, dann stirbt dein Sohn auf die gleiche Weise wie seine Mutter.

Als Zeichen deines guten Willens mit uns zusammenzuarbeiten, schickst du auf der Stelle deine kleine ungläubige Freundin nach Hause. Keine Angst, an ihr sind wir nicht interessiert, also werde sie los – morgen noch. Sonst interessieren wir uns in Zukunft vielleicht doch noch für sie.

Wenn du tust, was wir sagen, wird keinem anderen etwas passieren - wir wollen DICH und nachdem du in Dubai mehr Glück als Verstand gehabt hast, haben wir uns jetzt etwas anderes einfallen lassen.

Der arme Khalid Raisuli, letzten Endes war er nur unser Werkzeug.

Jetzt tue genau, was wir sagen und halte ansonsten die Füße still. Bleib, wo du bist.

Wir melden uns wieder.“

Es gab keine Unterschrift.

Die Worte der E-Mail an sich erschütterten Rayan nicht so sehr wie das Foto, das beigefügt war: Es war eine Aufnahme von Amina, wie sie auf dem Tisch lag, an dem Julie sie gefunden hatte. Er hatte das Foto in der Polizeiakte gesehen und würde es nie vergessen. Dieses Bild war fast identisch, musste aber aufgenommen worden sein, kurz nachdem sie die Tabletten eingenommen hatte, denn im Hintergrund war deutlich im Fenster noch Tageslicht zu sehen. Das der Polizei dagegen, war nach Einbruch der Dunkelheit aufgenommen worden. Auch schien Aminas Haut noch nicht so wachsartig wie auf dem Polizeifoto. Eigentlich sah dieses Bild aus, als schliefe sie friedlich. Vielleicht war sie da sogar noch am Leben gewesen!

Lange saß er einfach bloß da. Er zitterte und schüttelte immer wieder den Kopf, wie um eine Benommenheit loszuwerden.

Dann griff er erneut zum Telefon und rief Julie an, die im Garten mit Carina spazieren ging. Schon an seiner Stimme erkannte sie, dass etwas nicht stimmte und darum machte sie sich sofort zu ihm auf den Weg.

Sie war diejenige, die Amina gefunden hatte, er musste ihr einfach das Foto zeigen.

2014 - Tal von Zarifa - Fragen über Fragen

Julie war zwar erschrocken über das Foto und wütend über die Drohung, die jemand ihrer Familie gegenüber aussprach, doch bewahrte sie einen kühlen Kopf. Sie war lange genug die Frau eines Generals der amerikanischen Armee gewesen und auch der Job ihres Mannes nach Beendigung seiner Dienstzeit war nicht ungefährlich gewesen.

Es war ihre Idee, Cho zu bitten, herauszufinden, wo genau sich Jassims Satellitentelefon befand. Es hatte, wie bei ihnen allen, ebenfalls einen eingebauten GPS Sender.

Und dann stellte sie eine andere entscheidende Frage: Woher sollten die Erpresser eigentlich wissen, ob er wirklich Carina nach Hause gesendet hatte? Woher wussten sie überhaupt von Carina? Und wie wollten sie wissen, ob er wirklich wie angeordnet hier blieb und sich nicht auf den Weg nach England machte?

Beide überlegten und kamen zu dem gleichen Schluss, aber keiner wollte es aussprechen. Dann räusperte sich Rayan: „Also gut – so unglaublich es klingt, aber sie müssen einen Spion hier haben. Woher sollten sie sonst diese Informationen haben?“

Außerdem war nun klar, dass der Fürst, der zwar der Auftraggeber des Attentäters Ashraf gewesen war, nicht auf eigene Rechnung gehandelt hatte. Es hatte Rayan ohnehin gewundert, wieso der Khalid Raisuli auf einmal so feindselig war. Sie waren nie Freunde gewesen, aber einen Anschlag zu planen, hätte er ihm nie zugetraut. Dazu war er eigentlich viel zu feige. Außerdem musste ihm klar gewesen sein, dass dies Krieg bedeutete und Rayans Männer die überlegenen Waffen hatten.

Nachdem der Fürst ihn und seine Leute bei ihrem Herannahen sofort angegriffen hatte, war keine Zeit mehr geblieben, ihn zu fragen. Als er Raisuli in der Menge der Kämpfenden schließlich entdeckte, war er bereits tot. Vermutlich war er auch nicht durch einen von Rayans Männern gestorben, wie er geglaubt hatte, sondern ebenfalls durch diese Hintermänner. So hatte er nicht mehr reden können, wie praktisch.

Und Amina! Bei Allah, war das der Grund gewesen, warum sie sich so verändert hatte? Hatte man sie womöglich auch erpresst? Aber warum hatte sie nichts gesagt? War sie wirklich ermordet worden?

Das brachte ihn gedanklich zu Tahsin – stimmte es, dass jemand in seiner Nähe war, der ihn bedrohte? Oder blufften die Unbekannten?

Und wo war Jassim? Er war ein guter Kämpfer, wer konnte ihn so leicht überwinden?

Außer Julie konnte und wollte er hier im Tal nur Hanif vertrauen und daher rief er ihn zu sich und weihte ihn ein.

Die drei diskutierten eine Weile alle Fakten und vereinbarten die weitere Vorgehensweise.

Wenn sie aktiv werden wollten, mussten sie schnell sein.

Alles hing davon ab, ob es ihnen gelang, den Spion zu entlarven.

Anfangs weigerte sich Rayan, auch nur in Erwägung zu ziehen, Carina einfach fortzuschicken, doch wie sie es drehten und wendeten, sie wäre in Gefahr, wenn er sie hier behielt. Sie würde sicher sofort zustimmen, abzureisen, wenn er sie einweihte, aber das würde sie erst recht gefährden. Aus diesem Grund fasste er den schweren Entschluss, ihr eine Geschichte aufzutischen, um sie zum Gehen zu bewegen.

„Hanif, ich möchte, dass du Carina nach Alessia begleitest. Wir können uns nicht sicher sein, ob diese Irren wirklich ihr Wort halten. Womöglich warten sie bloß darauf, dass Carina den Schutz von Zarifa verlässt …“

Zu Rayans Überraschung sah Hanif statt einer direkten Antwort Julie an: „Würdest du uns kurz alleine lassen?“

Sie wollte gerade aufstehen und gehen, als Rayan sie zurückhielt und Hanif fragte: „Was soll das? Sie ist meine Mutter. Und somit direkt betroffen. Es geht auch um ihre Familie und gerade deshalb kann und soll sie in diesem Fall ruhig alles hören.“

Hanif zögerte einen Moment, dann sah er Rayan ruhig direkt in die Augen und sagte. „Also gut - Ihr wollt, dass ich mit Carina nach Alessia gehe? Nein. Das werde ich nicht tun. Ich werde nicht mit ihr reiten. Ich werde hier bleiben, bei Euch.“

Rayan glaubte, sich verhört zu haben. Dass Hanif ihm direkt widersprach, war etwas ganz Neues. Fassungslos brachte er nur „Was zum Teufel …?“, heraus.

Er war noch nicht einmal wütend, zu sehr war er über die sachliche Feststellung verblüfft.

Hanif fuhr fort: „Meine Aufgabe ist es EUER Leben zu schützen. Nicht das von Carina. Und gerade jetzt, wo Jassim verschwunden ist, weiche ich Euch keinen Millimeter mehr von der Seite. Wenn es sein muss, schlafe ich auf dem Boden neben Eurem Bett. “

Rayan versuchte ruhig zu bleiben: „Das war eben keine Bitte, es war ein Befehl.“

Doch Hanif zuckte noch nicht einmal mit der Wimper – Rayan hatte ihn noch nie so entschlossen gesehen. „Dann müsst Ihr mich töten. Aber gehen werde ich nicht. Ich habe Eurem Vater damals in der Oase und nochmals auf seinem Totenbett geschworen, Euer Leben zu schützen. Ihr habt die E-Mail gelesen: sie wollen Euch – nicht Carina.“

Bevor die Situation weiter eskalieren konnte, schaltete sich Julie ein: „Junge, es tut mir leid, dass auch ich dir widersprechen muss, aber er hat recht! Gegen diese Gegner kommst du nicht alleine zurecht. Du musst alle Hilfe nutzen, die du bekommen kannst. Schon um Tahsin zu retten! Du hast auch andere fähige Männer, die sich um Carina kümmern können.“

Die Erwähnung des Namens seines Sohnes brachte den Ausschlag. Rayan schaute noch einmal von einem zum anderen, schüttelte den Kopf und meinte: „Ja, verbündet euch nur alle gegen mich - ihr seid sturer als eine Herde Esel!“ er schüttelte nochmals ungläubig den Kopf. „Also gut, aber wer bringt dann Carina nach Alessia?“

Auch hier hatte Hanif schon eine Antwort parat: „Nihat. Zusammen mit Halef und einigen weiteren Männern. Halef ist noch immer Euer größter Fan, nach so vielen Jahren kann er Euren Auftritt in der Oase von Farah nicht vergessen und würde alles für Euch tun.“ Er grinste und war froh zu sehen, dass Rayan ihm mit einem kurzen Lächeln antwortete.

Rayan seufze tief: „Also gut, dann gehe ich jetzt mal los und bringe die Frau, die ich liebe dazu, mich für immer zu hassen!“ Während er die Worte sprach, hatte er sich von seinem Stuhl erhoben, aber dann erstarrte er mitten in der Bewegung und auch die beiden anderen schauten ihn mit offenem Mund an. Was hatte er da gerade so beiläufig gesagt? Die Frau „die er liebte“?

Und auf einmal begann Julie zu lächeln, während sich auf Hanifs Gesicht ein breites Grinsen breitmachte.

Verlegen überlegte Rayan, was er sagen sollte, dann beließ er es bei einem knappen: „Ach was soll‘s“, und verließ das Büro.

Er ging hinunter in den Garten und fragte sich, wie er ihre sofortige Abreise klar machen sollte. Er musste sie quasi verjagen, aber wie? Und auf einmal kam ihm eine Idee. 

2014 - Tal von Zarifa - Effektive Notlüge

Carina war in den hinteren Garten gegangen, nachdem Julie sich ohne Erklärung entschuldigt hatte und sie hatte stehen lassen.

Sie setzte sich in den Pavillon und beobachtete die Fische in dem kleinen Teich. Diese Stelle war zu ihrem Lieblingsplatz geworden.

Rayan zögerte einen Moment, bevor er aus dem Schatten des Hauses trat. „So will ich sie in Erinnerung behalten.“ Sein Herz krampfte sich zusammen, als ihm auffiel, dass sie fast an der gleichen Stelle saß, wo sie vor so wenigen Tagen endlich zusammengekommen waren.

Dann rief er sich ins Gedächtnis, dass es hier um mehr ging als seine persönlichen Belange und Empfindungen. Tahsin war in Gefahr! Und Jassim ebenfalls. Der Leibwächter hatte in den vergangenen Jahren so viele Male mit ihm Seite an Seite gekämpft und schon so viele Stunden vor seinem Zelt Wache gestanden, dass es für ihn einfach nicht vorstellbar war, wenn er nicht mehr da wäre. Er musste beide finden und das schnell.

Und so holte er nochmals tief Luft, setzte sein Pokerface auf, bei dem sich Carina schon so oft ratlos gefragt hatte, was in ihm vorging und trat zu ihr.

Sie lächelte ihn an, war aber verwirrt, dass er ihr Lächeln nicht erwiderte. Etwas stimmte nicht, das merkte sie sofort. Er wirkte auf einmal wieder unnahbar.

„Ist etwas passiert?“, fragte sie unsicher.

„Aber nein, was soll passiert sein?“, fragte er sie mit dem ironischen Unterton, den er so perfekt beherrschte. Carina hatte das Gefühl, als treibe er ihr einen eiskalten Dolch in ihr Herz. Sie hatte so gehofft, sie hätten diese Phase der Ironie für immer hinter sich gebracht. Aber gnadenlos fuhr Rayan fort: „Obwohl doch, äh ich hoffe, du verstehst das jetzt nicht falsch, aber ich habe eine Nachricht erhalten ...“, er hielt einen Moment kunstvoll inne, damit die nächsten Worte ihre volle Wirkung entfalten konnte. „Naja, weißt du, Leila hat mich angerufen. Sie ist auf dem Weg hierher …“

Bei der Erwähnung von Leilas Namen verdunkelte sich Carinas Gesicht und sie zog die Brauen zusammen. Rayan wusste sofort, dass er ins Schwarze getroffen hatte und seine Idee richtig gewesen war.

„Und was soll das heißen …?“, fragte Carina langsam, als wolle sie jedes Wort in die Länge ziehen.

„Naja, es wäre doch etwas geschmacklos, wenn du noch hier bist, wenn die Frau des Hauses zurückkehrt, meinst du nicht?“

Carina wurde blass, ihre Stimme zitterte, als sie ungläubig fragte: „Die Frau des … des Hauses?!“

Innerlich meinte Rayan zu verbrennen, als er sah, wie sehr er sie mit seinen Worten verletzte, doch äußerlich zeigte er einen erstaunten Ausdruck: „Aber ja. Naja und du weißt ja, dass das Innere eines Zeltes, in diesem Falle natürlich das Innere eines Hauses – DIESES Hauses, das Revier der Frau ist. Leila wäre bestimmt nicht erfreut, wenn du ihr das streitig machst.“ Er hielt kurz inne, um seine Worte wirken zu lassen. Dann setzte er zum Dolchstoß an und hatte das Gefühl sich dabei selbst das Herz herauszureißen:

„Du schaust so überrascht. Was denn? Du hattest doch nicht etwa gedacht, DU würdest hier die Frau des Hauses werden? – Nein, so naiv kannst du nicht sein, oder?“, er schaute sie mit schief gelegtem Kopf an, um dann fortzufahren. „Nein, natürlich nicht. Du wolltest ja in zwei Wochen ohnehin wieder gehen. Macht doch nicht viel Unterschied, wenn du jetzt schon abreist, oder?“

Sie schaute ihn nach wie vor erschüttert an, doch dann siegte ihr Stolz und sie sagte eisig: „Aber nein, kein Problem. Wann kommt die Dame denn an?“

Und mit einem gespielt fröhlichen Unterton, der ihm so perfekt gelang, dass er sich selbst dafür hasste, erwiderte er: „Übermorgen Abend kommt sie in der Oase an.“

Und wie er vermutet hatte, antwortete die stolze Carina prompt: „Dann werde ich wohl besser gleich morgen früh aufbrechen.“

Er tat verlegen: „Naja, also weißt du, dann würdet ihr euch unterwegs ja noch treffen. Es wäre am besten, wenn du sofort packst und noch heute losreitest. Nihat wird dich mit einigen Männern nach Alessia bringen. Ok?“, er ließ ihr keine Zeit zu antworten und fuhr fort: „Prima, dass wir uns einig sind. Ich wusste doch, dass du eine moderne Frau bist, die Verständnis hat.“ – Dann stand er auf und ließ sie stehen. Es war eines der schwersten Dinge, die er je in seinem Leben hatte tun müssen, denn alles in ihm schrie danach, sie in den Arm zu nehmen und zurückzuhalten.

Wenn er ehrlich war, war er auch enttäuscht, wie leicht es ihm gefallen war, sie von seiner erfundenen Geschichte zu überzeugen. Obwohl es im Hinblick auf die Erpresser nicht hilfreich gewesen wäre, hatte er irgendwie gehofft, sie hätte mehr Vertrauen in ihn. Aber sie hatte die Geschichte sofort für bare Münze genommen, als hätte sie bereits auf ein derartiges Ende gewartet.

Carina starrte ihm sprachlos hinterher – was war da gerade passiert? Hatte er wirklich mit ihr Schluss gemacht und warf sie quasi raus?

Und dann kam die Wut. Zum Teufel mit ihm! Sie hatte ja von Anfang an gewusst, dass er nicht gut für sie war …

2014 - Tal von Zarifa - Vorbereitungen zur Rettungsaktion

Als er zurück in sein Büro kam, sahen ihn sowohl Hanif als auch Julie erwartungsvoll an.

Er ignorierte beide und tat etwas, das er in Zarifa noch nie getan hatte: Er öffnete seinen Schreibtisch, entnahm ihm eine ungeöffnete Flasche Whiskey, schraubte sie auf, schüttete sich ein halbes Glas voll und trank es in einem Zug aus. Es war ein Geschenk seines verstorbenen Adoptivvaters Jack gewesen. „Für den Notfall". Als typischer Amerikaner hatte er von einem Verbot des Genusses von Alkohol nicht viel gehalten und sich auch nie vorstellen können „wie jemand so leben könne“.

Hanif, der seinen Scheich noch nie Alkohol hatte trinken sehen, fielen fast die Augen aus dem Kopf, doch er verbiss sich jeden Kommentar.

„Sie packt gerade und wird heute Nachmittag noch abreisen“, sagte Rayan leise.

Dann gab er sich einen Ruck: „Hanif, sprichst du bitte mit Nihat?“

Julie legte ihm ihre Hand auf den Arm. „Was hast du ihr erzählt? Ich will nicht unsensibel sein, aber wir sollten die gleiche Geschichte erzählen, falls sie uns fragt.“

Rayan lächelte traurig: „Dass morgen Leila, die „Herrin des Hauses“ unten in der Oase ankommen wird, der sie ja sicher nicht in ihrem eigenen Revier begegnen wolle …“

Julie und Hanif tauschten einen Blick, kommentierten die Geschichte aber nicht. Jeder der Rayan und Leila kannte, wusste, dass sie noch nie in Zarifa gewesen war und auch nicht vorhatte, jemals aus Alessia wegzugehen. Aber offenbar war die Lüge ja erfolgreich gewesen. Rayan packte die Flasche wieder weg, denn es war auch keine Lösung, wenn er nun keinen klaren Kopf mehr hatte. Was er nun tun musste, war nachdenken und alle Hebel in Bewegung setzen.

Cho rief an und nannte ihm die Koordinaten, an denen Jassims Satellitentelefon war, es hatte sich seit gestern Nachmittag nicht mehr von diesem Standort wegbewegt. Wie es aussah, war die Stelle ganz in der Nähe von Tahsins Internat, was Rayans Vermutung, dass die Bedrohung für Tahsin real war, bestätigte.

Der Stratege in ihm war erwacht und er hatte schon eine genaue Vorstellung, was er alles organisieren musste, um ihre geplante Rettungsaktion durchzuführen.

Vor allem musste er jetzt telefonieren, mit vielen verschiedenen Stellen und doch musste alles „Top Secret“ bleiben.

Es gab viel zu tun! Er würde auf jeden Fall nach England gehen und zwar so schnell wie möglich. Sobald er den Spion gefunden hatte. Ihm war auch schon eingefallen, wo er anfangen würde zu suchen.

2014 - Tal von Zarifa - Eisiger Abschied

Carina warf in der Zwischenzeit mit Tränen in den Augen ihre wenigen Sachen in ihre Tasche. Von den Kleidungsstücken, die Rayan ihr geschenkt hatte, wollt sie kein einziges mitnehmen und so beschränkte sich ihr Gepäck auf ihre Notizen und ihre Kamera. Dann traf sie sich mit Nihat, der ihr ein Pferd zuteilte und ihr mitteilte, wann sie losreiten würden.

Er war selbst ebenfalls verwirrt, ihm hatte auch niemand gesagt, was vorgefallen war, dass sie so plötzlich aufbrechen mussten. Doch es stand ihm nicht zu, die Entscheidungen seines Scheichs infrage zu stellen. Vielleicht hatte die Frau seinen Ärger erregt oder sich nicht als für ihn würdig erwiesen? Ihm war es egal. Er würde sie nach Alessia bringen. Punkt. Wobei sie ihm ein wenig leidtat, „das nervige Weibsstück“, wie er sie vorher immer heimlich genannt hatte, war ihm in den letzten Wochen ans Herz gewachsen. Sie hatte Mut und Ausdauer, zwei Eigenschaften, die er sehr schätzte.

Exakt zum vereinbarten Zeitpunkt verließ Carina das Haus. Sie hatte sich weder von Julie noch von Hanif verabschiedet und auch Rayan seit ihrem kleinen Gespräch nicht mehr gesehen. Der elende Feigling hatte wohl nicht genügend Mumm ihr nochmal in die Augen zu sehen.

Ohne zu zögern, stieg sie auf, setzte sich im Sattel zurecht und ritt los.

Sie blickte nicht ein einziges Mal zurück. Das ließ ihr Stolz nicht zu.

Wieder liefen ihr heiße Tränen über das Gesicht, sie hatte nicht geglaubt, dass ein Mann sie jemals derart würde verletzen können.

Und so verließ sie wütend und gekränkt Zarifa – zwei Wochen früher als geplant und alleine, in der Gewissheit, dass sie Rayan nie wiedersehen wollte.

….Fortsetzung folgt …

Namens- und Ortsverzeichnis

Männer:

Abbas – junger Mann im Krankenhaus in Alessia 2014, den Carina austricksen kann

Abboud – Colonel, der 2014 zuständig für die Sicherheit in Dubai ist, zur Zeit des Attentats auf Scheich Rayan

Abdul – Unterfürst von Fürst Harun Said im Krieg 2001

Abdullah – Jamilas Ehemann auf der Hochzeit in Tayma 2014

Ahmad – Bediensteter von Scheich Rayan in Zarifa, der Carina abschätzig behandelt

Ali – Vetter des Attentäters Ashraf 2014

Ashraf – Attentäter auf Scheich Rayan 2014 auf dem Flughafen von Dubai

Banu Shams – Beduinenstamm, der für Geld als Attentäter tätig wird, wird 2001 von Scheich Yuemnue gekauft, in der Absicht, den Krieg für sich zu entscheiden

Cho – langjähriger Freund Rayans, den er als Yasin in Rabea Akbar beim amerikanischen Militär kennenlernt, zusammen mit seinem Freund „Hummer“ bilden sie später ein Team

Daoud – Sieben Jahre jüngerer Bruder von Rayan, geb. 1980

Hanif – Rechte Hand von Scheich Sedat Suekran und später von Rayan – geb. 1977

Halef – junger Bewunderer von Yasin/Rayan 2001, der ihn in die Oase von Farah begleitet

Harun – Fürst Harun Said, der 2001 zum Ende des Krieges mit beiträgt, heute guter Freund des Scheichs

Hassan – Carinas Deckname 2014, als sie sich als Mann ausgibt

Hassan – Reiter in der Wüste 2014, der den Scheich und Carina zur Hochzeit des Fürsten Tarek begleitet, zusammen mit Zati

Hamid – Nachname von Hanif

Hatem – Händler der Carina 2014 von Dubai aus in die Wüste begleitet

Hummer – langjähriger Freund Rayans – siehe auch „Cho“

Ibrahim – Rebellenfreund von 1989, stirbt, als er sich 2014 für den Scheich beim Attentat opfert

Jack Tanner – General im Stützpunkt von Rabea Akbar, Vater von Clara und später Adoptivvater von Yasin Tanner

Jamal – Haushälter von Hummer 2014 in Alessia

Jassim – Bester Kämpfer der Tarmanen und persönlicher Leibwächter Rayans

Khalid Raisuli – Fürst der Ashraf das Attentat auf Rayan befiehlt und den Rayan daraufhin angreift

Yusuf – Verräter, der 2001 kurz vor dem Kampf durch Yasin Tanner enttarnt wird

Youssef – Großvater Rayans, der mit seiner Frau Eleonora in einer Hütte am Rande von Zarifa wohnt

Yasin Tanner – Amerikanischer Name von Rayan

Mazin – Helfer des Scheichs in Dubai 2014, überreicht Carina die Kette mit dem Abbild von Zarifa

Mehmed – Arabisch-lehrer Carinas in Alessia 2014

Nihat – neuer Mann von Semira (Nichte von Fürst Harun Said) 2001 und Begleiter von Carina 2014

Rayan Ibn Sedat Suekran al Medina y Nayran – Scheich der Tarmanen und Zarifas, geb. 1973

Resul – Freund von Sarif, dem Bruder des Fürsten Harun Said 2001

Ruhi – Anführer der Krieger 2001, einer der Ersten, der dem neuen Scheich Rayan die Treue schwört

Said – Fürst Harun Said – siehe Harun

Sarif – Bruder von Fürst Harun Said, der 2001 verletzt ist und von Rayan gerettet wird, trägt somit zum Frieden zwischen Fürst Harun Said und Rayan bei

Sedat – Scheich Sedat Suekran al Medina y Nayran, Vater von Rayan – geb. 1936

Taib Riad – Anwalt in Dubai, vertritt die Interessen Rayans und ist auch sein Freund

Tahsin – Sohn von Rayan, geb. Mai 2000

Tarek – Stammesältester 2001

Tarek al Abbas – Unsympathischer Fürst, der 2014 Scheich Rayan zur Hochzeit seiner Tochter Jamila einlädt

Tarmanen – Volksstamm, dem Scheich Rayan angehört

Tarmanisch – Dialekt des Arabischen, den das Volk von Rayan spricht

Yuemnue al Harun – „böser“ Scheich, Verursacher des Krieges und getötet durch Harun Said 2001

Zati – Junger Begleiter des Scheichs in der Wüste 2014 – siehe Hassan

Frauen:

Abdul – Nachname Leilas

Amina – Rayans verstorbene Frau

Carina Hartmann – reist 2014 alleine nach Arabien, um sich auf die Suche nach Scheich Rayan zu begeben und nach der sagenumworbenen Stadt Zarifa zu suchen, geb. 1975.

Clara – Rayans Freundin 1990 in Rabea Akbar, Tochter des Generals des amerikanischen Stützpunktes, stirbt 1990 bei einem Anschlag

Eleonora – Großmutter von Rayan, geb. 1929, rettet ihm 1989 das Leben und täuscht seinen Tod vor, um ihn vor seinem Vater, ihrem Schwiegersohn, zu retten

Jamila – Tochter von Fürst Tarek al Abbas, Braut auf der Hochzeit 2014

Julie – Adoptivmutter Yasins, Mutter von Clara, geb. 1946

Leila – „Frau“ von Rayan in Alessia, stolze Besitzerin des Hauses in dem Carina Rayan wiederfindet, geb. 1986

Miriam – Mutter von Rayan, geb. 1948, gestorben 1980 bei der Geburt von Daoud als Rayan sieben Jahre alt war

Rana – kleines Mädchen, das Rayan in Zarifa 2001 am Teich rettet, was zu seiner Entdeckung und Zusammenkunft mit seinem Vater Sedat führt

Sachra – Rebellenfreundin, die 1989 Rayans Leben rettet, später die Frau von Ibrahim

Samira – Nichte von Fürst Harun Said 2001, später Frau von Nihat

Orte:

Alessia – Stadt im Süden Dubais, liegt auf dem Weg nach Zarifa, wo Carina 2014 im Krankenhaus liegt

Eston Castle – Internat in England, das Rayans Sohn Tahsin besucht

Farah – Oase im Nord-Westen Zarifas in der Rayan 2001 die Angreifer ausspioniert und ihnen seine „Nachricht“ überbringt

Rabea Akbar – Stadt im Süden von Zarifa, in der der amerikanische Stützpunkt liegt, in dem Yasin Tanner ab 1991 seine Spezialausbildung erhält

Sabya – Oase zwischen Alessia und Zarifa, in der Scheich Rayan auf den Boten trifft, der ihn zur Hochzeit von Jamila und Abdullah einlädt

Wahi – Oase im Süden von Dubai, halber Weg nach Alessia, Ort an dem Carina sich zum ersten Mal Rayans Männern anschließt

Tayma – Oase im Norden Sabyas, Ort der Hochzeit

Zarifa – Heimat von Scheich Rayan, sehnlichster Wunsch von Carina, dorthin zu gelangen

Teil2: Rayan – Zwischen Zwei Welten

Rayan –

Zwischen Zwei Welten

von

Indira Jackson

September 2014 – Flug von Alessia nach London – Traum oder Erinnerung

„Nein!“ Rayan stieß das Wort so plötzlich und heftig aus, dass Hanif vor Schreck fast von seinem Flugzeugsessel aufgesprungen wäre. Sie waren beide an Bord des Learjet von Scheich Rayan Ibn Sedat Suekran al Medina y Nayran und flogen in Richtung London.

Sie würden einen Zwischenstopp in München zum Auftanken machen müssen, hatte der Pilot ihnen vor dem Start gesagt. Die Flugzeit dorthin betrug etwas mehr als sechs Stunden. Sie würden also gegen 20 Uhr dort ankommen. Danach waren es nur noch etwas mehr als eineinhalb Stunden, bis sie in London am Cityairport landen würden.

Seit ihrem eiligen Aufbruch aus Zarifa vor fünf Tagen, hatten beide nicht viel Rast gehabt, aber Rayan hatte besonders schlecht geschlafen. Er war erst jetzt, wo sie an Bord und auf dem Weg in Richtung England waren, endlich in einen unruhigen Schlummer gefallen. Einige Minuten lang hatte er noch über Hanifs und Leilas offensichtliche Zuneigung nachgedacht, dann hatte der Schlaf ihn übermannt.

Er hatte bereits einige Minuten vorher undeutliche Worte gemurmelt, doch nun sprach er auf einmal ganz klar. Hanif beugte sich vor, um zu sehen, ob er wach war, aber Rayan war definitiv noch immer im Land der Träume. „Wohl eher ‚Land der Albträume‘ “, dachte Hanif für sich.

Es musste der Stress und die Sorge um seinen Sohn Tahsin sein, die ihn derart zu beunruhigen schien. Denn Hanif hatte bereits so viele Stunden bei ihren unzähligen Ritten durch die Wüste mit Rayan verbracht, auch während dieser schlief, aber niemals hatte er auch nur geschnarcht, geschweige denn während des Schlafes gesprochen.

„… kann es nicht sagen, wir werden alle sterben … muss sie beschützen.“ Dann stöhnte er leise und murmelte wieder vor sich hin.

„Aufhören! Es tut so weh … nein, nicht das Salz!“

Hanif lief es eiskalt den Rücken herunter. Salz? Zwischen den Wortfetzen, die er verstehen konnte, stöhnte Rayan immer wieder und murmelte vor sich hin, doch die letzten Worte waren so deutlich, dass ein Irrtum ausgeschlossen war.

Er überlegte, ob er seinen Freund und Herren wecken sollte, denn dass dies kein angenehmer Traum sein konnte, war ihm klar. Er streckte gerade seine Hand nach Rayan aus, als dieser wieder zu sprechen begann: „Vater! Sag ihnen, sie sollen aufhören! Ich - ich sterbe!“ … und Hanif hielt wie vom Donner gerührt inne, denn nun wusste er, von welchem Ereignis Rayan da träumte.

„Vater, warum hilfst du mir nicht …?“

Noch bevor Hanif sich entscheiden konnte, ob er Rayan nun wecken sollte, schreckte dieser mit einem letzten Laut hoch und wachte auf.

Im ersten Moment wusste Rayan nicht, wo er war. Das passierte ihm äußerst selten und war eine Folge des Albtraums, den er gerade gehabt hatte. Er sah sich nach Hanif um, doch der schien zu schlafen.

Vorsichtig stand er aus seinem Sessel auf, er wollte Hanif nicht wecken, denn nach einem Gespräch war ihm jetzt nicht zumute.

Er ging zur kleinen Bar des Fliegers, nahm sich ein paar Eiswürfel in ein Gefäß und etwas Sodawasser.

Seine Hände zitterten leicht beim Einschenken der Flüssigkeit.

Er hob das Glas und hielt es an seine Stirn, er fühlte sich, als hätte er Fieber. Rayan trank einige Schlucke des kalten Getränks und spürte erleichtert, dass er etwas ruhiger wurde.

„Nur ein Traum“, sagte er leise zu sich selbst. Dabei fiel sein Blick in den Spiegel der Bar.

Eine Weile musterte er sich selbst, wie er so dastand. Die teure, europäische Kleidung stand ihm gut. Das weiße Hemd betonte die Farbe seines Teints, das Dunkelblau des Anzugs passte hervorragend zum Blau seiner Augen. Diese Augen waren das auffälligste an der ohnehin bemerkenswerten Erscheinung des Scheichs.

Sie waren ein Erbe seiner deutschen Großmutter, der er zusätzlich auch noch seine Sprachbegabung zu verdanken hatte. Denn Rayan sprach mehrere Sprachen fließend. Deutsch unter anderem sogar so gut wie akzentfrei. Meistens ließ er seine Gesprächspartner allerdings über diese Veranlagung im Dunkeln. Er liebte es nicht, zu viele Informationen über sich selbst preiszugeben. Umso interessanter, wenn manche Personen unvorsichtig genug waren, sich in seinem Beisein offen zu unterhalten, weil sie der Meinung waren, er verstünde sie nicht. Am liebsten noch über ihn. Die einfachste, aber äußerst effiziente Methode, ihre wahre Meinung zu erfahren.

Auch sein Körper ließ kaum Wünsche offen: Er war 1,89 m groß und durchtrainiert. Von seinem Vater hatte er das tief dunkelbraune, fast schwarze Haar geerbt. Alles in allem ein Anblick, der es ihm in der Frauenwelt einfach machte, zu bekommen, was er wollte.

Allerdings nicht nur dort. Denn wenn sich der Scheich etwas in den Kopf gesetzt hatte, war es unter Umständen gefährlich, ihm zu widersprechen. Er hatte den Einfluss, die Mittel und vor allem auch die Ausstrahlung, sein Umfeld in seinem Sinne zu beeinflussen.

Gegenüber seinen Feinden galt er als gnadenlos und war daher gefürchtet. Bei seinen Freunden dagegen zeichnete er sich durch Treue und Großzügigkeit aus. Lediglich sein Temperament machte ihm manchmal zu schaffen.

Heute jedoch sah Rayan im Spiegel nur, dass er aufgrund der Strapazen der letzten Tage und der psychischen Anspannung und inneren Unruhe trotz seiner natürlichen Bräune ungewöhnlich blass wirkte und tiefe dunkle Augenringe hatte. Einen Moment schloss er die Lider und sinnierte wieder dem Albtraum nach, den er soeben gehabt hatte. Als er die Augen wieder öffnete, sah er, dass Hanif ihn beobachtete, was seine Meinung bestätigte, dass dieser sich vorher nur schlafend gestellt hatte.

Ihre Blicke kreuzten sich und dabei realisierte er Hanifs Gesichtsausdruck: eine Mischung aus Verlegenheit und Entsetzen.

Rayan seufzte und fragte noch immer mit dem Rücken zu Hanif: „Ich habe wohl im Schlaf gesprochen?“, dabei beobachtete er dessen Reaktion. Hanif zögerte einen Moment. „Ja, Ihr habt einen sehr unruhigen Schlaf gehabt und Euch hin und her geworfen und auch einiges Unverständliches gemurmelt …“, dabei wurde er leicht rot.

Rayan lächelte sanft: „Seit wann lügst du mich an Hanif?“

Nun glich Hanifs Gesicht der Farbe einer Tomate. „Verzeiht mir Herr, ich wollte nicht …“ Er brach ab, denn er wusste nicht, was er sagen sollte.

Rayan schenkte ein zweites Glas Wasser ein, drehte sich um und ging zu seinem Platz zurück. Er reichte Hanif das Wasser und setzte sich hin.

„Also Hanif, sag mir, was habe ich im Schlaf erzählt?“

Einen Moment lang war Hanif noch verlegen, doch dann setzte er sich gerade hin, schaute Rayan direkt in die Augen und sagte:

„Es war offenbar ein Albtraum. Ihr habt gesagt, dass es wehtut, und Ihr es nicht mehr aushalten könnt. Aber müsst, weil Eure Freunde sonst sterben werden. Dann habt Ihr mit Eurem Vater gesprochen und ihn angefleht, er möge Euch helfen und ‚sie‘ dazu bringen aufzuhören, weil Ihr sonst sterbt.“

Nun war es an Hanif, Rayan prüfend zu beobachten. Dieser entgegnete nichts und sinnierte eine Weile über die Worte seines Freundes. Dann fragte er ihn: „Und was denkst du von diesem Traum?“

Ohne zu zögern antwortete Hanif: „Ich glaube nicht, dass es ein Traum war – ich bin mir sogar sicher, dass es eine Erinnerung war.“

September 2014 – Flug von Alessia nach London – Bericht aus der Vergangenheit

Rayan nickte und sagte mehr zu sich selbst: „Diesen Albtraum hatte ich schon eine lange Zeit nicht mehr, früher träumte ich ihn allerdings fast jede Nacht. Nur dass ich dieses Mal zum ersten Mal IHN deutlich vor mir gesehen habe.“

Und er versank wieder in seinen Gedanken. Ab und zu nippte er an seinem Wasserglas.

Eine Weile wartete Hanif ab, ob Rayan ihm von sich aus mehr erzählen würde. Dann stellte er fest, dass dieser so tief in Gedanken verloren war, dass er wohl keine weiteren Erklärungen abgeben würde. Es ärgerte ihn, dass Rayan nach all den Jahren über viele Dinge noch immer nicht mit ihm sprach. Also versuchte er, ihn aus der Reserve zu locken: „Ihr habt auch etwas von Salz gesagt – der Wortlaut war in etwa „nein, nicht das Salz.“

Rayan wurde durch die Bemerkung tatsächlich aus seinem Grübeln gerissen, aber statt etwas zu sagen, schaute er ihn eine Weile sinnierend an und Hanif dachte schon, er würde seinen Satz einfach ignorieren. Dann begann er doch noch leise, wie zu sich selbst, zu reden:

„Als mich die Handlanger meines Vaters damals verhört haben, hatten sie eine ganz bestimmte Methode, mit der sie mich zum Reden bringen wollten: immer zehn Peitschenhiebe, danach einen Kübel mit Salzwasser, direkt auf die offenen Wunden, die die Striemen hinterlassen hatten. Dann ließen sie mich stundenlang in der prallen Sonne warten, nur um dann von Neuem zu beginnen.“

Er sagte es bewusst teilnahmslos, beobachtete Hanif dabei jedoch, um dessen Reaktion zu sehen. Der war etwas blass geworden, aber nachdem er die abscheulichen Narben auf Rayans Rücken kannte, hatte er Ähnliches erwartet.

„Ihr sprecht nie über Euren Vater …“, entgegnete Hanif, auch um das Thema zu wechseln.

Rayan lächelte matt: „Das stimmt nicht. Ich spreche lediglich nicht mit DIR über meinen Vater.“ Wie er erwartet hatte, spiegelte Hanifs Gesicht zuerst Überraschung und dann Kränkung wider, doch bevor dieser wirklich beleidigt sein konnte, fuhr Rayan fort: „Weißt du, dass ich dich beneide, Hanif?“

Wieder wartete er erst die Reaktion des anderen ab und Hanif fragte erwartungsgemäß überrascht: „Ihr? Mich? Das verstehe ich nicht.“

„Als ich damals von Zarifa weggegangen bin, hatte ich nichts. Manchmal hatte ich noch nicht einmal etwas zu essen und musste tagelang hungern, bis ich genug verdient hatte, um mir Essen zu kaufen. Anderen Males habe ich für ein wenig Essen stundenlang gearbeitet. Aber wenn man mich in dieser Zeit gefragt hätte, was ich mir am meisten wünsche, hätte ich die gleiche Antwort wie heute gegeben.“ Vor sich hin reflektierend schwieg er erneut eine ganze Weile. Wieder überlegte Hanif, ob das alles gewesen sei, und holte gerade Luft, um etwas zu sagen, da fuhr Rayan leise fort:

„Nach dem Angriff auf deine Familie und dem Tod deines Vaters hat mein Vater dich wie seinen Sohn angenommen. Diese – wie viel? – sechs, sieben Jahre sind es, um die ich dich beneide. Ihr habt gemeinsam gegessen, über alles geredet, gemeinsam gelacht …Wenn ich an die Jahre zurückdenke, bevor ich weggelaufen bin, fallen mir lediglich Begriffe wie: ‚Unnahbar, unbarmherzig, ehrgeizig, verbittert‘ ein.“

Er hielt inne, machte eine wegwerfende Handbewegung, zuckte die Schultern und fügte hinzu: „Ach was soll‘s – das ist lange her.“ Sein Tonfall machte klar, dass er nicht weiter über das Thema reden wollte.

Hanif war aber entschlossen, sich dieses Mal nicht wieder abspeisen zu lassen und fragte: „Seid Ihr deshalb damals weggelaufen?“

Rayan sah ihn prüfend an und antwortete abweisend und mit einem bewusst arroganten Tonfall: „Glaubst du eigentlich, nur weil wir nicht mehr auf dem Boden sind, hat sich etwas geändert? Warum sollte ich dir diese Fragen beantworten wollen?“

Es war klar, dass er Hanif in seine Schranken weißen wollte. Doch dieser hatte mit genau der Reaktion gerechnet. Er kannte sie nur zu gut aus der Vergangenheit. Immer wenn sie dieses Thema anschnitten, baute Rayan eine unüberwindbare Mauer auf. Doch dieses Mal würde er nicht zurückstecken. Vielleicht lag es auch tatsächlich daran, dass sie über den Wolken waren, dass er sich auf einmal traute, auf einer zufriedenstellenden Antwort zu beharren. Er spürte, dass sich ihm eine Chance bot. Daher reagierte er nicht etwa verlegen oder gar beleidigt, sondern bemerkte mit kühlem Kopf:

„Nein, geändert hat sich überhaupt nichts. Ihr seid nach wie vor mein Herr und ich Euch verpflichtet. Doch glaube ich, dass ich nach so vielen Jahren einige Antworten verdient habe …“

Rayan war verblüfft. War Hanif die Höhenluft zu Kopf gestiegen? Seit wann stand es ihm zu, in einem derartigen Tonfall mit ihm zu reden?

Bevor er eine passende Antwort für Hanif parat hatte, fuhr dieser schon fort: „Immer wenn das Thema aufzukommen droht, stoßt Ihr mich von Euch. Ihr habt es gerade aber selbst gesagt: Ich hatte ein sehr enges Verhältnis zu Eurem Vater – und darum habe ich es auch verdient, endlich zu verstehen, was zwischen euch vorgefallen ist.“

Einen Moment lang war Rayan verärgert – musste er sich vor Hanif rechtfertigen? Dann jedoch gestand er sich ein, dass er dem Thema auswich, weil es ihm unangenehm war. Er wusste, dass es der sehnlichste Wunsch seines Vaters gewesen war, dass sie sich gut verstünden und so etwas wie Brüder würden.

Also zuckte er resignierend die Achseln und fragte Hanif: „Bist du sicher, dass du das alles wissen willst? Ich möchte nicht deine guten Erinnerungen an meinen Vater mit schlechten Gedanken vergiften. Du musst das verstehen: Ich habe dir gerade gestanden, dass ich dich um die schönen Jahre mit meinem Vater beneide. Gerade deshalb will ich nicht derjenige sein, der nun ein ungünstiges Licht auf ihn wirft. Man redet nicht schlecht über die Toten.“

Doch Hanif nickte überzeugt: „Ich möchte es endlich verstehen.“

Also begann Rayan zu erzählen: „Die einzigen schönen Erinnerungen, die ich an meinen Vater habe, stammen aus der Zeit vor dem Tod meiner Mutter. Da war ich keine sieben Jahre alt. Ab diesem Moment hat sich alles verändert.

Freunde hatte ich nie welche, denn ich war für alle nur der Ehrgeizling, der immer alle übertreffen musste, immer besser als die anderen sein wollte. Wie habe ich das gehasst! Aber das war IHM egal.

Wenn du ehrlich bist, hast du mich auch so gesehen, nicht wahr?“

Hanif nickte verlegen. Er konnte sich gut an seine Kindheitserlebnisse mit Rayan erinnern.

Rayan nickte zufrieden über diese Bestätigung und fuhr fort: „Doch das war niemals ich selbst – es war ER, der mich dazu gezwungen hat.“

Er hielt wieder einen kurzen Moment inne, als überlege er seine nächsten Worte. „Du hast mich vor einigen Jahren einmal gefragt, warum ich mein Büro in Zarifa oben im ersten Stock habe, wenn doch die Bibliothek unten viel größer ist und mehr Platz bieten würde. Die Antwort lautet: weil ich diesen Raum hasse! Es ist das ehemalige Büro meines Vaters. Dort war ich damals lediglich aus einem einzigen Grund: weil er mich zu sich befehlen ließ. Um mir zu sagen, wo ich versagt hatte und welche Strafe er sich deshalb für mich ausgedacht hat. Er war darin sehr erfinderisch. All die Male, als ich nicht zusammen mit den anderen Jungen meines Alters an Ausflügen oder anderen Aktionen teilnehmen durfte. Und dann ließ er mich von seinem persönlichen Diener verprügeln. Er machte sich nie selbst die Hände schmutzig. Ich kann und will mich nicht mehr daran erinnern, wie viele Male ich noch am folgenden Tag kaum laufen konnte … und so begann ich bald nicht nur den Raum, sondern IHN zu hassen.

Der Tag, an dem ich weggelaufen bin, ist mir noch gut in Erinnerung. Ich hatte beim Kampftraining wieder einmal nicht gut genug abgeschnitten. Zwar war ich der Schnellste beim Laufen, doch hatte ich vor lauter Eile zu oft danebengeschossen. Als Strafe sollte ich die Ställe ausmisten, anstatt mit den anderen Jungen einen schon lange geplanten Ausflug zu machen. Ich wäre - wie so oft - der Einzige gewesen, der nicht dabei war und alle hätten - wieder einmal! - gedacht, ich wäre zu arrogant, um mitzukommen. Da ist etwas in mir zerbrochen. Ich denke, es war das letzte bisschen Respekt, das ich noch vor ihm hatte. Ich habe ihn angeschrien. Vor seinen Männern. Ein böser Fehler! Das Andenken an die Ohrfeige, die er mir versetzt hat, habe ich noch heute im Gesicht. Von seinem Rubinring.“ Rayan wies mit dem Zeigefinger auf die etwa einen Zentimeter lange strichförmige Narbe auf seiner rechten Wange.

„Für den nächsten Morgen hat er mir dann wieder eine unserer ‘speziellen ‚Unterredungen‘ angekündigt. In dieser Nacht habe ich meine Sachen gepackt und bin gegangen. Und ich hatte nicht die Absicht, jemals zurückzukehren.“

Lange Zeit schwiegen beide. Hanif versuchte, sich vorzustellen, was er getan hätte. Außerdem dachte er an seine Zeit mit Scheich Sedat Suekran zurück. Wie anders war dieser zu ihm gewesen!

Da fühlte er den prüfenden Blick Rayans auf sich und sah auf, er lächelte seinen Herren an: „Ich danke Euch für das Vertrauen, dass Ihr mir diese Geschichte erzählt habt. Es bedeutet mir viel.